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Vous êtes un émetteur de lumière 
1er janvier 2022 - Message de Kryeon lors de la rencontre avec Adironnda 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

Le temps dont nous avons parlé depuis longtemps, dont nous parlons depuis tant d'années, est maintenant arrivé. Ce 

n'est pas un temps défavorable, c'est un temps de lumière. Nous vous le répétons depuis de nombreuses années : 

attendez-vous une époque où vous pourrez commencer à utiliser les outils que tant d'entre vous savent posséder ?  

Une partie de la frustration d'un Travailleur de Lumière a été de constater que les outils de lumière ont toujours été 

bloqués, que la pensée supérieure n'a jamais été acceptée, que l'amour, l'harmonie et la compassion ont été considérés 

comme des choses qui ne servent à rien.  

Et donc vous étiez dans une bulle depuis si longtemps, cher Travailleur de Lumière, cher être humain plein d'amour - une 

bulle qui semblait stopper tout ce que vous faisiez, où personne n'y croyait, à un point tel que vous étiez frustré au-delà 

de toute croyance que ces choses que vous saviez efficaces, ne fonctionnaient pas pour vous. La bulle commence à 

éclater, encore et encore.  

Ce n'est pas une bulle qui disparaît lentement, elle commence à éclater, pour que la lumière puisse être transmise, pour 

que la compassion fonctionne, et que les choses dans votre boîte à outils qui étaient là depuis si longtemps deviennent 

des outils, des outils d'illumination pourrait-on dire, des outils de maîtrise. Et vous commencez à obtenir des résultats. Je 

veux en parler un peu.  

C'est le jour, celui du un et du un : 1.1. Je veux que vous considériez ces choses de façon métaphorique, car c'est ainsi 

que l'Esprit travaille avec vous. Les métaphores sont toujours abondantes pour vous, et c'est ainsi que l'Esprit parle, car 

les métaphores peuvent être vues par toutes les cultures et toutes les langues, alors que le langage réel fait peut-être 

défaut.  

Je veux que vous vous intéressiez au 1.1 d'aujourd'hui, et que vous voyiez quelque chose de différent. Je veux que vous 

voyiez des piliers. Je veux que vous voyiez des piliers qui vont soutenir quelque chose qui n'a jamais été soutenu 

auparavant : il s'agit de vous ! Je veux que vous voyiez peut-être une fondation en train d'être posée qui va soutenir ces 

piliers aujourd'hui.  

L'année du six, de l'harmonie, de l'équilibre, favorise ce qui est « vous » pour construire une fondation afin que ces piliers 

soient aussi grands que vous le souhaitez pour soutenir quelque chose que vous bâtissez en ce moment. Vous pourriez 

l'appeler le début de la Maison de la Maîtrise. Nous utilisons ce terme de maîtrise et nous l'entendons tout comme vous 

le pensez : les Maîtres de la planète avaient tous quelque chose en commun, et nous pouvons commencer à énumérer 

ces choses.  

Ces choses ne sont pas nécessairement la capacité de créer des miracles. Ces choses sont la capacité de faire silence 

quand vous en avez besoin. La maîtrise ne réagit pas, très chers, elle observe. La maîtrise observe et ensuite elle envoie 

une action compatissante là où c'est nécessaire. Il y a tellement de choses que la maîtrise fait, qui sont véritablement à 

vous, si vous l'étudiez, si vous le voulez, si vous construisez cette Maison.  

Mais c'est l'année pour commencer à la construire. Toutes ces années, ces deux dernières années surtout, ont été pour 

vous l'occasion de voir ce qui devait être fait. Et vous pourriez dire : « Je suis prêt à changer mon gouvernement, je suis 

prêt à faire ceci et cela ».  

Laissez-moi vous dire la meilleure façon de le faire, car c'est là que ça devient intéressant, et cela concerne la bulle : 

lorsque vous progressez dans la construction d'un temple de lumière autour de vous, cela devient un émetteur ! Mes 

chers, la plupart des indigènes connaissaient l'émetteur à leur manière. Certains d'entre eux, les premiers systèmes 

religieux, connaissaient l'émetteur.  
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Et voici ce que je veux vous dire : plus vous assumez l'énergie de maîtrise de votre âme en crevant la bulle, plus vous 

commencez à utiliser les outils dont nous parlons, ces outils de maturité, d'harmonie et d'équilibre, de non-jugement et 

de paix - plus vous commencez à les utiliser pour vous-même, et plus vous transmettez cette énergie à la planète de là 

où vous êtes ! Vous êtes un émetteur et vous ne le saviez même pas.  

C'est de là que vient le terme de phare, la métaphore. Le phare se tient seul sur le rocher, peut-être en pleine tempête, 

mais les navires en mer le voient. Et il les dirige vers le port qui est sûr. C'est un émetteur de lumière, et il ne saura peut-

être même pas votre nom.  

Plus vous bâtissez votre temple de lumière, plus vous prenez soin de vous, plus vous vous déployez dans tout ce que 

vous êtes, plus vous le faites, et plus vous le transmettez ensuite à la planète, aux autres, d'une manière dont vous n'êtes 

même pas conscient, jusqu'à ce que quelqu'un vienne à vous, que vous ne connaissez même pas, avec des larmes dans 

les yeux, il vous regarde, et vous dites : « Que se passe-t-il ? », et il vous répond : « Je ne sais pas ce que vous avez, 

mais je le veux ! » (rires)  

Cela arrivera et alors vous réaliserez que vous êtes un émetteur ! Si vous placez suffisamment d'émetteurs sur cette 

planète de lumière, la planète change, les gouvernements changent, tous les systèmes commencent à changer. La 

lumière expose la corruption, la crasse, les choses qui ne devraient pas être là.  

Toutes les choses qui vous frustrent maintenant commencent à se placer et les dominos tombent là où ils doivent 

tomber, et la Terre commence à changer, et cela rend le changement réel. Voilà qui vous êtes ! Voilà ce qu'est le 1-1 : 

c'est le début des temples de lumière de chacun d'entre vous ! Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité pour de bonnes 

raisons. Et il en est ainsi.  

 

Le pont 
Cercle du 12 - 5 janvier 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu plus. Aujourd'hui, pendant la canalisation, nous avons 

parlé des choses qui étaient cachées à la vue de tous. Je ne sais pas combien d'entre vous comprennent pleinement les 

choses qui font partie de vous, des parties de vous dont vous n'avez peut-être jamais pensé qu'elles faisaient partie de 

vous, des choses que vous pourriez être en capacité de faire. Il y a eu l'idée que l'intention est le catalyseur pour 

changer la réalité.  

C'est ce que beaucoup enseignent aujourd'hui, en raison de ce qu'ils ont découvert et même mesuré, à travers ce qu'on 

appelle le Champ quantique. Le Champ est simplement quelque chose qui s'est révélé ces dernières années comme un 

outil pour vous permettre de comprendre que beaucoup plus de choses sont possibles que ce que vous pensiez, et que 

cela pouvait réellement affecter votre vie d'une manière positive.  

Mes chers, il y a tellement de choses de ce genre en ce moment. Beaucoup de choses sont transmises à la planète en 

ce moment, et elles se manifesteront finalement comme d'autres choses cachées à la vue de tous. Nous avons déjà 

parlé de certaines d'entre elles, qui pourraient alors résoudre certains des problèmes de la planète que vous avez en ce 

moment, y compris celui des personnes qui ont faim.  

Que se passerait-il si on pouvait faire pousser de la nourriture comme on ne l'a jamais fait auparavant, selon des 

méthodes dont on ne soupçonnait même pas la possibilité ?  

Une énergie qui est disponible et a toujours été disponible par le biais d'une source d'énergie facile à utiliser et à mettre 

en œuvre, mais que vous n'avez jamais voulu utiliser parce que cela n'avait pas de sens à l'époque. Il était plus facile 

d'extraire des choses du sol, d'utiliser les ressources d'une planète et de polluer l'air, que d'utiliser quelque chose qui 

était caché à la vue de tous pendant tout ce temps. Et c'est en train d'arriver.  

C'est dans le Champ au moment où je vous parle, très chers. Et concernant le problème de la santé que vous traversez 

en ce moment, que diriez-vous s'il y avait des solutions plus faciles à ce qui est présenté aujourd'hui pour vous permettre 

de traverser cette pandémie ? Et s'il y avait des choses provenant de la Terre qui pourraient fonctionner ? Si on leur 

permettait d'être exposées, vous verriez qu'elles fonctionnent et, mes chers, elles seront présentées et autorisées.  
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Nous vous avons déjà dit que des révélations allaient avoir lieu, que des changements allaient se produire, que des 

dominos considérables allaient tomber ! Nous vous l'avons déjà dit et vous pouvez y voir ce que vous voulez. C'est la 

promesse de ce que nous avons annoncé qui arrive pour cette planète en ces temps nouveaux, y compris une 

compréhension de la part de beaucoup d'entre vous, que peut-être la Terre n'est pas uniquement ce que l'on vous a dit, 

ou que votre spiritualité ou votre connexion à l'Esprit, à Dieu, est uniquement ce que l'on vous a dit.  

Et s'il y avait plus ? Croyez-vous, à ce point du temps, que vous savez tout ce qu'il y a à savoir ? Et bien sûr, vous 

répondrez : « Bien sûr que non ! L'histoire a montré que nous évoluons et que nous apprenons, les inventions qui 

existent et toutes les choses que nous utilisons aujourd'hui ont été développées au fil des ans ».  

Ce serait donc une acceptation, n'est-ce pas, que vous progressez dans la compréhension au fil du temps, qu'il y a des 

découvertes peu à peu, qu'il y a des recherches peu à peu, qu'il y a aussi des énergies découvertes qui ont toujours été 

là. Et si vous dites oui à cela, je dirai : et alors, pourquoi fermez-vous la porte à l'idée que cela pourrait aussi se produire 

dans votre relation avec Dieu ?  

Peut-être que les systèmes qui datent de plusieurs milliers d'années et avec lesquels vous travaillez en ce moment sur la 

planète, et que vous appelez les grandes religions, peuvent aussi changer. Et ils changent parce que vous en avez appris 

davantage sur votre relation avec l'Esprit, sur ce que voulaient peut-être dire les Maîtres qui ont marché sur la planète, 

sur ce qu'ils avaient vraiment à dire.  

C'est la prémisse de tout ce que nous enseignons, que Dieu ne change jamais, mais que la relation avec vous change, et 

l'énergie de la planète commence à se déplacer et à changer dans ce domaine pour le permettre. Et vous pouvez peut-

être vous révéler à vous-même. Il y a ceux qui remettent cela en question. Je vous dis ceci : pourquoi ne pas faire 

preuve de neutralité pendant un moment et demander à ce beau Dieu que vous adorez s'il est possible qu'il y ait plus ?  

Et soyez ouvert à la réponse. Et je pense que vous obtiendrez une réponse et que vous aurez des frissons en vous disant 

: pourquoi ne pas y réfléchir ? Pourquoi ne pas le redemander ? Pourquoi n'essayez-vous pas des choses que vous 

n'aviez pas essayées auparavant ? Il y a ceux qui ramperont encore dans la boue, et diront qu'ils ne sont pas dignes de 

regarder la face de Dieu.  

Et quand on leur demande pourquoi, ils répondent que c'est dans les Écritures, que c'est la parole de Dieu. Et nous leur 

demanderons : est-ce le doigt de Dieu qui a écrit cela, ou est-ce des hommes qui l'ont écrit ? Quelle est la réponse à 

cette question ? Et ils répondront : « Ce sont toujours les Écritures et c'est encore profondément ce que Dieu veut ». Et 

alors nous leur disons : pensez-vous vraiment que Dieu veut que vous rampiez dans la boue ?  

Et certains diront : « Oui ! parce que c'est ce qu'on nous a dit », et d'autres diront : « Eh bien, je n'y ai pas réfléchi ». Et 

quand vous commencez enfin à analyser pourquoi vous faites les choses que vous faites, comme l'a dit l'invité 

d'aujourd'hui : « Pourquoi n'observez-vous pas vos perceptions ? Pourquoi n'examinez-vous pas pourquoi vous faites ce 

que vous faites ? », alors il y a en a qui réalisent et qui disent : « Je fais ce que je fais parce que j'ai été élevé de cette 

façon, et parce que c'est mon histoire.  

Et mes parents l'ont fait, donc je l'ai fait ! » Et alors vous commencerez à comprendre : « Peut-être y a-t-il quelque chose 

d'autre que je pourrais considérer ». Et vous changerez votre perception sur qui vous êtes et vous commencerez à 

réaliser que le parent de votre âme, que Dieu vous a créé magnifique et qu'il vous aime au-delà de toute mesure, comme 

vous le faites pour vos propres enfants. Je ne vous demanderais jamais de ramper dans la boue comme l'ont fait les 

humains.  

C'est la base du travail de Kryeon : exposer la majesté, la magnificence de l'humanité et de chaque être humain, et 

laisser le coeur briller et l'amour se déverser là où il ne s'est pas déversé auparavant, et l'amour se répandre en vous où 

il ne s'est pas déversé auparavant parce que vous ne l'avez pas laissé faire, parce qu'on vous a dit que vous n'étiez pas 

digne de lui permettre de le faire, et maintenant vous l'êtes. Et maintenant vous l'êtes.  

Aujourd'hui, dans le cercle du 12, je veux vous montrer votre majesté, je veux vous montrer, Vieille Âme, si vous voulez y 

aller et si vous voulez le croire, je voudrais vous présenter quelque chose que vous n'attendez pas : le pont est devant 

vous. Il est toujours devant vous. Mais pendant ces instants avec moi, je vous invite à prendre ma main et à traverser ce 

pont.  

Ce pont, si vous ne l'avez pas vu auparavant ou si vous ne l'avez pas traversé auparavant, cet exercice, cette méditation, 

vous fait passer du connu à l'inconnu, et vous y allez avec une intention pure, mes chers. Si vous écoutez ça par hasard, 

ça va être drôle. C'est la perception de quelqu'un qui voit la métaphysique d'un point de vue quadridimensionnel.  
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Cela semble étrange et comique, jusqu'à ce que vous pénétriez dans cet endroit et réalisiez que c'est une réalité que 

vous ne connaissiez pas, et c'est pourquoi cela semble étrange et drôle ! Lorsque vous arrivez dans cet endroit que vous 

ne connaissiez pas et que vous réalisez qu'il y a une réalité à laquelle vous ne vous attendiez pas, cela devient 

multidimensionnel.  

C'est à ce moment-là que vous réalisez que votre perspective sur votre vie est dans une boîte, une boîte en quatre 

dimensions, et c'est pourquoi tout ce qui vous entoure et que vous n'attendez pas ou que les gens font en dehors de 

cette boîte, vous semble étrange. Mais quand vous sortez de la boîte, vous commencez à comprendre et à réaliser qu'il y 

a plus que la boîte, et c'est réel, aussi réel que la boîte, et ceci en fait partie.  

Très cher, si tu es prêt, si tu en as l'intention, si tu le veux, prends ma main, et traversons le pont. Pendant que tu 

traverses le pont, il y a de la brume au milieu du passage entre le connu et l'inconnu, et tu vas marcher à travers la 

brume. Et c'est, mon cher, la métaphore pour le voile. Le voile te dissimule ce qui est ton âme, c'est ta propre conscience 

qui te la cache, et le voile s'amincit pour beaucoup, car ils réalisent que de l'autre côté du pont se trouve une réalité à 

laquelle ils ne s'attendaient pas.  

C'est la réalité de ton âme et c'est une partie multidimensionnelle de toi, d'eux, de tout le monde, tous les humains ont 

une âme. Et l'âme ne réside pas dans le ciel, l'âme réside à l'intérieur de l'humain. Et le voile sépare alors ce qui 

représente vos quatre dimensions de ce qui représente votre divinité.  

Mais là, nous contemplons ta divinité et c'est magnifique, magnifique : Oh, si tu pouvais t'asseoir un instant et imaginer la 

plus merveilleuse chose que tu puisses jamais voir : les étoiles, les cieux, la capacité peut-être de voir le spectre de la 

lumière qui ne peut être vu par des yeux humains, ou d'entendre le spectre du son qui ne peut être entendu par des 

oreilles humaines, et de reconnaître immédiatement qu'il y a de la musique dans l'univers et tu l'entends si 

profondément.  

Il y a d'autres âmes là-bas, il y a ceux que tu as aimés et perdus, et tu chantes leur nom et leur lumière avec des 

propriétés angéliques que tu regardes sans pouvoir y croire, une beauté au-delà de l'au-delà, et des couleurs que tu n'as 

jamais vues. Et ce n'est qu'une partie de tout ça. Et c'est là où tu te trouves en ce moment.  

Je veux que tu passes par une porte qui est toujours là, une porte vers un théâtre, une métaphore, un endroit où les 

choses se produisent pour toi, une découverte, une connaissance de soi où tu réalises des choses sur toi-même et sur 

ton âme que tu ne savais même pas possibles. Et certaines d'entre elles sont incroyablement prodigieuses et tu te 

demandes même si c'est vrai. Franchis la porte et vois cette pièce peut-être, ce théâtre qui est un peu différent.  

Celui-ci a un dôme rond autour de lui, un grand dôme, c'est un théâtre avec un dôme. Mais il n'y a pas de public 

aujourd'hui, il n'y a pas de fauteuils aujourd'hui. Je veux que tu montes sur cette scène car il y a des chaises sur la 

scène, une chaise et une autre plus petite. La plus petite est à distance de la tienne mais elle lui fait face. Il est clair que 

tu vas rencontrer quelqu'un (rires).  

Tu vas donc t'asseoir sur ta chaise, mon cher, comme tu le fais toujours et te préparer à rencontrer un personnage 

imaginaire. Tu vas rencontrer un personnage dont nous n'avons jamais parlé auparavant et qui n'existe qu'ici pour ce 

moment, c'est ce qu'on appelle être multidimensionnel. Certains diront : « C'est juste une bonne histoire, Kryeon ». C'est 

l'histoire du héros, en effet c'est une bonne histoire. C'est une approche que nous utilisons pour toi. C'est ce que ta 

conscience aime voir, et c'est révélateur.  

Car bien souvent, une histoire en dit long. Lorsque tu entends l'histoire de la vie d'une autre personne, elle révèle tout 

sur elle. Alors, ici, nous racontons ton histoire, et l'histoire de ton âme. Un petit homme - c'est un homme - monte sur la 

scène et s'assoit sur sa petite chaise. Il y a une métaphore, très cher, qui explique pourquoi il est petit et pourquoi sa 

chaise est petite. Tu pourras peut-être la découvrir plus tard (rires). On ne va pas tout révéler tout le temps.  

J'aimerais que tu rencontres le Maître des étoiles. Le dôme au-dessus de ce théâtre est un planétarium. Sur ce dôme 

seront projetés des systèmes stellaires dans toute leur splendeur quadridimensionnelle et au-delà. Tu verras le temps, tu 

verras les étoiles, tu verras les couleurs, tu pourras zoomer sur diverses planètes comme tu le souhaites, et le Maître des 

étoiles est en train de permettre tout cela maintenant.  

Et il va te parler. Et il va dire ton nom et il va t'accueillir dans l'amour. Dans l'amour. Et il te dira qu'il t'attendait ici. Et il dira 

: « Très cher, es-tu prêt à voir ta lignée, ton histoire ? » Et il t'invitera à lever les yeux vers le plafond de ce dôme alors 

qu'il commencera à te montrer de magnifiques représentations dont tu ne peux pas comprendre comment elles peuvent 

être si magnifiques et te sembler si réelles.  
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Et il commencera à te révéler la dernière planète sur laquelle tu as vécu. Et il te montrera la constellation où tu étais. Puis 

il zoomera sur la planète et commencera l'histoire de ce que tu as vécu là-bas. Et il continuera encore et encore, et ta 

mâchoire commencera à tomber quand tu réaliseras qui tu étais et ce que tu as fait avant d'arriver sur Terre.  

Tu rencontreras ceux qui étaient là, et il te les présentera si tu le souhaites. Le Maître des étoiles peut tout faire ici. Et 

quand tout cela sera terminé, et que des heures et des heures se seront écoulées, il te dira : « Après toutes ces vies sur 

cette dernière planète, es-tu prêt à voir où tu étais avant cela ? » (rires) Et tu diras : « Quoi ? Il y en a eu d'autres ? »  

Il peut aller dans une autre galaxie ou pas, quand il t'emmène sur une autre planète dans une autre constellation, et il 

décrira cette constellation et ses attributs, et qui tu étais, à quoi tu ressemblais. Au cours de ce processus, il révélera 

pour toi le système qui consiste à être une vieille âme, et comment il s'applique même ici.  

Et dans le processus, le sujet sera le magnifique et étonnant de l’amour de Dieu qui se trouvait à travers tout cela, parce 

que chacune de ces planètes était comme la Terre, parce que c'était un endroit où tu avais appris et où tu avais élevé la 

vibration de la planète, que s'est-il passé ensuite ? Et tu as décidé d'aller sur une autre planète, puis sur une autre. Et il 

semble que l'histoire de ce que tu as accompli soit sans fin. Et le Maître des étoiles continue et continue...  

Et je veux que tu comprennes et réalises tout de suite que c'est merveilleux ! Ha ha ! Tu es au-delà de la Terre. N'as-tu 

jamais pensé que cela pouvait être la lignée de ton âme ? Et je vais te dire, Vieille Âme, à chacun d'entre vous qui 

m'écoutez en ce moment, Vieilles Âmes, c'était le cas. Je veux que vous restiez là parce que lorsqu'il aura terminé, si 

jamais il le fait, vous repartirez en sachant à quel point vous êtes grandiose, et ce que votre âme a traversé, plus que tout 

ce qui se trouve ici.  

Et ça fera paraître la pandémie terriblement petite ! Ha ha ! Vous allez vous en sortir. Mes chers, je suis Kryeon, 

amoureux de vous tous. Restez ici, restez ici et profitez de ce que le Maître des étoiles peut vous montrer dans la beauté 

de tout cela, exprimé dans le choix, la compassion et l'amour du Créateur. Et il en est ainsi.  

------------------------ 

Bonjour à tous, je m'appelle Lee Carroll et j'ai un message à la guimauve pour vous. Qu'est-ce qu'un message à la 

guimauve, pourriez-vous demander ? Eh bien, c'est un message qui est doux et sucré, délicat, édifiant, instructif et qui 

provient souvent des anciens livres ou canalisations de Kryeon. Ce message est appelé « Cellules genèse : le modèle 

initial ». Il est tiré du livre 12 de Kryeon : « Le Nouvel Humain », page 85. Vous pouvez le lire en même temps que moi.  

« L’expression « cellule genèse » de mon message de Kryeon d'aujourd'hui n'est pas un terme médical mais un 

néologisme de mon invention. Un équivalent médical existe sans doute, mais il s'agit ici d'autre chose. Un des modèles 

qui existe depuis toujours et ne disparaîtra jamais se retrouve dans le « manuel de l'être humain ».  

Je ne peux en faire qu'une description linéaire, mais cela suffira. Imaginez le « manuel de la naissance ». À quoi 

ressemblait-il à votre naissance ? À quelle page étiez-vous cinq jours après votre naissance ? À l'âge de six mois ? À 30 

ans ? Vous savez que chaque page est différente, qu'elle obéit à la chronologie de votre croissance.  

Les pages du manuel sont toujours là, et aussi le modèle de ce que j'appelle les « cellules genèse ». Ces cellules genèse 

sont celles qui accélèrent d'une curieuse façon la croissance et l'apprentissage du nourrisson. Dans les six premiers 

mois de sa vie, le bébé assimile une quantité phénoménale d'informations : il commence à apprendre à parler, à se tenir 

debout, à marcher, et plus encore.  

Les antennes du manuel genèse sont très longues. Elles captent l'attitude et la conscience de tout ce qui les entoure. 

Vous savez déjà cela. Les antennes du nouveau-né sont très actives, mais cette activité diminue à mesure que vous 

approchez de l'âge adulte. Les cellules genèse sont magiques. On s'en sert, puis on cesse de s'en servir, mais elles 

demeurent et ne perdent rien de leur capacité ».  

Pensez-y. Merci.  

- Lee Carroll le 25 janvier 2022  

https://www.youtube.com/watch?v=572Z7F3hhGk 

 

https://www.youtube.com/watch?v=572Z7F3hhGk
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Les choses cachées à la vue de tous – 1 de 4 
Cercle du 12 - 5 janvier 2022 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous vivons des temps étonnants, des temps que vous 

n'attendiez peut-être pas. L'idée principale de ce programme pour l'année dernière, pour l'année prochaine et au-delà, 

est de vous aider à traverser cette période.  

Et la meilleure façon de le faire est celle que j'ai développée et dont j'ai dit à mon partenaire qu'elle serait le cercle du 

Douze : une métaphore pour la structure de toutes choses, les douze, la beauté, la majesté de tout cela, mais le principal 

est d'entrer dans une zone où les vieilles âmes n'ont pas l'habitude d'entrer, et il s'agit de votre propre magnificence, 

votre propre âme.  

Ce mois-ci, nous présentons quatre canalisations, et ce sera la première des quatre, et ces quatre canalisations vont 

s'appeler « les choses qui se cachent à la vue de tous ». Le titre est donc le suivant : « se cacher à la vue de tous », et ce 

sera une révélation de la véritable magnificence de chaque être humain. Le fait qu'elles se cachent signifie qu'elles sont 

inconnues de la plupart des gens. Quelque chose qui se cache signifie généralement qu'il y a une intention dans cette 

dissimulation, et c'est le cas.  

Nous vous avons dit depuis le début que le libre choix est celui que nous vous donnons pour explorer et trouver les 

choses qui se cachent. Si vous errez simplement sur cette planète et regardez autour en suivant ce que les gens vous 

disent, ce qui est là, ce qui vous est présenté en quatre dimensions, alors vous ne le verrez pas. Ceux qui arrivaient le 

mieux à découvrir les choses qui se cachaient, étaient les indigènes. Ils ont reconnu tout de suite qu'il y avait plus à 

propos de l'humanité elle-même que ce qu'ils voyaient.  

Et cela les a conduits à tant de choses que vous redécouvrez aujourd'hui. Ils ont découvert les choses qui se cachaient à 

la vue de tous, notamment le lien avec la Terre, le lien avec les ancêtres. Ils connaissaient l'astronomie, bien avant qu'il y 

ait des astronomes. Ils comprenaient ce qui se trouvait dans le ciel et comment ses mouvements les affectaient, tout 

comme les astrologues d'aujourd'hui.  

Il y a donc beaucoup de choses qui se cachent et nous avons choisi quatre des plus importantes. Et les plus importantes 

que vous connaissez peut-être ou que vous pensez connaître, et cela peut être une révision pour les vieilles âmes, mais 

il y en a tellement qui écoutent ceci et qui ont besoin de l'entendre, comme puis-je vous dire quelle est la première et 

c'est la plus importante, mais nous ne la gardons pas pour la fin.  

Nous voulons la révéler dans ce programme dans toute sa beauté et sa splendeur, parce que ce sont des choses qu'on 

ne vous dit pas, mes chers. Il n'y a aucun système de croyance majeur aujourd'hui qui vous donnera cette explication ou 

cette information de la manière dont je vais vous la donner maintenant, et qui la rende controversée. Et si vous vous 

trompiez ?  

Et si tous ces systèmes de croyances développés il y a tant d'années, des milliers d'années, avec tous les pièges et 

toutes les règles, avaient été développés dans une énergie ancienne parce que les choses se cachaient et qu'ils ne 

connaissaient rien de mieux ? Et s'ils avaient mal interprété certaines des plus belles choses de la planète qui leur ont 

été données, et qui sont aujourd'hui révélées ?  

Et si vous étiez bien plus magnifique qu'on ne vous l'a jamais dit ? Et c'est la prémisse. Il y a une vérité plus grande 

dehors, très chers. La plus grande affirmation que nous voulons vous donner est la suivante : caché à la vue de tous, 

vous êtes un morceau de Dieu. Pour certains, ce serait blasphématoire, car tout le principe de leur système de croyance 

est que vous n’êtes rien, que vous êtes nés impurs et que vous ne méritez même pas de regarder le visage de Dieu, car 

Dieu est si beau et que vous ne l'êtes pas ! Et si on vous a dit ça, alors c'est difficile de réécrire cette histoire !  

Mais je vais vous dire que c'est l'inverse. Vous avez une âme, vous savez que vous avez une âme. Vous pensez que Dieu 

vous aurait donné une âme impure ? Car l'âme fait partie de Dieu et vous avez une âme ! Alors qu'est-ce que cela vous 

dit sur vous ? Mes chers, vous avez en vous la capacité de faire ce que les Maîtres ont fait sur cette planète.  

C'est beau, plus que beau, c'est magnifique. Cela vient avec la promesse, et la promesse est la suivante : vous pouvez 

accomplir les mêmes choses que les Maîtres ont faites. Et puis nous commençons à vous dire que cela vient avec la 

conscience, l'intention et la pratique, et avec l'énergie de la Terre qui s'est déplacée pour le permettre ! C'est ce qu'est le 

cercle du 12 !  
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Il y avait un Maître nommé Jésus, suivi aujourd'hui par un milliard de personnes, et cela a été réalisé avec soin, il a été 

mis sur cette planète comme un homme, pas comme un ange. Aucun ange n'est descendu en s'appelant Jésus. C'était 

un homme. Et à travers la courte vie de cet homme, surtout vers la fin, il a montré à tous ceux qui étaient là ce qu'il 

pouvait faire. Et c'était vraiment miraculeux encore pour aujourd'hui.  

Il a réveillé des gens apparemment morts, il a créé des choses à partir de rien, et a été capable de fournir les poissons et 

les pains alors qu'il n'y en avait pas. Il a marché sur l'eau, il a fait tant de choses que ceux qui le suivront vous diront : « 

Vous voyez, vous voyez, vous voyez, c'est pour cela que nous l'adorons ! » Il n'est pas venu pour être adoré. Mes chers, 

cet homme est venu sur cette planète pour vous montrer ce que vous pouvez faire !  

On l'a appelé le fils de Dieu et pourtant lui-même, d'une certaine manière peut-être, de manière voilée et par certaines 

métaphores, a dit : « Vous êtes tous des fils et filles de Dieu ». Et c'était la raison de sa venue : pour vous montrer ce que 

vous pouviez faire ! Et dans une vieille énergie, mes chers, il a été adoré et ensuite, bien sûr, il a été éliminé ! C'est une 

vieille énergie de la planète, c'est ce que vous avez fait avec les prophètes à l'époque, et il n'était pas le seul.  

Maintenant, voici ce que je veux vous dire : presque tout ce qu'il a fait est réalisé aujourd'hui par d'autres hommes dans 

certains pays, dont le monde occidental n'est même pas conscient ou ne veut pas le reconnaître parce que c'est trop 

étrange. Créer des choses à partir de rien, cela a pourtant été fait ! Réveiller les morts, oui, cela a été fait ! Toucher les 

gens et provoquer en eux une rémission spontanée, oui, cela a été fait !  

Créer des changements dans le domaine de la physique pour que vous puissiez faire des choses aussi bizarres que 

marcher sur l'eau, oui cela a été fait ! En ces temps modernes, vous pouvez le découvrir et cela existe, parce que c'était 

le message du Maître : « Vous pouvez faire ces choses tout comme moi, parce qu'à l'intérieur de vous, vous possédez la 

Source Créatrice ! » C'est l'héritage que vous avez reçu, Vieille Âme.  

Toute cette période de 2012 à aujourd'hui a été façonnée par les changements dans la grille magnétique lorsque je suis 

arrivé en 1989, se déplaçant d'une manière telle que la conscience pouvait également commencer à se déplacer et à 

bouger. La relation entre la conscience et le magnétisme a été démontrée par la science et prouvée. Par conséquent, la 

conscience est de l'énergie !  

Et maintenant vous savez que la conscience peut jouer un rôle important dans la physique, et ils vont le découvrir. Ils 

commencent déjà à travailler avec la cohérence, et c'est ce qu'un seul être humain peut faire avec un autre et avec des 

groupes. Toutes ces choses commencent à réécrire ce que vous pensez pouvoir faire. Et maintenant, certains de ceux 

qui viennent à ce programme en tant qu'invités, vont commencer à utiliser les mêmes mots que j'ai utilisés pendant 

toutes ces années. Regardez ces mots : magnifique, voilà qui vous êtes !  

Il est difficile de réécrire une histoire, un récit que vous avez peut-être entendu depuis votre naissance, qui vous dit que 

vous n'êtes pas capable de faire certaines choses, que vous n'êtes pas digne de les faire. Et des personnes haut 

placées, peut-être même celles que vous aimez, vous regarderont dans les yeux et vous diront : « Tu sais bien que tu 

n'en es pas digne, n'est-ce pas ? » et vous les croyez !  

Et ce n'est pas un complot pour vous faire passer pour indigne. C'est ce qu'ils ont trouvé de mieux, mes chers. C'est leur 

croyance, mes chers ! Mais si - juste si - cela avait changé ? Voici maintenant la révélation d'une plus grande vérité, une 

belle vérité, peut-être la vôtre : Et si le soleil se levait, au sens spirituel, et vous donnait la capacité de regarder autour de 

vous et de dire : « Peut-être qu'ils se sont trompés ? »  

Et ce n'est pas leur faute s'ils se sont trompés, et ils se trompent encore, ce n'est pas leur faute parce que c'est leur 

histoire, c'est ce qu'on leur a dit et c'est ce qu'ils croient. Et si c'était beaucoup plus grand que cela ? Et si peut-être vous 

n'aviez pas du tout besoin d'un système ? Et si tout ce dont vous avez besoin, c'est d'amour et de compassion pour 

prendre la main de l'Esprit et dire : « Oui, je comprends maintenant que je fais partie du plan de Dieu.  

Que je suis ici pour une raison qui est bien plus grandiose que tout ce qu’on ne m’a jamais dit. Et que cette raison est 

d'aider la planète avec compassion et amour. Et je peux le faire comme les Maîtres l'ont fait pour les autres. Et je peux 

rassembler les gens qui veulent le découvrir parce que je les aime tellement qu'ils le verront, et ils s'assiéront à mes 

pieds et je pourrai leur parler d'amour ! » Et certains d'entre vous le feront ! Et c'est pourquoi certains d'entre vous sont 

ici, c'est pour imiter les Maîtres de cette planète qui sont venus ici pour une seule raison : vous parler de l'amour de Dieu 

et vous montrer ce que vous pouvez faire !  
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Cachée à la vue de tous se trouve une magnificence à laquelle vous ne vous attendiez pas : la maîtrise, l'ascension, la 

conscience et le début de toute l'énergie de cette planète. C'est pourquoi vous êtes ici. Je suis Kryeon amoureux de 

l'humanité, amoureux de l'humanité, pour ce qui vous attend et ce que vous allez faire. Et il en est ainsi.  

  

Les choses cachées à la vue de tous – 2 de 4 
Cercle du 12 - 12 janvier 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je dis toujours que je sais qui écoute. L'Esprit comprend 

tellement plus que vous ne le pensez. Avez-vous déjà considéré votre âme comme faisant partie d'un système d'âmes 

absolument gigantesque ? Avez-vous déjà envisagé le caractère multidimensionnel de vous-même et de votre âme en 

tant que partie de la Source Créatrice, de Dieu ? Et c'est le cas.  

C'est ainsi que nous connaissons la conscience de ceux qui se connectent, de ceux qui écoutent, de ceux qui regardent 

en direct, et de ceux qui regardent plus tard. Même si ce message est vu des mois ou des années plus tard, il est 

toujours vivant et contient la plus grande vérité de l'univers. Ceci est une série de 4 et ceci est la deuxième canalisation 

des 4, et le titre de la série est «les choses cachées à la vue de tous ».  

Nous avons présenté la première vérité la semaine dernière, la plus importante de toutes. Cette deuxième vérité peut 

sembler être quelque chose de courant, que j'airépété encore et encore. Donc je vais le personnaliser un peu en 

fonction de votre époque. L'une des plus grandes choses qui est cachée à la vue de tous, pour vous, est que vous êtes 

un guérisseur, un guérisseur de vous-même ! Et que vous pouvez changer chaque chose dans votre corps que vous 

considérez comme inappropriée ou mauvaise ! Et vous pouvez changer cela pendant que vous êtes assis là ! 

Cachée à la vue de tous, se trouve la possibilité pour vous de modifier votre chimie. Non seulement vous pouvez 

modifier votre propre chimie pour votre propre guérison et votre rajeunissement, mais vous pouvez la modifier au niveau 

du noyau central de votre ADN. Vous pouvez changer les instructions de votre ADN. Voilà à quel point vous êtes puissant 

! Et certains d'entre vous disent : « Je ne comprends pas ce que cela signifie».  

Mes chers, votre vie et votre chimie sont écrites dans ce qu'on pourrait appeler les manuels de la chimie et qui sont si 

spécifiques à votre ADN. Il y a eu ceux, et pas seulement moi, qui se sont présentés à vous dans ce même programme, 

et qui ont dit que vous aviez la capacité de réécrire ces instructions de sorte que si vous avez ce qu'on appelle une 

maladie héréditaire, vous ne la transmettez pas à vos enfants parce que vous pouvez l'effacer dans vos instructions et ne 

jamais vous soucier qu'ils en souffrent.  

Cela va même au-delà de cela. C'est tellement, disons, métaphysique ou ésotérique que vous diriez : « Je ne comprends 

pas car cela peut arriver ! » Et c'est là que vous avez tort. Vous avez grandi avec des instructions ou un programme dans 

lequel on vous dit, sans passer par le corps, ce que vous pouvez et ne pouvez pas faire. Et donc, quand quelque chose 

vous fait mal, vous ne vous tournez pas vers l'intérieur, mais vers l'extérieur. 

Vous trouvez quelqu'un d'autre qui peut vous aider, et ils le peuvent souvent, et beaucoup le font. Mais votre première 

impression est-elle de vous tourner vers l'intérieur ou vers l'extérieur ? Qu'est-ce qui se cache à l'intérieur de vous ? 

C'est la majesté ! 

Je veux que vous considériez certaines choses et je veux les rendre personnelles. Disons que vous avez une tumeur qui 

grandit en vous. Que ce qui est là a été dissimulé ou pas, c'est là. D'où vient-elle ? Savez-vous qu'elle ne vient pas de 

l'espace ? Elle ne vient pas d'une autre dimension. Elle est issue de -êtes-vous prêts ? -de votre propre chimie, vos 

pensées et votre conscience, c'est de là qu'elle vient. Maintenant vous êtes plus que cela.  

Et ceux qui sont peut-être assis et qui écoutent auront des problèmes parce que quelque chose grandit en eux, et ils 

diront : «Eh bien, je n'ai pas demandé cela, je ne l'ai pas créé, je ne l'ai pas voulu, c'est juste arrivé ». Et je vais vous dire 

quelque chose, mes chers : toutes les preuves sont en vous, dans votre conscience et votre corps. Ce n'est pas venu de 

l'espace. Cela s'est développé là à partir de la chimie, cela a été créé par vous, vos pensées, tout cela a été autorisé par 

vous à cause de vos habitudes. Vous l'avez créé !  

Maintenant que vous comprenez cela, vous comprenez aussi que vous pouvez le dé-créer. La chimie qui l'a créé est la 

chimie qui peut le dé-créer. C'est faisable. Tant de fois, tant de fois, nous vous avons donné cette phrase : parlez à vos 
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cellules, elles sont à l'écoute ! Et il y en a tellement qui vont dire : «Bon, je ne comprends pas bien, mais je vais parler à 

voix haute à mes cellules ».  

Je ne vous dis pas ça pour que vous ne fassiez que jeter des mots en l'air. Vous ne réussirez pas. Il doit s'agir d'un 

processus interne d'intention où vous vous asseyez pendant quelques instants et où vous visualisez toutes les cellules 

auxquelles vous voulez parler, et où vous commencez à leur donner l'intention de ce qu'elles vont faire. Je veux que vous 

compreniez qu'il n'y a qu'un seul patron dans votre corps et que c'est vous !  

Mais dans votre culture, vous n'êtes pas le patron. D'une certaine manière, vous vivez dans votre tête et tout ce qui se 

trouve en dessous de votre tête est juste ce qu'on appelle un coup de chance qui marche comme ça, et vous avez juste 

de la chance si vous survivez ! Et c'est ce qu'on vous a appris : que vous n'avez aucun contrôle ! Et vous espérez que 

tout fonctionne ! Mais ce n'est pas comme ça que ça marche ! 

Cachée à la vue de tous, il y a la capacité de changer la chimie, d'annuler les choses qui ne sont pas appropriées dans 

votre corps. Avez-vous compris ? Vous pouvez guérir tout ce qui est là. Vous pouvez accélérer la guérison de tout ce qui 

est là. Vous pouvez le faire disparaître comme il est apparu. C'est prouvé. Tant de gens ont vu cela se produire. Vous 

comptez sur ce processus pour que l'homéopathie envoie au corps un signal, un tout petit signal, et ça fonctionne ! Une 

rémission spontanée, ça fonctionne. Vous l'avez vu.  

L'effet placebo, ça fonctionne. Vous pensez que ça va marcher, vous prenez une pilule enrobée de sucre et soudain ça 

fonctionne ! Qu'est-ce que ça vous apprend ? Caché à la vue de tous, le Maître Guérisseur de vous-même, de votre 

chimie, de votre ADN, de votre corps, est à l'écoute. Ok ! Je vais vous donner la même information que celle que j'ai 

donnée auparavant et que mon partenaire a donnée en réponse aux questions concernant la vaccination.  

Et ça n'a pas d'importance de savoir de quel vaccin il s'agit. Je vais vous dire quelque chose que vous devriez entendre. 

Il y a des gens qui se lamentent en ce moment parce qu'ils ne veulent pas recevoir le vaccin dispensé sur toute la 

planète. Ils ont peut-être peur de sa composition chimique ou ils ne l'aiment pas. 

Il ne s'agit pas d'une déclaration politique. Il ne s'agit pas de ce que vous devriez ou ne devriez pas faire. C'est une 

affirmation : au cas où vous le prendriez et que vous pensiez devoir le faire, et que vous soyez assis là, désespéré parce 

que vous avez pris quelque chose que vous ne vouliez pas et que vous avez peur de ses effets. Tout d'abord, laissez-moi 

vous dire : vous devriez avoir peur !  

Ce vaccin, l'un d'entre eux en particulier, va se révéler, à terme, inapproprié pour la reproduction. Vous allez le voir. Et ils 

ne l'ont pas remarqué et le vaccin n'a pas été testé assez longtemps, mais il y a ceux qui disent : «Tout le monde devrait 

le prendre !» Et donc beaucoup l'ont fait. Et vous ? Laissez-moi vous dire quelque chose : si vous le prenez, vous êtes 

maître de sa composition chimique -écoutez moi, écoutez-moi, écoutez moi –de votre propre chef !  

Même s'il est basé sur l'ARN, vous pouvez changer ce qu'il a produit, vous pouvez annuler toutes les choses 

inappropriées, et soyez parfaitement tranquille. Si vous pouvez changer la chimie de vos ancêtres, vous pouvez faire cela 

! Je veux que vous sachiez et je veux que vous entendiez ceci : si vous craignez le vaccin, beaucoup ne le craignent pas 

! Beaucoup pensent qu'il  

est exactement ce qu'il devrait être, mais si vous en avez peur, et que vous devez le prendre, ou si vous êtes confrontés 

au risque de le prendre et que vous ne voulez pas le faire, ne vous tourmentez pas, mes chers ! N'ayez pas peur, mes 

chers ! Vous êtes le Maître Guérisseur de votre propre chimie ! Et vous pouvez annuler tout ce qui est inapproprié dans 

votre corps. C'est un phénomène prodigieux, et il est caché à la vue de tous ! 

Pourquoi ne pas prendre un moment, y compris mon partenaire, et honorer cela : asseyez-vous et dites : «Merci, cher 

Esprit.En ces temps d'épreuves, d'anxiété, de peur, avec ce produit chimique que je ne comprends pas, à propos duquel 

je m'interroge et m'inquiète, en ces temps, souviens-toi ! Caché à la vue de tous, le numéro 1 est mon Dieu intérieur, ma 

Maîtrise. Le numéro deux, caché à la vue de tous, est le Maître Guérisseur de toutes les choses qui se trouvent dans ma 

propre chimie. JE SUIS AUX COMMANDES ! » 

C'est ce que je veux que vous sachiez ! C'EST CE QUE JE VEUX QUE VOUS SACHIEZ ! Cachée là à la vue de tous se 

trouvela réponse à votre anxiété, votre peur et votre inquiétude. Faites en sorte que cela se réalise ! Quelle personne 

magnifique vous êtes ! Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et il en est ainsi. 
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Les choses cachées à la vue de tous – 3 de 4 

Cercle du 12 - 19 janvier 2022 
Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Une bulle de paix : voilà qui est approprié. C'est en effet 

un autre épisode de la série de quatre sur ce que nous appelons les choses qui se cachent à la vue de tous. Si vous 

regardez l'être humain, la façon dont vous vivez aujourd'hui, c'est la façon dont vous viviez avant, et encore avant. C'est 

la façon dont les anciens vivaient, cela n'a pas beaucoup changé.  

Ce qui a changé, c'est la conscience, votre capacité peut-être à comprendre et à développer des systèmes de croyance 

qui impliquent des idées très complexes qui sont au-delà de ce qui est en 3D. Vous n'avez aucun problème avec un dieu 

magnifique et aimant qui peut entendre un milliard de prières en même temps. Ce n'est pas linéaire. Vous ne demandez 

même pas comment Dieu peut le faire.  

Et si cette réalité que vous considérez comme étant Dieu, se déversait en fait dans ce qui est l'âme de l'être humain, et 

se déversait ensuite dans ce qui est la conception des parties multidimensionnelles d'un être humain ? Mes chers, votre 

structure cellulaire, votre ADN, a des pièces et des parties multidimensionnelles. Si vous ne le croyez pas, posez la 

question suivante : qu'étudie un biologiste quantique ?  

Il étudie les parties multidimensionnelles de l'être humain, les parties quantiques pourrait-on dire. Quantique est un mot 

que nous utiliserions peut-être de manière inappropriée pour un physicien -cela signifie qu'il s'agit d'une partie 

multidimensionnelle. Si cela est vrai, cela signifie que vous avez aussi en vous la capacité d'être non linéaire. «Kryeon, 

qu'est-ce que tu racontes à propos de toute cette science ?» 

Une des choses qui se cache à notre vue, c'est notre âme. Nous n'avons jamais réellement dit cela auparavant. Nous 

avons déjà parlé d'autres choses qui se cachent au grand jour, mais pas de celle-ci. C'est nouveau. C'est pourquoi le 

cercle du 12 a été conçu. C'est un nouveau concept qui vous permet de reconnaître et de pénétrer dans la partie de 

votre âme. Cette partie de votre âme est miraculeuse, cette partie de votre âme fait également partie de la Source 

Créatrice elle-même.  

Alors, quand vous êtes là, très chers, c'est une expérience étonnante car tout est possible. C'est là que vous pouvez 

rencontrer et travailler avec vos vies antérieures. Lorsque vous pénétrez dans l'énergie de votre âme, et vous l'avez vu 

dans le cercle du 12 juste ici, encore et encore, il n'y a aucune limite à ce que vous êtes capable de faire ! Pensez à ces 

choses : Que pourriez-vous peut-être accomplir si vous pouviez entrer dans ce qui est votre âme ? Qui pourriez-vous 

rencontrer ?  

Je veux que vous preniez un moment pour vous souvenir de ce que le cercle du 12 vous a apporté, en considérant les 

personnes qui sont venues dans ce théâtre et ce qui s'est passé dans ce théâtre. Ce sont autant de métaphores de ce 

que vous pouvez faire pour vous-même si vous pouviez rencontrer votre âme. Il y a tellement de gens qui vous diraient 

en ce moment : «Ne fais pas attention à ces bêtises, tu ne peux pas accomplir cela !» Ils vous diront que l'âme est 

complètement et totalement séparée de vous, qu'elle est de l'autre côté du voile, et que le mécanisme de l'âme est 

simplement du ressort de Dieu, et que vous, vous-même, n'avez rien à voir avec cela tant que vous êtes ici.  

Maintenant je vous demande : est-ce que cela a vraiment un sens, auriez-vous conçu les choses de cette façon ? Je 

répète sans cesse ces choses sur la logique spirituelle. De quelle façon auriez-vous conçu votre être, dans la 

compassion et l'amour pur, lorsque vous étiez de l’autre coté du voile? Et nous l'avons déjà dit : auriez-vous conçu un 

système qui vous éloigne de Dieu ?  

C'est ce que beaucoup enseignent encore aujourd'hui : un système qui vous fait ramper dans la boue, grimper des 

marches ou des échelles -c'est une métaphore -pour atteindre ce que Dieu vous donnerait, où vous baissez les yeux 

pour ne pas avoir à regarder le visage de Dieu parce que vous n'en êtes pas digne ? Cela vous semble-t-il familier ? 

L'auriez-vous conçu de cette façon ? Est-ce qu'un parent conçoit cela pour ses enfants ?  

Et la réponse est non. La compassion et l'amour doivent gagner ! La lumière est en train de gagner ! Alors entrez dans 

une logique spirituelle et comprenez que ces choses commencent à avoir un sens. Votre âme est spectaculaire à tous 

points de vue.Je dirais que spirituellement, c'est votre source principale de connexion avec le Créateur. C'est la source 

fondamentale de votre connexion  
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avec le Créateur, la connexion avec Dieu. Est-il possible que vous puissiez regarder le visage du Créateur ? Et la réponse 

est oui, parce que quand vous le faites, vous voyez votre propre visage. Vous faites partie de toute chose. L'âme est 

éternelle, elle n'a jamais commencé et ne finira jamais, tout comme le Créateur. Il n'y a aucune différence. 

Imaginez que Dieu a toujours, toujours, des âmes en lui, prêtes à faire ce que vous faites. Cela signifie que vous faites 

partie de la Source Créatrice. Et pour la première fois, nous vous disons que vous pouvez toucher le visage de Dieu ! 

Vous avez la permission, elle a toujours été là, mais maintenant, dans cette nouvelle énergie, c'est réalisable. Caché à la 

vue de tous, il y a la possibilité pour vous de traverser chaque jour ce pont comme nous le faisons.  

Vous pouvez rencontrer les Maîtres du passé et leur poser des questions. Vous pouvez vous rencontrer vous-même, vos 

vies passées, et leur poser des questions. Vous pouvez rencontrer le cœur des êtres chers et leur demander toutes les 

choses que vous aimeriez savoir. Vous pouvez vous faire offrir des cadeaux, vous pouvez obtenir des guérisons. Et il y a 

autre chose : vous pouvez rencontrer quelqu'un - quelqu'un qui est très très important.  

Et ce quelqu'un, je le révélerai plus tard dans le cercle du 12. C'est juste pour dire à ceux d'entre vous qui ne sont pas 

membres du cercle du 12 et qui écoutent cela, que vous pouvez accomplir n'importe quoi. Dans l'énergie de cette âme 

se trouve la guérison pure. Dans cette énergie de l'âme se trouve tout ce que vous avez été ou serez jamais. Et vous 

pouvez y accéder, vous pouvez vous y installer comme dans la bulle de paix dont il a été question précédemment. 

Mes chers, je veux que vous compreniez que les miracles que vous croyez être des miracles n'en sont peut-être pas. Ils 

sont peut-être ce que vous avez toujours été capables de faire. Pour les autres, ils peuvent sembler être des miracles, 

uniquement parce qu'on leur a dit que ces choses n'étaient pas possibles, mais elles le sont ! Je veux que vous 

compreniez que cette énergie de l'âme peut aussi être utilisée d'autres manières.  

Vous n'avez pas besoin de traverser ce pont, vous n'avez pas besoin de faire une visualisation. Vous pouvez vous laisser 

descendre dans votre cœur instantanément et être dans ce beau théâtre que vous connaissez tous. Et vous pouvez 

simplement vous poser là et être aimé en transférant votre conscience dans le champ de votre âme. Et soudain, vous 

êtes dans cette belle bulle et vous le savez. Et vous voulez la maintenir aussi longtemps que vous le pouvez, comme les 

gourous en Inde dans leurs méditations profondes.  

Et cela peut durer aussi longtemps que vous le voulez, et parfois le temps disparaît dans ces espaces. Voici ce que vous 

pouvez faire chaque jour : entrez dans votre cœur, ressentez cette bulle de paix en vous, et sachez que vous êtes dans 

l'énergie de votre âme. Et vous n'avez rien à faire. Vous n'avez pas à rencontrer qui que ce soit. Mais cela vous apaisera, 

et vous serez en contact à ce moment-là avec votre énergie fondamentale, et vous ressentirez la paix, la compassion et 

l'amour dans les moments où vous en avez vraiment besoin. 

Ce sont des temps agités pour beaucoup, et notre message est toujours le même : vous n'avez pas besoin de vous 

impliquer, très chers, et vous pouvez vous détacher suffisamment pour que les frustrations ne soient pas gênantes. Vous 

pouvez être paisibles et traverser cette période avec la lumière que les autres verront en vous.  

Et ils pourront même vous demander ce que vous avez. C'est la vérité du jour : cachée à la vue de tous, il y a une très 

belle capacité à prendre soin de soi, d'une manière peut-être nouvelle pour vous. Je suis Kryeon, amoureux de vous 

tous, de chacun d'entre vous. Et il en est ainsi. 

 

Les choses cachées à la vue de tous – 4 de 4 
Cercle du 12 - 26 janvier 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il se passe tellement de choses avec vous, très chers, des 

questions sur les rêves et le recadrage des choses et le corps qui réorganise les choses, c'est vrai en effet et à cela je 

rajouterai ceci : dans cette nouvelle énergie, mes chers, l'Esprit vous connaît, il sait comment vous êtes, l'Esprit coopère 

de tant de façons pour vous aider. Les rêves sont l'un de ces moyens. Si vous n'avez pas remarqué, les rêves semblent 

multidimensionnels.  

Ce que je veux dire par là, c'est qu'ils ne sont jamais linéaires : vous êtes dans des endroits où vous aviez l'habitude 

d'être et vous rencontrez des gens qui n'auraient pas dû être là, ou bien qui sont morts. Les rêves ont donc une autre 

signification. Parfois, ils vous distraient pendant que vous travaillez sur d'autres choses, et parfois ils sont en relation 

directe avec ce que vous apprenez en tant que Travailleur de Lumière.  



 2022_Kryeon 17 

Combien d'entre vous ont des rêves en couleur, ou peut-être des rêves où ils volent ? Mes chers, ce sont des rêves qui 

vous montrent que vous êtes sur la bonne voie. Peut-être avez-vous souhaité avoir de tels rêves. Laissez-moi vous dire 

ceci : avant de vous endormir, fixez une intention pour les rêves que vous souhaitez faire, et voyez ce qui se passe.  

Pour ceux d'entre vous qui font des rêves que vous n'aimez pas, vous pouvez aussi les contrôler, avant de vous 

endormir, vous pourriez dire : «Cher Esprit, que les rêves de cette nuit renforcent ma magnificence, que je me réveille 

frais et dispos, et que je puisse sourire aux belles choses qui m'ont été présentées pendant la nuit».  

Vous avez vraiment le contrôle sur les choses que vous ne pensez peut-être pas contrôler. Aucun d'entre vous n'est 

esclave de ses mauvais rêves :vous pouvez les contrôler complètement, totalement, comme toutes les autres choses 

dont nous vous avons dit qu'elles étaient sous votre contrôle. 

Voici la dernière des 4 canalisations dont le titre est «les choses qui se cachent à la vue de tous». Et nous vous avons 

présenté trois autres choses qui sont cachées à la vue de tous, et certains d'entre vous connaissent ces choses, mais 

vous n'étiez peut-être pas conscients de la profondeur des moyens pour le faire, ou comment vous pouvez les utiliser. 

J'ai gardé pour la fin celle qui n'est pas ésotérique, peut-être la plus pratique.  

Certains d'entre vous diront qu'elle est ésotérique parce que vous ne comprenez pas comment l'utiliser. Mais en réalité, 

elle n'est pas ésotérique. Il s'agit pour vous de faire quelque chose qu'aucune organisation spirituelle sur cette planète ne 

vous a jamais dit que vous étiez capable de faire. Et il s'agit de ceci : vous, lorsque vous êtes là, lorsque vous vivez au 

jour le jour, vous pouvez contrôler votre propre réalité !  

Cela nous attire toujours des ennuis lorsque nous en parlons, parce qu'il y a ceux qui regardent de travers et qui disent : 

«Écoutez, le hasard c'est le hasard. Si je descends du trottoir et qu'un camion arrive, c'est le hasard». Alors comment 

éviter ce genre de choses ? Comment créer une réalité qui fera que vous ne vous retrouverez pas devant un camion par 

hasard ? C'est là que ça devient intéressant. 

Laissez-moi vous présenter quelque chose. Si vous n'avez aucune conscience de votre chemin, en d'autres termes, si 

vous laissez simplement le hasard se produire, et il se produira comme vous l'avez dit. Imaginez qu'il y a un chemin 

devant vous plein de nids de poule, vous allez tomber dans un certain nombre d'entre eux, et cela s'appelle le hasard.  

Maintenant, pensez un instant que vous dirigez votre conscience vers votre chemin, et quand vous le faites, mes chers, 

vous vous retrouvez devant un chemin qui n'a pas de nids de poule, ou bien vous pouvez les éviter grâce au timing et à 

la synchronicité ! Vous ne serez pas au carrefour où le camion arrive, parce que vous avez demandé à ne pas l'être. 

C'est ainsi que cela fonctionne.  

Vous vous connectez au Champ qui contient le potentiel d'absolument toutes les consciences et de toutes les choses qui 

peuvent ou ne peuvent pas se produire. Et vous commencez à vous diriger à travers cette conscience vers des zones 

sans nids de poule, parce que vous avez maintenant le contrôle de votre chemin. Mes chers, je vous dis que vous avez la 

capacité de ne pas avoir un avenir basé sur la chance ou le hasard.  

C'est aussi d'avoir conscience de ce que vous attendez. Et c'est ainsi que cela fonctionne. Ce n'est pas vous qui vous 

dirigez consciemment vers les endroits où vous voulez aller. Mais c'est vous avec votre intention et vos affirmations 

concernant votre vie ! 

Quelles sont vos perceptions de ce que vous pouvez faire ? Pensez-vous qu'il est possible pour votre propre corps, dans 

votre propre esprit, de vous projeter dans des endroits sûrs, de donner l'intention pour des choses plus grandes que 

celles que vous avez, ou d'être au bon endroit au moment où vous devez y être ?  

Que pensez-vous de cela lorsque vous dites : «Cher Esprit, demain, fais-moi rencontrer les personnes que je dois 

rencontrer de manière appropriée, guide-moi vers les bons endroits, je serai conscient de ces endroits grâce à mon 

intuition. Apporte-moi ceci ou quelque chose de mieux». Et c'est la prière ! Et c'est simple. Mais si vous la faites tous les 

jours et assez souvent, vous verrez que vous contrôlez le hasard.  

Et vous ne vous retrouverez pas devant le camion ! En fait, vous rencontrerez les personnes que vous devez rencontrer 

pour pouvoir passer au niveau suivant que vous avez ainsi prévu pour vous-même. Je ne vous dirais pas cela si cela 

n'était pas mesurable par les autres, vu par les autres, et tant de vieilles âmes et de Travailleurs de Lumière sont 

concernés par cela. Votre intention et votre formulation de ce que vous voulez sont la clé !  

Nous avons déjà dit tant de fois que vous êtes responsable de votre réalité à travers votre verbalisation et ce que vous en 

attendez. Cela explique aussi le contraire. On vous l'a dit combien de fois ? Vous n'êtes pas une victime de cette planète 
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! Il y a ceux qui pensent l'être, et j'espère que certains d'entre eux nous regardent. Et donc je dirai : si vous pensez être 

une victime de cette planète parce que de mauvaises choses continuent à se produire encore et encore, laissez-moi 

vous demander : à quoi vous attendez-vous ?  

La réponse est souvent : à davantage de choses semblables. Cher ami qui se sent comme une victime, si vous analysez 

vos pensées, vos paroles, vous vous surprendrez à dire aux autres combien les choses sont difficiles. Vous vous 

surprendrez à verbaliser vos peurs et vous dires : «J'espère que cela n'arrivera pas», et pourtant, en le verbalisant, vous 

faites en sorte que cela se produise ! Vous contrôlez votre propre vie et vous vous mettez dans le pétrin. 

Et je l'ai déjà dit, c'est presque comme si vous étiez dans un restaurant, que vous commandiez d’un menu et que vous 

commandiez des choses qui vont créer ce qui vous fait penser que vous êtes une victime. Les pires choses que vous 

pouvez imaginer sortent de vos lèvres, et vous n'en êtes même pas conscient. Si vous changez votre intention et si vous 

commencez à vous attendre à de bonnes choses, même des choses que vous n'avez jamais vues auparavant, alors vous 

commencez à changer cette réalité.  

C'est la façon de faire. C'est un outil dont dispose l'être humain à travers la conscience et quia toujours été là ! Certains 

l'appelleront même une loi, la loi d'attraction, selon laquelle lorsque vous émettez des choses, elles sont attirées vers 

vous, et où vous choisissez alors sur le menu les choses que vous attendez, les bonnes choses, les synchronicités, les 

choses que les autres disent impossibles, et elles commencent à se réaliser pour vous. Vous savez que cela fonctionne ! 

Mon partenaire l'a constaté dans sa propre vie. D'autres l'enseignent. C'est tellement réel pour beaucoup, y compris pour 

mon partenaire, qu'il conçoit sa vie en fonction des attentes de choses qui ne sont pas encore arrivées. Et quand elles 

arrivent, il sourit : «Je vois que ça marche !» Et il n'est pas le seul !  

Il y en a tellement qui commencent à comprendre le processus de la conscience, de l'intention d'être au bon endroit 

pour rencontrer les bonnes personnes, et ils planifient autour de cela à un tel degré que vous pourriez penser qu'ils 

peuvent même prédire l'avenir. C'est dire à quel point c'est puissant !  

Je voudrais vous impliquer tous dans ce genre de projection, et peut-être que maintenant, avec moi, vous pourriez 

prendre un moment pour utiliser ce cadeau ensemble, et faire comme suit : «Cher Esprit, je comprends ce cadeau. Cher 

Esprit, je ne suis pas une victime du hasard. Cher Esprit, ma magnificence peut aider à créer une réalité pour moi dans 

laquelle je suis en bonne santé, où je suis guidé au bon endroit, et non par hasard.  

Cher Esprit, je veux le meilleur pour moi. Cher Esprit, permets-moi d'être au bon endroit au bon moment. Cher Esprit, je 

souhaite profiter de ma magnificence et la projeter dans le futur, et voir la solution à toutes les choses d'aujourd'hui qui 

sont inappropriées dans ma vie. Cher Esprit, ceci est mon héritage. Je suis conscient de la nouvelle énergie et je la 

revendique pour moi-même, sachant que la lumière brillera au-dessus de moi !  

C'est la lumière de ma propre âme. C'est la lumière avec laquelle je suis venu. C'est la lumière qui va tout changer à 

partir de maintenant». Et si vous voulez ajouter Amen à la fin, allez-y ! Ha ha ! C'est la tradition ! En effet c'est une 

affirmation, c'est une prière, et cela va changer votre réalité ! Ces choses sont réelles, mes chers, elles ont été prouvées 

maintes et maintes fois, certaines sont même mesurables. Ces choses qui sont cachées à la vue de tous, vous pouvez 

changer votre vie avec elles par vous-même ! Je suis Kryeon. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

Le voile se dissipe –1 de 4 
Île Saint Simon, Géorgie -29 janvier au 1er février 2022 

Séminaire des Nouveaux Phares de la Terre -Un voyage d'Illumination 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y en a tellement, même ceux qui sont dans cette pièce 

qui, il y a quelque temps, n'acceptaient pas ce qui est canalisé, et peut-être ne l'acceptent-ils toujours pas. Chaque 

humain dans cette pièce participe à une vérité partielle, tout le monde ! Mon partenaire a mentionné que votre 

proprescience a reconnu qu'il existe de nombreuses dimensions.  

Mais c'est plus important que ça, mes chers. Ils veulent encore les numéroter, ils veulent encore les identifier et les 

mettre dans une équation mathématique, sans comprendre qu'elles sont toutes ensemble dans une soupe de 

dimensionnalité qui contient Dieu, qui contient l'Esprit et toutes les choses que vous, dans cette pièce, pensez être 

surnaturelles, mais elles ne le sont pas, elles sont normales !  
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La vérité incomplète dans laquelle vous vivez tous est la suivante : il y a des choses que vous accepterez et n'accepterez 

pas, en fonction de ce qui vous entoure ou de ce qu'on vous a dit, et accepter ce qui est canalisé est un défi pour 

beaucoup. Et voici pourquoi.  

Même si chacun d'entre vous et tous ceux qui écouteront ma voix plus tard, sont capables de faire ce que l'on appelle de 

la canalisation, on dit à la plupart d'entre vous que c'est mal ou inapproprié et qu'il est impossible pour un humain de 

simplement s'asseoir et de parler à l'Esprit de cette manière, celle-ci ou une autre, afin de le recevoir ou de l'émettre. On 

vous a dit que c'était au-delà de vos capacités ou peut-être même que vous n'en étiez pas digne.  

Je veux que vous considériez maintenant ce qu'on vous a dit. C'est encore dans votre subconscient à un certain degré. 

Ce que vous êtes capable de faire est dans votre subconscient jusqu'à un certain point. Qu'est-ce que votre corps ne 

vous permet pas de faire, parce que c'est dans votre subconscient qui dit que c'est impossible, ou parce que c'est ce 

qu'on vous a dit. Voilà à quoi vous avez affaire, une vérité partielle pour vous tous, et c'est ce voile dont vous parlez. 

Parlons du voile, ce voile que tant de gens prétendent être le mur entre eux et ce qui est plus grand, comme l'Esprit, 

Dieu, et ce qui est angélique. Il y a un mur, un voile, quelque chose qui s'appelle le voile. Certains diront : «C'est ce que 

Dieu a mis là pour séparer la majesté du Divin de celle de l'être humain». Et c'est aussi ce qu'on vous a dit. Et qu'est-ce 

que cela vous dit sur qui vous êtes ?  

C'est une simple déclaration, une déclaration innocente qui rabaisse l'être humain, vous le réalisez, n'est-ce pas ? Il y a 

un mur entre le Créateur et vous, qu'on appelle le voile, et il y a des règles pour passer à travers ce mur, et vous les avez 

crues, sans jamais comprendre que le voile est quelque chose que vous avez créé dans votre vie personnelle. Vous 

pourriez dire : «Cher Esprit, je souhaite enlever le voile ou le déplacer.  

Je veux le rendre plus fin, je veux le traverser et toucher le visage de Dieu. Je veux en savoir tellement plus sur ce que je 

suis capable de faire». C'est une demande si aimante, si compatissante et si innocente. Et pourtant, certains diront : 

«Mon subconscient ne le permettra pas, je ne peux pas traverser le voile, même celui de ma propre création». Et c'est 

pour cela que nous sommes ici. 

C'est une période d'éveil pour l'humanité, et l'éveil n'est pas nécessairement lié à de nouvelles idées, bien qu'elles soient 

en train de se réaliser. L'éveil n'est pas nécessairement lié à ce qui commence à se manifester comme quelque chose 

que vous devriez examiner ou peut-être corriger. C'est ce qui se passe actuellement, mais ce n'est pas l'éveil principal. 

L'éveil se fait véritablement, humain par humain, à propos du fait que  

vous êtes magnifiques. Je veux vous donner une image, comme je l'ai déjà fait plusieurs fois, et l'image est la suivante, 

c'est l'image que nous avons de vous : nous nous tenons à côté de vous. Il y a des aides qui viennent avec vous à la 

naissance et que vous ne pouvez pas voir. Que pensez-vous de cela ?  

Vous êtes nombreux à les voir lorsque vous êtes enfants, à les identifier, à jouer avec eux, à leur donner des noms, puis à 

en être dissuadés par vos parents qui sont solidement ancrés dans la quatrième dimension. Et alors ils disparaissent. 

Mais ils ne disparaissent pas, ils sont réels et ils restent avec vous ! Chaque humain dans cette pièce dispose de ces 

aides. Vous pouvez les appeler comme vous voulez !  

Des êtres multidimensionnels presque angéliques qui sont là pour vous aider à vous guider. Ces guides vous aident si 

vous le demandez. Si vous le demandez. Voici le concept ! Pensez à l'amour qui est apparu dans ce projet. L'humain 

vient sur cette Terre avec le libre choix de tout voir ou non, d'aller au-delà de la trame narrative s'il le souhaite.  

Et pendant tout ce temps où il travaille sur le puzzle, l'entourage qui est venu avec lui, et qui a été conçu pour l'aider et le 

guider vers de beaux endroits, reste là à attendre tout au long de votre vie ! Et si vous ne faites jamais appel à eux, si 

vous ne les voyez jamais ou si vous n'essayez même pas d'imaginer qu'ils sont là, ils repartent avec vous.  

Ils viennent de votre âme, mes chers, et ce sont les mêmes à chaque fois que vous vous incarnez, les mêmes ! Ce sont 

vos meilleurs amis et certains d'entre vous disent qu'ils ne les ont jamais rencontrés, parce que vous n'avez jamais tendu 

la main en disant : «Montre-moi !» Vous n'avez jamais tendu la main pour dire : «Tu es là ? Travaillons ensemble ! Je vais 

faire preuve de patience». 

Ce sont des choses qui ne sont tout simplement pas faites de manière intuitive, jusqu'à maintenant. Quelque chose est 

en train de se passer. Vous pourriez dire que pour toute la population de cette planète, et c'est le cas, le voile s'est 

légèrement levé. Il y en a davantage qui regardent maintenant là où ils ne le faisaient pas avant, mais cela a toujours été 

le cas.  
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Vous naissez avec le libre choix, sans préjugés. Dieu n'est pas là à vous montrer et à vous dire : «Tu dois faire de cette 

façon». Ce n'est pas comme ça que ça se passe ! Le libre choix est un système, un test, et c'est un test de lumière et 

d'obscurité. Et le résultat de ce test éclaire ou obscurcit une planète, et celle-ci est en train d'entrer dans la lumière. 

D'autres ont fait de même, c'est pourquoi nous sommes si enthousiastes à l'idée de vous faire part des bonnes nouvelles 

dont vous n'êtes peut-être pas conscients, ou que vous ne sentez pas, ou ne voyez pas en ces temps.  

Nous vous avions dit que ces temps allaient arriver, et ils sont là ! Ce n'est pas un hasard si vous avez maintenant une 

pandémie. Nous vous avions dit que les choses allaient changer. Beaucoup s'attendaient à une guerre mondiale. Vous 

avez -je dirais -les attributs d'une guerre mondiale, l'enfermement, le confinement, l'économie, tout ce qu'une guerre 

aurait créé mais sans la destruction de l'infrastructure. Pensez-y.  

Tout est là, et nous avons dit que ça le serait. Et cela pousse et rapproche les gens entre eux, tandis qu'ils commencent à 

examiner ce qui est important pour eux, et pourquoi ils croient ce qu'ils croient ! Et cela va continuer pendant un certain 

temps. Le résultat final sera quelque chose que vous n'attendiez pas : une uniformisation de la vérité à laquelle vous ne 

vous attendiez pas. Et c'est la première fois que je dis ça.  

Ce sont les choses qui se sont produites dans le passé et qui se préparent maintenant à se réaliser, très lentement, sur 

cette planète. La lumière est là pour durer ! Si ce n'était pas le cas, cela ne serait jamais arrivé, vous en êtes conscient ? 

Les choses auraient simplement continué de la même manière ! 

Il y en a tellement qui s'attendent au pire qu'ils diront : «Ça y est ! Je m'attendais au pire et le voilà, dans les temps, dans 

les délais, le pire est là». Et ils disent : «Eh bien, nous n'allons pas nous en sortir, ce sera comme tout le reste, l'histoire 

se répète. Nous allons aborder certains domaines de la politique et de la guerre, et ce sera simplement la même chose. 

J'espère que nous nous en sortirons. Et moi alors ?» Voici leur vérité.  

Laissez-moi vous donner une autre image. Est-ce que vous avez l'impression que c'est comme avant, que l'histoire se 

répète pour vous, ou est-ce que cela vous semble tout à fait nouveau et un peu étrange ? Répondez à cette question 

dans votre esprit, et si vous avez l'impression que c'est tout nouveau et un peu étrange, alors c'est le changement ! Et je 

vais vous dire qu'il y a un côté positif. Il y a quelque chose que beaucoup d'entre vous n'ont jamais fait ou essayé.  

Vous avez essayé la pensée positive, vous avez essayé l'affirmation, vous avez essayé toutes sortes de choses. Mais je 

vais vous dire ce que mon partenaire a fait et qui a marché : cet entourage autour de vous vous aime tellement. Il attend, 

il attend une chose : que vous lui fassiez confiance que cela fonctionne, que vous reconnaissiez que cela fonctionne, que 

vous tendiez la main et disiez : «Montre-moi !» 

Lorsque mon partenaire s'est assis sur la chaise il y a 32 ans, il était non croyant mais surpris par certaines choses qu'il a 

vues et qui ont fait qu'il s'est assis sur la chaise en disant : «Il doit y avoir quelque chose d'autre ici. Je vais lui donner une 

chance mais seulement pour un moment». Et en s'asseyant sur la chaise, il ne croyait pas que quelque chose allait se 

produire, mais il l'a fait. Et il l'a fait intuitivement et presque comme une blague. Et il a dit ceci : «Si tu es là, quel que soit 

ton nom, montre-moi !»  

Je vous dirai qu'il y a eu des réjouissances à ce moment-là dans l'entourage qui n'en croyait pas ses oreilles, si on peut 

parler d'oreilles, ha ha ! Cela a provoqué des remous dans sa vie, parce qu'il y avait une chance qu'il le voit, et qu'il suive 

une leçon de vie qu'il avait planifiée pour lui-même, quelque chose qui disait : «Tu vas t'éveiller à une vérité plus grande 

qui t'apparaîtra au milieu de la quarantaine quand beaucoup pensent à planifier leur retraite.  

Toute une vie commencera et elle continuera et continuera et continuera, et des milliers de personnes en seront 

affectées». Et il a dit : «Montre-moi !» Et quand il s'est assis sur la chaise -nous l'avons déjà raconté -il a pleuré comme 

un bébé, il a pleuré ! Il était tellement surpris de ce qui s'était passé qu'il a pensé qu'il y avait peut-être quelque chose 

dans la chaise. Il s'est levé de la chaise, s'est remis sur la chaise, et il a pleuré à nouveau !  

Et il a réalisé qu'il y avait une relation de cause à effet, quand il s'est assis avec l'intention de savoir et a dit : «Montre-moi 

!», il recevait quelque chose qu'il n'attendait pas et qui le poussait à regarder. Entendez-vous cela ? Il n'a pas eu la 

solution. Il n'a pas eu tout ce qu'il voulait. Il n'a pas trouvé Kryeon.  

Mais ça l'a fait regarder quelque chose de très surprenant auquel il ne s'attendait pas, et comme il regardait, les choses 

se sont améliorées car il a rencontré des gens qu'il devait rencontrer. Et sa vie a commencé à évoluer dans des 

domaines où elle n'aurait jamais évolué auparavant, et ce parce qu'il le permettait. Il n'y avait pas de rémission spontanée 

de la croyance pour lui.  
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Mais quand il a dit : «Montre-moi !» et qu'il a obtenu la réponse, c'est ce qui a déclenché un mécanisme, même lent. 

Beaucoup d'entre vous fonctionnent de cette façon. Vous vous attendez à ce que la guérison soit instantanée, ou à ce 

qu'elle soit permanente immédiatement, sans comprendre qu'il pourrait s'agir d'une série d'événements au cours 

desquels vous rencontrez des gens ou même des médecins ou des guérisseurs dont vous ne connaissiez pas l'existence 

auparavant ou que vous n'avez jamais rencontrés, du fait d'avoir dit : «Montre-moi ! Je veux savoir si c'est réel, montre-

moi !» 

Mais il y a davantage. Il ne suffit pas d'avoir les mots. Il faut un mot qui n'existe pas en anglais et nous utilisons le mot 

«cogniser », qui pourrait signifier : être capable de reconnaître. C'est le meilleur mot que vous ayez, mais ce n'est pas le 

mot. Ce mot n'existe pas dans votre langue. Quand on demande : Croyez-vous à la gravité ?ça fait rire ! Qu'est-ce que 

vous voulez dire ? Est-ce que vous y croyez ? «Elle existe ! Quand je saute en l'air, je retombe !»  

Il n'y a pas de mot pour cela, c'est une sorte de croyance, c'est une croyance ancrée. Il est impossible de ne pas y croire 

! La gravité est toujours là ! Et elle est toujours là où que vous soyez sur la planète. Donc il ne s'agit pas d'y croire ou 

même de réécrire votre vérité ! Elle est simplement toujours là ! Nous disons donc que vous avez reconnu l'existence de 

la gravité.  

Avez-vous reconnu l'amour de Dieu dans votre vie au point où vous savez qu'il y a une main tendue qui attend que vous 

la voyiez, et que peut-être ce voile de votre propre création vous empêche de voir les choses qui ont toujours été là, 

même si vous avez essayé ? Vous ne pouviez pas soulever ce voile, vous ne pouviez pas le faire par vous-même, 

quoi que vous fassiez !Et c'est là que vous devriez vous asseoir et dire : «Montre-moi !» 

C'est alors que l'Esprit peut faire quelque chose par le biais de coïncidences ou de rencontres auxquelles vous ne vous 

attendiez pas, et alors, si vous êtes attentif, vous vous direz : «Aha ! C'est hors du commun ce qu'on me montre !» Et 

suivez ce chemin, et c'est alors que ces guides, ces anges, avec lesquels vous êtes et avez été, peuvent commencer à 

faire leur travail. Et peu importe l'âge que vous avez, ou votre jeunesse ! Le plan est le plan !  

Et même si c'est seulement pour les dernières années de votre vie, il est magnifique ! Et le plan est le plan. Si vous 

regardez les choses que vous allez apprendre dans cette vie, les choses auxquelles vous allez vous éveiller dans cette 

vie sont différentes de toutes les autres vies que vous avez eues, parce que vous vous trouvez dans le changement, vous 

vous trouvez dans un champ magnétique différent, vous vous trouvez à un niveau de conscience différent.  

Pour cette raison, laissez-moi vous dire quelque chose : cela change ce qui est gravé dans votre ADN et que vous 

appelez la mémoire ! Je vais vous dire quelque chose que j'ai déjà dit à tant de gens auparavant, et peut-être devriez-

vous l'entendre : il y a un système qui a été présenté aujourd'hui, appelé la réincarnation, et ce qui a rendu la 

présentation d'aujourd'hui si surprenante, avec la vidéo que vous avez vue, c'est que c'était quelqu'un qui se souvenait. 

Mais ce n'est pas fréquent, n'est-ce pas ? 

Laissez-moi vous dire ce qui va se passer lorsque vous reviendrez. Mes chers, vous allez tous revenir, même si vous ne 

le voulez pas ! Ha ha ! Je sais qui est là. Vous ne le voulez pas parce que vous ne voulez pas revivre ça. Je ne vous en 

veux pas, mes chers. Et si je vous disais maintenant que lorsque vous reviendrez, tout ce que vous avez appris dans 

cette vie, à un certain niveau, restera avec vous dans votre ADN, de sorte que vous n'aurez plus jamais à apprendre les 

leçons que vous avez apprises cette fois-ci ! Elles font partie de votre connaissance et de votre sagesse !  

Et vous arriverez frais, dispos et jeune avec toutes ces connaissances intactes. Vous serez une poignée de personnes, 

mais c'est ce que vous serez ! C'est le plan et ça l'a toujours été ! Ceux qui s'éveillent maintenant et qui œuvrent pendant 

le changement, résolvant les problèmes, traversant les difficultés, deviennent des phares, vous tous, à votre retour, vous 

aurez cette connaissance. Vous ne saurez peut-être pas qui vous étiez comme le personnage de Jimmy Lightning. Mais 

vous aurez le sentiment de savoir comment les choses fonctionnent, et vous ne ferez pas ces erreurs ! 

Cela fait partie de l'énergie du changement et de la multidimensionnalité dont tant de gens nient l'existence. Il y a eu un 

changement, un changement multidimensionnel, dans le système même de la spiritualité. C'est un changement où ces 

choses qui étaient si solidement invisibles commencent à apparaître, où les idées qui avaient été mises de côté pendant 

si longtemps commencent à émerger.  

Il y aura des choses qui commenceront à se produire et dont vous vous demanderez où elles étaient depuis si 

longtemps, elles sont si simples, de nouveaux systèmes qui apparaîtront et vous vous demanderez où ils étaient. Il suffit 

que les gens y pensent pour que ça arrive.  
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C'est presque comme il y a plus de 200 ans, au début de la construction de votre pays, quand il a eu l'idée d'une 

constitution et d'une déclaration des droits, et toutes ces choses qui étaient si différentes, et qui étaient si contestées 

parce qu'elles étaient si différentes. Mais elles étaient si radicalement bénéfiques ! Les idées étaient si incroyablement 

justes! On pourrait même  

dire qu'elles étaient canalisées ! Et votre pays à cette époque a commencé et est devenu l'un des plus grands, l'un des 

plus grands, et l'un des plus enviés parce que vous aviez compris comment vous pouviez vivre ensemble et avoir les 

richesses qui étaient là, grâce aux règles, grâce au système que quelques hommes ont mis en place.  

Et si cela pouvait se reproduire dans plusieurs domaines, en physique, en politique, dans les systèmes de gouvernement 

? Il y aura un pays qui commencera quelque chose que vous n'avez jamais vu auparavant, comme votre pays l'a fait, et 

vous le regarderez et vous vous direz que cela pourrait fonctionner ! Et nous en avons déjà parlé. Ce n'est pas ici, ce 

n'est même pas sur ce continent. 

Mes chers, des choses comme ça peuvent arriver. Il y a de nouvelles idées, croyez-moi. En ce moment, vous êtes 

encore dans un chaudron de vieille énergie quand il s'agit d'idées et de processus, et comment les choses fonctionnent 

et ce qu'il faut faire. Et lorsque vous aurez dépassé ce que vous appelez la pandémie, c'est là que tout commencera à se 

produire !  

Je vous communique des informations que j'ai données par petits bouts en d'autres temps et d'autres manières, mais 

tout cela pour vous dire que vous êtes assis sur une mine d'or d'énergie. Mais ceux qui vont le découvrir et en faire 

quelque chose, sont les Travailleurs de Lumière, ceux qui sont assis ici ! Ce sont ceux qui entendent ceci ! Les jeunes 

aussi, qui sont en train de se connecter, pourrait-on dire, avec une toute nouvelle perception de ce qu'ils peuvent faire.  

Dans le passé, la plupart des jeunes sont passés par des écoles qui leur ont appris comment les choses fonctionnaient, 

qui ils seraient et qui ils devraient être, et c'est ce qu'ils ont fait ! Il y a ceux qui étudient l'histoire et disent : «C'est la 

raison pour laquelle l'histoire se répète !» Pour eux, il n'y a jamais rien eu de nouveau !  

Et donc vous êtes là avec une idée qui stagne et qui est enseignée encore et encore et encore. Êtes-vous surpris que 

rien ne se passe ? Et puis soudain, il y a de nouvelles idées ! Et même si elles sont rejetées par les institutions qui 

enseignent, elles sont toujours là, intuitivement, pour être manifestées. Elles n'ont pas besoin d'être enseignées à l'école. 

Écoutez attentivement. Ce que je vous dis, c'est qu'il y a ceux qui, comme vous, reviennent sur cette planète en ce 

moment, dans les conditions que je vous décrites pour votre retour. Ce sont de vieilles âmes qui reviennent, sachant très 

bien qu'elles repartent d'un niveau qu'elles ont atteint lors de leur disparition. Et vous commencez à voir leur impact sur 

les jeunes, lorsqu'ils commencent à rejeter ce qu'on leur enseigne parce qu'ils savent quelque chose de mieux.  

Ils rejettent la vieille énergie parce qu'ils savent quelque chose de mieux. Et ce sont eux qui ont développé et 

développeront certaines des énergies les plus récentes sur la planète. Vous ne les avez pas encore vues, pas toutes. 

Mais vous saurez quand elles arriveront parce qu'elles vont bouleverser tant de choses qui ont toujours été là, ou la 

façon dont les choses ont toujours fonctionné.  

Pouvez-vous imaginer un temps où l'église n'est pas celle que vous avez connue, et où elle ne s'écroule pas ? Elle 

devient simplement plus consciente de l'amour de Dieu et commence à l'enseigner différemment. C'est pour cela que 

les églises sont là, mes chers, c'est pour cela qu'elles existent, pour essayer de vous éduquer à la beauté de l'amour de 

Dieu.  

Et jusqu'à présent, elles étaient dans l'obscurité elles aussi, inconscientes, et leur épreuve sera quand la vérité arrivera et 

qu'elles la verront très clairement. Pourront-elles changer peu à peu leurs doctrines et en arriver à ce que vous savez, à 

savoir qu'il y a un système de Dieu qui est plus grand que tout ce qui est enseigné sur la planète en ce moment ? Et 

quand elles le verront et le comprendront, et qu'elles pourront l'enseigner, ce sera un jour auquel vous ne vous attendiez 

pas, et vous verrez que ces choses commenceront à changer également. 

Y a-t-il un événement sur cette planète qui a attiré votre attention et auquel vous ne vous attendiez pas ? Qu'en est-il de 

certains systèmes dont nous avons parlé depuis très longtemps ? Je vous dirai que c'étaient des systèmes d'obscurité, 

des systèmes qui maintenaient les femmes cloîtrées dans certaines strates, des systèmes qui obligeaient les femmes à 

se comporter d'une certaine manière ou à faire certaines choses si elles voulaient quelque chose.  

Avez-vous constaté des changements dans ce domaine ? Et depuis combien de temps cela dure-t-il ? Et la réponse est : 

oui ! Tout à coup, on les croit lorsqu'elles signalent des abus ! Tout à coup, le système judiciaire les croit ! Tout à coup ! 
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Tout d'un coup ! D'où cela vient-il ? Vous pensez que c'est un accident ? L'histoire se répète-t-elle ou est-ce nouveau ? 

Je l'ai dit à tant de personnes : pensiez-vous qu'il y aurait un nouveau pape alors que le précédent était encore en vie ?  

Vous attendiez-vous à ce que le nouveau pape commence à nettoyer ce qui se passe depuis des centaines d'années 

concernant les prêtres abusant des enfants, et à ce qu'il le reconnaisse et en parle, en essayant si fort de combattre la 

vieille énergie au sein de l'église ? Ce n'est pas l'histoire qui se répète, mes chers ! Il se passe des choses auxquelles 

vous ne vous attendez pas et il y a plus à venir.  

Elles se déroulent lentement et vous ne vous en rendez pas compte. Cela ne fait pas la une des journaux comme vous 

vous y attendiez. Ça arrive lentement et ensuite vous réalisez que c'est en train d'arriver. Mais mes chers, chaque chose 

dont j'ai parlé représente la lumière qui émerge ! Et il s'agit de vous.  

C'est vous qui reconnaissez que certains autour de vous vous aiment, que vous êtes magnifiques, et que vous pouvez 

guider votre propre vie sur votre propre chemin, dans votre propre réalité. Dans une certaine mesure, beaucoup d'entre 

vous l'ont toujours fait, dans une certaine mesure, mais ceci est nouveau, cela dépasse tout ce que vous pensiez être, et 

tout ce que vous pensiez savoir, cher Travailleur de Lumière, même si vous avez été dans le domaine métaphysique 

pendant 50 ans ou plus.  

Ceci est nouveau. Pouvez-vous en faire davantage ? Pouvez-vous accomplir davantage ? L'histoire ne va pas se répéter, 

même en métaphysique. Toutes ces choses dont je parle, il y en a d'autres. J'en parlerai plus tard, nous avons encore 

trois jours devant nous. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. J'apporte un message qui n'est pas toujours celui 

auquel les gens croient, mais ils le feront plus tard, quand cela commencera à se produire. Jusque-là, Dieu est patient ! 

Et c’est ainsi. 

 

Le phare en vous - 2 de 4 
Île Saint Simon, Géorgie -29 janvier au 1er février 2022 

Séminaire des Nouveaux Phares de la Terre-Un voyage d'Illumination 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

Je suis pleinement conscient de l'endroit où je suis et où vous êtes. L'Esprit n'est pas dans le néant et ne l'a jamais été. 

C'est une des choses qu'on ne vous dit pas. Ceux d'entre vous qui grandissent dans cette culture particulière et dans 

tant de régions du monde, sont instruits dès le départ que vous êtes encore séparé de Dieu, et que la possibilité que 

Dieu vous connaisse et sache ce que vous traversez, vos problèmes et peut-être ce que vous ressentez, n'existe pas.  

On ne vous a jamais enseigné cela. Au lieu de cela, on vous apprend que vous devez aller à un certain endroit ou faire 

une certaine chose, afin d'être reconnu, et même si c'est par quelqu'un d'autre. La vérité est la suivante : à l'intérieur 

même de vous, dans cette partie multidimensionnelle de votre ADN, il y a une connexion à la Source Créatrice. Voici la 

raison. Vous avez entendu dire que chacun de vous a une âme.  

C'est un terme courant sur toute la planète, même utilisé en termes nautiques, sur le nombre d'âmes à bord. Vous 

connaissez le concept d'âme, mais lorsque vous commencez à poser la question de savoir ce que c'est, cela devient 

compliqué. Et la raison pour laquelle c'est si difficile est que la vérité est la suivante : votre âme est éternelle, et chaque 

vie que vous avez émane de la même âme. Votre âme ne change pas.  

Est-ce que cela a un sens pour vous que Dieu ait créé cette belle et merveilleuse âme qui est la vôtre et qu'il l'ait ensuite 

détruite lorsque vous êtes mort ? C'est ce qu'on vous enseigne. Et bien sûr, après cela vient le jugement, c'est ce qu'on 

vous enseigne.  

N'est-il pas plus logique que l'âme soit alors un véhicule d'expression, c'est-à-dire un beau morceau d'amour du 

Créateur, et non un élément distinct de Dieu ! Votre âme est connectée à la soupe de Dieu ! Toute cette Source 

Créatrice que vous voulez appeler Dieu contient votre âme en elle. Et elle fait alors partie du véhicule des expressions, 

l'expression étant le nom donné à la vie que vous vivez.  

Je suis en présence de Vieilles Âmes, presque tout le monde dans le bâtiment, il y a quatre exceptions, et ces quatre 

exceptions n'ont tout simplement pas eu assez de vies sur cette planète pour être appelées Vieilles Âmes, mais elles 

sont en train d'apprendre ce que les Vieilles Âmes savent. C'est en train de changer.  
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Et si je vous disais que l'école des âmes, qui consiste à venir sur cette planète et à y revenir encore et encore, construit 

l'apprentissage afin que vous puissiez devenir quelqu'un qui s'éveille et qui comprend grâce à toutes les expériences 

que vous avez vécues sur cette Terre et à toutes les choses que vous avez traversées. Mais que se passe-t-il si 

soudainement, dans cette nouvelle énergie, d'autres choses commencent à se produire ?  

Qu'en est-il des âmes qui ne sont venues ici que quelques fois ? Elles n'ont pas eu d'expérience. Mais quelque chose se 

passe au fait qu’elles commencent à assimiler ce que vous savez, et elles deviennent de vieilles âmes dans les attributs 

de leur vie, mais elles n'ont pas été ici assez longtemps comme vous.  

Maintenant, qu'en est-il de cette canalisation sur le Phare ? Je vais vous dire qu'au début du travail de Kryeon, nous 

avons établi une métaphore. Cela a toujours été une métaphore sur la lumière et l'obscurité, toujours, parce que c'est ce 

que vous comprenez le mieux. C'est une métaphore parfaite, car on voit dans la lumière, et pas dans l'obscurité. Et c'est 

dans l'obscurité que l'on s'attend à des choses malveillantes, et ainsi de suite, ce  

qui en fait une métaphore plutôt bonne. Mais pas seulement. L'illumination est l'autre chose qui a toujours fonctionné 

pour nous. Et l'une des premières leçons que nous avons données, la première fois que nous étions littéralement devant 

un public, nous avons parlé de la chambre obscure.  

La pièce est plongée dans l'obscurité, de nombreux humains s'y trouvent, ils ne se font pas confiance et ne peuvent pas 

se voir les uns les autres, alors ils se regroupent et se battent pour les objets présents dans la pièce. Ils ne se font pas 

confiance à tel point qu'ils pensent que les autres vont les attaquer et prendre leurs biens, et donc ils attaquent en retour 

ou en premier, et je viens de décrire l'histoire humaine depuis des lustres.  

Soudain, quelqu'un trouve cette chose miraculeuse qui crée de la lumière, une allumette peut-être, et il l'allume et allume 

une bougie peut-être. Et à la lumière de cette bougie, même légère, beaucoup de gens peuvent commencer à voir ! Et 

dès qu'ils commencent à se voir les uns les autres, ils réalisent qu'ils sont semblables ! Et ils peuvent alors commencer à 

leur parler parce qu'ils peuvent les voir maintenant. Ils ne sont plus hors de vue et hors de portée dans l'obscurité.  

Et cela crée des choses comme l'échange et la confiance, et alors ils diront : «Eh bien, qu'avez-vous là qui a causé cela 

?» Et vous direz : «C'est une bougie». Et ils ont dit : «Moi, j'ai de la cire, voyons si je peux en faire autant». Et ainsi de 

suite. C'est la métaphore de la diffusion de la lumière ! Ou encore l'idée qu'un peu de lumière dans un endroit sombre 

peut faire beaucoup de chemin. L’autre métaphore, bien sûr, est que la lumière est active et que l'obscurité est passive.  

C'est-à-dire que la définition de l'obscurité est l'absence de lumière ! Vous n'ouvrez pas une porte pour que l'obscurité se 

répande. C'est le contraire ! Donc vous pouvez constater que là où vous mettez de la lumière, l'obscurité ne peut exister ! 

Excellente métaphore ! Et cela vous montre ce qui se passe sur la planète ! Quand vous avez une révélation, ceci se 

produit au moment même et se réalisera.  

C'est comme allumer les lumières dans une pièce qui a été sombre pendant cent ans ou davantage, et quand vous 

commencez à faire briller une lumière vive, il y a toute cette puanteur, tout est sale, et vous voyez la saleté accumulée 

pendant cent ans. Et la plupart d'entre nous, c'est-à-dire vous, mais aussi de notre côté, nous ne tolérons pas l'obscurité ! 

Et la première chose que vous voulez faire est de la nettoyer ! Parce que c'est là où vous vivez, c'est là où vous existez. 

Et cela a toujours été la métaphore de l'obscurité et de la lumière. 

Un peu plus tard dans le parcours de Kryeon, il y a environ 16 ans ou plus, nous avons commencé à parler des vieilles 

âmes de la planète qui sont les Phares de la Terre. Et cela nous amène à cet espace en ce moment. Nous nous trouvons 

tous dans un bâtiment historique qui est connecté aux bâtiments qui entourent un ancien phare, si vous voulez l'appeler 

ainsi. Quand je dis ancien, c'est un phare qui existait avant l'électricité. Il y en avait beaucoup !  

Que faisaient-ils là et comment le faisaient-ils ? Nous en parlerons dans un instant car nous avons une métaphore sur le 

phare. Mais parlons de la métaphore initiale de ce qu'est un phare, car nous avons commencé à vous appeler 

«Travailleurs de lumière». Les Travailleurs de Lumière et même le nom général de Travailleurs de Lumière n'existent pas 

depuis longtemps, très chers.  

Vous ne le trouverez pas beaucoup il y a 200 ans, ni il y a 100 ans, ni il y a 50 ans. C'est un terme que beaucoup ont 

commencé à utiliser seulement au cours des 20 à 30 dernières années, et il fait référence à un être humain qui travaille 

vraiment avec la lumière ! Cette simple métaphore vous explique ce que nous voulons dire, mais que se passerait-il si un 

être humain pouvait réellement travailler avec la lumière ?  
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D'une certaine manière, c'est le cas. Et cette lumière devient la conscience que vous développez et qui émane de la 

maîtrise que vous étudiez : la capacité de ne pas réagir, la capacité d'observer, la capacité d'avoir l'attitude d'un Maître, 

en étant lent à la colère, prompt à répondre avec gentillesse et compassion. Et cela attire l'attention. La vivacité du rire, 

où la joie est toujours présente, ou le sourire, est quelque chose dont on est fier. Cet individu particulier crée autour de 

lui d'autres individus qui sont attirés par sa lumière. 

La métaphore du Phare est la suivante : les phares sont utiles la nuit, donc l'utilité d'un phare a toujours été liée à la nuit. 

Et la prémisse est la suivante : les navires qui entrent dans le port dépendent du phare pour les éloigner des rochers, ils 

dépendent du phare pour les diriger vers un port sûr. Le phare devient donc quelque chose de très intéressant. Le 

gardien du phare, celui qui allume la lumière, on ne le connaît pas.  

Et des milliers de navires dans la nuit jetteront un coup d'œil à ce phare et iront à bon port, sans jamais connaître ou voir 

un gardien de phare ! Et pourtant, le gardien de phare sait ce qu'il fait et il veille à ce que la lumière soit toujours brillante, 

propre et en état de marche, afin que les navires la voient et la reconnaissent. Il sait aussi que si une lumière s'éteint, 

beaucoup de gens sont en danger. Voilà ce qu'est la Vieille Âme !  

Si vous vous rendez au phare de cette propriété, vous verrez un exemple de ce que certains appellent des contraintes. 

Ce n'était pas le cas à l'époque, c'était simplement le devoir, c'était simplement la façon dont les choses fonctionnent. Si 

vous étiez gardien de phare, vous aviez beaucoup à faire pour que le mécanisme lui-même fonctionne, pas seulement 

pour faire apparaître la lumière, mais aussi pour qu'elle tourne sur elle-même, de manière à être vue très clairement à 

360 degrés.  

Un ensemble de poids et de balances, comme une horloge, devait être remonté à une certaine heure pour qu'il 

fonctionne en permanence et que la rotation s'effectue. Il n'y avait pas d'électricité. On peut donc dire que le gardien du 

phare était le seul à pouvoir le faire fonctionner, et pas la compagnie d'électricité. Le gardien de phare devait donc 

constamment veiller à ce que je vais appeler : faire tourner le phare.  

En outre, ce qui fabriquait la lumière, le fluide, qu'il s'agisse de kérosène ou d'autre chose, devait toujours être allumé. À 

un moment de l'histoire, c'était de l'huile de baleine. Il y a donc eu beaucoup de progrès, mais le gardien de phare devait 

toujours s'assurer qu'il y en avait suffisamment pour que la lumière fonctionne. Ce gardien de phare particulier, qui est la 

métaphore du Travailleur de Lumière, a donc beaucoup à faire. 

Mes chers, laissez-moi vous dire quelque chose. Si vous arrivez à un stade où vous avez l'impression de faire briller votre 

vie pour votre famille, pour les autres, pour le reste de la planète, pour n'importe qui, ça ne dure pas, vous devez y 

travailler ! Certains disent : «Moi, j'essaie de maintenir mon niveau de joie 24 heures sur 24, 7 jours sur 7». Bonne 

chance ! La nature humaine est la nature humaine.  

Et il y a certaines choses qui vous empêcheront d'être joyeux. Quand vous souffrez, ou quand vous avez peur, par 

exemple. Et vous devez remonter l'horloge pour comprendre et revenir à cet endroit où vous pouvez commencer à 

montrer la partie divine qui est en vous. Gardez la lumière allumée, laissez-la briller. Ce facteur de joie, encore une fois, 

est la lumière qui vous habite, mais il n'est pas possible de la garder toujours allumée !  

Il y a des moments où elle s'éteint quand vous n'êtes pas nécessairement au mieux de votre forme. Nous le savons. Cela 

signifie donc qu'il est difficile d'être un Travailleur de Lumière. Personne, pas la moindre entité angélique qui vous 

regarde ne s'attend à ce que vous vous hissiez si loin au-dessus de la nature humaine que vous deviendriez tous des 

maîtres. C'est pourquoi nous sommes là !  

Ces guides qui vous accompagnent, c'est pour cela que je suis là, pour vous aider à remonter l'horloge, c'est pour cela 

qu’ils sont là 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7, parce que lorsque vous ne vous sentez pas à la hauteur, c'est là que vous 

pouvez tenir leurs mains et ressentir quelque chose que nous vous invitons à ressentir, quelque chose que vous pensez 

être ésotérique, mais qui ne l'est pas.  

C'est dans la 3è dimension une façon d'atteindre et de saisir les mains de vos guides pour vous insuffler la paix, un 

sentiment de sécurité et l'absence de peur. Et même au milieu des épreuves et de l'agitation, vous avez la capacité 

d'avoir de la compassion et de la gentillesse, c'est ce qui fait la différence. 

Le fait de savoir ce que vous savez ne signifie pas que vous êtes un Phare. Le fait d'être une Vieille Âme ne signifie pas 

que l'on est un Phare. Ce qui l'est, c'est de savoir quoi faire quand il ne brille pas correctement ou quand l'horloge ne 

fonctionne pas bien, et que les poids ne tournent pas correctement. C'est ce qui fait la différence ! Et donc nous vous 

donnons ces choses pour que vous sachiez que vous avez toujours de l'aide. Vous êtes connecté à votre âme !  
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Cela signifie que vous êtes tous connectés à la Source Créatrice d'une manière tout à fait permanente, mais que votre 

culture vous l’a fait oublier. Que cela soit le moment où vous vous observerez et où vous poserez cette question : «Est-il 

vrai que je suis connecté tout le temps ? Est-il vrai que, lorsque je ne me sens pas connecté, ou que je n'ai pas 

l'impression que ma lumière fonctionne, je peux obtenir de l'aide ?»  

Et la réponse est oui. Alors vous commencez à développer une méthode et ce n'est pas la même pour tout le monde. Ça 

ne l'est tout simplement pas ! Chacun d'entre vous est unique et différent. Comment vous sentez-vous quand vous avez 

cette connexion ? C'est différent pour chacun. Il y en a qui sont tellement habitués à cette connexion qu'ils peuvent 

décrire les frissons ou ce qu'ils ressentent.  

D'autres disent : «Ça arrive pendant mon sommeil». D'autres disent : «Je dois m'arrêter et être calme, et alors je la 

remarque». Et d'autres sont tellement habitués à l'avoir, qu'ils tournent simplement la tête et font un clin d'œil dans la 

bonne direction, et les guides arrivent parce que c'est leur signal, parce que cela devient leur mode de vie. C'est ça un 

Travailleur de Lumière ! 

Cette canalisation particulière est pour ceux qui ont des difficultés à être toujours dans cette joie, dans cette 

compassion, dans cette bonté, parce qu'elle n'est peut-être pas toujours présente dans votre famille, ou chez les gens 

que vous côtoyez. Et là, vous vous dites : «La vie me malmène et c'est difficile de continuer. Il y a des choses autour de 

moi qui me rendent triste, et c'est difficile d'être joyeux».  

Et je vous dis que vous pouvez créer une bulle autour de vous qui ne vous isole de personne, mais qui vous isole de la 

peur, qui vous isole de l'obscurité, qui vous isole de la douleur du cœur. Si vous le souhaitez, elle est toujours là ! C'est 

une invitation à apprendre à l'utiliser, à en profiter, c'est votre droit de naissance, c'est pourquoi vous êtes ici ! Ne vous 

êtes-vous jamais demandé pourquoi maintenant, pourquoi vous êtes dans le changement, pourquoi vous vivez des 

choses si différentes ?  

Et la réponse est que vous avez signé pour cela ! Vous l'avez vraiment fait. A un certain niveau, vous saviez que c'était là 

et que ça allait arriver. Et cela signifie que votre boîte à outils s'est également agrandie, et elle est juste à côté de vous. 

Apprenez à vous en servir ! Vous allez vivre plus longtemps, car si vous êtes dans la joie, votre corps est en bonne santé. 

Si vous êtes dans un état de compassion et de bonté la plupart du temps, votre corps ne vieillit pas autant.  

La maladie ne s'attachera pas à quelqu'un qui est équilibré et joyeux. Le saviez-vous ? La maladie ne vous aime tout 

simplement pas. Il y a un équilibre entre l'ombre et la lumière dans la maladie. La maladie est vivante, elle a de l'énergie. 

Certains disent même que certains virus et bactéries ont une conscience. Ce n'est pas tout à fait vrai, mais elle a une 

idée de ce qu'elle va faire avec son hôte ou pas, et c'est pourquoi certaines personnes que vous connaissez n'attrapent 

jamais rien. C'est la première fois que vous entendez ça ? 

Je veux que vous sachiez qu'il y a ici beaucoup de choses en jeu dont on ne vous a jamais parlé. Tous les êtres humains 

ne sont pas identiques, même si vos organes sont au même endroit. Tous les êtres humains ne sont pas identiques 

simplement parce qu'on peut mesurer votre sang, ou regarder dans un microscope et voir que vous êtes identique à 

votre voisin.  

Eh bien, vous ne l'êtes pas, et cela devrait vous donner une idée de ce que vous n'êtes pas, parce que votre conscience, 

qui est l'énergie, est unique pour chaque âme. Les corps que vous formez, la façon dont vous pensez, ce que vous 

faites, tout cela a une place sur la planète qui est perçue par l'environnement qui vous entoure. C'est très intéressant 

lorsqu'il s'agit de maladies. Mes chers, je veux vous dire ceci : la conscience  

est la clé ! Pour conclure, combien d'entre vous ont connu des personnes installées dans l'obscurité et qui sont si peu 

conscientes que de mauvaises choses leur arrivent tous les jours ? Vous savez aussi qu'ils ne vivent pas très longtemps. 

Combien d'entre vous connaissent ou ont vu un hypocondriaque qui a tellement peur d'attraper tout ce qui existe qu'il 

finit par attraper, non pas une seule chose, mais une cascade de maladies, de troubles, de maux et de douleurs, et qui 

finit par mourir ?  

Je viens de vous décrire le pouvoir de la conscience et la façon dont les maladies et les mauvaises choses fonctionnent. 

C'est presque comme si vous ouvriez la porte et laissiez les choses venir. Les gens qui sont victimes sont ainsi, ils disent 

: " Il n'y a que des mauvaises choses qui m'arrivent ", ne comprenant pas que cette seule déclaration va dans les éthers 

et dans le Champ quantique, et les mauvaises choses dont ils ont peur s'alignent pour se manifester à eux.  
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Et ceux qui disent : «Je suis sur un chemin de lumière et un chemin de santé», sont ceux qui s'attendent à ce que les 

choses qui leur sont bénéfiques et qui les aident leur arrivent, et les autres autours d’eux ainsi que leur famille semblent 

avoir ces choses et les leur apportent !  

C'est la loi de l'attraction, ont dit certains. Mais ce n'est pas le cas ! C'est l'énergie de la conscience! Vous l'avez étudié 

aujourd'hui, mon partenaire en a parlé aujourd'hui. C'est ce que nous voulons que vous sachiez dans cette canalisation 

sur le Phare : que l'énergie de la lumière crée une situation où l'obscurité ne peut exister. Il est peut-être temps de 

remonter un peu cette horloge. Je suis Kryeon, amoureux de vous tous. Et c'est ainsi. 

 

Le phare en vous - 3 de 4 
Séminaire des Nouveaux Phares de la Terre-Un voyage d'Illumination 

Île Saint Simon, Géorgie -29 janvier au 1er février 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je suis pleinement conscient de l'endroit où je suis et où 

vous êtes. L'Esprit n'est pas dans le néant et ne l'a jamais été. C'est une des choses qu'on ne vous dit pas. Ceux d'entre 

vous qui grandissent dans cette culture particulière et dans tant de régions du monde, sont instruits dès le départ que 

vous êtes encore séparé de Dieu, et que la possibilité que Dieu vous connaisse et sache ce que vous traversez, vos 

problèmes et peut-être ce que vous ressentez, n'existe pas.  

On ne vous a jamais enseigné cela. Au lieu de cela, on vous apprend que vous devez aller à un certain endroit ou faire 

une certaine chose, afin d'être reconnu, et même si c'est par quelqu'un d'autre. La vérité est la suivante : à l'intérieur 

même de vous, dans cette partie multidimensionnelle de votre ADN, il y a une connexion à la Source Créatrice. Voici la 

raison. Vous avez entendu dire que chacun de vous a une âme.  

C'est un terme courant sur toute la planète, même utilisé en termes nautiques, sur le nombre d'âmes à bord. Vous 

connaissez le concept d'âme, mais lorsque vous commencez à poser la question de savoir ce que c'est, cela devient 

compliqué. Et la raison pour laquelle c'est si difficile est que la vérité est la suivante : votre âme est éternelle, et chaque 

vie que vous avez émane de la même âme.  

Votre âme ne change pas. Est-ce que cela a un sens pour vous que Dieu ait créé cette belle et merveilleuse âme qui est 

la vôtre et qu'il l'ait ensuite détruite lorsque vous êtes mort ? C'est ce qu'on vous enseigne. Et bien sûr, après cela vient le 

jugement, c'est ce qu'on vous enseigne.  

N'est-il pas plus logique que l'âme soit alors un véhicule d'expression, c'est-à-dire un beau morceau d'amour du 

Créateur, et non un élément distinct de Dieu ! Votre âme est connectée à la soupe de Dieu ! Toute cette Source 

Créatrice que vous voulez appeler Dieu contient votre âme en elle. Et elle fait alors partie du véhicule des expressions, 

l'expression étant le nom donné à la vie que vous vivez.  

Je suis en présence de Vieilles Âmes, presque tout le monde dans le bâtiment, il y a quatre exceptions, et ces quatre 

exceptions n'ont tout simplement pas eu assez de vies sur cette planète pour être appelées Vieilles Âmes, mais elles 

sont en train d'apprendre ce que les Vieilles Âmes savent. C'est en train de changer.  

Et si je vous disais que l'école des âmes, qui consiste à venir sur cette planète et à y revenir encore et encore, construit 

l'apprentissage afin que vous puissiez devenir quelqu'un qui s'éveille et qui comprend grâce à toutes les expériences 

que vous avez vécues sur cette Terre et à toutes les choses que vous avez traversées. Mais que se passe-t-il si 

soudainement, dans cette nouvelle énergie, d'autres choses commencent à se produire ?  

Qu'en est-il des âmes qui ne sont venues ici que quelques fois ? Elles n'ont pas eu d'expérience. Mais quelque chose se 

passe au fait qu’elles commencent à assimiler ce que vous savez, et elles deviennent de vieilles âmes dans les attributs 

de leur vie, mais elles n'ont pas été ici assez longtemps comme vous.  

Maintenant, qu'en est-il de cette canalisation sur le Phare ? Je vais vous dire qu'au début du travail de Kryeon, nous 

avons établi une métaphore. Cela a toujours été une métaphore sur la lumière et l'obscurité, toujours, parce que c'est ce 

que vous comprenez le mieux. C'est une métaphore parfaite, car on voit dans la lumière, et pas dans l'obscurité. Et c'est 

dans l'obscurité que l'on s'attend à des choses malveillantes, et ainsi de suite, ce  
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qui en fait une métaphore plutôt bonne. Mais pas seulement. L'illumination est l'autre chose qui a toujours fonctionné 

pour nous. Et l'une des premières leçons que nous avons données, la première fois que nous étions littéralement devant 

un public, nous avons parlé de la chambre obscure.  

La pièce est plongée dans l'obscurité, de nombreux humains s'y trouvent, ils ne se font pas confiance et ne peuvent pas 

se voir les uns les autres, alors ils se regroupent et se battent pour les objets présents dans la pièce. Ils ne se font pas 

confiance à tel point qu'ils pensent que les autres vont les attaquer et prendre leurs biens, et donc ils attaquent en retour 

ou en premier, et je viens de décrire l'histoire humaine depuis des lustres.  

Soudain, quelqu'un trouve cette chose miraculeuse qui crée de la lumière, une allumette peut-être, et il l'allume et allume 

une bougie peut-être. Et à la lumière de cette bougie, même légère, beaucoup de gens peuvent commencer à voir ! Et 

dès qu'ils commencent à se voir les uns les autres, ils réalisent qu'ils sont semblables ! Et ils peuvent alors commencer à 

leur parler parce qu'ils peuvent les voir maintenant.  

Ils ne sont plus hors de vue et hors de portée dans l'obscurité. Et cela crée des choses comme l'échange et la confiance, 

et alors ils diront : «Eh bien, qu'avez-vous là qui a causé cela ?» Et vous direz : «C'est une bougie». Et ils ont dit : «Moi, j'ai 

de la cire, voyons si je peux en faire autant». Et ainsi de suite. C'est la métaphore de la diffusion de la lumière ! Ou 

encore l'idée qu'un peu de lumière dans un endroit sombre peut faire beaucoup de chemin.  

L’autre métaphore, bien sûr, est que la lumière est active et que l'obscurité est passive. C'est-à-dire que la définition de 

l'obscurité est l'absence de lumière ! Vous n'ouvrez pas une porte pour que l'obscurité se répande. C'est le contraire ! 

Donc vous pouvez constater que là où vous mettez de la lumière, l'obscurité ne peut exister ! Excellente métaphore ! Et 

cela vous montre ce qui se passe sur la planète !  

Quand vous avez une révélation, ceci se produit au moment même et se réalisera. C'est comme allumer les lumières 

dans une pièce qui a été sombre pendant cent ans ou davantage, et quand vous commencez à faire briller une lumière 

vive, il y a toute cette puanteur, tout est sale, et vous voyez la saleté accumulée pendant cent ans.  

Et la plupart d'entre nous, c'est-à-dire vous, mais aussi de notre côté, nous ne tolérons pas l'obscurité ! Et la première 

chose que vous voulez faire est de la nettoyer ! Parce que c'est là où vous vivez, c'est là où vous existez. Et cela a 

toujours été la métaphore de l'obscurité et de la lumière. 

Un peu plus tard dans le parcours de Kryeon, il y a environ 16 ans ou plus, nous avons commencé à parler des vieilles 

âmes de la planète qui sont les Phares de la Terre. Et cela nous amène à cet espace en ce moment. Nous nous trouvons 

tous dans un bâtiment historique qui est connecté aux bâtiments qui entourent un ancien phare, si vous voulez l'appeler 

ainsi. Quand je dis ancien, c'est un phare qui existait avant l'électricité. Il y en avait beaucoup !  

Que faisaient-ils là et comment le faisaient-ils ? Nous en parlerons dans un instant car nous avons une métaphore sur le 

phare. Mais parlons de la métaphore initiale de ce qu'est un phare, car nous avons commencé à vous appeler 

«Travailleurs de lumière». Les Travailleurs de Lumière et même le nom général de Travailleurs de Lumière n'existent pas 

depuis longtemps, très chers.  

Vous ne le trouverez pas beaucoup il y a 200 ans, ni il y a 100 ans, ni il y a 50 ans. C'est un terme que beaucoup ont 

commencé à utiliser seulement au cours des 20 à 30 dernières années, et il fait référence à un être humain qui travaille 

vraiment avec la lumière ! Cette simple métaphore vous explique ce que nous voulons dire, mais que se passerait-il si un 

être humain pouvait réellement travailler avec la lumière ?  

D'une certaine manière, c'est le cas. Et cette lumière devient la conscience que vous développez et qui émane de la 

maîtrise que vous étudiez : la capacité de ne pas réagir, la capacité d'observer, la capacité d'avoir l'attitude d'un Maître, 

en étant lent à la colère, prompt à répondre avec gentillesse et compassion. Et cela attire l'attention. La vivacité du rire, 

où la joie est toujours présente, ou le sourire, est quelque chose dont on est fier. Cet individu particulier crée autour de 

lui d'autres individus qui sont attirés par sa lumière. 

La métaphore du Phare est la suivante : les phares sont utiles la nuit, donc l'utilité d'un phare a toujours été liée à la nuit. 

Et la prémisse est la suivante : les navires qui entrent dans le port dépendent du phare pour les éloigner des rochers, ils 

dépendent du phare pour les diriger vers un port sûr. Le phare devient donc quelque chose de très intéressant. Le 

gardien du phare, celui qui allume la lumière, on ne le connaît pas.  

Et des milliers de navires dans la nuit jetteront un coup d'œil à ce phare et iront à bon port, sans jamais connaître ou voir 

un gardien de phare ! Et pourtant, le gardien de phare sait ce qu'il fait et il veille à ce que la lumière soit toujours brillante, 
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propre et en état de marche, afin que les navires la voient et la reconnaissent. Il sait aussi que si une lumière s'éteint, 

beaucoup de gens sont en danger. Voilà ce qu'est la Vieille Âme !  

Si vous vous rendez au phare de cette propriété, vous verrez un exemple de ce que certains appellent des contraintes. 

Ce n'était pas le cas à l'époque, c'était simplement le devoir, c'était simplement la façon dont les choses fonctionnent. Si 

vous étiez gardien de phare, vous aviez beaucoup à faire pour que le mécanisme lui-même fonctionne, pas seulement 

pour faire apparaître la lumière, mais aussi pour qu'elle tourne sur elle-même, de manière à être vue très clairement à 

360 degrés.  

Un ensemble de poids et de balances, comme une horloge, devait être remonté à une certaine heure pour qu'il 

fonctionne en permanence et que la rotation s'effectue. Il n'y avait pas d'électricité. On peut donc dire que le gardien du 

phare était le seul à pouvoir le faire fonctionner, et pas la compagnie d'électricité. Le gardien de phare devait donc 

constamment veiller à ce que je vais appeler : faire tourner le phare.  

En outre, ce qui fabriquait la lumière, le fluide, qu'il s'agisse de kérosène ou d'autre chose, devait toujours être allumé. À 

un moment de l'histoire, c'était de l'huile de baleine. Il y a donc eu beaucoup de progrès, mais le gardien de phare devait 

toujours s'assurer qu'il y en avait suffisamment pour que la lumière fonctionne. Ce gardien de phare particulier, qui est la 

métaphore du Travailleur de Lumière, a donc beaucoup à faire. 

Mes chers, laissez-moi vous dire quelque chose. Si vous arrivez à un stade où vous avez l'impression de faire briller votre 

vie pour votre famille, pour les autres, pour le reste de la planète, pour n'importe qui, ça ne dure pas, vous devez y 

travailler ! Certains disent : «Moi, j'essaie de maintenir mon niveau de joie 24 heures sur 24, 7 jours sur 7». Bonne 

chance ! La nature humaine est la nature humaine.  

Et il y a certaines choses qui vous empêcheront d'être joyeux. Quand vous souffrez, ou quand vous avez peur, par 

exemple. Et vous devez remonter l'horloge pour comprendre et revenir à cet endroit où vous pouvez commencer à 

montrer la partie divine qui est en vous. Gardez la lumière allumée, laissez-la briller. Ce facteur de joie, encore une fois, 

est la lumière qui vous habite, mais il n'est pas possible de la garder toujours allumée !  

Il y a des moments où elle s'éteint quand vous n'êtes pas nécessairement au mieux de votre forme. Nous le savons. Cela 

signifie donc qu'il est difficile d'être un Travailleur de Lumière. Personne, pas la moindre entité angélique qui vous 

regarde ne s'attend à ce que vous vous hissiez si loin au-dessus de la nature humaine que vous deviendriez tous des 

maîtres. C'est pourquoi nous sommes là !  

Ces guides qui vous accompagnent, c'est pour cela que je suis là, pour vous aider à remonter l'horloge, c'est pour cela 

qu’ils sont là 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7, parce que lorsque vous ne vous sentez pas à la hauteur, c'est là que vous 

pouvez tenir leurs mains et ressentir quelque chose que nous vous invitons à ressentir, quelque chose que vous pensez 

être ésotérique, mais qui ne l'est pas.  

C'est dans la 3è dimension une façon d'atteindre et de saisir les mains de vos guides pour vous insuffler la paix, un 

sentiment de sécurité et l'absence de peur. Et même au milieu des épreuves et de l'agitation, vous avez la capacité 

d'avoir de la compassion et de la gentillesse, c'est ce qui fait la différence. 

Le fait de savoir ce que vous savez ne signifie pas que vous êtes un Phare. Le fait d'être une Vieille Âme ne signifie pas 

que l'on est un Phare. Ce qui l'est, c'est de savoir quoi faire quand il ne brille pas correctement ou quand l'horloge ne 

fonctionne pas bien, et que les poids ne tournent pas correctement. C'est ce qui fait la différence ! Et donc nous vous 

donnons ces choses pour que vous sachiez que vous avez toujours de l'aide.  

Vous êtes connecté à votre âme ! Cela signifie que vous êtes tous connectés à la Source Créatrice d'une manière tout à 

fait permanente, mais que votre culture vous l’a fait oublier. Que cela soit le moment où vous vous observerez et où vous 

poserez cette question : «Est-il vrai que je suis connecté tout le temps ? Est-il vrai que, lorsque je ne me sens pas 

connecté, ou que je n'ai pas l'impression que ma lumière fonctionne, je peux obtenir de l'aide ?» Et la réponse est oui.  

Alors vous commencez à développer une méthode et ce n'est pas la même pour tout le monde. Ça ne l'est tout 

simplement pas ! Chacun d'entre vous est unique et différent. Comment vous sentez-vous quand vous avez cette 

connexion ? C'est différent pour chacun. Il y en a qui sont tellement habitués à cette connexion qu'ils peuvent décrire les 

frissons ou ce qu'ils ressentent. D'autres disent : «Ça arrive pendant mon sommeil».  
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D'autres disent : «Je dois m'arrêter et être calme, et alors je la remarque». Et d'autres sont tellement habitués à l'avoir, 

qu'ils tournent simplement la tête et font un clin d'œil dans la bonne direction, et les guides arrivent parce que c'est leur 

signal, parce que cela devient leur mode de vie. C'est ça un Travailleur de Lumière ! 

Cette canalisation particulière est pour ceux qui ont des difficultés à être toujours dans cette joie, dans cette 

compassion, dans cette bonté, parce qu'elle n'est peut-être pas toujours présente dans votre famille, ou chez les gens 

que vous côtoyez. Et là, vous vous dites : «La vie me malmène et c'est difficile de continuer. Il y a des choses autour de 

moi qui me rendent triste, et c'est difficile d'être joyeux».  

Et je vous dis que vous pouvez créer une bulle autour de vous qui ne vous isole de personne, mais qui vous isole de la 

peur, qui vous isole de l'obscurité, qui vous isole de la douleur du cœur. Si vous le souhaitez, elle est toujours là ! C'est 

une invitation à apprendre à l'utiliser, à en profiter, c'est votre droit de naissance, c'est pourquoi vous êtes ici ! Ne vous 

êtes-vous jamais demandé pourquoi maintenant, pourquoi vous êtes dans le changement, pourquoi vous vivez des 

choses si différentes ?  

Et la réponse est que vous avez signé pour cela ! Vous l'avez vraiment fait. A un certain niveau, vous saviez que c'était là 

et que ça allait arriver. Et cela signifie que votre boîte à outils s'est également agrandie, et elle est juste à côté de vous. 

Apprenez à vous en servir ! Vous allez vivre plus longtemps, car si vous êtes dans la joie, votre corps est en bonne santé. 

Si vous êtes dans un état de compassion et de bonté la plupart du temps, votre corps ne vieillit pas autant.  

La maladie ne s'attachera pas à quelqu'un qui est équilibré et joyeux. Le saviez-vous ? La maladie ne vous aime tout 

simplement pas. Il y a un équilibre entre l'ombre et la lumière dans la maladie. La maladie est vivante, elle a de l'énergie. 

Certains disent même que certains virus et bactéries ont une conscience. Ce n'est pas tout à fait vrai, mais elle a une 

idée de ce qu'elle va faire avec son hôte ou pas, et c'est pourquoi certaines personnes que vous connaissez n'attrapent 

jamais rien. C'est la première fois que vous entendez ça ? 

Je veux que vous sachiez qu'il y a ici beaucoup de choses en jeu dont on ne vous a jamais parlé. Tous les êtres humains 

ne sont pas identiques, même si vos organes sont au même endroit. Tous les êtres humains ne sont pas identiques 

simplement parce qu'on peut mesurer votre sang, ou regarder dans un microscope et voir que vous êtes identique à 

votre voisin.  

Eh bien, vous ne l'êtes pas, et cela devrait vous donner une idée de ce que vous n'êtes pas, parce que votre conscience, 

qui est l'énergie, est unique pour chaque âme. Les corps que vous formez, la façon dont vous pensez, ce que vous 

faites, tout cela a une place sur la planète qui est perçue par l'environnement qui vous entoure. C'est très intéressant 

lorsqu'il s'agit de maladies. Mes chers, je veux vous dire ceci : la conscience  

est la clé ! Pour conclure, combien d'entre vous ont connu des personnes installées dans l'obscurité et qui sont si peu 

conscientes que de mauvaises choses leur arrivent tous les jours ? Vous savez aussi qu'ils ne vivent pas très longtemps. 

Combien d'entre vous connaissent ou ont vu un hypocondriaque qui a tellement peur d'attraper tout ce qui existe qu'il 

finit par attraper, non pas une seule chose, mais une cascade de maladies, de troubles, de maux et de douleurs, et qui 

finit par mourir ?  

Je viens de vous décrire le pouvoir de la conscience et la façon dont les maladies et les mauvaises choses fonctionnent. 

C'est presque comme si vous ouvriez la porte et laissiez les choses venir. Les gens qui sont victimes sont ainsi, ils disent 

: " Il n'y a que des mauvaises choses qui m'arrivent ", ne comprenant pas que cette seule déclaration va dans les éthers 

et dans le Champ quantique, et les mauvaises choses dont ils ont peur s'alignent pour se manifester à eux.  

Et ceux qui disent : «Je suis sur un chemin de lumière et un chemin de santé», sont ceux qui s'attendent à ce que les 

choses qui leur sont bénéfiques et qui les aident leur arrivent, et les autres autours d’eux ainsi que leur famille semblent 

avoir ces choses et les leur apportent ! C'est la loi de l'attraction, ont dit certains.  

Mais ce n'est pas le cas ! C'est l'énergie de la conscience! Vous l'avez étudié aujourd'hui, mon partenaire en a parlé 

aujourd'hui. C'est ce que nous voulons que vous sachiez dans cette canalisation sur le Phare : que l'énergie de la lumière 

crée une situation où l'obscurité ne peut exister. Il est peut-être temps de remonter un peu cette horloge. Je suis Kryeon, 

amoureux de vous tous. Et c'est ainsi. 
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Le phare en vous - 4 de 4 
Séminaire des Nouveaux Phares de la Terre-Un voyage d'Illumination 

Île Saint Simon, Géorgie -29 janvier au 1er février 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous davantage. Ceci est une invitation à faire quelque chose que 

nous faisons maintenant depuis plus d'un an. C'est quelque chose qui est radicalement nouveau. Vous avez peut-être 

tous participé, presque tous, à une méditation guidée ou à une prière où il vous est demandé de vous imaginer quelque 

part, en train de faire quelque chose.  

Mais cette fois-ci, elle vous emmène dans un espace, si vous voulez l'appeler ainsi, elle vous emmène vers une énergie 

dont beaucoup disent que vous ne pouvez pas aller là. Et cette énergie particulière vers laquelle vous allez, est quelque 

chose qui est maintenant autorisé, et je veux dire autorisé parce que le voile est assez mince, et c'est grâce à vous, mes 

chers. Il n'y a pas de règles établies qui disent que vous pouvez ou ne pouvez pas faire quelque chose.  

C'est votre décision. C'est l'équilibre entre l'obscurité et la lumière sur la planète. Cet équilibre sur la planète, que nous 

appellerons le ratio entre l'obscurité et lumière, c'est vous, ce que vous avez permis dans le passé et maintenant. Il y a eu 

ceux qui ont dit : «Eh bien, cela n'a jamais changé, la nature humaine est la nature humaine et ce sera toujours la même 

chose».  

Au fil du temps et peut-être au cours des vies, les choses changent et vous ne les reconnaissez pas, parce que vous ne 

vous en souvenez pas. Vous ne vous souvenez pas d'avoir été là. Tout ce que vous avez, c'est la courte vie que vous 

vivez. Et ce n'est pas assez long pour voir certains des changements remarquables dans ce que vous pouvez penser 

être approprié ou non. Nous avons parlé de certains des changements remarquables qui se sont produits au cours des 

dernières années. Mais regardez ce qui s'est passé au cours des dernières centaines d'années. 

Il fut un temps où vos ancêtres, dans les pays qui ont peut-être fondé les États-Unis, se réunissaient sur place publique 

et amenaient leurs familles et leurs pique-niques pour assister à une décapitation. Et c'était un divertissement. On en a 

fait du chemin. Votre compassion et votre intégrité quant à ce qui est approprié et non approprié, et ce que vous devriez 

voir et ce que les enfants devraient voir, a beaucoup changé.  

Voilà votre évolution, vous en avez eu une, et elle a été grandiose, et elle continue encore maintenant. Vous commencez 

à vous poser des questions. Et ces questions sont les bonnes, très chers. Je vous le dis maintenant à tous : laissez les 

graines être plantées durant ces quatre jours, afin que vous puissiez approfondir la vérité. Quelque chose vous a-t-il 

échappé ? Y a-t-il quelque chose que vous devriez reconsidérer ?  

Y a-t-il quelque chose qui va maintenant prendre une perspective différente parce que vous ne pouvez pas ignorer ce 

que vous avez vu pendant ces quatre jours ? Et c'est voulu. Si vous l'avez remarqué, il ne vous est pas demandé de vous 

joindre à nous. C'est un niveau de conscience de l'humanité elle-même. C'est personnel en même temps que c'est 

collectif. On va vous demander de participer à quelque chose qui n'est pas linéaire.  

Et c'est difficile pour beaucoup. La linéarité de votre vie est ce sur quoi vous comptez : les choses sont à un certain 

endroit et fonctionnent d'une certaine manière. Et comme nous l'avons déjà dit, vous êtes tous multidimensionnels, vous 

vivez dans quatre des nombreuses dimensions.  

Je vais le redire avec d'autres mots pour que vous compreniez ce que je veux dire : s'il y avait toutes sortes de couleurs 

autour de vous, mais que d'une manière ou d'une autre vous avez vécu une vie en noir et blanc, ce serait un exemple de 

ce que je dis. Vos quatre dimensions ne sont qu'une partie de la réalité qui vous entoure réellement. Et comme vous 

commencez à vous éveiller à davantage de ce qui vous entoure, le monde commence à se développer en couleur. Et 

vous commencez à voir ce que vous ne pouviez pas voir avant. 

C'est le modèle, la métaphore de ce que nous vous présentons aujourd'hui. Il y a une nouvelle capacité que vous avez 

autorisée en raison de l'augmentation de la lumière pour vous, et c'est la capacité pour vous de pénétrer dans votre 

propre caractère sacré. Et nous le faisons dans un exercice de réalité.  

Est-il possible pour vous de traverser un pont qui vous emmène dans un espace multidimensionnel, et de le 

comprendre, de sentir que c'est réel pour vous, et non pas faux ou fantaisiste, parce que c'est réel ! Et si vous souhaitez 

participer à cela, à cette réalité, nous vous demandons de considérer que c'est réel.  
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Combien d'entre vous sont conscients que dans leur esprit, ils peuvent aller quelque part, et que ce quelque part où ils 

peuvent aller dans leur esprit peut même se substituer à l'endroit où ils sont assis ou allongés ? Et vous pouvez 

participer à un monde imaginaire presque entièrement composé de dialogues avec des personnes et des choses, et ce 

n'est même pas un rêve.  

Et si l'un d'entre vous a vécu cette situation, il sait ce qu'est la multidimensionnalité, car il est assis sur une chaise et 

participe en même temps à quelque chose de très réel qu'il a créé. Et c'est ce que c'est. Vous ne partez pas d'ici. Vous 

élargissez votre conscience et vous vous retrouvez en vous. Et la métaphore pour faire cela est de traverser un pont. Et 

ce pont est le passage entre le connu et l'inconnu.  

Il est difficile pour tout être humain d'aller là où il n'est jamais allé auparavant et de se sentir totalement à l'aise. Ce 

confort total ne vient qu'avec la connaissance. Et c'est pourquoi nous faisons ce que nous faisons, et nous appelons cela 

un endroit sûr. C'est comme si vous traversiez un pont pour rendre visite à la plus grande partie de vous, il n'y a aucun 

danger. Il n'y a rien qui puisse vous nuire ou vous sauter dessus, ou vous influencer de quelque manière que ce soit, 

parce qu'il s'agit de vous ! 

Ce que nous allons vous demander de faire est un simple et bref voyage dans votre propre âme. Le voyage dans votre 

propre âme n'est pas quelque chose que l'on vous a déjà enseigné. Ce n'est pas quelque chose qui a figuré sur une liste 

de choses qui pourraient vous améliorer. C'est nouveau. Et en cela, il y a des critiques qui disent que ce n'est peut-être 

pas approprié. Oh, c'est approprié !  

Parce que l'énergie d'aujourd'hui vous implore d'en savoir plus sur votre propre magnificence. Vieille Âme, Jeune Âme, le 

maximum de connaissances vous aurez sur qui vous pourriez être commencera à planter une graine en vous, et à 

remettre en question ce que vous faites et ce que vous pourriez être capable de faire. Mais la raison principale de tout 

ceci est que vous comprenez le système d'amour qui vous a mis ici, dont vous faites partie, et dont vous continuez à 

faire partie.  

Aucun d'entre vous n'est venu pour être une victime sur cette planète. Vous le savez maintenant et vous savez que c'est 

peut-être ce que vous avez ressenti. Vous avez aussi les outils de la maîtrise pour aller au-delà. Et pour le reste de votre 

vie, comprenez que vous avez le contrôle de ce qui vous arrive. Vous êtes vraiment en contrôle. 

C'est le système. Il y a ceux qui disent : «Je ne crois pas que les choses arrivent, le hasard et les accidents se 

produisent». Que diriez-vous d'avoir l'intuition de l'accident et de le contourner ? C'est vous qui créez votre propre 

réalité. C'est le Champ quantique qui fonctionne d'une manière que la plupart ne comprennent pas. C'est vous qui vous 

projetez d'une manière telle que vous éclairez vraiment votre propre chemin, et les nids de poule ne se trouveront pas 

sur votre chemin.  

Il y a un pont que vous allez traverser si vous choisissez de venir avec moi. Et le pont n'est qu'un symbole, et dans votre 

esprit il peut être aussi grand ou aussi petit que vous le souhaitez, ou aussi long ou court, mais au milieu du pont il y a 

une brume que vous devez traverser.  

Certains voient même et ont vu une porte que vous devez ouvrir, mais ce n'est qu'un symbole de votre intention pure de 

faire cela, de quitter ce qui est confortable dans votre fauteuil et de dire : «Je souhaite élargir ma réalité aujourd'hui. Je 

souhaite traverser un pont métaphorique à travers la brume et entrer dans ma propre âme pour une petite aventure.  

Et cette aventure sera différente chaque fois que j'y vais, et ce sera une aventure d'enseignement, une aventure d'amour, 

ou peut-être une aventure de guérison. Et c'est toujours agréable, mais cela me montre un peu plus de moi-même». Le 

pont se dresse devant chacun de vous, quelle que soit la forme sous laquelle vous le voyez. Il est là, la brume est là, vous 

pouvez le voir si vous le souhaitez.  

Pour certains, c'est effrayant parce qu'ils ne peuvent pas voir au-delà de la brume alors qu'ils sont confortablement 

installés dans leur fauteuil, alors pourquoi y aller ? C'est pour la même raison que vous iriez n'importe où pour profiter de 

quelque chose qui était inaccessible auparavant, qui a du sens, qui est merveilleux et sans danger. Alors maintenant, je 

vais vous demander de prendre ma main et de venir avec moi. 

Ensemble, nous traversons ce pont et nous traversons la brume. Et beaucoup diront : «Est-ce réel ou est-ce simplement 

une méditation guidée ?» Alors je t'invite à voir la réalité de ceci : la multidimensionnalité est aussi réelle que la chaise 

sur laquelle tu es assis. Et finalement, tu comprendras que les choses qui sont peut-être invisibles sont aussi réelles que 

celles que tu peux voir, toucher et travailler avec.  
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Demande à n'importe quel physicien ce qu'est la réalité et il fera une pause et te demandera : «Es-tu prêt pour la 

véritable histoire ? Il y a tellement plus que ce que tu vois». Et c'est le cas. Et dans cette réalité spirituelle, tu découvriras 

aussi la physique de cette réalité. Rien ne fonctionne de l'autre côté du pont de la même façon que là où tu es assis, rien. 

Et un coup d'œil à ton âme est un coup d'œil au mécanisme, peut-être aux systèmes de ta magnificence, de ton temps 

sur la planète, ou même peut-être avant cela.  

Ton âme, très chère, est éternelle. Elle a été créée, si tu veux dire créée, en même temps que Dieu a été créé, si tu veux 

dire créé aussi. Tu vois, mon cher, pour toi, tout a été créé, tout dans ta linéarité doit avoir un début et une fin, peu 

importe à quoi tu penses, cela a toujours un début et une fin. Mais Dieu n'en a pas. Dieu a toujours été et sera toujours, 

Dieu est dans un cercle, et toi aussi !  

Parce que les âmes de chacun sur cette planète et partout dans l'univers, font partie de la Source Créatrice, elles ne 

sont pas créées séparément, mais elles en font partie. Cela signifie que tu as toujours été et que tu seras toujours !  

Cela explique l'incroyable amour que tu ressens pour les Maîtres qui ont marché avant toi sur cette planète, qui t'ont dit 

ce que tu pouvais faire et t'ont montré ce que tu pouvais faire, ils étaient ici pour cette raison, uniquement pour cette 

raison, pour planter les graines montrant que tu étais plus grand et plus magnifique qu'on ne te l'a jamais dit. Et te voilà 

aujourd'hui avec certains de ces outils, commençant à les maîtriser, et tu traverses la brume avec moi et tu vois ce que tu 

choisis de voir ensuite. 

Ce n'est pas un test, mon cher. Il s'agit de te détendre, d'être calme et d'être ouvert à ce qui pourrait se passer ensuite. 

Tu es à l'intérieur de ta propre divinité. Si une telle chose est possible, tu es en train d'expérimenter ton propre caractère 

sacré, quelque chose que tu n'as jamais su que tu avais, à un niveau qu'on ne t'a jamais dit que tu avais. Cela va bien au-

delà de parcourir la planète, même de parcourir la planète en étant heureux, cela va plus loin.  

Tu commences à voir ta propre éternité d'une certaine manière, et tu commences à être à l'aise, vraiment à l'aise, peut-

être même à sourire un peu. Et ce qui est là, waouh waouh ! Si tu commences à regarder autour de toi, tu commences à 

voir que dans ta propre réalité il y a beaucoup de portes. Les portes ne sont pas du tout des portes, ce sont juste des 

ouvertures vers des choses que tu peux connaître et apprendre.  

Toutes les choses actuellement sont souvent métaphoriques par rapport à ta linéarité afin que tu les comprennes. C'est 

ce que fait l'Esprit : il peint une image simple de choses complexes, afin que tu n'aies pas peur et que tu comprennes 

mieux ce que tu vois et ce que tu connais. Et finalement, ce que tu vois et ce que tu connais sera simplement présenté 

comme de l'énergie. 

Tu es invité maintenant à écouter et à entendre, situ le souhaites, les choses qu'on ne te permet jamais d'entendre. Très 

cher, lorsque tu es de ce côté du voile, il y a une chanson en continu qui est toujours jouée. Nous chantons ton nom 

dans la lumière quand tu n'es pas ici. Lorsque tu n'es pas ici dans la 3e dimension et dans cet espace, dans cette âme 

dans laquelle tu te trouves, ton propre espace magnifique, tu as le droit à certaines choses que tu n'entends que lorsque 

tu n'es pas ici.  

Et ce que tu entends, c'est l'écoute du caractère sacré de toi-même, et la célébration que nous avons pour toi. Tout ici 

est une célébration de toi-même. Et lorsque tu n'es pas ici sur cette planète, mon cher, entre deux incarnations, il n'y a 

que de la joie parce que tu es avec Dieu. Quand tu n'es pas sur cette planète en train de vivre et que tu es de l'autre côté 

entre deux incarnations, il n'y a que de la beauté, pas de conflit et c'est là où tu es en ce moment !  

Peux-tu imaginer laisser tomber toutes les peurs et toutes les choses qui te dérangent et qui t'embêtent, et qui sont si 

souvent dans ton cerveau, qui ont pu se produire sur cette planète, ou les soucis que tu éprouves ? Tout cela a disparu ! 

Tu as traversé le pont et tu as donné ton intention, et tout est parti ! Et te voilà : pur et magnifique. Et tu ne ressembles 

pas à ce que tu es maintenant. Je vais te faire passer par une porte, un portail.  

Sur la porte, il y a un nom que tu ne peux pas lire, c'est ton nom de lumière. Il identifie seulement la porte, et pas 

nécessairement toi, parce que tout est à toi ici, toutes les choses. Ceci est une métaphore de ton arrivée dans une 

session d'enseignement. Plus qu'une session d'enseignement, c'est une révélation. 

Et tu passes cette porte et il y a un théâtre en rond devant toi. Un théâtre en rond, c'est fréquent. La structure, la façon 

dont il se présente, est commune. Il y a un public tout autour, mais tu dois descendre dans le public et monter sur la 

scène ronde, car la scène est en contrebas et le public est au-dessus. Et quelque chose va se passer. Chaque fois que 

nous faisons cela, il y a un enseignement et dans le public il y a, disons, des surprises.  
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Nous t'invitons donc, seul et collectivement, à descendre dans le public où tu ne peux voir aucun de ceux qui sont là, et 

sur la scène, et tu verras une chaise, une seule chaise. Alors il est intéressant que ceux qui sont linéaires disent : «Eh 

bien le théâtre en rond, quand je m'assieds sur la chaise, je ne fais face qu'à une partie du public !» Et je leur réponds : tu 

fais face à tout le public ! Rappelle-toi, c'est multidimensionnel.  

La chaise fait face à toutes les directions à la fois ! Peux-tu venir avec moi ? C'est juste une des métaphores que tu dois 

assimiler et qui est différente de la 3D. Quand tu es assis sur la chaise, tu regardes dans toutes les directions, et tu 

t'assois sur la chaise.  

La chaise elle-même et le fait que tu sois assis sont des métaphores, cela signifie que tu es à l'aise et que tu es sur le 

point de recevoir, comme si tu t'asseyais dans une chaise et que tu regardais quelque chose, un divertissement peut-

être, au lieu de rester debout et d'attendre qu'on te propose quelque chose. Tu t'assois sur la chaise. 

Ce qui se passe ensuite, je vais te le raconter. Et je vais essayer de te le décrire. Il commence à y avoir des 

applaudissements, et comme les lumières commencent à briller sur le public, tu vois qu'il y a plusieurs centaines, peut-

être plus, d'individus sur les chaises. Maintenant, je vais te révéler quelque chose.  

Ce cercle du 12 en particulier, donné en direct ce jour et en ce lieu, est une présentation qui ne concerne que ceux qui 

sont dans cette pièce, il y en a qui peuvent écouter, mais ils écoutent ceux qui vivent l'expérience dans cette pièce. Voici 

pour toi : c'est différent.  

C'est différent parce que ce cercle est offert ici en personne pour toi, pour que tu l'entendes, que tu l'expérimentes, que 

tu le comprennes et que tu le connaisses, et tu es ici, dans ton âme, sur une scène, métaphoriquement. Et il y a des 

applaudissements qui commencent à se produire.  

Et ils augmentent et tu réalises que tout le public sait en quelque sorte qui tu es, et ils t'applaudissent, ils te saluent. Et ce 

n'est pas un applaudissement modéré, c'est presque comme un applaudissement de clôture, et il est déchaîné. Tu es 

une célébrité dans leur  

esprit, dans leur cœur, peu importe qui ils sont. Et les applaudissements continuent jusqu'à ce que tu sois finalement 

assis. Cela a commencé quand tu es entré et a continué jusqu'à ce que tu sois assis sur la chaise. Comment te sens-tu 

par rapport à ça ? Tu ne sais même pas qui ils sont, et ils applaudissent. 

Ce n'est que le début de ce que je veux que tu ressentes et que tu comprennes vraiment. Qui sont ces gens dans le 

public ? Alors que les applaudissements diminuent, les lumières s'allument, et tu commences à voir et à prendre 

conscience à un certain point qui ils sont. Et cela commence à te couper le souffle, parce que c'est quelque chose que 

tu n'attendais pas, absolument pas.  

Chacun d'entre eux est toi, dans une vie antérieure : homme, femme, enfants. Comment pourraient-ils être des enfants ? 

Cela te révélera qu'il s'agit d'enfants morts prématurément : c'est toi, toi qui es venu et reparti très tôt dans cette vie afin 

de donner peut-être une leçon à tes parents. Et tu faisais partie de ce processus, tu l'as accepté et tu l'as choisi avant 

d'arriver ici. Chacun d'entre eux te regarde.  

Et collectivement, il y a une conscience et un message qu'ils te transmettent. Et c'est le suivant : tu as traversé toutes ces 

vies dans de vieilles énergies, très cher, de très vieilles énergies. Certains sont morts prématurément, d'autres ont atteint 

la quarantaine, et c'était à peu près tout à l'époque. Il y a beaucoup de jeunes dans ce public, et tu commences à réaliser 

ce que tu as traversé.  

Tu commences à reconnaître une à une tes propres vies et le message arrive. Et le message est profond. La raison pour 

laquelle on te fête, la raison pour laquelle on t'applaudit, c'est parce que tu as réussi ! Tu es venu à un moment de cette 

vie où il aurait pu y avoir une guerre mondiale, et tu es venu quand même. Cela aurait pu être la fin. Tu aurais pu mourir 

atrocement dans un holocauste nucléaire, mais ça n'a pas été le cas.  

Au lieu de cela, tu es arrivé en sachant très bien que ça pouvait tourner d’une façon ou d'une autre. Et maintenant, tu te 

retrouves véritablement dans un nouvel âge, une époque où la conscience de la planète a la possibilité d'ascensionner, 

et où elle commence à s'élever et à réaliser des choses qui n'ont jamais été réalisées auparavant, où il n'y aura plus de 

guerre, où il y aura un peu de compassion et d'amour, et cela s'élèvera à des réalités plus élevées au cours des 

prochaines vies, mais cela a commencé ici.  
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Et toutes tes vies sur cette planète ont été un point culminant et une finalité pour toi ici sur la chaise. Et je peux te dire 

que toutes ces vies que tu as vécues sourient d'une oreille à l'autre. Tu as réussi. Ils te disent : «On a réussi, ça en valait 

la peine. Et la prochaine chose qui se produira te maintiendra là pendant des mois, si tu le souhaites». 

Un par un, ils commencent à monter sur scène et tu les reconnais et tu discutes de ce qui s'est passé, de ce qui se 

trouvait là, et tu te souviens, et tu te souviens, et tu te souviens, et il y a des larmes lorsque tu te souviens de toi, de ce 

que tu as vécu, des joies et des enfants que tu as eus. Et puis ils vont s'asseoir et un autre viendra, et un autre et un 

autre encore. Combien de vies penses-tu avoir eues ? Des centaines, Vieille Âme !  

Pour ceux dans cette salle qui n'ont pas participé à cela, la plupart auront encore plusieurs vies, ils en auront plusieurs. 

Cela ne diminue pas. Et le nombre que tu as eu n'est pas important. Ce qui est important, c'est que tu reconnaisses la 

magnificence de ta présence ici, de la lignée que tu as sur la planète. Tu mérites cela ! C'est à toi. C'est ton heure !  

Et tu es sur cette scène avec toute cette énergie ésotérique de toi et de tes vies passées, tu en profites, tu la reconnais 

et tu la partages. Et tu réalises que c'est toi avec toi. Il n'y a pas d'anges ou de guides en ce moment, très cher. C'est 

juste toi avec toi, assis dans l'endroit sacré le plus spécial où tu puisses t'asseoir, au milieu de ton âme où toutes les 

choses sont possibles. 

Je veux que tu retiennes cette pensée, parce que c'est le genre de choses que nous sommes entrain de faire 

maintenant, et que nous te donnons. Et dans le processus, tu comprendras peut-être ton importance, et dans le 

processus, tu pourrais même  

commencer à comprendre que tu peux te guérir de tout ce qui est inapproprié, y compris la peur, le jugement, le pardon. 

Toutes ces choses se volatilisent en ce moment, quand tu penses à ton passé, et à ce que tu as traversé. Mais comme tu 

es magnifique aujourd'hui, et ce que tu peux faire à partir de maintenant est tellement différent de tout ce que tu as fait 

jusqu'à présent.  

Très cher, nous t'invitons à rester. Même si cette réunion va se terminer, il y a une partie de toi hors du temps qui peut 

rester dans cet espace particulier, si tu veux l'appeler ainsi, aussi longtemps que tu le souhaites, ou tu peux y retourner 

dans tes rêves, autant que tu le veux, et ressentir l'appréciation que Dieu ressent pour toi d'être allé aussi loin et d'avoir 

fait ces choses, et de revenir avec la lumière. 

Il y a de la lumière sur cette planète, très chers, nous vous l'avons dit, elle va se manifester, vous verrez. Je suis Kryeon, 

amoureux de l'humanité. Restez. Et c'est ainsi. 

 

L'Amour - 1ère partie 
Cercle du 12 - 2 février 2022 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il semblerait que le sujet soit l'amour. C'est mon préféré, 

vous le savez. Il y a davantage de choses que vous ne le pensez. Je vais peut-être prononcer certains de ces mêmes 

mots tout au long de ce mois, en parlant de l'amour incroyable de Dieu qui est vraiment la Source Créatrice de toutes 

choses. Peut-être devriez-vous effacer ce qu'on vous a dit, ce que vous pensez sur combien Dieu vous aime, même cela, 

car ce n'est pas complétement vrai. Dieu vous aime plus que ça !  

C'est la vérité ! Il est difficile de comprendre le genre d'amour qui se dirige sur vous. Et si je vous disais que ce que vous 

appelez amour a un nom complètement différent, ou peut-être une perception complètement différente entre nous et 

vous. Et si je vous disais que dans votre ADN, il y a des attributs de l'amour. Dans votre ADN ! Et si je vous disais qu'une 

partie de la double hélice elle-même vibre d'une certaine façon avec l'amour ?  

C'est un peu différent de ce qu'on vous a dit. Pour les humains, l'amour est une émotion. C'est une grande émotion. Et 

c'est une émotion qui va et vient, et ce que je veux dire par là, c'est que vous la recevez et vous la donnez, elle arrive et 

vous êtes aussi capable de l'envoyer. C'est un concept intéressant car toutes les émotions ne fonctionnent pas ainsi.  

Certaines d'entre elles le font. Dans le cas de l'amour, vous pouvez le transmettre, bien au-delà de la pièce dans laquelle 

vous vous trouvez. Pour beaucoup d'autres émotions que vous ressentez, vous pouvez les transmettre à la sphère qui 

vous entoure, mais guère plus. 
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Quelque chose à propos de l'amour. Que savez-vous de l'amour et de la compassion dont on vous a parlé de manière 

ésotérique, depuis de nombreuses années, peut-être même par les invités de cette émission ? Que l'amour existe dans 

le Champ quantique, qu'il peut être transmis sur de longues distances dans le monde entier, que vous pouvez aimer 

quelqu'un tendrement et imaginer qu'il le reçoit -et il le recevra -c'est de l'ésotérisme à son niveau le plus élevé. Cela 

vous dit aussi que cette chose que vous appelez l'amour, est multidimensionnelle, et qu'elle est plus qu'une simple 

émotion, mes chers. 

Je vais vous donner un principe avant la fin de cette canalisation et vous expliquer un peu ce que c'est. J'ai donné une 

canalisation plus tôt en d'autres temps, et je l'ai donnée plusieurs fois. Elle a commencé à expliquer les attributs de 

certaines des choses que vous détenez. L'amour est l'une d'entre elles. Nous vous avons parlé auparavant des choses 

cachées à la vue de tous. Nous vous avons donné certains des attributs de votre âme. Mais pas tous.  

Rien de ce que je vous ai dit n'est aussi puissant que celui-là. Revenons à votre ADN pour un moment. L'ADN que vous 

détenez est gigantesque ! Vous n'en avez aucune idée à moins de l'étudier. Il y a des milliards de morceaux d'ADN. Et 

c'est plus que le simple plan du corps. Votre ADN, dans son immensité, porte les attributs de votre vie passée. Ces 

éléments ne sont pas tous contenus, par exemple, dans votre cerveau, comme vous le pensiez.  

Donc, si votre ADN porte des attributs de votre vie passée, que peut-il porter d'autre ? Il porte votre lignée ! Il porte le 

marqueur qui dit combien de fois vous êtes venu sur Terre ! La partie multidimensionnelle de l'ADN que vous possédez 

est la plus importante. Les scientifiques se sont demandés pourquoi la partie biologique de l'ADN, c'est-à-dire les gènes, 

n'occupe qu'environ 3 % des nombreux milliards de parties qu'il contient. Cette découverte a été révélée en 2012. 

Presque comme tout le reste, c'était un livre d'instructions pour votre vie sur la façon de les assembler et de les faire 

fonctionner. 

Oh mais il y a davantage que cela ! C'est là que toutes ces informations sont stockées, et parmi ces informations, il y a un 

processus, un gros processus qui est déclenché par l'amour. Je veux que vous vous accrochiez ici pour de bon : ce n'est 

pas une nouvelle approche. C'est le mois de l'amour, alors je veux vous le présenter, et je veux vous le présenter d'une 

manière que vous pouvez comprendre. Il y a des choses en biologie dont on dit qu'elles ont des effets en cascade, que 

quand une chose arrive, elle en déclenche une autre.  

Et elle en déclenche une autre, et encore une autre, parce que le corps est équilibré, et il veut rester équilibré. Or ces 

effets en cascade sont souvent des choses que vous entendez et qui sont négatives. Et elles ont à voir avec une 

mauvaise santé. Ce que je vais vous dire est l'effet en cascade le plus positif que vous ayez jamais entendu, et il 

commence directement dans votre ADN.  

On pourrait dire que, dans votre ADN, vous avez des récepteurs pour l'amour, à la fois pour recevoir et pour transmettre. 

L'être humain est un merveilleux émetteur de compassion et d'amour, parce que l'antenne multidimensionnelle que vous 

portez, mes chers, est magnifique. Magnifique ! Et une fois que vous vous y connectez, que vous savez qu'elle 

fonctionne et que vous savez comment recevoir et émettre, il se produit quelque chose.  

Je vais vous dire : quand vous commencez à recevoir cet amour de l'Esprit, et de la manière dont nous vous l'avons 

donné aujourd'hui encore, que vous vous détendez et comprenez que vous faites partie de toute la Création, et que vous 

vous détendez dans l'amour incroyable qui se déverse en vous, et que vous mettez votre subconscient à l'écart, peu 

importe ce qu'on vous a dit, et que cet amour commence à se déverser par la plus grande Source qui ait jamais existé, 

alors cela vous permet de le déverser plus loin.  

Cela vous permet de commencer à le diffuser. Lorsque ces deux choses se produisent, la réception et la transmission de 

ce pouvoir qu'on appelle l'amour, pas l'émotion, mais l'essence du Créateur -lorsque ce pouvoir commence à passer à 

travers vous, il y a un effet en cascade qui se déclenche dans votre ADN. Et laissez-moi vous dire ce qu'il fait : il 

commence à vous guérir !  

Tout ce que vous avez demandé à propos des problèmes, de la peur, de l'anxiété, des problèmes biologiques, tout cela 

commence à se mettre en place. Et si je vous disais que ce phénomène en cascade s'appelle la santé et l'équilibre ? Si 

vous voulez la santé et l'équilibre, maintenant, sur cette planète, commencez à transmettre de l'amour ! Commencez à 

recevoir de l'amour ! Et c'est ce qui se passe. C'est le catalyseur pour tout ce que vous avez demandé. 

Il y a autre chose. Vous savez, celle-ci est bien aussi, et il s'agit d'une émotion. Il y en a une que je vais classer dans la 

catégorie 2, parce que celle-ci est la catégorie 1, et elle fait la même chose, mais vous pouvez la ressentir 

immédiatement, et elle s'appelle la joie et le rire ! La joie et le rire désarment la peur. Ça désarme la haine, l'anxiété et 

toutes ces choses, et vous pouvez le sentir, vous pouvez en sentir la libération.  
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Maintenant amplifiez cela ! 10 fois, 15 fois ! Vous devenez un émetteur d'amour ! Et votre corps entier commence à 

changer. Les maux et les douleurs commencent à disparaître. Les maladies dont vous souffriez commencent à diminuer. 

Vous commencez à réaliser que vous allez vivre plus longtemps. Toutes ces choses sont biologiques. Toutes ! Et elles se 

trouvent dans votre ADN et c'est une partie de ce que sont ces 90% d'ADN qui ont été si mystérieux.  

Il y a des processus là-dedans. Des processus que vous ne découvrirez peut-être jamais en tant qu'être humain, qui sont 

ésotériques, qui sont multidimensionnels, et qui sont si réels ! Demandez à quelqu'un qui s'est éveillé, qui est sorti du 

désespoir, des soucis et des problèmes, et qui a commencé à recevoir un amour magnifique, puis à être compatissant 

envers les autres, alors quelque chose se passe. Et tout son corps commence à réagir. Certains disent qu'ils tremblent 

en réalisant ce qu'ils ne savaient pas, et l'effet en cascade commence à les guérir de tout ce qui est anormal. C'est ça 

l'amour ! 

L'amour est utilisé de manière générale, et il est souvent rejeté : «J'aime cette personne», ou bien «Tout commence par 

l'amour», ou bien «Il n'y a rien d'autre que l'amour», etc, mais c'est une vérité et elle vient de quelque part ! C'est dans 

votre ADN ! Si vous prenez tout cela au sérieux, surtout en ce mois de l'amour, c'est là que tout commence. C'est le 

catalyseur pour toutes ces choses.  

Si quelqu'un dit : «J'ai des problèmes avec cette maladie», ou bien «J'aimerais pouvoir me débarrasser de cette peur», 

ou ceci ou cela, nous lui disons : Si tu choisis l'amour, le processus commence. Et il dira : «Non, je ne pense pas. Je dois 

faire ceci, et cela, et il y a un processus à suivre», et là vous lui dites que non ! 

Nous vous expliquons où la cascade commence. Nous vous disons où la source de la guérison commence. Je vous ai 

présenté une évidence aujourd'hui, et certains d'entre vous sauront que c'est réel, que c'est vrai, que ça fait partie de 

vous, que c'est votre processus. Êtes-vous surpris que l'amour de Dieu, le Créateur, dont vous pourriez dire que c'est la 

plus belle chose qui existe dans l'univers, fait aussi partie de votre guérison et du processus en cascade de votre ADN 

pour votre santé ?Seriez-vous choqué ? Ou bien diriez-vous : «Oh, maintenant je comprends et cela a du sens !» 

Ces choses devraient avoir un sens, mes chers, car vous faites partie de la Source Créatrice, vous faites partie de 

l'amour qui est à vous, quand vous le voulez, la porte est ouverte, et il est déjà là. Maintenant, profitez-en ! Je suis 

Kryeon, amoureux de vous tous pour ce que vous êtes, ce que vous avez fait, ce que vous découvrez, et ce qui est sur le 

point d'arriver. Et il en est ainsi. 

 

Le pont 
Cercle du 12 - 2 février 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu plus. Le message continue de parler d'Amour. C'est la 

méditation du cercle du 12, c'est pourquoi vous êtes venus. Tout au long de cette dernière année ou même davantage, je 

vous ai donné des instructions, et j'ai contribué à vous guider vers un endroit où, je l'espère, vous êtes allés avec moi de 

bon gré. C'est une prémisse, c'est une prémisse d'amour que cette énergie qui vous a été donnée sur cette planète en 

ce moment, même parmi tout ce que vous expérimentez, est exceptionnellement spéciale et puissante.  

Nous dirons que cette énergie particulière, pour ceux qui ont un esprit ésotérique, est différente. Nous avons expliqué 

auparavant les différences, en particulier pour ceux qui font du travail de guérison, qui opèrent avec des médecines 

énergétiques, et en général ce qui relève des processus ésotériques. Et nous vous avons dit que l'énergie monte en 

flèche dans ce domaine.  

C'est presque comme s'il y avait plus de lumière maintenant, pour que vous puissiez faire plus de choses maintenant. De 

nouveaux outils sont donnés à tous ceux qui sont des guérisseurs confirmés sur la planète, ainsi que de nouveaux 

processus. Beaucoup commencent à rapporter que le processus qu'ils ont utilisé pendant des années pour aider les 

gens, commence à s'améliorer, presque de lui-même, et alors qu'ils font les mêmes choses, ils obtiennent des résultats 

étonnants !  

Il y a des années, lorsque cette énergie a débuté, nous vous avons dit que certains avaient l'impression de ne pas 

vraiment avancer et qu'en fait, ils s'en sortaient moins bien à cause de cela. Et c'est alors que nous vous avons donné le 

concept de vous brancher sur une nouvelle station, presque comme si la transmission avait basculé sur une nouvelle 

station, et que l'ancienne station disparaissait des ondes.  
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C'est ce que beaucoup d'entre vous ont ressenti ! C'est ce que ressentent en ce moment tant de personnes sur la 

planète qui se sentaient peut-être si proches de la façon dont les choses étaient, et qui maintenant sont différentes. Et ce 

sont eux que nous voulons atteindre, pour leur montrer que par eux-mêmes, sans aucune aide, il y a quelque chose que 

vous pouvez faire.  

Et cela a à voir avec la conscience, l'amour, la compassion, la croyance, la permission. Permettrez-vous quelque chose 

qui n'a jamais été fait auparavant, dont on a peut-être dit à certains d'entre vous que ce n'était pas possible ? Le 

permettrez-vous dans cette nouvelle énergie ?  

Le cercle du 12 devient alors une perception : est-il possible de traverser le voile et de rencontrer son âme ? Il y aura 

ceux qui diront : « Non, ce n'est possible que dans la mort ! » Nous allons en dire plus à ce sujet. Nous parlons de 

beaucoup de choses et vous entendrez certaines d'entre elles plus d'une fois. Je veux parler maintenant de l'amour d'un 

entourage qui est le vôtre de l'autre côté du voile, dans votre âme.  

Nous en parlerons encore une fois d'une manière très affectueuse, mais c'est essentiel parce que ce mois-ci, nous allons 

nous rendre à cet endroit de votre âme, et nous allons rencontrer certaines personnes. Je vais dire des personnes parce 

que c'est comme ça que vous les voyez. Ce ne sont pas vraiment des personnes, vous verrez. Vous verrez ! Mais nous 

allons le faire à chaque fois que nous irons dans le cercle du 12.  

Vous allez voir. Mais d'abord vous devez vous rendre compte de quelque chose. Êtes-vous seul ? Certains diront : « Eh 

bien non, c'est le mantra de Kryeon depuis toutes ces années : vous n'êtes jamais seul ! » Et certains considéreront cela, 

et diront : « Oui, parce que j'ai l'Esprit à mes côtés. Merci, Esprit, d'être avec moi ! » Et ce n'est pas de cela que je parle. 

Ha ha ! Je n'ai jamais parlé de ça ! Intrinsèquement, c'est à dire méthodiquement, ça a toujours été comme ça, au niveau 

du noyau, du centre, il y a cette affirmation : vous avez de l'aide ! Vous avez un  

entourage qui existe dans votre âme ! Maintenant, nous allons répéter ceci pour que vous compreniez bien : vous avez 

une équipe ! Et ce sont des entités, si vous voulez appeler cela des énergies de personnalités, si vous voulez appeler 

cela des aides multidimensionnelles - qui font partie de vous. Et ces accompagnateurs sont les mêmes 

accompagnateurs tout le temps ! C'est l'attribut de votre âme !  

Nous vous avons dit et nous vous avons appris que votre âme est la même chaque fois que vous venez sur cette planète. 

Une seule âme, de nombreuses expressions de cette âme, de nombreuses vies passées, voilà ce que vous êtes ! Cela 

signifie qu'il y a une homogénéité dans la connaissance. Il ne s'agit pas d'une nouvelle âme, bien sûr. Cela signifie que 

votre âme continue à accumuler la sagesse et tout ce que vous avez reçu. Vous êtes allé dans votre âme et avez 

rencontré toutes vos vies passées, vous vous en souvenez ?  

Vous savez qu'elles sont là ! Qu'est-ce qu'il y a d'autre ? Oh ça va vous surprendre ! Oh oh oh ! Donc l'immensité de la 

compassion et de l'amour est là pour vous. Sinon, pourquoi le Créateur aurait-il créé une âme, mis en place un système 

où vous allez et venez de cette planète et d'autres, et où vous recevez tant d'aide ?  

Lorsque vous naissez, ils sont là, à côté de vous, toute votre vie, en tant que nourrisson, en tant qu'enfant qui grandit, en 

tant qu'adolescent, à travers l'adolescence et le jeune adulte, ils sont tous là ! Et cet entourage est toujours le même, 

mais vous pouvez le voir changer.  

Si vous atteignez un point où vous avez un éveil, une illumination, alors il se produit quelque chose en vous. Vous pouvez 

dire : « J'ai ce qui semble être un changement complet d'aides, de guides. Il y avait des anges autour de moi et 

maintenant ils sont nouveaux ». Alors voici mon message pour vous : ils ne sont jamais nouveaux ! C'est vous qui avez 

changé ! Et à vos yeux, ils n'ont fait qu'enfiler de nouveaux vêtements ! Ha ha !  

C'est de mieux en mieux, n'est-ce pas ? C'est comme ça que ça marche ! Mes chers, vous avez toujours eu ces aides ! 

Donc ce que nous allons faire, c'est aller vers ce qui est le pont, nous allons traverser ce pont de cette dimension vers 

celle qui a toutes les dimensions. C'est l'autre côté de ce pont. Et nous allons passer un peu de temps avec quelques-

uns d'entre eux qui vous connaissent si bien, qui reviennent à chaque fois.  

Allons sur ce pont ensemble, et examinons ce qui va se passer une fois de plus. Vous regardez le pont et vous savez que 

c'est un pont entre le connu et l'inconnu. Pour certains, elle est difficile à franchir parce qu'il est difficile pour tout être 

humain de dire : « Je vais pénétrer dans ce qui ne m'est pas familier. Je vais traverser un pont et passer dans une 

dimension qui n'a pas de sens. Je vais aller vers ce que je ne connais pas ».  
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C'est difficile, mais beaucoup d'entre vous le font chaque semaine. Et certains d'entre vous y tiennent. Je veux que ce 

soit plus réel que jamais, à cause de ce qui va se passer maintenant et pendant les trois prochaines semaines. 

Traversons ce pont ensemble comme nous l'avons toujours fait. Prends ma main. Prends ma main, c'est parti !  

C'est la beauté du libre choix qu'un être humain puisse accepter une conscience conçue pour les multi-dimensions et 

commencer à l'utiliser. C'est la beauté du libre choix qu'un être humain puisse comprendre combien il y a de sécurité et 

d'amour pour traverser un pont vers une grandeur inconnue, et qu'il se sente à l'aise et en sécurité avec cela.  

Traverse ce pont à travers le voile et viens à cet endroit si tu veux l'appeler ainsi, car il n'y a pas de lieu dans la 

multidimensionnalité ! Entre dans cette énergie qui est ton âme, et sens l'amour qui est là, la compassion et l'histoire que 

tu portes ! C'est la Maison, très cher, si tu t'es déjà posé la question !  

C'est ce que l'on voit souvent dans les expériences de mort imminente. Je le répète : c'est l'endroit où tu résides avec 

Dieu ! Et dans cet endroit, quelque chose va se passer. Très cher, je veux t'emmener non pas dans un théâtre, mais dans 

ce schéma particulier qui va se répéter au cours des trois prochaines semaines. Viens avec moi à travers ce portail, 

cette porte, si tu le souhaites. C'est un  

symbole, une métaphore, pour dire que tu passes d'une énergie à une autre. Cette énergie porte ton nom, elle est 

spécifique. Tu pourrais même l'appeler un centre de guérison avec ton nom dessus. Et là, dans une pièce qui est 

relativement grande, mais pas trop grande, pas comme un théâtre, il y a une table. C'est une table rembourrée.  

Certains d'entre vous diront qu'elle ressemble à la table que l'on trouve dans un centre de soins ou une salle de 

massage. Elle est confortable et elle t'invite à t'y allonger. Et c'est ce que nous faisons ici. Allonge-toi sur cette table et 

prépare-toi à accueillir l'amour. Installe-toi sur cette table et prépare-toi pour la compassion. Allonge-toi sur cette table et 

prépare-toi à rencontrer tes guides.  

Très cher, dans le service des anges guides, ils sont trois. Et il y en a toujours trois, pas plus de trois, on ne peut pas 

obtenir un guide, il n'y en a que trois, toujours trois. Et il y a une raison à cela : c'est la triade de ta conscience, de ton 

être. Il y a une raison pour le trois, la numérologie signifiant le catalyseur du changement. Et c'est ce qu'ils sont ! Ils sont 

là pour les changements en toi. Et aujourd'hui, les changements peuvent être profonds. Chaque fois que nous nous 

réunirons, ce sera un sujet différent, et les guides te donneront quelque chose de différent.  

Ils entrent dans la pièce. Et si tu veux les regarder, tu peux, même si tu es allongé, tu peux les sentir. Et tu constateras 

que, dans ce cas précis, ils sont transparents. Même si tu les as reconnus, que tu les as peints, que tu leur as donné des 

noms, tu n'es pas sûr parce qu'ils ne ressemblent en rien à ce que tu imagines : ils sont de l'énergie pure, de l'amour pur. 

Ce sont des anges. Mais ce qu'ils transportent avec eux, c'est toi !  

Ils appartiennent à ton âme, depuis toujours ! Ils sont tes meilleurs amis. Ils sont ceux qui t'aident quand tu n'es pas sur 

cette planète. Ils sont ceux qui t'aident quand tu es sur cette planète et ils l'ont toujours fait. Ce sont les amis les plus 

familiers que tu aies jamais eus dans l'univers conçu pour toi. Ils accompagnent l'âme, très cher, chacun d'entre vous en 

a ! Ils vont t'entourer et l'un va prendre ta main droite. Un autre va prendre ta main gauche.  

Et l'un d'eux va poser des mains énergétiques sur ta tête pour que tu puisses reposer ta tête dans ces mains 

énergétiques. C’est magnifique. Si tu sens que ces guides te touchent à nouveau, tu réalises que cela va servir de canal 

à tout ce qui existe pour être déversé en toi. Tout ce dont tu as besoin en ce moment peut t'être donné. Et pour cela, 

nous avons donné comme sujet la guérison pure et complète. Ceci est le cercle de guérison, très cher.  

Les attributs du 12, la structure universelle, sont sur toi, et en ce moment ces trois guides vont être les transmetteurs de 

l'énergie de guérison la plus puissante qui existe. Et elle va être déversée en toi, peu importe le type de guérison que tu 

es venu chercher. Est-ce la guérison de l'âme ? La guérison du cœur ? La guérison du corps ? La paix dans ta vie ? La 

guérison d'un abandon ? Ou n'importe laquelle de ces choses. C'est une énergie pure !  

Il n'y a jamais rien eu de tel. C'est ce qui crée une rémission spontanée. Et ça va être déversé en toi en ce moment. Tu es 

connecté, très cher, le ressens-tu ? Tu es connecté ! Vraiment connecté. Ceci est réel. C'est une réalité 

multidimensionnelle qui est la tienne. Tu l'as toujours eue. Elle est peut-être différente de ce que tu pensais, mais tu l'as 

toujours eue ! C'est pour cela qu'ils sont là, chaque semaine, et pendant les trois prochaines semaines, ils vont déverser 

quelque chose de différent en toi, mais pour l'instant, nous commençons par la guérison de base.  

Très cher, c'est pour cela que tu es venu et je t'invite à rester et à permettre que cela se produise. Aucun mot ne peut 

décrire cela. Aucune pensée ne sera échangée, à part des remerciements et de l'amour pendant qu'ils te transmettent 
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ce que tu es venu chercher. Tu es là pour ça, pour les mercredis de la guérison. Béni soit l'être humain qui comprend la 

réalité de cette chose particulière dans sa vie. C'est aussi réel que tout ce que tu as vécu auparavant. C'est réel. Reste, 

reste et sois guéri ! Et c’est ainsi.  

 

L'entourage 
Cercle du 12 - 9 février 2022 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il semble donc que tout le programme de ce mercredi de 

la guérison concerne l'aide provenant de l'autre côté. Cela peut sembler être une révision, mais vous ne pouvez pas 

l'entendre trop souvent. L'autre côté du voile est une énergie bienveillante et attentionnée, et ce n'est pas ce qu'on vous 

a dit. Lorsque vous examinez ce que l'on vous dit de Dieu, celui-ci n'est pas nécessairement très accessible.  

Dieu ne donne pas d'informations sur l'âme grandiose que vous avez et qui est dotée de systèmes d'aide. La 

connaissance que vous obtenez dans les principales religions au sujet de Dieu ne vous parle pas de l'entourage que 

chacun d'entre vous a réellement, et qui est là pour veiller sur vous, avec sa main tendue vers vous tant de fois, si vous 

choisissez de la prendre.  

Tant de questions ont été posées dans ce programme à propos du fait d'être dans le cercle du 12, de sentir et de savoir 

que vous êtes en train de guérir et pourtant, quand il est terminé, tout revient à une certaine réalité où vous n'êtes pas 

guéri, ou où vous luttez pour maintenir cette information, ce ressenti et cette multidimensionnalité du cercle du 12, et 

vous revenez à une réalité tout simplement pas assez bien. 

La réponse est, très chers, que vous ne pouvez pas allumer et éteindre cela ! Il y a une merveilleuse guérison qui vous 

est due, elle vous est due ! En d'autres termes, elle est là et elle est prête, elle est sur une étagère qui dit : «Que ton nom 

soit guéri !» Et vous le récupérez dans votre enveloppe, et vous le conservez pendant que vous êtes dans le cercle du 

12, et puis vous le remettez dans l'enveloppe sur l'étagère et vous repartez.  

Et ce que je veux vous dire, c'est que pour vous, il y a tellement plus ici. Et ce bien plus, c'est la capacité pour vous de 

décider, de reconnaître et de croire que lorsque vous quittez le cercle du 12, l'entourage reste avec vous ! Certains 

d'entre vous ont dit : «J'essaie de le faire», alors beaucoup vous diront : «Arrête d'essayer, et appelle plutôt l'Esprit, et dis-

lui ceci par exemple :  

Cher Esprit, j'ai du mal avec ça, s'il te plaît, fais en sorte que l'entourage reste avec moi, donne-moi un signe 

qu'ils sont là. Fais-moi comprendre et ressentir qu'ils sont toujours avec moi, ainsi quand je vais dans le cercle du 

12, je comprends que ce n'est pas différent des moments de lorsque je me promène dans ma maison, ce n'est pas 

différent des moments de lorsque je dors, et je comprends qu'ils sont toujours là !» 

Il y en a tellement qui doutent que cela soit vraiment possible. Après tout, combien d'entre vous ont appris dans leurs 

écoles du dimanche ou dans d'autres endroits, ou même dans leurs salles de méditation, combien d'entre vous ont 

appris que les anges et les guides sont avec eux tout le temps ? Il y a toujours cette idée tridimensionnelle que vous 

devez vous élever et faire quelque chose pour obtenir la grâce de Dieu dans votre vie.  

Je veux vous demander la chose suivante : si vous avez eu des parents qui vous aimaient, qui vous aimaient vraiment, 

dont vous pouviez sentir l'amour, si vous avez eu la chance d'avoir cela, je vous demande ceci : avez-vous dû enfoncer 

des portes pour obtenir leur amour ? Avez-vous dû monter des escaliers, faire des activités ou autre pour attirer leur 

attention ? Et la réponse est non !  

Tout ce que vous avez fait, c'est de vous montrer et vous avez pu voir l'amour. J'espère que vous avez eu des parents 

comme ça, ils sont partout, très chers, en grand nombre. Quelle est la différence entre l'amour d'un parent et d'un 

enfant, et l'amour de Dieu pour vous ? Et c'est ceci : l'amour de Dieu pour vous est cent, deux cents, dix mille fois plus 

grand. Mais c'est le même amour compatissant ! Et il s'exprime de la même manière.  

Vous pourriez dire : «Cher Esprit, prends ma main !» Et ainsi, vous donnez la permission à l'Esprit de faire toutes ces 

choses, et à Dieu de faire partie de votre vie d'une manière personnelle, contrairement à ce qui vous a été enseigné. 

Pour ceux qui ont des difficultés à garder la perception du cercle du 12, c'est parce qu'il y a une construction 3D dans 

laquelle vous avez été éduqués, qui dit que vous n'êtes pas magnifiques ou qu'il n'y a pas d'anges qui vous 
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accompagnent. Mais il y en a ! Et non seulement il y en a, mais en plus ils sont toujours là ! Vous n'avez même pas 

besoin de les appeler ! 

Je vais vous donner un principe que j'ai déjà donné à maintes reprises : la majorité de l'humanité arrive sur cette planète, 

et avec elle, arrive toute l'aide angélique dont elle aura jamais besoin, tout est là ! Quand ils sont petits, quand les êtres 

humains sont des bébés, des enfants et des tout-petits et qu'ils  

grandissent, jusqu'à l'âge de quatre ou cinq ans, ils en sont parfois très conscients. Ils ont des petits compagnons qui 

leur sont personnels, ils leur donnent même des noms. Certains d'entre eux les empêchent d'avoir peur du noir ou du 

monstre dans le placard, et toutes ces choses sont connues des enfants ! Mais elles sont réelles ! Et puis, quand ils 

grandissent, ils disparaissent.  

Et parfois, c'est parce que leurs parents leur disent : «Eh bien, non, mon chéri, ce n'est pas vraiment le cas ! Et tu sais 

bien qu'ils ne sont pas vraiment là !» Et c'est ainsi que les enfants sont éduqués. Certains enfants le savent très bien et le 

gardent pour eux. Ils disent : «Ok, ok». Mais quand leurs parents ne regardent pas, ils leur parlent quand même !  

Mais en général, mon point de vue est le suivant : ils arrivent en même temps que vous ! Vous n'avez pas besoin de les 

appeler ! Alors maintenant, là où vous êtes assis, et dans le cercle du 12 plus tard, je vais vous encourager à voir, à votre 

manière, qu'ils sont avec vous en ce moment ! Et peu importe qui est avec vous ! Cela n'a pas d'importance !  

Comprenez qu'ils vous sont assignés en tant qu'aides, ils sont multidimensionnels, ils sont angéliques, ils sont beaux, ils 

vous aiment, et ils sont là pour vous assister et vous aider à guérir, à surmonter vos peurs, vos comportements, à rétablir 

qui vous êtes. Et ils sont là pour favoriser votre synchronicité, et c'est la plus grande chose que je pourrais vous dire pour 

vous empêcher de foncer dans les nids de poule de la vie, mais ils ont toujours été là ! 

J'aimerais donner cette canalisation encore et encore et encore, parce que je veux que vous vous sentiez remplis de 

beauté, de compréhension et de la paix qui va avec, comme quoi vous n'avez pas à faire d'efforts. Tout ce que vous avez 

à faire, c'est de vous débarrasser de l'ancienne programmation qui vous dit que vous devez faire des efforts.  

Encore une fois, pour ceux d'entre vous qui se sentent d'une certaine manière dans le cercle du 12, et qui repartent en 

en ressentant une autre, ceci est pour vous : lorsque vous vous levez du cercle du 12 après avoir ressenti une énergie 

de guérison, je veux que vous vous arrêtiez ici-même et que vous disiez : «Merci, cher Esprit, et merci, chers Guides, 

d'être avec moi, parce que j'ai besoin de vous maintenant ! Restez avec moi, venez avec moi, soyez avec moi !»  

Je veux que vous le revendiquiez chaque jour, chaque matin en vous levant peut-être, vous pouvez dire : «Merci Dieu et 

les anges d'être avec moi aujourd'hui, poursuivez la guérison que je sais avoir méritée». C'est ce que vous pourriez 

dire. «C'est ce qui est prévu pour moi, ça va arriver !»  

Et commencez à vous y habituer, mes chers, car il y a davantage ici que vous ne le pensez, et c'est ici à cause de 

l'amour que l'Esprit a pour vous, surtout en ce moment, en ces temps troublés. Réclamez-le, c'est à vous, pratiquez-le et 

changez votre vie ! Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

La bulle de lumière 
Cercle du 12 - 16 février 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je veux vous parler à nouveau de votre propre 

magnificence. Mes chers, vous avez tendance à oublier le Créateur qui est en vous. Et c'est le message que je veux vous 

donner, basé sur certaines de vos questions, notamment dans ce programme particulier, et basé sur ce que je sais de la 

nature humaine : vous oubliez quelque chose ou vous ne l'avez jamais su.  

C'est quelque chose que vous devez savoir : l'être humain parcourt cette planète dans un état étrange, et cet état 

étrange consiste en une neutralité avec laquelle vous naissez. Vous avez le libre choix et c'est ainsi qu'il a été conçu pour 

que vous puissiez faire ce que vous voulez, selon votre conscience, vos croyances, vos actions, et ainsi, il n'y a pas de 

conséquences après votre mort, mais ce n'est pas ce qu'on vous a dit.  

Cela fait partie du test de conscience des humains en général. Comment ira cette planète si elle est laissée seule dans 

une ambiance d'obscurité et de lumière, de dualité ? Que choisira-t-elle de faire ? 
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Nous avons répondu à cette question en profondeur tant de fois auparavant. Vous êtes en ce moment dans ce qu'on 

appelle le changement. Le covid en fait partie. C'est presque un redémarrage, un réveil des choses qui sont les plus 

importantes pour vous. Tout cela est dû au fait que l'humanité a choisi de passer à une vibration plus lumineuse. Nous 

vous l'avons dit! Cela s'est produit en 2012. En fait, cela a commencé à se produire bien avant 2012.  

Mes chers, mon partenaire est ici depuis 32 ans parce que je suis apparu pour vous dire cela. Je vous ai parlé de la 

grille magnétique qui changeait à cause de cela, il le fallait, pour faire partie d'une nouvelle conscience, parce que vous 

êtes tous liés à la Terre, au magnétisme de la planète, à la sensibilité de la planète, à la Terre Mère elle-même ! Et la 

conscience commençait à changer ! La noirceur des temps anciens commençait à diminuer.  

De nouvelles pensées commençaient à apparaître, concernant l'intégrité de la façon dont vous vous traitez les uns les 

autres, ce que vous voulez vraiment en tant que société pour mettre fin à la guerre, toutes ces choses commençaient à 

changer progressivement ! Vous devez le voir. Il y a plusieurs années, je suis arrivé juste au moment où le mur de Berlin 

est tombé. Si quelqu'un met ces choses ensemble, il comprendra pourquoi je suis venu.  

Je suis là pour vous guider vers une vibration plus élevée, c'est pour ça que je suis là ! Je suis ici pour vous dire ce que 

vous devez savoir à ce sujet, c'est pour ça que je suis là !  

La première chose que je veux vous dire est la suivante : au fur et à mesure que vous prenez conscience de toutes ces 

choses ésotériques, que vous participez peut-être même au cercle du 12, que vous commencez à reconnaître ou à 

croire, à savoir ou à voir certaines des choses que nous vous disons et que vous commencez à comprendre davantage 

et à vous approprier, au fur et à mesure que vous faites cela, alors quelque chose se produit ! 

Je vais vous donner, non pas un modèle ésotérique, mais une métaphore concrète que vous n'oublierez pas : Vous avez 

une bulle de lumière protectrice autour de vous. Plus vous aurez des pensées élevées, plus vous affirmerez être 

conscient, plus vous affirmerez comprendre l'amour du Créateur et à le revêtir sur vous et le pratiquer dans votre vie, et 

plus cette bulle deviendra forte ! Je veux que vous pensiez à cela comme à une bulle de lumière. Et quand vous vous 

déplacez d'un endroit à l'autre, les choses sombres  

rebondissent sur cette bulle. Comprenez-vous ? C'est une métaphore, mais c'est la meilleure que j'ai. Donc, au fur et à 

mesure que vous avancez, peu importe où vous êtes ou ce que vous faites, il y a cette bulle de conscience qui est la 

vôtre, Travailleur de la Lumière, qui coupe à travers l'obscurité et qui ne la laissera pas entrer, surtout si vous pratiquez la 

compassion et l'amour du Créateur. C'est presque comme si vous assumiez et absorbiez une grande partie de ce qui est 

divin, qui vous a été donné dès votre naissance, et que vous commencez maintenant à voir. Ne le ressentez-vous pas ? 

Je veux que vous compreniez que c'est une forme de protection. Et n'est-il pas intéressant de noter que cette protection 

est la vôtre, par votre façon de penser ? Elle ne vient pas d'une autre source. Il n'a pas soudain des anges qui vous 

protègent, ou des guides qui vous protègent. Cette protection vient de vous ! Il est peut-être étrange de penser que 

cela fonctionne de cette façon, mais cela a toujours été et sera toujours le cas.  

Il y a eu une question aujourd'hui : «Des entités maléfiques, tant ésotériques que physiques, peuvent-elles s'attacher à 

moi ? Dois-je faire attention aux endroits où je vais, à ce que je dis et à toutes ces choses ?» Et je vous dirai, très chers, 

que les entités maléfiques qui pourraient être intéressées par cela, vous verront arriver et repartiront en courant, cela 

grâce à votre bulle de lumière, et elles ne veulent rien avoir à faire avec elle !  

Je veux que vous vous souveniez de quelque chose, c'est une autre métaphore et c'est une excellente métaphore : 

l'obscurité est définie comme l'absence de lumière ! Tant que vous n'avez pas la lumière, il peut y avoir beaucoup de 

choses sombres autour de vous. Mais dès que la lumière entre en jeu, l'obscurité est effacée ! Vous l'avez compris, n'est-

ce pas ?  

Si vous avez une pièce noire remplie d'obscurité et des choses qui se passent pendant la nuit ou autre, et que vous 

allumez les lumières, elles partent toutes parce qu'elles ne peuvent pas exister à cause de leur nature !L'obscurité est 

l'absence de lumière ! Allumez la lumière, et elle s'en va ! L'obscurité ne veut rien avoir à faire avec vous. Les entités 

sombres ne veulent rien avoir à faire avec vous, car elles peuvent voir la divinité qui arrive. Où que vous alliez, elles s'en 

vont ! 

Mon partenaire a vécu cet exemple, maintes et maintes fois. La première fois qu'il s'est présenté aux Nations Unies à 

New York, des personnes censées savoir lui ont dit qu'il serait attaqué par les ténèbres s'il y allait. Et il y est allé. Et ce 

qu'il a découvert quand il est arrivé là-bas, c'est la plus belle et merveilleuse lumière, et le plus grand soutien qu'il n'ait 

jamais eu.Il y est allé dans la crainte, parce qu'il n'était jamais allé à New York avant, ni même aux Nations Unies.  
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Il ne savait pas à quoi s'attendre. Et partout où il est allé, il a été reçu et aimé. Et c'est alors qu'il a compris et su qu'aucun 

des devins, peu importe le genre de vêtements qu'ils portent, ou le surnom qu'ils peuvent avoir, ou l'expérience qu'ils 

disent avoir, aucun n'était dans le vrai quand ils donnaient un message de malheur. Lee était protégé par sa propre 

lumière ! Et c'est ainsi que les choses se sont passées depuis lors. 

C'est vous, mes chers ! C'est le principe de la lumière et de l'obscurité, très chers ! Et je veux donc que vous compreniez 

cela, que vous le reteniez pour vous, que vous le compreniez, que vous le sachiez et, comme nous disons, que vous le 

reconnaissiez. En d'autres termes, faites-en votre conviction afin que là où vous allez, vous n'ayez pas à vous demander 

un seul instant si vous avez des problèmes avec le côté obscur, ou si quelque chose rôde.  

C'est le contraire. Là où vous allez, ils ne vous suivront pas ! Vous avez compris ? Et en cela, vous pouvez aider les 

autres ! Lorsque vous entrez dans un endroit où il y a peut-être de la peur, des disputes, des mots méchants ou d'autres 

choses du genre, vous ouvrez un chemin ! Souvent, les gens ont peur de certaines choses et lorsque vous arrivez, ils se 

sentent en paix. Vous est-il déjà arrivé que votre présence rende les gens très heureux que vous soyez là ? Parfois, ils 

viennent vers vous simplement pour se placer dans votre bulle, et vous ne savez pas pourquoi ils sont là ! C'est la vérité ! 

Il y a tellement de choses à dire à ce sujet. Je pourrais vous donner tellement d'exemples où mon partenaire a vu cela, et 

où il sait que c'est absolument vrai. Il n'a pas peur de savoiroù s'aventurer et où aller, et va de l'avant parce qu'il est 

entouré de cette bulle. C'est sa divinité, sa propre divinité. Encore une fois, il n'y a pas d'entourage d'anges protecteurs 

devant chacun d'entre vous. Voici la puissance de votre magnificence ! C'est la puissance de votre propre divinité !  

Et dans cette nouvelle énergie, mes chers, elle s'intensifie ! En d'autres termes, elle est plus intense aujourd'hui qu'elle ne 

l'a jamais été auparavant, car l'énergie sur cette planète en ce moment est celle qui favorise et coopère avec la lumière ! 

Vous allez voir certaines choses en cette année de révélation, et vous allez vous demander pourquoi tant de dominos 

tombent si rapidement, alors que dans le passé ils ne tombaient jamais, et maintenant vous comprenez. 

Je viens de vous donner une solution pour une situation qui pourrait se produire dans votre avenir. Et vous 

commencerez à voir ce que mon partenaire a dit depuis le début. Ce n'est pas le monde de vos grands-parents. C'est 

différent. Et certaines des choses qui sont dépeintes sur cette planète en ce moment font partie du monde de vos 

grands-parents, et elles ne perdureront pas, et ils seront choqués quand ils le découvriront.  

Ceci, très chers, est un nouvel âge, c'est un âge d'illumination, une promesse dans laquelle la lumière commence à 

gagner ! Faites-en partie, comprenez-le ! Merci à toutes les Bulles de Lumière qui écoutent et regardent ceci. Soyez 

bénis pour avoir compris que vous êtes plus que vous ne le pensez, que vous appartenez à quelque chose de bien plus 

grand que vous ne l'avez jamais pensé. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

Le voile change 
Cercle du 12 - 23 février 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service magnétique. Il m'est difficile de vous exprimer ce que c'est que d'aimer 

un être humain depuis l'autre côté du voile. Nous ne vous voyons pas dans votre peau, très chers. Nous l'avons déjà dit : 

nous voyons votre âme complète et magnifique. Nous voyons toutes vos vies, nous voyons votre objectif, nous voyons les 

buts pour lesquels vous êtes venus, ce que vous traversez, vos demandes, vos luttes.  

Et une grande partie de ce que nous voyons est due à quelque chose que vous avez créé, appelé «le voile». Maintenant, 

voici une canalisation que nous avons donnée de nombreuses fois auparavant, mais pas à ce groupe, et pas de cette 

façon. Certains ont dit : «S'il n'y avait pas de voile, nous serions tellement mieux, nous verrions des choses et nous 

comprendrions notre divinité». Et je vous dis : s'il n'y avait pas de voile, il n'y aurait pas de test ! 

Le test ne porte pas sur vous, mes chers, ni sur votre âme. C'est un test sur l'énergie de la planète, c'est un test 

planétaire. C'est pourquoi vous arrivez avec le libre arbitre et la dualité. Vous avez la possibilité de voir toutes les choses 

sombres et toutes les choses lumineuses, et de faire vos propres choix. Puisque vous regardez ou écoutez ce 

programme particulier, vous êtes probablement très conscient qu'il y a une lutte sur la planète, il y en a toujours une !  

Nous parlons de l'équilibre entre la lumière et l'obscurité, et de la façon dont cet équilibre a changé, en particulier au 

cours des dernières années. La lumière commence à se manifester d'une manière très très lente, et vous commencez à 
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voir des choses que vous n'aviez jamais vues auparavant, et la société elle-même commence à être un peu plus attentive 

à la question de l'intégrité.  

La société elle-même commence à s'éveiller à des vérités plus grandes, et c'est quelque chose que vous voyez 

universellement dans votre pays et dans le monde entier ! Ce n'est pas seulement pour les Travailleurs de Lumière, et ça 

devrait vous apprendre quelque chose. Mais tout cela semble être en fonction du voile. 

Je veux parler du voile et je veux vous donner quelques informations à son propos. Cette séparation entre vous dans 

votre forme humaine et ce qui est la magnificence de Dieu, n'est pas un voile qui a été créé par le Créateur. C'est vous 

qui l'avez créé ! Vous avez créé cette séparation particulière comme un élément dont vous feriez l'expérience en venant 

sur la planète.  

Et dans ce contexte, je vous dis que, puisque c'est votre voile qui vous sépare de ce qui est divin, c'est vous qui en êtes 

responsable ! Donc ce voile dont vous parlez, ce n'est pas quelque chose qui a été construit et créé par les Travailleurs 

de l'autre côté du voile pour vous empêcher de voir la vérité. C'est quelque chose que vous avez créé sur cette 

planète, avant même d'arriver ici !  

C'est pour vous empêcher de voir des choses qui ne seraient pas équitables par rapport à la dualité. Mais ce qui se 

passe, je veux vous le dire, c'est que ce voile non seulement est en train de bouger, mais il devient aussi plus transparent 

! Et cela est également votre œuvre ! Maintenant, parce que c'est votre œuvre, vous pourriez poser la question : «Si nous 

sommes responsables, collectivement de ce qu’est le voile, y aura-t-il un jour où il disparaîtra ?» 

Oh, oh ! Laissez-moi vous emmener dans votre imagination sur une autre planète, que nous appellerons une autre Terre. 

Laissez-moi vous y emmener un instant. Et disons que cette autre Terre a eu les mêmes problèmes que vous.  

Et maintenant, vous réalisez que je vous emmène dans le passé, dans un endroit très éloigné dans cette galaxie où il y a 

un autre endroit où les âmes luttent et ont traversé cela, et ont eu ce même genre de choses et ont même fait des 

choses pires que ce que vos sociétés ont jamais fait, où ils ont participé à des génocides et où ils venaient d'un endroit 

très sombre -et puis ils ont connu un changement.  

Et au fil des années, leur voile a commencé à diminuer, et au fil des années, beaucoup d'entre eux ont compris leur 

divinité. Ils étaient comme vous ! Leurs épreuves étaient semblables aux vôtres. Ils avaient la dualité, ils avaient la 

lumière, ils avaient l'obscurité. Leur planète était différente de la vôtre, mais ils avaient les mêmes attributs. Et puis un 

jour, le voile a disparu. Ils avaient travaillé dur pour y arriver, et c'était un jour de fête. Et à ce moment-là, ils ont vu la 

majesté de Dieu et son amour pour eux, et ils sont devenus une planète ascensionnée. C'est ce qui peut arriver !  

Certains d'entre eux arrivent ici, très chers, et quand ils le font, vous ne voyez pas un autre humanoïde, vous voyez un 

ange. N'en ayant aucune idée, vous dites : «Voilà cette belle créature du ciel, et elle vient nous donner des conseils». Et 

si ce n'était pas du tout le cas ? Et si c'était un être ascensionné d'une planète qui était passé par ce que vous vivez, qui 

venait ici pour vous aimer et vous donner des conseils ? Laissez-moi vous expliquer. 

La quasi-totalité du monde croit aux anges. Ils semblent se présenter à vous dans chaque culture. Ils semblent faire 

partie de l'histoire, et ils semblent être légendaires. Et s'ils étaient venus d'un autre endroit ? Mes chers, j'ai quelque 

chose d'autre à vous dire. Si vous voulez savoir d'où viennent les âmes, par exemple, en ce moment, vous avez toutes 

ces âmes sur la planète et leur nombre continue à augmenter, mais d'où viennent-elles ?  

Qu'ont-elles fait avant d'arriver sur Terre? Et je vais vous dire : certaines d'entre elles sont venues d'ailleurs, afin de tout 

recommencer ! Mais avec ce genre d'âme, elles arrivent en sachant ce qui est possible. Et dans ce cas, c'est dans leur 

ADN, c'est dans leur psychisme. Ils sont positifs quant à l'avenir et ils sont déjà passés par là. Et ce sont eux qui 

commenceront à être les vieilles âmes le plus tôt parce qu'ils l'ont déjà vécu : ce sont les Travailleurs de Lumière, et 

peut-être que certains d'entre eux sont vous. 

Le voile bouge, et il a bougé. Il s'est rapproché de vous. Et cela signifie qu'il est plus mince. Au fur et à mesure que cet 

amour de l'Esprit se rapproche de vous et que ce voile se rapproche de vous, vous voyez plus facilement à travers. Vous 

commencez à le voir pour ce qu'il est : une séparation faite par l'homme, faite par l'humain, qui sépare l'humain de la 

Source Créatrice. A chaque cercle du 12, nous traversons le pont.  

Ce pont, mes chers, cette brume, mes chers, c'est le voile ! Je l'ai identifié pour vous. Et lorsque vous le traverserez 

aujourd'hui, je veux que vous vous souveniez que vous entrez dans un endroit parfait, un endroit appelé votre âme, un 
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endroit légendaire avec des vies passées dans toute la galaxie, et pas seulement ici sur Terre. Les nombreux vous, très 

chers, sont là et nous avons parlé de ces choses auparavant.  

Donc, en vérité, dans le cercle du 12, nous vous apprenons à traverser le voile, à être à l'aise avec ce que vous voyez, à 

ramener des guides, à les intégrer dans vos vies, et ainsi vous êtes préparés à ce qui va se passer un jour sur cette 

Terre.  

Quand cela deviendra du bon sens pour presque tous les humains, ils commenceront à comprendre qu'il y a un objectif, 

et peut-être que c'est un objectif d'intégrité, de compassion ou d'amour, et ce sont des objectifs qui commencent à 

remplacer certaines des autres choses qu'ils pensaient être à l'origine d'une vie agréable. Et il y aura la compréhension 

que plus vous pouvez profiter de l'autre côté du voile et l'appliquer à vous-même, plus vous deviendrez grandiose, plus 

vous vivrez longtemps, et plus la guérison que vous désirez sera facile. 

La canalisation concerne donc le voile, mais il s'agit en fait de votre relation avec la Source Créatrice. Dans quelle 

mesure voulez-vous en être proche ? Y a-t-il certains d'entre vous qui voudraient prendre le voile et le plaquer sur eux 

au point de ne plus ressentir de séparation ? Il y a ceux qui font cela, et cela s'appelle la maîtrise, et alors il ne subsiste 

vraiment aucun voile à leurs yeux, et ils ne disparaissent pas en un éclair ou ne vont pas dans le ciel ou les cieux.  

Ils deviennent simplement un être humain avec lequel vous aimeriez être : il est aimant, compatissant, une nouvelle 

super âme peut-être, pourriez-vous dire, qui montre le chemin et comprend vraiment l'amour de l'Esprit et l'amour de 

Dieu pour tout ce qu'il est, sans les doctrines ou les règles auxquelles vous êtes habitués. Celui qui se tiendrait devant 

vous et vous inviterait à venir, et à être simplement avec lui, il vous écouterait pendant que vous lui confiez vos 

problèmes et il vous aimerait pendant tout le temps que vous parleriez. 

C'est le genre de personnes que vous allez rencontrer et qui vont faire partie de votre société. C'est certain parce que, 

très chers, cela s'est déjà produit auparavant. Ce n'est pas la première fois que je vois cela. C'est pourquoi je suis sur 

Terre. C'est pourquoi je suis venu en 1989, lorsque nous pouvions voir cette planète se déplacer dans une certaine 

direction et nous l'avons célébré, parce que nous avons vu le potentiel de ce qui allait venir.  

Bénis sont ceux qui sont sur cette planète maintenant, surtout ceux qui comprennent qu'ils ont un tel contrôle sur leur 

propre vie, leur propre divinité, leur propre facteur de joie. Puissent-ils infiltrer l'obscurité d'une manière telle que 

l'obscurité disparaisse et qu'il y ait une accélération de l'amour sur la planète. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et 

c'est ainsi. 

 

Message de Kryeon au groupe Kryeon Master par courriel 
25 février 2022 

Beaucoup d'entre vous demandent : " Que dit Kryeon ? " à propos des choses qui se passent actuellement, en 

particulier l'incroyable tournure des événements qui se déroulent quotidiennement en Ukraine.  

Tout d'abord, je suis de tout cœur avec les citoyens de ce beau pays. Il y a quelques années, je prenais un café non loin 

de l'endroit où se produisent actuellement les explosions de la guerre et les pertes de vies humaines.  

Je m'en souviens bien : C'était un merveilleux week-end ensoleillé à Kiev, où l'on célébrait l'indépendance vis-à-vis des 

anciens Soviétiques. Maintenant, il semble qu'ils soient à nouveau dans la tourmente. J'ai une grande tristesse pour ces 

gens doux. J'ai rencontré beaucoup d'entre eux.  

Kryeon nous a dit et redit : "Deux pas en avant - Un pas en arrière." Tout cela faisait partie de ce que j'attendais d'une 

certaine manière d'une énergie très ancienne qui a en fait peur de la lumière.  

Kryeon nous a aussi dit de chercher cela : Lorsque la lumière commencera à se manifester sur la planète, la vieille garde 

se lèvera et essaiera de l'écraser. On pourrait dire que c'est juste au bon moment.  

Peu importe les justifications de l'agresseur, c'est le retour à l'ancien style des anciennes "nations conquérantes" que nos 

grands-parents et arrière-grands-parents ont connu : "Si je peux planter mon drapeau sur votre sol, je posséderai votre 

terre".  
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Ne trouvez-vous pas le timing intéressant pour tout cela ? C'est comme s'il y avait une urgence pour l'agresseur, et qu'il 

fallait le faire MAINTENANT.  

Sinon, il pourrait y avoir plus de lumière de la part de ceux sur la planète qui pourraient l'arrêter avec la quantité 

étonnante de nouvelle conscience qui commence à se construire. Le leadership est issu d'une très vieille garde, et 

représente un vieux temps sur notre planète. Le reconnaissez-vous ?  

Pendant ce temps, la presse se frotte les mains et présente tous les scénarios horribles qui pourraient se produire, 

comme s'ils étaient en train de se produire maintenant. Les médias sont très doués pour effrayer la population et l'inciter 

à "rester à l'écoute 24 heures sur 24".  

Surveillez l'arrivée d'encore plus de publicités pendant cette période afin de profiter pleinement de l'audience basée sur 

la peur. C'est une machine à peur et elle met en scène des célébrités, pas des journalistes. Peut-être avez-vous 

remarqué ou même vous êtes-vous demandé comment il se fait que tant de journalistes puissent avoir l'air si parfaits ?  

OBTENEZ VOS NOUVELLES SUR LE SERVICE INTERNET DE VOTRE CHOIX - ET LISEZ-LES ! UTILISEZ VOTRE 

PROPRE DISCERNEMENT.  

Les informations de Kryeon concernant un avenir radieux restent intactes. Rien n'a changé dans ce message. Le timing 

de Kryeon concerne des groupes d'années et des cycles, et non pas ce mois-ci ou cette année.  

Son conseil est le même : TENEZ LA LUMIÈRE et ne laissez pas les autres vous effrayer. ENVOYEZ LA LUMIÈRE à ceux 

qui en ont besoin, en faisant preuve de compassion sur le terrain de la planète.  

Lorsque vous allumez la lumière, l'obscurité apparaît. Vous en avez vu ? Ce qui se passait régulièrement il y a 80 ans est 

aujourd'hui inhumain et inadmissible. Une Terre belle et paisible s'en remettra. C'est une époque dont Kryeon a parlé, et 

dont il vous a parlé.  

LE CHOIX  

Vous pouvez être effrayés ou vous pouvez rester forts et envoyer la lumière. C'est votre choix. Mais ne vous méprenez 

pas : c'est exactement le genre de choses dont Kryeon a parlé et pour lesquelles on a besoin d'AME VIEILLES en ce 

moment.  

Nous ne sommes pas impuissants. Nous sommes des Artisans de Lumière, et nous apportons la lumière à une obscurité 

qui veut vraiment rester ici. Le combat entre l'obscurité et la lumière est là.  

Donnez-lui du temps. L'obscurité n'a aucune chance. Kryeon. 25 février 2022. 

 

Vous étiez là, en totalité-1 
Cercle du 12 - 2 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. La canalisation est simple, mais c'est quelque chose que 

vous devez entendre, et vous devez l'entendre souvent, vous tous. Combien d'entre vous se sentent isolés, isolés peut-

être d'une manière qui va au-delà du simple fait d'être un humain dans votre corps, dans votre civilisation et dans votre 

société ? Combien d'entre vous se sentent peut-être isolés de tout ce qui se passe ? Je veux vous donner une certaine 

perspective.  

Cet isolement est le résultat, très chers, de ce que l'on vous a dit, du fait que vous sentez peut-être que vous n'êtes pas 

inclus d'une certaine manière. Il y a eu des millions de personnes, au cours de ces centaines d'années, qui ont reçu des 

informations profondes qui se sont gravées dans votre esprit. Vous grandissez en apprenant des choses et elles se 

fixent, et elles ne peuvent pas être décollées, et vous ne pouvez pas les ignorer.  

Et la plupart d'entre vous ont grandi avec le sentiment d'être isolés du Créateur, cette Source Créatrice dont nous 

parlons, qui a créé les cieux et la Terre, et la Source l'a fait ! Dans le processus de création des cieux et de la Terre, je 

vous ai dit que les âmes ont toujours existé, qu'elles n'ont pas été créées séparément.  

Maintenant, ceci est très difficile à comprendre pour certains d'entre vous. Vous direz : « N'est-ce pas ce qui s'est passé 

dans le jardin d'Eden lorsque Dieu nous a mis ici ? » Non, mes chers, ce n'est pas le cas ! C'est une autre histoire. 
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Mais cette histoire particulière est celle où vous avez reçu votre âme, où la race humaine elle-même a reçu cette âme 

qui est éternelle ! Cette âme a toujours existé. Cette âme existait avant que le temps n'existe. Si je disais qu'elle a 

toujours été et sera toujours là, vous seriez en difficulté avec ça, de manière générale. Les humains en général regardent 

tout, linéairement, tout doit avoir un début, un commencement, tout !  

Et tout ce que vous regardez est aussi simple qu'un bout de ficelle, il a un début et une fin, c'est obligé, et la ficelle a une 

longueur, forcément. C'est votre 3è dimension. Mais si nous vous disons dans un monde multidimensionnel, lorsque vous 

parlez des choses de Dieu, qu'il n'y a pas de début, comment vous sentez-vous ? Vous direz : « Je n'arrive pas à 

comprendre ». Vous avez raison, vous ne pouvez pas !  

Mais supposez que c'est correct, et supposez ceci, que ce Créateur qui a créé les cieux et la Terre était dans une 

situation, si vous voulez l'appeler ainsi, où vous en faisiez partie. Au niveau de l'âme, vous étiez là ! Et si les âmes 

faisaient partie de Dieu ?  

Et si la Source Créatrice elle-même était une collection d'âmes, ainsi que la beauté, le pouvoir et la splendeur de la 

Source Créatrice elle-même ? Et si c'était un système d'amour qui a toujours existé ? Si vous vous sentez isolé, ou peut-

être minuscule, ou si vous pensez qu'il y a une séparation entre vous et Dieu, je veux mettre cela en perspective. 

Je vais vous donner une vérité maintenant qui est au-delà de tout ce que vous avez jamais reçu d'aucune doctrine sur la 

planète. Vous êtes prêts ? Lorsque les choses étaient vides et qu'il n'y avait pas d'univers, et que Dieu a créé l'univers, 

que Dieu a créé les galaxies et tous les autres éléments, et l'incroyable quantité de temps que cela a pris, et lorsque Dieu 

a créé votre soleil et ensuite lorsque Dieu a créé votre Terre, dans la partie de la Genèse que vous lisez et à laquelle 

vous pensez, ce que je veux vous dire, c'est que vous étiez là !  

Vous étiez tous là ! Et vous l'avez vu. Vous en avez vu la majesté, la beauté, vous avez vu la Terre être façonnée pour 

vous. Vous saviez que vous arriveriez dans ce monde avec une épreuve de lumière et d'obscurité. Vous saviez ce que 

vous  

alliez traverser. Mais plus que cela, vous l'avez vu se dérouler dans toutes les galaxies et dans celle-ci, et bien avant que 

cette Terre ne soit prête pour vous, vous y participiez, beaucoup d'entre vous, sur d'autres planètes, dans d'autres 

sphères ! Comment vous sentez-vous ? 

Je veux vous dire à quel point vous êtes important. Vous êtes gigantesque ! Et je ne parle pas de votre taille, mais de 

votre lignée, de votre histoire, de votre splendeur. Votre âme est magnifique et vous l'êtes aussi. Et donc pour toutes ces 

choses, vous étiez là ! L'histoire du jardin d'Eden, d'Adam et Eve, est une métaphore, mes chers, ce n'est pas si loin !  

Cette écriture a une signification réelle, parce que souvent les anciennes écritures, peu importe où elles se situent au 

début des choses, comportent des éléments de vérité qui persistent. Mais la plupart d'entre elles sont métaphoriques. Et 

donc quand vous entendez parler du Jardin d'Eden, il s'agit bien sûr de la planète. Vous entendez parler d'Adam et Eve, il 

s'agit de tous les hommes et de toutes les femmes, bien sûr. C'est la métaphore.  

Et vous apprenez qu'un ange est descendu et les a insufflés tous les deux, ou tous les hommes et toutes les femmes, 

avec quelque chose qu'ils n'avaient jamais eu auparavant. Il était temps pour eux de recevoir leur âme. La divinité est 

alors devenue quelque chose qui faisait partie de vous. Et même votre ADN a changé. À ce moment-là, c'est là que vous 

avez reçu votre âme ! Vous faisiez la queue pour celle-ci, très chers, vous étiez là, vous étiez tous là !  

Pas seulement quelques-uns, pas seulement ceux qui sont venus sur Terre ! Vous étiez tous là, regardant vers l'intérieur, 

regardant vers l'extérieur, si vous voulez, observant le processus jusqu'à ce que ce soit votre tour de venir sur cette 

planète, quel que soit le moment où vous deviez venir. 

Beaucoup d'entre vous à qui je parle sont ce que j'appellerais des Vieilles Âmes. Je le répète : ceci est une école. Plus 

vous avez vécu de vies sur cette planète, plus vous avez d'expérience. Et elles sont cumulatives, et vous vous en 

souvenez suffisamment, de vie en vie, pour commencer à comprendre comment les choses fonctionnent. L'une des 

choses qui se transmet de vie en vie est votre spiritualité.  

Pour ceux d'entre vous qui sont chamanes, qui ont posé les bonnes questions, qui ont appris sur les énergies, et toutes 

les choses dont vous parlez aujourd'hui qui ont été retenues, c'était dans votre ADN, dans vos souvenirs à la Caverne de 

la Création.  
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Ce que je veux dire, c'est que vous le récupérez quand vous arrivez dans votre prochaine vie, et vous le conservez ! 

Votre recherche de Dieu est innée ! C'est intuitif. Et ceux d'entre vous qui l'ont fait vivent une vie après l'autre, ils 

viennent et le refont ! Cela colle à la sagesse que vous avez apprise, et pour certaines choses, cela colle aussi. 

Mes chers, nous vous avons parlé de différences étonnantes dans cette nouvelle énergie, en particulier de ce que vous 

transportez avec vous. Et l'une d'entre elles est un nouvel outil que ceux qui vont arriver maintenant et ceux d'entre vous 

qui partent et reviennent, n'auront pas à apprendre les choses que vous avez apprises dans cette vie sous quelque 

forme que ce soit. Tout demeure, et c'est nouveau.  

C'est un nouveau paradigme, c'est une nouvelle énergie, c'est ce que sont les nouveaux systèmes magnétiques de votre 

Terre, tous. Pour que vous ayez plus de lumière dans le futur que vous n'en avez jamais eu sur cette planète. C'est là que 

ça se passe ! Mais dans toutes ces choses que je vous raconte, vous étiez là ! Vous n'êtes déconnectés d'aucun de ces 

processus.  

Vous faites partie de la question et du plan, du système, et vous arrivez sur la planète et beaucoup de choses sont 

cachées. Nous avons même donné de nombreuses canalisations sur les choses cachées, si vous vous en souvenez. Et 

une partie de ces choses correspondent à ce que vous êtes. Mais je suis ici pour vous dire qui vous êtes. La 

magnificence va au-delà de tout ce que vous pouvez imaginer. Je vous le dis : vous avez tout vu, vous avez tout vu ! Vous 

êtes sans âge. Lorsque vous quitterez cet endroit et retournerez au niveau de votre  

âme, vous continuerez pour toujours. Il n'y a pas de fin à votre existence. Il n'y a pas eu de commencement au niveau de 

l'âme. Et ce niveau de l'âme devient de plus en plus disponible pour que vous puissiez le ressentir. 

Il y a plus d'un an, j'ai dit à mon partenaire de créer le Cercle du Douze, le début du contact avec votre âme, et que dans 

ce cadre, il pourrait y avoir des guérisons miraculeuses de toutes sortes, des guérisons de la peur que vous avez peut-

être aujourd'hui et de l'incertitude, pas seulement pour votre corps, pour avoir la paix là où il n'y a pas de paix. C'est une 

guérison majeure, très chers, de ressentir de la joie quand vous n'avez pas eu de joie, et aucune raison d'avoir de la joie !  

C'est une guérison majeure ! Il ne s'agit pas seulement de choses corporelles. Il s'agit de vous faire prendre conscience 

de votre profondeur sur cette planète. Vous étiez là ! Vous étiez tous là, plus grands que vous ne le pensez, plus intégrés 

que vous ne le pensez, avec des guides et des anges dans un entourage autour de vous partout où vous allez, et 

attendant que vous les reconnaissiez ou que vous réalisiez qu'ils sont là, ou bien en étant plus conscients et plus 

informés de qui vous êtes réellement.  

C'est une vérité spectaculaire, mes chers, et vous étiez là, en totalité. Comment pouvez-vous être plus conscient de cela, 

me direz-vous ? « Comment puis-je me sentir plus inclus », me direz-vous ? Pourquoi ne pas le demander ? Vous 

pourriez dire : « Cher Esprit, aide-moi à comprendre et à ressentir qui je suis, ainsi que la lignée que je porte au sein de 

l'humanité. Aide-moi à être en paix avec ces choses et à savoir que je suis inclus et aimé tendrement.  

Aidez-moi à sentir l'entourage avec moi tout le temps, et à me détendre sur les choses qui ne me détendent pas. Aide-

moi à comprendre mon immortalité et la lumière que je porte pour la Terre ». C'est un bon point de départ. Vous 

demandez des choses qui vont vous être données de bon gré. Nous avons attendu que beaucoup d'entre vous le 

demandent, et c'est la vérité du jour, c'est la plus grande vérité que je puisse vous donner aujourd'hui : vous étiez là pour 

tout cela. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité, et maintenant vous savez pourquoi. Il y a beaucoup à aimer. Et c'est 

ainsi. 

Le pont -2 
Cercle du 12 - 2 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu plus. Voici le cercle du Douze. Beaucoup d'entre vous 

ont fait ce petit voyage tant de fois, et il y en a toujours quelques-uns qui se connecteront à cette canalisation 

particulière, cette méditation ou quel que soit le nom que vous voulez lui donner, et ce sera la première fois que vous 

vous rendrez dans cet espace, si vous voulez l'appeler ainsi, qui est tellement différent.  

Mes chers, cet exercice de méditation particulier que nous faisons avec vous, ce cercle du 12, a un objectif, et cet 

objectif est en fait multiple. Le premier, comme nous l'avons déjà dit, est d'aller dans un espace où vous ne pensez pas 

pouvoir aller normalement. C'est une nouvelle énergie spectaculaire dans laquelle vous vous trouvez, et certains diront : 

« Eh bien oui, je ne suis pas vraiment sûr d'aimer ça jusqu'à présent ! »  
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D'autres diront : « Il y a tellement de choses qui sont différentes. Il y a tellement de choses à apprendre, peut-être que 

nous sommes en train d'apprendre ». L'énergie dont nous parlons maintenant est l'énergie depuis 2012, une énergie qui 

a été prédite sur cette planète partant de personnes.  

Et puis, quand je suis arrivé ici, très chers, je vous ai dit en 1989 que quelque chose allait arriver et que ce ne serait pas 

la troisième guerre mondiale, que quelque chose allait arriver et que ce ne serait pas l'Armageddon que vous attendiez 

tous, ou que certains d'entre vous attendaient parce que les Écritures disaient que cela se produirait. Au lieu de cela, 

vous avez quelque chose que personne n'a prédit, d'une certaine manière, c'est peut-être une nouvelle énergie, mais 

c'est différent. 

Et cela devrait vous dire que beaucoup de choses ont changé et que dans ce changement, il y a eu aussi des choses 

positives. Maintenant, peut-être que vous ne les voyez pas encore toutes, mais certains d'entre vous commencent à 

réaliser que, si vous devez traverser cette période et les choses qui vous sont présentées en ce moment, il y a quelque 

chose de positif. Certains d'entre vous commencent à sentir que oui, vous avez de nouveaux outils.  

Il y a des choses que le Travailleur de Lumière peut faire que vous n'avez pas pu faire dans une énergie plus ancienne. 

J'ai parlé il y a quelque temps de certains guérisseurs qui commencent à expérimenter de nouvelles choses. Ils 

commencent à voir des choses se produire, en particulier dans leurs méthodes et dans leur travail, dans leurs 

procédures et dans leur travail énergétique, auxquelles ils ne s'attendaient pas.  

Ils voient plus de résultats, ils voient ceux qui ne se contentent pas de guérir, mais qui deviennent aussi des guérisseurs, 

simplement en étant guéris. Quelque chose est différent. Il y a ceux qui donnent des lectures, pourrait-on dire, ceux qui 

sentent l'énergie dans votre corps. Nous venons de voir l'une d'entre eux, l'une de vos invités, et si vous l'interrogez, je 

parie que Donna Eden vous dira qu'elle perçoit mieux maintenant qu'avant, qu'elle est en train de devenir elle-même, si 

l'on peut dire. Et c'est ce que nous enseignons. 

Mes chers, ce cercle du 12 est une invitation pour vous à voir quelque chose et à ressentir quelque chose qui va au-delà 

d'une simple méditation. Nous vous avons dit l'année dernière lorsque nous avons commencé le cercle du 12, qu'il existe 

de nombreux types de réalité pour l'être humain. Mais dans cette nouvelle énergie dont nous parlons, ces choses qui ne 

vous semblaient pas nécessairement réelles il y a quelques années, peuvent  

maintenant l'être et elles le sont. Vous êtes multidimensionnels, vous l'avez toujours été ! Cela n'a jamais changé ! Votre 

ADN est multidimensionnel. Vous vivez dans un monde multidimensionnel ! Tout ce qui vous entoure possède ces 

attributs, tout ! Et pourtant vous semblez être coincé dans seulement quatre des dimensions. Il y a des multitudes de 

dimensions. Vous semblez vouloir simplement en expérimenter quatre. C'est l'invitation.  

Ce cercle du 12 vous invite à aller au-delà des quatre, et dans la nouvelle énergie, vous le pouvez, et c'est plus qu'une 

invitation. C'est quelque chose que nous vous disons être une évidence. Une fois que vous aurez fait cela et que vous 

l'aurez expérimenté, et que cela sera devenu réel pour vous, vous pourrez commencer à le faire par vous-même. Vous 

n'avez pas besoin d'une méditation, vous n'avez pas vraiment besoin de moi pour vous y conduire.  

L'invitation est également ouverte à chacun d'entre vous, et c'est de répéter ces expériences du cercle du 12 par vous-

même ! Telle est votre capacité, c'est vraiment votre lignée ! Et ce que nous voulons dire par là, c'est que vous l'avez 

toujours vu venir, cela a toujours été là ! Vous êtes multidimensionnels ! 

Voici ce dont je parle, si vous ne l'avez pas encore entendu. Lorsque nous traversons ce pont, nous vivons une 

expérience multidimensionnelle. Vous allez dans une partie de vous dans laquelle vous n'êtes jamais allé auparavant, à 

moins que vous ne fassiez cela tout le temps avec moi. Ce pont que nous sommes sur le point de traverser est un pont 

énergétique. Il comble le fossé entre la réalité quadridimensionnelle et une réalité multidimensionnelle, les deux étant les 

vôtres !  

Donc, lorsque vous entrez dans la réalité multidimensionnelle, ce n'est pas un pays féerique, ce n'est pas quelque chose 

de vague que vous imaginez. C'est vous, c'est simplement vous qui vous habituez à devenir un vous plus grand ! Vous 

allez dans un endroit, si vous voulez l'appeler ainsi, qui est multidimensionnel !  

Mes chers, je commence toujours par parler de cet endroit avec cette phrase parce qu’en fait, il n'y a pas d'endroit dans 

un monde multidimensionnel. Tout n'est qu'énergie ! Ces dimensions ne comportent pas d'endroits. C'est un point 

difficile, mais nous allons y aller maintenant. 
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Nous allons vous donner toutes sortes de métaphores pour que vous soyez à l'aise, mais je veux que vous le voyiez, je 

veux que vous le ressentiez. Je veux que vous soyez là avec moi à cause de ce qui va se passer. Voyez le pont en face 

de vous tel qu'il a toujours été, entre le connu et l'inconnu, avec un peu de brume à mi-chemin quand le haut s'échappe 

de ce qui est au-delà, pour avancer et que cela active le passage à travers le voile qui semble vous séparer de tant de 

choses. Mais aujourd'hui, il ne vous sépare de rien. Allons-y ensemble, allons-y tout de suite, prends ma main. 

Traverse ce pont avec moi comme tu l'as fait tant de fois auparavant, vers un endroit joyeux, très cher, rempli de tant de 

choses que nous avons décrites auparavant, rempli de tant de personnes que nous avons décrites auparavant. Je te le 

répète, c'est vraiment ta maison. C'est l'endroit où tu vas lorsque tu n'es pas sur la planète, mais tu réalises maintenant 

que lorsque tu es sur la planète, tu peux aussi y aller. C'est ton âme.  

C'est cette chose qui englobe ta divinité, qui agrandit ta divinité. Il n'y a aucune barrière, aucune limite dans ton âme, car 

elle appartient à la Source Créatrice, elle a toujours été et elle sera toujours. C'est la chose la plus grandiose que tu 

possèdes, et tu la transportes quand tu es sur la planète. Aujourd'hui, ce que nous voulons que tu fasses, c'est d'aller 

dans un endroit, ha ha, ce n'est pas un théâtre !  

C'est une grande pièce et tu passes une porte à nouveau, et cette porte a un nom que tu ne peux pas lire, que tu ne 

peux pas prononcer. C'est une belle porte magnifique et elle est remplie de choses auxquelles tu ne t'attendais pas : « 

Pourquoi y a-t-il des ballons sur cette porte ? Je veux dire, comment est-ce possible ? » C'est ton âme, et il n'y a pas de 

ballons dans ton âme, et pourtant ils sont là !  

Et c'est pour toi, très cher, et alors que tu t'approches de la pièce dans laquelle tu vas entrer, il y a du bruit dans cette 

pièce, beaucoup de bruit. Et lorsque tu entres dans cette pièce, tout s'arrête soudainement et il y a un souffle qui devient 

une seule respiration, car il y a tant de personnes dans la pièce qui arrêtent le bruit et qui te regardent. 

Laisse-moi t'expliquer ce qui va se passer maintenant. Le mois dernier, le mois de l'amour, nous t'avons emmené dans 

une pièce. Tu t'es allongé sur une table et les guides t'ont insufflé et imprégné de beauté, d'énergie de guérison, 

d'énergie de guérison profonde, tu t'en souviens peut-être, et de paix, tu t'en souviens peut-être, de la vérité, une vérité 

qui t'éveille à la lumière, tu t'en souviens peut-être, et aussi d'amour.  

Comment peut-on oublier cela ? Ainsi, tous ces épisodes de guérison du 12 ont été comme des leçons, où les guides 

ont mis en toi les différentes choses que tu avais déjà, mais dont tu avais besoin pour en avoir plus. Ils ont pris ton pur 

Toi et te l'ont donné, en particulier lorsqu'ils t'ont donné de l'amour. Mais il y a une chose qu'ils ne t'ont pas donnée. Tu 

l'as peut-être manquée et tu es peut-être revenu en arrière en disant : « J'ai raté la chose dont j'avais le plus besoin ! »  

Et c'est ce que tu fais aujourd'hui. Tu viens de pénétrer dans un grand groupe d'enfants, et ils te regardent, et là, ça se 

déchaîne à nouveau. Ils rient et applaudissent, et ils sont si heureux de te voir, et lorsque tu entres dans la pièce, ils se 

pressent autour de toi pour essayer de te prendre la main. Ils sont si heureux de te voir. Il est difficile de ne pas rire 

devant ces magnifiques enfants, et ce qu'ils disent et ce qu'ils font, et combien ils sont joyeux, regarde-les tous !  

Et il y en a tellement ! C'est étrange de se reconnaître dans chaque enfant : qui est-ce, qui pourrait-il être ? Mais à cet 

instant, ils t'entourent de rires, et de rires. Ils tirent sur toi et sur tes mains : « Viens par ici, viens par ici, nous voulons te 

montrer ça, et nous avons fait tous ces dessins en attendant que tu viennes. Nous aimerions partager un peu de temps 

avec toi ». Et tu les suis de bon gré. 

Je veux te faire découvrir la joie ! Et je veux te dire qui te la donne. Oh, chacun de ces enfants est ton enfant intérieur de 

toutes les vies que tu as vécues, celles du début, avant les responsabilités, celles où tu n'as pas à te soucier de quoi que 

ce soit, et elles sont toi ! Et pour cela, ils veulent partager une joie débridée avec toi. Qu'est-ce que ça veut dire ? Qu'est-

ce que cela veut dire ? Il faut que la joie entre en toi, car elle efface la peur.  

Quand tu es joyeux, quand tu ris, quand tu es étourdi, tu n'as pas peur, parce que tu ressens une grande paix. La joie du 

rire, elle efface tant de choses ! Elle tend même à effacer les maladies ! Cela a été documenté, très cher, et c'est ce qui 

manquait le mois dernier. Mais nous ne pouvions pas ne pas le faire. C'est donc un moment où les enfants t'entourent. 

Qu'as-tu à leur dire en ce moment ?  

Je pense que la meilleure chose à faire est de ne rien dire, et au contraire de profiter, de rire et d'être, et de voir ce que 

ces enfants veulent te dire, et assimiler peut-être l'enfant intérieur de toutes tes vies. Mais je ne veux pas que tu t'arrêtes 

de rire quand tu quitteras cet endroit. 
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Très cher, voici le défi. Cette joie est contagieuse, elle va pénétrer dans ta structure cellulaire, tous ces rires, tous ces 

beaux visages, tous ces enfants qui te sollicitent, qui t'aiment et te connaissent, qui te demandent de jouer avec eux, de 

t'asseoir avec eux et de faire des choses, tous ensemble, presque dans une seule conscience, dans une seule voix qui 

t'écoute et toi qui les écoutes, et tu ris et tu pleures, parce que tu es joyeux. Voici ce que je veux.  

Je veux que tu prennes conscience de cela et que tu l'emportes chez toi ! Je veux que tu puisses penser à cette 

métaphore particulière, à ce cercle du 12, chaque fois que tu le peux, quand tu te réveilles le matin pour raviver l'enfant 

intérieur et penser à tous ces enfants intérieurs qui sont tous ces toi dans ce cercle du 12, qui sont tous dans ton âme.  

Lorsque tu quittes ce cercle du 12, mon cher, ils ne s'en vont pas !Tous, ils ont toujours été là dans ta vie, tous ! Peux-tu 

imaginer une telle chose lorsque tu te réveilles le matin, en entendant le rire de l'enfant qui est en toi ? Avant de 

t'endormir le soir, peut-être que tu vas entendre le rire de l'enfant qui est en toi. Cela va changer ta vie ! Je veux que  

tu restes ici, que tu restes et que tu sois imprégné de la joie émanant de la seule chose qui puisse vraiment te la donner : 

tes propres enfants intérieurs, tous ceux que tu as vécus, toute ta vie, et tous ceux des vies précédentes. Reste, reste et 

ris ! Reste et ressens la joie de l'enfant intérieur ! Et c'est ainsi. 

 

Message de Lee Carroll 
le 4 mars 2022, en direct du Caire 

«Bonjour, tout le monde. Je vous parle depuis l'Égypte, je suis avec Monica, mais Monica est derrière la caméra. J'espère 

que vous pouvez m'entendre correctement. Nous avons un certain nombre de choses qui se passent derrière nous car il 

y a une réception de mariage qui commence, nous avons quelques prières de la mosquée toujours en arrière-plan. 

L'Égypte est un pays où il se passe beaucoup de choses, et c'est la troisième fois que nous sommes ici avec notre 

groupe. 

Je veux commencer ce petit message de salutation pour vous demander, s'il vous plaît, aux milliers de personnes qui 

vont regarder ceci en ce moment, de prendre un moment et de poser une intention consciente de compassion à ceux 

sur cette planète qui en ont le plus besoin, ceux qui sont dans la peur, ceux qui ont perdu des êtres chers, ceux qui 

vivent une situation particulière en ce moment. Vous savez, Kryeon a même parlé de cette époque.  

Il a dit qu'il pourrait y avoir un temps où on ferait une guerre et où personne ne viendrait. Et ce qu'il voulait dire par là est 

une métaphore. C'est la première fois qu'une telle chose se produit et que le monde réagit comme vous le voyez. Cela 

ne s'est jamais produit de cette façon auparavant. Et si notre conscience, en tant que planète, était un peu plus élevée 

qu'il y a 40 ou 50 ans ? Et c'est ce que Kryeon a dit : «Prêtez attention à ces choses».  

La planète réagit à quelque chose à laquelle elle ne réagissait pas auparavant. Vous savez ce que je veux dire, surtout si 

vous avez étudié l'histoire. Cela se passe de la façon dont Kryeon a dit que ça se produirait. Alors voyons comment ça se 

passe. Cette paix pourrait arriver beaucoup plus tôt que ce que les gens prédisent. C'est à nous de décider. Donc, 

l'action compatissante dépend de nous et nous pouvons le faire. Je voulais donc commencer par cela. 

Demain, nous emmenons notre groupe d'environ 130 personnes au Musée Égyptien. Là-bas, nous allons voir beaucoup 

de choses très spéciales. Nous verrons certaines des choses originales qui ont été extraites du tombeau du Roi 

Toutankhamon, pour beaucoup d'entre vous ce sont des choses très, très intéressantes, et il ya tellement de choses 

dans ce musée.  

D'ailleurs, presque tout ce qui s'y trouve est en train d'être transféré dans un tout nouveau musée, qui sera énorme par 

sa taille et il contiendra beaucoup plus de choses que le premier musée. Malheureusement, il n'est pas encore ouvert. Il 

faudra plusieurs mois avant qu'il ne le soit. On a donc manqué cette occasion. Vous pourriez peut-être participer à cette 

visite la prochaine fois qu'Elan Cohen organisera un voyage en Égypte ?  

Et quel que soit l'invité qui sera là, nous ne savons pas si ce sera quelqu'un qui canalise, un scientifique ou quelqu'un 

que nous ne connaissons pas encore, mais je sais que ces voyages vont continuer. Ce n'est pas le dernier circuit en 

Égypte, mais c'est peut-être le dernier auquel je participe étant donné je l'ai déjà fait trois fois. Et puis vous aurez de mes 

nouvelles lorsque nous serons dans certains tombeaux et temples, et je pourrai vous en parler.  
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L'une des choses les plus intéressantes dans le musée est de voir la Pierre de Rosette originale. Si vous ne savez pas ce 

que c'est, elle a été découverte dans les années 1800, je crois, et on a pu voir comment les hiéroglyphes étaient utilisés 

et comment ils pouvaient être traduits, ce qui était passionnant, car la langue égyptienne était morte depuis 2000 ans et 

personne ne savait la lire. Et cela a alors changé absolument tout. C'est donc ce que nous allons faire demain. Et je 

reviendrai vers vous à certains moments pour vous dire où nous sommes et ce que nous faisons. 

Voilà donc mon petit message. N'oubliez pas : l'action compatissante fonctionne, surtout lorsque des milliers de 

personnes la font ensemble. Nous pouvons créer la paix sur cette planète et nous le ferons. À la prochaine fois». Lee 

Carroll. 

 

Une conscience supérieure 
Voyage de Kryeon en Egypte –Le Caire, 5 mars 2022 

Salutations, mes chers, jesuis Kryeon du Service Magnétique. Ce que vous appelez Dieu, cette Source Créatrice, la 

bonté, la beauté, la majesté de Dieu, connaît votre nom et sait où vous êtes en ce moment. Tant de personnes sur cette 

planète veulent vous écarter de la gloire du Créateur, en disant que vous ne pouvez pas atteindre ceci ou cela. Le 

Créateur n'est pas dans un vide et il connaît votre existence, ce voyage, ce que vous pensez de cette planète, ce qui se 

passe, toutes ces choses, parce qu'il y a tellement d'amour pour vous. Dieu est amour !  

Et quoi que vous pensiez de votre capacité à atteindre peut-être une certaine hauteur de conscience afin de pouvoir 

faire partie de la Source Créatrice, vous êtes là, au niveau où Dieu vous a créé à son image. Et cette image n'est pas 

l'image de Dieu sur une feuille de papier, car cette image est une métaphore. C'est une image de force, c'est une image 

d'amour, une image de connaissance, de lumière, et vous êtes créés à son image. 

Cette canalisation particulière n'est pas longue, mais je veux que vous réfléchissiez aux récits que certains d'entre vous 

vont étudier ces jours-ci : ils sont profonds, élégants et beaux, les mystères abondent ainsi que les vérités, d'une race qui 

a duré plus longtemps que n'importe quelle autre race, qui a fait ce qu'elle a fait avec cette capacité de technologie, 

beaucoup de technologie, davantage que vous ne le pensez.  

Et la technologie n'était pas nécessairement dans les équipements, ce n'était pas leur façon de penser. Mais même si 

vous les étudiez tous, même si vous les découvrez, même si c'est une histoire grandiose, il existe un autre 

enregistrement, un enregistrement ésotérique que nous appelons «l'enregistrement akashique». Cet enregistrement est 

le vôtre, celui des humains sur la planète, c'est un système qui a des cycles.  

Pourquoi n'y aurait-il pas de cycles dans un système spirituel alors qu'il y a des cycles et des modèles dans tous les 

autres systèmes que vous étudiez ? Tout ne se limite pas à Dieu. Le cycle, c'est vous qui revenez et redonnez vie à cette 

planète avec votre conscience, qui revenez encore et encore, peut-être même plus loin que l'histoire de l'Égypte, et vous 

êtes assis ici, beaucoup d'entre vous étant de vieilles âmes qui sont passées par l'école de la Terre de nombreuses fois, 

et vous êtes ici. 

Si on pouvait vous étudier, vous et votre histoire, en ce moment, que trouverait-on ? On découvrirait que la Vieille Âme 

connaît les aspects de la lumière, qu'elle a suffisamment expérimenté l'obscurité et la dualité, et ce que j'appellerai la loi 

cosmique, pour connaître la différence entre la lumière et l'obscurité, pour démarrer un processus où la conscience 

s'élève plus qu'elle ne l'a jamais fait sur la planète, jusqu'à un point où elle peut reconnaître peut-être qu'elle ne veut pas 

revenir en arrière, jamais. 

Où peut-être elle reconnaîtra massivement qu'elle ne veut pas d'une autre guerre, où peut-être collectivement tant de 

pays et tant de cultures se réuniront et diront : «Plus jamais», où elle reconnaîtra que nous nous dirigeons vers une 

nouvelle Terre, et les Vieilles Âmes, comme celles qui sont dans cette pièce, en ont fait l'expérience, encore et encore, et 

elles connaissent l'obscurité, et elles connaissent la guerre.  

Elles savent quelle est la différence entre la lumière et la pseudo-lumière, les choses que l’on vous a peut-être dit être de 

la lumière et qui ne le sont pas vraiment. Vous connaissez la différence, très chers, parce qu'il y a en vous un 

enregistrement qu'aucun historien ne pourrait jamais conserver, car vous l'avez entièrement vécu. Et voilà devant qui je 

suis maintenant. 
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Je veux que vous pensiez à ceci, pendant une excursion : lorsque vous êtes dans certains temples qui sont peut-être un 

peu pentus vers le haut et dont certaines salles sont disposées d'une certaine manière, et que vous voyez des similitudes 

de ce genre à plusieurs reprises dans différents temples, vous savez que vous vous trouvez face à ceux qui les ont 

construits et qui savaient ce que représentait la lumière et ce que cela pourrait faire de se tenir devant Dieu, car c'est 

votre privilège et votre lignée en tant qu'êtres humains, très chers, de porter votre propre temple aujourd'hui avec vous.  

Il y a des similitudes, plus que vous ne le pensez, entre les anciens et vous-même aujourd'hui. Vous avez une conscience 

semblable à la leur concernant certains types de choses qui ont dû attendre des milliers d'années pour réapparaître. 

Emportez cela avec vous, ainsi que les salles qui s'y trouvent. Vous allez être la lumière de cette planète, vous et les 

autres qui, en ce moment même, décident de ce qu'ils veulent sur Terre.  

Et c'est différent de toute notion de ce qui pourrait arriver ! Ceci est le changement et vous êtes ici dans ce changement. 

L'histoire que vous allez étudier, est très révélatrice, il y a beaucoup de choses qui s'y cachent, alors ayez l'intuition des 

choses, peut-être en touchant les colonnes ou en voyant les écritures, car ils parlent de la lumière. Je suis Kryeon en 

amour avec l'humanité. C'est la première canalisation en Égypte. Je reviendrai. Et c'est ainsi. 

 

L'histoire à une seule dimension 
Voyage de Kryeon en Egypte, Le Caire, 6 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. La canalisation d'aujourd'hui sera sujette à controverse. 

Je savais que vous aimeriez ça. Et je vais l'appeler «l'histoire à une seule dimension». Je voudrais vous emmener dans le 

passé pour un moment il n’y a pas si longtemps, où mon partenaire, l'homme assis sur la chaise, s'est retrouvé dans un 

endroit lointain appelé Bolivie.  

Il se trouvait avec un groupe semblable à celui-ci, un peu plus petit, dans une merveille architecturale pour l'époque, au 

sommet d'une colline, un site archéologique de grande importance appelé Tiwanaku. Et il a écouté les guides raconter 

l'histoire de ce qu'ils avaient trouvé en matière d'architecture, et ce qui se trouvait là et ce qu'ils avaient réussi à 

découvrir, un peu comme ici, sans avoir la période d'étude, mais certainement en ayant la durée en années, car on dit 

que Tiwanaku est daté au carbone comme ayant 3000 ans.  

Et ils avaient un mystère sur les bras. Ils avaient creusé dans la terre et ils avaient découvert quelque chose qui n'avait 

aucun sens : des artefacts qui n'auraient pas dû être là, ainsi que des artefacts d'un autre âge qui n'auraient pas dû être 

là non plus. Et ils étaient très troublés parce qu'ils les voyaient là sur le même niveau de sol. En archéologie, il y a une 

règle tacite, je dirais même une loi, selon laquelle plus on descend, plus on découvre de choses anciennes.  

Et donc ils ont trouvé des choses qui n'allaient pas ensemble au même endroit, et c'est devenu l'un des plus grands 

mystères de Tiwanaku. Mon partenaire s'est assis pour canaliser et, à la grande stupéfaction des guides, il a expliqué 

pourquoi (rires). Car ce n'était pas leur histoire et ils n'aimaient pas ça.  

Et ce que j'ai dit à l'époque dans cette canalisation, et je le répète aujourd'hui, c'est que de nombreux historiens ne 

reconnaissent pas le mérite de ceux qui les ont précédés, qui sont aussi des historiens, et de ceux qui les ont précédés 

qui ont eu l'intelligence de construire un musée ! Ils venaient de découvrir un musée !  

Un musée qui avait peut-être 2 000 ans, qui contenait une collection d'objets de leurs ancêtres, et peut-être de ceux qui 

les avaient précédés. L'histoire à une seule dimension ne donne pas le mérite aux anciens d'être aussi sophistiqués que 

vous, d'avoir leurs propres musées, et peut-être de s'intéresser à leurs ancêtres. 

Nous sommes ici dans un grand pays, et il y a beaucoup de choses qui se cachent ici. Il y a de nombreux mystères. Mais 

vous conservez le sentiment d'avoir le raffinement de vous intéresser à votre passé, contrairement à eux. Vous ne 

recherchez pas leurs musées, ou peut-être que vous ne leur accordez pas le crédit d'avoir eu l'intelligence de faire 

certains types de choses que vous faites également. Cela pourrait changer votre façon de penser.  

Imaginez un instant que les Égyptiens, à un moment donné, creusent dans le sable et trouvent quelque chose qui a 800 

ans, c'est beaucoup d'années, quelque chose que leurs ancêtres ont construit, quelque chose d'étonnant. Et ils ont fait 

ce que vous avez fait. Ils l'ont découvert, mais ce qu'ils ont fait est peut-être quelque chose de très égyptien. Ils ont pu le 

réutiliser. Ils ont pu y inscrire des choses de leur temps qui n'apparaissaient pas dans ce qu'ils étudiaient de cette 

époque-là, ce qui a créé un dilemme, un mystère. Comment ces choses se sont-elles retrouvées ensemble ?  
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Les historiens d'aujourd'hui, dans leurs recherches, ne tiennent pas vraiment compte du fait que les anciens Égyptiens 

avaient des couches qui ont peut-être été construites, recouvertes et redécouvertes 800 ou 900 ans plus tard, au cours 

des 3000 ans d'histoire de la Moyenne Égypte, de l'Ancienne et de la Nouvelle Égypte, ce qui s'est produit peut-être deux 

ou trois fois.  

Et si certaines des choses que vous considérez comme merveilleuses et découvertes récemment au cours des cent 

dernières années, avaient été découvertes deux ou trois fois par d'autres, avec des inscriptions ou peut-être même une 

réaffectation ? Cela expliquerait pourquoi certaines choses sont là et ne devraient pas l'être. Mais personne n'y a 

vraiment pensé. 

Je vais vous donner beaucoup d'hypothèses controversées à l'heure actuelle, je n'ai jamais dit et ne dirai jamais les 

secrets d'une civilisation, c'est toujours à vous de les découvrir, tout comme vous découvrez ce qui est dans votre 

subconscient, ce qui se cache à vous et qui pourrait révéler la gloire de Dieu. La raison entière pour laquelle je suis ici à 

donner ce genre de messages est pour votre croissance spirituelle.  

Je veux vous donner quelques hypothèses basées sur ce que vous avez vu aujourd'hui, et ce qui s'est passé dans ce 

grand pays. Vous limitez les anciens dans leur intelligence. Vous les entravez dans votre perception de qui vous êtes et 

de ce qu'ils ont dû être. Imaginez que vous  

soyez en train d'observer une société très avancée, mais que vous n'ayez pas trouvé de preuves de ces choses alors 

que vous vous attendiez à ce que ce soit le cas, ou que vous l'ayez vu sur les murs, écrit là où tout le reste était écrit. 

Alors laissez-moi vous donner une grande question. Où les Égyptiens ont-ils trouvé les plans de leurs temples ? Et 

qu'est-ce qui est censé se trouver dans leurs temples ?  

Voici les réponses telles qu'elles vous seront données par les guides : Les Égyptiens ont obtenu leurs plans de Dieu, là 

où il vit, et ils ont construit leurs temples pour que Dieu y vive, et ils avaient tous la même apparence et ils étaient tous 

destinés à la même chose. C'était un plan de Dieu, provenant de Dieu, un plan divin. Qu'est-ce que vous trouvez en 

Égypte qui a survécu et perduré ? Et la réponse est : des temples et des tombes. Des temples et des tombes. 

Maintenant, voici une possibilité : Et s'ils étaient intelligents ? S'ils disposaient en effet des mathématiques à base de 12 

décrites par mon partenaire, ce qui signifie qu'ils étaient plus avancés que vous, pensez-vous un seul instant qu'ils 

auraient négligé, complètement négligé, en trois mille ans, les éléments de la dynamique d'un simple système de poulie 

? Vous ne leur reconnaissez pas ce mérite.  

Les mécanismes de levage que nous avons aujourd'hui où trois ou quatre hommes avec une seule corde peuvent 

soulever des tonnes, c'est un système de poulies ! Avec les mathématiques à base de 12, avec l'intelligence qui est la 

leur et les mathématiques qui en découlent et qui sont exposées, pensez-vous qu'ils auraient négligé l'hydraulique ? Et 

là, vous dites : «Attendez un peu, il faut avoir de l'électricité et on en a». Non, ce n'est pas le cas !  

Vous avez besoin de quelque chose dont la viscosité permet de pomper et d'être souple ! Avez-vous déjà entendu parler 

du pétrole ? Pensez-vous qu'ils en avaient ? Et la consistance de la boue, croyez-vous qu'ils l'utilisaient ? Il y a des 

mystères. Demandez à un égyptologue. Ont-ils déjà ouvert un sarcophage et trouvé une étrange substance gluante sur 

le cercueil ? A condition que vous le trouviez. Ça arrive parfois quand les hydrauliques fuient quand vous mettez le 

couvercle. 

Je veux que vous réfléchissiez à ces choses. Les égyptologues diront : «Non non non, non et non, parce que nous n'en 

avons jamais trouvé une seule représentation. Nous n'avons jamais trouvé un seul outil. Il n'y avait rien, rien du tout !» 

Voici une autre question d'histoire à une seule dimension sophistiquée. Cherchez l'absence de choses pour raconter une 

histoire !  

Pas seulement ce que vous trouvez, mais aussi ce que vous ne trouvez pas ! Où sont les plans des pyramides ? Malgré 

tout leur raffinement, les pyramides étaient des tombes. Et si, très chers, les plans donnés par Dieu comportaient un 

caractère sacré qui s'est ensuite étendu aux outils qu'ils ont fabriqués pour les construire ?  

Un caractère sacré dans le sens où ils ne les ont jamais montrés, ils n'étaient pas pour le commun des mortels, mais 

pour les architectes, et ils étaient gardés secrets, ils ont été utilisés bien sûr dans tant d'endroits où ils ont été examinés, 

mais le commun des mortels ne pouvait pas les utiliser, et on les a fait disparaître pour que personne ne puisse les avoir 

parce qu'ils étaient sacrés ! Vous ne les avez jamais vus en image nulle part, vous n'avez jamais rien trouvé, et pourtant 

vous avez toutes les preuves qu'ils les utilisaient ! Ha ha ! 
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C'est une histoire à une seule dimension, et c'est toujours un mystère, toujours un mystère. Et s'ils possédaient ce genre 

de choses et qu'ils ne vous les montraient jamais ? Mais vous êtes en train de regarder tout ce qu'ils ont construit avec 

ces outils sacrés donnés par Dieu. Est-ce trop demander à votre imagination de comprendre à quel point la vie après la 

mort était importante pour eux, à quel point les temples dans lesquels Dieu vit étaient importants pour eux ?  

Peut-être qu'ils n'étaient pas censés révéler comment ils ont fait. Et si la façon dont ils ont procédé était la même que 

celle que vous utilisez aujourd'hui : hydraulique, poulies et intelligence ? Mes chers, il y a davantage que ce que l'on peut 

voir ici.  

Et je voudrais terminer cette canalisation en disant que j'aimerais commencer une série lors de notre prochaine 

rencontre qui se révélera à travers plusieurs canalisations, et qui s'appellera «la découverte de soi», et ce sera une 

métaphore du pays dans lequel vous vous trouvez. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité, et je vous demande de 

penser en dehors de la boîte de votre propre perception. Et c'est ainsi. 

 

Découverte de soi – partie 1 
Voyage de Kryeon en Egypte –Le Caire, le 7 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est un pays de découvertes. En effet, plus vous 

entendez ceux qui sont des experts, qui ont étudié pendant des années pour vous parler de ce pays, plus vous êtes 

impressionnés, je l'espère, non seulement par ce qui a été découvert, mais aussi par ce qui se trouve sous le sable pour 

une découverte future.  

Il s'agit d'une petite méditation et d'une canalisation que j'appellerai la «découverte de soi» et nous allons faire un certain 

nombre de canalisations à ce sujet, et donc nous commençons simplement, nous commençons directement. Nous 

commençons par l'histoire ou la parabole si vous voulez l'appeler ainsi, une allégorie, d'un homme nommé Wo. Et nous 

l'utilisons constamment comme un exemple, toujours de façon métaphorique, pour illustrer une évidence, une vérité.  

Wo n'est ni un homme ni une femme, même s'il est identifié comme un homme, parce qu'il n'y a pas de juste milieu dans 

l'humanité, nous l'appellerons donc Wo-man. Il peut être de l'un ou l'autre sexe, à vous de choisir. Wo est dans un endroit 

mystérieux, mystérieux pour vous mais pas pour lui. Il a grandi là où tout le monde doit marcher dans du sable. Il y en a 

environ un mètre partout où vous allez.  

C'est normal pour Wo, absolument normal pour lui, il a grandi avec, il est né avec, sa mère, son père, ses grands-pères, 

ils ont tous dû marcher dans le sable partout où ils allaient. Et ils s'y sont habitués, c'était difficile, ils ne pouvaient pas 

aller très vite, mais c'était la normalité pour Wo. Il se rendait à son église de sable où ils se frayaient un chemin dans le 

sable et où ils parlaient du Créateur qui les avait créés, eux et le sable.  

Il a fait toutes les choses que l'on peut penser faire dans n'importe quelle culture. Il allait au magasin de sable pour faire 

ses courses, etc. Il y avait des mécontents du sable, il y avait des gens des sables avec qui il aimait être, et c'était un 

univers de sable ! Tout tournait autour du sable ! Et comme le veut l'histoire, il a rencontré un groupe de personnes. Il a 

commencé par l'une d'entre elles qui l'a invité à voir les autres, et ces personnes étaient très bizarres.  

Vous voyez, il a observé que le sable se retirait devant eux partout où ils marchaient. C'était si étrange qu'il ne voulait pas 

vraiment s'associer à eux, pas vraiment, mais il ne pouvait s'empêcher de voir qui ils étaient et ce qu'ils pouvaient faire. 

Et ce qu'il a le plus observé, c'est qu'ils étaient heureux. Ils étaient plus heureux que lui parce qu'ils n'avaient pas à se 

frayer un chemin dans le sable.  

Mais c'était si inhabituel, parce que ce n'était pas normal, ce n'était pas approprié ! Quelque chose n'allait pas. Il est allé 

voir ses conseillers spirituels qui l'ont averti : «Ne t'approche pas d'eux. Tu vois ce qu'ils font, ils utilisent la magie, et la 

magie est mauvaise ! Tu ne veux pas t'associer à ces gens-là». 

Maintenant, c'est ici que nous nous arrêtons, et juste pour un moment, identifions la métaphore comme si vous ne l'aviez 

pas déjà comprise. Le sable est la conscience, et dans cette histoire, la conscience est peu élevée, il est difficile de la 

traverser.  

C'est une conscience que cette planète connaît depuis toujours, depuis des éons, depuis le début de l'humanité 

pourrait-on dire, ou depuis l'histoire répertoriée, pourrait-on dire. Il y a un dicton qui dit que l'histoire se répète. Et vous 
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pouvez le constater car après chaque guerre, il y a une autre guerre. Il y a un temps de répit et une autre guerre arrive. 

Ce que vous étudiez, même dans les temps anciens, ce sont les guerres.  

L'un veut les ressources de l'autre, alors il y a une guerre. Et vous voyez qui est impliqué et ce qu'ils font, et les noms des 

conquérants, et vous voyez ce qu'ils ont fait, mais vous pouvez être oppressé ou non par le fait que cela ne se termine 

jamais, il y a toujours la guerre. C'est une planète avec une conscience limitée, qui se faufile dans les sables, dont ils ne 

peuvent pas se libérer et de tant d'autres choses qui les identifient en tant qu'humains.  

Vous pourriez même appeler cela la nature humaine. Voici ce dont nous parlons depuis 32 ans : il y a une époque où 

cette nature humaine va changer. Il arrive un moment où cette planète se regardera et décidera qu'il n'y aura pas d'autre 

guerre. Mes chers, vous êtes sur le point de le faire, si vous ne l'avez pas encore remarqué ! Vous êtes sur le point de le 

faire !  

Et peut-être qu'il en a fallu une pour que vous voyiez la réaction des autres. Wo se tient là et il a vu des gens qui ont une 

conscience plus élevée car le sable dela basse énergie se retire loin d'eux, où qu'ils aillent. Il a été averti qu'ils ne sont 

pas bons, qu'ils ne sont pas fiables et que cela ne peut venir de Dieu. Et pourtant, il est attiré par cela.  

C'est la proposition que nous faisons depuis 30 ans : que Dieu, le Dieu de l'amour, vous aime tellement qu'en cours de 

route il vous donnera des occasions de regarder, elle vous donnera des occasions de regarder, presque comme un 

regard essentiel, presque comme si une mauvaise blague vous faisait regarder. Et vous avez le libre choix de regarder ou 

pas, de croire ceux qui vous  

entourent ou pas. Quand vous voyez quelque chose de si inhabituel, rempli d'amour ou de joie, ou qui est si différent, 

c'est attirant. Et c'est là que nous arrêtons la parabole, car la prochaine vous racontera ce qui s'est passé lorsque Wo a 

regardé. Ha ha ! Je suis Kryeon amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

Découverte de soi – partie 2 
Voyage de Kryeon en Egypte –Temple du Soleil à Abousir, le 8 mars 2022 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est le deuxième d'une série d'enseignements sur la 

découverte de soi. Le groupe se retrouve au lever du soleil, à Abousir qui a été construit sous la cinquième dynastie. 

Cela ne signifie peut-être rien pour beaucoup, mais si l'on considère qu'il y a eu plus de 30 dynasties et 3 000 ans, la 

cinquième dynastie est une des premières, une des plus anciennes.  

Vous êtes installés à un endroit que d'autres humains ont utilisé, de la manière qu'ils souhaitaient, pour faire le même 

genre de choses que vous faites en ce moment, alors que vous êtes assis à cet endroit même. À leur manière, ils 

l'utilisaient pour en découvrir davantage sur eux-mêmes afin d'être préparés à ce qu'ils croyaient se passer quand ils 

mourraient.  

Il s'agissait de cela, très chers : l'adoration de la lumière du soleil, et c'est pourquoi c'est le lever du soleil et c'est 

pourquoi il est important que ce soit le lever du soleil, et bien sûr ici, car c'est ce qu'ils faisaient. Le soleil était tout pour 

eux, alors qu'il traversait le ciel dans l'autre direction, ils étaient tous comme vous, il y a de nombreuses années, essayant 

de trouver cette place où ils pourraient découvrir beaucoup plus sur ce qui se passe peut-être en eux après la mort. 

Il y avait une histoire de Wo que nous avons donnée, et dans cette histoire nous l'avions enlisé dans le sable, se 

déplaçant comme une métaphore d'une vieille énergie, et nous vous avons raconté cela. Cette série appelée " 

découverte de soi " peut ne pas signifier grand-chose pour beaucoup de gens qui s'observent et disent : «Je suis 

conscient de qui je suis, donc il n'y a rien à découvrir ici, Kryeon, je suis là depuis un moment, je me connais et je sais 

tout de moi».  

Alors je vous dirais : vous faites partie de ceux qui savent tout, donc il n'y a pas de perspective au-delà de ce que vous 

savez. Et ils reviendraient et diraient : «Bien sûr, en science et toutes ces choses, vous avez raison, mais il s'agit de moi, 

et je sais tout de moi-même». Et je leur répondrais : non, vous ne savez pas. Êtes-vous conscient qu'il y a tellement plus 

de choses qui ont été ancrées dans votre âme et qui sont là, attendant que vous les découvriez.  

La découverte de soi n'est jamais terminée. Ce que vous pensez savoir n'est pas toute l'histoire, et c'est la beauté de ce 

message. Ceux qui se sont assis ici avant vous avaient la certitude qu'ils ne savaient pas ce qu'ils ne savaient pas, et ils 
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étaient donc prêts à ce que les prêtres qui étaient ici leur en disent plus sur une chose, à savoir la lumière. En vous, 

chacun d'entre vous porte plus que vous ne le pensez.  

Et ce que les anciens ne savaient pas ici et dont ils n'avaient aucune idée, c'est qu'un jour il y aurait un changement dans 

l'humanité dans plusieurs milliers d'années, et que ce changement de l'humanité créerait quelque chose en eux, les 

humains, qui leur permettrait non seulement de voir la lumière, mais aussi de créer la lumière.  

C'est le principe du changement : un éveil à des choses plus grandes que celles que vous connaissiez ou que vous 

attendiez. Et ceux d'entre vous qui s'éveillent commencent à réaliser que c'est nouveau. Ce sont des choses qui n'ont 

jamais été partagées avec l'humanité auparavant.  

Wo est en train de se frayer un chemin dans le sable à travers la vieille énergie, comme l'a fait pendant des éons la vieille 

énergie de l'humanité. Et comme nous vous l'avons dit dans la dernière canalisation, dans cette parabole, Wo voit un 

groupe de personnes où le sable s'éloigne d'elles pendant qu'elles se déplacent. Il est surpris et on lui dit que c'est de la 

magie et on lui dit de les laisser tranquilles parce que  

s'ils ne représentent pas le caractère sacré de ce que l'église enseigne, c'est qu'ils sont mauvais. Mais il est attiré par eux 

parce qu'ils sont gentils, ils l'écoutent, ils ont de la compassion, ils ne lui vendent rien, ils ne lui demandent pas de 

rejoindre un groupe ou de lire un livre.  

Ils lui ouvrent simplement les bras, mais il a des doutes, il n'est pas sûr de ce qu'ils font, il ne sait pas quel pourrait être 

leur stratagème, ce qu'ils pourraient avoir d'autre pour le piéger dans un autre système de croyance. Et donc il reste à 

une distance, mais il observe, et il observe. 

Un homme en particulier, un homme qui semble si gentil et si chaleureux, le prend à part et lui dit : «Je peux dire, Wo, 

que tu es nerveux». Il désarme Wo pour qu'il parle. 

Et Wo dit :«Oui, je le suis. Je ne connais pas ce que je vois et j'en ai un peu peur, et on m'a dit de ne pas te parler». 

Et l'homme dit : «Utilise ton cœur comme guide, même maintenant, ça ne fait pas de mal de parler». 

Et le cœur de Wo s'ouvre alors qu'il écoute l'homme. 

L'homme dit : «Je vais t'expliquer ce qui se passe chez nous. Nous avons découvert une chose étonnante : Dieu a créé 

un être humain qui est magnifique, et nous n'en utilisons qu'une partie, car la conscience est une énergie. Et une partie 

de l’énergie qui nous a été donnée est sacrée. Et ce n'est pas ce que vous apprennent ces chefs religieux qui vous 

instruisent. Ils veulent être considérés comme sacrés, et ils vous enseignent que vous ne l'êtes pas.  

La découverte que nous avons faite est que Dieu nous a tous rendus sacrés à son image, et que nous pouvons faire 

quelque chose, quelque chose que personne n'a jamais pensé pouvoir faire. Il y a quelque chose appelé le Champ, et 

c'est un champ d'une autre énergie, qu'on appelle la conscience de l'humanité.  

Et elle est toujours disponible, elle est là, attendant d'être découverte et utilisée. Penses-y de cette façon : tout ce qui se 

passe sur la Terre en matière de conscience est accessible parce qu'on y pense, surtout les choses qui peuvent être 

dérangeantes et que tu appelles le hasard.  

Wo, je te dis qu'il n'y a pas vraiment de hasard en matière de conscience. Ce que je te dis, c'est que le hasard est la 

conséquence de ne rien faire. C'est quand tu descends du trottoir et qu'un camion te percute, et beaucoup diront : Si tu 

avais su juste un peu que le camion pouvait être là, tu ne serais pas descendu du trottoir». 

Et Wo répond : «C'est exact». 

L'homme dit : «Et si, dans le Champ, tu pouvais avoir l'intuition qu'un camion arrive ?» 

Et Wo le regarde et dit : «Tu veux dire une précognition». 

Et l'homme lui dit : «Non, c'est dans le Champ, c'est là pour que tu le captes, cela fait partie du don que nous avons tous. 

Le sable s'éloigne de nous parce que nous sommes en accord avec le Champ. C'est un flux. Penses-y de cette façon, 

Wo : Il y a une route avec de nombreux nids de poule.  

Si tu te bandes les yeux et que tu marches au hasard, tu peux tomber dans certains d'entre eux. Mais si tu enlèves le 

bandeau, tu peux les voir un peu, et c'est pareil, sauf qu'au lieu de la vue, tu as l'intuition. L'intuition pour te guider dans 

le flux de la vie où tu ne tomberas pas dans les nids de poule». 
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Wo ne pouvait pas croire ce qu'il entendait. En fait, il ne le croyait pas. 

Et l'homme dit : «Wo, nous savons que c'est une chose très très étrange. Alors pars d'ici et pense à cela, et pense à ces 

choses». Wo était impressionné parce que c'était quelqu'un qui n'essayait pas de le convaincre de quoi que ce soit et qui 

lui demandait d'utiliser son propre cœur et son intuition. 

Et puis l'homme l'a regardé et a dit : « Il y a tellement plus ici, Wo, que je veux te dire sur qui nous sommes et sur qui tu 

es, et ce que Dieu t'a donné. Alors, Wo, utilise ton cœur et vois l'amour en moi, et reviens si tu le souhaites, j'ai encore 

tellement de choses à te dire sur le Champ, sur ta magnificence, et sur qui tu pourrais être». 

Wo a quitté cet endroit et a réfléchi à tout ce qu'il avait entendu. Se pourrait-il que l'on soit capable de diriger notre vie 

dans un certain sens en utilisant le Champ et que cela fasse partie de la découverte de soi ? Et Wo a réalisé que si 

c'était vrai, il ne se connaissait pas vraiment, et qu'il y avait tellement plus. 

Nous allons vous quitter sur cela. Et voyons si Wo revient parler à cet homme spécial, et voir ce qu'il pourrait y avoir 

d'autre de magnifique qu'il ne connait pas. La quête de ces choses est ce que les gens faisaient ici même, tout comme 

vous, des êtres humains cherchant tout comme vous, peut-être au moment d'un lever de soleil comme celui-ci. Et vous 

voilà, plus de 5 000 ans plus tard, à en savoir tellement plus sur votre magnificence, sur la vérité et sur la lumière. Il y 

aura encore plus à venir. Et c'est ainsi. 

 

Découverte de soi – partie 3 
Voyage de Kryeon en Egypte -Le Caire, Le Sphinx, le 9 mars 2022 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous nous trouvons à nouveau à côté de la grande Dame. 

Combien d'entre vous pensent que cette statue, la plus grande du monde, est féminine ? Elle l'est, et elle a été conçue 

pour l'être même si on ne le dit pas. C'est le grand protecteur, l'élément qu'ils ont placé pour effrayer ceux qui voudraient 

défigurer la zone, ou même venir dans la zone, c'est un protecteur farouche, et je vais en parler.  

C'est mystérieux, disent-ils. Qu'y a-t-il de mystérieux dans quelque chose qui a été examiné pendant des dizaines 

d'années avec les équipements les plus sophistiqués ? Ils savent ce qu'il y a en dessous, autour et en dessous. Tout cela 

a été découvert, reconstitué maintes et maintes fois, restauré encore et encore, il n'y a pas de secret pour ce qu'il y a en 

dessous ou dedans. Alors pourquoi est-ce si mystérieux ?  

Laissez-moi vous le dire dans un instant. Je vais à nouveau dire quelque chose que les historiens n'accepteront pas, pas 

encore. Quand je vous donne ce genre de choses, c'est parce que je sais ce qui est enfoui sous le sable et qui parfois 

vous révélera ce que je vais vous dire. 

Je suis déjà venu ici deux fois, et j'ai dit que ce sphinx est bien plus vieux qu'on ne le croit. Et les historiens diront : «Non, 

il est apparu en même temps que les pyramides, et ceci et cela, et donc il n'est pas si vieux que ça». Laissez-moi vous 

donner quelque chose de plus concret : et si les pyramides étaient plus vieilles qu'on ne le dit ? Ha ha ! Cela fait-il une 

différence ? Oui, ça en fait une ! Tout ici n'est pas ce qu'il semble être. Quelle est l’attraction ici ?  

Pourquoi est-ce si mystérieux ? Nous allons en parler dans un moment. Mais passons à quelque chose que je pense que 

vous allez découvrir : il n'a pas la bonne tête ! Il était destiné à la défense. Autrement dit, une statue, un sphinx qui 

protège, il protège, il est féroce, mes chers, il a souvent la tête d'un lion ou d'un bélier, il est féroce ! Il y a même des 

histoires qui disent qu'il va vous manger si vous ne faites pas quelque chose correctement. C'est un protecteur.  

Maintenant, quand vous le voyez et que vous regardez vos photos, à quel point vous semble-t-il féroce ? Cette tête est 

celle d'un pharaon. Les égyptiens étaient réputés pour une chose : les rois et les pharaons voulaient mettre leur image 

partout. C'est l'image d'un pharaon, ce n'est pas inhabituel pour un homme d'être sur un sphinx, mais c'est inhabituel 

d'être sur celui-ci.  

C'est hors de proportion. Vous pouvez l'observer plus attentivement, et bien que cela ait été expliqué de nombreuses 

façons et à plusieurs reprises, la tête est d'une couleur différente. La tête n'a pas la même érosion que le reste du corps. 

On vous dira que la tête sortait du sable et que le reste du sphinx a été recouvert pendant des années. C'est tout le 

contraire d'une érosion moins forte, elle devrait être plus importante !  
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Ils vous diront qu'il a été recouvert d'une couleur, et c'est ce que vous voyez, c'est pourquoi il a changé de couleur au 

cours du processus d'érosion. Si vous savez ce que faisaient les égyptiens, et vous voyez ce qu'ils faisaient, ils n'ont pas 

fait une statue géante comme celle-ci en ne peignant que la tête ! Cela n'a pas de sens ! Ce n'est pas la bonne tête !  

C'est la tête d'un pharaon, il voulait être connu et avoir sa tête sur le sphinx, il n'est pas féroce, mais il devient alors le 

protecteur. Et vous avez déjà entendu ce que les pharaons voulaient faire, surtout ceux qui voulaient être le roi du nord et 

du sud. Ils sont des gardiens, ils sont des protecteurs pour leur peuple.  

Et voilà donc son visage. Et c'est ce qu'ils ont fait. Ce sont des experts en pierre, mes chers, mais même ceux qui la 

regardent et qui ne sont pas des experts, se grattent un peu la tête et disent : «Ça ne semble pas aller avec le corps». Ha 

ha ! Mystérieux ? Qu'est-ce qui est mystérieux ? 

Ah ! Revenons à notre parabole de Wo, le troisième épisode où Wo vient d'entendre quelqu'un parler du pouvoir de la 

conscience. Wo commence à comprendre, au fur et à mesure qu'il avance dans le sable dans cette parabole -écoutez 

les deux autres -qu'il a trouvé ceux devant lesquels le sable s'est retiré, et il a rencontré un homme qui a commencé à lui 

expliquer comment on pouvait contrôler notre réalité.  

Et Wo a commencé à comprendre un peu, mais aussi à ne pas comprendre, mais l'homme lui a dit que c'est parce que la 

conscience est de l'énergie, et qu'il ne s'agit pas de contrôler le hasard, mais d'être au bon endroit au bon moment, que 

vous pouvez introduire la conscience dans les lieux et dans les choses. 

Revenons au sphinx : il est mystérieux parce que tous ceux qui peuvent ressentir l'énergie de manière profonde se sont 

tenus là où vous êtes aujourd'hui et ont dit : «Il y a quelque chose d'autre ici !» De célèbres canalisateurs ont écrit dans 

des livres à propos de choses qui peuvent être enterrées en dessous ou autour du sphinx, à cause de ce qu'ils 

ressentaient, mais mes chers, c'est une métaphore  

pour la conscience qui peut avoir été imprégnée à l'intérieur par une race ancienne qui avait compris que la conscience 

est une énergie. Et s'il était imprégné d'une conscience qui pouvait effrayer et terrifier ? Car tel est son but : c'est un 

sphinx ! La conscience est une énergie. Cela n'a été découvert qu'au cours des 25 dernières années comme une chose 

validée, mais vous, mes chers, que pensez-vous que les anciens savaient et que vous avez redécouvert ? 

Il y a tellement de choses. Dans toute l'Égypte, on trouve des traces et des preuves de techniques de guérison très 

sophistiquées, de techniques du son, et de la chimie. D'où vient le mot «chimie» ? De l'égyptien. Certes, les Grecs 

peuvent contester, mais c'était égyptien. Et de ce fait, cela vous indique qu'ils utilisaient peut-être la chimie.  

Et s'ils utilisaient la chimie pour découper la pierre ? Vous avez déjà pensé à ça ? Cela expliquerait-il une certaine 

précision qui est aujourd'hui mise en doute par ceux qui n'accordent aucun crédit à une race ancienne, pour 

comprendre ce que vous avez découvert ?  

Mes chers, vous êtes en train de redécouvrir toute une série de choses, même l'électricité a pu être découverte dans sa 

forme élémentaire, dans son mode élémentaire, non pas pour éclairer des villes, mais pour faire d'autres choses, peut-

être même pour créer des sons !  

Il y a tellement de choses qui reposent ici, qui peuvent être découvertes ou non, mais ne considérez pas les anciens 

égyptiens comme étant ceux qui ne disposaient pas de choses ou qui n'ont pas découvert de choses, car il est possible 

qu'ils en sachent plus sur la conscience que vous n'en savez. A cet endroit, il y a des choses à ressentir, il s'est passé 

beaucoup de choses ici avant que le sphinx ne soit découvert dans le sable, et cela peut avoir un rapport avec ce que 

vous ressentez ici qui n'a pas vraiment de rapport avec les dimensions de la statue, ou même avec sa fausse tête. 

Wo a rendu une autre visite à l'homme qui discutait du changement de sa réalité par le biais de sa conscience, de sa 

façon de penser, en étant averti à nouveau par les êtres sacrés en qui il avait confiance, ses chefs spirituels, les 

spiritualistes des sables qui ont dit : «Tiens-toi loin de ces gens qui semblent être capables de marcher sans être 

entravés par le sable». Il rencontra à nouveau l'homme et lui dit : «Dis-moi si j'ai bien compris. Tu as dit que nous 

pouvions changer ce qui est hasard et réalité, et que nous pouvions modifier les choses». 

Et l'homme a répondu : «Non, Wo, je n'ai pas dit ça. J'ai dit que tu es conscient, grâce à ton intuition, pour être au bon 

endroit au bon moment. C'est ce que le Champ fait pour toi ! Mais il y a plus encore. Wo, la conscience, ce que tu 

ressens, ce que tu es, ce que ton cerveau pense et fait, contient de l'énergie. Mais il ne s'agit pas seulement de penser, 

Wo, il y a autre chose que tu dois savoir». Et Wo était tout ouïe. «C'est aussi le comment. Comment ça marche, Wo ? 

Que peux-tu faire pour être comme nous, Wo ?» 
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Et Wo écoutait, et il n'attendait pas cette réponse. 

«Wo, voici le début de la façon dont tu peux accomplir ces choses : aime le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur à 

chaque instant de la journée, quand tu dors, aime Dieu à chaque instant, même si tu ne penses pas en être capable. Fais 

en sorte que Dieu, qui t'a fait à son image, soit tout pour toi. Comprends et sois attaché au fait qu'il n'y a rien que tu 

paraisses regarder qui ait été fait par les hommes. Tout a été fait par Dieu.  

Dieu qui t'a créé à son image t'a maintenant fait découvrir le reste de toi, une découverte de davantage de toi que tu ne 

le pensais. Il y a dans cette Création des outils que tu peux utiliser et dont on ne t'a jamais parlé. On t'a toujours 

enseigné que tu étais entravé, et que si tu voulais de l'aide, ou si tu voulais faire les choses que tu nous vois faire, tu 

devais avoir la permission, tu devais aller dans un édifice et pratiquer un culte.  

Tu devais faire certaines choses pour être dans la grâce de celui qui t'a créé. Ce Créateur t'aime, il te connaît, il sait qui 

tu es et ce que tu penses en ce moment, Wo, et peu importe que tu le croies ou non. 

Wo, je veux que tu reviennes dans le prochain épisode. Quand tu le feras, j'aimerais te dire non seulement comment le 

sable peut s'écarter devant toi, non seulement comment tu peux créer une réalité qui semble étrange aux autres parce 

que tu as toujours tellement de chance, mais il y a autre chose, quelque chose d'encore plus grand que ce que la 

conscience peut faire, mais cela demande du dévouement, de la compréhension que Dieu est plus que ce qu'on t'a 

appris, et que Dieu vit en toi, qu'il fait partie de toi et qu'il est prêt à te faire découvrir le reste de toi-même !» 

Et Wo est reparti de ce moment, de cet enseignement, animé d'une idée qu'il n'avait jamais envisagée auparavant : Et si 

? Et si Dieu était plus grand que tout ce qu'on lui avait dit ? C'est presque blasphématoire de penser cela, mais si c'était 

vrai ? Nous vous laissons là-dessus pour le prochain épisode. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité, ici avec vous 

devant cette grande dame qui est la protectrice de la vallée. C'est une vallée, très chers, si vous considérez l'endroit où 

se trouvait le Nil, et où se trouvait le sable. Et c'est ainsi. 

 

L'éveil change la planète 
Cercle du 12 - 9 mars 2022-1è partie 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

Il n'y a pas de meilleur endroit où se trouver que celui qui vient d'être décrit. Si vous vous entourez intentionnellement de 

l'amour qui vient de cette planète, vous ne pouvez que ressentir la paix et l'ancrage qui s'y trouvent. C'est un bon point 

de départ, surtout pour «cognitiser» cette canalisation. Nous avons récemment décrit dans une question/réponse ce que 

j'entendais par «cognitiser», et donc si vous n'avez pas pu entendre cette demande, je dirai que «cognitiser quelque 

chose» signifie reconnaître que c'est une chose certaine qu'on ne peut pas changer.  

Mon partenaire dit que c'est un mot qui n'existe pas dans sa langue, mais il existe dans d'autres : quelque chose qui se 

produit et qui est un fait, que vous reconnaissez si bien qu'il ne peut être changé. Et en cela, mes chers, le Travailleur et 

la Travailleuse de Lumière sont ceux qui apprennent à toucher leur âme, ceux qui découvrent la véritable signification de 

la paix qui peut être obtenue à tout moment, c'est la personne qui a pris conscience de l'amour de l'Esprit dans sa vie. 

Le cercle du 12 a été un moment où nous avons sans cesse traversé un pont vers votre âme, et à travers ces 

programmes, certains ont dit : «Je suis maintenant conscient du fait que j'ai une âme et que je peux y aller à tout 

moment parce que maintenant je réalise que c'est à moi d'y aller !» C'est le genre de choses dont nous parlons lorsqu'il 

s'agit des changements qu'apporte la prise de conscience.  

Je voudrais vous donner une autre chose à assimiler. Mes chers, votre conscience, votre but ici, et toutes les choses 

auxquelles vous pourriez vous éveiller, à quoi cela sert-il ? À cela il y a de multiples réponses. Et celle que vous pouvez 

retenir en premier est celle qui pourrait être la plus immédiate pour vous : cela vous change ! Nous vous avons dit que 

ceux qui deviennent conscients, surtout de l'attribut et de la métaphore de la lumière qu'est votre conscience, 

commencent à réaliser que cela vous change.  

Maintenant, c'est un programme de guérison, mais les canalisations sont de nature universelle, c'est-à-dire qu'elles sont 

écoutées en dehors du programme de guérison. Nous voulons donc vous faire prendre conscience de certaines choses 
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: ces couches que vous pourriez attribuer à vos prises de conscience et à votre illumination, sont profondes. Cette 

énergie porte en elle un attribut qu'elle n'a jamais eu auparavant.  

L'un de ces attributs incroyables de la lumière, comme vous dites, est qu'elle est en train de changer la composition 

démographique des personnes intéressées par le Travail de la Lumière. Vous avez bien entendu ? Mon partenaire a fait 

de la canalisation pendant de nombreuses années, et pendant cette période, il savait quels étaient les groupes d'âge de 

ceux qui étaient intéressés et de ceux qui ne l'étaient pas.  

Et soudainement, depuis 2012, il y a eu une poussée vers de nombreux jeunes qui ont commencé à se regarder et à 

poser les questions que, dans le passé, seules les personnes mûres posaient : «Pourquoi suis-je ici ? Y a-t-il plus que ce 

que l'on m'a dit ?» Et ils sont de plus en plus motivés pour entendre le genre de choses dont je parle. 

Cette question que nous examinons : «pourquoi vous êtes ici», premièrement, c'est pour trouver la conscience, pour être 

conscient de qui vous êtes, qui vous êtes vraiment : vous êtes une créature qui a été faite dans l'amour par la Source 

Créatrice et vous avez été créé magnifique, voilà qui vous êtes. Et dans cette magnificence, vous pouvez commencer à 

dire : «Que puis-je faire qu'on m'a dit que je ne pouvais pas faire ?» Et il y a là tellement de choses. Et une fois que vous 

en avez fini avec ça, il y en a davantage. Mon  

partenaire a récemment répondu à des questions/réponses dans le cadre de l'expérience du Cercle du 12, et puisque 

cette canalisation est écoutée par de nombreuses personnes qui ne font pas partie de ce programme de 

questions/réponses, je vais vous dire que la question était la suivante : «Comment puis-je faire la différence pour les 

autres ?» Et la réponse est : en les aimant ! Et c'est toujours la réponse, et ce sera toujours la réponse.  

Et ça va plus loin que ça. Si vous devenez conscient et que la métaphysique dérange peut-être d'autres personnes qui 

pensent que c'est un peu trop bizarre, ou délirant, ou que cela va à l'encontre de ce qu'on leur a dit dans leurs églises, 

alors vous ne pouvez pas vous justifier. Il n'y a aucun moyen de vous défendre. Il n'y a aucun moyen de leur parler de ce 

programme, ou peut-être de ces canalisations. Au lieu de cela, mes chers, la seule réponse est de les aimer ! Et en cela, 

vous devenez quelque chose dont nous voulons parler, qui représente une autre couche. 

Nous revenons à un paradigme, une métaphore, une idée qui est plus vraie aujourd'hui qu'elle ne l'a jamais été. Et la 

voici : vous êtes les Phares de la Terre ! Et voici ce que fait un phare. Examinons donc à nouveau cette métaphore 

particulière, car elle est valable à bien des égards, surtout en tant que métaphore. Parfois, les choses s'effondrent 

métaphoriquement, mais pas celle-ci. Que fait le Phare ?  

Il se tient seul sur le rocher, inébranlable, parce qu'il a pris conscience de sa lumière ! Elle est réelle et son utilisation se 

fait presque toujours dans l'obscurité. Vous comprenez ? Et la vôtre aussi, et elle se tient seule sur le rocher, et la lumière 

dirige ceux qui sont aux alentours vers un port sûr, s'ils acceptent de la voir. Ainsi, quiconque navigue dans l'obscurité, 

en pleine mer, a le choix de regarder ou non le phare qui signale un passage en toute sécurité.  

Maintenant, réfléchissez à ceci : lorsque le capitaine du navire se dirige vers l'endroit où le phare lui indique de se 

rendre, il ne profite pas particulièrement de la lumière ! Il ne devient pas nécessairement un phare ! A la place, il utilise la 

lumière pour mieux voir.  

Et il remercie le phare, il l'aime pour l'avoir aidé à mieux naviguer sur son trajet. Et puis, la prochaine fois qu'il prendra la 

mer, il cherchera d'autres phares, car il sait que les phares travaillent pour lui, et il sait qu'il en a besoin, car il est 

constamment dans le noir. 

Mes chers, voici le monde qui vous entoure. Il y en a tellement qui sont dans l'obscurité, il y en a tellement qui sentent 

que la nuit est là et ils ne peuvent pas surmonter ce qui leur arrive, ou ce qui arrive à la planète en ce moment, et ils sont 

si confus et si apeurés. Et ici vous êtes un Travailleur de Lumière conscient et vous n'essayez pas de les convaincre qu'ils 

ont besoin d'être un phare. Tout ce que vous faites, c'est les aimer, et c'est cela la lumière !  

C'est la lumière qui peut les guider vers un endroit sûr. Éventuellement, ils pourraient vous demander ce que vous 

détenez et qu'ils aimeraient avoir aussi. S'ils voient quelque chose en vous qui leur plaît, qu'ils aimeraient avoir, peut-être 

la façon dont vous menez votre vie et qui semble vous porter chance alors que cela n'a rien à voir avec la chance parce 

que vous avez appris à faire briller votre lumière devant vous -s'ils veulent savoir comment, c'est à ce moment-là que 

vous leur soumettez peut-être quelques idées, mais pas avant.  

Le Phare est donc un Travailleur de Lumière générique qui ne répand pas la lumière pour que les autres deviennent des 

phares, mais plutôt qui répand l'amour. Ce n'est pas simplement une idée. C'est votre finalité d'être si confiant et de 
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connaître ce que vous avez, de savoir qu'en répandant cette lumière et cet amour, cela fera un changement dans votre 

famille, dans vos relations, dans votre vie, et finalement sur la planète.  

Celle-ci commence à s'éveiller à quelque chose qu'elle n'attendait pas : une conscience plus élevée, de nouveaux 

paradigmes. Au lieu de tout ce que vous croyez qui se passe et qui est négatif et effrayant, je vais vous dire ceci : la 

lumière est en train de gagner ! Vous allez voir.  

C'est le message, c'est toujours le message mais spécialement pour vous qui écoutez en ce moment, c'est ce dont vous 

êtes capables. Merci à tous ceux qui entendent ce message, qui sont maintenant jeunes et prêts à faire une différence 

dans leur vie et dans celle des autres autour d'eux. C'est la nouvelle énergie. Et c'est ainsi. 

 

Découverte de soi, partie 4 
Voyage de Kryeon en Egypte –Assouan, Île Éléphantine, 11 mars 2022 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous continuons l'histoire de Wo dans une parabole qui 

se poursuivra dans de nombreux épisodes sur la découverte de soi. Le groupe se trouve, bien sûr, toujours en Égypte, 

cette fois sur le Nil, sur l'île Éléphantine.  

Mes chers, pour ceux d'entre vous qui ont écouté les autres sections et parties de ces canalisations particulières sur la 

découverte de soi, vous commencez à vous rendre compte que ce que nous vous enseignons ici, morceau par morceau, 

partie par partie, est un résumé, un condensé de presque tout ce que je vous ai donné au cours de la dernière décennie, 

ou presque.  

Lorsque vous le prenez par étapes, c'est beaucoup plus facile à comprendre, car c'est répété, résumé et clarifié, et nous 

continuons à le faire aujourd'hui. Le Wo-man appelé Wo, a fait une découverte importante par rapport à sa vie, il a trouvé 

des personnes qui ne sont pas dérangées par le fait de vivre comme il a vécu.  

En d'autres termes, ils ne semblent pas être affectés par une planète de basse conscience, c'est tout le contraire. Dans 

cette parabole, la métaphore porte sur le sable, et nous vous avons dit que le sable représente la conscience, et le sable 

lui-même est quelque chose que Wo a dû traverser toute sa vie, toute sa famille, tous ses amis aussi.  

C'était simplement la façon dont ça fonctionnait, et personne ne trouvait rien à redire. C'est comme lorsque vous vivez 

dans un endroit où il y a de la corruption et qu'il y en a toujours eu, et c'est vieux de mille ans et ça continue, et ça 

devient un mode de vie. C'est tout à fait similaire. 

Cependant, ceci représente Wo dans cette parabole ainsi que la conscience, la conscience de la Terre. C'est une 

conscience basse, et nous vous l'avons déjà dit, certains l'ont appelée la nature humaine, elle est responsable des 

guerres les unes après les autres, elle est responsable de tant de choses, et pourtant quand Wo a vu ces autres 

personnes, de plus en plus nombreuses, le sable ne les gênait pas !  

En fait, il semblait s'éloigner d'eux. Ceci est une métaphore, cela signifie que ceux qui ont une autre conscience 

semblent avoir une meilleure vie, du moins ils le semblent, et il les a regardés attentivement pour voir si c'était une 

illusion, mais il les a vus rire davantage. Il a vu de la joie, il s'est demandé s'ils avaient le même dieu que lui, et il a réalisé 

que oui, ils priaient, ils avaient leurs moments de méditation tout comme lui, mais quelque chose était différent.  

Et donc, au cours de ces moments que nous avons passés ensemble, ces moments d'enseignement, il a rencontré un 

homme, un homme qui représentait ceux qui semblaient ne pas avoir la conscience sombre des profondeurs du sable 

que lui avait. Et cet homme a commencé à expliquer ce qu'il voyait, et peut-être comment y parvenir.  

Wo était encore méfiant car dans sa situation particulière, dans sa culture, il y avait toujours quelqu'un qui essayait de lui 

vendre quelque chose, et il ne voulait pas se faire avoir. L'homme ne lui a jamais dit de revenir, en fait, la dernière fois, 

l'homme a dit : «Pars d'ici et ne reviens que si ton cœur le veut». 

Wo a aimé cela, il a senti l'amour de cet homme, y compris envers Wo qui ne le connaissait même pas ! Wo est retourné 

voir l'homme pour lui demander plus d'informations sur cette notion de Champ, sur le fait de créer peut-être une autre 

réalité. L'homme lui avait donné deux exemples et pourtant Wo était toujours confus.  
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Comment quelqu'un peut-il changer le hasard ? L'homme lui avait dit que c'était comme une route avec des nids de 

poule et que l'intuition vous guide pour les contourner, ainsi vous ne changez pas le hasard, vous apportez simplement 

de la lumière et vous êtes capable d'éviter les nids de poule ! Mais il voulait en savoir davantage. Il est donc retourné 

parler à l'homme. 

L'homme le salua avec amour et lui dit : «Je t'attendais, Wo, merci. Qu'est-ce que tu veux savoir ?» 

Wo répondit : «S'il te plaît, je veux en savoir plus sur ce que tu appelles le Champ». 

Et alors l'homme commença à révéler à Wo une grande vérité que je vais vous raconter aujourd'hui d'une manière 

différente. 

Mon partenaire a enseigné, et vous le savez, que la conscience est maintenant considérée comme de l'énergie, pas par 

tout le monde, très chers, ce n'est pas encore enseigné dans les collèges, ni dans les universités, mais cela finira par se 

diffuser lorsque suffisamment d'expériences auront été faites. Mais c'est le cas. C'est une énergie puissante.  

Et donc l'homme a commencé à expliquer à Wo à propos du sable, une énergie plus sombre, une énergie que vous 

qualifiez de plus basse. Maintenant, toute l'idée de plus basse et plus élevée est une perception, très chers, et vous 

l'utilisez tout le temps pour représenter l'obscurité et la lumière. Alors, nous allons continuer. Cette énergie plus basse, 

depuis combien de temps l'avez-vous sur Terre ? 

Wo voulait savoir : «Depuis combien de temps sommes-nous dans cette énergie plus basse ?» 

Et l'homme a répondu : «Depuis le début, Wo. Ce n'est qu'à travers ce qu'on appelle le grand changement que la planète 

entière a été impliquée dans des rayons d'énergie avec lesquels personne n'était familier, on ne le savait même pas, c'est 

arrivé si lentement. Et au cours des 20 dernières années environ, la conscience s'est élevée, très lentement. Mais elle est 

au-dessus de ce qu'elle était, mais même ainsi, elle était sombre. Même ainsi, elle n'était pas aussi élevée qu'elle pourrait 

l'être». 

Et Wo voulait savoir ce que cela signifiait vraiment. Et c'est alors qu'il a reçu une leçon sur le pouvoir de la conscience, et 

l'homme lui a dit : «Wo, tu vis dans une énergie qui s'est formée d'elle-même, à travers la conscience de l'humanité.  

Et afin de l'élever, en réalité, certaines choses doivent se produire, et l'une d'entre elles a eu lieu, et c'est ce qu’on 

appelle la précession des équinoxes qui était en quelque sorte une permission pour l'humanité d'élever lentement sa 

vibration par elle-même. Mais dans ce processus -nous dit l'homme -il y a autre chose que nous voulons que tu saches. 

Cette énergie appelée conscience fait bouger les choses.  

Cette énergie appelée conscience travaille en fait avec quelque chose appelé le Champ. Nous te l'avons déjà dit. Mais ce 

Champ est là, il n'est pas nécessairement comme quelque chose d'avancé ou d'éclairé, ou de mauvais, de maléfique ou 

de bon, il est simplement là, et il répond, et c'est quelque chose que tu peux ressentir si tu le choisis».  

Et puis il a dit à Wo quelque chose que Wo ne connaissait pas, dont il n'était pas conscient. Il a dit : «Ceux qui ont une 

conscience plus basse créent aussi de l'énergie avec leur conscience». Et il a commencé à dire à Wo : «Wo, connais-tu 

quelqu'un qui n'a pas de chance, le contraire de ce dont nous parlons ?» 

Et Wo a dit : «Ah oui, j'ai une sœur, elle est convaincue que la planète en a après elle, qu'elle est une victime de la 

planète !» 

Et l'homme dit : «Et qu'est-ce qu'elle te dit ?» 

Et Wo dit : «Oh elle n'arrête pas de me dire toutes les choses horribles qui lui sont arrivées, qu'elle n'a aucune chance, et 

que ça va recommencer encore et encore, et qu'elle est une victime !» 

Et l'homme lui demande : «Et que lui arrive-t-il ?» 

Et Wo a pris une grande inspiration et a dit : «Oh ce qui lui arrive est exactement ce qu'elle exprime». Il commençait à 

percevoir ce que l'homme voulait lui dire, c'est dire à quel point la conscience peut être puissante dans les deux sens ! 

Et puis il a dit à Wo quelque chose que Wo n'oubliera jamais. Il a utilisé une métaphore : «Wo, la faible conscience, c'est 

comme naître dans l'obscurité. L'humanité est dans le noir avec une conscience qu'elle a choisie elle-même.  

Et dans l'obscurité, on se heurte à tout le monde, on tombe dans tous les trous, et dans l'obscurité on a peur, dans 

l'obscurité on ne sait pas quelles ressources on a, ou ce que les autres ont, mais dans l'obscurité la guerre apparaît, 
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parce que dans l'obscurité on se heurte les uns aux autres, on ne se voit même pas, on ne se connaît pas. Et c'est ainsi 

que l'humanité a évolué, mais il y a plus que ça, écoute ça».  

Et c'est ce qui a impressionné Wo. 

«Il y a ceux qui sont tellement habitués à l'obscurité, les vieilles âmes qui ont choisi l'obscurité, qui travaillent dans 

l'obscurité mieux que toi ou moi ou n'importe qui -a-t-il dit à Wo -ce sont des spécialistes et ce sont eux qui vont 

t'attendre et te faire trébucher, quand tu t'y attendras le moins». 

Et Wo répond : «Oui, je crois que j'en ai rencontré quelques-uns». 

«C'est le pouvoir de la conscience, Wo, cela peut effectivement développer une conscience plus sombre s'ils le 

souhaitent. C'est le libre choix de l'humanité». Et puis il a dit à Wo ce qui suit : «Le changement est là, et la conscience 

sombre commence à être éradiquée de la planète». Il a dit à Wo quelque chose que je vous ai déjà dit : que parfois on a 

l'impression de faire deux pas en avant et un en arrière, mais selon lui, ça progresse.  

Et la conscience dont il a commencé à parler à Wo, était une conscience plus légère. Mais elle devait être assimilée et 

elle pouvait être parfaitement perfectionnée grâce à ce que je vous ai dit la dernière fois : la compassion, la bonté, la 

méditation et le sentiment d'un plus grand amour pour le Créateur que ce qui vous a été enseigné. Et ce sont les choses 

qui vous amènent vers la lumière !  

Et quand vous disposez de cette lumière, vous ne vous mettez pas à trébucher sur les choses, mais vous les voyez venir. 

Quand vous avez cette lumière, d'autres choses intéressantes se produisent, vous commencez à développer une 

intuition sacrée. Je l'appelle l'intuition sacrée parce que c'est quelque chose qui vient de la lumière.  

L'intuition du flux, l'intuition de lire le Champ, de voir les nids de poule, de ne pas pouvoir être trompé. C'est l'intuition qui 

est sacrée et qui vient du cœur ! C'est très différent, Wo, de tout ce que tu as déjà expérimenté auparavant. 

Wo a commencé à comprendre : «Tu veux dire que ce que je pense crée mon cheminement ?» 

L'homme a souri et il a dit : «Wo, tu es maintenant prêt pour le prochain épisode. C'est l'histoire de la conscience, c'est 

une énergie, elle peut créer la lumière ou l'obscurité, et cette planète commence à créer lentement une conscience plus 

légère». Et il a déclaré : «Tu vas le voir tout autour de toi».  

Et puis il a redit à Wo : «Quitte cet endroit, ne sois pas confus, réfléchis à mes mots et si cela convient à ton cœur, si cela 

convient à ton âme, reviens et je continuerai les leçons et tu découvriras plus de choses sur toi-même que tu n'aurais 

jamais pensé, car l'énergie de la conscience en ces temps est le nouvel outil que tu n'aurais jamais pensé avoir». 

Wo a aimé cette idée et il est reparti, mais cette fois-ci, quand il est rentré chez lui, il a commencé à écouter ce que ses 

proches disaient ainsi que ceux qui le côtoyaient, et il a réalisé qu'ils se plaignaient tous. Et ces plaintes semblaient aller 

quelque part sous forme d'énergie et revenir en attirant les choses mêmes dont ils se plaignaient. C'est alors que Wo a 

décidé :«Je ne vais plus me plaindre parce que je vois ce qui se produit avec mon énergie». Wo commençait à se 

découvrir. 

Je reviendrai. Et c'est ainsi. 

 

Découverte de soi – partie 5 
Voyage de Kryeon en Égypte – Assouan, le Nil, le 12 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pour ceux qui écoutent ces canalisations, ces messages 

et ces épisodes d'enseignement et de formation, sachez que le groupe se trouve aujourd'hui en train de descendre le Nil 

depuis la Haute-Égypte, après avoir visité Kôm Ombo. C'est un temple inhabituel, il n'y a rien de tel sur la rive Est du 

fleuve, ce qui est important pour ce que je vais vous dire ensuite, et les Égyptiens étaient très forts en métaphores.  

La plupart de ces messages sur les murs sont des métaphores. Chaque fois que vous voyez un être humain avec une 

tête d'animal, il s'agit de l'animal et de l'humain, et de la perception de ce qu'il veut dire, de la direction vers laquelle il est 

tourné. Mais le temple lui-même, très chers, est une magnifique métaphore.  
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Le temple est en réalité deux temples en un, comme on vous l'a dit. On pourrait dire qu'il y avait deux dieux alors qu'il y 

avait deux hommes, l'un représentant la lumière et l'autre les ténèbres, en fait l'Enfer. A quoi cela vous fait-il penser ? En 

effet, c'est la métaphore de la dualité. Chaque être humain possède ces attributs. Vous pouvez faire ce que vous voulez 

de ce message, pouvez-vous l'écouter ou pas ?  

Vous pouvez l'écouter mais ne pas comprendre si vous le souhaitez. Vous pouvez l'entendre et l'ignorer si vous le 

souhaitez. Et il y en a tant qui l'entendront et auront aussi une révélation. Nous parlons encore de ces anciens Égyptiens 

qui avaient une grande partie de ce que vous avez aujourd'hui, ou du moins la compréhension de cela. Parlons de 

quelque chose que vous avez peut-être vu.  

Chaque guide vous a montré le Couloir de Guérison et les salles. C'était un endroit où ils pouvaient guérir les gens, et 

vous pouviez voir sur les murs certaines des choses qu'ils voulaient que vous voyiez, et quelles étaient ces choses ? Ce 

sont certaines des méthodes qu'ils utilisaient, en effet, certains instruments chirurgicaux, certains éléments 

d'aromathérapie, et bien d'autres choses encore. Ce qui est très difficile à montrer sur les murs, bien qu'il y ait quelques 

détails, c'est ce qu'ils ont fait avec la fréquence, avec le son !  

C'est une chose que je n'ai pas encore étudiée, vous dirait mon partenaire, et il vous parlerait de l'étude du son avec les 

Égyptiens sur la résonance des salles et des sarcophages. Il y a des choses qui doivent encore être étudiées, relevées et 

testées. Quelle est la fréquence de résonance de la Chambre du Roi ? Il y en a bien une. Est-ce que certains 

sarcophages produits dans certaines dynasties présentent une certaine résonance, voire tous ?  

Et la réponse est oui. Ils croyaient que les fréquences de résonance et les sons étaient importants, non seulement pour 

la guérison mais aussi pour le voyage dans l'au-delà. Patientez un peu. Quelqu'un le découvrira ou du moins y pensera, 

ce n'est pas encore le cas, mais ça pourrait l'être, peut-être que ceux qui écoutent ceci seraient intéressés.  

Mais vous avez vu autre chose, mes chers. Sur le mur du fond avec tous les instruments, il y avait une représentation 

réelle de ce que vous appelleriez la Balance de la Justice, avec le mat et les deux dispositifs de pesée suspendus et en 

équilibre.  

Et si vous avez été attentifs, vous diriez : « Je sais ce que c'est parce que lorsque vous passez dans l'au-delà, votre cœur 

est pesé, et votre cœur doit être léger car il est évalué en fonction de vos actes, de ce que vous êtes et de ce que vous 

avez fait ». Et c'est ce que ça veut dire, sauf que c'est au mauvais endroit C'est ce que vous trouveriez sur les murs d'une 

tombe, mes chers. C'est la vie après la mort, très chers, mais ceci était un temple ! Alors qu'est-ce que  

ces balances peuvent signifier ? Peut-être qu'elles signifient la dualité dont j'ai parlé, et pourtant elles étaient juste à côté 

des gravures des instruments de guérison qu'ils utilisaient. Je le répète : les Égyptiens connaissaient la chimie, c'était 

une représentation de la pesée de certaines substances à mélanger dans le chaudron utilisé pour préparer les remèdes.  

Ils en savaient plus que vous ne le pensez sur la médecine, sur certaines des plantes qui se trouvent peut-être sur le Nil 

et qu'ils pouvaient mélanger à d'autres plantes, et ce que vous appelleriez la guérison et la magie se produisaient. Ils ont 

eu la chance de bénéficier de la richesse du sol à travers les âges.  

Tant d'arbres, tant de plantes étaient là, et ils ont eu des milliers d'années pour les développer, et mes chers, c'est ce 

qu'ils ont fait ! Vous avez pu voir tellement de choses aujourd'hui qui vous orientent, vous et votre perception, vers une 

autre idée. Ils en savaient beaucoup plus que ce que les historiens leur attribuent.  

Ainsi, dans notre histoire de Wo, il est sur le point de faire une découverte, il est sur le point d'apprendre beaucoup plus 

que ce qu'il pensait savoir. Et il l'apprend de cet homme, ce guide, ce professeur qu'il a rencontré, qui commence à lui 

expliquer l'énergie, l'énergie de la conscience, quelque chose qui n'est pas enseigné même aujourd'hui, et c'est pourquoi 

je suis en train de vous l'enseigner.  

C'est peut-être un signe précurseur d'un jour où vous serez capable de voir les pensées réelles et leurs schémas, et la 

magnificence d'un attribut multidimensionnel que vous n'attendiez pas de la conscience, mais qui est là. Il y a des pièces 

et des parties de votre corps, mes chers, qui résonnent et ont une résonance avec la conscience.  

Il s'assoit en face de son professeur, et le professeur lui dit : « Wo, content de te revoir ».  

Et Wo dit : « Je ne peux pas ne pas venir, parce que ce que tu me dis commence à avoir du sens pour moi, et puis je 

commence à l'utiliser et je me sens vraiment mieux. Je suis rentré chez moi après le dernier enseignement et j'ai écouté 

pour la première fois les sujets abordés par ma famille et mes amis, et presque tous avaient une tournure négative.  
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Et je ne l'avais jamais réalisé auparavant. Et donc je ne vais pas continuer à le faire avec eux, et ils l'ont remarqué, et ils 

ont dit : tu es calme ! Et je leur ai dit : oui, je suis calme. Je ne voulais pas leur dire ce que tu as dit parce que j'avais peur, 

car c'est vraiment trop bizarre ».  

Et l'homme lui a dit : « Es-tu prêt pour quelque chose de plus étrange ? »  

Et Wo répondit : « Oh oui ! Parce que tout ce que tu m'as dit ressemble à de l'amour ».  

Et l'homme dit à nouveau à Wo : « Aime ton dieu de tout ton cœur à chaque instant, que tu sois endormi ou éveillé. Le 

Créateur est en toi, le Créateur connaît ton nom, Wo. Et le Créateur a attendu que tu t'éveilles, et que tu trouves quelque 

chose en toi que tu ne savais pas que tu avais ». Et puis l'homme a expliqué à Wo quelque chose dont il n'avait pas la 

moindre idée : « Wo, parlons de l'énergie de la conscience et de ton corps ».  

Cela a paru étrange à Wo parce que nous parlions il y a un instant de changer la réalité, et d'allumer la lumière dans 

l'obscurité pour d'autres enseignements. Wo dit : « Et maintenant il veut parler de mon corps ! Qu'est-ce que c'est ? Dis-

le-moi ! »  

Et voici ce que l'homme a dit à Wo : « Chaque cellule de ton corps, Wo, est un récepteur d'énergie. Les cellules font ce 

qu'elles sont censées faire, c'est leur tâche, c'est de la simple chimie. Et si tu les laisses faire et que tu ne leur donnes 

jamais aucune énergie de quelque nature que ce soit, elles fonctionneront juste bien, sauf qu'elles ne fonctionnent pas 

très bien !  

Elles ont un défaut, et ce que cela implique, c'est que si on les laisse faire, le corps fera ce qu'il veut. Si on le laisse faire, 

le corps vieillira en fonction d'un système de conscience qui est celui de l'ensemble. En d'autres termes, une population 

ayant une conscience limitée suivra souvent un programme de vieillissement, et tout le monde suit à peu près ce 

programme ! Voilà le défaut ! C'est ce que vous anticipez, c'est ce que vos médecins disent de votre durée de vie 

moyenne ».  

Et Wo a regardé l'homme et s'est dit : « Qu'est-ce qu'il va dire ensuite, qu'est-ce qu'il pourrait dire ensuite ? ».  

Et puis l'homme a regardé Wo et a dit : « Mais si tu appliques l'énergie de la conscience à ta structure cellulaire, tu peux 

faire plusieurs choses. Et cet enseignement portera sur l'une d'entre elles. Peut-être la seule que personne ne croira. Wo, 

tes cellules sont toutes conçues pour se régénérer, toutes ! ».  

Wo avait entendu cela, il le savait, mais on lui avait dit que certaines ne se régénéraient pas, et que d'autres si.  

Et l'homme dit : « Toutes le font à leur manière qui sera découverte, même vos nerfs, même votre cerveau, elles se 

régénèrent toutes ! Ta peau le fait, tu le vois, tu le vois quand tu te blesses et que tu guéris en quelques jours ou 

semaines, elle se régénère ! Chaque cellule est conçue pour se régénérer !  

Mais le problème est qu'elle ne le fait pas bien ! Et donc l'âge moyen de l'humanité est figé ! Il est figé en mode par 

défaut, Wo, mais si tu envoyais à ta structure cellulaire l'énergie de la conscience et un ensemble d'instructions, elle ne 

vieillirait pas autant ! ».  

Wo était curieux, il n'avait jamais entendu quelque chose de ce genre. « Tu vas envoyer de l'énergie à ta structure 

cellulaire. Wo, ce sont des récepteurs d'énergie, et toutes les cellules ont une partie multidimensionnelle. Cela vient d'un 

ADN multidimensionnel, et c'est prouvé ! Il n'y aurait pas de biologistes quantiques si l'ADN n'avait pas une forme de 

multidimensionnalité, et c'est le récepteur de l'énergie de la conscience !  

Wo, voici tes instructions aujourd'hui : rentre chez toi et chaque jour, dis à tes cellules de commencer à se renouveler 

et de ne pas programmer les télomères pour qu'ils raccourcissent autant. Dis-leur et visualise le processus de 

régénération pour qu'il soit plus efficace. C'est l'énergie qui va alors commencer à se produire ! Et le résultat, tu ne le 

verras pas immédiatement, mais au bout d'un certain temps, tu le verras chez toi, et en te comparant aux autres.  

J'aimerais te dire, Wo, que ta constitution est faite pour se régénérer efficacement et avoir une durée de vie de bien plus 

de 100 ans. C'est ainsi que ton corps est conçu ! Mais ce n'est pas ce qui se passe, car très peu d'humains connaissent 

le secret. Les cellules restent là, à attendre des instructions !  

Et si elles ne les reçoivent jamais, elles feront simplement ce qu'elles veulent. Ceci est pour plus tard, Wo, mais 

aujourd'hui je veux te laisser repartir avec un cœur plus léger, sachant que tu peux contrôler ton propre vieillissement ! »  
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Wo a laissé cet homme qui semblait apparaître chaque fois qu'il était dans cet endroit avec les autres où le sable ne les 

atteignait pas autant. Et il apprenait tant de choses, et chaque chose qu'il apprenait était absolument inédite et ne lui 

avait jamais été communiquée par aucune source spirituelle, par aucun médecin.  

Wo s'est dit : « Se pourrait-il que tout ce qui a été fait jusqu'à présent ait vraiment été efficace ? Je vais faire cela ! Et je 

vais attendre et voir si ceux qui m'entourent vieillissent davantage que moi, et d'une manière ou d'une autre, je saurais 

que ce sera le cas. C'est plein d'instructions, de méditation et de lumière, et pour se considérer comme faisant partie de 

Dieu ».  

Et il commence à réaliser que c'est le catalyseur qui permettrait à cela de se manifester et de se produire ! Cela ne se 

produit pas simplement en souhaitant ou en envoyant des messages. Cela doit être combiné avec quelque chose, et il 

apprend ce qu'est ce quelque chose, et il se sent plus compatissant maintenant, pas seulement envers ceux qui 

l'entourent, mais pour la première fois, envers lui-même.  

Je suis Kryeon amoureux de l'humanité, je vous parle d'une découverte destinée à chacun d'entre vous qui écoutez ceci 

: la vérité de comment cela pourrait être. Et c'est ainsi.  

 

Découverte de soi – partie 6 
Voyage de Kryeon en Egypte – Edfou, Temple d'Horus, le 13 mars 2022 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous sommes à Edfou, dans le temple d'Horus, un temple 

spectaculaire qui a survécu à des milliers d'années parce qu'il est bien conçu, très chers. Je veux que vous imaginiez un 

instant comment cela a été accompli, et je vous demande : pensez-vous qu'il y avait quelqu'un pour diriger ?  

Pensez-vous que les ouvriers sont simplement descendus sur ce site et qu'ils avaient peut-être un plan ? Mais il devait y 

avoir un architecte, il fallait quelqu'un qui montre et dise : « ceci va en premier, cela va en second », et qui supervise 

étape par étape pendant les années qu'il a fallu pour créer une telle chose. En outre, il y a ici une élégance de 

construction. Ce n'est pas simplement un temple à l'emporte-pièce comme on dit.  

Les planchers sont inclinés délibérément d'une certaine façon vers certains angles, les perspectives, les portes qui se 

rétrécissent et s'ouvrent. Toutes ces choses, très chers, ont demandé beaucoup de planification, de mathématiques et 

de supervision. Je vous ai déjà dit qu'il est difficile de trouver les plans ou même les outils.  

Les plans, mes chers, sont sacrés, ils ont été donnés par Dieu et ils ont été soigneusement étudiés et suivis, temple 

après temple, pour le même type de construction, le même type de conscience dans la construction. Il n'est pas anormal 

que vous n'ayez pas trouvé les plans ou peut-être même les outils, pas plus que vous ne trouveriez les outils si l'un de 

vos gratte-ciels était soudainement enseveli et dégagé des milliers d'années plus tard, vous n'y trouveriez pas les outils 

ni même les plans !  

Ils sont dans un endroit à part, peut-être un bureau à part, un bâtiment séparé ici qui n'a pas encore été découvert. Vous 

connaissez les noms des architectes, et même leurs tombes n'ont pas été découvertes. Il y a donc une similitude de ce 

qui est manquant, mais vous pouvez voir les résultats, très chers, juste devant vous, la majesté de la planification et de 

l'ordre. Les Égyptiens étaient bons à cela, il y avait de l'ordre ici.  

Il y avait de la similitude ici. Il y avait une bonne gestion et un bon contrôle ici, dans la construction ici. Et ce que vous 

voyez a duré un millier d'années, un autre millier, peut-être un autre millier en plus, c'est le résultat de la maîtrise, de 

l'architecture, de la planification et des mathématiques.  

Nous continuons l'histoire de Wo, qui est revenu vers son enseignant, son maître, pour obtenir plus d'informations sur 

quelque chose dont il ne connaissait pas l'existence, parce que son enseignant, son maître, fait une démonstration et 

raconte peut-être la première fois qu'il a entendu ces choses, ou qu'on lui a montré ces choses, ou qu'on lui a dit ces 

choses, sur les outils que l'être humain possède dans une vibration supérieure. C'est rempli de métaphores, et cela se 

poursuit.  

Et l'enseignant dit à Wo : « Wo, es-tu prêt pour plus d'informations ? »  

Et Wo dit oui.  
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Alors l'enseignant a dit : « Je veux que tu imagines une usine en activité. C'est une métaphore, Wo, c'est une usine qui 

fabrique un produit. Et chaque ouvrier de l'usine et tous les services, tout ce qui entre dans la fabrication d'un produit, 

est connu. Appelons le produit " L ", et chacun dans l'usine connaît son travail, ils connaissent non seulement les 

ouvriers qui fabriquent le produit " L ", mais aussi le bureau de la comptabilité et le bureau des ventes, et le bureau des 

ressources humaines, et toutes ces choses qui entrent dans la composition d'une entreprise !  

Et ils accomplissent leur travail parce qu'ils savent ce qu'ils font. Mais il y a quelque chose qui manque dans l'usine. Il n'y 

a pas vraiment de directive. Alors si on regarde l'usine, on peut se dire : « Bon, ça a l'air de bien marcher et  

les produits sortent de la chaîne de montage, voilà un autre « L », voilà un autre « L », et encore un autre « L ». Mais avec 

le temps, mon cher, avec une usine sans responsable et sans quelqu'un qui dit : « Corrige ceci, va là et fais cela », cela 

stagne, il y a des dysfonctionnements, il y a des problèmes, même entre les services, car ils ne se parlent pas ! Ce n'est 

plus simple, on pourrait même dire qu'il y a un malaise dans l'usine. Wo, je viens de décrire le corps humain. Chaque 

partie sait ce qu'elle doit faire et elle le fait, et le produit est le « L » de LIFE : la VIE.  

Nous t'avons déjà dit, Wo, ce qui arrive à la structure cellulaire quand il n'y a pas de directive : elle vieillit davantage, elle 

n'a pas la conscience de savoir parce qu'il n'y a personne en charge, il n'y a pas de patron ! Et pourtant il y a un patron ! 

Que t'a-t-on dit dans ta culture, Wo, et ceux qui écoutent ceci, tous les Wo, les Wo-mans qui écoutent ceci ? Que vous a-

t-on raconté dans votre culture ?  

Et cela donne ceci : le corps fait ce qu'il a à faire, vous regardez le corps et vous espérez qu'il fonctionne. Et si ce n'est 

pas le cas, alors il y a la chimie qui va l'aider ! Il y a toutes sortes de produits chimiques aujourd'hui, on les appelle des 

médicaments. Ils vont modifier la chimie du corps pour le faire durer plus longtemps, ou peut-être pour guérir une 

maladie. C'est ce qu'on vous a dit.  

Et c'est ce que la société fait alors, presque exclusivement c'est ce que fait la société ! Mais Wo, je vais te donner une 

information qui te permettra de jeter tout ça au loin. S'il y avait un patron, il n'y aurait plus de malaise. Et donc c'est de là 

que vient l'expression, et nous l'avons dit à de nombreuses reprises à ceux qui écoutent, aux nombreux Wo qui sont 

assis en face de moi : soyez le patron de vous-même et ayez une conscience de l'énergie qui vous aide à savoir 

quoi faire.  

Bon, tu ne sais pas ce que fait une cellule, pas vraiment, il faudrait étudier et étudier et étudier pour comprendre la 

chimie. C'est le travail de la cellule, mon cher, et elle le fait bien ! Mais elles ont besoin d'un architecte, elles ont besoin 

d'un responsable. Et ça peut paraître étrange.  

Vous êtes assis dans un temple qui a été construit pour quoi ? Pour la méditation ! Il y a des milliers d'années, les 

architectes l'ont construit pour la méditation par le son. On pourrait même dire : pour établir la gloire du Créateur. 

Aujourd'hui vous êtes ici , et que faisons-nous des milliers d'années plus tard : de la méditation. Certaines choses ne 

changent pas ! Votre corps a besoin de méditation !  

Pas nécessairement de cette façon. Appelez-la de la méditation biologique et soyez l'architecte quand vous dites à votre 

corps : « Chères cellules de mon corps, écoutez-moi ! Je vous aime ! Travaillez ensemble comme une belle 

machine d'amour avec compassion les unes pour les autres, et je serai là, en tant qu'architecte, avec ma 

conscience, avec mon propre corps, avec vous, pour vous diriger durant ma vie ».  

Vous verrez que vous serez un humain qui ne contactera pas les maladies du moment, qui n'aura pas forcément les os 

qui grincent au quotidien, qui ne vieillira pas autant, on l'a déjà dit, mais plus que ça, plus que guérir la maladie, plus que 

guérir, c'est un corps qui ne se détériorera pas autant, ou qui n'attrapera pas les choses du moment, il s'agit de la santé, 

pas de la guérison des choses qui ne vont pas, mais de les prévenir en premier lieu, c'est un corps qui ne fait rien d'autre 

que de vous aimer en retour dans sa façon de fonctionner, et vous l'aimez.  

C'est peut-être un concept étrange pour la médecine que d'aimer son corps au point de méditer dans son propre 

temple, et d'être l'architecte de sa propre vie, et de voir comment ils fonctionnent ensemble dans la beauté pour laquelle 

ils ont été conçus, avec vous aux commandes.  

Encore une fois, Wo n'a jamais entendu cela, il se contentait de prendre ses pilules.  

C'est la vérité du jour pour tous ceux d'entre vous qui souhaitent passer au niveau supérieur pour lequel ils sont ici. 

Vieille âme, tu es conçue pour vivre longtemps. Vieille âme, on a besoin de toi. Cette Terre a besoin de toi en ce 

moment, elle a besoin de ta  
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compassion, de tes prières, de l'énergie de ta conscience, de l'architecte de ta propre humanité. Je suis Kryeon, je suis 

amoureux de vous tous. Et c'est ainsi.  

 

Découverte de soi –partie 7 
Voyage de Kryeon en Egypte –Sur le Nil, canalisation sur le bateau, le 14 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pour ceux qui écoutent plus tard, sachez que nous 

sommes sur le pont supérieur d'un bateau sur le Nil, avec des bateaux qui passent, il y a de la musique, le soleil se 

couche, l'air commence à être plus frais, et nous sommes en Égypte. Nous sommes amarrés près de la ville de Louxor, 

et nous avons un groupe devant nous qui sont des Travailleurs de Lumière.  

Il y a quelque chose que mon partenaire a décrit comme une réalité consensuelle. Et aujourd'hui nous allons en parler 

un peu en référence à Wo qui aujourd'hui est sur le point d'entendre quelque chose qui peut le détourner de tout ce 

qu'on lui a dit. C'est profond, mais controversé et incroyable, et il est question de Dieu.  

Et vous vous demandez qui, quoi, comment, toutes ces choses sur Dieu, parce que votre mental, mes chers, a reçu une 

image de ce qu'est Dieu toute votre vie de la part de ceux en qui vous avez confiance dans votre culture. Dans la culture 

égyptienne, vous pouvez l'entendre, vous entendez le résultat de la prière et de la dévotion, de la croyance forte et du 

dévouement, et là d'où vous venez, vous avez la même chose, vous pouvez aller dans un endroit particulier pour cela ou 

non.  

Mais je vous garantis qu'en grandissant, vous en avez entendu parler. Vous souvenez-vous de la première fois où vos 

parents ont prononcé le mot «dieu», ou peut-être ne l'ont-ils pas fait et vous ont-ils simplement emmené dans un endroit 

où vous avez appris d'une autre manière ? Mais la réalité consensuelle, surtout pour un enfant, est ce qui se produit, ce 

que font les adultes.  

Et très souvent, vous tous, en tant qu'enfants, êtes imprégnés de cette réalité consensuelle, et elle devient votre système 

de croyance. L'une des choses les plus intéressantes, si vous voulez jeter un coup d'œil aux statistiques, est que la 

plupart des gens sur la planète croient en ce Dieu unique. Et ils ont tellement de façons différentes de montrer leur 

croyance ou de la classer, de l'organiser, ou de mettre des règles autour d'elle.  

Et très souvent, c'est centré autour d'un prophète qui est alors un enseignant au sujet de Dieu. Mais la réalité 

consensuelle ne vous permet pas de voir vraiment ce qu'est Dieu, parce que vous êtes limité à ce qu'on vous a dit, ou 

par qui vous devez passer pour arriver jusqu'à Dieu, ou par les règles qui l'entourent. Et cela obscurcit la splendeur, la 

gloire, la beauté, la compassion et la bonté qui sont essentielles, pures et intenses autour de ce qu'est Dieu. 

Wo est de nouveau allé voir l'homme qu'il avait consulté et il a réalisé que cet homme était peut-être un enseignant, un 

guide peut-être, et l'homme représentait un groupe de penseurs de conscience élevée vers lesquels Wo avait été attiré 

au départ, du fait que lui se débattait dans le sable et qu'il voyait que ce n'était pas le cas pour eux. C'est une métaphore, 

mes chers, pour la basse conscience et la conscience supérieure.  

Et il était excité à cause de ce qu'on lui avait dit sur ce qu'il pouvait faire de tant de façons, et qui il était. En effet, il se 

découvrait lui-même. Mais cela restait insaisissable car il ne comprenait pas vraiment pourquoi ces choses 

amélioreraient ce qu'il découvrait sur lui-même, il avait l'impression de bien se connaître, ce n'étaient que des outils et 

des choses qu'il découvrait sur son corps, sa conscience et la réalité !  

Mais il était prêt à en savoir plus. Quand il a vu son ami, son instructeur, celui-ci lui a souri comme si il savait quelque 

chose que Wo ne savait pas. En fait, c'était le cas. Cela allait être le point crucial pour savoir si Wo reviendrait un jour, 

parce que Wo était sur le point de découvrir Dieu, non pas la réalité consensuelle, mais la vérité. 

L'homme a regardé Wo et a dit : «Bienvenue, Wo, es-tu prêt pour la leçon des leçons, celle qui va déclencher tant 

d'autres idées et leçons, celle à laquelle tu devras réfléchir longtemps avant de revenir, celle à laquelle tu devras faire 

face et découvrir si elle est réelle ou non avant de revenir ?» 

Et Wo a réalisé qu'il y avait quelque chose de profond à venir, et l'homme a regardé Wo et a dit : «Wo, tu n'es pas celui 

que tu penses être. Tu es une ombre de ce que tues. Tu n'as aucune idée de ce qu'est le soi. Wo, dis moi qui est Dieu ?» 
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Et Wo essaya de dire à cet enseignant ce qu'on lui avait dit, et il répondit : «Eh bien, Dieu est une sorte de superviseur, 

Dieu est celui que nous prions, et Dieu est celui qui nous accorde les choses dont nous avons besoin». 

L'homme le regarda et dit : «Ce n'est pas correct. Dieu n'est rien de tout cela. Assieds-toi, et écoute, mon ami, quelque 

chose que tu n'attendais pas». Et l'homme se lança dans une explication complète de la Source Créatrice de toutes 

choses, comme pour dire : il est impossible que Dieu soit si grand, Dieu n'est pas une entité, ce n'est pas un qui, ce n'est 

pas un quoi. Dieu est !  

Dieu est la source de chaque pièce et parcelle de toutes choses partout. Dieu est dans chaque atome qui te constitue. 

Dieu est la lumière dans un endroit sombre. Dieu est la lumière dans un endroit éclairé. Dieu est Amour». 

Et Wo a écouté et a réalisé que c'était beaucoup plus grand que ce qu'on lui avait dit, et dans l'esprit de Wo à ce 

moment-là, il a pensé : «Ouah, je me demande si je peux un jour atteindre cet endroit où je pourrais communiquer avec 

ce dieu !» 

Et l'homme savait ce que Wo pensait et il a dit : «Wo, aimes-tu Dieu ?» 

Et Wo répondit immédiatement : «Oui, c'est mon éducation qui me permet d'aimer Dieu». 

Et l'homme dit : «Aimes-tu vraiment Dieu ?» 

Et Wo s'arrêta un moment comme si sa réponse n'était pas assez bien, et il a réfléchi un moment, et il dit oui, et l'homme 

a continué et a dit : «Dieu est le saint des saints -pour utiliser le terme égyptien. Dieu est plus que tu ne le penses parce 

que Dieu est personnel. Wo, ce Créateur de l'Univers connaît ton nom !» 

Cela a choqué Wo. «Il connaît mon nom ?» 

«Bien sûr !» L'homme regarda Wo et dit : «Je vais te dire quelque chose auquel tu dois réfléchir : il n'y a pas eu de 

commencement de Dieu, Wo, tout sur ta planète est linéaire et Dieu ne l'est pas. Tout ce que tu as a un début et une fin, 

tout ce que tu as a une durée, et il y a un cycle, mais rien de tout cela n'est Dieu ! Dieu était là avant que l'on puisse le 

définir. Il n'y a pas de fin à Dieu.  

Et c'est ce que tu dois savoir, Wo, à cause de ce que je suis sur le point de te dire. Si je disais au commencement, 

j'aurais tort, il n'y a pas de commencement avec Dieu. Il a simplement existé comme la Source Créatrice de toutes 

choses, et il connaît ton nom. Et voici la raison : c'est parce que toutes les âmes dans cette galaxie, dans l'univers entier, 

font partie de cette Source Créatrice !  

Il n'y a eu ni commencement ni fin pour aucune âme, elle n'a pas été créée, elle a simplement été. La structure de l'âme, 

la façon dont tu la vois, qui tu es, cela a une structure et cela a été créé ! Le système dans lequel tu évolues et qui 

constitue ton âme a été créé, mais l'essence de ton âme c'est Dieu ! Wo, si tu aimes Dieu, tu dois t'aimer toi-même !» 

Cela l'a déconcerté parce que s'aimer soi-même est une chose égoïste. Ce n'est pas quelque chose qu'on est censé 

faire et c'est ce que son chef religieux lui a dit : «Wo, fais attention à ce que tu ne sois pas vaniteux ou imbu de toi-

même». 

Et voici cet homme sage qui lui dit : «Aime-toi autant que tu aimes Dieu». 

Et Wo dit : «Je veux plus d'explications». 

Et l'homme dit : «En effet. Wo, s'aimer soi-même n'est pas quelque chose que l'on considère comme une émotion ou un 

accomplissement personnel, comme on dit. C'est aimer l'essence de l'image de Dieu en toi, l'aimer tellement que tu 

commences à l'imiter du mieux que tu peux, parce que ton âme n'a jamais eu de début ni de fin, et tu es dans ton âme ! 

Et je t'en dirai plus sur le système de ton âme, Wo, si tu reviens». 

Et Wo dit : «Cher homme dont je ne connais même pas le nom, veux-tu dire que je suis Dieu ?» 

L'homme le regarda et lui dit : «Dans un sens, tu es une partie du Créateur qui marche sur la Terre sous forme humaine 

et qui a le libre choix de trouver cette vérité ou non. Et si tu choisis de la trouver, il y a tellement plus à te dire. S'aimer 

soi-même est la première étape pour accomplir tout ce que je t'ai confié et dont tu es capable. Quitte cet endroit, Wo, et 

réfléchis à cette vérité». 

Et Wo regarda l'homme et dit : «C'est profond, je dois réfléchir, je dois réfléchir, cela va à l'encontre de tout ce qu'on m'a 

appris. Monsieur, quel est votre nom ? demande Wo. Je ne vous l'ai jamais demandé». 
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Il a regardé Wo et a dit : «Aujourd'hui tu peux m'appeler Toi Cham». 

Wo était confus. «Un nom est un nom, pourquoi l'appellerais-je comme ça aujourd'hui ?» 

L'homme s'est levé et est parti. 

«Toi Cham». 

Wo est parti plus confus que lorsqu'il était arrivé. Il avait beaucoup de choses à penser. Il était sur le point de faire un 

saut dans quelque chose de grandiose, mais dans le processus, il pourrait perdre ses amis et sa famille s'il leur disait ce 

qu'il savait. 

Où en êtes-vous aujourd'hui, mes chers, dans tout cela ? Êtes-vous sur le point de savoir que Dieu est plus grand qu'on 

ne vous l'a jamais dit ? Je l'espère, car tout ce que vous pensez, aussi grand soit-il, ne sera qu'une partie de la vérité. 

Vous pourriez entendre les tours, les minarets pour la prière autour de moi pendant qu'ils pratiquent leur culte, au 

moment où ils appellent à la prière dans ce pays. Dieu est si grand, mes chers, si grand. L'invitation est lancée pour que 

vous y réfléchissiez par vous-même. Et c'est ainsi. 

 

Découverte de soi –partie 8 
Voyage de Kryeon en Egypte –Sur le Nil, A bord du bateau le 15 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je vais maintenant faire une constatation que j'ai faite de 

nombreuses fois, et certains d'entre vous la trouveront drôle, mais si vous y réfléchissez, c'est probablement l'une des 

constatations les plus profondes que je puisse faire sur votre relation avec le Créateur. Voici l'affirmation : si vous étiez 

tous des chiens, alors Dieu serait un chien, et tous les anges se renifleraient les uns les autres.  

La réalité consensuelle est la suivante : parce que vous êtes un humain et que vous pensez comme un humain, et que 

toutes les émotions que vous avez sont humaines, par conséquent, le Créateur doit aussi être humain, ou penser comme 

un humain, et il ne l'est pas. L'Amour ne pense pas, l'Amour est. Vous pouvez penser que la compassion et la gentillesse 

sont des attitudes mais ce n'est pas le cas. Ils ont un caractère sacré. 

Wo était sur le point d'apprendre quelque chose à laquelle il ne s'attendait pas, la chose la plus controversée qui a été 

enseignée après celle qu'il a entendue hier. Vous pouvez voir que les leçons sont de plus en plus puissantes, profondes 

et difficiles à assimiler.  

Wo est comme tant d'autres Travailleurs de Lumière, sauf que ces choses dans cette parabole et dans cette série sont 

données presque quotidiennement, mais je vais vous dire que, pour un Travailleur de Lumière ordinaire qui commence 

au bas de l'échelle comme Wo, sans aucune connaissance de la découverte de soi, cela prend souvent des années. Cela 

prend des années parce que c'est tellement différent de la réalité consensuelle qu'un être humain apprend. 

Wo est retourné à l'endroit où il savait que se trouvaient ceux qui semblaient avancer au milieu du sable qui s'écartait 

d'eux, et il a commencé à comprendre les différences entre la conscience de ces personnes et la conscience de sa 

famille, de ses amis, de sa vie entière et de sa réalité. Wo est en train de recadrer tout ce qu'il a appris.  

Et la dernière leçon a été la plus difficile, lorsqu'il a appris que son âme était sacrée et qu'elle n'avait ni début ni fin, parce 

que son âme fait partie de la Source Créatrice. Et cela signifiait qu'il faisait lui-même partie de la Source Créatrice et qu'il 

lui était demandé de s'aimer comme il aime Dieu. C'est inconditionnel, ce n'est pas de l'ego. La compassion envers soi-

même fait partie de l'apprentissage et de la découverte de soi. 

Mais aujourd'hui, il va être confronté à une nouvelle idée, à une vérité où il devra réécrire tout ce qu'on lui avait dit sur les 

lois de Dieu. L'enseignant ToiCham était là et Wo a dit bonjour, et ToiCham a dit bonjour, et voilà qu'ils faisaient 

davantage et qu'ils s'embrassaient. 

«C'est bon de te voir, Wo. Merci d'être revenu, Wo. Es-tu prêt pour la prochaine leçon ?» 

Et Wo a bien sûr répondu : «Oui, c'est pour ça que je suis revenu et c'est pour ça que je suis ici». 

ToiCham est resté silencieux pendant un moment et il a dit : «Cette leçon, Wo, va créer un doute en toi pour savoir si j'ai 

raison ou tort parce que, vois-tu, tu es le produit de tout ce qu'on t'a appris, Wo, et la façon dont tu penses à Dieu vient 
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de tes parents, de tes professeurs de religion, de tes amis, de ceux en qui tu as confiance, de ceux que tu aimes. Je suis 

sur le point de te dire quelque chose qui est différent de tout ce qui t'a été enseigné par ceux que tu respectes et aimes.  

Et tu vas devoir comprendre qu'ils ont fait de leur mieux, et qu'ils t'ont enseigné ce qu'ils savaient. Ce n'est donc pas une 

infraction si tu décides de ne pas croire ce qu'ils t'ont dit. Ce n'est pas une trahison envers eux ou leur vérité si tu 

décides qu'il y a une vérité plus grande qu'ils n'ont jamais connue, mais qu'ils ont fait de leur mieux. Et voici ce que je 

veux te dire : Dieu ne pense pas comme un humain. Dieu n'a pas de conscience telle que tu la conçois.  

Avec Dieu, il n'y a pas de lois qui ressemblent à celles des humains. La Source Créatrice de tout ce qui est n'a pas une 

conscience qui reflète ce qui existe sur cette planète. Et ce qui est sur cette planète est un être humain avec le libre 

arbitre, qui peut choisir entre la lumière et l'obscurité, de sorte que l'être humain peut choisir. Cela ne reflète pas Dieu. 

Écoute ceci, Wo : il n'y a pas de punition ! Il n'y a pas de pesée des bonnes actions ! Quand il s'agit de la Source 

Créatrice, Dieu est Amour, Dieu n'est pas des lois ! L'idée de punition, le bien, le mal, le péché, la torture, le diable, toutes 

ces choses dans l'au-delà, viennent de l'humanité, pas de Dieu ! Et c'est ici que tu dois utiliser la logique spirituelle, 

quelque chose qui n'est jamais utilisé.  

Chaque système spirituel sur votre planète, chacun d'entre eux, a un système établi lorsque vous mourez. Et ce système 

vous fait revenir pour réapprendre les choses jusqu'à ce que vous les ayez bien comprises ou pire, un système où vous 

venez et vous êtes jugés, et si vous n'êtes pas à la hauteur de ce qu'est le jugement, vous allez dans un endroit horrible 

où vous êtes torturés chaque jour et brûlés vifs régulièrement.  

Et c'est ce que vous disent les Écritures. Est-ce que cela a un sens l'histoire d'Adam et Eve, où les humains sont mis sur 

la planète et ils sont tout frais et nouveaux, et on leur donne des règles, et tout de suite ils les testent et violent la règle, et 

ainsi on vous donne le libre choix et on vous juge immédiatement ? Cela a-t-il un sens ? Qu'est-ce que le libre choix si 

vous êtes immédiatement jugé ?  

Vos enfants sont jeunes, ils sont tout nouveaux et ils vous testent, n'est-ce pas ? Est-ce qu'ils vous obéissent toujours ? 

Non, parce qu'ils sont jeunes et qu'ils testent l'enveloppe, si vous voulez, des règles de leurs parents. C'est courant. Est-

ce que vous prendriez alors un enfant qui a fait quelque chose que vous lui avez interdit de faire pour lui dire : c'est fini, 

nous te bannissons de la maison et si tu n'es pas sage, nous t'attraperons et te brûlerons vif. C'est pas de l'amour, ça ! Et 

si vous refusez de faire ça à vos enfants, pensez-vous que Dieu vous le ferait ? Wo, Dieu est Amour, pas torture ! 

Je vais te donner autre chose à laquelle réfléchir, Wo. Si tu demandes à un prêtre, à un pasteur, ou n'importe lequel de 

ceux que tu respectes dans ton pays, comment se fait-il que Dieu les attrape et dise : si tu as entendu parler de certains 

prophètes, alors tu seras sauvé et tu iras dans au bon endroit, mais si tu n'as pas entendu parler d'eux, alors tu iras dans 

l'horrible endroit où tu seras torturé ?  

Et cela signifie que des millions de personnes qui n'ont jamais eu la chance d'entendre parler du prophète seront 

torturées, même les enfants, selon vos écritures, seront torturés après leur mort ! Est-ce que ça a un sens ? Et si tu leur 

demandes, voici ce qu'ils te diront : ce sont les écritures et nous y croyons, et Dieu travaille de façon mystérieuse. 

Laissez-moi te dire quelque chose, Wo. Dieu ne travaille pas de façon mystérieuse. Dieu travaille avec amour, 

compassion et gentillesse ! Et si les gens choisissent le mal sur cette planète, et il y en a beaucoup, il est généré par les 

humains, et pas par une entité avec des cornes.  

Et un humain et des groupes d'humains peuvent générer le mal et l'obscurité, c'est un choix libre et peu importe leur 

degré d'obscurité, quand ils vont à l'endroit après leur vie, ils rejoignent une âme majestueuse qui est exactement 

comme la tienne ! 

Si tu as déjà vu certaines des anciennes écritures, il y a l'histoire du fils prodigue. Tu devrais l'étudier car c'est la vérité, et 

cela a été donné pour être mis dans les écritures. Un frère fait tout ce qui est mal, l'autre fait tout ce qui est bien, et à la 

fin ils reviennent chez leur père -c'est la métaphore pour l'autre côté du voile -et ils ont droit tous les deux à la même fête 

! C'est comme ça que ça marche ! C'est l'amour, c'est Dieu ! Alors réécris l'idée  

qu'il y a des règles de comportement, ou des lois à suivre qui t'obligent à monter des marches et à compter des perles, 

ou n'importe quelle autre chose pour gagner la faveur de Dieu ! Tu es un morceau de Dieu et tu l'as appris hier, et cela 

signifie que tu es un morceau de l'Amour !» 

Wo était si confus et il a dit : «Il doit bien y avoir une sorte de principe sur la façon de se comporter !» 
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Et ToiCham a répondu : «Je te l'ai dit deux fois. Écoute-le encore. Voici tes instructions : aime Dieu de tout ton cœur, de 

tout ton esprit, éveillé ou endormi, et si tu fais cela, ces choses s'ajouteront à toi et tu auras une meilleure intuition, et 

l'amour sera ton partenaire parce que Dieu est ton partenaire. Dieu n'est pas dans le ciel et toi ici.  

Dieu est avec toi à chaque instant. Souviens-toi, Wo, Dieu connaît ton nom. Si tu t'éveilles à ces choses, les décisions 

que tu prendras seront plus compatissantes, plus gentilles et plus aimantes. C'est parce qu'il y a de plus en plus de 

lumière qui brille sur cette planète, Wo, et tu commences à la voir, et maintenant tu sais pourquoi». 

Wo est reparti de cet endroit avec des questions. Comment cela peut-il être possible ? Comment se peut-il que si 

quelqu'un fait quelque chose de mal, il n'y ait pas de punition ? Et il se souvient de quelque chose d'autre que ToiCham a 

dit : «Il y a une punition en soi-même quand on choisit l'obscurité, et cette punition est celle d'une réalité sombre où on 

ne contrôle pas notre vie et où on attrape des maladies, et où on attire d'autres choses mauvaises. C'est ça la punition ! 

Cela arrive pendant qu'on est ici ! Pas après !» 

ToiCham lui dit qu'il y a bien davantage, il n'en sait pas plus, à ce sujet mais il ne sait pas combien il peut en absorber. 

Mais Wo se retire pendant un certain temps et pense à tout cela, et c'est là que Wo fait quelque chose de son propre 

chef sans que ToiCham lui en parle. Il commence à méditer et à prier par lui-même, et à poser les questions suivantes : 

«Cher dieu, si ces choses sont vraies, donne-moi l'intuition d'un signe, d'un oui ou d'un non. Donne-moi le frisson de la 

compréhension ou une douche d'amour pour me répondre oui ou non». 

Wo commence à avoir Dieu comme partenaire pour demander les choses qui lui permettent de croire, et il commence à 

les obtenir. 

Il n'y a rien de tel, mes chers, que de commencer dans son propre silence et sa propre méditation et de dire : «Cher 

Esprit, cher Créateur, montre-moi ce que je dois savoir et guide-moi avec la lumière». 

C'est une bonne histoire et elle va même devenir de mieux en mieux. Wo, nous reviendrons. Et c'est ainsi. 

 

Envoyer la lumière 
Voyage de Kryeon en Egypte –Sur le Nil, A bord du bateau, le 16 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Aujourd'hui, nous nous dirigeons vers le sud sur le Nil, 

après avoir visité Abydos. Ce groupe se retrouve à écouter cette fois-ci au soleil, sur le pont, alors que le soleil se 

couche. Laissez-moi vous donner un aperçu de l'Égypte pour aujourd'hui et j'ai attendu jusqu'à maintenant pour vous 

dire qu'il y a une histoire avant l'histoire. Il y a aussi la réalité consensuelle de ce qui s'est passé ici.  

Les Égyptiens sont très très fiers et ils devraient l'être, d'une société élégante qui a duré aussi longtemps que cela, et qui 

a laissé une histoire sur les murs des temples qu'ils ont construit, des temples si solides qu'ils ont duré des milliers 

d'années. Mais la réalité consensuelle refuse de croire que peut-être il y a eu une histoire avant l'histoire ici qui était tout 

aussi élégante, ou qui était peut-être le précurseur de l'Égypte ancienne, même plus ancienne qu'Abydos.  

Et il y a des preuves de cela, mes chers, juste derrière Abydos. Pour ceux d'entre vous qui se sont rendus dans cette 

excavation à l'arrière, vous avez vu quelque chose qui était un peu plus bas que le niveau du sol sur lequel se trouve le 

temple : le temple a dû être dégagé, mes chers, comme tous les autres, mais ensuite ils ont commencé à creuser plus 

profondément, à un niveau complètement différent qui était plus profond, ils l'ont appelé Osiréion.  

Je vous le demande : n'est-ce pas étrange que ce soit tellement plus profond qu'Abydos ? Et si vous étiez architecte, 

qu'est-ce que cela vous indiquerait d'avoir des strates de l'histoire qui se superposent ? Parfois, ils ne savent même pas 

qu'ils construisent sur leur propre histoire, des villes sur des villes, ils creusent et trouvent une ancienne ville. Examinez 

les images prises à Osiréion.  

Cela ressemble-t-il aux techniques de construction actuelles des Égyptiens ou est-ce plus simple ? Regardez bien. Mes 

chers, cette fouille particulière représente l'histoire avant l'histoire. Mais vous n'entendrez pas un égyptologue vous dire 

cela, car ils sont très fiers que tout ait commencé il y a cinq mille ans. Mais ce n'est pas le cas. Il y avait du raffinement 

même avant cela, ils connaissaient les étoiles même avant cela, et ils cartographiaient les choses même avant cela. 

L'histoire dans le sable s'étend jusqu'à 10 000 ans, mes chers, et un jour, ils la dateront au carbone, et ils la garderont 

secrète pendant un certain temps, jusqu'à ce que les étudiants de la Faculté exigent qu'elle soit actualisée. Le récit, 
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l'histoire, la réalité consensuelle est très très difficile à modifier. C'est difficile à modifier en physique, en astronomie, en 

chimie, en médecine et en histoire.  

Et je vous l'ai déjà dit. Mais je vous le dis maintenant parce qu'on a négligé quelque chose qui était très spécial : l'histoire 

avant l'histoire. Je vous ai dit plus tôt que ce qui manque est aussi très révélateur. Vous avez visité temple après temple. 

Abydos, Hathor, dont les murs sont pleins d'informations, plus que vous ne pouvez l'imaginer, des milliers et des milliers 

de dessins, d'histoires, d'expériences quotidiennes, vous avez vu l'expérience quotidienne des Égyptiens jusque-là et 

vous allez en voir davantage !  

Il y aura même des représentations de leurs luttes et de leurs guerres futures que vous verrez. Mais dans ce que vous 

avez vu jusqu'à présent, vous avez vu comment ils travaillaient les uns avec les autres, qui ils vénéraient et comment, qui 

suivait qui, et ce qu'ils faisaient. Vous avez vu des représentations de leurs danses, de leurs appareils, de  

leur culte. Chaque jour, vous avez vu des représentations de leurs activités de chasse et de pêche, tout cela est sur les 

murs. Maintenant, voici ma question : pour quelle raison les Égyptiens, les anciens Égyptiens, sont-ils réputés ? Et si vous 

faites le tour du monde et que vous demandez même aux enfants de cultures différentes : «Pour quoi les Égyptiens sont-

ils célèbres ?» et ils vous répondront que c'est pour la construction des pyramides !  

Et pourtant vous n'avez aucune représentation d'eux construisant quoi que ce soit ! Ha ha ! Et pourtant c'est la chose la 

plus grandiose que vous pouvez voir ! Comment le font-ils ? C'est merveilleux ! Regardez combien de temps ça a résisté. 

Comment ont-ils fait pour mettre ça là et le réaliser si parfaitement en architecture et en perspective ?  

Et pas la moindre représentation d'eux construisant quoi que ce soit, et cela devrait vous indiquer, je le répète, que c'est 

trop sacré pour être mis sur les murs. Cela venait de Dieu : la façon de le faire, les plans, on n'en a trouvé aucun. Même 

les tombes des architectes n'ont pas été découvertes. C'est intéressant. 

Laissez-moi vous donner un autre exemple avant de parler de Wo. Combien d'entre vous ont fait le rapprochement ? 

Dans la Vallée des Reines, vous avez pénétré dans cette magnifique tombe de Néfertari, et elle est splendide, et vous 

avez vu le travail qu'ils ont réalisé et restauré, c'est magnifique ! Combien de temps cela a-t-il pris ? Des années peut-

être ?  

En effet, tout cela a pris des années, et c'était sous terre. Question : comment les tailleurs de pierre voyaient-ils ce qu'ils 

faisaient ? Et vous direz : «Ils apportaient évidemment des bougies ou une sorte de lumière». Rappelez-vous, mes chers, 

qu'ils étaient très conscients que la fumée, même pendant les années où ils l'ont construit, détériorerait tout ce qu'ils 

feraient, qu'elle noircirait tout et le gâcherait. Alors comment ont-ils fait ?  

Quelle lumière utilisaient-ils ? Dans nos sociétés modernes, certains diront : «Ils devaient avoir de l'électricité. Ils 

devaient avoir quelque chose que nous ne connaissons pas, quelque chose de très très technique». Peut-être pas. Je 

vous propose ceci : et si le raffinement de leur chimie et la façon dont ils mélangeaient les huiles, avaient créé des 

bougies sans fumée ?  

Des cuves d'huile qui ne fumaient pas, est-ce possible ? Je vous laisse le soin de répondre, mais c'est quand même un 

des mystères, n'est-ce pas ? Ils devaient avoir de la lumière pour faire ce qu'ils faisaient sous terre sans soleil. 

Wo ne s’est pas présenté. Il était censé le faire, mais il n'est pas venu. Et ToiCham l’attend là-bas, mais il savait qu’il ne 

viendrait pas, parce que Wo est encore en train de réfléchir à l’une des plus grandes questions de la vie sur lui-même et 

sur Dieu, et la question est la suivante : «Dieu est-il plus grand qu'on ne me l'a jamais dit ?  

Les attributs qui entourent Dieu sont-ils plus grands qu'on ne me l'a jamais dit ? Existe-t-il une relation entre un être 

humain, l'âme et la Source Créatrice qui est plus grande qu'on ne me l'a jamais dit ? Est-il possible qu'il y ait un champ 

de conscience dans lequel je puisse puiser ?» Toutes ces choses, certaines effraient Wo, car elles vont à l'encontre de 

tout ce qu'on lui a dit.  

Certains d'entre vous savent ce que cela fait, car vous avez grandi d'une certaine manière, on vous a tout expliqué, vous 

y avez participé, et puis vous vous êtes éveillés à une plus grande vérité, certains d'entre vous par eux-mêmes, et 

certains grâce à d'autres. Et à un moment donné, ceux qui écoutent ceci ici ou plus tard, ont dû faire un choix et suivre 

ce qui leur semblait bon dans leur cœur.  

Et c'était un dieu qui se souciait d'eux, un dieu qui ne punissait pas, un dieu qui n'avait que de l'amour, et que la seule 

chose que le Créateur a demandée, c'est que vous trouviez en vous la paix qui appartient au dieu qui est à l'intérieur de 

chacun. À quel point est-ce puissant ? 
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Alors ToiCham est là, mes chers, et ToiCham veut vous parler. Cette parabole est intemporelle, elle sera écoutée 

pendant très longtemps après cette croisière, mais en ce moment, sur cette Terre, sur ce monde, des choses se passent 

et c'est ce dont ToiCham veut discuter avec vous. Dans le présent, la plupart de ceux qui nous écoutent, y compris  

ceux qui sont sur le pont de ce bateau, vivent dans le confort. Vous avez assez à manger, vous avez peut-être un emploi, 

mais vous n'êtes pas en difficulté, pas vraiment. Vous travaillez le puzzle de la vie du mieux que vous pouvez. Ceux qui 

sont sur ce vaisseau particulier, ce bateau, et qui se détendent maintenant en regardant la beauté qui défile et qui se 

révèle, qui découvrent l'histoire, qui sont bien nourris - vous tous, en ce moment, qui écoutez ceci, vous pouvez faire 

quelque chose d'exceptionnel.  

Très loin d'ici, il y a des familles qui, il y a quelques semaines, menaient une vie normale comme vous, elles avaient de la 

nourriture, elles riaient, elles avaient des enfants, et puis soudain, elles se sont retrouvées en guerre. Ces familles 

n'arrivaient pas à y croire, car ce n'est pas quelque chose qui arrive à notre époque, et elles ne s'y attendaient pas. 

Appelez cela de l'horreur si vous voulez, car c'était le cas.  

Et certains ont sombré dans le désespoir, plus de trois millions de personnes ont franchi la frontière pour s'en sortir, et 

les autres sont restées. Ils ont perdu des êtres chers, ils ont perdu des enfants. Ça ne peut pas être pire que ça. Et vous 

voilà ici. Il y a un pouvoir dans la conscience qui est la lumière ! C'est du pouvoir ! La conscience a tellement d'énergie 

pour faire des choses que vous ne saviez pas qu'elle pouvait faire. 

Et ToiCham veut vous en parler, et voici ce qu'il a à dire : «Le Champ est réel et il est partout sur la planète. C'est comme 

un entrepôt de conscience, et tout ce que vous mettez en lui et sur lui, se répand partout. Mais la chose la plus sacrée 

que vous puissiez faire est de mettre de la lumière sur le Champ, car elle est immédiatement vue par ceux qui en ont 

besoin. Avez-vous déjà été en difficulté, dans le désespoir, cher Travailleur de Lumière ?  

Peut-être êtes-vous sorti de chez vous et avez-vous marché jusqu'à un endroit dans la nature? Peut-être vous êtes-vous 

assis près d'un ruisseau d'eau qui s’écoule, d'un arbre, de l'herbe et peut-être êtes-vous demeuré avec vous-même 

pendant un moment ? Et durant ce moment, peut-être, juste peut-être, y a-t-il des personnes qui réalisent que tous leurs 

problèmes et leurs soucis ont commencé à s'évaporer, juste pour cet instant, et qu'il y avait une certaine paix ?  

Et certains d'entre vous pourraient lever les yeux au ciel et même lever vos mains et dire : «Merci de m'aimer au point 

que je puisse avoir ces moments de paix». 

C'est le Champ ! Ce que vous faites maintenant, dans ces moments passés ensemble, peut apporter la paix à ceux qui 

sont en difficulté, qui agitent leurs mains en signe de désespoir et de détresse, qui ont faim et ne savent pas ce qui va se 

passer, ni s'ils pourront un jour revenir à la normale. Auront-ils un endroit où vivre, auront-ils un travail, auront-ils de la 

nourriture ? Et cela se prolonge.  

Et voici ce que nous pouvons faire ensemble maintenant, je veux que vous visualisiez non pas qu'ils ont des problèmes, 

mais qu'ils sont en paix. Si vous pouvez évoquer la chose la plus paisible à laquelle vous pouvez penser en ce moment, 

et simplement respirer l'essence de l'amour, de la compassion et de la bonté, et je veux que vous la projetiez vers ce que 

vous pensez être le Champ -faites-en des nuages si vous le souhaitez car le champ est invisible, quoi que vous fassiez, 

cela sera vu et collecté car vous envoyez de l'énergie directement vers ceux qui en ont besoin !  

C'est ainsi que cela fonctionne ! C'est ce que vous avez peut-être ressenti lorsque vous vous promeniez dans la nature, 

ce n'était pas simplement Gaia, c'est là que cela s'accumulait, et c'est là que vous pouviez puiser dans ce qui était 

envoyé, car il y a des méditants partout sur cette planète qui font cela 24 heures sur 24.  

Mais maintenant, il est temps de faire davantage. Vous entendez cet appel à la prière dans ce grand pays où ils se 

consacrent à cela. Ils font la même chose, mes chers. Ils envoient l'énergie dans le Champ de ce qu'ils savent être la 

Source Créatrice. En ce moment, je vous le demande : prenez un instant et projetez ceci à tous ceux qui ont besoin de 

vous. C'est très réel. 

Je vous demande encore une chose, et cela vient de ToiCham : «Avant d'aller au lit ce soir, je veux que vous mettiez vos 

pieds sur le sol et que vous preniez un moment ou deux pour le faire à nouveau. Et lorsque vous vous levez le matin, 

faites basculer vos jambes et posez les pieds au sol, avant de faire quoi que ce soit d'autre, prenez une respiration et 

refaites-le.  

Et si vous appréciez la façon dont vous vous sentez du fait que vous donnez et recevez en même temps à partir du 

Champ, si vous appréciez la façon dont vous vous sentez, peut-être, juste peut-être, pourriez-vous en faire quelque 
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chose de beau que vous faites matin et soir, juste pour un instant, durant votre temps libre où vous ne faites rien d'autre 

que de l'envoyer aux autres, c'est tout ce que vous avez à faire.  

C'est ce que votre incroyable éveil de Travailleur Lumière a fait pour vous ! Vous disposez d'une conscience puissante 

parce que vous savez que Dieu est plus grand, vous connaissez le Champ, vous savez que la réalité peut être contrôlée, 

vous savez que vous pouvez envoyer la paix là où elle est nécessaire. C'est ce que vous faites ! Il vous a été donné ce 

moment de beauté et de paix pour vous-même afin de le partager ensuite avec ceux qui sont de l'autre côté de la 

planète ou même tout près, où que vous soyez en train d'écouter ceci à cet instant». 

Wo reviendra, mais pour le moment, c'était les instructions de cet homme, de ce guide, de ToiCham. 

Je suis Kryeon amoureux de l'humanité et pour de bonnes raisons : toutes ces choses, mes chers, et ce temps d'éveil et 

ce grand changement finiront par arriver, et l'histoire montrera que la Terre a fait quelque chose qu'elle n'avait jamais fait 

auparavant. L'humanité a fait quelque chose d'inattendu à propos de la guerre, elle choisit, elle a choisi de ne pas en 

avoir. Pour la première fois, les choses changent, très chers. Et c'est ainsi. 

 

 Préserver la lumière  
Cercle du 12 du 16 mars 2022 - 1è partie  

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

Continuons sur le thème de ce que vous pouvez faire pour vous-même. Je vais intituler cette canalisation particulière : « 

Préserver la lumière ». Il y a tant de gens qui disent : « Comment puis-je maintenir mes convictions dans un monde qui 

est plus sombre que je ne le pensais ? »  

En effet, c'est un temps de révélation, vraiment, quand il s'agit de l'obscurité et de la lumière. L'une des choses que je 

vous ai dites à propos d'une planète qui s'éveille, c'est qu'avant que la lumière n'émerge, il y a une période d'obscurité, 

surtout pour le Travailleur de Lumière ! Et j'ai comparé cela à la métaphore de ce qui se passe, y compris chez vous, 

lorsque vous allumez soudainement une lumière beaucoup plus vive que celle que vous avez toujours eue.  

Et la réponse est que vous voyez la saleté ! C'est ce qui est en train de se passer. Et cela va continuer à se produire sur 

cette planète pendant un certain temps, et donc dans cette période de transition, il y a une révélation. Vous voyez des 

choses que vous ne voyiez pas avant car la lumière est plus brillante ! Maintenant, pour beaucoup, votre perception est 

celle de l'obscurité !  

Vous direz : « Il y a tellement de choses que je vois maintenant qui n'étaient pas là avant, le monde est de pire en pire ». 

C'est une perception. Et si la lumière était allumée et que les choses que vous voyez maintenant avaient toujours été là ? 

Vous les voyez peut-être un peu plus clairement maintenant. Alors la question subsiste : « Comment puis-je maintenir ma 

lumière quand cela se produit sur la planète, ou peut-être même chez moi, ha ha, quand la lumière s'allume et devient 

plus brillante ? » et vous commencez à voir des choses que vous ne voyiez pas avant, peut-être aussi en vous-même.  

Donc préserver la lumière est en fait une bonne question. Y a-t-il un moyen pour vous de maintenir ce que vous savez 

être une attitude aimante, la conscience que vous avez d'une source plus grande, la conscience que vous pourriez avoir 

de l'amour à votre égard ? Et toutes ces choses semblent pouvoir être diminuées par la vie, on se fait un peu malmener, 

dit-on, par la vie ! Nous en sommes très conscients.  

Laissez-moi vous dire quelque chose que nous avons déjà dit à chaque vieille âme humaine qui m'écoute en ce moment 

: VOUS n'êtes pas ici par accident ! Assurément ! Et je veux dire qu'en ce moment même, dans cette vie, sur cette 

planète qui traverse ce qu'elle traverse, vous avez planifié cela !  

Et en tant que Vieille Âme, vous avez vraiment planifié cela, et cela signifie que vous avez traversé suffisamment 

d'incarnations et de vies, et que vous avez expérimenté suffisamment de choses pour être en fait beaucoup plus prêt 

pour cela que vous ne le pensez. Et c'est pourquoi vous êtes ici ! Vous pourriez dire que vous êtes les diplômés de 

l'énergie, que vous avez vu tellement de choses auparavant que celle-ci n'en est qu'une de plus, et que vous y revoilà !  

Mais maintenant c'est différent : cette nouvelle énergie, cette nouvelle normalité, y a-t-il des mesures que vous pourriez 

prendre régulièrement, des choses que nous pourrions peut-être vous suggérer de faire régulièrement et qui créeraient 

plus de lumière dans votre vie ? La réponse est oui, et tous les facilitateurs qui travaillent avec les humains le savent.  
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Il s'agit de la linéarité que vous adoptez, il s'agit de parler à votre subconscient, il s'agit des affirmations que vous faites, il 

s'agit de maintenir la lumière en vous. Et oui, il y a des choses qui fonctionnent. Et vous pourriez dire : « Eh bien, ça 

ressemble à des pratiques quotidiennes », et c'est le cas, et ça marche. Et elles fonctionnent parce que vous en faites 

une routine. Votre subconscient a besoin des  

choses que je vais vous suggérer. Et à travers la routine et la répétition de celles-ci, ce qui se passe finalement, c'est que 

vous les reconnaissez comme une vérité absolue, comme des affirmations ! On pourrait dire que vous recadrez votre 

subconscient par la répétition de la lumière que vous allez lui donner.  

Alors commençons par le commencement, et je vais vous donner quelques trucs qui vont vous aider.  

Numéro 1 : quand vous vous levez le matin, que vous soyez seul ou avec un partenaire, quand vous posez vos pieds sur 

le sol et que vous les basculez de l'endroit où vous dormez, où que ce soit, dès que vos pieds touchent le sol, prenez 

cette habitude : pensez intérieurement ou dites-le à haute voix comme vous le souhaitez, peu importe : « Cher Esprit, 

merci pour cette journée, je suis tendrement aimé ».  

Cela signifie que vous êtes reconnaissant et que vous vous attendez à de bonnes choses ce jour-là. C'est une attitude 

qui n'est souvent pas présente lorsque vous basculez vos pieds et que vous les posez sur le sol ! Souvent, vous êtes 

épuisé, fatigué : « Oh, encore un autre jour ». Une alarme vient juste de vous réveiller, et ainsi de suite. Et maintenant 

voilà votre routine : vos pieds touchent le sol : « Merci de m'aimer, cher Esprit, et merci pour cette journée qui 

commence ! » C'est le numéro 1.  

Vous commencez à faire ça tous les jours, et regardez ce qui se passe ! Il s'agit de l'attente de ce qui va arriver ! 

Souvent, on s'attend à une mauvaise journée. Certains ont même dit : « Encore une autre journée, c'est reparti », et cette 

phrase dit à l'univers que vous allez probablement passer une mauvaise journée - ha ha - parce que c'est ce que vous 

dites ! Maintenant, ceci est facile, mais les deux suivants sont beaucoup plus difficiles.  

Numéro 2 : trouvez quelque chose que vous pouvez faire pendant la journée et qui implique une action de compassion. 

L'action compatissante, c'est quand vous voyez quelque chose, quelqu'un ou une situation, et que vous vous arrêtez un 

instant pour lui envoyer vos pensées pleines d'énergie. L'énergie est de l'action, l'énergie est de l'énergie, les pensées 

sont de l'énergie - ha ha, vous pouvez me citer à ce sujet : l'énergie est de l'énergie - c'est tellement profond que les 

humains ont oublié que ce qu'ils pensent a une conscience, et c'est de l'énergie !  

Vous pouvez l'envoyer en tant qu'énergie et cela fonctionne ! Vous la mettez dans le Champ, elle va là où vous voulez 

qu'elle aille. Si vous le faites en groupe, c'est encore plus fort. Alors mes chers, je vous le dis : action de compassion ! 

Trouvez quelque chose, quelqu'un que vous connaissez ou non, à qui envoyer de l'énergie. Voici ce qui se passe et nous 

vous l'avons déjà dit : il y a une autre chose qui se déclenche lorsque vous faites cela, et c'est une guérison qui vous 

arrive en retour.  

Maintenant, je le répète, et parce que j'ai dit que l'énergie est de l'énergie, j'ai dit énergie deux fois, parce que dans 

l'énergie, cela va toujours par paire ! En physique, tout va par paire ! Il y a un plus et un moins, presque comme un 

aimant. Dans toute énergie, dans toute physique, il y a deux côtés à l'histoire. Donc quand vous envoyez une action de 

compassion, c'est le premier côté.  

Ce qui se passe ensuite, c'est deux choses : premièrement, les personnes ou les individus à qui vous l'envoyez, la 

reçoivent. Maintenant, ils la reçoivent et vous dites que c'est une seule des énergies qui leur est destinée. Mais vous en 

avez aussi une autre, quelque chose qui vous revient : votre subconscient, votre corps, il sait ce que vous faites et vous 

vous sentez mieux ! Pour certains d'entre vous, il s'agit d'une expérience de guérison : envoyer de la compassion, de 

l'amour et de la guérison à autrui commence à vous guérir vous-même.  

C'est ce que j'appelle la physique de la conscience. Que pensez-vous de cela jusqu'à présent ? Est-ce trop technique 

pour quelqu'un parmi vous ? Quand vous envoyez de la compassion, vous recevez quelque chose en retour, je vous dirai 

qu'un jour il y aura une formule pour cela, parce qu'il y aura une reconnaissance de la physique de la conscience, qui 

sera mesurable, y compris sa polarité, et ce qui arrive à ceux qui la reçoivent. Voilà à quel point c'est important pour 

vous de le faire ! C'est le numéro deux.  

Numéro trois : il est difficile. J'ai gardé le plus dur pour la fin. A un moment de la journée, vous devez trouver un moyen 

de rire ! Et je ne veux pas dire faire semblant. Il doit y avoir quelque chose de drôle, et si vous n'avez rien qui soit joyeux 

et drôle chez vous, dans votre vie, dans votre travail, alors trouvez-le ! Il y a des choses qui vous ont fait rire dans le 

passé, trouvez-les !  
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C'est un dessin drôle, c'est un dessin animé, c'est une blague, c'est peut-être quelque chose dans les médias ! Trouvez-

le et riez ! Mes chers, ceci est crucial : vous devez développer la joie d'une manière ou d'une autre, même une petite 

partie, chaque jour.  

Même en pleine dépression - je vous ai dit que c'était difficile - trouvez quelque chose qui vous fasse sourire, même si 

vous n'avez pas le fou rire, trouvez quelque chose qui vous amuse et que vous pouvez retrouver et pouffer de rire en 

disant : « C'est vraiment drôle ! » Rappelez-vous peut-être d'un moment amusant : « C'est vraiment drôle ». Ou peut-être 

aurez-vous l'aide d'un partenaire qui vous dira : « Souviens-toi de la fois où tu as fait ceci, ou cela », alors vous riez et 

répondez : « Oui, je me souviens ».  

Mes chers, voici les trois choses qui, je vous le garantis, créeront chaque jour une vie pleine de lumière ! De la lumière, 

chaque jour, en maintenant et en gardant cette lumière ! C'est de cela qu'il s'agit, et c'est ce qui va se produire ! Je n'ai 

même pas parlé des affirmations, n'est-ce pas ?  

C'est un autre sujet de recherche si vous voulez commencer à affirmer qui vous êtes et peut-être ce que vous croyez, 

mais je ne l'ai pas fait parce que les trois premiers que je vous ai donnés sont des choses personnelles que vous pouvez 

faire pour vous-même, que vous pouvez comprendre et qui sont plus concrètes que de croire quoi que ce soit ou de lire 

une affirmation.  

Ce sont les choses que chacun d'entre vous peut faire, et qui feront une telle différence jour après jour pour garder la 

lumière, le matin, pendant la journée, le soir, quand vous le voulez. Ce sont ces choses-là. Nous vous offrons ces choses 

avec amour parce que nous voyons la lumière qui arrive sur cette planète et nous voulons que vous soyez là pour la 

comprendre, vous en réjouir et l'entretenir. Je suis Kryeon, je suis amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi.  

 

Découverte de soi – partie 9 
Voyage de Kryeon en Egypte –Karnak, Sanctuaire de Sekhmet, le 18 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il est tôt le matin, et pour la troisième fois dans la vie de 

mon partenaire, nous nous trouvons devant la porte de Sekhmet. Ce n'est pas un hasard si tout ce qui se passe 

aujourd'hui dans l'histoire s'applique à ce message particulier. Nous continuons la découverte de soi et la parabole de 

Wo. Écoutez, mes chers, car il y a ici des métaphores pour vous. Celui que l'on appelle ToiCham a attendu Wo.  

Dans cet épisode, nous poursuivons l'histoire de la découverte de soi de Wo et, cette fois, il se présente. Il ne l'a pas fait 

dans le dernier épisode parce qu'il était encore en train de réfléchir à ce qu'on lui avait dit. C'était tellement différent de 

tout ce qu'on lui avait dit auparavant sur la majesté de Dieu, sur le pouvoir qu'il avait même en tant qu'être humain, une 

partie de Dieu, qu'il avait réécrit peut-être tout ce qu'on lui avait dit, et recadré, mais il n'avait toujours pas fini. Il avait des 

questions, de grandes questions. 

ToiCham l'attendait, et Wo est venu et a dit : «Merci d'avoir attendu, je suis désolé, je ne suis pas venu plus tôt» et il a 

ajouté : «Ce sont des temps confus pour moi, je ne comprends pas totalement». 

Et ToiCham a dit : «Wo, cela peut prendre beaucoup de temps, cela doit être intuitif pour toi finalement, tu dois le 

prendre, l'utiliser et méditer à ce sujet». 

Et Wo a dit : «Je n'ai pas fini, ne me donne rien de nouveau, j'ai besoin d'avoir des réponses». 

Et ToiCham a souri parce que tout ce qui sortait de la bouche de ToiCham était toujours nouveau. Ha ha ! Les concepts, 

les réponses allaient bouleverser Wo une fois de plus. Et la question de Wo cette fois était la suivante : «Je vois tellement 

de choses sur cette planète, cela n'a pas de sens pour moi à la lumière de ce que tu m'as dit : ce beau dieu puissant et 

aimant dont tu parles, qui ne prévoit pas de punition ou de récompense, mais seulement de l'amour et qui nous donne le 

libre choix.  

Et pourtant il y a tant de mal ici. On nous a dit et montré encore et encore qu'il y a des êtres maléfiques qui essaient de 

capturer notre âme, et nous avons des images d'eux, et il y en a dans chaque culture et dans chaque religion, et c'est si 

affreux de penser qu'il y a des êtres si horribles, si maléfiques, si destructeurs sur cette planète. Que faisons-nous à ce 

sujet ?» 
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Et ToiCham sourit encore une fois et dit : «Wo, voici quelque chose d'autre qui va te bouleverser. Il n'y a pas de méchants 

sur cette planète, à part les humains. Il n'y a pas de démons qui cherchent à attraper ton âme, à part les humains. Et 

voici une déclaration, Wo, que je vais faire pour toi et pour tous ceux qui écoutent : les choses les plus magnifiques, les 

plus aimantes, les plus étonnantes, les plus miraculeuses de cette planète viennent des humains.  

Les choses les plus maléfiques, destructives et horribles sur cette planète viennent aussi des humains. Vous n'avez pas 

besoin de démons sur cette planète, les humains s'occupent de tout. Wo, tu as le pouvoir en toi-même, le libre choix 

d'une conscience qui a l'énergie de créer ou de détruire -de créer ou de détruire !  

Et c'est la vérité, et parce qu'elle vous échappe, vous inventez des choses : toutes les bonnes choses viennent des 

anges, toutes les mauvaises choses viennent des démons, et les humains n'ont aucune responsabilité, vous voyez, vous 

passez simplement de l'un à l'autre et vous espérez le meilleur. C'est ce qu'on t'a appris. Bonne chance !  

Et maintenant je te dis qu'il y a du pouvoir dans la conscience. Tu peux être aussi élevé que les anges, et aussi bas que 

les démons, si tu le veux. Et Wo, tu sais que j'ai raison parce que si tu regardes l'histoire, tu vois ce que l'humanité a fait 

avec les humains. Il n'y avait pas besoin d'un diable pour faire ça. Mais Wo, je veux te dire ceci : tu es ici parce que tu t'es 

éveillé à la question». 

Et tous ceux qui écoutent en ce moment ont la capacité d'écouter alors que je vous dis ceci : cette planète traverse des 

cycles, et celui qui se déroule en ce moment est plus qu'un cycle, c'est un éveil complet, il a été prédit par les indigènes, 

j'en ai parlé il y a 32 ans, et il est là. C'est le grand changement, et le changement est celui de la conscience. Pour la 

première fois sur cette planète, vous avez la lumière qui a la capacité de l'emporter sur l'obscurité.  

Et dans le passé, dans toute votre histoire et tout votre passé, l'obscurité a vraiment régné. Il y a eu un déséquilibre. Dans 

la balance de la lumière et de l'obscurité, l'obscurité l'a toujours emporté sur la lumière, jusqu'à maintenant. Vous pouvez 

le voir sur la planète, et je le répète de tant de façons différentes : la planète commence à s'éveiller à une vérité plus 

grande, où elle peut se gouverner elle-même sans faire la guerre, où elle peut se construire elle-même, même avec une 

population croissante, et se fournir en nourriture, afin que personne n'ait faim ou froid.  

Ces choses arrivent, la planète le ressent, la planète y réagit. Et les vieilles âmes aident à guider cela par leurs 

méditations dans le Champ, par leur amour, par leur bonté, par leur éveil. C'est la vérité. Si vous regardez le pouvoir de 

création et de destruction, vous entrez dans l'âge de la création. Ce groupe est sur le point de se déplacer dans une 

petite zone, une zone puissante, une zone qui a précédé le reste de Karnak, une zone dont ils se sont éloignés lorsqu'ils 

ont construit Karnak, parce que c'est un lieu de pouvoir, un vrai. 

Ce n'est pas une réalité consensuelle, ce n'est pas de la mythologie, c'est un lieu de création. Aujourd'hui je veux que 

vous pensiez à ça, tous ceux d'entre vous qui sont dans ce groupe. Wo a intégré tout cela, d'une certaine manière il s'y 

attendait. C'était la réponse que Wo attendait parce que Wo est en train de s'éveiller à une plus grande vérité, tandis qu'il 

réfléchit à sa logique, tandis qu'il pense à un beau dieu aimant et créateur, donnant à l'humanité une partie du libre choix 

venant de Dieu. Cela commence à fonctionner. 

Wo remercie ToiCham à nouveau et dit : «Je vais réfléchir encore un peu. As-tu d'autres choses à me dire sur moi ?» 

Ha ha ! ToiCham sourit et dit : «On vient juste de commencer. Reviens pour en savoir plus». 

Et Wo reviendra. 

Pour tous ceux qui ne sont pas ici et qui écoutent, il y a une chance ici, à ce moment de l'histoire de l'humanité, de 

montrer au monde entier que la guerre n'est pas acceptable, plus jamais. Je suis Kryeon amoureux de vous tous. Et c'est 

ainsi. 

 

Découverte de soi –partie 10 
Voyage de Kryeon en Egypte –Croisière sur le Nil, le 19 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je vous le répète : Dieu est plus grand que vous ne le 

pensez, Dieu est grandiose, Dieu est bon, Dieu est magnifique. Dieu ne pense pas comme un humain. Dieu est le 

Créateur de toutes choses. Tout cela, Wo le savait à un certain degré, mais les détails qu'il apprenait constituaient sa 

découverte personnelle de lui-même. 
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Nous poursuivons cette histoire, et Wo se retrouve à nouveau devant son professeur ToiCham. Ils se saluent, et ToiCham 

veut savoir comment Wo s'en sort, car Wo a toujours eu des questions et il en a toujours. La dernière fois qu'ils se sont 

rencontrés, ToiCham lui a dit quelque chose qui était également très controversé, qui allait à l'encontre de tous les 

enseignements qu'il avait reçus de ses organisations spirituelles et ceux qui le formaient, et qui éliminait toute idée 

d'anges et de démons.  

Et qu'à la place, c'est carrément à l'être humain de créer la lumière ou de la détruire. Vous vous souvenez peut-être que 

ToiCham lui a dit qu'il n'était pas nécessaire qu'il y ait des entités extraterrestres sur la planète qui fassent des choses 

telles que vous encourager ou vous détruire, et que les êtres humains sont très forts pour faire les deux. 

Mais ToiCham lui a aussi dit autre chose : que la planète changeait, qu'elle était dans un changement, un cycle, et que ce 

cycle est plus important que vous ne le pensez. Le cycle concerne en fait de nombreuses planètes. C'est à venir. Ce sera 

aussi la découverte de soi, mais en ce moment sur la planète, vous commencez à voir la lumière gagner, et c'est ce que 

ToiCham a dit, qu'il viendrait un temps où il y aurait plus de lumière que d'obscurité, et que vous le verriez d'abord par la 

façon dont vous vous traitez les uns les autres.  

Et dans le passé, cette planète n'a pas été douée pour cela, mais lentement au fil du temps et surtout maintenant, il y a 

quelque chose qui n'a jamais été connu : la paix pendant 70 ans en général, pas de guerres mondiales, et soudain, vous 

voyez la réaction du monde quand quelque chose se passe qui semble complètement inapproprié. C'est nouveau, mes 

chers, et c'est ce que ToiCham voulait dire à Wo : cela change sous vos yeux, aucun ange n'est descendu et n'a fait cela. 

C'est l'humanité qui commence lentement à changer pour ce qu'elle veut vraiment. 

Si vous demandez à n'importe quel être humain dans n'importe quelle culture en ce moment : «Que voulez-vous 

vraiment ?» -ne demandez pas aux dirigeants, mes chers, ne demandez pas aux politiciens -demandez au public de 

n'importe quel pays : «Que voulez-vous vraiment ?» ils vous diront tous à peu près la même chose : «Nous voulons la 

paix pour nos familles et la sécurité.  

Nous ne voulons pas avoir faim, nous voulons avoir du travail quand c'est possible, nous voulons avoir nos familles avec 

nous, nous voulons vivre dans la joie, nous voulons rire, nous voulons vivre en paix». C'est ainsi dans le monde entier, 

mes chers ! Et c'est ce qui va l'emporter. C'est ce qui va changer la politique. C'est ce qui va changer le pouvoir. Soyez 

attentifs à cela, observez cela.  

Ce sont des éléments nouveaux qui n'ont jamais été présents sur la planète de cette façon auparavant, pas de cette 

façon, car il y a un consensus de paix. Je vous ai dit que cela arriverait. Je vous ai également dit : deux pas en avant, un 

pas en arrière. En d'autres termes, cela ne se passe pas de manière linéaire, et ce n'est pas facile. 

Wo a également appris que la conscience est une énergie mesurable et qu'elle peut être utilisée. En effet, il a appris que 

l'on attire ce que l'on attend, et bien qu'il ait entendu cela auparavant, il n'avait jamais entendu de la part d'un chaman 

que l'énergie est si palpable. On peut dire qu'on peut l'absorber, qu'on peut l'envoyer et qu'on peut la ressentir. C'est plus 

que simplement de l'énergie. La conscience a un aspect multidimensionnel. C'est plus que de l'énergie. Et si vous avez 

une conscience, tout ce que vous attendez, vous l'obtiendrez souvent. 

Wo a appris qu'il n'est pas une victime de la planète, que rien n'arrive par hasard, que toutes les choses autour de lui 

fonctionnent par cycles, et que s'il met devant lui une attente des choses qu'il désire dans sa vie qui sont bonnes et 

honorables, il va les attirer.  

Et Wo en a même eu la preuve car il est rentré chez lui et a vu sa famille se plaindre à nouveau et exprimer ce dont elle 

avait peur. Et puis il a pu observer certaines de ces choses se produire, et il a réalisé tout de suite qu'ils étaient dans une 

routine qu'ils ne soupçonnaient même pas. 

Wo a appris que Dieu était tellement plus que ce qu'il avait jamais jamais compris, qu'il avait entendu si souvent cette 

expression «fait à son image», et qu'il ne savait pas ce que cela signifiait. Mais ToiCham lui a dit que l'image est l'amour, 

que l'humanité est créée avec amour. C'est l'énergie primaire de la Création. Et puis l'humanité a la capacité de faire ce 

qu'elle veut avec.  

Et c'est ce qu'elle a fait, et vous l'avez constaté : toutes les guerres, tout ce temps, depuis des éons, toute la mort, la 

destruction. Je vous le dis, vous êtes à nouveau à l'aube d'un changement majeur sur cette planète où les désaccords ne 

doivent pas se traduire par la mort. Un changement majeur est en train de se produire.  
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C'est le début de quelque chose de bien plus permanent que vous ne le pensez. Vous pourriez même avoir une 

organisation de la paix sur cette planète, c'est quelque chose à laquelle personne n'a encore pensé, et cela se produira, 

vous verrez. 

Wo ne savait pas ce qui pouvait se passer par la suite et pourtant ToiCham a dit : «Oh, il y a encore beaucoup de choses 

à te dire sur ce qui se passe réellement dans ta vie, dans la vie de tout le monde, qui semble se cacher et ne pas être dit, 

auquel seuls certains croient, et d'autres non». 

ToiCham demande à Wo : «Pour la prochaine leçon, je vais te demander : penses-tu que le Créateur t'a mis ici pour vivre 

seulement quelques années parce que c'est tout ce que tu peux vivre ? Les humains ne vivent vraiment pas très 

longtemps, et puis ils s'en vont quelque part, ils retournent d'où ils viennent, et c'était ce qu'on appelle un feu de paille, 

une vie qui va et vient avec une belle âme et qui s'en va. Est-ce que cela a un sens ? Qu'est-ce que ça apporte dans le 

grand plan des choses ?» 

Wo y a pensé, et il a dit : «Je n'y ai jamais pensé». Ha ha ! Et il a confié à ToiCham que ce n'était pas quelque chose 

auquel il avait réfléchi. Il n'a jamais réfléchi à ce que serait le processus d'amour de Dieu, ou du Créateur. 

Et donc ToiCham lui a dit : «Ton âme, je te l'ai dit, est éternelle, elle n'a pas de début, elle n'a pas de fin. Elle n'a pas été 

créée pour être punie». 

Les Égyptiens avaient une idée très intéressante, et elle est différente. C'est différent de toutes les religions qui existent 

aujourd'hui sur la planète. Ils étaient conscients que la vie est courte. Et même alors qu'ils étaient en vie et parcouraient 

cette planète, beaucoup se préparaient à la vie après la mort. Ils avaient cette idée qu'on ne meurt pas pour aller dans 

un paradis miraculeux, mais plutôt que les choses sont similaires.  

Et cela explique tout le nécessaire que vous voyez dans les tombes, les choses qu'ils vont emporter avec eux et dont ils 

ont besoin. La vie continue, elle continue simplement différemment. Et ils continuent à travailler, ils prennent leurs 

bateaux, ils prennent leurs chariots, ils prennent tant de choses qu'ils peuvent réintégrer en eux, et continuer un autre 

type de vie dans l'au-delà. Mais ce sera une vie qui sera éternelle. Ainsi, même les Égyptiens ont eu l'intuition, il  

y a 5000 ans, de quelque chose dont ils n'ont pas l'intuition aujourd'hui. Aujourd'hui, il s'agit de punition et de 

récompense, il n'y a pas de continuité dans la vie, mais c'est le cas, et c'est ici. 

ToiCham voulait dire à Wo que son âme est venue sur cette planète sous de nombreuses formes humaines, encore et 

encore et encore. Si on faisait un sondage sur cette planète en ce moment pour savoir combien de personnes croient 

aux vies antérieures, presque la moitié de la Terre y croirait.  

Si on regarde ceux qui sont impliqués dans le bouddhisme, l'hindouisme et autres, tous ont cette croyance de base. Et la 

raison pour laquelle cela a du sens, très chers, en tant que création d'amour, c'est que vous pouvez revenir, revenir et 

revenir. 

Et ToiCham a dit : «Je suis sûr le point d'expliquer le mot «vieille âme». C'est comme une école, Wo, chaque fois que tu 

reviens, tu apprends quelque chose. Tu ne reviens pas pour être puni. Tu reviens et tu choisis ce que tu vas faire, parce 

que quand tu n'es pas ici, tu détiens l'esprit de Dieu. Tu es un morceau de Dieu, même ici. Ton âme est un miracle 

d'énergie de Dieu. Et tu décides ce que tu vas faire, de ce que tu vas apprendre, qui seront tes parents». 

Et cela a vraiment affecté Wo, parce qu'il a dit à ToiCham : «Je ne crois pas que je les aurais jamais choisis comme 

parents». 

Et ToiCham a souri et a dit : «Wo, et si tu étais l'enseignant de tes parents ? Et si tu étais la vieille âme, et pas eux, et si tu 

devais leur montrer quelque chose dans cette vie qu'ils n'attendaient pas : un amour inconditionnel quoi qu'ils fassent ?» 

Wo a réfléchi et il a dit : «Oh, je commence à comprendre. Tu veux dire que je vais revenir». 

«Oui tu vas revenir». 

«Et si je ne veux pas revenir ?» 

«Wo, quand tu seras de l'autre côté du voile, je vais te dire quelque chose : tu vas faire la queue pour revenir, tu veux 

revenir, parce que ce que tu fais sur cette planète en tant que vieille âme commence à changer la Terre. Souviens-toi : la 

conscience est une énergie. Que se passe-t-il si tu vas à l'école ? Et que se passe-t-il après de nombreuses années 

d'études et d'enseignement et encore d'études et d'enseignement, et que tu reviens en tant que diplômé ?  
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Et il y a des centaines et des centaines de diplômés ! Laisse-moi te demander : si ta ville s'était éduquée elle-même 

encore et encore, et qu'ils étaient tous très bien informés de beaucoup de choses et savaient comment les choses 

fonctionnent et tout le reste, que se passerait-il dans cette ville ? Disons qu'ils étaient tous diplômés. Alors cette ville 

serait très spéciale !  

Cette ville ne serait probablement pas dysfonctionnelle grâce à ce qu'ils ont appris dans cette école de la vie : ce qui 

fonctionne, ce qui ne fonctionne pas, ce qu'est l'amour, ce qui ne l'est pas, ce qu'il faut faire quand on a des problèmes. 

C'est ce qui se passe sur la planète.  

De plus en plus de vieilles âmes qui reviennent et repartent, et reviennent et repartent, et reviennent pour créer une 

population plus compatissante. As-tu vu cela au cours des derniers jours ? Une population compatissante sur la planète, 

capable de communiquer et de transmettre de l'amour à ceux qu'elle ne connaît pas ?» 

Wo a commencé à comprendre et à réaliser : «Si c'est vrai, alors ça a du sens, ça a une logique, ça a du sens sur le plan 

de l'amour !» Et il l'a répété : «Et si je ne veux pas revenir ?» 

«Wo, si tu arrives de l'autre côté du voile et que tu ne veux pas revenir, tu n'es pas obligé, mais tu reviendras. Ha ha, Wo, 

tu reviendras ! Surtout maintenant». 

Et Wo dressa l'oreille quand il a dit «surtout maintenant». 

«Wo, tu ne te souviendras de rien. Tu n'as vraiment pas de mémoire concrète du temps dans ton registre akashique, 

c'est un nouveau mot, Wo, l'enregistrement de tes vies passées s'appelle l'akash. L'enregistrement akashique n'existe 

pas avec des dates. Il  

existe avec des énergies ! Ainsi, tu te souviendras de certaines choses énergétiquement, et peu importe le nombre 

d'années passées sur la planète ! Lorsqu'elles se souviennent de toi en raison de l'énergie de l'endroit où tu es, ou de 

l'endroit où tu te tiens, souvent ces énergies modifient ta mémoire éventuellement, et elles le font pour une seule raison : 

pour que tu te souviennes de ce que tu as appris. Et c'est tout. Tu n'es pas supposé prendre ça et en faire quelque 

chose. Tu es seulement censé te souvenir de ce que tu as appris». 

Certains d'entre vous, ici sur ce bateau, lors de ce dernier voyage sur la partie inférieure du Nil, ont eu des expériences 

comme celle-là. Elles vous obligent à réfléchir, n'est-ce pas ? Elles vous traversent et vous ne savez pas quoi en faire, et 

elles sont peut-être nombreuses.  

Si vous avez existé il y a 5 000 ans dans cette civilisation, en raison du fonctionnement du karma des vies antérieures, 

vous avez probablement vécu ici de nombreuses fois au cours des 3 à 5 000 dernières années ! Donc si vous cherchez 

qui vous avez pu être, c'est difficile, parce que les énergies vont affluer avec des copies de qui vous étiez, et les chances 

qu'une vieille âme soit égyptienne sont très élevées, et ceci sur toute la planète ! Pensez à la longueur du temps, pensez 

aux possibilités que vous avez d'apprendre des choses au fil du temps. 

«Tu es dans ce genre d'école, Wo, tu as connu beaucoup d'endroits et ici tu te tiens en tant que Vieille Âme, Wo, c'est ce 

que tu es». 

Wo a dit : «Est-ce que je me souviendrai de quelque chose en dehors de l'énergie ?» 

Alors ToiCham lui a dit quelque chose que j'ai canalisé de nombreuses fois à propos de cette nouvelle énergie et je veux 

que vous l'entendiez tous. Tous ceux qui écoutent sur ce bateau, et tous ceux qui écoutent à partir de maintenant, si 

vous ne l'avez pas entendu avant, écoutez bien : l'énergie change quand il s'agit de ce genre de choses, par exemple les 

vies passées.  

L'énergie change, concernant toutes les choses que votre âme expérimente sur cette planète. Et elle change à cause de 

ce que vous faites, pas à cause de ce que Dieu fait. C'est controversé parce qu'il y en a qui diront que les lois de Dieu 

sont les mêmes, toujours : il y a ceci, ceci, ceci et ceci, rien ne change jamais, Dieu ne change jamais... 

Alors je le répète : Dieu ne change jamais, Dieu est grand, Dieu est magnifique, Dieu est grandiose, Dieu est 

éternel, mais sa relation avec vous change à mesure que vous changez!  

Ce changement dans lequel vous vous trouvez, vous a amené à un endroit qui est différent de celui d'il y a 50 ans, 

différent de celui d'il y a 40 ans, et voici comment il diffère dans cette seule zone lorsque vous reviendrez la prochaine 

fois, et vous le ferez tous, même si vous dites que vous ne le ferez pas, même si vous dites que vous ne le voulez pas, 

vous le ferez !  
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Parce que quand vous reviendrez, ces archives akashiques iront dans un endroit inattendu. Vous ne vous souviendrez 

pas de qui vous étiez. Vous qui êtes ici, sur ce bateau, vous ne vous en souviendrez pas ! Mais vous vous souviendrez de 

ce qui ne marche pas et vous n'aurez plus jamais à refaire les mêmes erreurs. Cela fait-il une différence pour vous ? 

Vous débarquez tout jeune et vous n'aurez jamais à faire ces erreurs.  

Votre intuition vous guidera à travers les problèmes que vous avez rencontrés, même ceux de cette vie. Voilà à quel 

point l'énergie va être différente ! Vieilles Âmes, vous tous, vous vivrez cette expérience de naître encore une fois, frais et 

dispos, et d'être capable de gouverner votre vie en disant : oui non, oui non, et en sachant que telle chose ne va pas 

marcher, mais que telle autre va marcher, que ce soit dans les partenariats, au gouvernement ou dans les affaires.  

Les Vieilles Âmes vont avoir un avantage, un gros avantage, et cela va vous hisser à des postes importants parce que 

vous êtes sage et qu'on peut voir votre sagesse. Et c'est juste un pas de plus vers une planète ascensionnée. 

Wo a saisi tout cela et a dit : «Il y a vraiment plus que ça ?» 

Et ToiCham l'a regardé et a dit : «Beaucoup plus ! Beaucoup plus, Wo. Je veux que tu retournes chez toi et que tu 

réfléchisses à ces choses. C'est une formidable école de compassion et d'amour». 

Wo dit : «Et le karma ? J'ai entendu beaucoup de choses sur le karma, c'est un mot que nous utilisons». 

ToiCham l'a regardé et a dit : «Je t'ai dit il y a quelque temps dans d'autres messages, dans une autre vie, Wo, que tu 

pouvais laisser tomber ton karma parce que dans cette nouvelle énergie qui arrive, il ne sert plus à rien. Dans le passé, 

c'était une méthode de l'ancienne énergie pour te faire voir des choses, faire bouger des choses et expérimenter des 

choses à nouveau et les apprendre, mais ce n'est plus le cas maintenant !» 

Voici une invitation pour tous ceux qui écoutent et qui n'ont jamais entendu cela auparavant, vous pouvez dire : «Cher 

Esprit, je laisse tomber mon karma. Je n'ai pas besoin d'apprendre ces choses, je laisse tomber tout cela». 

Il y a des précédents pour cela, et il y a certaines cultures qui font cela. Et je vous demande de le faire et de comprendre 

que cela n'a plus sa place sur cette planète. Cela commence à être une énergie qui est fraîche, différente, plus 

compatissante, où vous pouvez faire plus de choses. Attendez-vous à ce qu'il y a de mieux, très chers. Attendez-vous à 

des miracles, très chers, et regardez-les se produire devant vous. 

Wo a été dépassé une fois de plus, il est parti de l'endroit où ToiCham lui enseignait, et il a réfléchi à tout cela, en se 

demandant combien de temps il faudra avant que ces choses ne sombrent, et qu'il devienne quelqu'un devant qui le 

sable commence à s'écarter, plutôt que de devoir s'y enfoncer comme il l'a fait durant toute sa vie.  

Et puis Wo a fait quelque chose, des frissons ont parcouru son corps, il a regardé ses pieds et a vu que le sable 

commençait à bouger ! Wo commençait à comprendre l'éveil, la lumière, la conscience, l'énergie de ses attentes, le Dieu 

intérieur. Et il est rentré chez lui très facilement. 

Je suis Kryeon amoureux de vous tous. Et c'est ainsi. 

 

Découverte de soi – partie 11 
Voyage de Kryeon en Egypte –Ile de Philae, Temple d'Isis, le 20 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Le groupe qui se trouve devant moi est ici pour observer 

un lever de soleil, le début de la lumière, quelque chose de si spécial pour les anciens Égyptiens, car la lumière 

apparaissait toujours dans leur cycle, et cela faisait partie d'une philosophie, pas nécessairement une religion spirituelle, 

mais cela faisait partie de leur vie que le soleil se lève toujours.  

Et le soleil représentait la Création. Cela correspondait à ce qu'ils croyaient si fortement : la différence entre l'Est et 

l'Ouest représentait la vie et la mort. Et vous êtes ici, à des endroits qu'ils ont vus, où ils étaient, ce temple d'Isis en 

particulier qui a été déplacé, mais l'intention est identique. Avez-vous remarqué la force et le pouvoir des femmes en 

Égypte ?  

Vous pourriez regarder tout ce qui est là et penser que cette culture était aussi un monde d'hommes, mais pas 

nécessairement, pas toujours. Isis en est un exemple et elle avait tellement de noms différents, elle était aussi bien la 
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Déesse de la Lune que celle qui protégeait les enfants. On pourrait même dire qu'elle était la Déesse de la Santé. Et c'est 

donc de cela que nous voulons parler maintenant. 

Ce qui suit est une chose cruciale et qui est souvent mal comprise, non comprise par tant de gens. Même si je vous 

parle de ces choses, elles ne sont toujours pas comprises au point que vous puissiez leur donner un sens, ou les utiliser, 

mais vous pouvez toujours recevoir l'information. Je veux aussi souligner, avant même que le message de Wo ne 

commence, que les Égyptiens connaissaient la guérison.  

Ils utilisaient de nombreuses méthodes de guérison qui étaient ésotériques. Les mêmes types de méthodes que nous 

appelons aujourd'hui «médecine alternative» et que vous appelez «médecine alternative», étaient pratiquées comme 

médecine traditionnelle chez eux.  

Et cela incluait des éléments comme l'aromathérapie, les opérations chirurgicales et le son. Ce sont des choses qu'ils ont 

comprises il y a des milliers d'années, et que vos sociétés et vos cultures commencent tout juste à découvrir. On peut se 

demander ce qu'ils avaient d'autre que nous, vous, et tous ceux qui sont ici aujourd'hui, commençons à découvrir ? 

Wo se présente de nouveau devant ToiCham, et ToiCham le regarde et dit : «Nous allons faire une révision, mais dans 

cette révision nous allons présenter quelque chose de très spécial, Wo, quelque chose qui n'est pas compris, Wo. Même 

lorsque je te parle, Wo, dans ta culture, en ces temps modernes, Wo, ce n'est toujours pas compris.  

Non seulement ce n'est pas compris, mais ce n'est même pas accepté comme la vérité. Mais je vais quand même t'en 

parler. Nous souhaitons revenir un instant sur ce que je t'ai dit à propos de ton corps et de tes cellules, à savoir que ton 

corps est un système conçu pour la vie. Il se régénère en permanence, il est construit pour durer très très longtemps, 

mais pas sans être dirigé.  

Nous t'avons donné l'exemple de l'usine, au tout début, l'usine qui était capable de produire le produit appelé «V» qui 

représente la Vie. Et tous les éléments de l'usine et ceux qui travaillaient dans l'usine connaissaient leur travail, mais elle 

avait besoin d'une gestion, d'une direction, et sans elle, l'usine est devenue dysfonctionnelle et il y a eu des problèmes 

dans l'usine et il y a eu un malaise dans l'usine jusqu'à ce que l'usine s'arrête un jour, ne pouvant plus produire le produit 

parce qu'il n'y avait personne aux commandes. Et c'est la métaphore que nous te présentons à nouveau,  

et nous te disons que ce malaise est exactement ce à quoi il ressemble. Le corps est conçu pour la vie, mais il est aussi 

conçu pour être géré. Et c'est ta conscience qui détient cette énergie que nous avons décrite encore et encore, qui doit 

être dirigée quotidiennement dans le corps. TU es le directeur de ton usine!  

Et elle a besoin de cela, elle a besoin que tu lui indiques «ici» et «là». Et la raison pour laquelle cela est si mystérieux 

pour beaucoup est que l'être humain regardera et dira : «Nous ne comprenons pas la biologie, nous ne sommes pas des 

médecins, comment pouvons-nous dire au corps ce qu'il doit faire ?» 

Il y a une femme allongée dans un hôpital, c'est une métaphore, c'est une parabole dans la parabole si vous voulez, et 

elle a une maladie. Les médecins disent que c'est en train de la tuer et qu'il lui reste peu de temps, et à l'hôpital, elle a un 

éveil, et d'une certaine manière elle réalise que tout ce qu'elle doit faire est de se détendre et de poser une intention, et 

que tout ira bien.  

Elle en prend conscience, en d'autres termes, elle y croit fermement, et ce n'est pas un espoir, ni quelque chose qu'elle 

va essayer ! Et même dans cette étincelle de paix en elle, elle ne dit rien à son corps, elle se détend simplement et 

ressent le Dieu en elle. Et soudain, il se produit ce qu'on appelle une rémission spontanée.  

D'une manière ou d'une autre, le corps a enlevé cette chose qui la tuait, et il l'a fait de lui-même, il l'a fait grâce à son 

intuition, sans même une instruction, sans même une méditation, sans même une verbalisation pour guérir. Cela s'est fait 

tout seul ! Et elle est repartie de cet endroit libérée de la maladie, et elle n'est jamais revenue.  

Je viens de te donner un exemple de quelque chose qui s'est produit maintes et maintes fois au sein de l'humanité. Et 

cela devrait te montrer quelque chose, cela devrait te dire en vérité que ton corps en sait beaucoup plus que ce que tu 

lui reconnais. Mais à moins que tu ne lui donnes une sorte d'intention et de direction, il va devenir malade. Il attrapera 

tout ce qui se trouve autour de lui à cause de cela». 

Wo a réfléchi un moment et a dit : «Tu veux dire que tu parles de la guérison ?» 

Et ToiCham de répondre : «C'est plus que cela ! Nous décrivons un mode de vie : la conscience de la régénération, et 

non la guérison. La guérison est quelque chose qui arrive après que tu aies la maladie, ou après que tu aies le problème. 
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Mais la conscience peut maintenir l'organisme en bonne santé, de sorte que tu n'as jamais besoin de le guérir. Ce que tu 

dois faire, c'est le diriger !  

Wo, je vais te dire un secret : toi et ta conscience, avec des directives quotidiennes, tu peux maintenir ton corps libre de 

toute maladie, et toutes les autres choses qui s'y attachent, même en vieillissant. Ce sera neutralisé. Et non seulement tu 

vivras plus longtemps comme je l'ai déjà décrit, mais tu pourras aussi être en bonne santé.  

Et pour ceux qui n'ont pas eu cette information et qui sont tombés malades, ou qui sont en mauvaise santé, cette 

information représente leur miracle. Vous avez vu votre corps se débrouiller tout seul. Que pensez-vous qu'il pourrait 

faire avec des instructions ? Wo,tu es ton propre guérisseur, tu es ton propre médecin, sans rien savoir de la médecine 

ou de la chimie». 

Wo l'a regardé et a dit : «Comment puis-je commencer, à quoi dois-je penser, que dois-je diriger, comment puis-je dire 

quelque chose à mon corps ?» 

Et ToiCham regarda Wo et lui dit : «As-tu oublié ? Aime Dieu de tout ton cœur, avec toute ta passion, parce qu'en faisant 

cela tu t'aimes toi-même. Le Dieu intérieur est le guérisseur, il s'occupera de la chimie, il s'occupera de toutes les 

choses que tu ne connais pas. Aime-toi comme tu aimes Dieu et visualise un corps en pure santé, où la maladie ne peut 

pas l'atteindre, ou bien si ton corps l'a peut-être déjà, la maladie ne pourra pas rester.  

Je te transmets ces choses pour que non seulement tu vives longtemps, mais aussi pour que tu comprennes le concept 

de la découverte de soi qui dit : Tu es en charge de ta propre biologie en utilisant l'amour, la compassion, la 

direction, la gentillesse envers toi-même et une conscience qui s'attend à une longue vieet à la guérison». 

Puis ToiCham a dit quelque chose à Wo : «C'est la vérité, je ne te dirais pas ces choses si elles n'étaient pas vraies». Et il 

a ajouté : «Pars d'ici et découvre-le toi-même. Commence aujourd'hui et chaque jour à donner une direction à ton propre 

corps, et ne sois pas surpris s'il t'écoute et que tu commences à te sentir mieux, qu'il y a plus d'énergie et en sachant 

que ça fonctionne». 

Encore une fois, Wo est reparti de cet endroit, de ce cheminement, de cet enseignement, en étant étonné, stupéfait de 

ce que personne ne lui avait jamais dit. Il a pensé : «Comment puis-je être sur cette Terre moderne avec tous les 

médicaments et les médecins, la connaissance et la technologie, et que personne ne m'ait jamais donné cette vérité qui 

va tout changer ?» 

Cela va changer parce qu'il y a un éveil sur la planète dans tous les domaines. Un jour, les hôpitaux seront très différents 

de ce qu'ils sont aujourd'hui, et quand ce moment arrivera, je veux que vous ayez une expérience «aha», que vous soyez 

dans un endroit où les anciens le savaient déjà et redécouvrez ce qu'ils savaient. Je suis Kryeon amoureux de l'humanité. 

Et c'est ainsi. 

 

Découverte de soi – partie 12 
Voyage de Kryeon en Egypte – Nil Supérieur, Kalabsha, le 22 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous nous retrouvons sur le lac Nasser, sur le Nil 

supérieur, à l'arrière d'un navire, profitant du temps, des paysages, de l'histoire, des uns et des autres, à un moment où 

tant de gens ne le font pas. Nous allons parler de cela aujourd'hui dans la leçon qui sera donnée à Wo.  

Mes chers, si vous prenez un moment et arrêtez de penser à ce que vous êtes en train de faire, à vos problèmes, à ce 

que vous pensez peut-être, arrêtez-vous et demandez-vous plutôt pourquoi vous êtes ici. Quel est le sens de votre vie ? 

Et c'est le signe d'un éveil, d'une conscience supérieure, qui vous vient immédiatement à l'esprit. Je suis ici à dessein, en 

ce moment, pour faire une différence pour la planète et ceux qui m'entourent.  

C'est la raison pour laquelle vous êtes ici. Vous n'avez pas à réfléchir au mystère de la vie, je vous l'ai déjà donné, c'est 

pourquoi vous êtes ici. Et si vous êtes dans un certain confort en ce moment, comme la plupart d'entre vous le sont sur 

ce bateau, sur ce navire, alors c'est une préparation pour vous de vous détendre et d'être capable de faire quelque 

chose que tant de gens ne peuvent pas faire. Et ce sera encore la leçon de Wo.  

Wo vient à nouveau devant ToiCham. Cette fois, il est rayonnant, il n'est pas seulement là pour une leçon, il reconnaît 

qu'il est aussi là par amour. Il a fallu de nombreuses leçons pour que Wo comprenne l'enjeu fondamental de la 
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découverte de soi. La découverte de soi est un changement de pensée. La découverte de soi, c'est un changement de 

votre perception de ce qui vous entoure.  

C'est un changement dans la notion de qui vous êtes et de ce que vous pourriez être capable de faire. Mais dans le 

processus, Wo a découvert qu'il est plus facile de vivre quand le sable s'éloigne de lui. Et vous devriez écouter certaines 

des autres parties des leçons pour comprendre ce que cela signifie, mais il radieux. Il sent qu'il est maintenant 

pleinement responsable de sa propre structure cellulaire.  

Il a le sentiment de savoir qu'il y a de la joie dans sa vie, il a le sentiment de savoir pour la première fois pourquoi il 

existe. La découverte de soi est plus qu'une simple connaissance. Cela l'a affecté plus qu'il ne l'aurait cru, car il 

comprend maintenant beaucoup plus de choses, et il est plus joyeux grâce à cela. Wo s'approche de ToiCham et dit : «  

Dis m'en plus, dis m'en autant que tu peux, parce que chaque fois que je suis avec toi, je me rends compte maintenant 

qu'on me dit la vérité, et cette vérité devrait s'installer, elle devrait être appliquée et pratiquée ou analysée ou même 

démontée. ToiCham, j'étais même en colère lors d'une de ces séances que tu m'as expliquées, mais j'ai surmonté cela 

quand j'ai réalisé que ma colère était basée sur ce que je pensais savoir, et ce que je pensais savoir était incorrect, mais 

cela m'a mis en colère ».  

Et ToiCham a regardé Wo et a dit : « Tu deviens plus sage que je ne le pensais et plus tôt que je ne le pensais, Wo, parce 

que maintenant tu commences à voir comment tout ce qu'on t'a dit et enseigné devient une barrière, parfois une barrière 

de conscience, que tu dois franchir pour arriver à une vérité plus claire, une vérité plus grande. Et tu l'as fait. Et je vais te 

présenter une partie avancée de ce que nous avons commencé dans la première leçon. Nous allons te donner une 

formation avancée sur le Champ.  

C'est un concept qui est nouveau dans la culture qui nous écoute. Le Champ n'est pas quelque chose qui a été enseigné 

il y a 25 ans. Le Champ n'est même pas une idée spirituelle ou métaphysique. Le Champ est une véritable physique 

énergétique. Le Champ n'est pas quelque chose comme une grille, il n'est pas vraiment de nature physique en 3D, c'est 

un attribut multidimensionnel de la conscience de l'humanité.  

Il existe partout, pas au-dessus ou au-dessous de toi, mais tu le traverses, tu évolues autour. Et je veux t'en dire 

davantage à son sujet. Nous t'avons dit que le Champ est l'état de la conscience sur la planète, et que tout le monde sur 

la planète est capable de se brancher sur le Champ par l'intuition. Et plus tu es doué pour les choses intuitives, plus tu es 

capable de te brancher au Champ ».  

Mais parlons d'un des attributs les plus surprenants de ce Champ, cette belle chose qui vous englobe tous en même 

temps. Comme il n'est pas linéaire, et que la conscience n'est pas linéaire, ce Champ est partout en même temps. Si 

vous avez une pensée, un moment aha, c'est une conscience qui est puissante et qui va dans le Champ, et elle est 

disponible instantanément pour tout le monde !  

C'est l'aspect d'une multidimensionnalité qui n'a pas de localisation, de vitesse ou de linéarité. Et je vais vous donner un 

exemple pour que vous en soyez conscient, et peut-être que votre histoire peut même le prouver : N'est-il pas 

intéressant de constater que les inventions qui se produisent sur cette planète, celles qui sont étonnamment nouvelles et 

qui font une différence sur la planète pour tout le monde, sont souvent conçues à plusieurs endroits en même temps ?  

Nous vous avons déjà donné cet exemple, mais pas dans ce contexte. Disons qu'un inventeur a une idée nouvelle et 

surprenante sur quelque chose qui pourrait fonctionner, et qu'il veut la tester. Cette idée entre immédiatement dans le 

Champ et toute personne dotée d'un esprit intuitif et qui est à l'écoute de ce même souhait, recevra cette invention. Et 

cela explique pourquoi tant d'inventions importantes sur cette planète ont eu lieu simultanément.  

Et souvent, ceux qui en ont reçu le crédit sont simplement ceux qui l'ont manifestée en premier. Je vous le répète : le vol 

motorisé par les frères Wright, deux fabricants de bicyclettes, ha ha, n'ont devancé les Français que de deux semaines ! 

Cela s'est produit dans le Champ !  

Vous aurez la même chose avec l'invention de la radio et même celle de l'électricité et comment elle a été utilisée partout 

sur la planète, parfois de façon si simultanée qu'il y a toujours un débat sur qui l'a réellement inventée. C'est le Champ 

dans toute sa splendeur ! Je viens donc de lancer une idée à laquelle vous pouvez réfléchir et voici l'idée, voici la 

physique du Champ : une conscience puissante générée par un être humain se produit simultanément sur toute la 

planète.  
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Savez-vous ce que je vais vous dire ensuite, mes chers ? Wo, ce que je veux te dire ensuite est ceci : le pouvoir de la 

conscience peut être mesuré, et il l'a été. Le degré d'illumination de la conscience peut être mesuré et il l'a été. Plus la 

pensée est élevée, plus elle est puissante. Plus la conscience que vous mettez dans le Champ est élevée, plus elle est 

puissante.  

Et cela signifie que de plus en plus de personnes sur la planète peuvent capter ce que vous pensez, ou ce que vous 

émettez, ou ce que vous mettez dans le Champ, et cela ne se limite pas seulement à des inventions ! Cela peut être 

l'amour, la paix, la gentillesse !  

Je viens de vous donner le secret, très chers, de la façon dont un groupe d'individus qui sont sur la même voie et qui ont 

la même idée d'envoyer quelque chose à une autre personne, même s'ils ne savent pas qui c'est, peut se produire 

immédiatement. C'est la physique du Champ ! Commencez-vous à le voir ?  

Wo, comprends-tu qu'alors que tu es là à m'écouter, si tu envoies de l'amour et de la paix dans le Champ, ceux qui ont 

l'intuition de les recevoir les recevront instantanément, et pas après ? C'est le pouvoir du Champ ! Et ce n'est pas 

métaphysique, c'est physique, c'est un attribut qui sera découvert dans la conscience, il a déjà été mesuré et testé. Alors 

qu'est-ce que tu vas faire avec ça, Wo ? »  

Et Wo dit : « Tu veux dire que je peux m'asseoir ici et envoyer de la paix à ma famille qui semble toujours avoir des 

problèmes, qui semble toujours se plaindre, et qui semble toujours être mal à l'aise ? »  

ToiCham l'a regardé et a dit : « Oui, c'est exactement ce que je te dis. Et lorsque le sable se retire devant toi, c'est le 

signe d'un individu à la pensée plus élevée qui ne se laisse pas toucher par la négativité du monde. Peu importe ce qui 

lui arrive, les premières pensées qu'il a, sont celles du pouvoir, du pouvoir de son éveil, du pouvoir de sa lumière, et non 

pas celles de la négativité ou d'être une victime des circonstances. Peu importe ce qui se passe pour toi, tu vois que 

quelqu'un d'autre est impliqué dans le Champ pour toi ».  

Wo est en train d'absorber tout cela et dit : « Comme c'est puissant, ToiCham, qu'est-ce que je peux faire d'autre avec 

l'amour ? »  

Et alors ToiCham a dit quelque chose que je ne vous avais jamais dit auparavant : « Si tu étais un Maître de la 

conscience, tu pourrais mettre dans le Champ une telle puissance d'amour et de paix que des millions de 

personnes pourraient la sentir si tu étais un Maître. Et n'est-ce pas là toute l'idée d'apprendre suffisamment pour 

finalement acquérir la maîtrise, la maîtrise sur ta conscience ? Ton cerveau est conçu comme un émetteur, tout comme 

ton corps, tout comme ta structure cellulaire ! »  

Laissez-moi vous demander : êtes-vous déjà entré dans une pièce où il y avait une dispute, vous ne le saviez pas, vous 

ne l'avez pas entendue, mais quand vous êtes entré, vous l'avez perçu. Presque tous les humains peuvent dire : « Oui, il 

y avait de la tension dans l'air ». Cela n'est possible que s'il y avait une transmission d'énergie dans la pièce et que vous 

l'avez ressentie. Je viens de vous donner la preuve que vous êtes un émetteur, chacun d'entre vous.  

Et pour ceux qui sont ici et qui comprennent ce qu'un penseur avec une conscience élevée peut faire, ensemble vous 

pouvez donner énormément à beaucoup de gens. Je parle à ceux qui écoutent en ce moment, qui ne sont pas sur ce 

bateau, quelle que soit l'heure, et je veux dire par là sur la planète, quelle que soit l'année, quel que soit le mois, cela n'a 

pas d'importance, il y a toujours des personnes en difficulté, surtout en ce moment.  

Pensez à ce qu'un petit groupe de personnes éclairées, des humains conçus pour transmettre la lumière en particulier, 

ce que vous pourriez faire, chacun étant conçu comme un transmetteur multidimensionnel de lumière et de conscience. 

Je viens de vous donner l'ABC de la physique, si on veut, de quelque chose de parfaitement réel. Servez-vous en !  

Prenez le temps de l'utiliser, de vous réunir dans le seul but de répandre la paix et de l'envoyer aux personnes en 

difficulté. Et ainsi, cela les apaise, cela les apaise pour qu'ils puissent mieux penser, cela les apaise pour qu'ils puissent 

obtenir des solutions alors qu'il n'y en avait peut-être pas quand ils étaient en difficulté ou dans le désespoir. C'est pour 

ça que vous êtes là. C'est ce que font les Vieilles Âmes. C'est pourquoi vous êtes ici. Il n'y a pas de mystère à propos de 

la vie. Je viens de vous dire pourquoi vous êtes ici.  

« Prends cette information, Wo - a dit ToiCham - et repars de cet endroit de sorte que partout où tu iras, il y aura la 

lumière et la paix qui te précéderont, et démarre le processus de maîtrise ».  
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Wo a quitté cet endroit avec des idées qui lui trottaient dans la tête sur ce que pourrait être la suite, et il a en effet 

découvert non seulement le soi, mais aussi au-delà du soi : le super soi, pourrait-on dire. Et c'est la leçon pour vous tous 

: la maîtrise est le but de votre présence ici. Et c'est ainsi.  

 

Découverte de soi – partie 13 
Voyage de Kryeon en Egypte – Wadui Al Sebua, Sur le Nil Supérieur, le 23 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pour ceux qui écoutent et qui ne sont pas ici, voici l'avant-

dernière canalisation de notre voyage en Égypte, et je me trouve devant ceux qui ont traversé tant de choses avec nous, 

avec mon partenaire, et avec les partenaires de mon partenaire, et bien sûr l'amour qui vous entoure tous à travers 

quelque chose dont nous allons parler aujourd'hui.  

Vous savez probablement qu'il y a eu une parabole, une histoire concernant Wo. Et elle a évolué à travers de nombreux 

épisodes, des séances si vous voulez, des messages, et nous l'avons appelée la découverte de soi. Et celui-ci ne fait pas 

exception. Dans le passé, Wo a reçu des exemples montrant qu'il est beaucoup plus grand qu'il ne le pensait. Et certains 

de ces exemples concernent la physique dont il ignore tout, qui n'est pas enseignée mais qui existe.  

Une partie de cela, la plus grande partie, concerne une multidimensionnalité dont il n'avait aucune idée de son existence 

dans ses cellules, dans sa conscience. Et cela a réécrit presque tout ce qu'il savait sur ce qu'on appelle Dieu, la Source 

Créatrice de toutes choses. Même le mot Dieu a été redéfini, la réalité a été redéfinie, cela fait tant de choses à absorber 

pour Wo.  

Et si nous commencions parle début, on parlerait de la métaphore du sable, une bonne métaphore pour l'Égypte, car la 

métaphore était que le sable représentait une énergie sombre dans laquelle il se frayait un chemin, et que c'était difficile 

de progresser dans du sable qui faisait peut-être un mètre de haut. Et vous pouvez imaginer combien cela devait être 

difficile jour après jour. C'est la métaphore du travail dans l'énergie sombre !  

Au début, nous vous avons dit que Wo a vu d'autres personnes qui semblaient ne pas être gênées par le sable, en fait, il 

semblait que le sable s'éloignait d'elles partout où elles allaient. Cela a incité Wo à en savoir davantage, et c'est là qu'il a 

rencontré ToiCham. ToiCham a été le mentor de Wo et c'est lui qu'il rencontre à chaque fois qu'il vient. Wo a manqué 

certaines séances, certaines réunions, uniquement parce qu'il réfléchissait à ce qu'il lui avait dit auparavant. 

Les choses dont nous avons discuté ici dans cette parabole et les réalités que nous apportons, demandent parfois des 

années. Je me souviens du moment où mon partenaire s'est assis sur cette chaise et que je me suis présenté à lui dans 

un bain d'amour, sans mots, juste un bain d'amour.  

Cela a déclenché son cheminement, une découverte de soi, et à cause de qui il était, de son genre, de son travail, tout 

ce qu'il avait appris ou désappris ou pas appris dans sa vie, à cause de cela, il lui a fallu presque quatre ans pour poser 

la question suivante, et commencer son processus de canalisation : quatre ans ! Certains disent trois ans, mais il sait que 

c'était quatre ans, et même aujourd'hui, il commence à développer ce qu'il pensait savoir.  

Tout cela pour dire que les choses qui ont été présentées dans ces séances, dans ces paraboles, durant ces jours, 

durant ces semaines, sont une métaphore pour un voyage qui peut prendre des années à apprendre, et parfois des 

mois, mais pour une vraie Vieille Âme qui arrive sur cette planète en se souvenant, c'est presque comme si tout ce que 

je dis était une ancienne information que vous connaissez déjà et dont vous vous souvenez. Donc ce que je résume est 

ceci : il n'y  

a pas de limite de temps fixée pour la découverte de soi. Certains d'entre vous doivent recadrer leur vie pour que ces 

choses soient réelles. Et d'autres sont tout à fait prêts. Devez-vous réécrire ce qu'on vous a dit sur Dieu, ou est-ce qu'on 

vous a dit très peu de choses et cette nouvelle est donc un réconfort pour vous ? 

Pour Wo, ce n'était pas un réconfort car il devait recadrer et faire la part des choses entre ceux qui lui disaient une chose 

et ceux qui lui en apprenaient une autre. Il devait comprendre qu'ils avaient fait de leur mieux, qu'il n'y avait pas de 

tromperie, qu'ils avaient fait de leur mieux pour lui transmettre ce qu'ils pensaient être la réalité au sujet de Dieu. Mais il 

avait appris qu'il était beaucoup beaucoup plus grand, et il se retrouve une fois de plus devant son enseignant ToiCham. 
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Et ToiCham le regarde et dit : «Wo, tu en as vraiment fini avec la découverte de soi. Nous n'avons pas vraiment besoin de 

t'en dire plus. Il y a encore beaucoup de choses spectaculaires que tu peux apprendre, mais tu n'en as pas vraiment 

besoin pour commencer une nouvelle vie, vraiment une nouvelle vie, une vie où tu crées la réalité au fur et à mesure, en 

réfléchissant au fur et à mesure, et en ayant le contrôle de ton corps et de tes cellules.  

Toutes ces choses que nous t'avons enseignées, sont à toi ! Et les instructions d'aimer Dieu plus que tu ne l'as jamais fait 

auparavant, quotidiennement, plusieurs fois par jour, même lorsque tu te réveilles la nuit pour te souvenir -ces choses 

sont cumulatives, elles changent ta personnalité, elles te rendent plus gentil, plus compatissant. Tu n'as vraiment pas 

besoin d'en savoir beaucoup plus ». 

Mais Wo le regarda et dit : «Cher enseignant plein de sagesse, je veux en savoir davantage, car s'il y a plus, je veux 

savoir ce que c'est». 

Et ToiCham lui dit : «Eh bien cela devient extrêmement ésotérique, cela devient difficile à comprendre pour toi, mais c'est 

beau». 

Et alors Wo a dit : «Donne-moi un exemple». 

ToiCham prend une inspiration et dit : «Avant de faire ça, je vais devoir expliquer la multidimensionalité du mieux que je 

peux. Tu vis dans une dimensionnalité linéaire. Tu vis dans ce que tu appelles et que tes physiciens appellent les 4 

dimensions. Mais tout ce qui se trouve autour en possède davantage. La physique en a davantage. Ta structure cellulaire 

en a davantage. La Source Créatrice en a davantage.  

Mais tu n'es conscient que de quatre. Wo, c'est un peu comme voir en noir et blanc dans un monde en couleur, et l'une 

des choses les plus difficiles est d'expliquer la couleur à quelqu'un qui ne voit qu'en noir et blanc. C'est presque 

impossible. Par où commencer ? Mais je dois commencer par ce que je vais te dire ensuite.  

Il y a un monde au-delà de ce que tu peux imaginer qui est multidimensionnel et qui contient tellement plus de toi, Wo, 

que nous t'étendons à ce qui constitue ton âme. Laisse-moi t'expliquer que ton âme, dont nous avons déjà essayé de 

parler, a toujours été là, qu'elle est responsable de tant de choses te concernant, et qu'elle représente tes vies passées, 

mais il y a plus encore. 

Wo, je vais l'expliquer de cette façon : je veux que tu imagines que tu as trois compte-gouttes remplis de colorant rouge, 

trois. Et c'est là ta linéarité : tu vois trois compte-gouttes rouges. Devant toi, il y a une baignoire remplie d'eau et tu vas 

prendre une goutte de colorant rouge de chaque compte-gouttes, et la déposer dans l'eau : elle devient rouge, elle 

devient rose.  

Maintenant qu’elle commence à devenir rose et rouge, à cause du colorant rouge qui a été mis, laisse-moi te demander : 

quel compte-gouttes a fait quoi ? L'eau est une métaphore pour un état multidimensionnel où tu as pris une goutte 

linéaire et tu l'as extraite des trois compte-gouttes, et pourtant l'eau entière est devenue rouge, en fait rose.  

C'est un état multidimensionnel où chaque molécule d'eau a reçu les trois. Ce n'est plus séparé. C'est la meilleure façon 

de décrire ce dont je vais te parler : ton âme et tout ce qu'elle contient. Et la prochaine étape de ton développement et 

de ton apprentissage est multidimensionnelle. Et il est très très difficile d'expliquer ces choses à un être humain linéaire, 

alors laisse-moi t'apprendre quelque chose. Et ce que je vais te dire va être important pour la prochaine fois où tu 

reviendras. 

Wo, tu nais avec des pièces et des parties multidimensionnelles de cette belle Source Créatrice que tu appelles 

guides, que nous appelons guides, car tu n'es jamais seul! Wo, voici un concept que je veux te présenter : tu n'es 

jamais seul grâce à l'amour de la Source Créatrice qui t'aime au-delà de toute mesure, mais il y a davantage. Lorsque tu 

as de l'intuition, il y a ceux qui t'accompagnent et qui arrivent en même temps que toi et qui sont là pour renforcer ton 

intuition, pour t'aider - pourrait-on dire - à te guider vers des endroits que tu penses être faits pour toi.  

Ce sont en effet des guides. Et nous les présentons comme formant un groupe de trois. Mais ils ne sont pas trois, et c'est 

la partie que je veux que tu comprennes : ta linéarité verra trois énergies si tu devais vraiment l'analyser, mais il n'y en a 

pas trois. Comme la baignoire d'eau, il n'y a en réalité que trois en un.  

Ceci est si répandu dans de nombreux systèmes de croyance sur la planète que souvent ils le prennent et le 

métaphorisent comme le «trois en un», et on va le trouver dans de nombreux systèmes de croyance, parce 

qu'intuitivement c'est ce que vous percevez». 
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Wo était déjà confus : «Alors redis-moi ce qui fait partie de moi et que je ne comprends pas ?» 

Et il dit : «Wo, tu nais avec trois guides. Tu les vois comme trois alors qu'en réalité ils ne sont qu'un. Non seulement cela, 

mais au fur et à mesure que tu évolues dans ta vie et dans tes niveaux de conscience, ils changent ! Mais ils ne 

changent pas, ils changent simplement de couleur et ce sont toujours les mêmes. De plus, ce sont les mêmes 

pour chaque vie, et voici la clé, Wo, quelque chose que je ne m'attends pas à ce que tu comprennes : plus tu viendras 

sur cette planète, plus tu seras à l'aise avec ces trois amis !  

Tu commenceras à les voir, non pas avec tes yeux, mais avec ta conscience. Tu commenceras à faire confiance à leur 

intuition. Tu pourras même leur parler quand tu penseras parler à l'Esprit. La meilleure façon de voir cela est de les voir 

comme des anges, et cela te donne alors la permission de voir des anges dans ta vie qui te guident et t'aident, mais ce 

ne sont pas des anges. Ils font partie de ton âme !  

Et c'est la chose la plus difficile à comprendre pour tout être humain, car dans la linéarité, l'âme est une chose unique. Et 

je n'ai pas encore commencé à te raconter les complexités de ton âme, mais je commence par ceci. Pendant que tu es 

sur cette planète, tu as des aides qui t'accompagnent, qui font partie de ton âme, qui apparaissent comme trois 

entités ou trois énergies. Mais en réalité, ils ne font qu'un». 

Wo en était tout retourné, il ne savait pas comment l'aborder, vraiment : «Qu'est-ce que je suis censé faire avec ça ?» 

Ha ha! Et c'est là que ToiCham dit : «Tu verras, Wo, parce que maintenant que tu le sais, ils vont devenir plus évidents 

pour toi. Si les choses sont invisibles, on n'y pense pas, on ne les connaît peut-être pas, mais une fois qu'on sait qu'elles 

sont là, on ne peut pas ne pas les voir ou ne pas les connaître.  

C'est l'un des principes de la spiritualité : une fois que l'on a ressenti l'amour du Créateur dans sa forme la plus pure, on 

ne peut plus revenir en arrière, on ne peut plus l'ignorer, on ne peut plus ne pas le voir ou le ressentir. Une fois que l'on 

voit quelque chose qui est la vérité brute, la vérité brute, c'est-à-dire qu'elle ne pourrait pas être plus vraie, elle est pure -

une fois que l'on voit cela, on ne peut pas l'ignorer, on ne peut pas prétendre qu'elle n'a pas existé ou qu'on ne l'a pas 

vue.  

Et c'est pourquoi, Wo, tu auras une leçon demain, une grande leçon, à méditer. Wo, repars d'ici en sachant que tu n'as 

fait que commencer à apprendre ce qui est vraiment là au dehors, et qui s'appelle Wo». 

Ce message s'adresse à tout le monde, pas seulement à Wo. Et si, mes chers, il y avait toute une réalité dont vous n'avez 

pas conscience, même si vous vous intéressez à la métaphysique, même si vous avez écouté et compris tous les 

épisodes et les leçons jusqu'à présent, et s'il y avait une grandeur qui commence à se déployer autour de vous ? Et voici 

pourquoi : tous ceux qui entendent ma voix, tous, ne sont pas ici par hasard !  

Vieille âme, c'est peut-être le point culminant de tout ton travail sur la planète jusqu'à ce moment appelé le changement, 

où cette planète est alors capable de poser les premiers jalons d'une énergie supérieure qui affectera toute l'humanité. 

Comment te sens-tu ?  

Ce n'est pas un hasard si tu es ici avec le genre qui est le tien au moment où tu écoutes ceci en ce moment, car il y a 

tellement plus que ce que tu sais, ou que tu penses savoir, sur la raison pour laquelle tu es ici. Je t'invite à en savoir 

davantage sur ton âme, à être capable en fait de voyager en elle et hors d'elle, afin d'en savoir plus sur ce qui est au-delà 

de tout ce que tu crois être réel aujourd'hui.  

Laisse-moi te donner un indice : lorsque tu touches la membrane de ton âme, tu touches toute l'histoire qui a existé. 

Lorsque tu touches la membrane de ton âme, tu visites toutes les vies que tu as vécues sur n'importe quelle planète 

dans n'importe quelle galaxie. Ton âme est toute chose. Et il est temps d'en savoir plus à son sujet. Ce n'est là que 

l'exposé introductif d'un tout nouveau cours pour Wo, peut-être à un autre moment. 

Wo est reparti de cet endroit en souriant, car il avait hâte d'en savoir davantage sur ceux qui l'accompagnaient. Et tout en 

souriant, il se disait : «Je le savais, je le savais». 

Vous voyez, Wo commence à s'éveiller à une vérité plus grande, une vérité beaucoup plus grande. Je vous invite tous à 

vous regarder différemment, bien différemment que vous ne l'avez jamais fait auparavant. Il y a de la magnificence en 

chacun de vous, vous êtes nés magnifiques sur cette planète dans un but précis, accomplissant ce que vous avez dit 

vouloir faire avant même d'arriver ici, avant de naître cette fois-ci.  
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Pouvez-vous vous voir avant votre naissance ? Certains d'entre vous le peuvent, regardant vers la Terre lors de ce que 

nous appelons le Vent de la Naissance, et disant : «Si c'est approprié, j'entendrai le bon message, et toutes les vies 

que j'ai vécues seront englobées dans celle-ci. Je vais y retourner à nouveau et faire partie de l'évolution de la 

maîtrise». 

C'est pourquoi je vous aime tous. Et c'est ainsi. 

 

Découverte de soi – partie 14 
Voyage de Kryeon en Egypte – Abou Simbel, le 24 mars 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est le dernier jour de notre famille, nommée le voyage 

de Kryeon, où nous serons ensemble de cette façon. Et c'est une célébration du partage de tant de choses. Mais je veux 

que vous contempliez un moment ce qui se trouve derrière mon partenaire et que vous avez appelé Abou Simbel. Cela 

représente vraiment la sauvegarde d'une lignée et d'un message.  

Si vous demandez à un Égyptien, il vous dira que le message ne concerne pas les Rois ou les Pharaons, mais l'amour. 

Pour ceux d'entre vous qui ne savent pas de quoi je parle, vérifiez ! Il s'agit de la création de quelque chose qui existe 

depuis des milliers d'années et que le monde a préservé des eaux. C'est donc une lignée préservée, peut-être même 

plus grande que l'amour, et qui est durable. Vous êtes au milieu des énergies d'un changement.  

Il ne s'agit pas d'une seule chose, mais de beaucoup de choses. Et ceux qui sont le plus secoués par ce changement 

sont ceux qui pensent qu'ils savent ce qu'ils sont censés faire. Et soudain, ça change. Je vous dis cela parce que pour 

beaucoup d'entre vous, il y a tellement de décisions à prendre.  

Il y a ceux qui sont peut-être nouveaux face à mes messages et qui peuvent dire : «Eh bien, je ne suis pas vraiment sûr 

d'être d'accord avec toutes les choses qui représentent la découverte de soi, mais que veux-tu vraiment que nous 

fassions, Kryeon ?»  

Et je le répète : Transmettez la lignée d'amour, de la bonté, du partage et de la compassion pour 2022, 2023, 2024 et au-

delà, pour qu'un jour les historiens disent : «C'est l'année où le monde a dit non à la guerre». C'est la lignée d'amour que 

vous pouvez créer, et au cours du processus, vous pourriez changer la raison pour laquelle vous pensez être ici.  

Et ce n'est pas pour suivre un certain système de croyance, ou pour obéir à certaines règles, c'est pour aimer Dieu de 

tout votre cœur et absorber la gentillesse, la compassion et le partage que le Créateur vous a donné avec une telle 

pureté qu'une Vieille Âme commencera à le voir, à le reconnaître et à l'utiliser. Et cela change votre façon de penser. Cela 

change votre façon de penser ! 

Il y a tant de Vieilles Âmes ici, peut-être même dans ce voyage en particulier, qui ont l'impression de savoir ce qu'il en 

est. Et je vais vous dire que ce changement d'énergies et cette année peuvent changer cela, parce que soudainement 

les choses se réorganisent d'elles-mêmes.  

Et cela vaut pour les énergies que vous pensez être stables peut-être, ou sacrées peut-être, que vous ne voulez pas 

changer, et soudain vous réalisez : «Wow, il y a quelque chose de plus grand pour moi !» Alors, je vous demande dans ce 

dernier message, à vous tous qui vous intéressez à ces choses : n'imaginez pas que vous savez qui vous êtes. Il y a une 

formidable découverte de soi qui vous attend tous, si vous le voulez. Si vous le voulez ! 

Nous allons terminer en vous parlant de Wo, de cette dernière visite à ToiCham, et Wo est ici parmi vous encore une fois 

dans cette histoire que nous racontons maintenant depuis des jours et des jours. Wo est assis devant ToiCham et il 

apprend tant de nouveaux concepts et principes sur ce qu'il n'a jamais su auparavant sur le Créateur et sur lui-même. Et 

vous pourriez dire que Wo est une nouvelle personne, un nouvel humain, grâce à ces  

choses que Wo a partagé avec ToiCham, et que ToiCham a partagé avec Wo. Ils sont de bons amis maintenant. Wo 

n'était pas certain au début, mais il s'est vite rendu compte que ToiCham était un enseignant plein de sagesse. Wo se 

retrouve à cet endroit où ToiCham l'a toujours rencontré, attendant le prochain épisode, le prochain enseignant et le 

prochain enseignement, pourrait-on dire, des enseignements et plus d'informations, et il apprend tellement de choses, 

mais ToiCham n'est pas là.  
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La communauté qu'il a vu la première fois et qui l'a amené à ToiCham est tout autour de lui, ils sont toujours là !Cette 

communauté qui semblait ne pas être gênée par le sable, qui marchait librement et dont le sable semblait s'éloigner au 

lieu de les ralentir, c'était la métaphore que nous utilisions précédemment pour décrire le fait d'avancer dans une vieille 

énergie et de se sentir bloqué par elle. Wo n'était plus dans cette énergie. Mais ToiCham n'était pas là ! 

Il s'est donc dirigé vers l'un des membres de la communauté et a dit : «Mon cher, je cherche ToiCham». 

L'homme s'est tourné vers lui et a dit : «Eh bien, nous t'avons vu venir plusieurs fois, Wo, et nous pensions que tu étais 

un peu bizarre parce que tu t'asseyais sur ce rocher et que tu te parlais beaucoup à toi-même !» 

Et Wo dit : «Où est ToiCham ?» 

Et l'homme répondit : «Wo, il n'y a personne ici qui s'appelle ToiCham. ToiCham est le mot que nous utilisons pour 

désigner un enseignant plein de sagesse». 

C'est alors que Wo a commencé à réaliser que pendant tout ce temps, son intuition lui avait parlé à travers cet homme, 

son guide, et que tout ce qu’on lui avait enseigné venait de sa propre âme. 

Est-ce que cela pourrait être également le cas pour vous ? Avez-vous le courage de vous asseoir seul et de dire à voix 

haute : «Cher Esprit, dis-moi ce que j'ai besoin de savoir». 

Et si vous y croyez, vous pourriez avoir l'intuition de choses auxquelles vous ne vous attendez pas, ou de choses qui sont 

différentes de ce que vous pensiez. 

Wo est reparti en réalisant qu'il avait le professeur le plus sacré qu'il pouvait avoir, provenant de sa propre énergie d’âme 

pour lui-même, enseigné de la manière dont il avait besoin de l'entendre. Voici la promesse : vous recevrez les choses 

dont vous avez besoin pour vous ! Je veux que vous compreniez clairement ceci : L'Esprit vous connaît, tellement bien : 

ce qui vous intéresse, ce qui ne vous intéresse pas, quelle est votre personnalité.  

C'est un beau système que Dieu se soucie assez de vous pour vous connaître, pour connaître votre nom, et toutes les 

choses autour de vous que vous aimez et que vous n'aimez pas. Du sur mesure, c'est un enseignement pour vous à 

travers l'intuition, si vous le demandez. C'est la découverte de soi qui vous permet de croire suffisamment en vous pour 

dire : «Quelle est la suite, cher Esprit. Je suis prêt !» 

C'est l'histoire de Wo, peut-être est-ce votre histoire, peut-être est-ce une histoire d'amour, la lignée que vous laissez sur 

cette planète : la bonté, l'amour, la compassion et la sollicitude. Aimez Dieu de tout votre cœur, que vous soyez éveillé ou 

endormi. Faites-en la priorité et tout vous sera donné. 

Je suis Kryeon amoureux de l'humanité et pour de bonnes raisons. Et c'est ainsi. 

 

 La réaction des Travailleurs de Lumière au changement  
Cercle du 12 du 23 mars 2022 – 4 de 4  

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Vous parlez de futur ou peut-être du futur soi. Remontons 

dans le temps, pas beaucoup, juste un peu. Et parlons de ce qui s'est passé dans ce que nous appelons la précession 

des équinoxes, ou plus exactement : le milieu de la procession des équinoxes, 2012, la fin de cette année-là. En 

astronomie, c'était le moment où cette oscillation de la Terre était à son apogée, et c'était le moment ciblé par les 

indigènes pour établir de nouveaux calendriers.  

C'est aussi le moment où nous vous avons dit qu'un changement allait se produire. Les canalisations des huit dernières 

années ont été les suivantes : préparez-vous au changement, nous sommes dans le changement, et il y a davantage à 

venir. Une canalisation en particulier et, de manière appropriée, un enseignement de mon partenaire ont porté sur la 

façon de gérer la transformation au cours du changement.  

La plupart d'entre vous ont senti que cette nouvelle énergie arrivait et qu'elle serait très lente, et que dans ce contexte, 

vous auriez une chance de voir une nouvelle normalité. Et nous avons utilisé les mots « nouvelle normalité » à maintes 

reprises, bien avant qu'ils ne soient diffusés dans vos journaux télévisés. Nous étions donc prêts pour quelque chose 

auquel vous n'étiez pas préparés, et qui serait quelque chose que vous créeriez en tant qu'êtres humains et qui 
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provoquerait un changement plus radical pour vous que prévu. Le covid est arrivé au bon moment, pourrait-on dire, car 

maintenant vous êtes effectivement dans quelque chose qui réécrit votre normalité.  

Voici maintenant le sujet de cette canalisation : la réaction des Travailleurs de Lumière au changement. La réaction des 

Travailleurs de Lumière au changement. Comment vous en sortiez-vous avant le covid ? Étiez-vous prêts ? Pratiquiez-

vous une forme quelconque de nouvelle énergie ? Avez-vous changé votre vie d'une manière ou d'une autre ? Les 

choses commençaient déjà à changer au niveau de la conscience : vous aviez un nouveau pape, vous aviez le 

mouvement « Me Too », vous aviez toutes sortes de choses qui commençaient à réécrire un paradigme du passé !  

Vous le voyez, c'était déjà en cours ! Et certains d'entre vous disaient : « C'est la nouvelle normalité, nous nous préparons 

à une conscience supérieure sur cette planète. Et cette conscience plus élevée nous amènera lentement à ce qui a été 

décrit comme une haute conscience pour l'humanité ». Et là, il y a le covid. Là où je veux en venir avec ça est que je vais 

vous demander, Travailleur de Lumière, comment vous vous en sortez avec le changement.  

Comment faites-vous face à la nouvelle normalité ? En ce moment, cela se poursuit alors que je canalise ceci ! Nous 

sommes dans un mois de 2022 où la planète doit encore faire face à des confinements, des directives, des 

manifestations, des mécontentements, et une population polarisée entre ceux qui sont en désaccord et ceux qui sont 

d'accord avec ce que font les gouvernements, et c'est universel. Il n'y a jamais rien eu de tel qui ait affecté la planète 

entière. Il y a eu des gouvernements qui ont fait des choses et des pays qui ont réagi, il y a eu des manifestations 

pendant tout ce temps, vraiment, mais c'est la première fois que vous voyez un problème mondial.  

Mes chers, le changement est un problème mondial. Commencez-vous à voir que cela arrive au bon moment ? La 

planète se trouve actuellement dans une situation où elle doit prendre des décisions. Mais dans le processus de prise de 

décision, il y a une polarité. Cette polarité porte sur qui a raison, qui a tort, surtout peut-être en ce qui concerne les  

mandats, le virus et tout le reste. Et vous pouvez dire : « J'ai mon opinion mais ils ont tort là-haut, ils ne font pas les 

choses correctement et ils mettent peut-être les autres en danger ou pas », et vous pouvez hésiter. Laissez-moi vous 

demander : pouvez-vous regarder ceux avec qui vous n'êtes pas d'accord, et dire : ce sont aussi des Travailleurs de 

Lumière et je les aime tendrement ? Ou pas ? Comment faites-vous, Travailleur de Lumière, avec le changement ?  

Ces choses qui sont présentées en ce moment sur cette planète sont vraiment une épreuve décisive pour un Travailleur 

de Lumière. Et plutôt que d'être pris dans tout ce qui est, ou n'est pas, le bien ou le mal, ou l'inconvénient ou l'absence 

d'inconvénient, c'est le moment pour vous, très chers, de commencer à prendre des mesures que seuls les Travailleurs 

de Lumière savent prendre.  

Mon partenaire l'a dit plus tôt, même dans ce programme : maintenant vous savez, avant même que cela n'ait lieu, que 

votre compassion et votre amour sont une énergie qui peut être dirigée vers d'autres endroits, c'est de l'énergie ! Votre 

conscience, c'est-à-dire la façon dont vous pensez, est en train de créer un modèle - pourquoi ne pas l'appeler un 

missile structuré - qui présente une configuration d'amour ou de compassion qui peut littéralement être envoyée quelque 

part.  

Et quand il l'atteint, il explose d'amour et de compassion avec des cœurs qui en sortent, et il atterrit là et se pose 

doucement peut-être sur ceux qui en ont besoin. Quelle visualisation ! Quelle visualisation que d'être capable de cibler la 

compassion et l'amour ! Et peut-être que ce n'est pas d'un pays à l'autre, peut-être que c'est de l'autre côté de la rue, 

peut-être que c'est de l'autre côté de la pièce, y avez-vous pensé ?  

La prochaine fois que vous vous sentirez enthousiasmé par ce que vous croyez, ou peut-être en colère parce que 

d'autres ne croient pas ce que vous croyez, qu'allez-vous faire ? Allez-vous simplement vous complaire dans votre 

propre opinion, ou peut-être – peut-être - aurez-vous la maturité et la sagesse et peut-être même la maîtrise pour 

intégrer un missile d'amour à tout cela ? Ha ha !  

Il n'y a pas de meilleure façon de le dire : vous pointez de la compassion et de l'amour et vous les envoyez peut-être à 

travers la pièce, peut-être au-dessus de la table, à quelqu'un qui n'est peut-être pas du tout d'accord avec vous. Et cela 

ne change pas son avis ou le vôtre, mais cela signifie : « Je suis bienveillant, c'est ce que je ressens, je ne suis peut-être 

pas d'accord mais je suis bienveillant dans mon attitude face à tout cela. Je sais être aimable avec ceux avec qui je ne 

suis pas d'accord ».  

Et je vais vous dire ce qui se passe quand vous le faites : ils le ressentent. Comment ne le pourraient-ils pas ? Vous 

venez de leur envoyer un missile d'amour et de compassion ! Ha ha ! Ils le ressentent ! Et voilà l'autre partie de l'équation 

: Ils vont envoyer un missile d'amour en retour ! C'est comme ça que ça marche ! C'est comme ça que ça marche ! Nous 
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en avons parlé également dans le domaine de la guérison : lorsque vous lancez un processus qui vous permet de guérir 

quelqu'un d'autre, cela vous revient ! Il y a une réciprocité, il y a toujours un yin et un yang.  

La physique fonctionne par paires, toute l'énergie de la physique fonctionne par paires ! Et c'est le cas de la guérison, de 

la compassion et de l'amour, car c'est de l'énergie ! Donc, plus vous envoyez de l'énergie, plus elle revient d'une certaine 

manière. Il se peut qu'on ne vous le dise pas, mais je peux vous dire que la conscience de l'autre sait ce que vous faites. 

Elle sait ce que vous faites ! Et vous le faites avec amour.  

Que pensez-vous de cela jusqu'à présent, mes chers, chers Travailleurs de Lumière ? Parce que c'est le changement ! 

C'est la nouvelle normalité ! Nous y sommes ! Vous pourriez dire : « Est-ce que ça va toujours être comme ça ? » Bien 

sûr que non ! Voilà les tests ! Et ce ne sont pas les tests d'un virus, et ce ne sont pas des tests pour votre santé ! Ce sont 

les tests pour votre conscience. Allez-vous traverser cette épreuve et regarder en arrière en disant : « Je l'ai fait avec 

sagesse du mieux que j'ai pu, je l'ai fait avec ce que je  

pourrais appeler ma maîtrise, je l'ai fait avec gentillesse et je l'ai fait avec amour » ? Allez-vous regarder en arrière et dire 

: « Je savais qu'ils avaient tort » ? Ha ha ! Ou vous regardez en arrière avec colère et vous dites : « Je suis content qu'on 

ait traversé ça » ? Vous allez y rester un moment. Laissez-moi vous dire que ça n'a pas encore atteint son point 

culminant, mais ça va venir !  

Et vous le saurez quand ce sera le cas, en attendant, vous avez une série d'opportunités merveilleuses. Maintenant, pour 

ceux qui écoutent et peut-être visualisent et peut-être même qui voient ceci dans le futur, et il s'agit maintenant d'une 

ancienne actualité : vous allez vivre quelque chose également, vous aurez toujours quelque chose pour vous tester afin 

de savoir si vous allez utiliser votre maîtrise et votre lumière, ou non.  

Mes chers, plus les Travailleurs de Lumière seront capables de faire cela, plus vite la conscience de cette planète 

s'élèvera jusqu'au point où vous n'aurez plus besoin de le mettre en pratique. Ce sera juste un automatisme de 

rechercher la gentillesse chez les autres, comme un test décisif pour voir si vous voulez les nommer à un poste, ou si 

vous voulez les employer, ou si vous voulez qu'ils soient vos partenaires, dans n'importe quel domaine.  

Vous recherchez la maîtrise, la gentillesse et la maturité. Peu importe ce qu'ils croient, ils seront toujours un dérivatif à ce 

que vous pensez croire chez quelqu'un d'autre, une divergence peut-être dans votre perception et leur perception. Il en 

sera toujours ainsi ! C'est la nature humaine. C'est la façon dont vous le gérez. C'est là que la maîtrise entre en jeu. 

Comment vous sentez-vous ?  

Ce sont les temps d'épreuve, mes chers, c'est là qu'un Travailleur Lumière prouve qu'il est un Travailleur de Lumière. 

C'est le moment de faire preuve de plus de compassion, de gentillesse et d'amour qu'au cours des huit dernières 

années, des sept dernières années, des six dernières années, c'est le moment. Comment vous sentez-vous ? Je suis 

Kryeon amoureux de vous tous. Et c'est ainsi.  

 

Le timing sur la planète Terre 
Cercle du 12 du 6 avril 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y a tellement de choses à observer ici, surtout en ce qui 

concerne ces choses dont on discute au sujet des cycles de la Terre. Il y a beaucoup de choses, il y en a beaucoup, et il 

y a un moment où vous devriez regarder ce qui se passe, il y a beaucoup de choses à regarder, et pas uniquement les 

conditions météorologiques. Cette planète est également dans un autre cycle, et ce cycle est celui que vous avez créé.  

Il y a tellement de choses à prendre en compte dans tout cela, et aucune d'entre elles n'est effrayante, aucune. Elles se 

produisent lentement et parfois la lenteur de leur apparition fait que les gens les voient et s'en inquiètent, ne comprenant 

pas où elles mènent, ni les potentiels que vous pourriez avoir en raison de ce qui se passe. Parfois, j'ai un sujet pour tout 

le mois, et c'est le cas pour celui-ci.  

Ce mois-ci, le sujet sera le timing, et nous allons examiner le timing en général, ce qu'il signifie, et le timing de 

nombreuses choses. Nous allons nous intéresser à vous, au timing individuel de votre vie et à ce qui pourrait se produire, 

et à certaines des choses que nous avons dites à ce sujet. Nous allons parler du timing de la Terre en ce moment. Nous 

allons parler du timing akashique. Il y a beaucoup de sujets sur le timing ce mois-ci dans ces programmes. 
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Le premier sera donc le sujet de discussion du jour : le timing sur la planète Terre. Nous pourrions aborder les cycles 

dont mon partenaire vient de parler, mais ce n'est pas vraiment nécessaire, parce qu'au fur et à mesure que vous 

avancerez, vous verrez que nous avons raison. Et il y aura des «aha» et une certaine compréhension qui n'existe peut-

être pas aujourd’hui. Tout ce que nous devons faire, c'est attendre !  

Nous n'avons donc pas à vous convaincre au-delà de ce qui a été dit. Attendez simplement et vous verrez. La Terre fait 

son travail de façon constante. Les cycles sont très prévisibles, il suffit d'aller jeter un coup d'œil. Et donc, au-delà de ça, 

y a-t-il un autre cycle qui se déroule ?  

Laissez-moi vous dire que le cycle que traverse cette planète, et qui est remarquable, est un cycle de conscience. Est-il 

possible qu'avec le temps la conscience commence à évoluer dans la façon dont les humains traitent les humains et ce 

qu'ils pensent les uns des autres ? L'histoire qui se répète encore et encore dans le passé dirait que non. Tout ce que 

vous avez, c'est la guerre.  

Et puis il y a un temps de répit, puis il y a une période de guerre, et puis il y a un temps de répit et puis il y a une période 

de guerre. Maintenant, en regardant la planète, vous pouvez vous attendre à une autre guerre. Vous pouvez même 

découvrir des petites choses qui vous indiqueraient que vous allez avoir une guerre, mais ce ne sera pas une guerre 

mondiale, mes chers, cela appartiendra au passé !  

Vous avez passé un cap, une période remarquable, où toutes sortes de choses se sont produites. Cela a commencé en 

1989 et ensuite au-delà, et la précession des équinoxes a alors commencé, et tout le timing de cela, le timing de la 

précession des équinoxes, représentait un potentiel permettant à la Terre de le voir, et à la conscience de la planète de 

commencer à changer à ce moment-là, ou pas ! 

Maintenant, regardons juste pour un moment ce qui a été prédit. Vous avez vu cela à un certain niveau, car selon vos 

écritures, vous avez prédit qu'à partir de l'an 2000, il y aurait des guerres, peut-être une sorte d'Armageddon, quelque 

chose d'horrible et de terrible se produirait qui changerait la planète pour toujours. C'était la prophétie, et tous vos films 

qui la présentent sont remarquables !  

Vous vous êtes détruits d'une certaine façon, ou c'est la Terre qui vous a détruits. Tout est là pour être observé dans ce 

que vous attendiez. Vos films vous montrent encore une attente basée sur une vieille énergie, et très peu de films sont 

réalisés pour montrer des gens qui s'enthousiasment pour un avenir grandiose ! Ha ha !  

C'est la nature humaine telle qu'elle existe aujourd'hui qui est attirée par le malheur, la peur, l'horreur, et c'est donc ce 

que vous voyez ! Mais ce n'est pas ce que vous obtiendrez, car vous avez dépassé ce marqueur de la conscience il y a 

quelque temps. Certains diront : «Il n'y a aucune preuve de cela !»  

Et pourtant, nous vous avons donné des preuves, les unes après les autres, des choses qui ont été nettoyées, des 

choses remarquables que vous avez décidées et qui ne se sont pas produites depuis des milliers d'années, sur la façon 

de se traiter les uns les autres, sur vos attentes concernant la façon de se traiter les uns les autres ! 

Que se passe-t-il quand un pays décide d'en envahir un autre? Eh bien, parlons-en. Dans le passé, c'était une 

expérience ordinaire, c'était prévisible, parfaitement prévisible ! C'est ce que vous faisiez. Vous vous êtes aussi 

rassemblés autour d'un pique-nique et vous avez regardé des gens se faire décapiter ! Ha ha !  

Et ce n'est plus le cas, il y a eu un changement ! Aujourd'hui, quand un pays en envahit un autre, le monde entier 

regarde. Et ce qui était attendu à une époque plus ancienne ne l'est plus aujourd'hui. Et il y aura une réaction, une forte 

réaction, au concept de vieille énergie d'un pays regardant un autre et disant : «Je le veux».  

Voilà ce qu'était l'ancien concept ! C'était ça, la conquête ! Cette planète a été remplie de vagues de conquérants, il suffit 

de regarder, vous connaissez leurs noms ! Cela aussi a cessé. Vous voyez, il y a déjà eu un changement de conscience 

sur cette planète, vous amenant à aujourd'hui, pour ce qui se passera demain. 

Nous en parlerons peut-être un peu plus tard dans le cercle du 12. Mais le timing et les vagues de changement sont déjà 

là. Le cycle dont nous parlons est un cycle non pas sur cette planète, mais un cycle que nous avons vu dans cette 

galaxie, parce qu'avec le changement de conscience de planète après planète après planète, quand ils atteignent un 

point de décision, certains prennent ces décisions, et d'autres non et ils demeurent simplement comme l'histoire a été.  

Imaginez que votre planète n'a jamais vraiment changé, que ce qui s'est passé dans le passé se passera dans le futur et 

qu'il n'y a aucune chance que ça s'améliore ! Si c'est le cas, alors pourquoi les individus sont-ils si préoccupés en ce 
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moment ? Cela n'a jamais été le cas auparavant. Mes chers, faites attention à ce que vous faites en ce moment. Je vais 

parler aux dirigeants : faites attention à ce que vous faites !  

S'agit-il d'une conscience de la vieille énergie de ce que vous avez été capable de faire au cours des dernières centaines 

d'années ? Ou est-ce quelque chose que le peuple ne tolérera pas ? Faites attention, car ce sont des temps nouveaux, 

et la lumière commence à apparaître. Dirigeants, si vous faites des choses incorrectes, ou des choses qui ne sont pas 

dans la compassion et la conscience supérieure, vous ne ferez pas long feu en tant que dirigeants !  

C'est en train d'arriver ! Je l'ai dit pendant des années, je l'ai dit aux gouvernements et aux dirigeants de gouvernements 

pendant des années ! Vous ne pouvez pas continuer à faire les mêmes choses qu'avant ! Parce que vous n'obtiendrez 

pas les mêmes résultats, parce que les populations que vous gouvernez commencent à faire plus attention, à changer 

davantage, et à être plus compatissantes les unes envers les autres. Et c'est ce que les dirigeants vont devoir voir et 

reproduire afin de rester au pouvoir. 

Ce sont les choses dont nous avons dit depuis si longtemps qu'elles arrivent, et maintenant vous pouvez les voir ! Votre 

planète commence un cycle de rectification, en même temps que le climat change, ce cycle de rectification est destiné à 

soutenir la vie consciente sur la planète afin que vous soyez ici, et non pas condamnés à une guerre mondiale de 

destruction, ou à un Armageddon.  

En 1993, j'ai donné à mon partenaire les textes à mettre dans un petit livre appelé «La graduation des Temps». C'était 

une description de la fin des temps, la fin d'un temps révolu. Et dans ce livre, tout de suite, la première chose que je lui ai 

dit d'écrire était ceci : il n'y aura pas de destruction finale ! Cela va à l'encontre de toutes les écritures que vous avez 

vues qui disaient qu'il y en aurait une.  

Et c'était controversé, très controversé, et maintenant cela se produit réellement. Vous avez navigué à travers l'année 

2000, vous avez traversé le marqueur de 2012, et vous voici dans le premier des nombreux cycles de rectification où 

vous allez voir les changements qui se produisent lorsque de nombreuses personnes s'éveillent à la compassion et à la 

sollicitude les unes envers les autres, et qui attendent que leurs gouvernements le voient aussi.  

Le premier cycle de rectification a commencé, et vous êtes ici pour le voir. Travailleurs de Lumière, continuez à envoyer 

de la lumière aux dirigeants ou à tous ceux qui en ont besoin, à ceux qui ne croient pas que cette planète va survivre. Et 

montrez-leur que vous en êtes dignes, que vous êtes vraiment tous nés magnifiques, et maintenant cette magnificence 

peut commencer à se manifester sur la planète à travers les gens et la lumière qui vient vers vous. Je suis Kryeon 

amoureux de l'humanité et pour de bonnes raisons. Et c'est ainsi. 

 

Le Pont 
Cercle du 12 du 6 avril 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu. Il y a beaucoup de changements sur cette planète, mais 

une chose reste la même : l'amour de l'Esprit pour vous et l'état dans lequel vous êtes nés, une créature, si vous voulez 

vous appeler ainsi, faite à l'image du Créateur. Avez-vous déjà entendu cela ? Et quelle est cette image puisque Dieu n'a 

pas de forme physique ?  

Quelle image voyez-vous lorsque vous pensez à l'Esprit, au Créateur ? L'image est la compassion et l'amour, et c'est en 

cela que vous avez été créés, vous avez été créés magnifiques. Le cercle du 12 est un reflet de cela, c'est une 

amélioration, si vous voulez, de la connaissance générale que vous avez depuis un certain temps sur ce que pourrait 

être le Créateur, et qui vous pourriez être par rapport à cela, et la relation s'il y en a une, si vous croyez qu'il y en a une, 

avec la Source Créatrice que vous appelez Dieu. 

Il y a ceux qui, pendant des centaines d'années, vous ont dit que Dieu est dans le ciel, que Dieu est Dieu et que vous 

êtes humain, et que vous ne le rencontrerez jamais, sous quelque forme que ce soit, vous ne rencontrerez jamais cette 

énergie, vous ne pouvez pas ! Et cela signifie que la séparation que vous connaissez est complète, comme un grand mur 

géant, et que vous ne serez jamais en mesure d'accéder à l'endroit où se trouve le Créateur.  

Mes chers, ce message particulier ne correspond pas à la réalité, vraiment pas, pas plus que vous ne donneriez 

naissance à un bel enfant et que vous le mettriez au coin pour ne plus jamais lui parler. Vous êtes livré à vous-même, 
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vous les envoyer là et vous espérez qu'ils s'en sortent. Ce n'est pas de l'amour, ce n'est pas le genre de création d'amour 

plein de compassion que vous avez. Dieu est amour !  

Avez-vous déjà entendu cela ? Dieu est un message d'amour, et en même temps il dit que Dieu est aussi celui qui vous 

torturera, ou que Dieu est derrière un mur, ou que vous ne pouvez pas parler à Dieu, ce Dieu d'amour qui vous aime au-

delà de toute mesure, ne lui parle pas à lui ni à elle. 

Il y a là des paradoxes, des choses qui n'ont pas de sens du tout. Et ce que nous avons voulu vous dire pendant toutes 

ces années, c’est que la Source Créatrice vous connaît parce que vous en êtes un fragment. Vous êtes fait à l'image du 

Créateur, et non par accident. Fait à l'image du Créateur signifie que vous êtes créé dans l'amour, magnifique, beau, et 

avec une âme compatissante.  

Alors le but est de vous apprendre cela, de vous faire comprendre qu'aucun d'entre vous, aucun d'entre vous, n'est né 

pour être une victime sur cette planète, aucun ! Et si vous vous demandez si vous l'êtes, vous pourriez considérer ces 

mots ou même, pour un instant ou plus, essayer de comprendre ce que nous vous transmettons chaque semaine et qui 

est peut-être différent de ce que l'on vous a dit. Est-il possible qu'il n'y ait rien d'aléatoire qui arrive aux humains ? E 

st-il possible qu'au contraire les humains attirent à eux ce que leur conscience attend, et si vous adhérez à cela, alors 

vous adhérez à un autre précepte, à savoir que la conscience est de l'énergie. Et mes chers, si vous n'avez pas entendu 

les nouvelles, cela a été maintenant prouvé ! Votre conscience est une énergie reconnue sur la planète. Et ainsi vous 

pouvez peut-être comprendre pourquoi ce que vous pensez, vous le créez. Et à quoi avez-vous pensé dernièrement ? Et 

nous en restons là. 

Il y a tellement de choses ici que nous voulons vous apporter, en termes de beauté, d'amour et de compassion, pour que 

vous compreniez que cette planète en particulier traverse une belle transition, un cycle, comme je l'ai dit plus tôt dans la 

canalisation, elle redécouvre ce dont elle est non seulement capable, mais aussi ce qui constitue sa lignée.  

Vous représentez un cycle qui s'est produit tant de fois auparavant, et afin de vous le démontrer, nous devons devenir 

très ésotériques, et j'espère que vous êtes prêts pour cela aujourd'hui. Ce sont des choses que vous ne croyez peut-être 

pas, mais nous allons aller dans un espace de vérité fondamentale, appelé votre âme. 

Il y a un pont que nous traversons à chaque cercle du 12 qui représente un pont du connu vers l'inconnu, ou bien des 

quatre dimensions vers toutes les dimensions. C'est un pont difficile à traverser pour beaucoup. Vous le traversez et 

vous avez toujours vos perceptions quadridimensionnelles, alors tout ce qui se produit, vous ne le comprenez pas.  

Alors devenez multidimensionnels avec moi, en ce moment même, alors que nous traversons ce pont encore une fois 

dans le cercle du 12, une fois de plus, vers une zone magnifique, au-delà de la compréhension, où beaucoup de choses 

se produisent qui ne se produiraient jamais dans cette dimension particulière de la 4D dans laquelle vous vivez. Alors 

allons-y maintenant, traversons le pont ensemble, prends ma main. 

Traverser le pont est une expérience remarquable si tu comprends vraiment ce que cela signifie. Tu accèdes à cette 

partie parfaite de toi-même, une partie de toi-même que certains disaient que tu ne pourrais jamais atteindre, mais c'est 

ce que tu es en train de faire maintenant. Viens avec moi et fais-le, et comprends la réalité de tout ce qui est ici.  

Cela peut vraiment être une expérience réelle pour toi, même si ce que je vais te présenter te semblera particulièrement 

ésotérique, réellement. Il y a une porte que je veux que tu franchisses et qui ne mène pas au théâtre, mais qui mène à un 

endroit où tu es déjà allé.  

Tu entres dans cette pièce, et il y a une personne que tu as déjà rencontrée auparavant, une personne qui signifie que 

cette fois-ci, comme nous l'avons fait auparavant, nous te laissons découvrir ta perception de ce à quoi une entité doit 

ressembler, c'est une personne, tu vas l'humaniser même si c'est une énergie. Il faut que ce soit une personne avec une 

personnalité.  

Et tu vas rencontrer cette personne, une seule personne, pas de théâtre, et elle est sur le point de te montrer quelque 

chose de spectaculaire, absolument spectaculaire. Il s'agit d'une entité, si tu veux l'appeler ainsi, que nous avons peut-

être rencontrée, ou peut-être pas, cela dépend simplement de la façon dont tu l'appelles, lui ou elle. C'est une 

combinaison d’un Maître des étoiles et d'un Maître du temps.  

Et il y a une combinaison de ressemblances entre ces deux-là. Ils sont complémentaires, et tu as toujours entendu parler 

de l'espace et du temps. Mais aujourd'hui, ce Maître des étoiles que tu as déjà rencontré va te faire remonter le temps et 

te montrer les étoiles. Et les étoiles qu'il ou elle va te montrer, selon la personne que tu as rencontrée aujourd'hui, ce 
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n'est pas toi-même. Tu ne verras la Terre dans aucune d'elles, mais tu verras le cycle de la Terre représenté à d'autres 

époques et en d'autres lieux, dans ta propre galaxie. 

Voici une hypothèse : est-il possible que ce que tu vis en ce moment sur cette planète, d'autres l'aient déjà vécu ? Ou 

peut-être que tu l'as déjà vécu, si tu crois que ton âme était sur d'autres planètes ? Et si c'est le cas et si c'est vrai, et si tu 

le vois aujourd'hui, cela signifie qu'à un certain niveau, tu t'en souviens, et beaucoup s'en souviennent.  

Cela fait partie d'un éveil, mon cher, un souvenir très très subtil de quelque chose qui se passe sur cette planète et où tu 

dis : «Il était temps, je m'y attendais, et le voilà». Rencontre le Maître des étoiles qui est aussi un Maître du temps. Et ce 

Maître des étoiles va t'emmener quelque part, très très loin, dans cette galaxie, une série de planètes qu'aujourd'hui tu 

appelles Orion. Et il va te montrer qu'il y a eu de la vie là-bas, un peu comme la tienne,  

mais ce n'est pas le temps actuel, nous sommes dans le passé, très cher. Et dans cette constellation que tu appelleras 

Orion, la constellation dans le ciel que tu appelles Orion n'est pas ce dont nous parlons, c'est l'étoile, ce sont les planètes 

autour de l'étoile, et il y en a plus d'une, tout comme avec ton système solaire spécifique. C'est très similaire dans toute la 

galaxie. Il y a un soleil, il y a des planètes.  

Nous t'emmenons sur une en particulier, et sur cette planète qui n'a pas de nom pour le moment, nous l'appellerons 

«sous l'influence d'Orion», tu verras un système, un cycle, où beaucoup traversent ce que tu traverses en ce moment. Et 

si tu jetais un coup d'œil à leur histoire, tu verrais qu'il y avait des guerres parmi les guerres, et qu'il n'y en a plus 

maintenant. 

Je veux que tu regardes attentivement parce que le Maître des étoiles est en train de te montrer quelque chose, et il 

accélère le temps pour te montrer que cette planète est entrée dans ce qu'on appelle le statut d'ascension. Cela signifie 

seulement que la lumière et l'obscurité changent tellement, qu'il y avait beaucoup plus de lumière que d'obscurité, et qu'il 

y avait une conscience, et ils ont évolué et ont commencé à comprendre la physique, la même physique que celle du 

Créateur, le genre de physique qui permet de voyager où on veut avec sa conscience plutôt qu'avec son corps.  

Et ce qu'ils ont fait avec cela, c'est qu'ils sont allés quelque part ailleurs, et ont planté la semence qu'ils possédaient, et je 

veux t'emmener là où ils l'ont plantée, ou là où ils ont installé leur influence. J'aimerais t'emmener là où vivent les 

Arcturiens. Très cher, il y en a beaucoup qui disent que les Arcturiens et les Siriens et tant d'autres ont tous quelque 

chose en commun. Et je vais te dire ce que c'est : il y avait un peu d'ADN dans chacun d'eux qui était identique.  

Et un jour, dans un futur lointain, quand tu les rencontreras, ils te le montreront, ils souriront et te montreront le tien, et ils 

diront : «C'est la partie que nous partageons tous». Et ceux qui s'appellent les Arcturiens ont eu une histoire très 

similaire, et si tu les observes et si tu regardes ce qui s'est passé là-bas, le Maître du Temps manie toutes ces choses 

pour que tu puisses regarder et voir tout cela de près, et ta bouche commence à s'ouvrir en grand lorsque tu vois qu'ils 

sont passés par le même processus : d'une conscience basse à une conscience élevée.  

Et même si les graines ont été plantées dans la même biologie, ils ont dû passer par les mêmes choses pour grandir et 

c'est ce qu'ils ont fait. Et tu verras où ils sont allés, tout en portant les semences d'Orion, et où ils sont allés, et où ils ont 

eu une incidence sur l'endroit où ils sont allés, dans un lieu très proche de chez toi, très proche, appelé les 7 Sœurs, les 

Pléiadiens.  

Et si tu veux les étudier, nous t'avons dit qu'ils disposaient de plusieurs planètes habitables et que c'était le chaos et 

l'horreur, et qu'il y avait même eu un génocide de masse. Ils sont venus de l'endroit le plus sombre et ils l'ont fait des 

dizaines de milliers, des dizaines de milliers d'années, avant qu'il y ait de la vie sur votre Terre, ils se trouvaient dans un 

processus de planète ascensionnée qu'ils sont ensuite devenus. 

Je vous avais dit que ce serait incroyable, je vous avais dit que ce serait ésotérique, nous parlons de timing aujourd'hui, 

de timing ! Et quand les Pléiadiens sont parvenus au même point que ceux qui les ont précédés et les autres avant eux, 

ils ont également transmis leur conscience ailleurs.  

Et nous l'appelons la Terre. Vous êtes dans le processus d'un cycle qui s'est produit à plusieurs reprises dans cette 

galaxie. C'est un cycle d'éveil à la Source Créatrice qui vous a tous créés. Je vous ai dit que cela serait difficile à 

comprendre ou à croire. Peut-être que quand on a commencé à en parler, vous avez roulé des yeux et avez dit : «Bon, 

ça suffit !» 

Votre ADN est composé d'étoiles ! Vous n'êtes pas ici par accident, vous n'avez jamais été créé ici par hasard. Il y avait 

une influence qui vous a amené ici, très chers, et qui vous a gardé ici pour que vous puissiez traverser le cycle si vous le 
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vouliez. Et quand le moment est venu, vous l'avez fait. Et c'est le cycle dans lequel vous êtes maintenant, c'est le timing 

de cette planète. C'est beau, et nous l'avons déjà dit : votre histoire ne sera plus la même  

que celle dans laquelle vous êtes, elle ne va pas se répéter. Vous entrez dans un territoire inexploré que personne n'a vu 

sur cette planète, mais qui a été vu par vos ancêtres sur les autres étoiles. Il y a donc un souvenir de ce qu'il faut faire 

ensuite et de ce qui se produit. 

Bénis soient les êtres humains qui voient la lumière au bout de ce tunnel que vous traversez en ce moment et qui semble 

si sombre, mais qui contient les semences de la magnificence. Votre avenir est brillant, c'est ce que nous voyons, tout 

comme nous l'avons constaté chez tous vos ancêtres.  

Restez, et laissez le Maître des étoiles vous donner les détails afin de vous le montrer encore et encore et que vous y 

croyiez. Posez-vous la question : existe-t-il vraiment quelque chose comme ça ? Est-ce que c'est vrai ou non ? 

Demandez à l'Esprit si c'est vrai, et voyez si vous obtenez une résonance que non seulement c'est vrai, mais que vous 

avez pu y être pour le voir. 

Je suis Kryeon et je vous aime tous. Restez, restez et profitez de votre histoire et de la beauté de l'endroit où vous allez. 

Et c'est ainsi. 

 

L'année de la révélation 
Orlando, Floride, le 9 avril 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Mon partenaire vient de vous présenter la possibilité que 

tout autour de vous se cachent des concepts que vous n'avez jamais saisis, que vous n'avez jamais vraiment appris, que 

vous n'avez jamais vraiment vus. C'est le changement, quelque chose qui a été prédit par les anciens, une énergie qui a 

à voir avec l'astronomie, l'astrologie, l'énergie de la civilisation, et elle arrive à point nommé. Demain, je vous en dirai un 

peu plus sur le timing, pas le timing du changement, mais le timing de votre âme !  

Mais c'est une période où les choses qui étaient cachées commencent à être révélées. Parfois on donne un intitulé à 

l'année dans laquelle on se trouve, et celle-ci a été appelée « l'année de la révélation ». Mais réfléchissez, la dernière 

l'était aussi ! Et c'est donc l'esprit linéaire de l'humain qui dit : « Eh bien chaque année il devrait y avoir une autre énergie 

! » Ce n'est pas le cas !  

Ce changement porte sur la révélation, pas seulement la révélation des choses qui étaient cachées, mais parfois la 

révélation de ce qui n'était pas caché et qui est là de manière plus intense. La dualité, la nature humaine, va changer. Et 

cela a toujours été controversé parce que tout ce que vous avez appris dit que la nature humaine est une nature 

statique, et que la nature humaine est donc responsable de ceci et de cela, et de cela, et de cela et de cela.  

Et ceux qui étudient cette question, qu'ils soient psychiatres, psychologues ou simplement scientifiques, en s'intéressant 

à la conscience, ont adopté cette expression particulière « la nature humaine », et en ont fait une loi, presque comme 

celle de Newton.  

C'est comme ça que ça marche, donc on va articuler tout ce qu'on sait autour de cela, toutes les aides apportées par 

l'humanité et toutes les choses qui sont mauvaises autour de cela. Et cela devient alors un point focal qui ne change 

jamais. Et si cela changeait ?  

Pendant des années, nous vous avons présenté des scénarios pour le futur, un futur dont beaucoup disent : « Eh bien, 

nous savons, Kryeon est un canal optimiste, Kryeon dit toujours que les choses vont s'améliorer ». Mes chers, vous 

venez de passer 50 ans sans aucune guerre mondiale. C'est un signe ! Vous avez traversé tant de choses que vous ne 

pensiez jamais voir.  

Ce sont des indicateurs, mais ils se produisent lentement de sorte qu'il n'y a pas de célébration de la lumière qui arrive 

sur la planète. Soudainement, vous voyez une différence - vous savez de quoi je parle et j'en parlerai demain - mais dans 

ces choses, combien d'entre vous commencent à reconnaître un changement dans la façon dont cette planète pense et 

ce qu'elle veut ?  

Et maintenant que toute la planète peut échanger instantanément, cela fait une différence. Il y a ceux qui regardent la 

technologie et disent : « C'est la pire chose qui soit jamais arrivée ».  
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Et d'autres, un peu plus sages, disent : « Tout à coup, nous pouvons nous voir les uns les autres ». Il y a seulement 70 

ans ou peut-être un peu plus, au milieu d'une guerre mondiale, une caractéristique de cette guerre faisait que vous ne 

pouviez pas vous voir, vous entendiez simplement parler de l'autre, vous ne saviez pas qui ils étaient, vous ne pouviez 

voir leurs familles ou leurs visages.  

Vous connaissiez seulement leurs dirigeants et ce qu'ils avaient fait. Et maintenant tout a changé, ça va au-delà de la 

politique, ça va au-delà de tout ce qui existait il y a soixante-dix ans. Maintenant, vous pouvez vous retrouver face à ceux 

qui vous ressemblent, qui parlent une autre langue, mais cela n'a pas d'importance parce que c'est traduit 

instantanément, et vous pouvez voir leurs enfants, vous pouvez voir ce qu'ils veulent et ce qu'ils ne veulent pas.  

Et soudain, il y a un consensus de la réalité de la lumière. Vous commencez à le constater. Je vous donnerai plus 

d'informations demain. Mais la grande question est la suivante : qu'est-ce qui pourrait être caché pour vous en ce 

moment, alors que vous êtes là et que vous écoutez ? Se pourrait-il qu'il y ait quelque chose dans le potentiel pour vous 

depuis le début ? Depuis le début !  

Mais à travers votre culture, votre société, ce qu'on vous a dit et ce que vous avez appris, soit vous l'avez supprimé, soit 

vous vous êtes dit que ce n'était tout simplement pas là.  

C'est le moment de repenser tout ce qu'on vous a dit. J'invite tout le monde à analyser les messages de Kryeon pour voir 

s'il s'agit de quelque chose qui relève de la supercherie peut-être, ou d'un culte peut-être, et d'analyser les messages et 

voir s'ils vous demandent de faire autre chose que de vous aimer les uns les autres, et s'ils vous demandent de faire 

autre chose que de vous éveiller à une compassion supérieure. T 

out ce que je vous ai transmis a été une invitation à la découverte de soi, et quand vous trouvez ce qui est réellement 

caché, vous dites : « Oh mon Dieu ! Personne ne me l'a jamais dit ». Cette essence de vous, Vous, pas le corps, pas 

l'esprit - cette essence de vous qui est l'âme n'a ni début ni fin. Ce qui est le vrai vous est une partie du Créateur, une 

partie de Dieu !  

Il y a tellement de systèmes de croyance sur cette planète qui vous disent cela, et dans le souffle suivant, ils le 

transgressent avec un dieu qui punit, qui est horrible et dysfonctionnel, plutôt qu'avec un dieu inconditionnel plein 

d'amour et de compassion. Vous savez ces choses parce que vous en faites partie, mais l'âme a toujours été cachée. 

C'est la plus grande chose qui est cachée.  

Il y a quelque temps, j'ai dit à mon partenaire de débuter une série de programmes d'enseignement, de canalisation, de 

méditation qui révèlent quelque chose qui a été caché : votre capacité à toucher le visage de Dieu, votre capacité - peu 

importe ce que vous a dit un leader spirituel - à être en contact avec votre propre essence, votre propre âme. C'est ce 

que nous allons faire aujourd'hui : traverser un pont vers cet endroit.  

C'est la révélation, et c'est la plus importante : chaque individu a bien plus que ce qu'on lui a dit qu'il avait, et ce faisant, 

vous commencez à réaliser que ce pouvoir de conscience que vous avez, qui a souvent été défini comme une pensée 

positive et une petite tape sur la tête pour dire : « J'espère que tu as une belle vie en pensant ces choses-là », et si ces 

pensées étaient une énergie qui va dans les éthers, dans le Champ et qui change réellement quelque chose de l'autre 

côté de la planète ?  

Et aujourd'hui, on a la preuve que c'est le cas. Et si cette énergie était quelque chose que vous pouviez capter, qui était 

universelle, énorme, dont le potentiel était plus grand que la conscience de n'importe quel être humain ? Et si c'était 

littéralement la conscience du Créateur en vous, qui commençait à envoyer de la vie, de la compassion et de la 

gentillesse à travers le monde à ceux qui en ont besoin en ce moment, qui ont besoin d'être soutenus en ce 

moment, qui ont besoin d'être aidés en ce moment ? C'est très puissant !  

Je vais vous dire quelque chose et je le dirai demain aussi : vous êtes bien confortable en ce moment ! Oh oui ! Il y en a 

ici, et je sais qui ils sont, qui ont peut-être des choses en suspens qui les préoccupent, qui les affligent, qui les inquiètent. 

Mais en général, vous n'êtes pas affamé, vous vivez dans le confort, la température est agréable et vous êtes venu dans 

un endroit où vous pouvez écouter et peut-être profiter les uns des autres d'une manière spirituelle.  

Il y a des millions de personnes en ce moment sur cette planète qui n'ont pas cela, qui sont comme vous, qui ont des 

partenaires qu'ils aiment, qui ont des enfants qu'ils aiment, mais qui sont en difficulté. Et si tous ces gens pouvaient 

ressentir un peu de ce qui se passe dans cette pièce en ce moment ? Et si ce qui se cache est l'énergie qui est ici, qui 

est plus mûre et qui sait mieux que quiconque que vous pouvez  
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envoyer ceci à ceux qui en ont besoin et qu'ils recevront la paix par rapport à la situation dans laquelle ils se trouvent ? 

Peut-être que pendant quelques instants, ils peuvent cesser de se tordre les mains, de s'inquiéter, de pleurer et d'avoir 

du chagrin, et que pendant quelques instants, ils peuvent lever la main et dire : « Je ne sais pas d'où cela vient, mais je te 

remercie de m'avoir permis, pendant un instant ou deux, de me sentir au bord d'un beau ruisseau, avec le soleil qui brille 

et bien d'autres choses ».  

C'est ce qui se cache pour eux et pour vous, mais vous êtes ceux qui ont la maturité, vous êtes les Vieilles Âmes, les 

Travailleurs de Lumière qui peuvent prendre ce que vous détenez et le partager d'une manière dont cette planète a 

besoin en ce moment plus qu'à tout autre moment, peut-être même depuis que vous êtes en vie ! C'est pourquoi vous 

êtes ici. Certains ont dit : « Et ensuite ? » Je vous ai indiqué ce qui va suivre.  

La raison pour laquelle vous continuez à demander ce qui va suivre est que vous n'y croyez pas. Vous ne croyez pas que 

le soleil va se lever, qu'il y a de la lumière au bout du tunnel. Même si ces dernières années vous ont montré des choses 

que vous n'auriez jamais pensé voir, non pas sur le plan technique, mais sur le plan de la conscience, et les solutions à 

certains types de problèmes et d'inadaptations, tout est là pour que vous puissiez le voir !  

Le changement est là ! Voilà qui vous êtes ! C'est pour cela que vous êtes venus ! Je vous en dirai un peu plus à ce sujet 

demain. Mais très chers, la révélation de ces temps n'est pas la révélation de l'obscurité ou la révélation d'autres choses 

qui sont ici pour être révélées, ou même des inventions. C'est la révélation de la majesté de votre propre âme, d'une 

magnificence que vous détenez depuis votre naissance.  

Vous n'êtes pas nés souillés. Vous êtes nés magnifiques ! C'est la révélation ! Prenez-la et explorez-la ! Qu'est-ce que 

cela signifie et que pouvez-vous faire ? L'orateur de ce jour va montrer et raconter un peu plus de choses à ce sujet, des 

choses qui sont cachées et qui peuvent être révélées, des choses que vous avez peut-être besoin d'entendre de la part 

de ceux qui les enseignent et les révèlent depuis très longtemps.  

C'est ce qui se produit sur cette planète et dont je voulais vous parler à cet instant. Et demain, il y en aura davantage. Je 

suis Kryeon amoureux de l'humanité et pour de bonnes raisons. Et c'est ainsi.  

 

Une période de grand changement 
Orlando, Floride, le 9 avril 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Des questions ont toujours été posées sur la perception 

de l'Esprit, du Créateur. Et ce que je veux dire par là, c'est à quel point nous vous connaissons, et parfois on nous le 

demande d'une manière craintive comme si nous en savions trop, et je voudrais vous dire que nous connaissons chaque 

âme qui est ici. Chaque âme présente ici !  

En d'autres termes, nous connaissons votre essence, nous connaissons l'amour que vous avez reçu de la Source 

Créatrice. Il peut être intéressant pour vous de penser à cela, nous savons tout ce que vous avez traversé, les guides 

que vous avez et dont nous avons parlé aujourd'hui même, ceux qui vous accompagnent, d'une manière si ésotérique 

que nous ne pouvons même pas la décrire puisqu'ils ne sont pas physiques et ne sont pas vraiment de l'énergie, ils sont 

quelque chose d'autre, quelque chose qui n'a même pas encore été étudié, quelque chose d'entièrement spirituel.  

Vous pourriez dire qu'ils sont dans chaque pièce et partie de votre ADN, et pourtant ils sont aussi à part. Vous pourriez 

dire qu'ils forment un Champ autour de vous, attendant de vous aider, mais qui ne vous aide pas beaucoup, parce que 

vous pensez en quatre dimensions très logiques. Mais ils sont là et nous aussi. Vous n'êtes jamais seul ! Et j'ai dit ça à 

mon partenaire. Ce sera le slogan, si vous le souhaitez, de quelque chose qui sera présenté sur cette entité appelée 

Kryeon qui n'est pas du tout une entité, mais une énergie d'amour.  

Vous êtes tous uniques, chacun d'entre vous. Vous venez sur cette planète. Vous présentez des différences biologiques. 

Quand vous grandissez, on vous implante des choses qui forment votre subconscient et avec lesquelles vous devez 

composer, certaines sont positives, d'autres non. Et cela fait de vous ce que vous êtes. Ce que vous croyez, comment 

vous croyez et comment vous pensez à ce que vous pouvez faire.  

Vous êtes né dans une culture très moderne avec une très vieille façon de traiter l'humanité. Combien d'entre vous 

peuvent se lever et dire : « J'ai beaucoup d'estime de moi » ? Et la réponse est qu'il n'y en a pas beaucoup, ou si vous le 
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dites, ce n'est pas tout à fait vrai. Nous pouvons le dire, nous le savons. Nous savons ce que vous avez traversé, ce qu'on 

vous a dit.  

Nous savons que ce sera une bataille si vous vous levez et que vous déclarez cela à quelqu'un dans un groupe en 

particulier, parce qu'on vous a dit de vous calmer un peu, parce que les gens vont penser que vous êtes un peu excessif 

ou peut-être un peu trop égoïste, et pourtant il y a ceux d'entre vous ici qui sont des géants de majesté, dans l'amour, 

dans cette salle, nous vous connaissons.  

Et vous ne parlez pas très fort et vous ne parlez pas beaucoup, mais vous aimez les humains, tous les humains, et vous 

avez appris certaines choses dans cette vie avant, avant cela. Nous avons trois chamans dans ce groupe, nous avons 

tout un nombre de chefs spirituels, certains d'une religion organisée dans le passé. Nous avons trois nonnes, pas 

actuellement, mais dans une vie antérieure. Je pense que vous savez qui vous êtes.  

Voici qui est dans ce groupe. Il y a de fortes chances que ce ne soit pas la première vie où vous découvrez un aperçu 

spirituel qui vous amène à vous interroger. « Quelle importance ai-je vraiment aux yeux de Dieu ? » Et la réponse est : 

gigantesque ! Je veux que vous le sachiez.  

Je veux que vous sachiez que si vous pouviez vraiment lever le voile, qui que vous soyez, quel que soit votre âge, quoi 

que vous pensiez de vous-même, nous vous voyons comme l'une des lumières les plus brillantes qui puissent exister sur 

la planète, parce que nous savons ce que vous apprenez et ce que vous appliquez dans la vie de tous les jours ! C'est 

étonnant ce dont vous n'avez pas conscience.  

Je pourrais vous le montrer, mais ça ne marche pas comme ça. Je peux vous en parler et c'est bien. Vous pourriez dire 

que l'Esprit a des lois. Ce ne sont pas tant des lois que le respect du processus, et le respect est le suivant : vous venez 

sur cette planète avec le libre choix. Il y a une raison à cela. Les gens ont demandé : « Quelle est la raison d'être de la 

vie ? Pourquoi vivons-nous comme nous vivons ? Pourquoi l'Esprit fait-il ce qu'il fait ? »  

Si je vous répondais, ce serait dans une langue que vous ne comprendriez pas. Cela n'aurait pas de sens parce que 

vous ne parlez pas le langage de l'amour ! Oh si seulement vous saviez ce qui se passe dans cet univers, dans cette 

galaxie, et comment vous y êtes reliés ! Oh je vais vous dire ceci, je vais vous donner un indice : cette planète est en 

train d'augmenter en lumière, vraiment ! Elle n'en a peut-être pas l'air en ce moment, mais c'est le cas !  

D'autres planètes ont traversé ce que vous traversez ! Les décisions, la lumière et l'obscurité, ce que vous tolérerez, ce 

que vous voulez, ce que vous voulez vraiment sur la planète, et ce que vous ne voulez pas : voilà où vous en êtes ! Mais 

je vais vous dire que la lumière que vous produisez ici, sur la planète Terre, est mesurable en conscience par d'autres 

planètes, par d'autres groupes de planètes, dont certaines sont très conscientes de votre existence et attendent que 

vous rejoigniez un groupe de conscience qui comprend aussi ce qui se passe.  

Ce que vous faites ici, en particulier au cours des cent prochaines années, va changer ce que nous appellerons « le 

quotient de lumière » de la galaxie. Plus il y a de planètes qui entrent dans la conscience, plus la structure galactique 

change, si l'on peut dire. J'essaie de vous donner des mots qui n'ont pas de sens car le langage de l'Esprit n'est pas 

humain, mais l'amour l'est ! Tout cela pour dire que vous êtes vraiment importants, vous tous !  

Ce qui se passe ici, ce qui vous arrive, ce qui se passe près de vous, et ce qui se passe éventuellement avec ceux qui 

vous entourent, oui je parle des autres planètes - elles ont toujours été là ! Vous pensez vraiment que c'est la seule 

planète qui a développé la vie ? Honnêtement, c'est vraiment ce que vous pensez, alors que partout où vos scientifiques 

regardent dans la galaxie, vous avez les mêmes éléments, avec les mêmes processus.  

Quelles sont les chances, parmi des trillions de planètes, qu'une ou deux puissent vivre cela ? La réponse est que ce 

n'est pas une ou deux, mais des milliers de planètes qui ont eu ce phénomène appelé la vie ! Vous voulez toujours les 

faire paraître étranges et différents, monstrueux. Et si la plupart d'entre eux vous ressemblaient ? Cela vous choquerait-il 

que le même processus se soit produit là-bas et ici, et qu'il y ait eu un petit coup de pouce ou une modification comme 

pour vous ?  

Que peut-être votre ADN n'est pas nécessairement celui de la Terre ? Et si je vous disais cela ? Ça devient un peu trop 

étrange peut-être. Tout cela avec amour. Il y a autre chose qui se passe. C'est énorme et vous en faites partie ! Ne 

pouvez-vous pas le ressentir ? Vieille âme, tu ne le sens pas ?  

Il existe des processus que vous n'avez pas encore découverts, qui sont merveilleux et magnifiques et qui seront vus, 

reconnus, testés et prouvés, et qui ont trait à votre ADN ! Vous n'en avez aucune idée. Les médecins, les experts, les 
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professionnels, ne veulent pas tester les choses dont je vais vous parler. Et si je vous disais que l'énergie d'amour et de 

compassion affecte votre ADN ? Votre ADN, en fait, la chimie de votre ADN, a des antennes !  

C'est le meilleur des récepteurs ! C'est le mieux que je puisse vous proposer pour que vous compreniez, et ce n'est pas 

tout à fait exact ! Mais disons que vous pouvez visualiser cela, vous pouvez voir cela, et quand l'amour arrive et quand la 

compassion arrive, cela commence à changer non seulement votre esprit ou votre conscience, mais cela va directement 

dans votre chimie et provoque un changement ! Cela vous donne l'opportunité de changer votre propre vie, votre propre 

chimie ! Cela lance un processus  

d'amour positif en cascade ! Si vous le vouliez, vous pourriez le recevoir et le rejeter, sans même le savoir, parce que 

vous n'avez pas été conçu dans cette vie pour le faire, ou parce que quelqu'un vous a dit que vous ne pouviez pas. Le 

pire c'est quand vous avez un guide spirituel qui vous dit : « Tu n'es pas digne de parler à Dieu ! » C'est arrivé également, 

n'est-ce pas ?  

Mais voici la vérité : il y a ces processus en vous qui répondent à des choses ésotériques et qui déclenchent un 

processus en vous. Mon partenaire y a fait allusion, mais même lui ne le comprend pas. Peut-être que vous êtes ici pour 

la première fois et que vous pensez que tout cela est absurde, mais attendez quelques années ! Parce que si c'est vrai, 

ça se répand !  

C'est le meilleur mot que j'ai, cela se joint à la vérité, à l'amour, à la compassion, à la gentillesse, et vous ne pouvez pas 

vous en débarrasser. Et puis vous avez la possibilité de le laisser grandir ou non, et si cela arrive, cela vous amène à 

vous examiner peut-être : pourquoi est-ce que je fais ceci, pourquoi est-ce que je fais cela, comment puis-je améliorer 

cela, comment puis-je être un meilleur être humain pour ceux qui m'entourent ?  

Ça commence à aller dans cette direction tout seul, et vous vous dites : « Mais qu'est-ce que c'est ? Est-ce que c'est un 

processus psychologique dont je ne suis pas conscient ? » Et la réponse est : non, c'est un processus de l'ADN ! Qu'est-

ce que l'ADN a à voir avec votre façon de penser ? Tout ! En 2012, les scientifiques ont fait une découverte intéressante, 

ils ont découvert ce que faisait le reste du génome humain.  

Une fois qu'ils ont cartographié le génome humain, il y avait ce mystère : ils n'ont vu que trois pour cent de ce qu'il créait 

les gènes. Que fait le reste, plus de 90 % ? Que fait-il ? Tout ! Il est responsable de ce que vous êtes, il inclut même vos 

archives akashiques. C'est ésotérique, c'est la splendeur, c'est toutes les choses que vous souhaitez et qui sont là, et 

vous ne le savez pas encore.  

Il y a tellement de choses cachées dans cette vieille énergie. Mais quand elle commence à changer, les choses changent 

pour vous. Vous avez déjà connu quelques changements mineurs dans votre culture, et vous ne l'avez pas célébré 

comme étant différente, et pourtant elle l'est !  

Pendant des centaines et des centaines d'années, dans votre culture, il y avait une similitude de la vieille énergie et de la 

façon dont les gens travaillaient et agissaient les uns envers les autres, les préjugés étaient toujours là, et soudain, de 

votre vivant, cela commence à changer et à se transformer ! L'avez-vous remarqué ? Que pensez-vous du mouvement « 

Me Too » ? Ça dure depuis combien de temps ? Depuis combien de temps ?  

Et la réponse est : ton grand-père, le grand-père de ton grand-père, le grand-père du père de ton grand-père, ça n'a 

jamais changé ! Oh mais ça a changé au cours de votre vie ! Cela devrait vous apprendre quelque chose : les gens 

commencent à se préoccuper davantage les uns des autres, ils essaient de modifier leurs préjugés, et vous pourriez dire 

: « Bonne chance parce que ça a toujours été comme ça ! » Oui, c'est ce que vous changez !  

Le monde commence à décider de ce qu'il veut, et en ce moment, il se situe à un niveau bien plus élevé que lorsque 

vous êtes né. L'avez-vous remarqué, l'avez-vous ressenti, en êtes-vous conscient ? C'est le changement ! Vous êtes 

magnifiques ! C'est ce que l'amour peut faire !  

Plus vous pouvez donner et recevoir d'amour, plus vous pouvez vous aimer vous-même, non pas d'une manière égoïste, 

mais d'une manière qui dit : « Je suis important, je tiens une lumière, et je vais illustrer ma vie par ma compassion parce 

que je suis aimé de Dieu, je suis aimé de moi-même, je suis important », et si vous pouvez atteindre cet état, mes chers, 

votre ADN commence à changer, parce que l'amour que vous avez reçu, que vous appelez le Créateur, commence à se 

manifester jusque dans votre chimie.  
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La première chose qui se passe est que vous commencez à réaliser que vous vivez plus longtemps. Et c'est une toute 

autre histoire. Est-il possible que la conscience puisse changer la durée de vie ? Demandez à un médecin qui travaille 

dans une salle d'opération et il vous répondra que tout dépend de l'attitude du patient, de ses  

chances de survie ou non. Ils ont vu des personnes âgées se maintenir en vie littéralement jusqu'à ce que leurs petits-

enfants obtiennent leur diplôme, et puis ils sont morts. Qu'est-ce que cela vous apprend ? Que la conscience a le 

contrôle de votre chimie ! Ce n'est que le premier point parmi tant d'autres que nous avons enseignés, mais c'est le plus 

important : l'amour chasse la peur !  

L'amour chasse l'attribut d'une personne sans estime de soi, la compassion se fraie un chemin dans votre ADN d'une 

manière si intéressante, et puis un jour, vous vous réveillez et vous dites : « Je suis différent, je me sens différent, je n'ai 

pas peur, je traite les gens différemment, et pourtant je n'ai rien fait ».  

Et puis ils réalisent qu'il y a eu un changement, pas seulement dans leur façon de penser, mais dans la chimie même de 

leur corps : vivre plus longtemps, être en meilleure santé, toutes ces choses sont contrôlées par vous ! Et le contrôle que 

vous avez, le roi de ce contrôle est l'amour ! Y a-t-il quelque chose de plus que je puisse vous donner, qui pourrait vous 

sauver la vie ?  

Et il y en a tellement qui n'y croient pas, qui ne veulent pas en arriver là, et les guides se tiendront juste à côté de vous - 

si vous voulez les appeler ainsi - et ils vous regarderont, même si vous vous autodétruisez. Et ils ne diront pas un mot, 

jusqu'à ce que vous demandiez : « Cher Esprit, qu'est-ce que j'ai besoin de savoir ? »  

Avez-vous le courage de demander cela ce soir ? « Cher Dieu, cher Esprit, tout autour de moi en ce moment, qu'est-ce 

que je dois savoir ? » Et puis restez tranquille. Au lieu de demander ceci ou cela, ou de décider que vous avez besoin de 

ceci ou cela, laissez faire ! « Cher Esprit, dis-moi ce que j'ai besoin de savoir à cet instant ».  

Et puis, dans le calme qui suit, votre intuition va éventuellement commencer à piquer à certains endroits, et certains 

d'entre vous n'apprécieront pas : « Je t'ai dit que je voulais savoir ça, mais pas cette chose-là ! » Ne faites pas cela ! 

Soyez prêt à l'accepter ! Mais comprenez que c'est la pure vérité ! Ce que vous devez savoir peut faire mal, cela peut ne 

pas être ce que vous voulez savoir, mais croyez-moi, certaines de ces choses vous sauveront la vie, parce que vous le 

demandez et parce que nous vous aimons !  

Béni soit l'être humain qui a le courage de croire ce qu'il ne connaît pas, et de poser la question avec une intention pure 

sur ce qu'il devrait savoir et ce qui pourrait l'aider le mieux à cette minute, car ils sont les héros de cette époque. Vous 

êtes ceux qui porteront plus de lumière que n'importe qui d'autre, et il y en a peu dans cette salle qui savent exactement 

de quoi je parle : des héros en devenir, c'est le sujet du jour.  

Je pourrais rester et vous en dire davantage, mais parfois, vous serez dépassés. Je veux juste que vous sachiez ce que 

nous vous avons dit : Il y a des processus dont vous n'êtes pas conscients, qui sont centrés sur ce que vous pensez être 

une émotion, mais qui ne l'est pas. L'amour n'est pas une émotion, c'est un état d'esprit, c'est un état d'être, c'est une 

énergie qui est divine et qui porte avec elle une énergie multidimensionnelle qui fonctionne réellement dans votre ADN. 

C'est le message. Je suis Kryeon amoureux de vous tous. Et c'est ainsi.  

 

État de la planète 
Orlando, Floride, le 10 avril 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. L'air semble épais, poignant, peut-être même avec une 

attitude empreinte de surprise par rapport à ce qui se passe sur la planète en ce moment, et qui est possible comme je 

vous l'avais dit. Cela a pris une forme à laquelle beaucoup ne s'attendaient pas, et pourtant c'est la forme de l'énergie 

sombre. Je vous ai dit tant de fois que le motif exact de mon arrivée ici n'était pas de représenter une entité qui avait 

vécu ici, mais d'être un guide.  

En 1989, mon partenaire s'est assis sur la chaise et je l'ai empli de quelque chose qu'il n'attendait pas, quelque chose qui 

lui a montré qu'il y avait une relation de cause à effet entre le fait qu'il ait demandé et reçu et qu'il se soit assis sur cette 

chaise, parce qu'il m'avait donné son intention et sa permission. Et je représente l'amour de Dieu qui existe dans chaque 

être humain. Je ne suis pas séparé de vous ! Au contraire, je suis peut-être votre voix.  
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Quand j'ai commencé à communiquer, je lui ai donné les informations du premier livre de Kryeon, intitulé : «La 

graduation des temps». C'était un titre effrayant pour beaucoup qui continuaient à s'attendre à un Armageddon, à une 

troisième guerre mondiale, parce que cela avait été prédit par ceux qui ont écrit vos écritures, celles qui sont récentes. 

Et puis je lui ai dit qu'il n'y aurait pas d'Armageddon.  

En 1993, le livre a été publié, et c'est la première fois que vous avez pu voir peut-être une vérité qui est maintenant 

devant vous, qu'il n'y avait pas de guerre mondiale prévue, mais plutôt un changement, un changement de conscience 

qui est plus grand que vous ne le pensez, causé par des éléments qui sont en dehors de ce que vous connaissez et qui 

commencent à changer la façon dont les gens pensent.  

Mais pas les Vieilles Âmes, les Vieilles Âmes sont celles qui allument les allumettes, ce sont les phares. C'est la lumière 

qui fait cela. Les Vieilles Âmes aident à la répandre. La compassion est contagieuse, vous savez que le rire est 

contagieux, la joie est contagieuse, et toutes ces choses mènent à un sentiment de plus grande maturité. 

Vous êtes-vous déjà trouvé dans une situation qui était peut-être déplaisante, et puis soudain il y a eu une libération et 

quelqu'un a alors raconté une plaisanterie et soudain vous vous êtes pris dans les bras ? Que s'est-il passé dans ces 

moments-là ? Appelleriez-vous cela une libération émotionnelle ou y avait-il quelque chose de plus important ?  

La réponse est qu'il y avait beaucoup plus. Dans cette petite image de la nature humaine, vous pouvez voir ce qui se 

passe sur la planète. La lumière est contagieuse, la gentillesse est contagieuse, la clarté de pensée sur ce que vous 

voulez est maintenant disponible pour la première fois à l'échelle universelle, alors qu'elle ne l'était pas il y a vingt ans.  

Instantanément, les pays et les citoyens se sont parlés entre eux, sans passer par les voies officielles, et cela a fait la 

différence. Il y a eu l'histoire que je vous ai racontée tant de fois de la pièce plongée dans le soir et l'allumette est frottée, 

et quand l'allumette a été allumée, soudainement ceux qui avaient l'habitude de se méfier les uns des autres pouvaient 

maintenant se voir, et la peur a été annulée parce qu'ils ont vu qu'ils étaient semblables, et que leurs familles voulaient la 

même chose, et que leurs enfants voulaient la même chose.  

Et ce qui s'est passé ensuite est classique : ils se sont unis pour commencer à faire du commerce, ils se sont unis pour 

les mêmes choses et ont arrêté de s'entre-tuer. C'est la métaphore de cette planète durant les 70 dernières années, 

mais ensuite est arrivé le changement, et je vous l'avais dit. Ce livre de 1983 disait que beaucoup de choses étaient 

possibles. J'ai parlé du changement de la grille magnétique et pourquoi.  

Cela sera présenté par mon partenaire aujourd'hui dans ces enseignements. Mais plus que cela, un changement 

d'énergie pour la planète que vous n'aviez jamais vu auparavant, et qui aurait vraiment lieu. Et la réponse est : objection 

de la part de l'obscurité. Ils ne veulent pas changer. 

C'est ainsi depuis toujours sur cette planète, une vieille énergie qui a alimenté la corruption et une vieille énergie qui a 

permis un comportement inapproprié, une vieille énergie qui a assuré sa survie de cette façon. Voyez-vous comment la 

lumière pourrait interrompre un mécanisme de noirceur ? Et elle l'interrompt ! Vous êtes-vous jamais attendu à ce que le 

monde se rassemble dans un consensus comme il le fait en ce moment, contre quelque chose d'aussi commun qu'un 

conflit ? C'est ainsi que les choses se passaient !  

Et pourtant, soudainement, ce n'est plus acceptable. Vous avez vu ça, l'avez-vous vu ? C'est ce que je vous disais : dans 

les deux sens, la lumière et l'obscurité, je vous disais qu'il y aurait des objections à ce qui est bon, compatissant et 

logique pour la Terre, et elles viendraient de ceux qui sont investis dans l'obscurité. Et c'est ce que vous voyez 

maintenant, et je vais vous dire ceci, mes chers : ce n'est pas fini !  

L'obscurité est ainsi faite, elle l'a toujours été, l'obscurité n'est pas mauvaise, c'est simplement une conscience non 

consciente. Avez-vous compris ceci ? Il n'y a pas de diable qui joue un rôle dans tout cela. Tous les humains ont le libre 

arbitre, mais dans le passé -et il y a eu tant d'exemples -il y avait un moyen de faire la guerre, et soudain il n'y en a plus.  

Cela doit vous surprendre, non seulement c'est inhabituel mais aussi plein d'espoir. Et si cette planète ne voulait plus 

jamais de cela sous quelque forme que ce soit ? Et si les historiens pouvaient considérer cela ? Et dans les livres 

d'histoire, il y aurait le titre «la dernière guerre». Et si cela vous donnait des frissons de voir où vous êtes en ce moment ?  

C'est un potentiel, et il y a d'autres potentiels aussi en fonction de ce qui se passe ensuite en matière de libre choix. Mais 

je vais vous dire ceci : nous avons vu cela auparavant car vous n'êtes pas la première planète à effectuer un 

changement, vous n'êtes pas la première à avoir combattu la conscience de l'obscurité qui est avec vous depuis des 

éons. Pensez à ce que cela pourrait représenter pour ceux qui sont investis dans l'obscurité.  
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Cela pourrait ressembler à un feu de paille, comme vous le dites : «Eh bien, nous ne laisserons pas cela se produire, 

nous allons l'arrêter maintenant avec les moyens que nous avons toujours utilisés pour l'arrêter». Et pourtant, 

soudainement, ça ne s'arrête pas. Au contraire, il y a un retour inattendu de la clarté, de la gentillesse, de la compassion 

et de la lumière. 

Et voici ce que je veux vous montrer encore une fois : cela n'a pas été créé par un groupe de Travailleurs de Lumière. 

Vous tenez l'allumette, vous êtes les Porteurs d'Allumettes, les Porteurs de Lumière, vous êtes ceux qui ont été au 

fondement de la création de ceci, si vous voulez le dire ainsi.  

Mais très chers, cela a été fait par des milliards de personnes qui ne vous connaissent pas, qui ne savent pas de quoi 

nous parlons aujourd'hui, parce que cela devient de plus en plus courant, et nous vous avons dit que cela le serait et que 

cela pourrait l'être. Ils appellent cela «changer la donne» comme si tout cela était un jeu entre la lumière et l'obscurité, 

mais c'est plus que cela.  

Il y a deux aspects à cela, des aspects à mettre en pratique pour vous. L'un d'eux est le suivant : si vous voyez vos 

compagnons humains souffrir, avoir des problèmes et éprouver de la douleur, envoyez-leur la plus grande compassion 

possible, faites-les venir dans votre esprit et visualisez la paix pour eux, afin qu'ils n'aient pas à subir toutes ces choses 

continuellement : avoir faim, ne pas dormir, avoir perdu ceux qu'ils aimaient.  

Il n'y a rien de plus horrible, et pourtant c'est le cas. Et vous pouvez faire quelque chose, Travailleur de Lumière, et nous 

l'avons déjà dit : collectivement, individuellement et fréquemment. Nous avons lancé un appel et c'était très récemment 

dans une canalisation qui a été enregistrée et publiée, qui disait ceci : «Travailleur Lumière, vivez-vous dans le confort ?  

Vous n'avez pas faim et vous possédez ce générateur de lumière qui peut aider ceux qui se trouvent de l'autre côté de la 

planète, qui ont des problèmes et qui n'ont pas de confort et ne sont pas capables d'être là où vous êtes aujourd'hui.  

Et l'appel était le suivant : Quand vous vous assiérez sur votre lit ce soir avant d'y mettre vos jambes, et pendant que vos 

pieds sont bien ancrés, je veux que vous preniez quelques instants pour envoyer de la compassion à travers cette 

connexion qui existe réellement, que beaucoup appellent le Champ de la Conscience Universelle.  

Et elle leur parviendra parce qu'elle leur est adressée par un Travailleur de Lumière, un Travailleur qui a la maturité et qui 

est sur cette planète depuis un certain temps, dont le but et l'intention sont de communiquer avec ceux qui sont en 

difficulté». Et si vous êtes assez nombreux à le faire régulièrement, vous aidez beaucoup de gens.  

Vous qui vivez le confort, quelle énergie devez-vous déployer pour faire cela ? Le matin, lorsque vous balancez vos 

jambes et que vos pieds touchent le sol, encore une fois, juste un moment avant de commencer la journée, dans ce 

moment de calme, vous allez alors retransmettre ce que vous possédez : la paix, la gentillesse, la compassion, oh... et 

l'amour, certaines des énergies les plus fortes, non pas des émotions, mais des énergies qui peuvent exister et qui 

existent. 

Rappelez-vous : vous avez été créé à son image ! C'est l'expression que vos Écritures ont utilisée, bien qu'elle soit 

spécifique à un genre et non correcte, elle vous dit quand même beaucoup de choses : créé à son image. Qu'est-ce que 

l'image de Dieu ? Pouvez-vous le dire avec moi ? C'est l'amour ! Vous avez été fait dans l'amour, créé dans l'amour ! 

C'est l'énergie primaire avec laquelle vous êtes venu.  

Maintenant prenez-la et utilisez-la deux fois par jour ! Si chacun d'entre vous le faisait simplement deux fois par jour dans 

tous les fuseaux horaires, si ceux qui écoutent ceci qui vivent dans le confort et qui se considèrent comme des 

Travailleurs de Lumière le faisaient, quelle différence cela ferait !  

Des dizaines de milliers de personnes peuvent recevoir ce message, cette invitation, ils vivent confortablement, ils n'ont 

pas faim et ils peuvent utiliser cette image et la mettre dans le Champ pour ceux qui en ont besoin. Ils sont comme vous, 

ils ont des familles comme la vôtre, ils essaient de vivre leur vie comme vous, avec des enfants qui ressemblent aux 

vôtres.  

Il est temps pour les humains de s'unir aux humains et de conclure un accord non seulement de paix, mais un accord de 

bienveillance. De l'entraide. Ce n'est pas bien loin. Il y a 20 ou 30 ans, si je vous avais dit ça, vous auriez dit : «c'est une 

très belle idée, je me demande si elle se réalisera un jour». Et maintenant, vous êtes sur le point d'en faire une réalité.  

Deux pas en avant, un pas en arrière, vous regardez le pas en arrière, mais cela pourrait recommencer d'une manière 

différente. L'obscurité ne disparaît pas facilement, il y a trop à perdre. Vous pouvez faire tout ce que vous voulez en 
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matière de sanctions, mon cher, mais il n'y a rien de tel que l'amour et la bienveillance pour convaincre les autres êtres 

humains qui veulent exactement ce que vous voulez dans le monde entier.  

C'est la requête que je fais pendant cette période que j'ai prédite. Toutes ces choses, je vous les donne avec amour, mais 

je vous dis ceci : vous êtes sur la voie que nous avons vue lorsque je suis arrivé en 1989 et que j'ai commencé le voyage 

avec mon partenaire, essentiellement pour ce jour. La raison pour laquelle je suis ici, et le temps qu'il me reste, c'est 

pour vous guider à travers un changement dans l'humanité que personne n'attendait ! 

Félicitations ! C'est la seconde voie. Rire, fêter, applaudir, cela va aussi sur le Champ, c'est aussi ressenti par ceux qui 

vivent des moments difficiles. Rire de tout. Toutes les choses que vous générez qui sont joyeuses, compatissantes et 

gentilles, vont sur le Champ et vont là où elles sont nécessaires. Vous n'avez même pas besoin de les diriger. C'est ainsi 

que fonctionne cette conscience collective.  

Elle va aux endroits où il y a une multidimensionnalité difficile à comprendre et qui sait qui vous êtes, ce que vous faites, 

et où elle devrait se trouver. Une énergie étonnante, apparemment intelligente, c'est l'intelligence de la conscience 

universelle, pourrait-on dire, l'intelligence de l'amour, qui sait peut-être même avant que vous ne commenciez, et qui 

attend que vous fassiez un changement et une modification de ce qui se passe.  

Je suis Kryeon, très amoureux de l'humanité. Je suis conscient de chacune de vos vies. Je célèbre ceux qui écouteront 

plus tard. Et je me détends, si vous pouvez dire ça, je me détends en pensant à votre maturité, à ce que vous allez faire 

ensuite, et que la lumière va gagner. Et c'est ainsi. 

 

Histoire de Wo – dernier épisode sur la « découverte de soi » 
Orlando, Floride, le 10 avril 2022 

Bonjour mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Normalement, nous commençons par dire : « Approchez-

vous un peu », et c'est toujours comme cela que l'on débute le cercle du 12. Mais à la place, je vous ai juste donné une 

autre sorte de salutation parce que c'est aussi un message. Alors, certains d'entre vous n'imaginent même pas qu'il y ait 

une différence, mais c'est le cas. Ce soir, il y a les deux.  

Nous allons faire quelque chose d'inhabituel dans ce cercle du 12, non seulement pour ceux qui sont ici sur les chaises 

en train d'écouter pour créer une énergie d'information et de beauté, mais aussi pour ceux qui écoutent régulièrement 

les canalisations qui sont présentées en totalité. Mon partenaire et la partenaire de mon partenaire sont allés dans ce 

grand pays des Anciens d'Égypte pendant un mois et ils viennent de rentrer.  

Et au cours de ces semaines et de ces rassemblements et de ces canalisations, chaque fois que mon partenaire s'est 

assis, c'était le même sujet, sauf que le sujet a été donné par étapes, par modules d'enseignement, pourrait-on dire, et ils 

ont tous tourné autour d'un homme nommé Wo. Et toutes les paraboles que nous avons données présentaient un 

homme nommé Wo.  

Et ce n'est pas vraiment un homme, mais comme mon partenaire est de ce même genre, il en parle de cette façon. C'est 

vraiment un Wo-Man. Il s'agit donc d'un être humain sans sexe qui suit un enseignement, qui vit des aventures ou des 

énigmes. C'est ce que sont les paraboles.  

Le thème qui a été abordé durant 14 canalisations en Égypte concernait la « découverte de soi ». Et si vous allez à 

l'endroit où se trouvent les canalisations, vous pouvez les trouver toutes, les 14, et chacune était une leçon pour Wo. 

Il découvrait qui il était depuis le commencement, ce qui se déroulait en lui qu'il ne connaissait pas, les attributs de Dieu 

qui étaient plus grands qu'il ne l'avait jamais pensé, sa connexion avec le divin - il a tout appris ! Quatorze leçons. Et voici 

la quinzième. Le cercle du 12 est toujours une métaphore et c'est toujours la même jusqu'à un certain point.  

Et si vous écoutez attentivement, même Suzanne Giesemann, l'oratrice principale d'aujourd'hui a parlé de cela. Il n'y a 

pas de différence, mes chers, entre un humain et une âme, si ce n'est l'expérience et la dimension dans laquelle vous 

vous trouvez. L'âme est toujours là.  

Nous vous l'avons dit de nombreuses fois, elle n'a pas de début, elle n'a pas de fin, contrairement à la partie humaine en 

vous. Et vous allez et venez de ce point central qui est sacré, magnifique et inconcevable pour un cerveau tel que ce que 
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vous avez sur cette Terre. Il y a ceux qui disent : « Je peux penser à la hauteur que tu souhaites, je ne suis pas limité, 

Kryeon, tu me dis que je suis limité ». 

Vous ne savez pas que vous êtes limité. Un fou ne sait pas qu'il est un fou. Un humain ne comprend pas ce que serait 

une conscience supérieure qui n'est pas humaine. Et c'est ainsi. Et donc, essayer de décrire l'âme multidimensionnelle 

que vous possédez est presque impossible.  

Nous pouvons vous parler de sa grandeur, de sa beauté, de son existence, et dans le cercle du 12, nous pouvons vous 

faire traverser un pont métaphorique vers cet espace, et nous le faisons depuis un an et demi.  

Là-bas, vous avez rencontré vos propres vies antérieures, vous avez examiné vos archives akashiques, vous avez parlé à 

ceux qui vous ont offensé, et vous avez aimé et enlacé, et toutes les choses que vous pourriez faire au sein d'une âme, 

vous ne pouvez pas nécessairement les faire lorsque vous êtes dans l'état quadridimensionnel. Lorsque vous traversez 

ce pont, vous avez la permission de faire partie de ce que vous ne comprenez même pas.  

C'est la beauté de cette nouvelle énergie. L'oratrice d'aujourd'hui a parlé de la confiance, de ce qui se passe lorsque 

vous appuyez sur la télécommande, et elle avait raison. Nous avons utilisé une autre métaphore, celle de monter dans 

votre voiture et quand vous le faites, vous ne lisez pas le manuel pour savoir comment elle fonctionne.  

Vous y allez tout simplement ! C'est une intention pure. Vous savez à l'avance que ça va marcher, et ça marche, et la 

télécommande modifie et change de vitesse, et votre voiture vous emmène où vous voulez. 

Ce sont de simples exemples, mais en vérité, mes chers, c'est ce que nous disons : vous devez croire que ces choses 

sont réelles et qu'au-delà de ce qui est humain, il y a quelque chose de spectaculaire qui s'appelle Vous. Votre âme est 

immense. Nous vous l'avons dit à maintes reprises, aussi souvent que nous souhaitons la définir, vous ne le pouvez pas 

car ce que vous voulez d'abord savoir, c'est où et quelle est sa taille, et il n'y a pas de réponse. Elle est partout.  

Si je demande où et quelle est la taille de Dieu, il est partout. Et vous le reconnaissez, et vos systèmes spirituels le 

reconnaissent, dans la mesure où - écoutez ceci - ce Dieu aimant peut écouter sept milliards de prières en même temps. 

Vous avez donné votre accord à quelque chose de spectaculaire : une énergie multidimensionnelle, appelée Dieu, et 

maintenant je vous enseigne que VOUS faites partie de cette énergie.  

Vous faites partie de la création de toutes choses. Vous portez Dieu en vous. A n'importe quel niveau vous voulez y 

penser, vous portez Dieu en vous. Cela vous donne la permission de traverser ce pont et de toucher votre âme. Ce que 

je vous ai demandé, même dans cette rencontre de deux jours - mon partenaire l'a mentionné et je l'ai mentionné tant de 

fois – c'est quelle est la meilleure question que vous pourriez poser à l'Esprit ?  

Cela a été dit sur cette scène aujourd'hui par votre oratrice principale : « Cher Esprit, dis-moi ce que j'ai besoin de savoir 

». Et le voilà à nouveau. Maintenant, comment se fait-il que mon partenaire dit qu'il n'a jamais rencontré celle qui a fait 

une présentation aujourd'hui pendant deux heures, et pourtant elle a donné le même message ? Comment est-ce 

possible ? Et la seule réponse qui ait un sens, c'est que ce message est imprégné d'une vérité commune à Dieu.  

Elle est incroyablement pertinente, et beaucoup vous diront la même chose parce qu'ils ont trouvé cette vérité, et la 

beauté d'une vérité trouvée aujourd'hui est qu'elle reflète la magnificence de l'être humain. Rien ne peut se produire sur 

cette planète sans vous. Les anges ne vont pas descendre et régler la guerre. Vous ne verrez pas une troupe de 

créatures venir de l'autre côté du voile et contacter le Congrès.  

Aucune de ces choses n'est prévue. Tout cela sera fait par vous. VOUS, les Vieilles Âmes, tous les Vous qui écoutez 

ceci, pensez-vous que c'est une tâche que vous ne pouvez pas accomplir par vous-même ? Il n'y a rien de tel que de le 

faire soi-même ! Et cela vous a été communiqué aujourd'hui. 

Allons voir Wo un instant. Plutôt que de vous faire traverser aujourd'hui le pont que vous a toujours traversé dans cette 

métaphore pour contacter l'âme, je vais vous raconter l'histoire de la traversée de Wo, et vous pouvez venir avec nous si 

vous le souhaitez. Wo se présente et il sait qu'aujourd'hui est très très différent. Le guide qu'il espérait voir pour lui 

donner des enseignements était parti.  

Dans le 14ème épisode de l'enseignement de Wo, ce beau guide qui l'avait accompagné dans l'histoire de sa vie, le 

guide qui lui avait donné tant d'attributs plein d'amour sur qui il était et qui lui avait présenté des idées excentriques dont 

il comprenait maintenant la réalité - ce guide s'appelait ToiCham. Et dans le 14e épisode, le guide était absent.  
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Et il apprit de ceux qui l'avaient vu aller et venir, que ces derniers l'avaient vu se parler à lui-même. Il n'y avait pas de 

guide ! Et ça l'a choqué au début, puis il a souri. Et il a donné un sens à ce que ToiCham lui avait dit sur les guides 

multidimensionnels, cette énergie qu'il transporte avec lui, et il a réalisé qu'il était en train de s'enseigner à lui-même, et 

que son âme était celle qui parlait depuis le début !  

Est-il possible que vous ayez quelque chose appelé un Soi Supérieur devant lequel vous pourriez vous asseoir, et que ce 

Soi Supérieur commence à vous donner les informations que vous avez besoin de connaître ? 

Mes chers, cela fait partie de vous, c'est pourquoi l'idée d'un Soi Supérieur est si appropriée et authentique et elle vous 

accompagne depuis de nombreuses décennies. Et si le Soi Supérieur était votre Maître Enseignant, un morceau de votre 

âme qui est venu avec vous, en plus de ceux qui sont des guides ?  

Je vous ai dit que vous aviez un entourage, vous ne pouvez pas les compter car il n'y a pas de nombre dans un état 

multidimensionnel. Wo avait maintenant appris cela, et il était là. Et en face d'eux tous, ses guides, son Soi Supérieur, 

l'entourage autour de lui et Wo, il a vu le pont. Et donc je vais inviter Wo à traverser et vous allez venir avec moi pendant 

qu'il le fait. 

« Wo, il est temps pour toi de découvrir qui tu es vraiment. Wo, peut-être aimerais-tu rencontrer ToiCham dans un autre 

endroit ? » Wo est très intéressé et donc nous allons faire traverser le pont à Wo, et je veux que vous veniez avec Wo, 

parce que Wo c'est vous. Il est toi, elle est toi. Dans ce contexte particulier, Wo, prends ma main, allons-y ! 

Wo ne sait pas ce qui va se passer, il n'a pas du tout l'idée d'aller dans un lieu multidimensionnel qui lui est propre. Mais il 

traverse le pont avec moi, main dans la main, parce qu'il est si intuitif maintenant, il reconnaît la vérité, il sait que c'est 

sans danger, c'est un endroit sûr. Et il voit la brume qui obscurcit tout ce qui se trouve au-delà, au milieu du pont. 

Et Wo sourit et dit : « Je sais ce que c'est. C'est le test de l'intention pure, et si je traverse la brume, cela signifie que je 

n'ai pas peur ». Avez-vous déjà entendu cela aujourd'hui ? Wo a compris parce qu'on lui a appris plus tôt que la peur va 

en fait démolir l'amour, le décomposer, l'annihiler. Il n'a pas peur, il sourit parce qu'il sait dans une certaine mesure ce qui 

va arriver, et il a confiance que même s'il ne le comprend pas, il va en faire l'expérience.  

Wo avance avec moi dans ce brouillard jusqu'à l'autre côté du pont où les choses n'ont aucun sens. C'est presque 

comme un monde imaginaire où les choses sont là où elles ne devraient pas être. Mais Wo n'a pas peur car il y a 

quelque chose d'extrêmement familier.  

« Bienvenue à la maison, Wo, voici qui tu es, voici la magnificence, quelle importance penses-tu que ça pourrait avoir, 

Wo ? N'as-tu pas eu des expériences, même lorsque tu as reçu des enseignements de ToiCham, qui t'ont amené à des 

endroits où tu ne pensais pas pouvoir aller, et examiner ta vie d'une manière que tu ne pensais pas être examinée ? » 

Et il a répondu : « Oui ». « C'est ton âme, Wo, elle n'a pas de limites. Plus que cela, c'est la réalité, Wo, c'est réel. Et ce 

que tu es sur la Terre, d'où tu viens est une réalité partielle, incomplète, et c'est là que tu vis pour un temps, et puis tu 

reviens et tu en vis un peu plus, et puis tu reviens, mais tu rentres toujours à la maison. C'est ça la maison ! Elle 

t'appartient, l'essence de qui tu es est ici ». 

Wo appréciait tout cela et comprenait tout cela, ce n'était pas du tout un endroit, c'est presque comme s'il pénétrait dans 

la chose la plus confortable dans laquelle il pouvait pénétrer lui-même. Son Moi sacré était là, et il se trouvait presque en 

lui ! C'était étrange ! Il ne semblait pas être à l'extérieur ou à l'intérieur, il n'arrivait pas à comprendre, et puis il a réalisé 

qu'il n'avait pas à le faire. Il s'est juste assis là, se reposant dans cette majesté qu'il reconnaissait comme éternelle. 

« Wo, tu es éternel ! C'est ce que t'a dit ToiCham. Wo, je voudrais que tu ailles à l'intérieur pour un moment dans un 

endroit. Ce n'est pas l'espace où nous allons normalement dans le cercle du 12, car il n'y a pas de théâtre, mais nous 

sommes déjà allés à cet endroit auparavant. Nous avons emmené beaucoup de personnes dans ce voyage vers 

différentes zones de votre âme - pourrait-on dire - ce sont toutes des métaphores pour quelque chose d'autre et ce sera 

également le cas ici ». 

Wo passe par une porte, on passe toujours par une porte. Il y a un nom sur la porte et nous vous avons dit quel était ce 

nom la dernière fois que nous l'avons fait dans un autre exercice. Nous vous avons dit qu'elle s'appelait : « Héros en 

devenir », et nous vous avons raconté votre histoire, très chers, celle de chacun de vous dans le Vent de la Naissance, et 

ce à quoi cela ressemblait lorsque vous avez décidé de venir sur cette planète à ce moment précis.  
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Vous êtes nombreux, vous le saviez, ou pas ? Wo a franchi cette même porte avec ce même intitulé, et il est entré dans 

une très très grande pièce. Il ne pouvait pas non plus déterminer si cette pièce était à l'intérieur ou à l'extérieur, car 

lorsqu'il levait les yeux, il avait l'impression de regarder les cieux, mais il s'agissait plutôt d'un planétarium.  

En d'autres termes, il pouvait sentir qu'il y avait une limite à ce ciel, et pourtant, aussi vide qu'il était, aussi sombre qu'il 

était, on se rendait compte qu'il y avait plus que cela. Il s'est approché de la chaise sur laquelle il allait s'asseoir, et il a 

reconnu que quelque chose allait se passer parce qu'il y avait deux chaises face à face. Il allait avoir une conversation 

avec quelqu'un. Il est resté là un moment et de presque nulle part est sorti quelqu'un qu'il a reconnu et qui s'appelait 

ToiCham ! 

À nouveau, la métaphore de son propre guide s'avançait vers lui en disant : « C'est bon de te revoir, mon ami, bienvenue 

dans la chose la plus magnifique que tu aies jamais vue : Toi ! Assieds-toi sur la chaise, Wo, nous allons avoir une leçon 

». Wo était submergé d'amour. ToiCham était là, il pensait qu'il l'avait perdu ou qu'il ne le verrait plus jusqu'à sa mort, et 

Wo s'est assis sur la chaise et a attendu. Il y a beaucoup de choses dans cette métaphore et dans cette année et demie 

qui sont 

incroyables, car il y en a qui diraient : « Eh bien, j'ai fait ce voyage et tout cela n'est que du vent et de la visualisation, je 

ne peux pas vraiment faire cela avant d'être mort ! » Je veux vous dire quelque chose que vous ne comprenez pas : bien 

sûr que si, vous le pouvez ! C'est votre héritage, c'est votre pouvoir, votre force - si vous voulez - d'être capable de 

pénétrer en Vous, le Vous sacré, pendant que vous êtes sur la planète ! C'est ça l'enseignement ! C'est la métaphore ! 

Ce n'est pas seulement une visualisation ou une méditation. 

Et Wo s'est assis là. Au-dessus de lui, attirant son attention, apparaissaient des étoiles dans le ciel, il ne pouvait pas 

comprendre, ce n'était pas vraiment des étoiles, elles ne scintillaient pas et elles étaient dans une netteté parfaite, et 

chaque personne était une lumière brillante et il y en avait juste vraiment beaucoup ! C'est une pièce immense !  

« ToiCham, qu'est-ce que c'est ? » Et ToiCham s'est arrêté un moment et a dit : « Wo, es-tu prêt pour quelque chose que 

tu ne comprendras pas ? » 

Et Wo a dit : « Je le suis ». Et ToiCham lui dit : « Nous avons créé ceci pour ta compréhension et pour ceux qui écoutent 

afin qu'ils comprennent, et aussi pour ton enseignement dans le futur, Wo, afin qu'ils comprennent. C'est une métaphore, 

il y en a beaucoup ». 

Wo a dit : « Ça ressemble à un million de points au moins ». ToiCham a regardé Wo et a dit : « En fait, il y en a 36 millions 

». Wo a reconnu instantanément, avec la précision du nombre présent, qu'il devait y avoir quelque chose derrière cela. 

Quelque chose se cachait. ToiCham était le guide ce jour-là à ce moment, ToiCham était l'enseignant de ces jours-là, à 

ce moment-là, et il a continué : « Ils représentent presque toutes les Vieilles Âmes de la planète, Wo, 36 millions.  

Wo, ils représentent environ un demi % de la population de la Terre et, Wo, chacun d'entre eux est une Vieille Âme ! Ce 

sont ceux qui ont connu des éons de temps, de nombreuses générations, ce que nous appellerons des dispensations de 

changement d'énergie, de nombreux cycles, de nombreuses civilisations ! Ils ont quelque chose en commun avec toi, 

Wo, tout comme toi. Je te l'ai déjà dit ». 

Pour ceux qui sont dans cette salle aujourd'hui, qui regardent en direct, cela vous concerne aussi. Il y aura des milliers 

de personnes qui entendront cela, qui écouteront cela plus tard, pour juger par eux-mêmes de leur appartenance à ce 

groupe. Vous savez si vous êtes une Vieille Âme ! Peut-être que vous attendiez juste d'entendre que vous l'êtes ! Il y a 

toujours cette question du doute de soi.  

Mais ceux qui sont en face de moi maintenant, écoutez bien, c'est pour vous car vous êtes Wo et il est vous ! Et puis 

ToiCham a dit : « Wo, quelque chose d'incroyable va se produire qui ne peut se réaliser qu'avec une conscience 

multidimensionnelle, avec le Champ, avec l'idée qu'il y a une conscience universelle. Nous allons faire quelque chose 

pour toi : chacun des 36 millions va te donner un message ». Wo ne savait pas quoi faire de cela et combien de temps 

cela allait prendre. 

Et ToiCham a dit : « Dans un instant, devant toi, il y aura quelqu'un que tu aimes, quelqu'un qui est mort, mais ce n'est 

pas vraiment cette personne. C'est elle, mais ce n'est pas elle. Tu vois, il n'y a pas d'individu unique quand il s'agit de ce 

type de conscience. La conscience de l'âme appartient à tous. C'est la notion de Champ sur la planète.  
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Et donc tu crois qu'il y a un seul type de conscience pour chaque individu. En effet, sur Terre vous êtes linéaires, ici ce 

n'est pas le cas. Par conséquent, ils peuvent tous parler comme un seul, un seul peut parler au nom de tous, et ils vont le 

faire maintenant dans la personne de celui qui apparaît sur la chaise ». 

Soudain, toutes les lumières au-dessus de lui s'éteignent et il y a une lumière très vive sur la chaise en face de lui. 

Comme elle prenait forme, il a reconnu la personne qu'il avait le plus aimée dans sa vie, peut-être est-ce différent pour 

vous, mais pour lui, la métaphore était évidente. Quelqu'un qu'il aimait, en qui il avait confiance et qui lui manquait, allait 

apparaître et lui transmettre un message.  

Il est important que vous compreniez la métaphore de ceci, afin que vous soyez à l'aise avec le message, et que vous 

compreniez qu'il est réel et qu'il est magnifique. Il y a quelqu'un dans votre vie qui est peut-être ici, ou pas, qui pourrait 

être celui qui est sur la chaise pour vous, pour ceux qui écoutent et pour ceux qui sont dans la salle. Mais pour Wo, il 

s'agissait de sa mère. Et elle était là, et il était si reconnaissant pour ce moment, tellement reconnaissant.  

Ceux qui font partie de l'expérience du cercle du 12 sont déjà passés par là, et nous avons fait cela pour vous, pour que 

vous puissiez aller à cet endroit qui représente votre âme, et aller directement vers ceux que vous avez aimés et perdus. 

Et mes chers, c'est réel ! Qu'avez-vous appris aujourd'hui du Commandant de la Marine qui est montée sur la scène et 

vous a donné preuve après preuve que c'est réel d'être avec une âme qui semble être partie ? C'est réel ! Pour vous, qui 

que ce soit, ce sera réel. 

Et pour Wo, ce sera plus que réel, et elle a souri et a dit : « Wo, je ne suis jamais partie, j'ai simplement changé et je me 

suis transformée en une autre sorte d'énergie. Wo, je t'ai aimé depuis que je semble avoir quitté cette planète. Wo, je te 

vois, je te connais. Je sais que tu as ressenti mon amour ». Et en effet, il dit : « Maman, je l'ai ressenti, je le savais, je le 

savais d'une certaine manière, merci de me le confirmer ».  

ToiCham l'interrompt et dit : « C'est plus qu'une métaphore, Wo, car ta maman est une Vieille Âme. Tu l'as choisie avant 

de venir, et elle t'a bien instruit, parce que tu étais prêt à accepter les 14 leçons précédentes que nous avions données, 

dont 13 en ma présence ». 

Et Wo dit : « Qu'est-ce qu'elle va faire ? » Et ToiCham dit : « Elle va te donner des directives au nom des 36 millions 

d'âmes en une seule conscience concernant ce que tu vas faire, et ce que seront tes instructions pour amener cette 

Terre dans une nouvelle énergie de paix, de bonté et de compassion ». « Ça va prendre combien de temps ? » 

Ha ha ! Wo est toujours linéaire tout comme vous, avec des questions qui sont linéaires, assurément. Vous voulez avoir 

une réponse à cette question, une réponse à une autre, vous voulez savoir ceci et cela... Ce n'est pas ce qui va se 

passer. Il a dit : « S'il te plaît, dis-moi ! Les 36 millions d'entre vous, tous ensemble dans cette représentation de ma mère 

qui me sourit et qui est remplie de compassion et de bonté, que j'ai connue toute ma vie, de sa part je suis prêt à 

l'entendre et je l'entendrai et je le croirai ». 

Et elle l'a regardé et lui a dit : « Voici les instructions du groupe : L'amour est silencieux... L'amour ne se met pas en 

avant... L'amour est rempli de toute la gentillesse et des choses positives imaginables, et il évacue si facilement les 

choses négatives. L'amour ne se confronte pas. L'amour ne réagit pas. Il écoute. Tous les attributs de la maîtrise qui t'ont 

été donnés dans les enseignements, peut-être de ToiCham ou d'autres, représentent l'amour. Voici tes instructions : 

Saisis l'amour et porte le aussi haut que tu peux, et repars d'ici et change la planète ! » 

Wo ne comprenait pas vraiment comment cela pouvait changer quoi que ce soit. Il a beaucoup apprécié, mais ensuite il 

a compris que c'était quelque chose de plus grand. C'était l'amour de la Source Créatrice. Un seul mot signifie tellement 

de choses pour vous, mes chers, il y a certaines langues où il y a plusieurs mots pour l'amour, selon le type d'amour.  

Dans la langue de mon partenaire que je vous délivre maintenant, il n'y en a qu'un, mais cet amour est suprême ! Et c'est 

l'amour que lui transmet la conscience collective de toutes les Vieilles Âmes de la Terre, un demi % de tous ceux qui 

sont ici. Ce qui se passe en ce moment est évident. 

Et ToiCham dit : « Quand tu partiras d'ici, je veux que tu imagines que tu n'es pas seul, qu'il y a une conscience de tous 

ces gens avec toi, faisant la même chose que toi. Wo, tu dois trouver intuitivement un moment pour envoyer ceci aux 

autres sur la planète, et tu seras accompagné par eux, car cette multi-dimensionnalité est un état intemporel, il n'y a pas 

de temps ! Donc quel que soit le moment que tu choisiras pour le faire, ils seront tous là ! Comprends cela ». 

Wo ne voulait pas partir. Il était devant quelqu'un de si spécial qui représentait les Vieilles Âmes dont il réalisait 

maintenant faire partie, qu'il y avait une tâche à accomplir et que c'était pour ça qu'il était venu. « Héros en devenir, Wo, 
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c'est toi ! » Et ainsi ToiCham, avant de disparaître à nouveau, a dit les mots suivants : « Wo, reste aussi longtemps que tu 

veux, et quand tu auras fini, tu seras ramené sur Terre instantanément.  

Reste dans cet espace qui est celui de ton âme. Reste, même pour trois minutes, et apprécie la magnificence 

multidimensionnelle qui est la tienne ! C'est la vérité absolue, Wo. C'est vraiment la réalité. C'est vraiment la réalité. Reste 

». 

Et c'est ainsi. 

 

Comment sont programmées les incarnations. 
Cercle du 12 du 13 avril 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ce mois-ci, le sujet des canalisations est «le timing». 

Nous avons commencé cette série complète la semaine dernière en parlant de la planète. Maintenant nous abordons 

quelque chose d'un peu plus ésotérique, puis la semaine prochaine ce sera un peu plus personnel.  

Ce sont des choses que je vous ai déjà dites auparavant dans d'autres canalisations, peut-être avec d'autres sujets : nous 

avons fait une canalisation concernant les vies passées, et dans celle-ci nous avons discuté de certaines des choses que 

je vais vous dire aujourd'hui, mais pas toutes, et nous allons parler du timing de vos incarnations.  

Oui, il y en a un. Nous avons discuté à un moment donné du processus réel de vos allées et venues. Cela a été un sujet 

de grand intérêt pour beaucoup d'entre vous, jusqu'à ce que nous arrivions à cet aspect vraiment non linéaire et presque 

non humain, où nous vous disons que vous avez choisi votre famille, que vous vous réunissez en groupe et que vous 

choisissez ce que vous allez faire ensuite, et qu'une partie de ce choix ne serait apparemment jamais celui que vous 

feriez si vous étiez ici.  

Cela vous montre à quoi ressemble l'esprit de Dieu. Cela vous dit ce qui se passe de l'autre côté du voile et qui n'existe 

pas ici. Cela vous indique qui vous êtes vraiment quand vous n'êtes pas ici. Encore une fois, très chers, lorsque vous 

êtes de l'autre côté du voile, il y a une maîtrise qui se produit et qui est dynamiquement liée à vos vies sur la planète. Et 

cela a à voir avec le timing. Ce qui se passe ici dans cette vie déterminera souvent le timing pour la prochaine. 

Laissez-moi vous expliquer : vous venez sur la planète, vous vivez de nombreuses vies, et à un moment donné, 

beaucoup d'entre vous commencent à s'éveiller en tant que Vieille Âme, pas tous, mais beaucoup d'entre vous. C'est 

simplement parce que vous avez cumulé tellement de temps sur la planète qu'elle commence à vous rendre plus mature 

à votre retour.  

Donc, en effet, il y a des choses dont vous vous souvenez très clairement d'une vie à l'autre, et une partie de ce souvenir 

est peut-être d'avoir été ici et de savoir à quoi vous attendre. Lorsque vous arrivez pour la première fois, vous ne savez 

pas à quoi vous attendre. Vous passez plusieurs vies à apprendre comment la Terre fonctionne. C'est ce que vous faites !  

Et quand vous revenez et revenez et revenez, ce que vous transportez avec vous est presque comme un souvenir d'être 

humain -pas les détails, pas le genre, pas vraiment, mais vous disposez d'une position confortable d'être humain, alors 

que la première fois que vous êtes arrivé, vous avez dû vous y habituer.  

La deuxième fois encore un peu plus, et la troisième fois vous commencez à dire : «Ok, c'est ce que je suis !» Tout cela 

est figuratif, ce n'est pas dans votre esprit entant qu'humain, mais c'est ce que vous voyez lorsque vous regardez en 

arrière et que vous voyez ces vies et ce qu'elles représentaient. 

Mais maintenant, je parle aux Vieilles Âmes, en général, je parle de ceux qui sont venus ici encore et encore et encore. 

Alors disons qu'en tant que Vieille Âme en éveil, vous avez fait des choix dans cette vie, et il y a des choix que vous 

n'avez jamais fait dans d'autres vies. Ils sont inhabituels.  

Peut-être vont-ils même à l'encontre de votre culture. Peut-être que vous vous êtes éveillé et que vous vous êtes écarté 

des choses que vos parents vous disaient de faire. Peut-être que vos amis ont également détourné le regard lorsque 

vous êtes entré dans un système de croyance qui, vous le savez, contient plus d'amour, de compassion, de 

compréhension, de maturité et d'illumination que là où vous étiez auparavant.  
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Admettons que cela soit arrivé. Et si c'est le cas, cela vous place peut-être dans une situation où votre vie change 

radicalement. Peut-être même que cela vous a fait dévier de ce que vous avez appris à faire ou de ce que vous avez fait 

la moitié de votre vie, ou la plus grande partie de votre vie, et vous vous retrouvez maintenant à faire quelque chose de 

complètement différent. Je parle de mon partenaire, c'est exactement ce qui lui est arrivé.  

Il a fait l'inverse de ce que sa famille voulait, l'inverse de ce que ses amis voulaient, et même ce que ceux de son 

entreprise voulaient. Et il a tourné le dos, au sens figuré, à une vieille énergie où la plupart d'entre eux se trouvaient, et il 

a pénétré dans un espace dont ils ont presque tous détourné le regard.  

A tel point qu'il a dû apprendre qu'ils étaient décédés des mois après leur décès, c'est dire à quel point ils étaient 

éloignés par leur choix de son choix à lui. Et beaucoup d'entre vous sont dans le même cas. Maintenant, disons que cela 

vous arrive et que vous passez de l'autre côté quand vous mourrez, comme on dit, et de l'autre côté pouvez-vous voir 

comment cela pourrait changer ce que vous faites par la suite ? 

Maintenant, faites attention, parce que cela viole les règles de tout ce qu'on vous a dit sur le timing de la réincarnation. 

Disons qu'à ce moment-là, vous passez de l'autre côté du voile et vous êtes dans cette belle énergie d'âme, et vous 

regardez vers la planète, et disons que vous voyez quelque chose en train de se passer, et vous réalisez que dans 20 

ans, vous êtes censé en faire partie. Cela affecterait-il la vitesse à laquelle vous vous réincarnez ?  

Et la réponse est oui ! Et vous revenez en moins de trois mois ! Réfléchissez à cela : on vous a peut-être dit que la 

réincarnation ne se produit pas si rapidement. Cette fois-ci, ce fut le cas, car vous deviez revenir pour participer à 

quelque chose susceptible de se produire dans les 20 ans si la Terre continuait à évoluer comme elle l'a fait. Personne 

ne peut vous dire ce qui va se passer, mais les perspectives sont là !  

Nous vous l'avons déjà dit ! Et donc, vous revenez pour évoluer, de sorte qu'à 20, 21 et 22 ans, vous pouvez résolument 

faire partie de quelque chose. Et si ce quelque chose était un nouveau gouvernement ? Et si ce quelque chose était de 

nouvelles modalités de guérison pour lesquelles vous êtes parfaitement adapté ? Pensez-y. 

Maintenant, faisons l'inverse. Disons que vous passez de l'autre côté en tant que Vieille Âme, et vous êtes là à regarder 

ce qui se passe, et vous réalisez qu'il y a un partenariat que vous avez apprécié durant toute votre vie ou une partie de 

votre vie, mais il était très fort, car c'était un partenariat de Vieille Âme, et à un certain niveau, vous parlez à l'âme de ce 

partenaire, et l'accord est le suivant :  

«Nous attendrons que ce partenaire effectue lui aussi sa transition, et nous nous placerons dans la même tranche d'âge 

afin de relancer ce partenariat, et nous nous installerons dans la même zone afin d'avoir des chances de nous retrouver 

et de continuer là où nous nous sommes arrêtés». Wow !  

Et si cela met dix ans, cinq ans ? Vous venez d'affecter le timing de votre réincarnation, vous n'êtes pas pressés. Mes 

chers, le timing de l'incarnation est presque entièrement et totalement fixé par ce qui vous arrive maintenant dans cette 

vie. Et ce n'était pas le cas avant. Dans une énergie plus ancienne, c'était plutôt un modèle et vous naissiez selon un 

modèle, un certain nombre d'années ou de mois, selon un modèle, mais plus maintenant.  

Vous pourriez donc dire que la nouvelle énergie sur cette planète a affecté même les éléments de l'akash, même les 

éléments dont vous pensiez qu'ils n'étaient pas affectés. Vous les contrôlez plus que vous ne le pensez. Et c'est la 

meilleure nouvelle que je puisse vous annoncer : un contrôle de compassion et d'amour pour vous. Vous choisissez 

maintenant de poursuivre vos expériences afin d'aider le plus possible cette planète.  

Dans le passé, il s'agissait de poursuivre les expériences afin de pouvoir vous aider le plus possible et de vivre des 

expériences différentes, afin d'être karmiquement préparé à tout. Et maintenant, c'est un peu différent. Vous êtes 

amoureux de cette planète et je suis amoureux de vous, mes chers, pour ce que vous faites, pour ce que vous traversez, 

pour ce que vous ferez dans le futur que nous voyons pour cette planète, et qui est lumière et brillance plus que vous ne 

le pensez. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité, je l'ai dit, vous devez le croire. Et c'est ainsi. 
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Fonctionnement du timing dans votre vie. 
Cercle du 12 du 20 avril 2022 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Suite à la réponse de mon partenaire et à la méditation 

que vous venez d'entendre, il y a ceux qui se lamentent et disent : «Je vois le mal autour de moi ou au sein de l'humanité. 

Comment pouvons-nous combattre l'obscurité ?» La réponse que j'ai toujours donnée, mes chers, est que vous n'avez 

jamais à combattre l'obscurité. Tout ce que vous devez faire, c'est créer de la lumière ! C'est tout.  

L'obscurité ne peut exister quand la lumière est là ! C'est impossible. Et en cela, nous vous présentons une fois de plus 

l'idée que la lumière qui vous entoure et que vous créez vous-même est bien plus efficace que vous ne le pensez. Au 

lieu d'essayer de combattre l'obscurité en créant la lumière, vous le faites en quelque sorte pour vous, et l'obscurité 

commence alors à diminuer d'elle-même.  

Nous faisons une série de quatre canalisations ce mois-ci, et si vous souhaitez les intituler, elles concernent toutes le 

timing. Jusqu'à présent, nous vous avons donné deux exemples de timing dans deux catégories, et voici un troisième 

exemple. Et celui-ci vous est destiné : il s'agit de vous et de votre vie, et du timing qui est crucial et important pour vous. 

Ce message particulier a été enseigné par mon partenaire pendant des années.  

Mais lui et d'autres sont conscients que les messages qu'il enseigne ne sont parfois pas vus par les nombreuses 

personnes qui commencent à se connecter, comme on dit, à s'éveiller à de plus grandes vérités, et peut-être à se 

syntoniser sur ce message particulier. Nous allons donc vous le redonner. Et je veux m'assurer que vous l'entendez 

vraiment, car il est si inhabituel et différent de ce que vous attendez. 

Le sujet est le timing de ce que vous vivez et qui est spirituel. Beaucoup d'entre vous qui m'écoutez en ce moment, qui 

regardez cette émission en direct ou en différé, ont eu des pressentiments, des intuitions, voire des messages directs de 

l'Esprit, concernant votre vie ou peut-être ce que vous étiez censés faire dans le futur, ou ce que vous étiez censés créer.  

Et vous avez toujours eu le sentiment que c'était peut-être le moment d'écrire un livre, d'ouvrir une sorte de centre 

spirituel ou un cabinet de soins peut-être. Et dans cette nouvelle énergie, il y a une plus grande forme de 

communication. Ce que je veux dire par là, c'est que vous avez peut-être eu une intuition : «Oui, j'ai toujours voulu faire 

ça», ou : «Oui, je sais que c'est pour ça que je suis ici».  

Et puis, dans cette nouvelle énergie, cette intuition sera renforcée, presque comme si vous receviez un message direct 

de l'Esprit. Oui, c'est ce que vous devez faire. Et si vous avez eu la chance de ressentir cela d'une manière telle que vous 

comprenez maintenant : «Oui, c'est ce que je suis censé faire», alors quelle est la prochaine étape pour vous ? La 

réponse pour vous est évidente : vous le faites ! E 

t donc pour ceux d'entre vous qui ont peut-être reçu un message pour démarrer un centre de guérison ou un autre 

programme, ou un programme en ligne de quelque chose, vous vous lancez et vous dites : «Comment puis-je 

commencer ou que puis-je faire, ou ceci ou cela ?» Et peut-être que si c'est ambitieux, vous devez louer quelque chose, 

ou aller quelque part, ou commencer quoi que ce soit, et ça ne marche pas !  

Il y a beaucoup d'entre vous qui ont vécu cela dans une énergie plus ancienne. Et parfois, dans cette énergie plus 

ancienne, cela vous atteint d'une manière si intense. Et donc, dans cette énergie, vous avez essayé et vous avez 

commencé, mais vous avez rencontré un blocage ici et là, et les gens n'étaient pas là, ou n'étaient pas là pour vous, ou le 

financement n'était pas adéquat pour vous, ou n'a pu être réalisé pour vous.  

Ou vous avez commencé tout seul et essayé de le financer vous-même, et ça n'a pas marché. Et c'est encore pire, parce 

que c'est alors bien sûr une cicatrice, une cicatrice sur ce que vous pensez être votre objectif spirituel : vous avez 

essayé, ça n'a pas marché, même si vous avez reçu un message disant que c'était censé marcher. 

Que se passe-t-il ensuite ? Disons qu'il y a certains d'entre vous qui écoutent en ce moment et qui ont reçu un message 

important dans le passé leur demandant de faire quelque chose, et qui l'ont essayé sans succès. J'ai un message pour 

vous tous, et voici le message, êtes-vous prêts : Qui a dit que vous deviez le faire tout de suite ? Ha ha !  

Et la réponse que vous auriez bien pu donner est : «Bien sûr que je dois le faire maintenant !» Et c'est là que ça devient 

intéressant, parce que c'est ici que votre linéarité et votre humanité font obstacle aux messages spirituels : dans votre 

vie, très chers, toute figure d'autorité -que ce soit à l'école, à la maison ou au travail - quand on vous dit : «Je veux que tu 
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fasses ça», ça veut dire maintenant, la réponse est maintenant ! Mais quand l'Esprit vous montre quelque chose, ce n'est 

pas comme ça que ça fonctionne ! 

Voici le message que je veux vraiment vous transmettre aujourd'hui à propos du timing pour ces choses pour vous-

même, et voici le message : la première étape est que vous recevez la confirmation, ou vous commencez à recueillir que 

ce que votre intuition dit que vous êtes censé faire et le rassembler -ce qui signifie que vous commencez à trouver les 

idées qui entreront dans ce que vous pourriez faire pour le réaliser et l'accomplir -mais vous ne le faites pas réellement 

jusqu'à ce que le timing soit bon !  

Maintenant, pour ceux d'entre vous qui ont essayé quelque chose quand ils pensaient que le moment était propice dans 

une énergie passée et que cela n'a pas marché, il est plus difficile pour vous de le refaire parce que vous pensez déjà 

que vous avez échoué ! Quelle linéarité de votre part !  

Tout ce que vous avez fait, c'est de l'avoir fait au mauvais moment ! Alors la prochaine question est : «Comment savoir si 

c'est le bon moment ?» Et la réponse est vraiment claire : cela vous sera montré, il n'y aura pas de doute !  

Quand ce sera le bon moment, quelqu'un viendra vous voir -par exemple, un an plus tard, vous êtes censé construire un 

centre de guérison, vous êtes prêt à y aller, mais rien ne se met en place et vous êtes là à dire : «J'ai échoué» -mais un 

an plus tard, quelqu'un vient vous voir et vous dit : «Tu sais que j'aimerais construire un centre de guérison avec toi ? Et 

j'ai toutes les ressources nécessaires !» Ha ha ! Et vous dites : «Ooh ! Oui, ce serait une bonne chose !» parce que vous 

réalisez que vous deviez attendre. 

Il y a beaucoup de ces choses que nous vous présentons lentement, nous vous donnons confirmation et l'Esprit vous 

aime tellement qu'il ne va pas vous laisser vous morfondre et vous demander quand vous allez avoir quelque chose de 

vraiment bien à répandre sur cette planète, des programmes qui vont marcher, des cours à donner, des livres à écrire, 

des centres de guérison à construire... et cela vous sera alors donné comme un «aha» et un «oui», et c'est pourquoi vous 

êtes ici, très cher.  

Et alors nous disons : Arrêtez et attendez ! Attendez que les bonnes choses arrivent, et elles arriveront. Elles arriveront 

parce qu'elles vous ont été données pour cette raison, pas pour que vous vous demandiez pourquoi vous avez échoué !  

L'Esprit vous aime suffisamment pour vous accompagner durant un deuxième tour, pour vous montrer les personnes 

que vous attendiez peut-être, ou les ressources que vous attendiez peut-être, ou peut-être même, dans le cas de mon 

partenaire, l'information qui manquait et qui vous serait donnée pour compléter le puzzle. Donc encore une fois, nous 

vous disons : vous avez une idée très linéaire du moment, et cela a à voir avec le timing. 

L'Esprit vous aime suffisamment pour vous donner des informations à l'avance, pour que vous puissiez les examiner, les 

laisser mûrir et grandir. Et puis, quand le moment est venu, il active ce pourquoi vous êtes venus. Est-ce que cela a un 

sens pour vous, très chers, qu'il y ait autant d'amour, que cela n'arrive pas tout d'un coup, et que cela n'ait pas à arriver 

tout d'un coup ? C'est à vous de décider.  

Donc la prochaine fois que vous avez une idée merveilleuse, ou peut-être qu'on vous montre quelque chose que vous 

êtes venus faire, et que vous dites : «Je le savais, je le savais !», ne vous précipitez pas pour le faire immédiatement ! 

Arrêtez-vous un moment et dites : «Est-ce prêt ? Est-ce que c'est bon ? Est-ce que j'ai les ressources ?Est-ce que je vais 

rencontrer les personnes dont j'ai besoin pour compléter le tout ? »  

Et si ça ne va pas, alors attendez, et sachez que c'est bien d'attendre. Et il n'y a pas de mal à attendre les bonnes choses 

au bon moment. Le timing est la clé, très chers, et nous sommes avec vous dans le timing, nous vous fournirons ce dont 

vous avez besoin pour accomplir ces choses pour lesquelles vous êtes venus. C'est un grand message sur le timing et il 

est personnel, n'est-ce pas ? Ce n'est pas tout. Je suis Kryeon amoureux de l'humanité. Et c’est ainsi. 

 

La bataille de l’obscurité et de la lumière 
25 avril 2022 

Bonjour, tout le monde. C'est Lee Carroll. Je vous parle depuis notre studio et je voulais juste mentionner deux ou trois 

choses parce que les gens ont demandé et juste mentionné personnellement certaines choses. Monica et moi sommes 

allés en Égypte tout au long du mois de mars.  
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C'était un événement de près de trente jours et pendant cette période, la plupart d'entre vous le savent parce que vous 

l'avez vu ou si vous ne l'avez pas vu, vous devriez -nous avons fait 19 petites vidéos amusantes pour vous, mais il y avait 

un prix à payer : nous devions préenregistrer tous les programmes du mercredi du cercle de guérison à l'avance pour le 

mois de mars, ce que nous avons fait. 

La guerre que nous vivons actuellement sur cette planète. Surprenante nouvelle pour la plupart d'entre nous. Elle s'est 

produite presque aussitôt que nous avons fini d'enregistrer et que nous sommes partis en Égypte. C'est l'une des choses 

intéressantes que j'ai constaté.  

Si vous réécoutez, certains d'entre vous qui sont membres du cercle du 12 ont la possibilité d'écouter les 

enregistrements du mois de mars, vous verrez que, curieusement, c'est presque comme si Kryeon savait que cela allait 

se produire parce que certaines des canalisations actuelles parlaient littéralement de ce potentiel. Eh bien, ce n'est pas 

ce dont je veux parler.  

Ce dont je veux parler, c'est de la façon dont cela nous a choqués et surpris, tous autant que nous sommes. Même si 

Kryeon avait évoqué ce genre de choses, nous ne nous attendions pas à ce que cela se passe de cette façon, et je 

voulais juste le mentionner. Je veux en parler, et je veux en parler d'une manière qui n'offensera personne politiquement 

ou en termes de bien ou de mal, de choses à faire ou à ne pas faire, ou de pays, mais je dois le dire.  

Je suis allé huit fois en Russie. Je suis allé deux fois en Ukraine. Je me suis trouvé là où il y a des explosions en ce 

moment même. Ce que j'ai vu dans ces deux pays, ce sont des gens comme nous. En Russie, ils aiment leurs familles, ils 

veulent la paix tout autant que nous la voulons, honnêtement. Nous avons vu du bonheur et de bons moments et des 

gens qui veulent la même chose pour leurs enfants.  

Et en Ukraine, quand nous étions là-bas, je pense que la première fois que j'y étais, peut-être la deuxième fois, ils 

célébraient leur indépendance du bloc soviétique. Alors nous voyons toutes ces choses, mais ce que nous voyons de 

commun, ce sont des gens qui veulent ce que nous voulons. Ce qui se passe aujourd'hui n'est pas ce que les deux pays, 

à mon avis, ni leur population veulent. Et pourtant, c'est comme ça.  

Et c'est flagrant, ça nous saute aux yeux et c'est horrible. Et tout de suite, j'ai pensé simplement à quel point c'était vieux. 

Certaines personnes ont dit : «Bienvenue en 1943», et c'est à ça que ça ressemble. C'est juste horrible et les choses que 

nous avons vu sur place, ça vous interpelle comme étant inconcevable. Ça vous apparaît comme si ce n'était plus de 

notre monde. C'est comme une vieille bande d'actualités. 

Je veux donc en parler. Je veux aborder ce que Kryeon a dit à ce sujet spécifiquement afin que vous compreniez. Nous 

ne nous y attendions pas et pourtant, si vous écoutez ce que Kryeon a dit ces dernières années, c'est deux pas en avant, 

un pas en arrière. Mais la plus grande chose qu'il a dite, c'est qu'un changement allait se produire. Un changement était 

à venir. Il a dit ça tellement d'années avant que ça ne se produise.  

Et puis quand ça a commencé, ça a commencé progressivement. Et avec l'expérience de 2012 avec le calendrier Maya, 

avec la procession des équinoxes, avec toutes ces choses dont les indigènes ont parlé, nous avons commencé à voir un 

changement progressif dans ce que nous voulions et ce que la planète voulait, et ça s'est vu dans notre culture, et ça 

s'est vu dans tant d'endroits, que nous avons commencé à grandir et à nous soucier un peu plus  

les uns des autres, et les choses sales ont commencé à se montrer davantage, et ce que je veux dire par là, c'est que ce 

sont des choses qui ont toujours été là : les préjugés ont toujours été là, les inégalités ont toujours été là, les abus sur les 

enfants ont toujours été là... Ça a commencé à se voir. Et on a commencé à regarder ça et à se dire : «C'est 

inacceptable, que pouvons-nous faire ?» 

Nous sommes tout juste sur cette voie, mais c'est nouveau ! Et c'est la première fois que cela se produit depuis des 

centaines et des centaines d'années et que cela se voit. Et nous commençons à faire de notre mieux dans notre culture 

et notre société pour être plus gentils les uns envers les autres et avoir plus de compassion, et les organisations font de 

même. Nous attendons plus de nos politiciens et nous ne l'obtenons pas encore, mais ça viendra.  

Kryeon dit que nous attendons que les plus jeunes s'y mettent, des plus jeunes que moi, je le pense parce que je sais 

tellement de choses sur ce que pensent les jeunes. Les médias sociaux sont très différents pour moi, en tant que sénior, 

et je vois la réaction des moins de 40 ans et celle des jeunes, comme je les appelle, est phénoménale. Je vois une 

sagesse que je n'avais jamais vue auparavant.  
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Je vois des idées que nous n'aurions jamais pensé voir arriver, des idées qui sont censées venir quand on est plus âgé, 

et cela vient des jeunes. Alors quand Kryeon dit que la planète attend que les jeunes occupent des postes importants, 

qu'ils soient enseignants ou autres, je le crois, je le crois vraiment.  

Je vous félicite tous pour vos pensées élevées, votre conscience, votre compassion et les prières qui sont envoyées en 

ce moment à tous ceux qui sont en difficulté pendant cette guerre. J'inclurais le peuple russe, s'il vous plaît, parce qu'en 

ce moment, ce que je sais, ce que j'ai vu quand j'y étais, c'est qu'ils ne sont pas pleinement conscients, mais ce n'est pas 

ce qu'ils veulent.  

Ce n'est pas ce qu'ils veulent. Bien sûr, les Ukrainiens subissent une telle pression, avec la mort et les horreurs qu'ils 

voient. Nous n'avons pas vu cela depuis 75 ans. Pas de cette façon, pas à l'échelle mondiale ! Et c'est de cela que je 

veux parler. 

Je veux vous dire quelque chose : Kryeon nous a dit que cela caractérisait l'ancienne énergie. Nous y sommes. Vous 

l'avez vu. Elle s'agite et démarre tel un enfant qui fait une crise de colère pour empêcher cette planète de grandir. Kryeon 

l'a dit encore et encore.  

Je ne peux pas vous dire dans combien de canalisations il a dit que le côté obscur n'allait pas partir facilement, que la 

lumière sur cette planète commence à apparaître, et qu'en se montrant, on voit ceux qui sont investis dans l'ancienne 

énergie parce que ça les arrange bien, et la corruption est tout ce qui les intéresse. Le contrôle est tout ce qui les 

intéresse. Et vous allez le voir et vous allez le voir partout, pas seulement dans la guerre.  

Vous allez le voir dans les affaires des entreprises et dans d'autres politiques. Vous allez le voir dans notre pays, dans 

d'autres pays, et peut-être que c'est déjà le cas. Mais ce que je veux vous dire maintenant, c'est que tout cela a surpris 

tout le monde, mais prêtez attention à la réaction de la lumière et de l'obscurité en ce moment. La surprise et le choc, 

même s'ils ont été importants, ont été accompagnés de quelque chose d'autre.  

Et c'est vraiment quelque chose dont je voulais parler : c'est vient avec une planète qui a dit non. Elle dit encore non. 

Nous ne savons pas où cela va nous mener en ce moment, mais même lorsque la Suisse prend parti alors qu'elle a 

toujours été neutre, lorsque des pays dont on pensait qu'ils feraient une chose et pas une autre, regardent et disent : «Eh 

bien, peut-être que nous allons attendre et voir», c'est tellement inapproprié !  

Et ça semble tellement inapproprié et nous savons que c'est inapproprié, et vous savez que c'est bizarre et étrange. Et 

c'est l'obscurité, et c'est plutôt que ceux qui sont investis dans l'ancienne énergie essaient de garder la lumière à 

distance. Ils n'en veulent pas. Ils la voient venir et ils disent : «Non, hors de ma vue. Je ne vais pas laisser cela se 

produire». 

Cela va probablement continuer, parce que je dois vous dire qu'il y a beaucoup d'ancienne énergie et d'obscurité là 

dehors, et elles vont essayer de nous attaquer, elles vont essayer de dire que nous sommes fous, elles vont essayer de 

faire toutes sortes de choses et dans le processus de tout cela, examinez ceci : voulez-vous savoir comment le 

considérer ?  

Si vous voulez juger ce qui est bien et ce qui est mal, cherchez la compassion. Cherchez l'amour. Cherchez la 

gentillesse. Cherchez la compréhension. Cherchez l'absence de jugement. Cherchez la neutralité. Cela va vous dire où 

est la lumière. Et ce n'est pas vraiment ce qu'ils disent. Je veux que vous regardiez ce qui est en train d'être fait et cela 

va tout vous révéler: Est-ce que l'amour est là ? Y a-t-il de la compassion ? Y a-t-il de la gentillesse ? 

Voici quelque chose dont on ne parle pas souvent. J'ai été canalisé pendant 33 ans. C'est de cela qu'il s'agit et c'est tout 

ce dont j'ai toujours parlé. Ce n'est pas une secte. Si quelqu'un dit : «Tu sais, tu suis Kryeon et c'est une secte», dites-lui 

d'aller sur mon site, sur l'un des deux sites, kryonmaster.com et kryon.com, et de chercher un endroit où faire un don. Et 

il n'y en a pas un seul !  

Nous croyons aux échanges d'énergie, aux produits qui coûtent un montant raisonnable et c'est ainsi que nous gagnons 

notre vie. C'est tout. Nous ne sommes pas favorables aux dons. Ce n'est pas une secte. C'est un moment où nous nous 

réunissons avec tous ceux qui veulent nous écouter et nous parlons d'amour et de comment s'améliorer par l'amour, la 

gentillesse et la compassion. C'est tout ce que nous avons toujours fait !  

C'est ce que nous allons continuer à faire. Et ceux qui nous regardent et qui n'aiment pas ça, trouveront des arguments, 

que nous sommes influencés, nous sommes ceci, nous sommes cela... Tout ce que nous voulons, c'est dire à ceux qui 
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nous regardent qu'il y a de meilleures façons de faire dans cette vie pour régler les problèmes comme jamais 

auparavant.  

Nous pouvons être gentils les uns envers les autres. Nous pouvons nous aimer les uns les autres. Et cela a une énergie 

qui est contagieuse dans le Champ, et les autres vont la saisir. C'est comme le rire, c'est comme la joie, vous les captez 

et vous souriez et les autres sourient, et vous riez et les autres rient.  

C'est comme ça ! Je sais que je simplifie trop, mais les différentes cultures fonctionnent ainsi. Plus nous sommes gentils 

les uns envers les autres, plus les politiques finiront par l'être aussi et réaliseront :«Nous ferions mieux d'être plus gentils 

les uns envers les autres, les gens ne vont pas nous aimer». 

Les choses sales apparaissent sur la planète quand la lumière est allumée, c'est en cours. Accrochez-vous, les amis. 

Cela va s'améliorer. Mon cœur souhaite vraiment que tout soit transmis à ceux qui souffrent en ce moment, partout sur 

la planète, mais surtout dans les régions déchirées par la guerre où je me suis rendu. Je le ressens vraiment. C'est 

difficile de ne pas y penser.  

Mais j'envoie de l'amour à tous ceux d'entre vous qui entendent ceci en ce moment ou qui sont en difficulté. Cela 

concerne ceux qui ont des problèmes de santé, des problèmes financiers, mais en ce moment, je veux juste dire que 

c'est inconcevable, surtout avec ce qui se passe aux infos que je ne regarde pas, mais je lis les nouvelles.  

Alors, continuons d'envoyer de la lumière là-bas pour que ce soit bientôt fini, et voyons cela dans le Champ, moi je le 

vois sur le Champ et peut-être pas de la façon dont vous le pensez. Et Kryeon l'a également mentionné. 

Merci d'avoir été avec moi. Merci de m'avoir écouté. Merci de vous aimer les uns les autres. Je vais terminer à présent 

pour dire ce que Kryeon a toujours dit. Il dit : «Je suis Kryeon amoureux de l'humanité». Et moi aussi. Merci. 

 

Cercle du 12 
27 avril 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est le quatrième message de ce mois et nous avons 

donné à ces messages une perception, un intitulé si vous voulez, et il s'agit du timing. Le timing est vraiment intéressant 

pour toute l'humanité, surtout lorsque vous regardez dans notre histoire et que vous voyez des choses qui auraient dû 

être évidentes, peut-être bien des années avant qu'elles ne soient réellement envisagées.  

On se demande alors pourquoi les inventeurs n'ont pas pensé plus tôt à des choses qu'ils avaient sous les yeux. Le 

meilleur exemple que j'ai donné auparavant est celui de la capacité de voler. Les Chinois avaient des cerfs-volants des 

milliers d'années avant que les frères Wright n'y ajoutent un moteur. Ce sont des choses que nous vous expliquons parce 

qu'il y a évidemment un timing impliqué dans les informations qui sont données à l'humanité.  

Vous pourriez dire que cela semble très contrôlant, qu'il y aurait un dieu qui retiendrait des choses. Disons-le ainsi : si 

vous aviez une classe de maternelle, leur donneriez vous les livres d'algèbre? Et la réponse est non, ils ne sont pas prêts, 

ils ne sont pas prêts, ils doivent fréquenter l'école, leur esprit doit se développer, ils doivent s'habituer à l'arithmétique, ils 

doivent voir comment les chiffres fonctionnent avant que vous ne leur donniez quelque chose qui serait un moyen plus 

avancé de calculer.  

Et il en va de même pour ce que nous appellerons l'équilibre entre l'ombre et la lumière de la planète. Y a-t-il de la 

physique qui est dissimulée à l'intuition de l'humanité ? Et la réponse est oui. À cet instant les intellectuels deviennent 

dingues en entendant cela, et ils roulent les yeux et ils rient et ils rient et ils disent : «Non, nous sommes très intelligents, 

nous pouvons faire tout ce que nous voulons en matière d'inventions et nous nous débrouillons tout seuls. Le cerveau 

est la limite». 

Mes chers, vous ne savez pas ce que vous ne savez pas. Lorsque certains «aha» commenceront à se manifester à 

propos de la physique multidimensionnelle et de son utilisation dans la vie quotidienne, quand cela commencera à se 

produire, vous vous demanderez pourquoi cela n'a pas été vu avant.  

Vous disposez de toutes ces merveilleuses technologies, des débuts de l'intelligence artificielle, de la robotique et des 

voitures sans conducteur, et vous verrez apparaître un principe de la physique qui n'a rien à voir avec tout cela. C'est ce 

que j'appelle un casse-tête et vous allez faire «oh», et certains de ces principes vont commencer à se produire.  
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Il y avait une énergie autour de vous, autour de l'humanité. Lorsque vous avez découvert des choses magnétiques et que 

vous avez été capables d'assembler des matériaux pour créer des aimants, vous vous trouviez face à une formidable 

énergie durable et inépuisable qui ne disparait jamais et qui ne prend aucune ressource de la planète.  

Elle est là en permanence et elle y reste ! Lorsque vous réaliserez enfin que vous pouvez assembler ces aimants pour 

fabriquer des roues qui tourneront éternellement tant que la mécanique de la roue durera, tant que vous la lubrifierez et 

qu'elle ne s'arrêtera pas, vous réaliserez : «Pourquoi n'y avons-nous pas pensé plus tôt au lieu de brûler du charbon ou 

de produire de la chaleur ?»  

Vous avez été tellement loin dans votre investissement avec les moteurs à vapeur. Oui, vos centrales nucléaires sont des 

moteurs à vapeur élaborés, c'est tout ce qu'ils font, mes chers. Vous voyez ce que vous avez fait ? Vous avez utilisé les 

anciens paradigmes de l'énergie pour produire de la puissance et de l'électricité, et vous les avez prolongés pendant des 

centaines d'années ! Et maintenant, il y a un casse-tête, quelque chose qui a toujours été là et qui continuera. 

De quoi s'agit-il ? Il s'agit du timing des informations données à l'humanité. Oui, elles sont données au fur et à mesure 

qu'elles sont certifiées, quand il y a plus de lumière sur la planète et qu'elle est prête. Mes chers, je tiens à vous dire qu'à 

un niveau individuel, c'est exactement ce qui se passe.  

Je parle maintenant non seulement à ceux qui sont des inventeurs ou aux guérisseurs qui attendent peut-être un autre 

processus qui va venir, qui va améliorer leurs capacités de guérison et ce qu'ils font, je parle également aux personnes 

qui ont des projets à venir : de nouveaux livres à écrire, les «aha» du pourquoi vous êtes ici ou ce que vous pourriez faire 

ou ce que vous pourriez découvrir !  

C'est aussi dans le timing de votre propre vie, et les niveaux d'obscurité et de lumière qui sont autour de vous, les prises 

de conscience, un formidable éveil va commencer à se produire pour vous offrir une toute nouvelle vie sur la raison de 

votre présence ici ou sur ce que vous pourriez faire ensuite, et cela commence à ajuster éventuellement ce que vous 

pensez des autres, et peut-être votre objectif global sur la planète ! 

En 2017, mon partenaire a finalement reçu les informations fondamentales qui ont été données par les Mères des 

Étoiles. Après toutes les années où il a canalisé et enseigné, il a fallu attendre 2017 pour qu'il reçoive cette information. 

Et qu'est-ce qu'il en a fait ? 

Il a fait ce que beaucoup d'entre vous font, et nous l'avons déjà dit, et cela fait même partie du timing que nous vous 

avons donné ces trois dernières semaines : vous foncez et vous agissez instantanément quand on vous donne 

l'information, parce que c'est la réaction instinctive que vous avez en matière de timing !  

Quand une autorité vous indique quelque chose et vous ouvre le chemin, vous poussez la porte et essayez de suivre le 

chemin, sans comprendre que peut-être, juste peut-être, c'était un précurseur d'information et un signal pour vous 

arrêter et attendre un meilleur moment, un moment de synchronicité, un moment que vous n'attendiez pas. C'est la 

leçon du timing, mais dans le cas de mon partenaire, il s'agissait d'une information, et ce n'est qu'en 2021 qu'il a réalisé 

qu'elle pouvait être présentée. 

Alors, très chers, c'est une leçon pour vous sur le timing et je vais le répéter encore une fois : cette information s'adresse 

particulièrement à ceux qui sont des guérisseurs, des inventeurs, ou ceux qui attendent peut-être quelque chose d'autre 

qui apporterait une amélioration de la lumière sur cette planète, et je ne veux pas dire physique, quelque chose qui se 

passerait avec la conscience est en train d'arriver aussi, avec les gouvernements, avec les entreprises et la façon dont 

vous faites des affaires, le capitalisme conscient est en train d'arriver.  

Il y a peut-être d'autres pays qui ont commencé avant les États-Unis, c'est à venir. Ce sont des choses auxquelles vous 

ne vous attendez pas et elles se produiront dans la synchronicité du temps, alors que vous commencez à vous élever 

vers plus de lumière. 

Maintenant, qu'est-ce que cela signifie pour vous ? Essayons d'être plus précis. Certains d'entre vous s'éveillent à de 

nouvelles réalités et cela change toute votre vie, toute votre perspective. Et je vais vous dire quelque chose qui arrive 

quand vous commencez à vous éveiller à une plus grande vérité, c'est très intéressant. Vous vous demandez : «Y a-t-il 

un but plus important pour ma vie ?»  

Peu importe qui vous êtes, ce que vous avez fait pendant toute votre vie, que vous ayez 25, 65 ou 75 ans. Ce que vous 

avez fait toute votre vie commence à perdre de l'importance par rapport à ce que vous ressentez maintenant. Alors 
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certains d'entre vous repoussent l'enveloppe, comme on dit, de ce que vous êtes censés faire, de ce qui vous attend, de 

ce dont il s'agit, des livres que vous êtes peut-être censés lire ou écrire, ou des choses qui vous attendent.  

Les guérisseurs commencent à devenir des guérisseurs et ce n'est pas comme ça que vous avez commencé ! Ceux qui 

canalisent commencent à devenir des canalisateurs, et ce n'est pas ainsi que vous avez commencé. Et donc voici mon 

conseil à tous ceux d'entre vous qui s'éveillent à cette nouvelle énergie : allez-y doucement ! Comprenez qu'il y a d'abord 

l'énergie, l'amour, le aha, l'éveil.  

Vous vous réveillez de votre sommeil et vous commencez à regarder ce qui est nouveau autour de vous, et peut-être que 

certaines idées ou intuitions vous sont présentées, et maintenant que vous êtes ici, mes chers, l'Esprit vous dit : 

«Regarde ça, c'est magnifique». Essayez de ne pas avoir la même réaction instinctive que mon partenaire, et dites : 

«J'aime ça, peut-être que c'est pour moi», et puis attendez. Attendez que les synchronicités se manifestent pour 

permettre ces choses pour vous.  

Allez-y doucement. Quel que soit votre âge chronologique, vous avez le temps de développer toutes ces choses, c'est 

vrai, parce que vous allez vivre plus longtemps, parce que vous vous êtes éveillé à une vérité plus grande. Et il y a 

encore autre chose : quelque chose est en train de se produire en médecine, ou ce que vous appelez la médecine, pour 

permettre à l'humanité de vivre beaucoup plus longtemps, des découvertes qui ne seront pas étouffées, des choses qui 

seront applicables à tous les humains de tous les âges.  

C'est en train d'arriver ! Mes chers, toutes ces choses que je vous raconte et que j'ai déjà dites, relèvent du timing. Plus il 

y a de lumière sur la planète, plus il y aura des aha dans tous les domaines, pour vous dire que j'ai raison, que l'équilibre 

lumière-obscurité de cette planète est l'endroit où se trouve l'information, et elle vous sera donnée lorsque vous vous 

éveillerez. C'est l'amour que l'Esprit a pour vous, et cette planète commence à se réveiller. Et c'est ainsi. 

 

Plus sur le timing - 1 de 4 
Cercle du 12 du 4 mai 2022 –1è partie 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Je suis vraiment conscient de toutes ces âmes, ces âmes 

éternelles, qui sont en train d'écouter, et de celles qui regardent en ce moment même les quatre canalisations 

d'enseignement qui seront présentées ce mois-ci. Elles ont toutes un thème, et ce thème est le timing. Le timing est un 

sujet tellement vaste et a tellement d'attributs et de niveaux.  

Nous avons déjà parlé de la synchronisation de vos incarnations dans des canalisations, mais il y a tellement plus. Ceux 

qui s'intéressent peut-être à leur propre processus, au nombre de fois où ils sont venus sur Terre, à ce qui fait une 

différence et à la façon dont cela fonctionne, tout cela a été abordé dans les canalisations précédentes et elles sont 

toutes disponibles sur le site de mon partenaire.  

Je lui ai dit il y a de nombreuses années : «Fais en sorte que toutes les canalisations soient disponibles». Ces quatre 

messages sont légèrement différents, certaines informations ont déjà été présentées mais nous les rassemblons 

aujourd'hui. Le timing : êtes-vous conscient qu'en ce moment, si vous entendez ces mots, c'est que le timing est parfait ? 

Si vous entendez ces mots et que vous ressentez quelque chose qui dit : «J'aimerais en entendre plus», c'est parfait.  

C'est l'énergie qui est présentée. Je veux vous montrer et vous parler du timing, même pour vous qui écoutez ceci en ce 

moment. Ma voix n'est pas seulement ma voix, elle porte en elle quelque chose d'autre : une invitation, de la 

compassion, de la reconnaissance, de l'amour. Il y a une énergie qui est transmise dans le Champ en ce moment et qui y 

reste, qui y reste et qui y reste, de sorte que peu importe le moment où un être humain écoutera cette canalisation, il la 

ressentira ! 

C'est l'aspect multidimensionnel du timing. Parfois, vous pensez que le fait d'être au bon endroit au bon moment est 

unique dans l'univers, qu'il n'y a pas eu d'autre moment où cela aurait pu se produire. Ce n'est pas nécessairement vrai. 

Nous vous en parlerons également dans cette série de quatre canalisations.  

La semaine prochaine, nous parlerons d'un autre moment qui pourrait vous intéresser, et j'aimerais que vous en sachiez 

plus à ce sujet. Et voici la question que nous allons aborder la semaine prochaine : que se passe-t-il sur Terre ? Pourquoi 

les choses sont-elles différentes ? L'histoire se répète-t-elle vraiment ?  
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Mais pour l'instant, je veux vous parler du timing de l'endroit où vous êtes dans votre monde, ce monde linéaire dans 

lequel vous êtes, où vous avez une date et une heure, et vous êtes nés dans ces temps que nous appelons le 

changement. Maintenant, si ce terme ou toutes ces choses dont je parle vous sont inconnus, nous avons enseigné cela 

tant de fois.  

Étudiez si vous le souhaitez la précession de l'équinoxe, étudiez si vous le souhaitez sous une forme plus résumée : le 

calendrier des Mayas. Ils ont créé ce qu'ils appellent des " calendriers de la Création " d'une durée de 5 125 ans environ. 

Et cela correspondait à cette précession de l'équinoxe qui est une oscillation de la Terre qui a un cycle de 26 000 ans.  

Les calendriers à l'intérieur de ce cycle et de ses nombreux cycles sont ce que les Mayas ont relevé dans leurs 

observatoires en scrutant les étoiles, mais ils ont prédit qu'en 2012, ils devraient retirer ce calendrier du mur. C'était la fin 

de cette très longue période qu'ils utilisaient pour compter, et ils ont mis en place un nouveau calendrier. 

Ils n'étaient pas les seuls ! Beaucoup d'indigènes ont prédit le changement, un changement de conscience qui est 

possible, car les êtres humains peuvent faire ce qu'ils veulent dans le cadre du libre choix. Mais celui-ci était un peu 

différent car il parlait du changement potentiel de l'humanité.  

En d'autres termes : un changement conscient de toutes les consciences dans le monde, un changement subtil mais qui 

aboutirait finalement à une conscience plus élevée dans le monde entier. Vous êtes déjà sur cette trajectoire, nous en 

parlerons un peu plus la semaine prochaine. Mais les questions sur cette précession des équinoxes concernent le timing 

et le changement d'énergie qui en est à l'origine.  

Elle s'est produite le 21 décembre 2012. Et il y en a qui diront : «En fait, c'est quand ça a vraiment commencé, mais ce 

n'est pas quand ça a commencé». Ça a commencé 18 ans avant cette date, et ça continue 18 ans après. Ce que je veux 

dire, c'est que vous êtes en plein milieu, et qu'il en reste un peu, et que cette fenêtre particulière de 36 ans renferme une 

énergie différente de toutes celles qui ont existé sur la planète.  

Regardez autour de vous : vous trouvez des choses étranges qui se produisent dans votre actualité, et la réponse est oui 

: sans être soutenues par la conscience de la planète, des choses se produisent. Et nous vous en avons parlé plus 

longuement : ce changement dont nous vous avons parlé à plusieurs reprises est une augmentation de la lumière sur la 

planète, c'est une métaphore, cela ne signifie pas l'illumination, cela signifie une conscience plus élevée.  

Et cela signifie que la conscience qui a toujours été là, qui a été une conscience plus sombre, une conscience de guerre, 

cette conscience commence à diminuer. Maintenant vous pourriez dire : «Eh bien, attendez une minute ! Attendez une 

minute ! Au moment même où vous donnez cette canalisation, la guerre est en train de se produire ! 

Comment pouvez-vous dire cela ?» Je vais vous dire ceci : quelle est la réponse à ce problème ? C'est ce que je veux 

que vous regardiez. L'obscurité de la basse conscience est encore ici sur la Terre et elle va se débattre, et elle va crier et 

hurler, et faire tout ce qu'elle peut pour empêcher la lumière de venir ici. Avez-vous vu quelque chose de ce genre ? 

Avez-vous vu quelque chose qui ressemble à 1943 à ce moment précis ?  

Et la réponse est oui, et vous voyez ce que je veux dire : la vieille énergie sur cette planète, que ce soit dans les 

gouvernements, chez les dirigeants ou les individus, peu importe, va hurler et crier lorsqu'elle verra la lumière 

commencer à apparaître et changer le rapport entre la lumière et l'obscurité, parce que toutes sortes de choses se 

produiront : la corruption sera visible, les choses inappropriées seront alors vues et traitées, les choses qui ont toujours 

été là commenceront à changer, les préjugés qui ont toujours été là, la bigoterie qui a toujours été là - tout commencera 

à être dénoncé et devra changer.  

L'obscurité, l'énergie sombre qui a toujours été à l'avant-plan et fière de l'être, devra se cacher -ce sont toutes des 

métaphores, mes chers, pour vous dire que la lumière est en train de gagner et vous pouvez le voir dans la réponse de 

l'humanité. 

Il y a une fenêtre de 36 ans qui dit que les attributs juste ici dans cette précession des équinoxes se terminent 

approximativement en 2030. Et dans cette fenêtre de 36 ans, vous avez déjà fait des progrès, vous les faites en ce 

moment. Mais il y a plus d'opportunités entre maintenant et la fin de cette fenêtre qui permet à de plus grandes 

inventions de changement de se produire. C'est le temps des inventions, très chers.  

C'est le moment de faire le ménage, mes chers. C’est le moment d'établir ce que vous voulez, pas seulement au niveau 

individuel, mais au niveau des pays, au niveau planétaire : ce que vous voulez. Et cela inclut également une conscience 

plus grande et plus profonde de votre partenariat, votre partenariat avec Gaia, et de ce que vous avez fait de la planète, 
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de ce que vous pouvez faire pour l'assainissement de la planète, et de ce que vous pouvez faire pour maintenir ce 

partenariat avec intégrité. C'est une chose parmi tant d'autres. 

Votre relation à l'autre et ce que vous pensez être approprié et qui ne l'a pas été dans le passé avec l'humanité, ou la 

société ou les cultures, est également remise en question.  

L'église elle-même, la grande église, est également remise en question. Et c'est aussi quelque chose dont nous avons 

parlé, déjà en 2013. Ces choses commencent à bouger, et vous pouvez les voir. Elles bougent lentement, mes chers. Ne 

regardez pas ce qui s'est passé cette semaine ou la semaine dernière, pour décider que c'est ce que fait l'humanité.  

Prenez un peu de recul et regardez ce qui s'est passé il y a 20 ans, voire 25 ans, puis regardez ce qui se passe 

aujourd'hui. Regardez les réactions d'aujourd'hui à ce qui se passe sur la planète, et les réactions d'il y a 30 ou 40 ans. 

Vous verrez que c'est très très différent. C'est ce dont nous parlons. 

Nous vous encourageons à avancer sur les choses que vous êtes en train de traiter en ce moment intuitivement. 

Beaucoup d'entre vous ont des projets individuels, auxquels vous avez pensé depuis longtemps et que vous allez peut-

être réaliser, ou peut-être même que vous les avez essayés dans le passé. Et ces projets n'ont pas fonctionné peut-être si 

vous les avez essayés. Maintenant c'est le moment !  

Le timing, c'est de ça qu'il s'agit. Le timing ! L'énergie est différente aujourd'hui de ce qu'elle était il y a deux ans. 

L'énergie peut maintenant être juste et pleine de promesses pour les choses auxquelles vous pensez, peut-être le centre 

de guérison, le livre que vous voulez écrire, ou les choses que vous vouliez faire dans votre vie personnelle et qui avaient 

besoin d'être faites. 

C'est le moment. Il n'y a pas de meilleur moment que celui-ci, surtout pour la Vieille Âme qui écoute à cet instant et qui 

est consciente de ce que je viens de dire, et cela a éveillé son intérêt parce que je lui parle directement ! Il est temps de 

faire certaines de ces choses que vous savez posséder et qui aideront les autres, soit individuellement, soit dans des 

groupes.  

Il n'y a jamais eu de meilleur moment pour vous de parler à beaucoup de gens à travers ce que vous appelez vos médias 

sociaux. Et vous pourriez dire : «Ils ne vont pas être intéressés par ce que j'ai à dire !» Oh, grand Sage, tu pourrais être 

surpris ! Il y a de l'intérêt pour tout le monde si vous avez trouvé une solution qui vous a aidé.  

Il y aura d'autres personnes qui auront besoin d'aide, qui voudront savoir ce que vous avez fait. Ce message a trait au 

timing de votre présence sur Terre à ce moment précis. Il y a tellement de choses ici, très chers, tellement de choses ici 

pour vous ! Je suis Kryeon, je vous aime tous. La lumière gagne ! Voyez-le. Et c'est ainsi. 

Partie 2 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu plus. Voici le cercle du 12. C'est un moment de 

méditation, de visualisation si vous préférez, ou simplement un moment pour s'asseoir, être aimé et écouter. Il s'agit 

toujours de l'empuissancement humain et de l'amour pour vous et votre âme, toujours. Beaucoup diraient : «Quel est le 

but, Kryeon ? Quel est l'ordre du jour ici, tout le monde a un ordre du jour»  

Laissez-moi vous inviter à déterminer l'ordre du jour. Je veux que vous ressentiez l'amour de Dieu, de vous-même, de 

tous ceux qui vous entourent et qui sont ésotériques et invisibles, dont certains auxquels vous ne croyez même pas. Il y 

en a tellement d'autres. C'est le programme. Tout est là. La découverte de soi a été à l'ordre du jour de ces derniers 

mois. Le mois dernier, je vous ai donné un certain nombre de canalisations et de cercles du 12.  

Celui-ci est spécial, tant de gens le regardent, alors je veux que celui-ci soit différent, un peu différent. Il ressemble à 

d'autres parce qu'il a un rapport avec le timing. Nous continuons à parler de timing et de cycles parce qu'il y a tellement 

de couches dans tout cela. Certains ont appelé cela «creuser en profondeur». Et c'est ce que nous faisons. Certains 

d'entre vous ont déjà entendu ce genre de choses.  

En fait, il y a plusieurs semaines, je me suis retrouvé devant un groupe en direct, un groupe d'individus qui étaient venus 

pour un cercle du 12 en direct, et je leur ai donné cette méditation. Maintenant c'est à vous que je vais la donner. Celle-ci 

est ésotérique, elle est difficile à imaginer, à croire et nous vous avons demandé de devenir multidimensionnel juste pour 

un moment. Ce que cela signifie vraiment, c'est que tout est possible quand il s'agit de ce que vous ne croyez pas. 

C'est une chose difficile. C'est difficile pour un être humain de mettre de côté la linéarité, par exemple, lorsque les 

choses volent autour de vous parce que la gravité n'est pas là, ou que le timing n'est pas là, ou que votre horloge 
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s'arrête. La multidimensionnalité est une chose singulière, et c'est la façon dont les choses se passent dans l'univers, 

mais pas là où vous êtes sur votre planète où vous êtes linéaire ! 

Il doit en être ainsi afin que vous puissiez prendre les décisions de changement entre la lumière et l'obscurité qui sont les 

attributs de votre planète. C'est pour cela que vous êtes ici, Vieilles Âmes. Mais cet exercice particulier, cette méditation, 

vous fait traverser un pont, si vous souhaitez le visualiser ou le simuler, et là quelque chose de différent se produit, et 

c'est la raison pour laquelle nous vous faisons traverser ce pont.  

C'est une délimitation pour votre propre linéarité qui signifie : «Tournez la page, ouvrez la porte, nous allons faire quelque 

chose de différent». Et quand nous effectuons cette différence, c'est comme si vous entriez soudainement dans un état 

de rêve, ou que vous regardiez un film ou que vous lisiez un livre où tout est différent, et vous adhérez à cette différence 

parce que c'est une histoire.  

C'est une parabole, c'est une métaphore, et c'est parce que l'attribut particulier que nous utilisons aujourd’hui est 

l'histoire ou le livre ou le film, tout ce que vous voulez imaginer à propos du vrai vous. Vous voyez que là où vous êtes en 

ce moment, c'est le vous linéaire. C'est celui qui va et vient, et va et vient sur cette planète, et vous l'appelez la vie sur 

Terre. 

Je vous ai dit si souvent que vous avez eu de nombreuses vies, de nombreuses vies, mais pas sur Terre ! C'est ce que 

vous faites, Vieille Âme ! Les nouvelles âmes qui sont en train de regarder, et je sais que vous êtes là, je veux que vous 

compreniez à quel point vous avez de la valeur, que peut-être cette fois-ci vous le verrez, mais pour l'instant cela semble 

peut-être bizarre ou étrange et vous ne voulez pas écouter davantage parce que quelque chose ne va pas, me direz-

vous. Et ce qui ne va pas, c'est que vous n'avez pas vécu assez longtemps pour l'accepter. Mais cela viendra.  

Il y a quelques nouvelles âmes qui naissent en ce moment, qui sont différentes, qui ont été conduites jusqu'ici pour nous 

écouter car ces nouvelles âmes sont conscientes qu'elles sont nouvelles, et en même temps elles reconnaissent cette 

énergie. Les enfants aussi, vous savez. Avant d'avoir six ans, vous connaissez tous cette énergie, et d'une manière ou 

d'une autre, la vie vous entraîne loin d'elle, ou vos parents vous en dissuadent, ou vos amis vous en dissuadent.  

Mais vous savez d'où vous venez. Et vous savez aussi qu'il y a une vie après la mort. C'est une information intuitive ! Je 

veux parler de la vie que vous menez en ce moment. C'est votre vie ! Ce n'est pas une vie future, ni une vie passée, et je 

veux parler du début de cette vie. Vous m'avez déjà entendu le faire, mais faisons-le ensemble. 

Prends ma main maintenant et traversons ce pont. Avançons à travers la brume qui obscurcit ce qui vient, c'est une 

métaphore pour dire que vous pénétrez dans une contrée si différente que vous ne pouvez même pas la visualiser ou la 

voir, et vous voilà là où vous voulez être.  

Vous avez tous fait des rêves et vous savez que dans les rêves rien n'a de sens, et il se peut que cela n'ait pas de sens 

ici, même pour ce que je vais te dire, je vais utiliser des mots qui n'ont peut-être pas de sens, parce que tu n'as pas de 

modèle dans ta linéarité qui correspond à ce que je vais te dire. Je vais te ramener au moment où tu as décidé de venir 

sur la planète et de naître.  

Viens avec moi par une porte, et cette porte, disons-le, est un portail et nous utilisons ce mot approximativement, c'est 

quelque chose que tu comprends : un portail est souvent un point de focalisation qui est spirituel. Et donc aujourd'hui 

c'est une porte et tu vas la franchir. Aucune de ces choses n'est vraiment exacte, pas dans la multidimensionnalité, mais 

pour toi, il est nécessaire de peindre une image et cette image est une porte.  

Mais au-dessus de la porte il y a une inscription, et celle-ci est parfaitement lisible, et elle dit : «les héros entrent ici», et 

une autre que tu rencontreras dit : «héros en devenir». Et tu passes cette porte et je vais te montrer et te dire pourquoi. 

Suis-moi un instant vers quelque chose que certains d'entre vous ne peuvent pas visualiser, et ne peuvent pas imaginer. 

Imagine un instant que tu regardes un film, ou que tu lis un livre d'aventures, et qu'il y a des âmes qui attendent de venir 

sur cette planète le jour même de ta naissance. Tu es l'une d'entre elles. Et quand tu nais, tu es très conscient que tu 

arrives sur une Terre avec une énergie ancienne qui peut très bien se transformer, une Terre avec une énergie ancienne 

qui peut changer dans les deux sens : vers la lumière ou vers l'obscurité.  

C'est à ce moment-là que tu es né ! Parce que, lorsque la plupart d'entre vous qui écoutez ceci êtes nés, il y avait encore 

une possibilité que ce soit la fin de la civilisation. Pourquoi dirais-je cela ? Regarde toutes les prédictions des écritures. 

Regarde. Elles disent que dans les années 2000, à partir de l'an 2000, vous pourriez connaître ce qui a été décrit comme 

la fin du monde : l'Armageddon. Il y a plus de prédictions à ce sujet que tout autre chose que vous pourriez connaître.  
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Non seulement ça, mais il y a tellement de films et de romans qui l'avaient montré, et je dirais que c'est la trame de 

l'histoire !  Regarde, même aujourd'hui, c'est la trame de l'histoire ! C'était tellement inscrit dans l'humanité que vous vous 

y attendiez tous. Et ça n'est pas arrivé. Mais vous ne le saviez pas quand vous êtes arrivés. C'était la plus grande 

probabilité. Est-ce que tu entends ? C'était la plus grande probabilité ! Et alors que tu te tenais là, en tant qu'âme sur le 

point de venir sur cette planète, tu avais choisi ta famille -nous en avons  

parlé -tu avais choisi ton genre, nous en avons parlé, nous avons parlé du timing de tes incarnations, nous avons parlé 

de tout cela ! Tu es là, prêt à entrer dans ce que nous appelons le canal de la naissance, ou le vent de la naissance dont 

nous avons souvent parlé -c'est une métaphore - le vent d'amour dans lequel tu es sur le point de t'engager, qui 

t'emmène directement sur la planète pour commencer une autre vie, et tu es très conscient de ce qui se passe, de 

l'endroit où tu te trouves, du timing et de ce qui pourrait arriver, et tu es venu quand même. Tu es venu quand même ! 

Tu veux que ce soit plus explicite ? Vieille âme, puisque tu m'écoutes, je me trouvais là ! Et tu le savais. Tu es peut-être 

arrivé dans un monde où toi, ta famille, tout ce que tu aimes, aurait été pulvérisé lors de la troisième guerre mondiale. Et 

tu as observé la situation et tu as dit : «Je vais tenter ma chance parce que je suis une vieille âme et je sais qu'il y a une 

opportunité avec la manifestation d'un changement, et si nous ne nous détruisons pas, je veux être là !  

Je veux être là pour le changement parce que j'ai quelque chose à apporter : de la lumière, une conscience élevée, alors 

j'y vais». Est-ce dramatique pour toi ? Est-ce trop dramatique pour toi ? Est-ce une aventure amusante ? C'est ce que tu 

as réalisé ! C'est ce que tu as accompli ! Héros, vous l'êtes tous. Vous êtes venus sur cette Terre où vous vous trouvez en 

ce moment, sachant que des horreurs pourraient se produire dans votre vie.  

Et vous êtes venus quand même. Alors tu te demandes pourquoi l'Esprit te félicite ou t'aime comme nous le faisons. 

C'est que maintenant tu sais ! Maintenant tu sais qu'il y a tellement plus en toi que ce que l'on t'a dit, le commencement 

avant même que tu n'arrives ici, le timing est spectaculaire. Nous allons en parler, même davantage concernant ce que 

tu as peut-être vécu dans le passé, ou bien, je vais aussi le dire, tu es peut-être même mort prématurément pour pouvoir 

revenir à cette époque, à cette dernière incarnation.  

Nous allons en parler. Mais pour l'instant, je veux que tu penses à ces choses : tu es là, dans le vent de la naissance, prêt 

à venir sur Terre, à la minute où tu es né, le timing était parfait, l'astrologie dont tu avais besoin pour toi était parfaite, et tu 

savais que tu risquais de ne pas y arriver. 

Je veux célébrer chacun d'entre vous parce que vous avez réussi, et voici le changement, et maintenant une toute autre 

énergie de la planète commence, et vous en faites partie. C'est un moment spectaculaire où vous ferez partie de la 

victoire de la lumière, une grande victoire. Cela va prendre un certain temps, plus longtemps que vous ne le souhaitez.  

C'est assez lent, deux pas en avant, un pas en arrière, mais à chaque pas, vous verrez une planète différente aujourd'hui 

de la dernière fois que vous êtes venus ici, ou même si vous avez mesuré il y a 20 ans peut-être, ou même 50 si vous 

êtes un senior -vous saurez que c'est très différent aujourd'hui, et même si la population augmente, c'est un paradoxe, 

cela devrait empirer. Mais mes chers, la lumière fait la différence : conscience, compassion, amour.  

C'est pourquoi nous vous aimons comme nous vous aimons. Je veux que vous considériez cet amour et je veux que 

vous restiez ici, restez et pensez-y, asseyez-vous et laissez-vous aimer comme nous vous aimons, asseyez-vous là et 

pensez à quel point vous êtes aimés par des milliards d'êtres dans l'univers qui savent ce que vous avez fait et pourquoi, 

et qui vous observent, qui vous aiment et qui vous aident. Et c'est ainsi. 

 

Monument Vallée - 1 
Tour de Kryeon à Monument Valley, Utah, du 5 au 15 mai 2022 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ce n'est jamais un mystère pour l'Esprit, pour l'autre côté 

du voile, pour la Source Créatrice ou peu importe comment vous voulez l'appeler, ces canalisations ne sont jamais un 

mystère : où vous êtes, où est mon partenaire, qui vous êtes, d'où vous venez, ce que vous traversez peut-être.  

Tout est connu parce que votre Créateur est un Créateur aimant qui ne veut rien de plus que de permettre aux âmes de 

cette planète de se découvrir et de trouver la majesté qui est en elles. C'est plus que du bonheur. C'est la satisfaction de 

votre divinité de savoir qui vous êtes, de comprendre une image plus grande peut-être que celle que l'on vous a déjà 

racontée.  
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En effet, voici la première de plusieurs canalisations. Nous nous installons dans un restaurant avec le groupe qui sera 

avec nous tout au long du voyage, un groupe qui va apprendre à se connaître, à s'apprécier, et peut-être que des amitiés 

à vie vont se développer. Les Vieilles Âmes sont comme ça, elles reconnaissent le dieu en l'autre, et le dieu en vous.  

Le Namaste est reconnu, mais il y a bien plus. Presque chaque fois que je vais canaliser par l'intermédiaire de mon 

partenaire, ce sera dans la majesté de Gaia, ancré, à l'extérieur avec le ciel en guise de toit. C'est un peu différent de la 

dernière fois ou du dernier voyage.  

Ces terres sont historiquement récentes, elles ne datent pas de 60 000 ou 50 000 ans mais d'un temps assez proche, 

proche en comparaison de l'âge de la Terre. Mais les indigènes d'ici sont là depuis très longtemps. C'est leur terre. C'est 

pourquoi nous honorerons ce que vous qualifierez ensuite dans ce lieu comme étant les indigènes, ceux qui étaient ici 

les premiers.  

Et c'est une partie de l'énergie dont nous disposerons, que nous n'avions pas dans cette terre lointaine la dernière fois 

en Égypte, car nous n'avions aucun des descendants avec nous, et cette fois-ci nous en avons : le lignage continue par 

le sang qui vit à travers une chamane et les paroles qu'elle vous transmettra. Il y a autre chose, mes chers, dont je n'ai 

pas parlé récemment.  

Je veux vous parler de cette expérience de canalisation que vous souhaitez peut-être connaître ou non, mais je suis prêt 

à le faire. Quand je viens dans cet espace que mon partenaire a créé, je ne suis pas seul. Il faudrait comprendre la 

physique de la multidimensionnalité pour vraiment comprendre comment un entourage d'êtres angéliques - d'êtres 

angéliques - dont on vous a dit qu'ils peuvent être des milliers sur la tête d'une épingle, peut dans le même temps 

investir la planète entière.  

C'est un aspect multidimensionnel, il n'y a pas de grandeur déterminée, il n'y a pas d'individualité de leur part, ils sont 

tous ensemble, ils sont séparés et ils sont ensemble, ils sont un et ils sont nombreux, ils ne sont pas linéaires, ils ne sont 

pas en quatre dimensions comme vous l'êtes, et cela leur permet de vous connaître et de connaître votre âme, comme 

aucun autre ne vous a jamais connu. Et ils arrivent en même temps que moi.  

Il y a un entourage angélique qui vient et s'assoit avec vous, en vous, à côté de vous, et une partie de cette belle âme 

que vous détenez est exposée à leur attention, et ils s'y posent. Ils s'installent en vous et ils sont silencieux, ils ne 

demandent rien et certains d'entre vous les ressentent dès que je commence, certains d'entre vous savent qu'ils sont là, 

et ils sont là pour une seule raison : devriez-vous accepter un changement, un « aha », une révélation ou même une 

intention d'en savoir plus qui les active en vous ?  

Vous n'avez pas à supplier Dieu, très chers, car cet Esprit que vous appelez Dieu, celui qui a créé les cieux et la Terre, 

qui vous connaît individuellement et qui connaît votre nom, vous aime si inconditionnellement. Il est prêt, humain par 

humain, à prendre votre main et à vous dire doucement : « Laisse-moi t'expliquer cela ». Peu importe ce que vous 

pensez savoir ou ne pas savoir, cet être angélique est avec vous. Et il y en a un pour chacun de vous !  

Et donc si vous, quand vous êtes peut-être seul la nuit, vous voulez en savoir plus, vous pouvez souffler cette demande : 

« Cher Esprit, montre-moi ce que je dois savoir ! Apporte-moi ce que je suis venu chercher ». Plus que la beauté, plus 

que la puissance de l'histoire locale, il y a quelque chose de personnel pour chacun. Il n'y a pas de meilleur moment car 

vous avez volontairement donné l'intention de vous tenir devant moi et d'écouter mes paroles.  

C'est magnifique, aux yeux de Dieu, un groupe qui dit : « Je voudrais en savoir plus sur moi-même, sur ce qui se prépare 

sur la planète ». Peut-être êtes-vous l'un de ceux qui sont préoccupés en ce moment par ce qui se passe sur la planète 

et que vous n'attendiez pas. Je vous ai donné tant de fois des conseils à ce sujet et je vous le répète : c'est exactement 

comme prévu, ce n'est pas la fin du monde, c'est le début du monde dont nous avons parlé.  

Cette vieille énergie qui a littéralement 70 ans redresse la tête et essaie de prendre le dessus, parce que cette vieille 

énergie a peur de vous, Travailleur de Lumière, elle a peur d'une planète qui ne veut pas de guerre, peur d'une planète 

qui s'oppose à tout ce que fait la vieille énergie ! Voilà ce qui se passe ! Vous devriez vous sourire à vous-même et dire : 

« J'ai choisi d'être en vie à cette époque, et maintenant je sais pourquoi ».  

C'est votre création, ce moment et cette intention que vous donnez, et dans les canalisations à venir, je vais commencer 

une série et elle portera sur la communication avec votre âme, quelque chose de nouveau pour l'humanité, quelque 

chose que j'ai suggéré à mon partenaire de présenter il y a un peu plus d'un an, et il l'a fait, c'est un nouvel outil pour les 

humains en raison de la lumière spirituelle qui se déverse, qui est si magnifique, et c'est une métaphore pour une 
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illumination, un changement de conscience et un changement pour toute l'humanité, mais spécifiquement améliorée 

pour ceux qui la recevront en premier : les Vieilles Âmes.  

Et ce sont celles et ceux qui est assis en face de moi maintenant. Je le répète : l'Esprit ne se trouve pas dans le vide, il 

sait tout, il est prêt à aimer, prêt à aider, prêt à montrer ce que vous ne savez pas et que vous voulez apprendre. Je 

reviendrai. Et c'est ainsi.  

 

Communication avec l'Âme - 2 
Tour de Kryeon à Monument Valley, Utah, du 5 au 15 mai 2022 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Les méditations précédentes et les informations qui 

contiennent de l'énergie vous demandent de participer mais lorsque la canalisation est faite, elle ouvre un mini portail. 

C'est ce qu'est la canalisation, très chers, le portail n'est pas énorme, il n'est pas comme ceux que vous ouvrez avec des 

groupes. C'est un minuscule portail de connexion, mais c'est un portail.  

Et avant de faire cela, sur cette terre sacrée, devant ceux qui gèrent cette terre, avant de faire cela, je vais demander la 

permission au gardien du canyon, à ceux qui ont veillé sur ce canyon, qui ont veillé sur les gardiens de la terre et qui y 

sont venus avant tout le monde. Je vais demander la permission pour ce portail.  

Parfois, cela ne fait aucune différence qu'un groupe vienne ouvrir un portail spirituel et qu'une canalisation soit donnée 

dans la plupart des pays, mais lorsque vous traitez avec ce genre de pays, vous traitez vraiment avec une belle 

hiérarchie de gestion de ceux qui honorent cet endroit particulier, et ce depuis des siècles.  

Avec cette permission donnée, nous pouvons continuer pour les jours à venir, et pour ceux qui écoutent peut-être et qui 

connaissent le travail de Kryeon, vous pouvez dire : « Eh bien, nous n'avons pas vraiment fait cela dans le passé », et je 

vous dirai que nous l'avons fait chaque fois que cela était nécessaire. Nous sommes tellement conscients de ce qui se 

trouve ici et qui pourrait ne pas se trouver dans d'autres endroits où nous canalisons.  

Chers amis qui êtes ici, assis devant moi sur les rochers, le scénario est parfait : vous vous trouvez sur une terre sacrée, 

gérée par les Anciens et les filles et fils des Anciens, dans un bel endroit ensoleillé où tout autour de vous règne la gloire 

de Gaia. Il n'y a rien de mieux. Et pour ceux d'entre vous qui souhaitent ouvrir leur cœur en ce moment et écouter, je 

souhaite vous présenter quelque chose que j'ai présenté pendant plus d'un an et demi, mais que je veux maintenant 

qualifier, quantifier et expliquer peut-être un peu plus.  

Ce changement dans lequel se trouve cette planète a été prédit par les Anciens. Vous vous trouvez en plein dans leur 

prophétie. Ce n'est donc pas nouveau pour eux, et tout ce qui s'est passé ces dernières années, aussi difficile que cela 

puisse être, a été anticipé par ceux qui ont suivi les prophéties et qui connaissent la terre. Et dans ce changement, il y a 

quelque chose qui se passe concernant la conscience de l'humanité.  

Nous vous avons dit depuis 33 ans de vous attendre à quelque chose que vous n'aviez pas prévu. Qui aurait pensé que 

l'ancienne énergie de la planète, qui continue à se manifester en ce moment, finirait par disparaître et serait supplantée 

ou remplacée par une énergie plus douce, basée sur la bienveillance et la compassion, une énergie de la famille qui 

exprime ce qui est là et qui nous a échappé, ce que nous prenons pour Dieu grâce à la source d'amour, la Source 

Créatrice de toutes choses ?  

En d'autres termes, une conscience qui commence à progresser dans sa propre pensée, elle s'élève à des niveaux 

qu'elle n'a jamais atteints auparavant. C'était la prophétie exacte des Anciens sur toute la planète, et maintenant vous 

êtes à cet endroit. Et là, il y a de nouveaux outils, je vais les appeler des outils, mais ce qu'ils sont, ce sont de nouvelles 

prises de conscience pour vous.  

Si vous devez devenir ce que j'appelle une Vieille Âme diplômée, ou des êtres ascensionnés un de ces jours, ou vos 

Ancêtres aussi, si cela doit arriver - et nous avons prédit que cela arrivera - il doit y avoir un moment où vous devenez 

plus multidimensionnels et moins linéaires. La linéarité est ce que vous expérimentez chaque jour de la vie dans les 

quatre dimensions dans lesquelles vous vivez et travaillez.  

Mais les dimensions avec lesquelles vous pouvez commencer à travailler, qui sont en effet la dimensionnalité de la Terre, 

de Gaia, des gardiens du Canyon ici, ces dimensions que vous pouvez commencer à voir - et ce que je veux dire par 
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voir, ce n'est pas avec vos yeux, c'est avec les sens que vous avez au-delà de vos yeux, ceux dont beaucoup connaissent 

l'existence, ceux qui sont représentés par le troisième œil, la marque du bindi, la pinéale, et tant de ceux qui célèbrent en 

chantant et en dansant même ici, c'est une célébration des choses qui sont plus grandes que ce que vous pouvez 

concevoir en 4D.  

Je veux vous présenter la capacité de communiquer avec votre âme. Pour y parvenir, voici un bref résumé de ce que 

pourrait être l'âme. A quoi pensez-vous lorsque quelqu'un prononce le mot âme ? Dans la religion des temps modernes 

de cette terre, pas la terre sur laquelle nous sommes assis, mais dans la culture de ce grand continent, une âme est 

souvent quelque chose que vous recevez à la naissance.  

D'une certaine manière, elle est séparée de vous, mais elle est très consciente de vous, car lorsque vous disparaissez, 

cette âme est en quelque sorte récompensée ou punie, et c'est le but de l'âme ! Je vais vous dire, mes chers, que pour 

ce qui est de l'Esprit, ce type de réflexion correspond à un niveau enfantin. Combien d'entre vous peuvent sentir dans la 

lumière du soleil, dans le vent, qu'il y a une conscience de la terre en ce moment même qui connaît votre nom ?  

C'est parce que la terre, Gaia, comme nous l'appelons, Pachamama, certains l'appellent l'Amour de la Terre, est 

connectée au Créateur. Comment pourrait-elle ne pas l'être ? Tout ce que vous voyez autour de vous a été créé en 

même temps ! Et, très chers, votre âme était là pour le voir, votre âme est la partie spirituelle de vous, la partie divine de 

vous, elle fait partie de Dieu.  

La Source Créatrice a toujours existé et avec cette Source Créatrice il y avait des trillions et des trillions de partenaires 

de la Source que nous appelons des âmes. Le saviez-vous ? Vous l'a-t-on déjà dit ? Cela fait de l'âme une partie de 

Dieu, cela fait de vous une partie du Créateur.  

Lorsque vous arrivez sur cette planète, tout cela est caché, car vous commencez le test de conscience dans lequel vous 

vous trouvez actuellement, mais en ce moment, vous vous trouvez à un moment crucial qui va changer la planète très 

lentement, et en cela, je vous invite à rencontrer votre âme. Et il y aura ceux qui demanderont comment et quoi. Et c'est 

le sujet des canalisations sur cette vaste contrée, où que cela nous mène au cours de ce voyage, ce sont les messages : 

L'âme est accessible.  

Dans le cercle du 12, nous traversons un pont pour y arriver, et dans la méditation de notre partenaire Monica, c'est la 

rivière que vous avez traversée qui vous y a conduit. Il y a en fait toujours une barrière de la pensée entre les quatre 

dimensions et la conception de qui vous êtes pour le niveau suivant. Certains l'appellent le temps des rêves. Il y a 

tellement de noms que les indigènes lui donnent parce qu'ils y vont régulièrement.  

Ils se rendent dans un monde supérieur ou un monde inférieur pour voir les choses qu'ils ont besoin de voir. Il y a tant 

d'histoires de chamans qui se rendent dans des endroits, reçoivent les informations dont ils ont besoin de la part de leur 

âme spirituelle et puis reviennent pour délivrer leur sagesse. Même dans l'Ancien Testament, les métaphores sont 

partout de même nature.  

Moïse monte seul sur la montagne pour recevoir des instructions, il est le chaman de son clan, on le retrouve partout, 

mes chers, et maintenant nous vous l’amenons à la maison. Vieille Âme, chaque être humain a la capacité de traverser 

un pont de lui-même s'il le souhaite et de rencontrer des parties de son âme. C'est la proposition tout au long de ce 

voyage. Et lentement, je vais vous donner des informations fondamentales sur ce qu'il y a dans votre âme.  

Certains d'entre vous le savent déjà, mais je veux que vous le compreniez si bien que vous comprendrez que ce n'est 

plus quelque chose qui est séparé de vous. C'est ce qu'apporte une conscience supérieure : une connexion supérieure 

à l'Esprit, une connexion supérieure à la terre ! C'est un progrès, très chers, et cette connexion plus élevée que certains 

ont appelé une vibration plus élevée, signifie bien plus que le fait de s'asseoir sur un rocher et de chanter.  

Comme certains le disent, c'est ce que c'est, n'est-ce pas ? C'est beaucoup plus spirituel et pratique, cela vous emmène 

quelque part pour une raison : si vous voulez avoir un statut d'ascension sur cette planète, vous allez devoir comprendre 

une connexion multidimensionnelle, comme le savent les chamans.  

Et c'est ce que nous vous invitons à commencer à comprendre au fur et à mesure que nous progressons dans ce 

processus. Cela va ressembler au cercle du 12, parce que nous allons vous demander, dans chaque leçon, la permission 

de traverser un pont ou une barrière quadridimensionnelle, vers un lieu multidimensionnel. Et je le décrirai pour vous, 

vous n'aurez même pas à l'imaginer, je vous dirai ce qui s'y trouve.  
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Et je le fais pour que vous compreniez que vous pouvez le faire ! Et il y en a qui s'assoient et disent : « Pourquoi ? Au-

delà d'une conscience supérieure de l'humanité, que m'arrive-t-il ? » Et c'est là que ça devient intéressant. Mes chers, 

cela signifie une vie plus longue, cela signifie plus de joie, cela signifie comprendre ce qui n'est pas compréhensible. 

Vous êtes-vous déjà assis et demandé pourquoi les choses vous arrivent ?  

Vous êtes-vous déjà assis et demandé pourquoi les choses arrivent à la Terre de la manière dont elles le font ? Vous 

êtes-vous déjà assis et avez-vous demandé à vos propres guides ce qu'il fallait faire ensuite parce que vous êtes dans 

une impasse ? Je vais vous dire ceci : toutes ces réponses sont là pour vous ! Vous devenez votre propre guide 

lorsque vous êtes en connexion avec votre propre âme ! C'est bouleversant.  

C'est plus que ce qui était prévu, c'est controversé en métaphysique et il y en aura qui vous diront que ce n'est pas 

possible, que ça n'a jamais été possible. Et s'il y en a, je leur dirai : il est temps que vous lisiez la Prophétie des Anciens, 

car ils vous ont dit que ça allait venir, et cela vient !  

Voilà ce qu'il faut anticiper. Et dans ces quelques leçons à suivre, qu'y a-t-il ? Qu'est-ce qui pourrait être là pour vous 

aider dans votre vie ? Être en bonne santé, rajeunir ? Toutes ces choses sont possibles parce que vous comprenez les 

choses, et que vous vous reposez dans l'amour qui est là. Si vous savez ce qui se passe, vous ne ressentez pas d'anxiété 

ou de peur, et c'est votre âme qui vous dit ce qui se passe. Comprenez-vous la logique ?  

Plus vous allez profondément en vous-même et votre propre spiritualité, plus vous vous détendez, plus vous pouvez rire, 

plus vous vous surprenez à sourire sans raison, et vous réalisez qu'il y a une vérité lorsque vous entendez : « Reste 

tranquille et sache que tu es Dieu ! » Ha ha ! Que diriez-vous d'avoir des réponses faciles à des problèmes difficiles ?  

C'est possible. Nous commencerons cela demain. Vous êtes dans un endroit parfait pour cela. Ressentez-le, comprenez-

le, attendez-le, et enfin, si vous êtes ici assis sur un rocher et que vous vous dites : « C'est un mystère pour moi, je n'ai 

pas vraiment essayé, je ne sais pas par où commencer », alors voici mes instructions :  

Premièrement, croyez-vous en la Source Créatrice ? Je pense que la réponse est oui, vous l'appelez Dieu.  

Deuxièmement, croyez-vous en une vérité que je vous ai donnée : que Dieu, l'Esprit, sait qui vous êtes, et aussi qu'il y a 

des énergies angéliques ici sur les rochers avec vous ? Oui ou non ?  

Alors voici vos instructions : « Cher Esprit, je suis dans l'obscurité à propos de certaines choses, montre-moi ce que je 

dois savoir, prends ma main et traversons ensemble ce pont de la connaissance, afin que je n'aie pas à le découvrir moi-

même ».  

Et c'est là que la magie commence, c'est ce qu'on appelle l'intention pure. Vous êtes entendu clairement, vous êtes 

entendu. Gaia vous entend en ce moment, l'Esprit vous entend en ce moment, les gardiens du canyon, les Anciens qui 

sont venus ici, ils sourient parce que vous venez de faire ce qu'ils savent être possible. Je suis Kryeon, amoureux de 

l'humanité. Et c'est ainsi.  

 

Communication avec l'âme - 3 
Tour de Kryeon à Monument Valley, Utah, du 5 au 15 mai 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est la troisième séance de ce voyage où je vais 

canaliser pour vous, votre groupe, quelque chose que je dis être tout nouveau dans cette énergie, dans ce que vous 

appelleriez votre habilitation dans la métaphysique, dans votre voyage spirituel. Et nous vous avons déjà dit que la 

nouveauté vient du changement.  

Ce changement que vous traversez est un ascenseur de conscience, si vous choisissez de l'accepter. C'est pour cela 

qu'il a été conçu : pour une période où la conscience de la Terre commence à s'élever. Nous avons également répété 

que c'était aussi les prophéties des âges liées à la précession des équinoxes, et vous y voilà.  

Ce n'est pas quelque chose qui vient de Kryeon, c'est quelque chose qui était prévu, que vous avez mérité, c'est votre 

destin et c'est pourquoi vous êtes sur la planète, Vieilles Âmes. Je demande aux anges et aux éléments de l'Esprit qui 

vivent avec vous de vous permettre d'entendre cela sous un éclairage qui a du sens.  
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Ce n'est pas une méditation où nous visualisons un voyage intérieur dans votre âme, mais c'est quelque chose qui est 

fait dans d'autres endroits et d'autres temps par mon partenaire, c'est un enseignement. Qu'est-ce que l'âme ? C'est ce 

que beaucoup ont appelé le Soi Supérieur, connu par presque toute l'humanité sous d'autres noms et d'autres mots.  

Certains parlent de « toucher ses propres anges », d'autres parlent du Soi Supérieur, mais tout cela est une illustration 

de la connaissance qu'il y a quelque chose au-dessus de vous qui est Vous. Et certains disent qu'il est intouchable, qu'il 

est au-delà de vous, de l'autre côté du voile, vous le voyez quand vous partez pour venir ici, et vous le voyez quand vous 

partez. Mais je vous dis qu'il est toujours avec vous.  

Je veux donc vous donner quelques attributs pour votre compréhension avant que nous puissions commencer à vous 

dire ce qu'il y a vraiment pour vous. Tout d'abord, laissez-moi vous rappeler ceci : vous ne l'obtenez pas en naissant. 

L’Âme a vu la Terre se former par-delà ces ouvertures, avant qu'aucun humain ne marche sur cette planète, bien avant 

cela, il a observé l'océan qui était là et qui a façonné les rochers sur lesquels vous marchez aujourd'hui sur le bord de 

mer.  

Votre âme était là à ce moment-là, votre âme est toujours et a toujours été là, et maintenant elle est chargée de vous 

enseigner et de vous accompagner et d'être avec vous en tant qu'être humain, et dans cette nouvelle ère d'énergie, vous 

pouvez commencer à communiquer avec elle. Je vous ai déjà dit que vous êtes linéaire et que votre âme est 

multidimensionnelle.  

Je vous ai dit que la multidimensionnalité est la façon dont les choses se produisent dans de nombreux espaces - si vous 

voulez l'appeler un espace - alors que vous êtes linéaires et vivez en quatre dimensions. Mais cela ne signifie pas que les 

autres dimensions ne sont pas là, elles sont toutes là !  

Mais vous n'êtes conscients que d'une réalité à quatre dimensions. Et il y en a beaucoup qui ne comprennent toujours 

pas cela, alors je vais passer un moment à décrire ce que doit vraiment être la multidimensionnalité, et tout cela est au-

delà de ce à quoi vous êtes habitués.  

Laissez-moi commencer par ceci : lorsque vous étiez enfant, vous avez appris que des milliards de personnes pouvaient 

adresser des prières à Dieu en même temps et que Dieu pouvait les écouter toutes, que Dieu vous connaissait, qu'il 

pouvait vous écouter distinctement des autres. C'est un exemple de source multidimensionnelle, mais cela va plus loin. 

Imaginez que vous ayez cinq ou six amis et qu'ils viennent tous dîner chez vous.  

Vous donnez le signal et vous commencez tous à vous parler simultanément. Cela ne fonctionnerait pas dans un monde 

linéaire ! Même à deux, c'est difficile, s'ils vous donnent des explications et que vous essayez de les entendre, même à 

deux, c'est difficile ! Un être humain linéaire doit se concentrer et se focaliser sur une seule chose à la fois ! Maintenant, 

vous pourriez dire : « Je peux faire plusieurs choses à la fois ».  

Ça ce sont des tâches, mais moi je parle de communication ! Vous pourriez dire : « J'ai régulièrement deux ou trois 

téléviseurs sur des canaux différents au cours de la journée et je les écoute tous ! » Non, pas du tout ! Vous en écoutez 

une et les autres ne sont que du bruit, et ensuite vous en écoutez une autre, et les autres ne sont que du bruit. Une à la 

fois, c'est votre limite ! Voilà quelle créature linéaire vous êtes !  

En plus, vous êtes habitué à certains types de choses dans votre réalité. Si quelqu'un se tient à côté de vous et vous 

parle, vous l'écoutez et vous l'entendez. S'il se tient plus loin, il est plus difficile à entendre. S'il va dans un autre endroit, 

vous ne l'entendez pas du tout. C'est cela qui est linéaire, c'est votre réalité ! Mais dans une multidimensionnalité, chaque 

fois qu'ils parlent, vous les entendez, vous les entendez très clairement, peu importe où ils sont !  

Il n'y a pas de diminution de leur volume avec la distance ! La distance ne fait aucune différence dans une 

multidimensionnalité ! Voici une des choses que les physiciens savent : ils ont découvert quelque chose qui les étonne, 

ils essaient encore de le comprendre, mais ils savent ceci : si vous avez un objet sur la Terre et un objet sur Mars, par 

exemple, et que ces objets sont intriqués, alors ils peuvent communiquer entre eux. Si vous en touchez un, l'autre 

bouge. Il n'y a pas de distance, il n'y a pas de décalage. Ça, c'est la multidimensionnalité !  

Je vous donne ceci pour que vous acceptiez ce que je vais vous dire. Vous émettez une autre hypothèse : plus vous 

vivez longtemps, plus vos souvenirs les plus anciens sont difficiles à mémoriser. Cela signifie que votre éloignement par 

rapport au temps fait aussi partie de votre réalité. « Eh bien, je n'arrive pas à m'en souvenir, c'est trop loin, demandez-

moi quelque chose qui s'est passé hier et je le ferais bien mieux ! » C'est linéaire.  
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Et si je vous emmenais dans un endroit ? Si vous alliez dans un endroit, si vous pouviez accéder à un endroit où tout ce 

que vous avez vécu, où que ce soit, est comme une bibliothèque d'enregistrements où vous pourriez aller et le retirer de 

l'étagère et le lire mot par mot ? Et si c'était plutôt une vidéo et que vous pouviez la prendre sur l'étagère et la visionner 

comme si c'était hier ? Ce serait de la multidimensionnalité !  

Je vais donc vous donner la première chose à laquelle vous pouvez accéder lorsque vous vous connectez à l'énergie de 

votre âme. Je ne vous demande pas d'y aller maintenant, bien que certains d'entre vous le fassent parce que c'est si 

captivant, si mystérieux pour certains, si excitant pour d'autres ! Votre registre akashique est là, tout ce qui s'est passé.  

Maintenant, faisons ceci : tout ce qui s'est passé dans votre vie est là, depuis le jour de votre naissance, et vous pouvez 

aller dans cette bibliothèque, vous pouvez reconstituer chaque journée, vous pouvez entendre ce que vous avez dit, et 

voir ce que vous avez fait, comment vous étiez, à quoi vous ressembliez, vous pouvez voir votre maman et votre papa.  

Tous ceux que vous avez aimés et perdus sont dans votre âme à un certain niveau, je vais vous le révéler dans une autre 

leçon, mais cette vidéo les montrera juste là. Et si cette vidéo était holographique, si elle était la couche suivante de la 

vidéo virtuelle, si elle devenait une salle dans laquelle vous seriez, vous vous verriez et vous verriez vos parents peut-être 

quand ils vous ramènent de l'hôpital, si vous êtes né dans un hôpital ? C'est aussi réaliste que ça ! Tout est là ! Le temps 

ne diminue rien de tout cela !  

Maintenant, nous parlons de cette vie, mais beaucoup d'entre vous comprennent que le système de votre âme est 

constitué de plusieurs vies sur Terre en tant qu'être humain. C'est un sujet qui n'appartient pas simplement aux croyants 

ésotériques. Il fait partie de ce que nous appellerions la première « religion organisée » de la planète, ou de celle qui 

s'est appelée elle-même sous la direction d'un maître : l'hindouisme. Il y a des centaines d'années, c'était le principe de 

base.  

Près de la moitié de cette planète croit encore en de nombreuses vies, c'est intuitif, vous commencez à vous souvenir, 

vous commencez à comprendre que les choses dans les vies passées sont si présentes, et vous les amenez parfois 

directement dans cette vie-ci. C'est la raison pour laquelle les musiciens deviennent des musiciens, les artistes 

deviennent des artistes, parce que certaines choses passent à travers le voile de l'incarnation, et vous les réalisez 

encore et encore.  

Il y a tellement d'exemples de cela. Jetons donc un coup d'oeil à cette bibliothèque d'enregistrements : vos vies passées 

sont là sur cette planète, toutes, dans cette même bibliothèque, aussi vivantes que tout ce qui s'est passé en ce moment 

même, et accessibles pour vous lorsque vous y allez avec une intention : « Cher Esprit, je voudrais y aller et trouver 

quelque chose dont j'ai besoin en ce moment ».  

De quoi avez-vous besoin en ce moment ? « Kryeon, es-tu en train de nous dire que nous pouvons y aller et exploiter 

l'akash comme un mineur ? »  

Vous pouvez y aller et obtenir une chose telle que l'or dont vous avez besoin ! Tout ce que vous avez fait dans une vie 

antérieure est disponible dans cette vie ! Le saviez-vous ? C'est le principe. Seulement maintenant, pouvez-vous voir 

combien il serait puissant d'y aller régulièrement et d'examiner cela ? Qu'est-ce que vous voulez ?  

« Cher Esprit, j'ai des difficultés avec ceci et cela, mais je sais que dans mes vies antérieures, ce n'était pas le cas. Je 

sais que là se trouve la version de moi qui n'a pas de difficulté. Cher Esprit, permets-moi de retourner dans cet 

enregistrement et de récupérer cette partie de moi qui est moi, mais juste pour me dépasser et pour l'amener vers mon 

Moi actuel ! »  

Pouvez-vous le faire ? Et la réponse est oui ! Tout cela fait partie de ce nouvel enseignement que je donne maintenant, 

quelque chose auquel j'ai fait référence depuis des décennies est juste devant vous, et c'est faisable et possible avec 

l'apprentissage. Chers anges dans ces lieux en ce moment, donnez à ceux qui en ont besoin un aperçu que cela est 

réel, ne le compliquez pas, ne le rendez pas frustrant.  

Rappelez-vous ce que je vous ai dit : si l'une de ces choses vous attire et que vous dites : « J'aimerais ça, oh que 

j'aimerais ça », si l'une de ces choses vous attire de cette façon, alors ce soir dites simplement à l'Esprit : « Cher Esprit, 

je veux en savoir plus au rythme où je peux l'assimiler, donne-moi la possibilité d'apprendre par synchronicité, laisse-moi 

voir comment cela pourrait être possible pour moi !  
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Je ne l'attends pas tout de suite mais je veux en savoir davantage ! » et cela commencera à se produire parce que vous 

avez donné l'intention pour que cela se fasse. Les choses spirituelles qui sont envisagées de cette manière sont 

respectées ! Les demandes qui ne sont pas formulées de cette manière ne le sont souvent pas !  

C'est parce que l'Esprit veut la connexion avec vous, votre compassion envers vous-même dans la bonté, mais surtout le 

fait de « cognitiser » ou de croire que vous avez un ange supérieur qui vous est propre, prêt et désireux de vous aider 

dans ces choses. C'est votre registre akashique ! C'est cet enregistrement qui vous ramènera à toutes vos vie passées.  

C'est la richesse, c'est l'or, c'est la grande information qui se trouve là, comme nous vous l'avons dit ! Oh, mais si votre 

âme est éternelle et que votre âme n'a ni début ni fin, pensez-vous qu'il est possible que vous ayez déjà fait cela sur une 

autre planète ? Ha ha ha ! Wow ! Quelle belle idée !  

La bibliothèque est là pour cela aussi, mais elle devient un peu plus confuse, un peu plus difficile à obtenir et voici la 

raison : ce que vous avez vraiment besoin de savoir pour votre ascension aujourd'hui et pour un statut d'illumination 

aujourd'hui, pour vivre plus longtemps aujourd'hui, est contenu en vous en tant qu'être humain sur cette planète.  

Même si vous avez eu mille vies, c'est ici que se trouve l'apprentissage. Et l'amour de l'Esprit le sait, et il est donc plus 

difficile d'accéder à d'autres lieux et à d'autres bibliothèques, mais tout est là ! Il y a une porte, peut-être même avec un 

verrou dessus qui dit : « Pas maintenant ».  

Étudiez d'abord ce que vous devez savoir sur vous-même, et tout le reste viendra ensuite. Que ressentez-vous sur le 

plan personnel ? Est-ce trop étrange ? Cela ne devrait pas l'être, pas pour une Vieille Âme qui s'éveille, même si vous ne 

savez pas ce qui vous arrive. « Cher Esprit, j'ai des problèmes en ce moment.  

Cher Esprit, j'ai besoin d'aller dans mon âme, j'ai besoin de prendre ce dont je ne sais même pas où cela se trouve, je ne 

sais pas comment faire. S'il te plaît, apporte-le moi maintenant parce que c'est moi, qui j'étais, je l'ai mérité, je l'ai gagné 

pour ce jour ». Voilà ce qui est possible maintenant !  

J'ai été Kryeon, amoureux de vous tous, de l'humanité en général qui commence à s'éveiller, mais des Vieilles Âmes 

d'abord, parce qu'elles enseigneront aux autres, ni dans des cours ni dans des livres, mais dans leur façon d'agir et dans 

ce qui leur arrive, et les autres le verront et ils demanderont éventuellement comment vous avez fait cela.  

C'est là que se trouve l'enseignement. Tout comme cela s'est passé sur ce territoire, cela se passe de la même manière 

avec les Anciens : ils se parlent, ils chantent ensemble, ils racontent des histoires et c'est ce que vous ferez également à 

votre manière dans cette vie et dans toutes les autres à venir. Et c'est ainsi.  

 

Communication avec l'âme - 4 
Tour de Kryeon à Monument Valley, Utah, du 5 au 15 mai 2022 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Même cela, très chers, est une métaphore. Il y a tant de 

spiritualité qui est donnée à tant de personnes sur cette planète, des choses profondes qui signifient d'autres choses afin 

que chacun puisse y trouver son propre message, car vous êtes tous si uniques et si différents, et pourtant il y a un 

message fondamental.  

Et avant de le donner, je me suis installé dans les vallées, les vallées sacrées des Navajos, et j'ai demandé la permission 

aux gardiens de ce canyon de transmettre ces messages spirituels. Et maintenant je me trouve sur une mesa (plateau) 

hopi, et je vais demander la même chose à leurs gardiens hopis. Je suis assis sous ce qu'on appelle le « Rocher de la 

Prophétie ».  

Comme notre guide l'a mentionné, ce n'est pas la prophétie pour les Hopis, mais la prophétie pour tous, et j'ai demandé 

la permission de donner ce message aux gardiens de cette mesa et de ces terres. Et la réponse que je reçois encore 

maintenant est que j'étais attendu. Mon message est destiné à un groupe bien différent de ceux auxquels mon guide qui 

est ici donnerait des messages.  

Et ce groupe, qui est composé de personnes du monde entier, a besoin de savoir ces choses et d'entendre ces choses 

qui sont dépeintes jusque sur ce rocher, mais ce sont aussi les mots que je vous ai donnés il y a plus de 30 ans, lorsque 

je suis venu sur cette planète de cette façon, avec ces messages, dans lesquels je vous ai dit que quelque chose allait 

arriver.  
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Maintenant, je vais demander au groupe en face de moi de faire quelque chose que ceux qui écoutent plus tard ne 

peuvent pas faire. Je vais leur demander de regarder la pierre dans son ensemble. Elle a la forme d'un chariot, peut-être 

avec trois roues, la première représentant la prophétie de la première guerre mondiale, la deuxième représentant la 

deuxième guerre mondiale, et la troisième représentant véritablement la prophétie que beaucoup d'entre vous ont lu 

toute leur vie dans leurs écritures : la troisième guerre mondiale !  

Tout est là pour que vous puissiez le voir, mais la ligne qui a été tracée sur le chariot, comme le guide l'a appelé, c'est 

l'endroit où vous êtes aujourd'hui. Mais je veux que vous voyiez quelque chose : là où se trouve le troisième cercle, ce 

cercle de la troisième guerre mondiale, il se trouve après la ligne et à la jonction. Voyez-vous la ligne de jonction aller 

vers le haut et rester à ce niveau ?  

La jonction représente la prophétie : la précession des équinoxes, ce que l'on appelle peut-être le changement, le 

basculement, que beaucoup n'ont vu que comme malheur et tristesse que les prophéties ont transmis à presque toutes 

les écritures sur la Terre, mais pas celle-ci sur le rocher qui fait écho aux autres Anciens des Mayas et des Lakotas, et de 

tant d'autres qui viendraient vous dire : « Il y a un choix à faire ». Un choix !  

Et c'est ce que vous voyez : le choix de suivre la voie que vous pensiez suivre, avec les moyens que vous avez 

développés dans un monde moderne, ou une autre voie, une voie plus ancienne, une voie qui a de la compassion pour la 

Terre, une voie qui se tourne vers ceux qui étaient là à l'origine, ceux qui étaient là depuis des milliers d'années. Il y a un 

choix.  

Et ce que je vous dis depuis toutes ces années, surtout depuis 2012, c'est que ce choix a été fait. Les choses 

commencent à se révéler maintenant, la vérité est en train de sortir et avec elle apparaît la saleté lorsque la lumière est 

braquée sur elle. Et pour la première fois, les vérités qui ont été enterrées commencent à émerger. Et si vous suivez ces 

vérités et si vous les assimilez, cela change votre conscience, cela change ce que vous ferez ensuite pour vous et votre 

famille, cela change la Terre et ce qu'elle acceptera ou refusera.  

Et maintenant, à nouveau, je le répète, cette planète voit une vieille énergie, un autre chemin qui essaie de vous 

emporter avec lui. Une autre guerre est là et toute la vieille énergie de cette guerre dit : « Viens avec nous, viens avec 

nous ! Engageons une autre guerre mondiale ! Nous allons lancer des missiles, ou ceci ou cela ».  

Et très chers, cela ne va pas se produire, pas comme vous le pensez, parce qu'il y a tant de gens sur cette planète, tant 

de pays, tant de consciences, tous commencent à dire : « Nous ne voulons pas que cela se reproduise. Que ce soit la 

dernière guerre de son genre où nous voyons les ultimes formes d'énergies comme celle-ci ! » Et c'est la bénédiction qui 

se trouve sous ce Rocher de la Prophétie.  

Si j'avais un message pour ce Rocher, pour les Anciens, pour les Gardiens, je dirais ceci : tout se passe comme vous 

l'avez prédit ! Et nous allons nous en occuper, car cette planète commence à percevoir une autre façon d'être et avec 

elle, vient une posture éclairée, une magnificence de reconnaître de qui l'être humain est issu. A l'intérieur de chacun 

d'entre vous, se trouve la Source Créatrice de la Terre elle-même.  

Il y a une alliance de toutes les choses. Oh, Enfants des Étoiles, c'est aussi ce que nous enseignons ! Voici l'époque que 

nous avons prédite, et elle est là. Mais il y a aussi plus que de l'espoir, vous avez aussi montré à ce Rocher qu'il avait 

raison, qu'il y a un chemin d'illumination, un retour même à ce que nous appellerions la « spiritualité du bon sens », la 

spiritualité du sol, je dirais.  

Il y a tellement de penseurs ésotériques qui croient qu'ils vont être évacués à tout moment dans les nuages, dans une 

sorte de changement dimensionnel, et que c'est l'ascension qu'ils attendaient. Mais mes chers, l'ascension est un retour 

à la planète ! C'est ça l'ascension ! Et c'est là que vous êtes. C'est là où nous sommes.  

Kryeon me dit en ce moment même, que tout cela était prévu, que je m'assiérais ici sous ce rocher un jour, et que je 

dirais cela au Rocher : « Merci à ceux qui l'ont façonné de la manière dont ils l'ont fait, et merci à ceux qui aujourd'hui 

l'interprètent de la manière dont ils le font, afin que nous puissions entendre le commencement des grandes vérités et de 

la sagesse de tant de ceux qui sont venus avant nous, qui ont tout à offrir ».  

Maintenant vous savez pourquoi je suis amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi.  
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Communication avec l'âme - 5 
Tour de Kryeon à Monument Valley, Utah, du 5 au 15 mai 2022 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Les messages en provenance de ces lieux sacrés parlent 

de quelque chose qui se passe en ce moment sur la planète et qui est différent de tout ce qui s'est passé auparavant. 

Nous avons parlé de la communication avec votre âme et nous le ferons encore cette fois-ci. Nous améliorons également 

l'information concernant le changement que nous effectuons depuis le début.  

Les énergies, en particulier celles qui entourent les Travailleurs de Lumière, les Vieilles Âmes, sont très puissantes. En ce 

moment, il y a aussi autre chose qui se passe. Je vous ai dit que lorsque cette planète commence à changer de 

conscience, d'autres choses commencent à changer aussi : des prises de conscience, des capacités, de nouvelles 

inventions qui commencent à vous parvenir, cela devrait vous indiquer qu'il y a aussi un changement physique qui va 

peut-être de pair avec la conscience et c'est le cas, et c'est mesurable.  

Voici quelque chose que je vais répéter parce que maintenant il est essentiel que vous le sachiez, tous ceux qui écoutez 

: le numéro un et le numéro deux sont combinés ensemble et le voici : l'obscurité et la lumière ont plus d'influence et de 

pouvoir en ce moment que jamais auparavant.  

L'obscurité et la lumière ont plus d'influence et sont plus puissantes en ce moment que jamais auparavant. C'est une 

excellente nouvelle pour les Vieilles Âmes. Le Travailleur de Lumière répand la lumière, cela signifie que la lumière va se 

répandre plus vite et plus loin, et être écoutée plus clairement que jamais auparavant. Et il en va de même pour 

l'obscurité.  

Je voudrais vous présenter une situation avec deux scénarios : vous vous rendez chez un ami, et dans la maison de cet 

ami, la télévision est allumée et ils racontent à quel point le virus est préoccupant dans leur région. Vous écoutez cela et 

ils racontent et hochent la tête et prennent des notes : « Oui, cela va empirer, bien davantage, nous devons nous y 

préparer, nous devons faire ceci et cela, nous ne savons pas à quel point cela va empirer ».  

C'est ce qui s'est passé ici dans la nation Navajo. Et comment cela vous a-t-il affecté ? L'avez-vous ignoré, ou bien avez-

vous dormi avec ce sentiment cette nuit-là et peut-être le jour suivant et le jour d'après ? Scénario n°2 : vous vous 

rendez chez des amis, ils vous voient arriver, ils éteignent la télévision et se mettent à rire, ils vous saluent et vous disent 

: « Nous avons de bonnes nouvelles, il s'est passé ceci et cela, tu as entendu parler de cette naissance ?  

Nous passons un très bon moment ici malgré le virus, nous en faisons notre affaire, nous t'invitons à regarder ce 

programme télévisé », et ils allument la télévision, il y a un film comique, et vous passez une excellente soirée, vous vous 

embrassez et vous repartez.  

Il faut avoir une conscience assez limitée pour ne pas voir la différence. La différence est la suivante : le premier était 

aussi mauvais que le virus, il contaminait ceux qui l'entouraient, et vous le transportiez avec vous et vous vous inquiétiez. 

La lumière agit de la même manière, elle va plus loin, mais elle vous accompagne, et voici maintenant ce que je veux 

vous dire et qui est si important : l'un répand la peur et l'autre la lumière.  

Je demande donc à tous les Travailleurs de Lumière qui m'écoutent en ce moment, et à tous ceux qui le font, laquelle 

vous correspond ? On dit que nous faisons certaines choses, en tant qu'êtres humains, qui sont des habitudes. Mon 

partenaire me dit tout le temps qu'il dit des choses et qu'il regrette ensuite de ne les avoir dites qu'à lui-même parce qu'il 

se rend compte qu'elles ont une connotation négative et c'est le cas.  

C'est l'habitude avec laquelle vous grandissez, vous faites certaines choses, vous pensez que les autres veulent les 

connaître et les apprécier, et tout ce que vous avez fait, c'est leur faire peur. Et puis ils rentrent chez eux et restent 

effrayés. C'est pour ça que vous êtes venu ?  

Voici ce que je veux vous dire qui est si merveilleux à propos de la communication avec votre âme aujourd'hui : je veux 

maintenant vous donner cette information qui se rattache à la dernière fois où nous étions ensemble pour vous parler de 

l'âme : imaginez que vous soyez dans cette âme, et que nous vous disions qu'il y a une bibliothèque - et vous pouvez voir 

une bibliothèque dans votre esprit, vous en avez tous visité une - et dans cette bibliothèque se trouvent toutes les vies 

passées que vous avez vécues et toutes celles dont les noms sont gravés là et que vous pouvez appeler à tout moment, 

et nous vous avons invité à revenir en arrière et à choisir sur les étagères les attributs dont vous avez besoin aujourd'hui.  
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Aussi étrange que cela puisse paraître, combien d'entre vous sont allés chercher la maladie et la peur ? Et la réponse est 

aucun d'entre vous. Vous retournez en arrière et vous trouvez les choses qui vous rendent en bonne santé, heureux et 

qui contiennent plus de lumière.  

En ce moment, je veux vous dire que la chose qui manque à tant de Travailleurs de Lumière, c'est la joie et le rire. Et la 

raison en est que l'ancienne énergie l'a souvent étouffée en vous. Vous êtes des Travailleurs de Lumière et c'est quelque 

chose que personne n'a compris : il est difficile de parcourir cette planète dans la lumière alors que l'obscurité vous 

entoure.  

Il n'y a pas beaucoup de raisons de rire, il n'y a pas beaucoup de raisons de ne pas être sérieux, certains d'entre vous se 

sont sentis en mode de survie, même en tant que Travailleurs de Lumière. Je vous dis maintenant que la lumière est une 

bulle qui vous soutiendra, où que vous alliez, elle résistera à l'obscurité.  

Si vous maintenez la lumière, si vous parlez de ces questions de lumière, je vous invite à aller dans vos archives 

akashiques et à trouver celui ou celle qui est joyeuse, celui ou celle qui sourit, celui ou celle qui comprend l'enfant 

intérieur. Comment était-ce lorsque vous étiez enfant ?  

Ceux d'entre vous qui ont eu une bonne enfance, et je sais que ce n'est pas le cas de tous, vous souvenez-vous de ces 

moments où le rire était tout ce que vous souhaitiez faire, où l'amusement était tout ce que vous souhaitiez avoir ? Il n'y 

avait pas de soucis. Il y a ceux qui objecteront et diront : " oui mais il y a des soucis aujourd'hui ", et je vous dirai ceci : 

l'enfant intérieur les dissimulera. Ils ne disparaîtront pas, ces soucis.  

Vous êtes des gens attentionnés, vous êtes dans un monde qui a une dualité, mais rire et être joyeux à chaque fois que 

vous le pouvez, vous fera vivre plus longtemps. Nous avons besoin de vous ici, Soldats de la Lumière, nous avons besoin 

de vous ici ! Si vous riez plus et que vous trouvez ce qui vous donne plus de joie, vous vivrez plus longtemps sur cette 

planète pour montrer aux autres ce qu'est la lumière, et non ce qu'est l'obscurité.  

Qu'est-ce que vous exprimez aux autres ? Est-ce que c'est joyeux, est-ce que c'est effrayant ? Pensez-y, car vous êtes 

les seuls à écouter maintenant, à pouvoir changer les choses, car la joie qui sort d'une Vieille Âme et d'un Travailleur de 

Lumière, c'est comme déclencher un canon de lumière. Et cela va si loin !  

Ce sont des paroles de sagesse qui s'appliquent à tous les Travailleurs de Lumière, peu importe vos opinions, peu 

importe ce que vous faites, et cela n'a jamais changé. L'obscurité crée la peur. La lumière est une attitude joyeuse 

contagieuse qui repousse l'obscurité devant elle au fur et à mesure qu'elle avance. Vous êtes protégés ! Le saviez-vous ?  

Dans cette nouvelle zone d'énergie dans laquelle vous vous trouvez aujourd'hui, vous avez été conçu pour être ici, vous 

avez demandé à être ici, vous avez une bulle de lumière, et où que vous alliez, l'obscurité ne peut pas vous toucher ! 

C'est la nouvelle énergie, ce sont les nouveaux outils, je vous ai parlé à plusieurs reprises de ces choses. Pourquoi ne 

pas vous redresser et les essayer ? Les ténèbres s'éloigneront de vous. C'est la raison pour laquelle, dans certaines des 

réunions que j'ai demandé de mettre en place,  

les gens ne sont plus aussi prudents, car l'énergie commence à se dissiper dès que le Travailleur de Lumière entre dans 

la pièce ! Ils sont leur propre moyen de purification ! C'est dire à quel point c'est puissant. Alors qu'avez-vous libéré 

aujourd'hui ? Qu'avez-vous dit aujourd'hui ? Qu'est-ce que vous souhaitez faire avec ce nouveau pouvoir ?  

J'invite tous ceux que cela intéresse à faire ce voyage dans leur âme jusqu'aux archives akashiques, et si vous n'êtes pas 

heureux de ce que vous êtes dans le département de la joie et de la lumière, allez le chercher là et collez-le sur vous, et 

commencez à réaliser qu'il y a une raison d'être joyeux, une bonne raison : la lumière va gagner !  

Mais il faut que ce soit avec un Travailleur de Lumière qui comprenne ce genre de choses. En ce moment, vous n'êtes 

pas celui ou celle du passé, ce n'est pas le monde de vos aïeux. C'est un bon endroit pour avoir cette canalisation, les 

Anciens écoutent, ils connaissent également ces choses, ils avaient leur propre façon de s'entraider, et le rire en faisait 

partie. Avez-vous remarqué quelque chose ?  

Tous les indigènes que vous avez rencontrés vous sourient. Sur ces terres où vous êtes allés, au sein de ces nations, ils 

sont toujours prêts à rire avec vous. Ils veulent vous raconter des histoires amusantes, ils ont une blague ou deux, ils ont 

presque tous souffert de tant de façons et pourtant ils comprennent le principe du rire et de la joie qui favorise la santé 

et le bonheur au sein de leur famille, et ils vous le font partager aussi souvent qu'ils le peuvent. Ils sont nos enseignants 

aujourd'hui. Et c'est ainsi.  
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Communication avec l'âme - 6 
Tour de Kryeon à Monument Valley, Utah, du 5 au 15 mai 2022 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous continuons l'enseignement si précieux qui porte sur 

les nouveaux outils qu'un être humain peut posséder par rapport à sa propre âme, une idée peut-être si inhabituelle et 

lointaine pour beaucoup qu'ils peuvent même se demander si cela est possible.  

La proposition est que l'énergie sur cette planète est en train de changer et cette énergie dont nous parlons est que 

certaines choses sont améliorées dans la réalité dont vous prétendez qu'elle reste toujours la même, et ce n'est pas le 

cas. Cette réalité qui est la vôtre, cette quadridimensionnalité qui est la vôtre, commence à s'étendre, et dans son 

expansion, il vous est permis de voir davantage, de ressentir et de savoir davantage.  

Et c'est le nouvel outil parmi tant d'autres qui commence à apparaître dans cette nouvelle énergie. Nous vous l'avons 

déjà dit, elle balaie toute l'humanité qui s'éveille très lentement, mais les précurseurs, les Vieilles Âmes, ceux qui ont eu 

tant de vies ici, sont ceux qui la ressentiront en premier et sauront quoi en faire.  

Et en cela, nous vous avons donné un message, des leçons si vous le souhaitez, des méditations, qui vous indiquent 

comment communiquer d'une manière différente avec votre propre âme. Il y en a tellement qui ont appris que l'âme est 

ailleurs et qui pensent que vous devez voyager jusqu'à elle. La réponse est que les choses multidimensionnelles sont 

tout autour de vous, et dans le cas de votre âme, elle a toujours été en vous, toujours.  

Vous voyagez sur la planète avec cette âme. Maintenant, en effet, il y a des pièces et des parties -pourrait-on dire, si on 

peut même le définir ainsi -qui sont bien au-delà de votre corps humain et qui sont Vous ! Mais pour des raisons de 

linéarité, de pensée et de clarté, imaginez-la à l'intérieur de vous, imaginez que vous la diffusez.  

C'est une partie de vous ! Et pourtant, elle était invisible, intouchable et quelque chose de spirituel dont on ne parlait que 

par opposition à quelque chose auquel vous pouviez accéder. Et maintenant, nous vous disons que vous pouvez accéder 

à certaines des pièces et parties incroyables de ce qui est en vous et qui n'a jamais été accessible auparavant. Peut-être 

plus encore que spirituel, c'est utile. 

Aujourd'hui c'est pratique, et je vais vous transmettre cette leçon. Ce n’est pas une méditation, c'est un enseignement, 

mes chers, vous devez savoir ce qui est là. Mais avant même d'y aller, nous vous invitons à nouveau à revoir ce que nous 

vous avons dit : à l'intérieur de vous, dans votre âme, il y a un enregistrement vous concernant, et il est accessible.  

Et nous vous avons dit précédemment qu'il y a tellement de choses auxquelles vous pouvez accéder à l'intérieur de cet 

enregistrement qui vous appartient. Chacune de vos vies passées est là, et pendant que vous viviez ces vies, vous avez 

accumulé tant de connaissances sur le fonctionnement des choses, sur la façon d'être une mère, sur la façon d'être un 

père.  

Vous avez exploré les deux genres, les deux, chacun de vous, et vous vous trouvez maintenant dans la position du genre 

qui était le plus confortable pour vous, parce que c'est celui que vous allez utiliser d'une manière très différente dans 

cette énergie, si vous le souhaitez. Je suis conscient de ceux qui écoutent en ce moment de partout, pas seulement ici, 

qui écoutent peut-être pour la première fois et qui agitent leurs mains ou leur tête en disant : «Ce n'est pas pour moi, 

c'est de la folie, je ne veux pas en faire partie».  

C'est un honneur d'être là. Et je dis cela parce que le libre choix est absolu sur cette planète. Je suis Kryeon, une énergie 

angélique venant de l'autre côté du voile, si vous voulez bien le croire. Et je vous dirai qu'il n'y a pas de jugement sur ce 

que vous  

croyez, il n'y en a vraiment pas ! C'est la beauté de cette expérience en tant qu'humain, et en plus, vous êtes tellement 

différents que, même si vous acceptez ces choses que je vous raconte, il y a une ligne de temps pour vous qui peut être 

plus courte ou plus longue que pour quelqu'un assis juste à côté de vous, et en plus vous pouvez accéder à ces choses 

de manière très différente. Vous pouvez choisir un autre chemin et obtenir le même résultat !  

Tout cela pour dire qu'il n'y a aucun jugement dans tout ce qui est ici, que vous l'acceptiez ou non. Il n'y a pas de règle 

qui dise que vous devez croire à ce que je vous dis maintenant. Je vais simplement vous donner un véritable attribut 

aujourd'hui, et vous pouvez en faire ce que vous voulez.  
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Mais de mon point de vue, en tant qu'amoureux de l'humanité, je vois une si belle expansion dans ce que je vais vous 

dire aujourd'hui, dans des domaines –je le sais -que presque tous les êtres humains recherchent en ce moment, et cela 

se présente ainsi. 

En 2002, un scientifique russe de l'académie des sciences de Russie, et son collègue ont fait une découverte 

intéressante qu'ils ont appelée l'effet fantôme de l'ADN, certains disent l'effet de l'ADN fantôme. Sans vouloir vous 

donner tous les détails, c'était la première fois qu'ils avaient véritablement une expérience reproductible qui indiquait que 

l'ADN était multidimensionnel, qu'il réagissait d'une manière très étrange avec d'autres choses multidimensionnelles 

telles que la lumière laser.  

Il a été démontré que certaines propriétés multidimensionnelles s'imprimaient dans l'ADN, et que longtemps après le 

retrait de ces sources, l'ADN restait le même, indiquant qu'un ensemble d'instructions était littéralement imprimé dans 

des morceaux et des parties de l'ADN de manière interdimensionnelle.  

Il s'agit d'une expérience complexe, difficile à expliquer, mais qui a déclenché le phénomène de compréhension et de 

modification de la recherche en physique comme en biologie. On pourrait dire que c'est le début des biologistes 

quantiques d'aujourd'hui. Oui, il y a ceux qui étudient la biologie de votre corps et les effets quantiques en même temps 

parce qu'il y a une reconnaissance du fait que vous êtes multidimensionnel !  

C'est maintenant dans votre science, dans vos universités, ce n'est pas réservé aux églises, aux adeptes du New Age ou 

à tout autre croyant ésotérique. C'est désormais un fait, mais cela reste un mystère. Dans quelle mesure est-ce 

multidimensionnel ? Qu'est-ce que cela signifie pour vous ? Mais je suis ici pour vous apprendre que ce nouvel outil de 

cette époque, pour vous, est juste sur vos genoux, et je vais vous dire de quoi il s'agit.  

Combien de fois vous ai-je confronté et donné des instructions sur ce qu'est la conscience ? C'est de l'énergie. Il est 

maintenant prouvé que c'est de l'énergie, il est maintenant prouvé que c'est de l'énergie mesurable, d'une manière dont 

vous n'auriez jamais pensé qu'elle puisse fonctionner, mais cela a maintenant été prouvé. Elle modifie tant de choses, 

elle peut modifier le caractère aléatoire de la planète, c'est prouvé.  

Un important épisode de conscience peut modifier la force réelle du champ magnétique, c'est mesurable, même par les 

satellites. C'est quelque chose qui a changé la façon de penser des physiciens sur ce que peut être la conscience. 

L'énergie mesurable doit donc avoir des règles, elle a probablement des formules. Et elle est probablement polarisée : 

négative et positive. 

Maintenant, si vous me suivez, qu'est-ce que cela signifie pour vous en matière de conscience ? Et c'est là que ça 

devient intéressant. A l'intérieur de vous, très chers, à l'intérieur de votre belle âme et de tout ce que vous avez et que 

vous appelez votre soi, maintenant nous comprenons que vos pensées sont comme de l'énergie qui peut programmer 

votre propre ADN. Pensez-y un moment. Programmer votre propre ADN. De quoi l'ADN est-il chargé ?  

Trois ou quatre % de l'ADN fabriquent tous les gènes du corps, ils sont responsables de la création des gènes. Que font 

les gènes ? Ils parlent à tous les éléments chimiques de votre corps. Et je viens de vous présenter un cheminement qui 

est maintenant prouvé à partir de la conscience de votre énergie et de vos pensées jusqu'à votre propre chimie. Pensez-

y. Il y avait des livres dans le passé, dont certains étaient  

utilisés comme des livres de guérison, traitant du pouvoir de la pensée et de toutes ces choses que les gens essayaient 

de vous dire que vous pouviez faire, mais qui tombaient dans l'oreille d'un sourd, principalement de scientifiques et 

d'autres personnes qui disaient : «Je crois aux choses pratiques mais pas à cela», et qui doivent maintenant changer leur 

histoire, leur récit, à cause de la preuve de ces choses.  

Et maintenant je vous le dis, Vieilles Âmes : vous avez un chemin parfaitement tracé qui va de votre conscience à votre 

propre chimie, bien tracé parce que vous êtes venus ici si souvent, si souvent. Vous savez comment y arriver. Et vous 

pourriez dire : «Je ne suis pas vraiment sûr de savoir comment le faire». Vous le savez et vous ne pensez pas pouvoir le 

faire.  

C'est comme tout ce qui demande de la réflexion, de la pensée ou de l'intuition : vous êtes doué pour cela. Et c'est ainsi 

que vous vous êtes éveillés pour être ici, peut-être dans ce lieu pour écouter cette canalisation, ou pour ceux qui ne sont 

pas ici en train d'écouter, peut-être que cela vous a amené ici aujourd'hui pour entendre ces mots : Cher être humain, 

vous êtes en charge de votre propre guérison, de votre propre normalité ! 
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Ne parlons même pas de la guérison : vous êtes en charge avec vos pensées de la façon dont votre chimie fonctionne. 

Cela signifie que chaque jour vous pouvez commencer votre journée en disant : «Chère chimie, cher corps, écoutez 

bien ! Nous fonctionnons à un niveau d'efficacité optimal !  

Nous ne vieillissons pas autant que ceux qui nous entourent et qui ne savent pas qu'ils peuvent parler à leur 

propre structure cellulaire ! Nous ne ressentons pas de douleur car nous sommes équilibrés tel que nous l'avons 

conçu. Nous rajeunissons, comme il se doit ! Nous ne sommes pas malades».  

Et ce sont vos instructions, des instructions formulées énergétiquement à votre propre corps ! Et laissez-moi vous dire 

quelque chose : le corps se réjouit quand il entend le patron.  

Que vous a-t-on dit ? Parlons de ce que l'on vous a dit toute votre vie : que vous vivez dans votre tête, que tous vos sens 

y sont, qu'ils envoient peut-être des signaux de plaisir à d'autres endroits, que des signaux de douleur viennent d'autres 

endroits, mais qu'ils sont tous reçus et transmis depuis votre tête !  

Et vous contemplez le reste de votre corps, vous secouez la tête et vous dites : «J'espère qu'il va bien fonctionner toute 

ma vie». Mais personne ne vous a dit que c'est vous qui en aviez la charge. C'est pour cela que vous consultez tous les 

médecins, parce qu'ils en savent tellement plus sur le sujet qu'ils peuvent peut-être vous aider, et ils le font ! Mais le plus 

grand médecin, c'est vous !  

Et si c'était véritablement exact de penser à votre santé, de guérir votre propre maladie, de parler à votre structure 

cellulaire tous les jours, et qu'elle vous écoute au point que vous vous sentiez mieux, juste en faisant cela ? Et dès que 

vous commencez à le faire, vous savez que ça marche ! Et ensuite vous commencez à le faire de plus en plus, et encore 

plus. 

Depuis 20 ans, mon compagnon a un dicton, un slogan qu'il utilise et il le fait chaque matin quand il balance ses pieds 

sur le sol, et il dit : «Chère chimie, cher corps, écoute-moi ! Je veux que tu comptes un jour sur deux, c'est ainsi 

que tu vas vieillir». Vous savez, le corps connaît le jour et la nuit, il a une horloge interne, vous savez cela. Mais saviez-

vous que cette horloge peut être ralentie au profit de votre corps ?  

«Cher corps, compte un jour sur deux !» et il le fera ! C'est parce que vous êtes le patron de votre propre chimie, de vos 

propres processus, de votre estomac, de vos maux de tête et de vos douleurs ! C'est vous le patron ! Vous êtes le patron 

de vos propres maux, de vos douleurs !  

Les chiropraticiens, ceux qui étudient le fonctionnement de votre corps, vous parleront d'équilibre, et très souvent sans 

aucune chimie ils vous équilibreront et vous donneront des exercices. L'inné de votre corps vous donnera des 

messages, si vous voulez les entendre. Ce que vous appelez la kinésiologie est une passerelle entre le corps qui vous 

parle et vous qui lui parlez ! Cela dépasse tout cela, et c'est Vous !  

Et cela, très chers, fait partie de cette énergie cellulaire multidimensionnelle que vous possédez et qui fait partie de 

l'âme, c'est vraiment le cas, car l'aspect multidimensionnel le plus important de votre être est votre âme. Vous pourriez 

dire que lorsque vous commencez à parler à votre propre chimie à travers votre propre énergie de votre propre 

conscience, vous utilisez l'énergie de l'âme qui affecte ensuite l'être humain, il n'y a qu'un seul vous à la fois provenant 

de votre âme.  

Il n'y a pas plusieurs êtres humains qui réagissent à ce que vous appelez votre propre âme. Vous disposez de morceaux 

et de parties de votre âme qui sont ailleurs et font d'autres choses parce qu'ils sont multidimensionnels, mais la majeure 

partie réside en vous et avec vous et elle est prête à tout moment à réagir à vos instructions ! 

Maintenant, Vieille Âme, voici la dernière partie, le dernier morceau : que se passe-t-il lorsque l'être humain est non 

seulement capable de parler à sa chimie, mais qu'il fait appel à la spiritualité qu'il connaît, qu'il aime et qu'il a utilisée, 

même dans ses méditations, et qu'il combine cela avec les instructions adressées à la structure cellulaire ?  

«Chère structure cellulaire, je suis amoureuse (ou amoureux) de toi parce que tu fais partie de la Source 

Créatrice, et je le sais et je le sens, non seulement je te donne les instructions sur ce qu'il faut faire aujourd'hui 

sur l'équilibre dont tu as besoin aujourd'hui, mais je veux te dire aussi : je suis amoureuse de toi, je suis 

compatissante avec moi-même, je peux regarder mes mains et les aimer et dire merci de travailler comme elles le 

font. Je peux sentir les autres processus dans mon corps et dire : merci, je vous aime de fonctionner aussi bien, 

d'être aussi équilibrés aujourd'hui».  
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Si vous souffrez d'un déséquilibre où que ce soit, saviez-vous que vous pouvez pratiquement rétablir l'équilibre par 

l'amour ? Avez-vous pensé à cela ? Parce que maintenant vous ne donnez pas seulement des instructions à votre corps, 

mais vous lui dites combien vous l'aimez, et la compassion et l'amour de la Source Créatrice pénètre dans ce corps, et le 

corps dit : «Oh oui, merci !» Est-ce trop incroyable ou est-ce quelque chose que vous aimeriez approfondir ? 

C'est le secret de la santé, d'une vie plus longue et même de la joie. Lorsque vous êtes à l'aise avec vous-même, vous 

souriez. Vous vous sentez tout aussi bien lorsque vous combinez cela avec le fait de vous asseoir à même la Terre 

comme vous le faites, vous êtes ancré et la Terre vous dit : «Merci de comprendre la connexion», et tout fonctionne 

ensemble pour la bonne santé et la joie de l'être humain;  

Et si vous êtes équilibré et si vous êtes en bonne santé, et si vous êtes joyeux, vous devenez l'un des meilleurs 

enseignants spirituels de la planète, parce que les gens vous regardent et perçoivent tout cela et disent : «J'aime ça, je 

veux en savoir plus». 

Je viens de donner le secret de la paix sur Terre. Cela se produit un humain à la fois mais, Vieilles Âmes, vous avez une 

approche évoluée de la connaissance et de la croyance, et vous pouvez le faire les premiers, et c'est pour cela que vous 

êtes venus !  

Repartez de cet endroit en comprenant peut-être, ou en ne comprenant pas, mais en étant reconnaissant que cette 

information soit là, parce que vous pouvez la saisir, si vous le choisissez, à tout moment, maintenant ou dans un an. Très 

souvent, les êtres humains attendent d'être en difficulté pour se tourner vers certaines de ces choses étranges, mais 

elles fonctionneront quand même.  

Pourquoi ne pas le faire maintenant avant d'avoir des problèmes ? Ha ha ! Je suis Kryeon, je suis tellement amoureux de 

vous tous, et je veux absolument que vous cognitisez ces choses et que vous repartiez de ces contrées en étant 

transformés par le fait que vous avez entendu quelque chose que vous aviez besoin d'entendre. Et c'est ainsi. 

 

Communication avec l'âme - 7 
Tour de Kryeon à Monument Valley, Utah, du 5 au 15 mai 2022 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous continuons nos enseignements sur un nouvel outil 

que nous avons décrit à cette époque, dans cette énergie pour l'humanité, et en particulier pour la Vieille Âme. Et c'est la 

capacité de se déplacer vers l'intérieur de votre âme. Et dans cet espace de votre âme, il y a tellement de choses qui 

apparaissent et qui vont définir ce qui va se passer sur la planète.  

Et il y en a beaucoup qui disent : «Toutes ces choses spirituelles ne m'intéressent pas. Nous avons des problèmes sur la 

planète en ce moment, nous avons besoin de choses pratiques, Kryeon». Si vous examinez ce que je vous ai enseigné 

au cours de ces dernières leçons, vous verrez des choses pratiques. Lorsque nous commençons à vous parler de la 

capacité de parler à votre biologie d'une manière simple, avec des preuves scientifiques à l'appui, les choses que vous 

commencez à découvrir vous conduisent sur un chemin qui est également spirituel.  

Il y a, très chers, une fusion entre le pratique et le spirituel, et cela doit être le cas car c'est ainsi que vous évoluez sur 

la planète en tant que créature à l'image du Créateur, faite à l'image du Créateur qui est Amour. C'est l'image que vous 

êtes, mais plus que cela, c'est une image multidimensionnelle. Donc, se déplacer dans un espace où vous communiquez 

à plusieurs niveaux avec l'énergie de votre âme, est la chose la plus pratique que vous pouvez faire pour survivre sur 

cette planète. 

Celle dont je veux parler aujourd'hui, elle aussi très controversée, est la suivante: vous n'êtes pas venus ici pour souffrir ! 

Vous êtes venus pour répandre la lumière. Et il y a ceux qui disent : «Mais on ne sait pas ce qui va nous arriver car le 

hasard de la vie peut nous amener n'importe où et nous malmener, ou bien nous anéantir, on ne sait pas». Il y a ceux qui 

continuent à dire : «Voilà à quoi ressemble ma vie, je passe d'un malheur à l'autre».  

Et si je vous disais que vous pouvez tout contrôler ? Et c'est là la controverse, et c'est ce dont je veux parler : chacun 

d'entre vous qui m'écoutez en ce moment a la capacité de diriger sa propre vie vers des ports protégés, loin des 

tempêtes de l'océan. Chacun d'entre vous ! Et cela semble si spirituel. Il y a tellement de gens qui disent : «J'ai déjà 

entendu ça : lâche et laisse venir Dieu».  
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Ce n'est pas ce dont je parle, parce que cela vous fait perdre tout le pouvoir pratique que vous détenez ! Au lieu de cela, 

ce que je vous dis, c'est que VOUS avez le contrôle à travers le Dieu qui est en vous, sur tout ce qui vous arrive ! 

Et maintenant nous parlons du Champ quantique. On a découvert quelque chose tout récemment, et je vais vous en 

parler un peu, cela renforce l'idée étrange selon laquelle vous pouvez puiser dans ce qui s'en vient, dans ce qui vous 

entoure et agir en conséquence.  

Au début des années 2000, le «HeartMath Institute» a commencé des expériences pour découvrir une chose : Est-il 

possible que la conscience humaine puisse changer le hasard ? Laissez-moi donc redéfinir le hasard pour vous : la 

chance, c'est le hasard. Et vous savez tout sur la chance : la chance, la malchance, certains en ont, d'autres pas. C'est le 

hasard, n'est-ce pas ?  

Et l'Institut HeartMath a décidé de mettre en place tous ces moyens de mesurer le hasard, un processus consistant 

littéralement à lancer électroniquement des dés dans 11 ou 12 endroits de la planète, car le lancer de dés est aléatoire. 

Tout était électronique et c'est une métaphore : le dé n'est pas lancé physiquement, mais les puces électroniques qui 

sont des générateurs de nombres aléatoires fonctionnent de la même manière. Elles étaient là, à générer des nombres  

aléatoires et d'autres nombres aléatoires, jusqu'à ce que quelque chose se produise, et ce fut votre 11 septembre ! Et 

lorsque cela s'est produit, il y avait sur la planète une conscience de millions de personnes, des millions, qui ont assisté à 

cela simultanément et qui ont eu de la compassion.  

Et pendant quelques instants, tous ces dés qui roulaient, tous ces générateurs électroniques de nombres aléatoires, se 

sont coordonnés et synchronisés et ont sorti le même nombre. Le saviez-vous ? C'était de la science, très chers, et c'est 

publié encore aujourd'hui et vous pouvez le trouver.  

Et ce que cela leur a montré, si vous ne comprenez pas, c'est qu'une conscience qui a balayé la Terre a changé la 

chance. Ils ont prouvé que la conscience d'un être humain possède une énergie ! Mais pas n'importe quelle énergie : 

une énergie capable de changer des choses que l'on croyait immuables ! 

Je veux que vous y pensiez. Vous travaillez maintenant sur une énergie d'âme qui est multidimensionnelle, c'est une 

conscience que vous avez, qui est magnifique et plus forte pour vous que vous ne le pensez. Et si je vous disais que 

vous pouvez changer la chance pour vous-même ? Est-ce que quelqu'un vous a affronté, peut-être que vous vivez une 

vie merveilleuse, vous comprenez toutes ces choses !  

Peut-être que ce message n'est pas pour vous parce que vous le savez déjà et il y en a beaucoup qui le savent, qui 

écoutent ceci, qui sont assis ici sur cette colline sablonneuse ! Et beaucoup se tourneraient vers eux et leur diraient : «Tu 

en as de la chance !» Et ils viennent de vous donner une tape dans le dos, en comprenant qu'il n'y a pas de chance pour 

vous. Le Champ est mesuré, il existe.  

Si la conscience est énergie et que les pensées créent cette énergie, cela signifie que toute l'humanité sur la planète 

crée toujours de l'énergie avec ses pensées, toute l'humanité ! Collectivement, où va cette énergie ? Reste-t-elle ? Est-

elle stockée ? Que lui arrive-t-il ? La réponse est qu'elle va dans le Champ pour un temps. Ce Champ est une zone 

multidimensionnelle, c'est l'endroit où vivent ceux qui perçoivent la distance et en rendent compte, on les appelles les 

visionnaires !  

C'est ce qu'ils utilisent, c'est leur outil : c'est un visionnaire ne va pas voir quelque chose de l'autre côté de la planète ! Le 

visionnaire, celui qui y arrive, regarde simplement le Champ qui l'entoure ! Rappelez-vous : la multidimensionnalité n'a 

aucune contrainte de temps, de distance ou d'espace ! Tout est là, tout le temps est présent, peu importe que cela se 

passe sur Mars ! S'il y a de la conscience là-bas, vous la recevez ici. Elle est partout ! Et cela signifie que vous avez la 

capacité de puiser dans cette conscience de groupe. 

Je le répète : je vous ai montré cela, et je vous l'ai montré une fois pour que vous puissiez voir que cela fonctionne 

parfaitement. J'étais dans l'état du Texas et je vous ai dit que vous auriez un nouveau pape, je vous l'ai déjà dit, même 

dans cette série, et 13 mois plus tard vous l'avez eu. Ce n'était pas une prédiction de Kryeon ! Ce n'était pas une 

prophétie de Kryeon.  

C'était moi qui puisait dans ce qui se passait déjà dans le Champ, car l'ancien pape avait des problèmes, et le nouveau 

pape ou ceux qui allaient être invités à élire ce pape, tout cela était en cours. Vous l'avez découvert plus tard, et 13 mois 

après, cela s'est produit. C'est le Champ, très chers, et c'est pourquoi je l'ai présenté et vous l'ai donné pour que vous 

puissiez le voir.  
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Vous avez cette capacité à sentir ce qui est en cours. Et en quoi cela aide-t-il un être humain ? Et vous dites : «En tant 

qu'humain, en quoi cela m'aide-t-il de savoir qu'il va y avoir un nouveau pape ?» Et je vais vous dire ceci : vous êtes à 

côté de la plaque.  

Aimeriez-vous avoir une idée et un soupçon de ressenti et d'intuition sur la porte à ouvrir quand il y a deux portes ? Que 

diriez-vous s'il y avait dix portes, et que l'une d'entre elles vous conduisait dans un endroit sûr ? Le Champ a la réponse 

à cette question, car vous vivez en permanence autour d'autres êtres humains et d'autres consciences. 

La chose la plus pratique que vous faites est de vous lever le matin, de vaquer à vos occupations. Certains d'entre vous 

vont à certains endroits, font des choses et doivent le faire chaque jour et revenir. Certains diraient : «J'ai un ange 

gardien». Vous venez d'attribuer votre magnifique pouvoir d'interprétation du Champ à une autre personne, ou à un 

ange, ou à un objet. Cela arrive tout le temps !  

Les humains sont très à l'aise avec quelqu'un d'autre qui fait le travail, mais cela fonctionne pour eux. Ils n'ont aucune 

idée qu'ils mettent leur propre pouvoir pour sentir où ils doivent aller et ce qu'ils doivent faire, parfois dans un objet en 

plastique etpuis ils disent : «Ok, où allons-nous maintenant ? Ah, merci de me le dire! », et ils vont exactement au bon 

endroit ! Il est temps de comprendre que c'est Vous et que ça a toujours été Vous !  

Voici un autre exemple : il y a plusieurs routes devant vous, vous avez emprunté de nombreuses routes ici dans cette 

vallée et vous avez pu constater que certaines d'entre elles ont peut-être plus de défauts que d'autres, plus difficiles à 

traverser que d'autres. Et si vous aviez la capacité de savoir quelle route prendre ?  

Celle qui n'a pas de sable ou de bosses, qui est plus facile pour vous, ou peut-être celle qui n'a pas de risque d'accident, 

ou quelque chose de pire encore. Tout cela est en votre pouvoir ! Et je viens de vous en donner la preuve : la conscience 

est une énergie qui peut changer la chance ! Mais il faut le comprendre et le croire ! Et puis il y a ceux qui disent : «Ok, 

vous m'avez convaincu, mais comment ? Comment puis-je le faire ?» 

La réponse a toujours été la même : numéro un : vous devez y croire ! Vous devez le «cognitiser», c'est quelque chose 

que vous ne pouvez pas simplement essayer. Vous devez comprendre que vous faites maintenant partie de ce 

processus de réalisation, et ainsi vous vous sentez plus à l'aise avec ce que vous croyez possible, et vous commencez à 

essayer en disant : «Très bien, je vais puiser dans le Champ à ma façon et commencer à essayer ceci, j'ai plusieurs 

choix, je vais prendre celui-là». Et puis soudain vous dites : «C'était le bon choix ! Je ne sais pas comment j'ai fait ça !» 

Combien d'entre vous peuvent expliquer l'intuition. La réponse est que presque aucun d'entre vous ne peut. Comment 

l'avez-vous compris ? Pourquoi avez-vous décidé de le faire ? Dites-moi comment vous l'avez fait ! Un humain vous le 

demandera et vous répondrez : «Je n'en ai aucune idée, c'est arrivé comme ça, je l'ai fait !»  

Bienvenue dans la multidimensionnalité ! Il n'y a pas de logique, pas de preuve, mais ça marche, ça marche ! Mon 

partenaire s'est observé pendant qu'il apprenait cela. Quand je dis qu'il s'est observé, en fait il l'a étudié de lui-même 

jusqu'à ce qu'il se rende compte qu'il prenait les bonnes décisions aux bons moments, puis il s'est détendu et a compté 

sur le fait que ça se produise automatiquement.  

Vous vous mettez dans une position favorable quand vous comprenez : «Hey ! Je suis en train de générer ma propre 

chance ! Je me mets aux bons endroits où de bonnes choses arrivent, où je rencontre des gens qui peuvent m'aider. Je 

me mets aux endroits où d'autres personnes veulent me rencontrer et ils me disent : «Quelle coïncidence que tu sois ici 

au bon moment au bon endroit et que cela arrive».  

Et vous dites : «Il n'y a pas de coïncidence, j'ai suivi mon intuition». Et cette intuition, très chers, est connectée au Champ, 

à la conscience des autres êtres humains autour de vous, aux choses que peut-être même Gaia peut faire, quand il s'agit 

de tempête, de pluie, de chaleur ou de froid. 

Dans cette même vallée, les Navajos priaient pour la pluie, à leur manière ils priaient ou accomplissaient des choses, des 

chants ou des mouvements, et les gens regardaient cela et disaient : «Comme c'est pittoresque !» Laissez-moi vous dire 

ceci : les Anciens connaissaient tout du Champ à leur manière, ils le reliaient à Gaia et il pleuvait.  

Et certains diraient : «Eh bien, c'était une coïncidence !» jusqu'à ce qu'ils parlent aux Anciens et disent : «Combien de 

fois cela a-t-il fonctionné ?» Et ils répondraient : «Cela fonctionne la plupart du temps». Mes chers, c'est le Champ. Ils se 

sont alignés avec les éléments qui sont aussi dans le Champ, ils pouvaient ressentir le climat qui vient aussi de Gaia en 

tant que conscience dans le Champ. C'est presque illimité pour ce que vous pouvez faire et ce que vous pouvez 

ressentir. Et plus vous progressez avec cela, plus les gens remarquent : «Wow ! Tu en as de la chance !» 



 2022_Kryeon 141 

Mes chers, je vous livre ceci comme une communication avec votre propre âme, car c'est la clé pour réaliser qu'il y a un 

caractère sacré en vous. Au-delà du sacré, il ya l'amour ! L'amour, la compassion, la joie, tous ensemble sont la graisse 

et l'huile qui vous permettent de ressentir et d'avoir la meilleure intuition. Et je le répète : vous ne pouvez pas le faire 

dans la peur.  

Si vous êtes apeuré, si vous croyez à des choses effrayantes la plupart du temps, je vous le dis : ces yeux intuitifs sont 

aveugles et vous n'aurez pas la chance que vous demandez, et en fait cela peut même provoquer l'inverse. Vous avancez 

dans le noir et n'avez aucune idée de ce sur quoi vous allez marcher, ou de ce qui va se passer ensuite.  

Et c'est la vérité : la joie, la compassion, la gentillesse, la compréhension, tout cela lubrifie et graisse les choses afin que 

vous puissiez être là où le Champ vous dit quoi faire pour que vous viviez plus longtemps sur cette planète, pour que 

vous soyez en meilleure santé sur cette planète.  

Il y a tellement plus ici, mais je vais m'arrêter là, juste pour vous dire que je ne vous donnerais jamais d'informations 

quine soient pas vraies. C'est pour vous, c'est pour vous maintenant, et c'est amélioré maintenant plus que jamais 

comme un feuillet qui dit : «Il est peut-être temps que tu apprennes comment cela fonctionne». Et c'est ainsi. 

 

Communication avec l'âme - 8 
Tour de Kryeon à Monument Valley, Utah, du 5 au 15 mai 2022 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est le dernier message pour ce voyage, avec ces 

personnes devant moi, et devant moi il y a un feu. Ce feu sera utilisé plus tard dans une cérémonie de libération 

d'engagement. Et le message de ce soir, en tant que message final, est peut-être le plus important de tout le voyage.  

Habituellement, je dis que je m'adresse au groupe qui se trouve devant moi, mais ce groupe saura de quoi je parle, et je 

m'adresse donc à tous ceux qui écouteront plus tard. Et ce que je rappelle à ceux qui écouteront plus tard, c'est que 

vous m'entendez dans le présent, que c'est votre temps présent avec vos oreilles, peut-être la première fois que vous 

entendez ce message de ma part.  

Je vous vois là, il n'y a pas de temps là d'où je viens, et je viens de cette énergie multidimensionnelle qui connaît votre 

âme. Voilà QUI je suis. Mais ce que je suis en ce moment, c'est un messager, et je vais intituler ce message : «la pièce 

manquante». 

Il est intéressant de regarder ce que l'humanité a fait avec l'idée d'un dieu moderne, comment elle l'a structurée, ce 

qu'elle a appris et ce que l'histoire lui a montré. Enfin, lorsqu'il y a eu un accord en quelque sorte avec toute l'humanité 

sur le fait qu'il y avait un dieu monothéiste, un dieu unique, ils l'ont abordé de manière très différente dans de nombreux 

endroits sur Terre.  

Je parle de ce que j'appellerais la «religion moderne», mais il y en a qui ne sont pas d'accord avec le terme religion, alors 

disons les systèmes de croyance récents qui sont apparus au cours des 700 dernières années. Et ils étaient remplis de 

tant de compassion et d'amour.  

D'une certaine manière, il y avait une reconnaissance, à travers le pays, à travers la planète, de ce dieu dont ils disaient 

qu'il portait différents noms et avait différents attributs et différents prophètes, mais c'était toujours un dieu aimant, ou un 

dieu qui se souciait des autres. Et si vous allez plus loin, vous verrez que les nombreuses choses qui étaient vraiment 

exactes, comme le fait que Dieu soit dans votre cœur, ou que ce qu'ils appelaient Dieu puisse être avec vous d'une 

certaine manière, étaient exactes pour d'autres choses, presque dès le début, il y a 600 ans.  

L'une des premières ouvertures, pourrait-on dire, d'une religion moderne ou d'un système de croyance était la croyance 

dans les vies passées. Tous ne l'ont pas compris, ils croyaient aux énergies qui traversaient le voile de vie en vie et qui 

faisaient de vous qui vous êtes, et ils avaient raison. Certains d'entre eux impliquaient des prophètes, et presque tous les 

prophètes étaient sages et compatissants, riches d'informations aimantes.  

Et presque aucun de ces prophètes n'a jamais voulu être vénéré. Ils voulaient donner des informations ou montrer ce 

que des êtres humains ordinaires pouvaient faire, et ils étaient toujours remplis de compassion. Certains ont été élevés 

presque au rang d'ascensionné alors qu'ils parcouraient la planète et qu'ils guérissaient les gens, et ils changeaient les 

lois de la physique, pour montrer ce que les humains pouvaient faire, oui les humains !  
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Mais aucun d'entre eux, aucun, ne connaissait la paix, cela manquait. C'est étonnant qu'à travers les siècles, la plupart 

d'entre eux ne l'aient pas trouvée ! 

Vous savez que l'humanité s'est élevée, vous ne vous êtes pas toujours vautré dans l'obscurité, car il y a eu une élévation 

! Si vous pensez que, rien qu'au cours des deux ou trois derniers siècles, vous êtes sur une planète qui se soucie des 

autres, comme jamais auparavant, où même les responsables de vos gouvernements vous regardent et disent :  

«Nous aimerions avoir un système fondé sur la compassion». Un système dans lequel vous n'avez pas à souffrir de la 

faim, où vous pouvez peut-être aller à l'hôpital sans que cela n'anéantisse votre organisation financière pour le reste de 

votre vie. C'est nouveau, relativement.  

Vous ne trouverez pas cela il y a cent ans. Toute l'idée des droits de l'homme et de la façon dont vous vous traitez les uns 

les autres est nouvelle. Vous voyez donc qu'il y a eu une élévation de ce que vous appellerez la conscience elle-même, 

et pourtant, dans toute cette élévation, il manque une pièce. Et vous n'en parlez jamais.  

Certains diront : «Eh bien, attends une minute, Kryeon, je ne pense pas que nous soyons allés si loin depuis les 100 

dernières années environ !» Laissez-moi vous donner un exemple : à quand remonte la dernière fois que vous avez 

préparé un pique-nique pour vos enfants et que vous êtes allés sur la place pour assister à une décapitation ?  

Et c'est ce que vous avez fait : vous avez fait un bout de chemin, mais vous vous attendriez, n'est-ce pas, à ce que 

l'humanité, en élevant sa conscience, saisisse à un moment donné la pièce manquante et se dise : «Oh, comment peut-

on ne pas avoir vu ça ?» Que pensez-vous que soit la pièce manquante ? Je vais vous dire que ce que vous appelez la 

Terre est un partenaire vivant et sensible de votre structure cellulaire. La terre sur laquelle vous êtes assis ou debout, 

connaît votre nom! 

Mon partenaire était en compagnie d'un indigène au Pérou, assis à ses pieds avec d'autres personnes, certaines étaient 

ici et le sont encore aujourd'hui, et il s'est penché et a pris un échantillon de la terre, et il l'a porté à ses lèvres et l'a 

goûté, puis il l'a reposé, et certains lui ont demandé : «Chaman, que se passe-t-il ?» Et il a répondu : «Oh ! Je suis en 

contact avec mes ancêtres, de la poussière à la poussière».  

Vous avez déjà entendu ça, n'est-ce pas, que tous les ancêtres et toute la conscience de leur sagesse sont contenues 

dans la poussière de la planète ? Et puis quelqu'un qui avait cet esprit intellectuel a dit : «Le faites-vous quand vous êtes 

dans un autre pays ?» Et il a répondu : «Bien sûr !  

Parce que j'ai affaire à une source multidimensionnelle appelée Gaia ! Et où que j'aille, mes ancêtres et leur sagesse font 

partie du Champ de Gaia ! Ils sont toujours là et je les effleure dans la poussière pour me rappeler qui je suis, qui je serai 

et qui ils étaient !» 

Il est difficile pour beaucoup de gens de comprendre que la Terre est une partenaire. Combien de fois avez-vous pris 

une bouffée d'air frais et réalisé d'où elle venait ? Elle venait de Gaia, directement des êtres vivants qui dégagent de 

l'oxygène. Vous seriez surpris de voir d'où vient la majeure partie de cet oxygène ! Elle ne vient pas des arbres, mais de 

la mousse et du lichen !  

N'avez-vous jamais marché dans une forêt tropicale et senti l'oxygène affluer et dit : «C'est un endroit fantastique» ? 

C'est pour cette raison ! Cela existe, et l'idée d'une photosynthèse avec l'énergie Gaia qui vous fournira toute une vie 

d'oxygène devrait vous dire de quoi il s'agit ! En expirant, vous nourrissez Gaia pour avoir à nouveau plus de 

photosynthèse !  

Cette planète n'est pas qu'une chose, mes chers, c'est une partenaire! Et les indigènes le savaient. Ils le savaient tous ! Il 

n'y a pas un seul indigène qui n'honore pas la Terre en priorité ! Les directions, le magnétisme, les lignes de ley, les 

grilles, les autres noms et les autres systèmes qu'ils utilisent, étaient tous métaphoriques et liés à leur partenaire sur 

laquelle vous êtes assis maintenant sur leur territoire. C'est la pièce manquante !  

S'il y avait un moyen de faire savoir à tous ceux qui écoutent ceci, que si vous commencez à étudier cette pièce 

manquante, quelque chose commence à se produire ! Revenons à l'enseignement original de ce voyage : votre âme est 

multidimensionnelle, cette planète a des grilles multidimensionnelles, elle a des pièces et des parties 

multidimensionnelles, à tel point que lorsque mon partenaire s'est assis en Irlande, une des femmes méditantes connue 

pour ses méditations puissantes qui commençait par ceci, alors les rochers respirent, et elle ne plaisantait pas !  

C'était la vie en toutes choses, c'était la vie dans l'air, dans les rochers, la terre et les arbres, et toutes les autres choses, 

un autre type de vie que vous pourriez définir. Mais la vie n'est pas ce que vous pensez. La Terre est-elle quelque chose 
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que l'on doit vénérer ? Non, ce que vous faites avec la Terre, c'est que vous la saluez comme une partenaire, vous la 

sollicitez comme une partenaire, vous l'honorez comme une partenaire ! Ce n'est pas une chose, c'est une partenaire ! 

Avant d'aller vous coucher ce soir, je mets au défi chacun d'entre vous de dire quelques mots :«Cher Esprit, je n'ai 

aucune idée de comment me connecter à cette nouvelle chose dont Kryeon parle. C'est vraiment une pièce 

manquante qui ne se trouve pas dans mon église, ce n'est pas quelque chose que j'ai appris dans ma société, 

dans ma culture.  

Cela semblait être quelque chose pour les Anciens et c'était pittoresque, maintenant je découvre que c'est 

magnifique ! C'est peut-être même nécessaire. Cher Esprit, aide-moi à me connecter et montre-moi quoi faire !» 

Et c'est comme si une vanne s'ouvrait ! 

Tout ce que vous avez à faire, c'est d'avoir l'intention d'en savoir davantage ! Et quand cela est exprimé à travers votre 

conscience, c'est là que les choses commencent à se produire ! Et cela ne veut pas dire que vous allez vous précipiter 

dans un endroit, enlever vos chaussures et courir dans la forêt ! Cela signifie que vous allez être plus conscient de l'air 

que vous respirez, de l'amour qui vient de la Terre qui vous connaît, elle vous connaît !  

Elle vous connaissait autrefois ! Elle vous connaît depuis toujours ! En tant que Vieille Âme, il est peut-être temps de 

raviver ce que vous avez appris sur des contrées telles que celles-ci ! Tout est contenu là, sur cette étagère, dans cette 

bibliothèque dont je vous ai parlé.  

Vieille âme, lorsque vous commencez à atteindre une énergie plus multidimensionnelle qui vous représente, vous 

commencez à contacter les aspects de votre âme, et en cela, encore une fois, il y a un chemin multidimensionnel qui va 

directement à Gaia qui vous aime tendrement comme une partenaire. Vous êtes associés pour survivre sur la planète !  

Les inventions à venir, dont je vous ai parlé, honoreront Gaia parce qu'elles cesseront complètement d'utiliser les 

ressources de la planète. Et les choses dont on a besoin, pour lesquelles Gaia veut vous aider dans la croissance de la 

nourriture, seront triplées, parfois quadruplées, parce que vous savez enfin comment faire, sans OGM, sans technologie 

moderne, mais avec des activités auxquelles les gens n'avaient jamais pensé auparavant, ou peut-être même en utilisant 

des choses aussi basiques que la lumière. 

Il y a des choses que vous ne connaissez pas qui sont en train d'arriver, qui vont honorer la planète et qui vont se 

déclencher grâce à elle, se déclencher d'une manière merveilleuse, comme une fleur qui éclot et qui dit : «Je t'aime, 

cher être humain, s'il te plaît, trouve-moi un jour et sache qui je suis parce que je t'aime depuis une éternité». C'est la 

vérité, la pièce manquante est à vos pieds. Je suis Kryeon amoureux de vous tous. Et c'est ainsi. 

 

Vous aviez prévu d'être là ! 
Cercle du 12 du 11 mai 2022 

Bonjour mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Les canalisations de ce mois-ci dans ces programmes 

concernent le timing. Tant de questions, personnellement pour vous, la terre, surtout de ce qui se passe en ce moment 

sur la planète : la surprise de voir la guerre. Ces choses, très chers, se produisent dans des cycles, mais celui dont je 

veux parler maintenant est celui qui vous concerne.  

Quel est le cycle que nous vous avons donné encore et encore pendant 32 ans à attendre avec impatience ? Nous 

l'avons appelé la précession des équinoxes. Les anciens l'ont identifiée comme un temps de changement. Les Mayas 

l'appelaient un nouveau cycle de création. Les autres indigènes avaient beaucoup d'autres noms mais ils disaient tous la 

même chose : les choses allaient changer.  

Les opportunités de changement seraient là. Ils ont observé les étoiles. Ils ont vu l'énergie que cela pourrait créer. Ils ont 

en fait canalisé les messages, et ils étaient exacts, et c'est tellement vrai. Vous êtes dans le changement en ce moment, 

et nous l'avons enseigné pendant toutes ces années. Plus souvent qu'à notre tour, nous vous avons dit que ça allait 

arriver et maintenant c'est là.  

Quel est le timing de ceci, en référence à vous et à votre âme ? La semaine dernière, nous avons discuté de quelque 

chose dans le cercle du douze et nous vous avions préparé à venir ici. Et nous l'avons appelé le Vent de la naissance. 

Nous vous avons également décrit dans cette zone comme des héros en devenir. Mais la question demeure.  
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Aviez-vous prévu d'être ici en ce moment ? Y a-t-il une sorte de timing akashique qui vous aiderait à être ici ? La 

réponse est la suivante : c'est plus profond que vous ne le pensez. Maintenant, revenons en arrière. Nous vous avons 

donné beaucoup d'informations sur vous en tant que Vieille Âme.  

Et si vous avez réfléchi à tout cela et que vous avez étudié ces messages pour vous-même, vous vous souvenez peut-

être que les vieilles âmes sont celles qui ont été dans cette école de la Terre de nombreuses fois. Votre dossier 

akashique indique que vous avez eu beaucoup, beaucoup de vies, surtout sur une planète où, pendant des siècles, la 

durée de vie était très courte.  

Vous pouvez donc imaginer, si vous êtes ici depuis le début, combien de milliers de vies vous avez vécues ! Mais il n'est 

pas nécessaire d'avoir été ici depuis le début pour être une vieille âme. Il vous suffit d'avoir une expérience sur la 

planète, qui est longue, peut-être même de plusieurs centaines d'années, d'avoir été ici à plusieurs reprises, et ce qui se 

passe à chaque fois, c'est que vos archives akashiques accumulent de la sagesse.  

Il recueille ce genre d'énergie qui vous permet de vous réveiller dans la vie suivante, souvent dans la même culture, et 

vous avez une vie plus confortable parce que vous savez un peu plus à quoi vous attendre. Souvent, vous pouvez voir 

les choses venir. Vous pouvez faire des ajustements grâce à cela. Ou bien vous aurez cette expérience de déjà vu, déjà 

été là, déjà fait cela, je ne vais pas faire ça comme avant... et vous faites des ajustements.  

Donc, ce que je vous dis, c'est que le timing des choses qui vous arrivent sur cette planète, votre planification, est plus 

sage que le timing de ceux qui ne sont pas de vieilles âmes. Où veux-tu en venir Kryeon ?  

Je vous dis que plus vous avez vécu de vies sur cette planète, plus vous êtes conscient de la planète, de ce qui s'y 

trouve, de la façon de travailler avec elle, des potentiels. Vous avez, ce que nous appelons, traversé de vieilles énergies 

pendant des siècles. Il y a très peu de lumière sur cette planète, mes chers. Il y a des poches de lumière et nous en 

avons parlé, mais tout à coup, c'est différent.  

C'est le changement. C'est celui dont les anciens parlaient. C'est celui dont nous parlons, où le champ quantique qui 

vous entoure est réécrit, rajeuni, renouvelé, où la planète se déplace vers de nouvelles zones où la grille magnétique a 

changé, pour permettre à l'énergie de la conscience supérieure d'être ici. Et les vieilles âmes sont la clé.  

Plus il y a de vieilles âmes sur la planète en ce moment, plus vous avez de chances de vous ressaisir et d'envoyer de la 

lumière sur la Terre. Maintenant, prenez cette prémisse pour un moment, nous avons besoin de vous, Vieille Âme. 

Disons que vous avez commencé une vie, peut-être il y a seulement 30 ou 40 ans, et que cette vie s'est terminée 

rapidement et que vous n'avez atteint que 25 ou 26 ans, puis que vous êtes décédé.  

Il y aurait ceux qui vous entourent qui diraient : « Comment est-ce possible, ils ont fait un voyage éclairé, on peut dire 

qu'ils étaient très sages, comment est-ce possible que leur vie soit si courte alors qu'ils avaient tant à faire ? » 

Maintenant, préparez-vous : et si c'était dans le plan, votre plan, pour que vous puissiez avoir une autre courte vie et 

revenir et grandir pour être un adulte pour le changement ?  

Et la raison, c'est que nous avons besoin de vous à un certain âge. Et cet âge précis signifie que vous pourrez mieux 

enseigner aux autres, que vous serez considéré par la société dans un certain groupe d'âge et que vous ferez un 

meilleur travail avec ce pour quoi vous êtes ici.  

Je viens de vous donner quelque chose à quoi vous devez vraiment réfléchir, le raisonnement derrière la mort précoce 

où nous avons besoin de la vieille âme, où vous le voyez comme un besoin pour vous de terminer la vie actuelle, de 

revenir frais, jeune, rempli de l'énergie dont vous avez besoin pour sauver cette planète et lui envoyer la lumière que 

vous n'auriez pas eue si vous n'étiez pas décédé. Vous avez compris ?  

Le timing. Voici la déclaration d'aujourd'hui sur le timing. Vous êtes ici à dessein maintenant ! Vous l'avez planifié à l'âge 

que vous avez, où vous faites ce que vous faites. Tout cela a été fait dans ce que nous appelons le plan que vous avez 

ici. Et le plan n'est pas pour votre vie, le plan était pour vos vies. De l'autre côté du voile, vous avez la pensée de Dieu. 

Vous pouvez voir la sagesse.  

Vous pouvez même comprendre et peser le chagrin des autres lorsque vous êtes décédé prématurément, par rapport à 

ce que vous pourriez faire à votre retour. Les lumières que vous pourriez porter, que vous n'avez pas portées ou que 

vous avez eu du mal à porter lorsque vous étiez ici dans la dernière vie qui s'est terminée prématurément, vous les 

ramasseriez complètement avec la sagesse, et vous auriez un impact bien plus grand en ce moment sur cette planète 

pendant ce changement que vous ne pourriez le faire autrement.  
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Laissez-moi vous dire quelque chose à quoi vous devez penser et réfléchir : beaucoup d'entre vous l'ont fait. Beaucoup 

d'entre vous.  

Pour que vous arriviez au bon moment, au bon endroit, dans la bonne culture, pour être ici maintenant, pour envoyer de 

la compassion et de la lumière à cette planète afin qu'elle fasse des choses qui n'auraient jamais été faites dans 

l'ancienne énergie, et vous en voyez certaines, les réactions peut-être à l'énergie sombre qui montre sa tête en ce 

moment, qui se montre en ce moment !  

Quelle est la réaction du monde à ce qui se passe en ce moment ? Avez-vous déjà vu quelque chose comme ça 

auparavant ? La réponse est non. Pensez-vous que les énergies les plus sombres soient surprises ? La réponse est oui. 

Mais elles vont lutter et se battre et pousser contre la lumière pendant très longtemps. Votre lumière vaincra et nous 

vous l'avons dit.  

Vous avez déjà vu une partie de cela se produire. Nous vous avons également dit : deux pas en avant, un pas en arrière, 

mais voici ce qui se passe pour que vous puissiez voir ce qui se passe quand l'obscurité commence à pousser contre 

quelque chose à laquelle elle ne s'attendait pas.  

Un temps où la Terre ne serait pas sombre, un temps où la lumière commencerait à se produire et où la sagesse, la 

compassion et la bonté commenceraient à faire partie d'un programme d'amour, je l'appellerai ainsi, auquel cette planète 

est destinée, à laquelle elle s'éveille. Le timing ? Vous n'êtes pas ici par accident.  

Et si vous le pensez, je veux que vous y réfléchissiez à deux fois. Vous êtes ici à dessein et vous n'êtes pas ici pour 

souffrir ! Vous êtes ici pour être en bonne santé et c'est pourquoi je demande que ce programme existe et continue 

d'exister afin que vous puissiez entendre tant d'êtres humains qui s'investissent pour vous et votre santé, pour vous aider, 

pour vous guérir.  

Tant de méthodes différentes, tant de moyens différents parce que vous êtes si nombreux à avoir des méthodes 

différentes de manières différentes et des esprits différents. Vous n'êtes pas ici par accident. Vous avez planifié ceci, 

Vieille Âme, si vous êtes à portée de voix en ce moment. Je vais vous dire ceci : allez faire ce que vous faites, mais 

comprenez que vous avez un entourage derrière vous qui veut vous élever et vous emmener à un endroit où votre 

lumière brillera et se montrera.  

Ne laissez pas les choses vous atteindre, vous battre émotionnellement ou spirituellement parce que vous voyez une 

certaine obscurité ou ne comprenez pas quelque chose. Vous êtes ici pour les contrecarrer, pour les changer, pour les 

convertir en lumière. Ce n'est pas un travail facile, c'est pourquoi on l'appelle le travailleur de lumière.  

C'est pourquoi vous êtes ici. Mais si je vous demande de vous y mettre, en tout amour, comprenez que vous êtes très 

aimés, chacun d'entre vous, ici dans le but de sauver la conscience de cette planète. Et c'est ainsi. 

 

Êtes-vous une victime de la chance ? 
Cercle du 12 du 18 mai 2022 

Salutations mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Le sujet de ce mois-ci et même partiellement du mois 

dernier concerne le timing. Le timing dont nous parlons maintenant, en ce moment même, est plus personnel qu'une vue 

d'ensemble. Pour ce message particulier, je veux parler de quelque chose qui fait vraiment partie de votre vie 

quotidienne et de votre existence.  

Nous avons parlé à plusieurs reprises de l'énergie des attentes, mais aussi des affirmations, des pensées positives et 

négatives, et de ce qui se passe lorsque vous les faites. Nous allons parler du timing de la synchronicité. Donc, afin de 

rendre ce message plus complet, il doit y avoir une révision. Il s'agit d'une canalisation qui permet de creuser en 

profondeur pour parler d'un sujet spécifique pour vous en temps voulu.  

Nous devons aussi parler de l'énergie, et cette énergie dont nous voulons surtout parler, c'est celle qui vous apporte ce 

que vous créez. Vous pouvez appeler cette énergie comme vous voulez, mais la façon dont elle fonctionne est très 

profonde. C'est presque trop profond, parce qu'il y aura ceux qui diront : «Kryeon, ce que tu viens de me dire n'existe 

pas».  
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Si vous interrogiez la plupart des humains sur la planète, ils vous diraient que vous êtes né et que si vous avez de la 

chance, vous existez. Si vous avez de la chance, vous n'aurez pas d'accidents qui peuvent mettre fin à votre vie ou qui 

vous paralyse, si vous avez de la chance. Et que si vous n'avez pas de chance, ce sera le contraire. Et donc, il semble 

qu'à un certain niveau, vous êtes victime du hasard.  

Et la plupart diraient que c'est correct. Je veux dire, pourquoi ça ne serait pas le cas, vous ne pouvez pas contrôler le 

futur ! Vous ne pouvez peut-être pas contrôler le futur, très chers, mais vous pouvez contrôler le présent. Et nous vous 

avons dit que ce que certains appellent la loi de l'attraction, consiste à ce que vous mettiez de l’énergie devant vous 

d'une manière ou d'une autre, de sorte que lorsque vous arrivez à l'endroit où vous avez mis cette énergie, vous obtenez 

une synchronicité. 

Alors, revenons en arrière et parlons un peu plus de cela. Il y a quelque chose autour de cette planète, autour de la 

conscience, qui n'est même pas ésotérique. C'est physique. On l'appelle le Champ. C'est un espace multidimensionnel 

où la conscience réside et qui est de l’énergie. Cela est étudié et validé à tant de niveaux qu'un jour, cela aura un nom, 

plus que le Champ.  

Et ceux qui s'attendent à ce que ces bonnes choses se produisent, les placent en fait dans le Champ et lorsqu'ils le font, 

cela aide à organiser leur vie de sorte que, lorsqu'ils avancent, les bonnes choses se produisent. Laissez-moi vous 

expliquer. N'importe quelle route que vous empruntez, sans savoir de quoi elle est faite, peut avoir des nids de poule, des 

rochers et des zones dégagées.  

Certains disent que vous avez les yeux bandés et que vous pouvez trébucher sur les rochers ou marcher dans les nids 

de poule, et que cela s'appelle le hasard et la chance. Puis j'arrive et je vous dis que si vous projetiez, vous ne seriez que 

dans des endroits faciles d’accès, et qu'il y a une sorte d'énergie qui vous conduit dans les endroits aisés. Et c'est la 

synchronicité. C'est comme ça que vous l'appelez.  

Certains l'appellent juste de la chance. Nous l'appelons la synchronicité. Je vais aller plus loin. J'appelle ça de la 

synchronicité créée. Maintenant la synchronicité ne doit pas toujours être positive. Je vous ai déjà parlé de cela 

auparavant. Et je vais le faire à nouveau. Parce que vous ne pouvez pas entendre cela trop de fois. Si vous êtes toujours 

négatif, si vous êtes investi dans la façon dont cette planète vous a  

victimisé et que vous n'arriverez jamais à avancer, vous allez créer votre propre synchronicité et vous allez marcher dans 

chaque nid de poule qui existe. Vous comprenez ? Vous créez ce qui est votre réalité au fur et à mesure que vous 

avancez. Vous ne créez pas nécessairement votre futur. Vous créez votre présent ! Mais vous avez mis en face de votre 

futur une énergie de synchronicité.  

Et vous avez donné une tournure positive, une pensée et ce sont les affirmations dont nous parlons. «Kryeon, est-ce que 

c'est de la pensée positive ? Est-ce que c'est juste quelque chose que vous espérez ?» Quand il s'agit de synchronicité, 

ce n'est pas de l'espoir, très chers. Nous vous avons donné des instructions qui disent que c'est presque comme 

commander sur un menu.  

Si vous attendez ces choses chaque jour, elles se produisent quotidiennement. Maintenant, il y a ceux qui sont si 

linéaires et qui écoutent ceci, et vous allez dire ceci : «Eh bien, c'est absurde parce que si j'ai un problème et que je ne 

connais pas la solution, comment puis-je mettre devant moi la solution, Kryeon ?» Alors laissez-moi, oh être humain 

linéaire, vous donner la réponse à cela.  

Voici votre projection. Voici votre affirmation: «En avançant, je me dirige toujours vers ce qui apportera des solutions à 

mes problèmes». En d'autres termes, vous n'avez pas besoin de mettre devant vous absolument tout ce que vous voulez, 

recherchez ou attendez, mais ce qui est peut-être encore plus grand. «Cher Esprit, laisse-moi toujours marcher dans la 

lumière. Cher Esprit, mets-moi dans les meilleurs endroits où je peux être». 

Maintenant, le cercle des 12, nous allons l'améliorer un peu plus. Mais il y a des choses que vous pouvez vous donner 

avec ces affirmations auxquelles les gens ne pensent même pas. Quel genre de contrôle pensez-vous avoir ? Laissez-

moi vous poser une question.  

Avez-vous déjà vécu une expérience où vous étiez sur le point de faire quelque chose, quelque chose que vous aviez 

planifié, peut-être quelque chose que vous espéreriez, peut-être quelque chose que vous attendiez, et on vous en a 

empêché ? Ce soir, dans le cercle du 12, je vais vous dire pourquoi. Si vous demandez à créer une synchronicité et qu'il 

y a quelque chose devant vous qui n'est pas approprié, l'intuition peut vous arrêter si vous êtes à son écoute.  



 2022_Kryeon 147 

Je vais vous dire ce qui se met en travers du chemin, très chers. Ce qui se met en travers du chemin, c'est lorsque vous 

vous fixez sur quelque chose, quoi qu'il arrive. Et vous recevez toutes sortes de signes ésotériques et de signaux et 

l'intuition que peut-être vous devriez attendre, peut-être vous devriez attendre... mais vous avancez, et vous marchez 

dans un nid de poule !  

Je pense que certains d'entre vous ont également fait cette expérience. Nous parlons d'un des plus grands outils de la 

nouvelle énergie et il est en train d'être amélioré. Certains d'entre vous qui apprennent comment cela fonctionne, ont vu 

ces choses se produire plus d'une fois.  

Certains d'entre vous s'attendent à des choses en commençant à apprendre comment ce Champ fonctionne et en 

l'utilisant chaque jour de leur vie, en se réveillant le matin et en disant : «Peu importe ce qui va m'arriver aujourd'hui, je 

vais projeter les choses qui vont les résoudre, en étant au bon endroit au bon moment, en rencontrant les bonnes 

personnes, et en restant à l'écoute des synchronicités que j'ai besoin de vivre».  

Il y a aussi ceux qui commencent à comprendre que ceux que vous rencontrez sur votre chemin peuvent très bien avoir 

quelque chose pour vous, même si cela ne semble pas être le cas. Ceux que vous rencontrerez peut-être, et que vous 

ne feriez que saluer et écarter et passer à autre chose, peuvent avoir une sorte de contenu pour vous qui changera votre 

vie ! Cela signifie donc que vous devez peut-être examiner les situations différemment.  

L'Esprit vous apporte des choses parce que vous les avez demandées ! Mais vous ne les avez simplement pas 

reconnues !Plus que de synchronicité, nous parlons maintenant de cadeaux que vous avez en fait projetés et demandés 

et qui vous échappent parfois. Le Timing. Le timing. C'est une belle pensée, n'est-ce pas, que peut-être vous, en tant 

qu'être humain, avez le contrôle de votre vie. 

Je veux que vous réfléchissiez avec moi pendant un moment. Peut-être même que vous allez projeter votre vie. Vous 

êtes assis là. Pour certains d'entre vous, c'est peut-être nouveau, et vous aimeriez peut-être avoir une idée un peu plus 

précise de ce dont je parle. Alors, allons-y. C'est tellement important que vous compreniez que c'est faisable, plus que 

faisable.  

C'est quelque chose que vous pouvez utiliser maintenant tous les jours, des informations ésotériques pratiques qui 

fonctionnent. «Cher Esprit, je suis incertain de mon avenir. Cher Esprit, je peux avoir ceci ou cela. Cher Dieu, peu 

importe comment tu veux le dire, laisse-moi projeter devant moi ce dont j'ai besoin pour moi, pas pour les autres mais 

pour moi. Et dans le processus, laisse-moi découvrir que ce que je fais sera alors pour les autres.  

Cher Esprit, permets-moi d’accéder à mes solutions. Cher Esprit, apporte-moi les bons scénarios, les bonnes personnes 

et les bonnes relations dont j'ai besoin pour avancer dans l'amour». Et voici la meilleure dont on vous a parlé plusieurs 

fois : «Cher Esprit, montre-moi ce que je dois savoir». Et si vous avez le courage de dire cela, ayez aussi le courage de 

rejeter ce que vous attendez.  

Et si vous attendiez A et que vous obteniez B, et que B avait beaucoup plus de valeur que A, mais que vous étiez 

tellement bloqué sur A que vous avez suivi le chemin de A et que vous avez manqué B ? Ce sont des choses auxquelles 

vous devez vous habituer. Se débarrasser de l'attente et être d'accord avec quelque chose de mieux.  

On ne sait jamais ce que l'Esprit va nous donner, surtout quand on est si ouvert, si ouvert à l'amour et à plus de beauté 

que ce à quoi on s'attendait. Vous êtes magnifiques. Dieu vous aime tellement, il est tellement prêt à prendre votre main 

et à vous conduire vers la synchronicité que vous méritez.  

Le timing. C'est plus que de la chance. Vous ne vivez pas dans un monde de chance si vous choisissez d'utiliser l'outil 

pour un chemin sans heurts. Je ne vous dirais pas ces choses si elles n'étaient pas vraies, et tant de personnes ont fait 

l'expérience de la même chose. Tellement d'entre vous. Béni soit l'être humain qui comprend le pouvoir qu'il a réellement 

sur la vie quotidienne et les événements. Détendez-vous-en sachant cela, très chers. Et c'est ainsi. 

 

Les incarnations futures sont-elles planifiées ? 
Cercle du 12 du 25 mai 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est la quatrième canalisation du mois, et nous 

terminons cette série particulière, que j'ai simplement appelée le timing. Nous avons fait de nombreuses canalisations 
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sur le timing auparavant. Nous avons dit que celles de ce mois étaient un approfondissement de certaines spécificités de 

choses dont nous avons discuté de façon générale auparavant.  

Il y a tellement de couches quand il s'agit de ce que vous appelez le timing. L'ironie de la chose est que lorsque vous 

arrivez de l'autre côté du voile, le temps n'est pas ce qu'il est pour vous. Le temps est un cercle pour nous, et le cercle 

devient de plus en plus petit jusqu'à ce qu'il devienne un point, pourrait-on dire, et pourtant il existe toujours d'une 

certaine manière. Le temps entier est dans le maintenant.  

Alors que vous le voyez comme une longue voie ferrée droite, et que le train, c'est vous, vous voyez un passé, un 

présent et un futur. Mais laissez-moi vous demander quelque chose. Si ce train que vous voyez, qui était dans le passé et 

qui voyage maintenant et va vers le futur, si vous le voyez dans votre esprit comme une voie ferrée droite, seriez-vous 

conscient qu'il n'y a pas de maintenant parce que votre train se déplace toujours du passé vers le futur ?  

Il ne s'arrête jamais ! Vous devez donc redéfinir le présent. Le maintenant est semblable à nous, toujours en mouvement, 

passant d'un état à un autre. Si vous prenez ce train qui est une voie droite et que vous le déplacez dans un cercle et 

que vous le rendez de plus en plus petit, alors le train tourne simplement autour du même cercle ! Ceci est une 

explication de la façon dont nous vous voyons, et de la façon dont le temps fonctionne de ce côté du voile.  

Il n'y a pas vraiment de temps ! Nous voyons ce que vous pensez être le passé, et parce que c'est dans votre akash, vous 

l'utilisez, et donc c'est dans le maintenant ! Allez-vous l'utiliser pour le futur ? Et la réponse est oui ! Et d'autres choses 

que vous apprenez à chaque instant dans le présent, donc ce futur fait aussi partie du présent sur ce train qui est dans 

un petit cercle ! 

Je vous montre ces choses, même si vous ne les comprenez pas, pour établir la prémisse d'une question, et la prémisse 

de la question est que vous êtes beaucoup plus puissant que vous ne le pensez. Et la question porte sur la réincarnation. 

Nous avons parlé de la réincarnation de très nombreuses fois, et même du moment où cela se produit.  

Ceci est un peu plus spécifique et stimule la formulation d’une question, et la voici : «Cher Kryeon, est-il possible que 

nous planifions nos incarnations futures au-delà de qui seront nos parents, que nous planifions en fait peut-être où nous 

serons, ou ce qui pourrait même être, ce que nous ferons, ou peut-être ce qui arrivera ?» Vous abordez maintenant des 

questions ésotériques très intéressantes. Vous avez le libre choix !  

Cela concerne également ce dont nous parlons : les contrats, les plans. Tous ceux qui vous enseignent, qui ont existé et 

qui ont la sagesse des énergies karmiques akashiques et autres concernant les vies passées et futures, vous diront une 

chose : ce contrat que vous pensez avoir, ou ce plan que vous pensez avoir, vient directement du passé ! C'est vous, 

avant d'arriver ici, qui planifiez votre vie ! Donc, cette question particulière a déjà trouvé une réponse d'une certaine 

manière, mais à quel point peut-elle être précise ?  

Maintenant, en ce qui concerne ces contrats et ces plans, presque tous ceux qui enseignent les archives akashiques 

seront d'accord pour dire que ces contrats ou ces plans sont simplement le commencement, que lorsque vous arrivez 

sur la planète et que vous commencez à faire ces choses qu'intrinsèquement vous sentez devoir faire et avec lesquelles 

vous démarrez, alors vous pouvez les changer à tout moment à cause de l'énergie sur la planète et de votre libre choix.  

J'ai même dit qu'elles sont écrites à l'encre invisible. Ainsi, vous pouvez sentir que vous êtes censé faire quelque chose, 

mais que se passe-t-il si quelque chose de mieux arrive grâce à l'énergie ? Cela signifie-t-il que vous devez vous en tenir 

à l'ancien plan de l'ancienne énergie, ou pouvez-vous faire évoluer ce contrat en faisant quelque chose de complètement 

différent et vous sentir bien par rapport à cela ?  

La réponse est oui. C'est toujours, toujours votre choix. Donc la planification, les contrats et toutes ces choses linéaires 

que vous pensez faire, ont toujours la capacité de se transformer ! 

Mais cela ne répond pas à la question : «Cher Kryeon, à quel point est-ce précis, pouvons-nous planifier l'avenir ?» 

Parlons-en. C'est quelque chose que les Anciens ont pratiqué depuis très longtemps. Je veux que vous l'examiniez et 

que vous me disiez ce que vous en pensez : est-ce réel ou non ? Il y a certains systèmes de croyance sur la planète, en 

fait il y en a un seul qui est le système original.  

Et cela évalue ses leaders, et compte sur une réincarnation afin que la sagesse continue à être enseignée. Ce que je 

veux dire par là, c'est que les leaders de ce système de croyance particulier savent qui ils seront dans leur prochaine vie, 

ils connaissent leur genre et où ils seront.  
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Et alors le casse-tête est de les retrouver pour qu'ils puissent continuer à enseigner. Ils reconnaissent donc pleinement 

l'idée d'une école de la Terre, mais plus encore, ils perçoivent la sagesse d'un chaman qui est en train de reprendre le 

flambeau, et ils le recherchent dans sa prochaine vie. Et dans cette vie, ce chef ou ce chaman particulier dira : 

«Cherchez ici dans cette ville, à cette époque, pour ce genre, à cet âge, et ce sera moi, je reviendrai, et je vous donnerai 

des signes que je suis moi».  

Que pensez-vous de cela ? Donc non seulement vous avez un plan, mais vous pouvez dire aux gens ce que vous allez 

faire et où chercher ! Ce ne sont pas des informations farfelues ! 

Regardons la manière dont cela a fonctionné, mais ce système de croyance particulier accueille ces enfants lorsqu'ils 

sont très jeunes, entre six et dix ans, et les trouve de la manière dont c'est censé être, puis ils les forment. Il doit y avoir 

une certaine intelligence ici, car cela les envoie à l'étranger pour qu'ils apprennent plusieurs langues ; ils reviennent et ils 

les envoient dans des écoles de haut niveau, pour qu'ils soient sages et éduqués.  

Et à chaque fois que cela s'est produit, ces individus ont assumé cette tâche assignée et ont été très doués, comme s'ils 

se souvenaient simplement. Quelles sont les chances, si c'était aléatoire, d'avoir quelqu'un qui puisse faire ça ? Et c'est 

ce que je veux vous montrer : cela fonctionne !  

D'autres systèmes de croyance similaires ont choisi les Rinpochés de la même manière, ils vont au village et cherchent 

les enfants qui sont des Rinpochés réincarnés. Ce sont des leaders et ils les forment et les enseignent de la même 

manière ! C'est un système de réincarnation planifiée et il fonctionne, alors revenons à la question : jusqu'à quel point 

cela devient-il spécifique ? Et la réponse est : aussi spécifique que vous le souhaitez. 

Chères Vieilles Âmes, écoutez-moi. Nous avons maintenant de nouveaux outils pour travailler avec l'âme dans cette 

nouvelle énergie qui imite même ce que les chamans étaient capables de faire il y a si longtemps.  

Je voudrais vous dire que votre intuition en ce moment même, alors que vous vivez ici, peut très bien se manifester avec 

ce que vous pourriez faire ensuite, et ce qui vous arrive cette fois-ci lorsque vous allez de l'autre côté du voile, va alors 

conditionner ce que vous ferez la fois suivante.  

Cela commence à être beaucoup plus clair pour un grand nombre de personnes qui disent : «Je vais revenir et je veux 

être dans telle ou telle culture. Je veux faire ceci et cela». Et cela pénètre dans le Champ, dans cette planification 

akashique. C'est presque comme si vous donniez à nouveau un menu pour ce que vous ferez la prochaine fois : le genre 

que vous aurez, là où vous serez, et ce que vous pourriez accomplir.  

Et ça pourrait même consister à continuer ce que vous faites actuellement. Il y a eu tellement de cas où les personnes 

créatives ont fait cela, surtout dans le domaine de la musique, où elles sont revenues sur la planète et ont continué là où 

elles en étaient, et quelqu'un a regardé leur travail et leurs compositions et a dit : «Cela ressemble beaucoup à un ancien 

maître. Vous avez les mêmes expressions, vous travaillez de la même manière».  

Et ils peuvent vous faire un clin d'œil et dire : «Eh bien, c'est ce que je ressens aussi». Les grands artistes reviendront et 

continueront à être de grands artistes. Certains peindront de la même manière que précédemment. Cela a toujours été 

le cas. Certaines énergies, en particulier celles de la créativité, de l'amour et de la compassion, se transmettent aux 

générations suivantes. Parfois, les chamans reviendront en tant que chamans.  

C'est encore plus important que cela. Pouvez-vous, alors que vous êtes assis là aujourd'hui, comprendre et penser à la 

continuation de ceci après que vous soyez partis ? Quel concept ! Il y a ceux qui lèvent les yeux au ciel et disent : «Eh 

bien, Kryeon, tu es allé un peu trop loin !» Et je vous dirai : regardez ce qui a déjà été accompli et ce qui a déjà été fait 

pendant des centaines d'années dans les lieux qui le pratiquent et qui y croient ! 

C'est aussi votre talent ! Maintenant, dans le cercle du 12 de ce soir, je vais aller plus loin, beaucoup plus loin, et je vais 

poser une question : pouvez-vous voir l'avenir de votre propre incarnation la prochaine fois ? Et aussi ce que vous 

pourriez faire et quelle pourrait être votre tâche, et pas celle que vous avez prévue ? Pouvez-vous vous voir en train de le 

faire ? Cela reviendrait à se demander si vous pouvez contrôler l'avenir ou non.  

Nous allons discuter de cela dans un petit moment, pour le cercle du 12, pour les membres. Tout le monde peut 

entendre ces canalisations, elles sont complètes telles qu'elles. Parfois, nous allons en donner un peu plus dans le cercle 

du 12, c'est pour cela qu'il existe, pour vous aider à vous comprendre vous-même, et à comprendre votre guérison et 

combien vous êtes magnifiques. Et c'est ainsi. 
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 Le Pont 
Cercle du 12 du 27 avril 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci est le quatrième message de ce mois et nous avons 

donné à ces messages une perception, un intitulé si vous voulez, et il s'agit du timing. Le timing est vraiment intéressant 

pour toute l'humanité, surtout lorsque vous regardez dans notre histoire et que vous voyez des choses qui auraient dû 

être évidentes, peut-être bien des années avant qu'elles ne soient réellement envisagées.  

On se demande alors pourquoi les inventeurs n'ont pas pensé plus tôt à des choses qu'ils avaient sous les yeux. Le 

meilleur exemple que j'ai donné auparavant est celui de la capacité de voler. Les Chinois avaient des cerfs-volants des 

milliers d'années avant que les frères Wright n'y ajoutent un moteur. Ce sont des choses que nous vous expliquons parce 

qu'il y a évidemment un timing impliqué dans les informations qui sont données à l'humanité.  

Vous pourriez dire que cela semble très contrôlant, qu'il y aurait un dieu qui retiendrait des choses. Disons-le ainsi : si 

vous aviez une classe de maternelle, leur donneriez vous les livres d'algèbre? Et la réponse est non, ils ne sont pas prêts, 

ils ne sont pas prêts, ils doivent fréquenter l'école, leur esprit doit se développer, ils doivent s'habituer à l'arithmétique, ils 

doivent voir comment les chiffres fonctionnent avant que vous ne leur donniez quelque chose qui serait un moyen plus 

avancé de calculer.  

Et il en va de même pour ce que nous appellerons l'équilibre entre l'ombre et la lumière de la planète. Y a-t-il de la 

physique qui est dissimulée à l'intuition de l'humanité ? Et la réponse est oui. À cet instant les intellectuels deviennent 

dingues en entendant cela, et ils roulent les yeux et ils rient et ils rient et ils disent : «Non, nous sommes très intelligents, 

nous pouvons faire tout ce que nous voulons en matière d'inventions et nous nous débrouillons tout seuls. Le cerveau 

est la limite». 

Mes chers, vous ne savez pas ce que vous ne savez pas. Lorsque certains «aha» commenceront à se manifester à 

propos de la physique multidimensionnelle et de son utilisation dans la vie quotidienne, quand cela commencera à se 

produire, vous vous demanderez pourquoi cela n'a pas été vu avant. Vous disposez de toutes ces merveilleuses 

technologies, des débuts de l'intelligence artificielle, de la robotique et des voitures sans conducteur, et vous verrez 

apparaître un principe de la physique qui n'a rien à voir avec tout cela.  

C'est ce que j'appelle un casse-tête et vous allez faire «oh», et certains de ces principes vont commencer à se produire. 

Il y avait une énergie autour de vous, autour de l'humanité. Lorsque vous avez découvert des choses magnétiques et que 

vous avez été capables d'assembler des matériaux pour créer des aimants, vous vous trouviez face à une formidable 

énergie durable et inépuisable qui ne disparait jamais et qui ne prend aucune ressource de la planète. Elle est là en 

permanence et elle y reste !  

Lorsque vous réaliserez enfin que vous pouvez assembler ces aimants pour fabriquer des roues qui tourneront 

éternellement tant que la mécanique de la roue durera, tant que vous la lubrifierez et qu'elle ne s'arrêtera pas, vous 

réaliserez : «Pourquoi n'y avons-nous pas pensé plus tôt au lieu de brûler du charbon ou de produire de la chaleur ?» 

Vous avez été tellement loin dans votre investissement avec les moteurs à vapeur.  

Oui, vos centrales nucléaires sont des moteurs à vapeur élaborés, c'est tout ce qu'ils font, mes chers. Vous voyez ce que 

vous avez fait ? Vous avez utilisé les anciens paradigmes de l'énergie pour produire de la puissance et de l'électricité, et 

vous les avez prolongés pendant des centaines d'années ! Et maintenant, il y a un casse-tête, quelque chose qui a 

toujours été là et qui continuera. 

De quoi s'agit-il ? Il s'agit du timing des informations données à l'humanité. Oui, elles sont données au fur et à mesure 

qu'elles sont certifiées, quand il y a plus de lumière sur la planète et qu'elle est prête. Mes chers, je tiens à vous dire qu'à 

un niveau individuel, c'est exactement ce qui se passe. Je parle maintenant non seulement à ceux qui sont des 

inventeurs ou aux guérisseurs qui attendent peut-être un autre processus qui va venir, qui va améliorer leurs capacités 

de guérison et ce qu'ils font, je parle également aux personnes qui ont des projets à venir : de nouveaux livres à écrire, 

les «aha» du pourquoi vous êtes ici ou ce que vous pourriez faire ou ce que vous pourriez découvrir !  

C'est aussi dans le timing de votre propre vie, et les niveaux d'obscurité et de lumière qui sont autour de vous, les prises 

de conscience, un formidable éveil va commencer à se produire pour vous offrir une toute nouvelle vie sur la raison de 

votre présence ici ou sur ce que vous pourriez faire ensuite, et cela commence à ajuster éventuellement ce que vous 

pensez des autres, et peut-être votre objectif global sur la planète ! 
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En 2017, mon partenaire a finalement reçu les informations fondamentales qui ont été données par les Mères des 

Étoiles. Après toutes les années où il a canalisé et enseigné, il a fallu attendre 2017 pour qu'il reçoive cette information. 

Et qu'est-ce qu'il en a fait ?Il a fait ce que beaucoup d'entre vous font, et nous l'avons déjà dit, et cela fait même partie du 

timing que nous vous avons donné ces trois dernières semaines : vous foncez et vous agissez instantanément quand on 

vous donne l'information, parce que c'est la réaction instinctive que vous avez en matière de timing !  

Quand une autorité vous indique quelque chose et vous ouvre le chemin, vous poussez la porte et essayez de suivre le 

chemin, sans comprendre que peut-être, juste peut-être, c'était un précurseur d'information et un signal pour vous 

arrêter et attendre un meilleur moment, un moment de synchronicité, un moment que vous n'attendiez pas. C'est la 

leçon du timing, mais dans le cas de mon partenaire, il s'agissait d'une information, et ce n'est qu'en 2021 qu'il a réalisé 

qu'elle pouvait être présentée. 

Alors, très chers, c'est une leçon pour vous sur le timing et je vais le répéter encore une fois : cette information s'adresse 

particulièrement à ceux qui sont des guérisseurs, des inventeurs, ou ceux qui attendent peut-être quelque chose d'autre 

qui apporterait une amélioration de la lumière sur cette planète, et je ne veux pas dire physique, quelque chose qui se 

passerait avec la conscience est en train d'arriver aussi, avec les gouvernements, avec les entreprises et la façon dont 

vous faites des affaires, le capitalisme conscient est en train d'arriver.  

Il y a peut-être d'autres pays qui ont commencé avant les États-Unis, c'est à venir. Ce sont des choses auxquelles vous 

ne vous attendez pas et elles se produiront dans la synchronicité du temps, alors que vous commencez à vous élever 

vers plus de lumière. 

Maintenant, qu'est-ce que cela signifie pour vous ? Essayons d'être plus précis. Certains d'entre vous s'éveillent à de 

nouvelles réalités et cela change toute votre vie, toute votre perspective. Et je vais vous dire quelque chose qui arrive 

quand vous commencez à vous éveiller à une plus grande vérité, c'est très intéressant. Vous vous demandez : «Y a-t-il 

un but plus important pour ma vie ?» Peu importe qui vous êtes, ce que vous avez fait pendant toute votre vie, que vous 

ayez 25, 65 ou 75 ans.  

Ce que vous avez fait toute votre vie commence à perdre de l'importance par rapport à ce que vous ressentez 

maintenant. Alors certains d'entre vous repoussent l'enveloppe, comme on dit, de ce que vous êtes censés faire, de ce 

qui vous attend, de ce dont il s'agit, des livres que vous êtes peut-être censés lire ou écrire, ou des choses qui vous 

attendent. Les guérisseurs commencent à devenir des guérisseurs et ce n'est pas comme ça que vous avez commencé !  

Ceux qui canalisent commencent à devenir des canalisateurs, et ce n'est pas ainsi que vous avez commencé. Et donc 

voici mon conseil à tous ceux d'entre vous qui s'éveillent à cette nouvelle énergie : allez-y doucement ! Comprenez qu'il 

y a d'abord l'énergie, l'amour, le aha, l'éveil. Vous vous réveillez de votre sommeil et vous commencez à regarder ce qui 

est nouveau autour de vous, et peut-être que certaines idées ou intuitions vous sont présentées, et maintenant que vous 

êtes ici, mes chers, l'Esprit vous dit : «Regarde ça, c'est magnifique».  

Essayez de ne pas avoir la même réaction instinctive que mon partenaire, et dites : «J'aime ça, peut-être que c'est pour 

moi», et puis attendez. Attendez que les synchronicités se manifestent pour permettre ces choses pour vous. Allez-y 

doucement. Quel que soit votre âge chronologique, vous avez le temps de développer toutes ces choses, c'est vrai, 

parce que vous allez vivre plus longtemps, parce que vous vous êtes éveillé à une vérité plus grande.  

Et il y a encore autre chose : quelque chose est en train de se produire en médecine, ou ce que vous appelez la 

médecine, pour permettre à l'humanité de vivre beaucoup plus longtemps, des découvertes qui ne seront pas étouffées, 

des choses qui seront applicables à tous les humains de tous les âges. C'est en train d'arriver ! Mes chers, toutes ces 

choses que je vous raconte et que j'ai déjà dites, relèvent du timing.  

Plus il y a de lumière sur la planète, plus il y aura des aha dans tous les domaines, pour vous dire que j'ai raison, que 

l'équilibre lumière-obscurité de cette planète est l'endroit où se trouve l'information, et elle vous sera donnée lorsque 

vous vous éveillerez. C'est l'amour que l'Esprit a pour vous, et cette planète commence à se réveiller. Et c’est ainsi. 
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Le lien d'amour - 1 de 4 
Cercle du 12 du 1er juin 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est la première canalisation de ce mois. Il y en aura 

quatre, comme toujours. Et nous leur donnons un intitulé, et ces quatre-là parleront du «lien d'amour». Mes chers, je ne 

peux jamais trop parler de quelque chose qui est le centre, le noyau, la semence de la plus grande énergie qui existe, et 

c'est celle qui vient du Créateur.  

Nous le redirons, peut-être dans une autre canalisation, mais cet amour immense est la représentation de ce qu'on vous 

a dit que vous êtes faits, vous êtes faits à l'image du Créateur et cette représentation est l'amour. Et donc chacune de ces 

canalisations présentera un attribut de l'amour. Les quatre canalisations sont accessibles à tous gratuitement sur le site 

de mon partenaire. 

Nous allons commencer celle-ci avec l'amour de ceux que vous ne voyez pas, ou de ceux que vous pensez ne même 

pas être là, d'après ce qu'on vous a dit dans cette culture, d'après les enseignements que vous avez reçus, qui 

prétendent qu'ils sont là ou ne le sont pas. Que pensez-vous des guides et des anges ? Que pensez-vous des êtres 

invisibles ?  

Que pensez-vous du fait que certains disent qu'il est stupide de penser au-delà de soi-même, ou que vous êtes 

indépendant et que personne ne vous aidera ? Vous a-t-on dit cela ? Le contraire est vrai, et c'est vrai d'une manière et 

d'une énergie qui est écrasante dans sa vérité et sa beauté. Mes chers, voici la vérité : vous ne venez pas ici tout seul, 

jamais, aucun humain ne vient seul.  

L'âme est un véhicule magnifique qui vous accompagne, elle ne reste pas de l'autre côté du voile, très chers. Cette 

multidimensionnalité de votre âme est en ce moment même assise sur la chaise où vous regardez ceci, elle est avec 

vous. C'est peut-être un peu moins linéaire que ce que vous vouliez entendre, mais c'est vrai. Et dans cette âme, il y a 

Vous sous de nombreuses formes.  

C'est le Vous multidimensionnel. Le Vous qui était dans les vies antérieures qui, d'une certaine manière, existe encore 

avec vous, une conscience qui ne disparaît jamais qui est Vous ! Et aussi ce dont nous avons déjà parlé : une équipe de 

guides qui arrive en même temps que vous et qui est la même à chaque vie. Les mêmes guides, la même présence 

angélique est avec vous ! Certains ont pensé : «C'est une extension de moi».  

Vous avez un peu raison sur ce point : ils vous ressemblent ! Ils font partie du Soi Supérieur que vous dites être vous ! 

Vous ne pouvez pas séparer ces choses en groupes linéaires, en visages et en nombres. Elles vous appartiennent dans 

un état multidimensionnel qui n'a pas de singularité, ni de formes, ni de visages, ni de nombres. Et pourtant, vous en 

avez l'impression. Cela y ressemble parce qu'elles sont si personnelles. 

Je veux dire à tous ceux qui regardent : si c'est la première fois que vous entendez parler de ça, j'aimerais que vous vous 

asseyiez seuls ce soir et que vous les appeliez : «Si vous êtes là, montrez-moi !» Allez-y ! Et ne soyez pas surpris -si vous 

le permettez et si vous le pensez vraiment quand vous le dites -de ressentir des fourmillements.  

C'est une relation de cause à effet entre l'ouverture de votre cœur et la question que vous posez. Est-ce l'une des plus 

belles choses qu'un être humain puisse faire ? Je veux que vous compreniez que, lorsqu'ils arrivent en même temps que 

vous, ils apportent un amour considérable, un amour pour vous, l'âme que vous êtes, l'être humain dans l'expression que 

vous êtes ! Leur but est de vous aider.  

C'est pourquoi on les appelle des guides, ils sont angéliques, vous ne les voyez pas, vous les ressentez. Et dans ce 

ressenti, ils façonnent aussi votre réalité si vous les laissez faire. Ce sont eux qui vous montrent le chemin, qui vous 

aident à vous rendre au bon endroit au bon moment, ou qui prennent des décisions par intuition, qu'ils influencent en 

disant : «Cette porte-ci, pas celle-là».  

Ce sont ceux qui sont dans le Champ avec vous, dont nous avons déjà parlé. Ils vous préservent du hasard, mes chers. Il 

y a ceux qui disent encore : «Je suis dans un concours de tir sur une cible vivante», comme on dit dans le pays de mon 

partenaire, c'est-à-dire : «Je lance les dés, et chaque jour je sors de chez moi et tout peut m'arriver».  

Non, pas si vous êtes en contact avec vos guides, pas si vous comprenez le but de la vocation angélique, de la raison 

pour laquelle vous êtes ici. Ces guides sont ceux qui vous gardent souvent en sécurité, mais uniquement si vous 
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reconnaissez que c'est possible, ou qu'ils sont là. «Pourquoi ça, Kryeon ? Pourquoi devons-nous faire des choses afin 

d'activer -si on veut -les guides ?» Et voici la réponse : VOUS avez le libre choix de ne pas le faire ! Avez-vous compris ? 

Toute votre vie, si vous voulez les ignorer tous et faire de votre mieux, au moment où vous reviendrez de l'autre côté du 

voile, nous ferons pour vous la même fête que celle organisée lorsque vous aviez quatre ans ! Vous comprenez ? Ce 

n'est pas un jugement, il n'y a pas de jugement ! Mais il y a une opportunité, et elle est pour ceux qui veulent 

comprendre qu'il y a de l'amour quand vous venez ici et qu'ils viennent avec vous.  

Je veux peindre une autre image, je l'ai fait si souvent auparavant, je veux peindre une image : vous êtes ici sur cette 

planète, faisant de votre mieux pour survivre, essayant peut-être d'être un individu compatissant, essayant d'esquiver ce 

que vous appelez le hasard. Parfois, vous avez l'impression d'être une victime de l'énergie qui vous entoure, parce que 

les choses ne vont peut-être pas bien.  

Et voilà des guides qui sont assis et qui vous regardent, sans rien faire ! C'est parce que vous ne les avez jamais salués, 

vous n'avez jamais dit merci, vous n'avez jamais dit : «Je veux que vous m'aidiez, que vous me guidiez ! Je veux que vous 

stimuliez mon intuition, je veux que vous m'aidiez à écouter !» Mais vous ne l'avez jamais fait !  

Peut-être parce qu'on vous a dit qu'ils n'existent pas, ou que c'est idiot, ou que vous devez faire confiance à autre chose, 

ou qu'il y a un prophète, ou peut-être qu'on vous a dit que vous ne pouvez même pas parler à Dieu et que quelqu'un 

d'autre doit le faire pour vous !  

Toutes ces choses font obstacle à la perception que vous avez de votre divinité, mais comme vous avez le libre arbitre, 

rien ne se passera tant que vous ne l'activerez pas. Activer signifie que vous vous asseyez encore une fois et que vous 

dites : «Je te veux dans ma vie, tu es réel, j'y crois, merci de m'aimer».  

Pouvez-vous imaginer l'amour qu'ils vous portent en vous regardant vous débattre, croire ce que vous voulez croire, et 

pendant tout ce temps, au sens figuré, ils vous tendent la main en disant : «Prends ma main, prends ma main, fais-le? Ne 

nous sens-tu pas, ne comprends-tu pas ?Ne crois personne d'autre que ta propre énergie fondamentale ! Entre dans ton 

cœur et regarde si ce qu'on t'a dit est juste, et nous viendrons si tu le souhaites !» 

Toute votre vie, ils peuvent rester assis là, la main tendue ! Peut-être jusqu'à votre dernier souffle ! Voilà à quel point ils 

vous aiment, ils n'abandonnent jamais, ils n'abandonnent jamais ! Ils sont toujours là parce que c'est pour cette raison 

qu'ils sont avec vous et qu'ils vous accompagnent ! Saviez-vous qu'il y a une rencontre entre vous tous avant de faire un 

pas dans le Vent de la Naissance et de venir ici, qui dit : «Cette fois, s'il te plaît, ressens-nous !  

Ne crois pas tout ce que l'on te dit, suis ton cœur, crois-nous et laisse-nous t'aider à te guider ! Tout ce qu'il faut pour te 

mener aux bons endroits où il n'y a pas de nids de poule ! L'intuition t'aidera à rencontrer les bons partenaires et les 

bonnes personnes et tu auras beaucoup moins de problèmes que dans ta vie précédente ! Que cette vie soit une vie de 

beauté, sans trahison, avec de la compassion, de l'amour et de bonnes choses !» 

C'est pour cela qu'ils sont là ! Il y a tant d'amour ! Vos guides, vos anges, sont réels. Ils portent même votre nom sur eux, 

le nom que vous portez et que nous chantons dans la lumière, ils font partie de vous. Il y a un système d'amour, très 

chers. Il y a une connexion avec l'amour du Créateur, et une partie de celui-ci vient avec vous, il est toujours avec vous, 

attendant que vous le reconnaissiez pour que vous puissiez passer à une réalité divine que vous méritez en tant que 

lignée d'une Vieille Âme !  

Je ne vous dirais pas ces choses si elles n'étaient pas réelles. Il n'y a aucune raison de vous vendre quelque chose 

quand vous l'avez déjà ! Je vous demande simplement de le récupérer. Voyez par vous-même si c'est réel ou non ! 

Ouvrez cette belle zone qui se déversera dans votre esprit et votre cœur avec une vérité plus grande peut-être que ce 

qu'on ne vous a jamais dit. Je suis là pour ça !  

Je suis là pour vous donner des informations que vous n'avez peut-être jamais entendues auparavant, qui sont pour 

vous, qui sont aimantes, très aimantes ! Ce n'est pas une doctrine que nous vous demandons de suivre ! C'est l’amour 

que nous vous demandons de suivre, l'amour de Dieu. 

Je suis Kryeon amoureux de l'humanité et je continue à donner ces leçons pour que certains d'entre vous connaissent 

un changement de vie. Et comprenez que vous êtes toujours aimés et que vous n'êtes jamais seuls. Et c'est ainsi. 
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Le lien d'amour – 2 de 4 
Cercle du 12 du 1er juin 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu. Le cercle du 12 est un cercle de guérison. C'est 

pourquoi il a été créé et pas seulement pour le corps, mais pour la guérison de l'esprit. Si vous découvrez une vérité qui 

était là depuis le début, mais que vous n'avez jamais connue, est-ce une forme de guérison ?  

Si vous découvrez la joie alors que vous ne l'avez jamais connue, alors que toute votre vie il y a toujours eu quelque 

chose qui n'allait pas, que vous n'avez jamais vraiment vu la lumière au début d'un tunnel, en fait vous êtes né, diriez-

vous, dans le tunnel et vous n'en êtes jamais sorti, c'est tellement fréquent pour beaucoup. Et si vous vous en remettiez ? 

Si d'une certaine manière vous réécriviez cela et que c'était joyeux et paisible, et qu'il n'y avait pas d'inquiétude ?  

Laissez-moi vous demander : est-ce que ce serait une guérison ? Et la réponse est : oh oui ! Pour beaucoup, c'est le 

miracle qui leur permet de sortir d'un état dépressif ou d'un sentiment de victimisation. C'est tellement courant. C'est un 

soulagement, c'est un salut, disent certains. Et c'est tout à fait possible, comme nous vous l'avons dit depuis le début.  

Le cercle du 12 est un exercice, une méditation, et si c'est la première fois que vous l'entendez ou si c'est la première 

fois que vous êtes ici, laissez-moi vous dire que c'est un voyage vers soi, cela fait partie de la découverte de soi, c'est un 

paradigme différent, c'est une méditation qui vous aide à traverser un pont entre le connu et l'inconnu, dans votre esprit, 

c'est une métaphore.  

Traverser ce pont est le symbole que vous allez d'un endroit à un autre, bien sûr, mais l'endroit où vous allez est un 

endroit que non seulement vous n'avez jamais vu, mais où vous ne pensiez pas pouvoir aller ! Et vous allez tout droit 

dans votre propre âme, mes chers. 

C'est un voyage spécial. Ce n'est pas pour tout le monde ! C'est un voyage qui peut être aussi réel que la chaise sur 

laquelle vous êtes assis. Ce n'est pas une simulation, ce n'est même pas vraiment une visualisation. C'est quelque chose 

que vous pouvez faire. La difficulté est toujours la même. La première partie de la difficulté est : «On m'a dit que je ne 

pouvais pas le faire».  

Des personnes du milieu métaphysique vous ont peut-être même dit que vous ne pouviez pas le faire parce que c'est 

quelque chose qui n'a jamais été accessible. Et nous le répétons : il y a un changement, ne l'avez-vous pas ressenti, sur 

cette planète, en ce moment même ? Au moment même où je vous parle, les choses que je vous ai dit de repérer sont 

en train de se produire.  

L'obscurité, l'histoire de la guerre et toutes les choses que vos grands-parents ont vécues essayent de réapparaître sur 

votre planète, et vous le voyez et vous vous dites : «Vraiment ? Est-ce que c'est vraiment en train de se passer ?» Nous 

vous avons dit de vous y intéresser. Mais ceux qui sont négatifs, ceux qui représentent l'histoire d'une énergie sombre 

feront de leur mieux pour vous faire reculer car, très chers, cette planète se dirige, oui elle se dirige dans une autre 

direction ! Elle se dirige vers la lumière !  

Nous vous l'avons dit. Certains entendront ceci et diront : «Où étais-tu, Kryeon ? Sous un rocher ? Quelque part où nous 

n'allons pas vers la vie». Regardez la lumière ! Regardez ce qui se passe !Je vais vous dire ce que j'ai déjà dit, si vous ne 

l'avez pas entendu, écoutez bien : quand la lumière surgit, l'obscurité apparaît! Vous allumez une lumière vive, et 

toute la saleté suffoque ! Et c'est ce qui se passe en ce moment.  

Cela ne serait pas arrivé s'il n'y avait pas eu de menace. L’obscurité ne fait rien de différent de ce qu'elle a toujours fait, 

parce qu'elle a toujours eu le contrôle ! Pourquoi se montrer maintenant ? Elle se manifeste ! Elle se montre à la planète 

entière ! Il y a de la laideur dans la guerre, du chagrin, de l'horreur, de la mort, tout comme en 1944, 43, 42... Tout est là !  

À peu près le même genre de choses que vous avez vues sur ces actualités que vous regardez aujourd'hui ! Alors je vais 

vous dire : cette énergie veut se réaffirmer ! Alors vous ne déciderez pas que vous ne voulez plus de guerre, ou que 

vous aimeriez tous vous réunir et faire en sorte qu'il n'y ait plus de guerre. C'est pourquoi la planète s'y oppose, très 

chers, et c'est la lumière dont je parle.  

Donc je ne vous raconte pas une histoire à dormir debout, je vous raconte ce que j'ai effectivement annoncé pour vous : 

deux pas en avant, un pas en arrière. Il semble que vous soyez dans un pas en arrière en ce moment mais, mes chers, 

c'est seulement parce que vous faites briller la lumière ! 
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Ce cercle du 12 est nouveau. Il est nouveau parce que vous êtes dans un changement, un changement de conscience 

qui commence déjà à se manifester sur cette planète, et c'est pourquoi nous vous emmenons maintenant dans un 

endroit où peut-être personne ne vous a dit que vous pourriez aller avant : dans votre âme.  

Et nous traversons un pont et nous entrons dans des pièces et des endroits spéciaux qui sont tous des métaphores pour 

des pièces et des parties de votre divinité ou de votre esprit. Nous sommes allés dans tellement d'endroits depuis un an 

et demi avec tous ces épisodes. Il est temps de revisiter certains d'entre eux, peut-être avec une approche différente. 

Nous allons créer un précédent pour les quatre cercles du 12 de ce mois-ci.  

Ce que je veux que vous fassiez là, c'est un peu différent de ce qui s'est passé jusqu'à présent. Soyez prêts ! Si vous 

souhaitez participer à ce cercle du 12, lorsque nous traverserons ce pont, soyez prêts ! Soyez prêts pour quelque chose 

de beau, pas pour quelque chose d'étrange.  

Si vous voulez quelque chose de bizarre, vous n'êtes pas au bon endroit, parce que lorsque vous arrêtez de penser de 

cette façon, vous comprenez que plus vous devenez divin, plus vous en apprenez sur vous. Et ça, ce n'est pas bizarre. 

C'est de l'amour ! Vous êtes conçu pour l'amour, vous êtes à l'image de l'amour !  

Et à mesure que vous avancez dans la découverte de vous-même, vous constatez, de manière très positive, que vous 

êtes dans un espace fait pour vous. C'est un endroit sûr. Allons-y maintenant. Je t’invite, comme je l'ai toujours fait, à 

traverser ce pont avec moi. Tu n'es pas seul ! Allons-y ensemble et découvrons ce qu'il y a de nouveau pour toi 

aujourd'hui. Prends ma main. 

C'est la meilleure partie. Prends ma main, traverse ce brouillard qui obscurcit tant de belles choses que tu n'as jamais 

vues. Certains ont même dit que c'était comme traverser le voile que l'on vous a toujours dit ne pas pouvoir traverser, à 

moins que vous ne soyez mort, mais vous ne l'êtes pas. Vous êtes bien vivant en ce moment, regardant peut-être 

quelque chose que vous aviez besoin de voir : la beauté que vous êtes. Votre beauté !  

Nous sommes souvent venus ici, dans cet endroit, dans ce cercle du 12, et il y a un théâtre où aller et d'autres pièces. 

Nous allons retourner dans ce théâtre. Retournons dans le théâtre. Cette fois-ci, c'est un peu différent, il se peut que 

nous ayons l'impression d'avoir déjà été là avant et d'avoir fait ceci avant, nous pouvons le faire ! Nous pouvons répéter 

certaines expériences parce qu'elles sont belles et que nous en avons besoin !  

Il y a tellement de gens qui disent : «Pourquoi ne pas répéter ceci, et répéter cela ?» Et je vous demande : pourquoi ? Et 

vous dites : «Parce que j'ai aimé ça et que j'ai ressenti certaines choses». Et ma question est : puisque vous les avez 

ressenties, pourquoi avez-vous besoin de les ressentir à nouveau ? C'est une drôle de question que vous pourriez poser.  

Mais, mes chers, nous sommes multidimensionnels ici, et quand quelque chose se produit, nous avons l'impression que 

cela se produit pour toujours. Mais selon vous, vous devez souvent le revisiter, encore et encore, afin de le garder, sans 

même envisager que peut-être, juste peut-être, vous pouvez le ramener chez vous avec vous ! Bienvenue dans un 

nouveau cercle du 12 pour ces quatre séances de ce mois ! Je veux que tu viennes à nouveau dans ce théâtre avec moi 

dès maintenant. 

Franchissons cette porte sur laquelle est inscrit ton nom que tu ne pourras jamais lire parce que c'est en langage de 

lumière. C'est toi. Tout dans cet endroit est toi ! C'est une métaphore car tu le regardes avec des yeux linéaires ! Même si 

tu avais le pouvoir de «super visualisation», tu ne pourrais toujours pas le comprendre ! Alors je veux que tu visualises 

quoi que ce soit qui te rende heureux ici !  

Tu pénètres dans ce lieu de joie pour toi, le lieu le plus confortable. Je le répète : en tant qu'humain, tu es en visite ici, et 

voici ta maison ! Et ta maison a été conçue pour toi ! C'est ton âme ! Entre dans le théâtre, franchis cette porte, va et jette 

un coup d'œil à ce théâtre en rond où il y a des sièges tout autour, et où tu dois descendre dans le public puis monter 

sur la scène, pour pouvoir ensuite être sur scène.  

Qu'est-ce que cela te fait de monter sur une scène ? Et tu pourrais dire : «Je suis un peu mal à l'aise, Kryeon, d'être sur 

scène». Ha ha ! C'est assez drôle ! Cette scène sur laquelle tu te trouves, c'est ton centre, ton noyau. C'est pour ça que 

c'est une scène ! L'as-tu déjà compris ? Le cercle du12, chers auditeurs, avez-vous déjà réalisé que c'est votre centre ? 

C'est là que tu seras toujours ! C'est la scène qui est la tienne, où tout t'est apporté.  

C'est de là que tu pars, de cette scène ! C'est là que passe le Vent de la Naissance ! C'est là que tu fais les réunions où 

tu décides de qui tu vas rencontrer à ta naissance. Leurs âmes sont là aussi ! C'est une notion compliquée, n'est-ce pas, 

que tu aies pu choisir tes propres parents ? Nous en avons parlé également. 
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Aujourd'hui, tu vas faire quelque chose que nous avons déjà fait auparavant. Le public commence à se manifester et il 

est très nombreux devant toi. Il ne se déploie pas totalement derrière toi, car il s'agit d'entités spécifiques, si tu veux les 

appeler ainsi. Ce sont des entités du passé de cette planète et elles ont toutes quelque chose en commun. La première 

chose qu'elles ont en commun est qu'elles connaissent ton âme.  

Cela peut te paraître étrange car sur cette planète, tu ne connais que certaines personnes, et les plus importantes sont 

peut-être inaccessibles pour toi. Lorsque tu es sur la scène de ton âme, tout ce qui n’a jamais existé est regroupé et te 

connaît. Ils te connaissent bien et ils savent pourquoi tu es là. Les Maîtres Guérisseurs de la planète sont assis sur les 

chaises où tu te trouves. Tu es sur scène, ils sont sur les chaises et ils te regardent.  

Nous sommes déjà venus ici auparavant ! Mais c'est différent. Un par un, ils vont t'honorer, et ils vont monter sur la 

scène, un par un, et tu diras : «Ça va prendre combien de temps ?» Cela va prendre une fraction de seconde si tu es 

dans un endroit multidimensionnel où il n'y a pas de temps ! Ne t'inquiète pas du temps que cela va prendre ! Si tu veux, 

imagine qu'ils se rassemblent tous, un par un, et qu'ils vont te toucher.  

Tu auras peut-être les mains tendues, prêtes à être tenues par eux, et ils te transmettront leur spécialité, que ce soit la 

beauté de la joie et de l'humour. Qu'il s'agisse du don de guérison, de la guérison de la chimie de ton corps, de la 

guérison de la maladie. Peut-être sont-ils tous des spécialistes. Certains d'entre eux sont des spécialistes de la même 

discipline et ils le font différemment, mais chacun d'entre eux veut te toucher.  

Et ils veulent le faire maintenant. Et tu pourrais dire : «Je n'ai pas beaucoup de temps !» Et si je te disais qu'ils viennent 

tous de le faire ? C'est ce que nous faisons : nous en faisons une expérience multidimensionnelle, mais celle-ci est 

différente. Celle-ci est différente !  

Chaque fois que l'un d'entre eux te touche, un petit cadeau emballé apparaît à tes pieds, et à mesure qu'ils vont et 

viennent pendant un moment ou deux, qu'ils vont te toucher et transmettre ces belles choses, et te toucher et 

transmettre ces belles choses..., chacun d'entre eux va créer un petit cadeau emballé, et il est à tes pieds ! Bientôt, tu 

auras beaucoup de cadeaux à tes pieds. 

Voici ce que je veux que tu imagines : quand tout sera terminé, et cela peut être terminé en un instant et demi -ha ha, 

c'est quoi un instant et demi ? C'est la moitié d'un moment entier -et quand ils auront terminé, tous ces cadeaux seront à 

tes pieds, bien empilés. Que vas-tu faire avec ça ? Tu vas passer ta main sur tous ces cadeaux qui t'ont été donnés par 

amour, et ils vont aller dans ton centre, ton noyau.  

Cela signifie qu'ils disparaissent dans ton corps humain, et à ce moment-là, tu peux revenir à la maison, sur la chaise que 

tu appelles le cercle du 12, la chaise depuis laquelle tu regardes en ce moment. Tout cela t'appartient, cela reste avec toi 

et tu ne dois jamais repasser sur cette scène si tu ne le veux pas, car tu es revenu avec. Maintenant, tu dois faire le point 

et te dire : «Est-ce réel ?  

Est-ce que ce n'est pas réel ?» Sont-ils là pour toi ou est-ce juste pour faire semblant ? Et je vais te dire une vérité : tu as 

manifesté la guérison que tu as demandée. De tant de façons, tout est là, déballe chacun paquet si tu le souhaites. Fais 

une cérémonie, une méditation si tu veux, et applique-les sur ta chimie car ils t'appartiennent tous, ils t'ont été donnés au 

niveau de l'âme par les Ancêtres de cette planète qui connaissent ton nom aujourd'hui ! Penses-y. Reste !  

Pourrais-tu simplement rester et penser à cela ? Pourquoi connaissent-ils ton nom ? Peut-être que tu es juste un peu 

plus grand que tu ne le penses ? Tu es venu pour être guéri aujourd'hui. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c'est 

ainsi. 

 

Le lien d'amour – 3 de 4 
Cercle du 12 du 8 juin 2022 

Salutations, très chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. La série de ce mois-ci, peut-être ma préférée jusqu'à 

présent, est appelée «le lien d'amour». C'est la deuxième de quatre petites canalisations concernant l'amour. Mes chers, 

je pourrais vous dire tellement de choses sur ce que vous appelez l'amour, et aucune d'entre elles n'aurait l'impact, la 

puissance, la grandeur ou la splendeur de ce que cela signifie vraiment.  
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Laissez-moi vous donner un indice. J'ai peut-être déjà dit ces choses, mais on ne peut pas les dire trop souvent. En fait, 

tout au long de ce mois, nous pourrions dire que nous consolidons, que nous revisitons, si vous voulez, tant de choses 

que nous voulons que vous sachiez et compreniez, surtout avec ce qui se passe dans le monde en ce moment.  

L'indice que je voulais vous donner est que si vous regardez toutes les choses qui peuvent passer entre l'autre côté du 

voile et celui où vous êtes lorsque vous naissez, et il y a beaucoup de choses, nous vous avons parlé de certaines 

d'entre elles : la joie, le rire, mais la chose la plus importante est l'amour.  

Vous pouvez avoir une merveilleuse compassion, vous pouvez faire preuve de bonté et avoir une attitude joyeuse, mais 

la plus belle de toutes ces choses, et la plus importante, c'est l'amour. Nous parlons d'un type d'amour différent de celui 

auquel certains d'entre vous pensent. 

L'amour, pour l'être humain, est merveilleux, et vous l'exprimez peut-être envers l'autre et vous le montrez. Vous 

l'exprimez pour les animaux qui vivent avec vous, vous les aimez et vous le montrez. Vous l'exprimez peut-être même 

pour la planète. Mais celui qui n'a pas de plus grande importance ou d’influence est l'amour de Dieu. Et celui dont nous 

vous avons parlé, même s'il est complètement et totalement incompris, est l'amour de soi.  

Mais celui dont je veux parler est celui qui est ancré en vous dès la naissance. Vous souvenez-vous ? Nous l'avons dit et 

répété : «Fait à son image» est quelque chose que vous avez lu dans les Écritures, et pas seulement dans les Écritures 

dont vous avez connaissance, mais aussi dans beaucoup de textes, c'est dans beaucoup d'écritures. «Fait à son image» : 

c'est un bien piètre vocabulaire pour parler de ce qui vous a créé.  

C'est l'image de la Source Créatrice, elle n'a même pas de genre. C'est la plus grande chose qui ait jamais existé. 

L'image avec laquelle vous avez été créé est l'amour ! Cela signifie que lorsque vous êtes assis là, que vous écoutez, ou 

que vous regardez peut-être, l'amour est là dans sa source la plus élevée, dans sa plus grande énergie, et il y en a qui 

disent : «Je ne le ressens pas».  

Beaucoup de gens naissent et, comme nous l'avons dit y compris dans ce programme, vous avez été privés d'amour 

parce que personne ne vous l'a montré, pas comme l'amour de Dieu, pas d'une manière inconditionnelle ! Tant de 

parents souhaitent donner cet amour à leurs enfants, mais ils finissent par avoir des œillères et ils leur donnent quelque 

chose d'autre qui s'en rapproche, mais ce n'est pas l'amour de Dieu !  

Cet amour vous enveloppe, il vous met en présence, mes chers, d'une présence que vous pouvez sentir et reconnaître 

et qui enlève toute peur. Si vous êtes ici dans cet espace, l'espace que nous souhaitons tant créer dans le cercle du 12, 

rien ne compte à ce moment-là, rien. C'est l'amour que nous aimons raviver, revisiter, et vous allez encore dire : mais 

comment faire ? 

Laissez-moi commencer par vous dire ceci : il y a beaucoup de choses qui le dissimulent complètement, complètement ! 

La peur est l'une d'entre elles. Avez-vous peur de quelque chose en ce moment ? Et la réponse est normalement oui 

avec les humains ! Vous avez peur ou vous êtes inquiets, c'est peut-être à la limite de la peur, mais vous êtes quand 

même inquiets : vous êtes soucieux les uns des autres, peut-être par rapport à votre vie ou à celle de vos enfants, de vos 

parents, de vos amis, de ceux qui, dans le reste du monde, traversent tant de choses qui affectent leur vie.  

Et cela vous affecte, eh bien c'est une forme de peur. Vous direz : «Attendez une minute, il y a une différence entre être 

très préoccupé et avoir peur». Cela ne fait pas de différence pour votre corps, mes chers, la même chimie est impliquée, 

et cette chimie neutralisera l'amour. Et que dire de ceux qui répondent : «Je suis suffisamment préoccupé pour aimer 

ceux qui m'entourent, je suis suffisamment préoccupé pour quoi que ce soit».  

Tout cela n'est que sémantique. Allez-vous dépasser les arguments tridimensionnels de l'ésotérisme, que certaines 

personnes veulent démonter avec des mots, et au contraire arriver à l'énergie de base de l'amour inconditionnel pour 

tous ? Et peu importe dans quelle situation ils se trouvent, ou à quel point vous êtes préoccupés. Vous pouvez vous 

laisser aller dans votre cœur et faire disparaître toute cette peur pendant un instant ou deux.  

Vous pouvez le faire souvent, c'est un exercice, et vous pouvez le faire tout le temps, donc vous n'avez pas besoin 

d'identifier quelque chose qui ne va pas sur la planète et ensuite prier pour cela. Vous n'avez pas à vous inquiéter ou à 

trembler pour quelqu'un d'autre, puis à prier pour lui. Au lieu de cela, vous êtes celui ou celle qui peut créer l'amour qui 

est ensuite envoyé sous forme d'amour, de compassion et de gentillesse à tous ceux qui en ont besoin. Voilà le pouvoir 

que vous avez ! 
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Les intellectuels ésotériques diront : «Non, j'ai dû les identifier et les mettre dans une liste !» Non, vous n'avez pas à le 

faire. Cet amour qui vous est transmis en tant que créateur, non seulement il est intéressant, mais il est en vous tout le 

temps, mais c'est vous qui le cachez et vous ne savez peut-être même pas que vous le cachez. Pourquoi ne pas 

commencer votre nouvelle prière dès maintenant ?  

«Cher Esprit, aide-moi à voir les choses qui se cachent, l'image de l'amour provenant du créateur que je suis et qui est 

dans chaque cellule de mon corps.  

Aide-moi à comprendre, lorsque je me laisse aller dans mon cœur et que j'envoie de l'amour à l'humanité ou à 

quiconque, que cela n'a pas besoin de se faire dans l'inquiétude ou la peur, que c'est généralement si beau et si fort que 

cela va arriver précisément à la personne qui en a besoin, et par conséquent si je me mets à cet endroit et que je génère 

cette belle émotion, c'est plus qu'une émotion, c'est une énergie qui va partout».  

Si vous saviez ce qu'une personne en cohérence avec le Champ quantique et avec les autres peut faire pour l'ensemble, 

vous vous retrouveriez à deux ou plus pour le faire et c'est génial, incroyable ! C'est ça l'énergie. Vous l'appelez, si vous 

voulez, une force que vous dirigez vers ce qui est obscur, et quand vous faites cela, toutes sortes de choses se 

produisent, en dépassant la notion intellectuelle que vous devez avoir une liste de prières. 

Je vais vous dire : j'ai demandé à mon partenaire et à sa partenaire Monica de mettre en place des moments miraculeux, 

et vous pourriez voir ou penser que nous vous demandons d'identifier les personnes et leurs problèmes et de prier pour 

eux. Laissez-moi vous dire quelque chose : c'est l'exemple tridimensionnel, c'est le paradigme qui est mis en place pour 

que tout le monde comprenne.  

Mais maintenant, je vais vous donner la vérité, le secret si vous voulez, et c'est ceci : lorsque vous vous laissez aller dans 

votre cœur, que vous connaissiez leurs noms ou pas, ou que vous sachiez quoi que ce soit de la liste ou pas, tous ces 

gens sont représentés.  

Il y aura ceux qui ont mis leur nom sur la liste, et dans quelques mois cette liste sera devenue si longue, ou elle aura été 

corrigée, ou elle aura été affinée, ou certains auront disparu pour un motif quelconque, mais cela n'a pas d'importance : 

la liste entière et tous ceux qui y ont figuré sont inclus dans cette expérience multidimensionnelle appelée l'amour, et cet 

amour s'étend à vous tous.  

Et en cela, il y a du réconfort, de la guérison, de la beauté, des moments de bonheur. Je vous le dis : vous avez affaire à 

quelque chose qui est plus grand que tout ce qui est : l'amour. C'est ce qui vient du Créateur, quelque chose que vous 

ne pouvez pas épeler, décrire ou  

définir. C'est bien plus grand que tout ce qui existe dans cet univers qui est celui de votre esprit, et même de votre âme. 

C'est l'essence de la Source Créatrice qui a créé cette planète, qui vous a créé, qui a créé cet univers, et cela a toujours 

été l'intention que finalement vous épluchiez tout ce qui représente l'oignon de l'humanité, de la peur, de l'inquiétude, et 

que vous vous tourniez directement vers ce qui est la solution la plus extraordinaire : l'amour ! Il n'y a rien de tel. 

Je vous invite tous à vous laisser aller dans votre cœur et à ne penser à rien d'autre qu'à la beauté et à la douceur, au 

réconfort, à la guérison, à l'énergie, à la perfection de l'amour. Tout est là ! J'aimerais donner de nombreuses 

canalisations uniquement sur ce sujet, juste pour que vous puissiez vous asseoir, le ressentir et être avec moi.  

C'est magnifique, très chers, et je vais vous le proposer souvent. Cette information est trop précieuse pour que vous n'y 

reveniez pas. En d'autres termes, consultez-la maintenant. Je suis Kryeon en amour avec vous tous... en amour avec 

vous tous. Et il en est ainsi. 

 

La pièce manquante 
Cercle du 12 du 15 juin 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ce mois-ci, nous allons étudier un très vaste sujet. C'est 

le lien d'amour. Ce lien, mes chers, est si profond, il couvre tellement de choses. Nous vous avons dit que l'énergie que 

vous appelez amour est beaucoup plus grande que ce que vous comprenez ou croyez.  
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Beaucoup d'entre vous peuvent le voir, le comprendre, mais tant que vous n'avez pas fait l'expérience de cet amour, de 

l'amour de l'Esprit, de l'amour de vos guides dont nous avons parlé, et de toutes ces choses -tant que vous n'en avez pas 

vraiment fait l'expérience, il est difficile d'en parler.  

Il y a tellement de choses que je pourrais vous rapporter, qui vous parlent de la beauté qui est là, presque à portée de 

main. Nous vous avons dit la semaine dernière que l'amour est intrinsèquement présent, il est inscrit en vous et il vient 

de l'autre côté du voile, et que lorsque vous arrivez sur cette planète, l'image que vous avez du Créateur est l'amour.  

Ensuite, le caractère humain commence à se manifester, en fonction de ce que l'on vous a dit, de ce que vos parents 

vous montrent, de la quantité d'amour et d'attention que l'on vous donne, tout cela faisant partie de ce processus de 

croissance qui prive parfois cette essence de sa majesté. La plupart des humains la réapprennent d'une certaine 

manière.  

Ce programme est conçu pour cela : un endroit sûr où vous pouvez être et apprendre ce que cela peut vraiment signifier 

en provenance de l'Esprit. Encore une fois, lorsque vous vous laissez aller dans votre cœur, qu'y a-t-il là qui est peut-être 

plus grand que ce que quelqu'un vous a dit ? Ou peut-être y a-t-il une expérience qui remplira cette partie de votre 

corps qui a tellement besoin et envie de dire : «Je veux tout, je veux tout» ? 

Il y a un mois et une semaine environ, j'ai donné une canalisation, une canalisation dans ce merveilleux endroit de Gaia 

qu'on appelle Monument Valley, magnifique à contempler, et serein à vivre. Un endroit où, lorsque le vent s'arrête 

pendant la journée ou la nuit, on n'entend parfois rien, un silence si impérieux qu'il vous entraine dans la majesté de la 

Terre.  

C'est une terre inestimable, une terre sacrée, elle fait partie de la terre Navajo, il s'agit de la Nation Navajo, dans un 

endroit où nous allons souvent maintenant. Mais j'ai donné cette canalisation dans ce lieu préservé, et je veux la partager 

avec vous, et la revoir avec vous.  

Même si cette canalisation est actuellement disponible pour tous à un endroit où elle est gratuite pour tous, dans les 

médias sociaux, sur un site internet, sur YouTube, peut-être même dans d'autres endroits, je veux que vous entendiez ce 

que j'ai dit et je veux que vous réfléchissiez à la période dans laquelle vous vous trouvez, et au changement qui 

commence.  

Voyez-vous, il y a un autre amour. Il y a une pièce importante qui fait défaut et que très peu ont vraiment trouvée. Je sais 

qui écoute, mes chers. Il existe une expression : «prêcher à des convertis». Je vous dis peut-être ce que vous savez 

déjà, mais vous n'êtes pas les seuls à découvrir cette canalisation, et celle-ci sera également accessible gratuitement à 

tous. 

La pièce manquante : si vous examinez les doctrines de la planète, celles des systèmes spirituels de la planète, il y a une 

pièce manquante, et cette pièce manquante est si évidente et pourtant, à notre époque moderne, on l'a mise de côté. 

J'ai parlé à l'époque des expériences que mon partenaire a vécues lors de voyages, et l'une des plus importantes qui lui 

est restée en mémoire est celle où le chaman se baisse, ramasse une poignée de terre, la porte à ses lèvres et sourit.  

Et quand mon partenaire lui a demandé : «Pourquoi as-tu fait ça ?», il a répondu : «Je viens d'entrer en contact avec tous 

mes ancêtres, car ils sont dans le sol de la Terre, chacun d'eux». Je me suis souvenu des Écritures que j'avais apprises 

dans mon enfance : la poussière retourne à la poussière. Mon partenaire a alors réalisé à quel point cela était profond.  

L'idée que les ancêtres se trouvent sur la planète n'est pas celle que l'on vous a dite, et pourtant ils y sont ! Sur le plan 

multidimensionnel, l'énergie de l'âme que vous avez, va dans tellement d'endroits quand vous n'êtes pas ici. La sagesse, 

la grille cristalline, toutes les choses dont nous avons parlé et qui font partie de cette Terre et de cette planète, sont 

élaborées pour vous améliorer.  

Cette planète sait qui vous êtes, elle le sait vraiment ! C'est une conscience intelligente, et la plupart des doctrines de 

cette Terre en ce moment, de cette planète, de toutes vos cultures et sociétés, presque toutes, ne le mentionnent jamais, 

pas une seule fois. 

Et si, mes chers, il y avait un amour immense et grandiose de la Terre qui se déverse à partir de nombreuses sources ? 

Le Créateur de toutes choses a fait cette planète spécifiquement pour vous, il l'a conçue pour qu'elle soit autosuffisante 

en eau pour vous, pour qu'elle s'incline sur un axe pour vos saisons, une fabrique pour le chaud et le froid pour vous -

tout cela a été conçu pour vous à dessein, comme aucune autre planète, même dans votre système solaire !  
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Si vous y pensez, ce n'était pas un hasard, c'était une volonté, de sorte que lorsque vous naissez, non seulement tout est 

prêt, mais il y a aussi une énergie de cette planète que vous pouvez ressentir. Et quelle est cette énergie ? Allez 

demander à un écologiste : «Est-ce que la Terre a un message ?» Et il vous répondra : «Chaque fois que je prends soin 

de la Terre, je suis heureux, je souris, je suis submergé par l'énergie qu'elle a pour moi».  

Et si nous avions perdu cela, notre être, tous ceux qui, sur cette planète, souhaitent être spirituels et connectés ? Et il y a 

ce sentiment que, lorsque vous disparaissez de cet endroit, les âmes s'envolent dans le ciel vers un autre endroit 

inaccessible. Et si au contraire, elles allaient partout ?  

Et si tous vos ancêtres, les sages, et ceux qui ne sont pas des sages -mais si tous, lorsqu'ils passent de l'autre côté, 

adoptaient l'esprit de Dieu et devenaient leur âme originelle ? Et c'est ce qu'il y a aussi sur la planète ! Avez-vous déjà 

pensé à ce que je vous ai dit la semaine dernière ? La Caverne de la Création, que nous vous avons si souvent décrite, 

se trouve à l'intérieur de la planète. N'est-ce pas étrange que vos archives akashiques se trouvent sur Terre ?  

Pourquoi ne sont-elles pas quelque part dans le ciel, pourrait-on dire ? C'est une métaphore pour dire que ce n'est pas 

ici. C'est une métaphore pour dire que c'est peut-être au ciel ou ailleurs, comme vous pourriez le penser, mais ce n'est 

pas le cas. C'est ici ! Il y a trois endroits que nous avons décrits qui contiennent vos archives akashiques, deux d'entre 

eux sont sur la planète, et l'autre non. Cela devrait vous en dire long sur ce qui se trouve sur la planète. 

Tout ce qui a toujours été, et les consciences qui ont toujours été là, sont toujours sur cette planète. J'ai décrit la Grille 

Cristalline tant de fois dans les canalisations passées. C'est une grille qui est conçue pour ressentir les émotions 

humaines. Elle a en fait été conçue pour vous, afin qu'il y ait des endroits où vous puissiez aller et ressentir des 

expériences passées qui étaient merveilleuses, que vous pourriez apprendre de la planète, peut-être un amour que vous 

pensiez ne recevoir alors que venant du ciel !  

C'est une métaphore de l'amour de Dieu ! Il est partout ! Et il y en a tellement ! Avez-vous déjà entendu l'expression : 

«Ce qui est en haut est comme ce qui est en bas» ? Cela voudrait dire qu'il vient des deux côtés, que l'amour de l'Esprit, 

celui que vous appelez Dieu, cette Source éternelle, cette beauté, est également disponible, et qu'elle se déverse en 

provenance de votre planète. 

Il y a tellement de gens qui ont des difficultés avec cela. Ils disent : «Cher Kryeon, je sais que tu l'as déjà dit, mais je n'ai 

jamais été capable de ressentir cela». 

Laissez-moi vous demander : comment essayez-vous de le ressentir ? Il y a un moyen extraordinaire, c'est un moyen 

simple. Je vous le dis, qu'il fasse jour ou nuit, enlevez vos chaussures, et si vous vivez dans un endroit où il n'y a pas de 

forêt, alors allez dans un endroit où il y en a !  

Vous avez presque tous des endroits comme des parcs ou autres. Enlevez vos chaussures ! Enlevez vos chaussettes, 

mettez vos pieds dans la terre, dans l'herbe, etc, et connectez-vous consciemment à la Terre ! A ce moment précis, il y a 

une intention, il y a une mise à la terre, et puis écoutez, pas des mots, mais écoutez l'amour ! 

«Kryeon, comment écouter l'amour ?» 

Mes chers, ne rendez pas les choses compliquées ! Ne rendez pas les choses compliquées. Si l'amour est dans l'air, il 

vous affecte, vous l'entendez, vous le ressentez, vous le sentez, vous le goûtez. Je viens de vous donner une expérience 

corporelle complète concernant l'amour de la Terre. Elle vous embrassera, et la chose qu'elle pourrait vous dire est la 

suivante : «Tu m'as enfin trouvée !» (rires) 

Il y a tant de choses pour vous, pour vous tous, dont vous n'avez peut-être pas profité, en matière d'amour ! Cela 

provient de tant de sources, notamment à côté de vous, des guides qui vous accompagnent, de l'image à partir de 

laquelle vous avez été créés, et maintenant, même de la Terre. Vous en êtes enveloppés. Vous n'avez aucune excuse.  

Écoutez attentivement : il n'y a aucune excuse pour être une victime alors qu'il y a tant de choses qui essaient de vous 

interpeller ! Pourquoi ne pas prendre ma main ? Avez-vous déjà entendu cela ? Lorsque vous passez par votre âme, 

prenez ma main et sentez l'amour qui vous entoure, il se déverse en vous, et il éliminera complètement et totalement tout 

ce qui ne fait pas partie de la lumière ! Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c’est ainsi. 
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Le lien d'amour – 4 de 4 
L'amour par-delà la mort - Cercle du 12 du 22 juin 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Les trois derniers messages de ce mois parlent tous 

d'amour, et celui-ci aussi. Cette fois, je vous apporte une perception dont vous n'êtes peut-être pas vraiment conscients. 

Il s'agit de l'amour. C'est un amour vraiment magnifique, et pourtant tant d'entre vous passent à côté et ne le 

comprennent pas.  

C'est même controversé, même dans les cercles métaphysiques, parce que le concept que je vais présenter encore une 

fois, comme je l'ai fait de nombreuses fois, n'est pas vraiment compris : Vous êtes un être tridimensionnel unique. Et ce 

que cela signifie, c'est que vous avez tendance à penser d'une manière individuelle : il y a un seul de ceux-ci, un seul de 

ceux-là, rien n'est jamais semblable, il n'y a pas vraiment de copies d'humains ou de toutes ces choses, tout est unique 

et individuel, et tout est entier tel qu'il est... Et si ce n'était pas le cas ?  

Puisqu'il y a tellement de multidimensionnalité autour de nous -nous en avons parlé -y compris dans vos propres cellules, 

y compris dans le sol de la Terre, et que vous n'en reconnaissez qu'une petite dimension, vous n'êtes donc pas 

nécessairement à l'écoute de ce qui se passe vraiment ! Que pourrait-il se passer ? Ou quelle est la réalité de ce que 

vous pensez voir ? Voilà où je veux en venir. 

Que vous a-t-on enseigné, y compris au niveau le plus fondamental de la spiritualité ? Et ce qu'on vous a enseigné, c'est 

que vous venez sur cette planète, que vous ayez vécu auparavant ou non, vous venez sur cette planète, vous vivez une 

vie, et on vous enseigne que lorsque vous repartez, ensuite il y a une âme et qu'elle est à part.  

Et nous vous avons déjà dit qu'on vous a enseigné que votre âme est ailleurs, que vous y séjournez, que vous en venez 

ou que vous y retournez, mais il y en a très peu qui vous diront que votre âme vous accompagne, et nous vous avons dit, 

encore ce mois-ci, que votre âme est avec vous ! Mais il y a plus encore.  

Nous avons parlé dans le passé de quelque chose appelé «le partage d'âme» et cela prête à confusion, parce que les 

gens vont dire : «Attendez une minute ! Attendez une minute ! Mon âme est précieuse, c'est la mienne, elle porte mon 

nom, alors je ne vais pas laisser quelqu'un d'autre partager mon âme !» 

Et je réponds ceci : Comme vous êtes tridimensionnel ! Parce que, quand vous arriverez de l'autre côté et que vous 

réaliserez que votre âme est partagée avec toutes les autres âmes de l'univers, vous allez bien rire ! Il y a une raison 

pour laquelle votre âme peut aussi être partagée avec tant d'autres âmes selon des modalités qui sont si belles, si belles 

! 

Je vais vous ramener au Vent de la Naissance. Nous vous l'avons déjà dit : vous vous trouvez à un certain niveau en 

compagnie des âmes de vos parents, et vous dites : «J'arrive maintenant, je vous ai choisis, vous êtes déjà sur la planète 

et je parle à vos âmes, et je vais naître comme nous l'avions prévu».  

Maintenant, vous arrivez dans un contexte compliqué, si vous voulez, où vous avez choisi vos parents et certains d'entre 

vous dites : «Non, ce n'est pas vrai, je n'aurais jamais choisi ces parents !» Vous ajoutez : «C'est ridicule, je ne vais pas 

croire ça, Kryeon, parce que je me connais, je n'aurais pas choisi cette agression, je n'aurais pas choisi cela !»  

Peut-être que vous seriez leur professeur ? Et s’ils étaient de nouvelles vieilles âmes, et que vous étiez une vieille vieille 

âme ? (rires) Quelle énorme différence ! Autrement dit... et si vous veniez dans un but particulier ? Pas seulement pour 

apprendre quelque chose pour vous, mais surtout pour eux ! Vous y avez déjà pensé ? Il y a un système d'entraide ici. 

C'est pourquoi  

vous planifiez à l'avance certaines de ces situations, comme celles qui accompagnent votre naissance. Maintenant, si 

vous planifiez cela avec vos parents, disons avec vos parents, frères et sœurs, pensez-vous que ça s'arrête là ? Et 

ensuite... quand ils partiront ?  

Et c'est là que ça devient intéressant. Voici ce qui se passe, je vous l'ai dit de nombreuses fois mais il y en a qui 

l'entendent pour la première fois : quand ils quittent cette planète, quand vous quittez cette planète, il y a un accord pour 

rester avec la personne vivante jusqu'à son dernier souffle et pour partager son âme, car il y a de l'amour à exprimer ! 

Mais qu'en est-il si vous avez eu une expérience vraiment horrible avec vos parents ?  

S'ils vous ont maltraité ? S'ils étaient méchants ? Et si vous êtes parti de chez vous dès que vous avez pu ? Vous réalisez 

que lorsqu'ils passent le voile, rien de tout cela ne disparaît avec eux. C'était leur libre choix, c'était leur apprentissage. Et 
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soudain, ils partagent votre âme, mais ils sont au courant de tout. Ils savent ce qui a été perçu et ce qui n'a pas été 

perçu, ils savent ce qu'ils ont fait, ils savent tout cela ! Et c'est alors le moment pour eux de vous aimer ! 

Imaginez que vous ayez eu des parents merveilleux et qu'ils vous manquent vraiment ? Je parle ici des parents qui sont 

décédés, afin que vous vous prépariez pour tous ceux qui vivront peut-être cette expérience et à qui ils manqueront 

beaucoup. Il se peut que vous organisiez des funérailles pour eux, ou autre selon votre culture, et ils soient partis, et 

vous en aurez du chagrin. Mais que se passe-t-il s'ils n'étaient que de très bons amis ?  

C'est l'occasion pour eux de poursuivre cette histoire à travers l'amour. Vous voyez où je veux en venir ? Il y a une sorte 

d'amour qui ne vous a pas vraiment été enseigné ! Mon partenaire est né de parents plus âgés, ils ont disparu bien trop 

tôt dans sa vie. Il n'a pas eu l'occasion de les connaître comme de bons amis, pas vraiment. Alors qu'il commençait à 

avoir la trentaine, ils sont partis, et pourtant aujourd'hui, alors qu'il est plus âgé, il les ressent quand même.  

Ce n'est pas un souvenir. Mes chers, vous pouvez encore les sentir dans certains cas. Vous en êtes conscients ? Il y a là 

quelque chose. Parfois il sent son père dans la pièce qui lui dit : «Bravo, mon fils !» Cela pourrait être le fruit de 

l'imagination, mais ce n'est pas le cas. Les âmes de ses parents sont restées avec lui sous une forme ou une autre, 

partageant son expérience, le regardant, l'aidant et l'aimant. 

Je m'adresse maintenant à ceux d'entre vous qui ont perdu des enfants. Il y a un temps pour faire son deuil, et quand il 

est convenablement accompli, il y a encore des souvenirs et des larmes. Mais si je vous disais que ces enfants ont 

accepté de vous accompagner toute votre vie ?  

Pour vous aimer comme un enfant qui partage son âme et qui est venu vous dire : «Je suis avec toi jusqu'à la fin ! 

Maman, Papa, je sais ce qui s'est passé mais je suis toujours là ! Je suis toujours là dans la forme la plus pure pour te 

tenir la main, pour te serrer dans mes bras la nuit et pour t'aider à te souvenir». 

Nous sommes tous dans le même bateau, cette chose qu'on appelle le changement, qu'on appelle le monde, qu'on 

appelle la vie... L'amour ne cesse pas ! Quel système ! L'amour ne s'arrête jamais ! Nous vous avons même dit que c'était 

valable pour les animaux de compagnie que vous avez perdus, et pour les autres animaux que vous avez perdus !  

Nous vous l'avons dit il y a des années : ils veulent continuer cette histoire d'amour, mais au lieu de partager votre âme, 

ils reviennent ! Ils se manifestent et vous demandent de les retrouver et de continuer l'histoire d'amour ! C'est le pouvoir 

de l'amour ! Oh, cela peut-il vraiment être mieux que cela ? Ce système est mis en place par le Créateur dont l'essence 

est l'amour, ces systèmes sont basés sur l'amour ! Il n'y a pas de punition ! Ils sont basés sur l'amour !  

Et il y a tellement d'aspects de ce système pour vous élever quand vous ne vous sentez pas capable d'être élevé, pour 

vous sortir de la dépression quand vous ne pensez pas pouvoir le faire, pour vous donner de l'espoir quand personne 

n'est là et que vous pensez être seul, parce que personne ne vous a dit que c'était la vérité, et que tout ce que vous 

devez faire pour la ressentir est de la reconnaître, de commencer à leur parler peut-être, de voir ce qui se passe quand 

vous commencez à dialoguer avec ceux que vous avez aimés et perdus, et que vous commencez à comprendre que 

c'est plus que de la psychologie, et qu'il y a quelque chose de plus au niveau cellulaire qui se passe : ils sont toujours là ! 

Et pour couronner le tout, lorsque vous regardez ceux qui vous entourent et que vous aimez, chacun d'eux, ceux pour 

lesquels vous vous investissez émotionnellement et que vous aimez tous, vous pouvez les regarder dans les yeux et leur 

dire : «Je ne t'abandonne pas... physiquement peut-être, mais je serai là tout le temps, je te regarderai, je t'aimerai 

comme je l'ai toujours fait et je serai un compagnon différent : un compagnon, une compagne qui t'aime et qui est prêt à 

t'aider.  

Et parfois, tu pourras m'entendre et me ressentir». Voilà le principe qui est en place ! Vous restez avec ceux que vous 

aimez et ils feront de même !  

C'est un petit système qui a été présenté et qui apparaît à ceux qui peuvent comprendre davantage que vous ne le 

pouviez par le passé, car la conscience de l'humanité commence à s'élever, à devenir plus éclairée, et nous pouvons 

enseigner ces idées -dirais-je -plus avancées sur qui vous êtes quand vous êtes ici, quand vous n'êtes pas ici, quand 

vous êtes reparti, et c'est un système qui est magnifique au-delà des mots et qui résonne avec l'amour de Dieu !  

Un système créé pour vous afin que vous ne soyez jamais seul, ou que vous n'ayez jamais de raison d'être triste. Il y a 

tellement plus ici. Mes chers, je suis amoureux de vous tous. Et c'est ainsi. 
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De quelle façon l'Esprit vous parle ? 
23 juin 2022 

Célébration au Mont Shasta du 23 au 26 juin 2022 
Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Vous ouvrez un portail ici, et ce portail particulier vous 

appartient, il se fermera quand vous partirez. Et c'est le nouveau type de portail qui existe sur cette planète, parce que 

ceux sur lesquels vous avez compté, que la planète a créés, commencent à se déplacer. Ils vont se déplacer vers des 

endroits qui sont nécessaires pour la planète, et non pour vous. Vous êtes maintenant dans une situation où vous 

commencez à donner un sens à ce que j'appelle des choses insensées.  

Maintenant, je vais y aller doucement, mais avant même de le faire, le portail est créé en ce moment même par vous, pas 

sur la montagne, mais dans cette pièce. C'est ce que j'appellerais la conscience, la conscience sacrée, qui se rassemble 

dans une cohérence qui change les choses qui sont plus grandes que chacun d'entre vous, parce que collectivement 

vous êtes à bord avec elle.  

Alors, dans ce portail, en ce moment, je veux vous expliquer quelque chose qui peut faire la différence : l'ésotérisme est 

très compliqué pour les êtres humains tridimensionnels, très compliqué. Vous pouvez quitter cette conférence, rentrer 

chez vous, voir votre voisin et il vous demandera : «Que s’est-il passé ?» 

Et vous répondez : «C'était merveilleux, j'écoutais la voix de la montagne !» 

Et il dit : «Eh bien, qu'a dit la montagne ?» 

Et vous dites : «Je n'en ai aucune idée, je ne sais pas à quoi ressemble la voix de la montagne !» 

C'est caractéristique. C'est bien de parler de ces choses pendant que vous êtes ici, mais quand vous repartez, elles 

disparaissent ! L'ésotérisme fait souvent obstacle à l'aspect pratique de la chose. Ce qui doit arriver ensuite, alors que 

vous vous trouvez ici dans ce portail, c'est de «cognitiser» une compréhension de ce qui se passe, de la déposer sur vos 

genoux, de la sentir ou de l'attendre, et c'est pourquoi je suis ici.  

Que doit-il se passer entre l'énergie multidimensionnelle de la montagne, les Mères des Étoiles, votre âme et 

l'information tridimensionnelle que vous portez, qui représente votre survie au jour le jour, votre culture, et toutes ces 

choses ? Ce qui doit se passer, c'est une fusion. Il doit y avoir un moyen de recevoir d'une manière que vous pouvez 

«cognitiser», au lieu d'attendre la voix de la montagne, dont vous ignorez totalement à quoi elle peut ressembler, ou 

comment elle peut fonctionner ! 

Alors, commençons de manière simple et facile. Qu'est-ce que les Mères des Étoiles veulent vous donner ? Il pourrait y 

avoir une liste. Et en haut de celle-ci, il y a la conviction qu'elles sont là. C'est le numéro un. Même si vous ne comprenez 

pas comment elles peuvent communiquer, ou comment un guide ou un ange peut communiquer, vous devez le 

comprendre dans votre cœur, dans votre esprit, vous devez y croire.  

Et mon partenaire en a parlé ce matin. Vous ne pouvez pas faire semblant de croire. Vous ne pouvez pas dire : «Je vais 

faire semblant d'y croire, et si ça arrive, j'y croirai». Vous devez y croire ! Et cela va se produire à travers ce portail. Ce 

portail est mis en place pour que vous ressentiez l'amour du Créateur en ce moment, pour vous permettre de 

comprendre à travers une métaphore que je vais créer et que vous comprendrez. Comment l'Esprit vous parle-t-il ?  

Comment les Mères des Étoiles vous parlent-elles ? Et si elles parlaient, que diraient-elles ? Le processus de formation 

va être effectué par les humains, pas par les Mères des Étoiles. Les Mères des Étoiles en ont fini avec l'apprentissage. Ce 

sont celles et ceux qui sont ici en ce moment précisément pour la formation qui vous transmettront les vérités spirituelles 

fondamentales, les formations chamaniques et les cours. «Alors pour quelle raison les Mères des Étoiles sont-elles ici ?» 

pourriez-vous demander.  

Je vais vous le dire : Elles sont là pour améliorer vos vies à travers une chose : l'intuition, l'intuition, l'intuition. Et vous 

vous demandez pourquoi il y a plus de femmes que d'hommes ici ? Parce que les femmes ont l'intuition en premier, les 

hommes la reçoivent plus tard. Ces gardiennes de vos vies, les femmes, sont celles qui vont rendre tout cela possible et 

préparer le terrain. Je vous aime suffisamment pour que vous puissiez ensuite vous détendre et être en paix avec la 

survie au sein de votre famille, pour que vous puissiez faire le travail intuitif avec les enfants et avec tout le reste. 
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C'est ainsi que cela se pratique dans tant de lieux indigènes, y compris en Lémurie. Les femmes sont conçues pour 

l'intuition, pour l'amour, pour la bonté. Ce sont elles qui doivent disposer de tout cela pour élever leurs enfants, et plus 

encore. À l'origine, les femmes étaient les chamanes, puis elles ont perdu ce rôle au cours de l'histoire, et maintenant 

cela commence à revenir, d'une manière aimante, d'une belle manière, là où le monde commencera à voir qui le fait plus 

efficacement et dira : «Je veux une femme comme prêtre.  

Je veux une femme comme pasteur. Je veux une femme comme chamane». L'intuition est la clé! Et je vais vous donner 

un exemple à travers une métaphore pour que vous compreniez tous ce que c'est. Il y en a qui diront : «Bon, je vais 

utiliser mon intuition et attendre qu'une Mère des Étoiles utilise mon intuition, et je ne sais pas de quoi je parle, parce que 

je ne sais pas ce que ça fait quand une Mère des Étoiles utilise mon intuition !» 

Depuis des siècles et au-delà, depuis des éons, des hommes et des femmes se sont lancés sur les océans de cette 

Terre. Et il n'y a pas de métaphore plus profonde que celle que je peux vous donner, hormis ce que je vais vous 

présenter maintenant. Et il s'agit d'un voilier.  

Imaginez, le voilier est là dans l'eau, et il est complet, il ne manque rien. Et ce qui le propulse, c'est le vent. Alors 

imaginez un instant que le voilier est là, et qu'il n'y a pas de vent, cela pourrait être vous en ce moment, assis là à vous 

interroger : «J'attends quelque chose de la montagne». 

Maintenant, revenons à votre voisin qui vous dit : «Alors, c'est comment là-bas, qu'est-ce qui se passe, et qu'est-ce que 

vous attendiez ?» 

Et vous diriez : «Je ne peux pas vraiment le voir, ce n'est pas là, c'est invisible, mais je sais que ça vient !» 

C'est le genre de propos qu'une personne tridimensionnelle, qui ne comprend rien à tout çaet qui va alors utiliser cela 

comme preuve pour vous prendre pour quelqu’un d’un peu fou. 

Alors demandons à un marin : «Qu'est-ce que tu attends ?» 

Et le marin répondra : «J'attends quelque chose d'invisible». 

«Quand est-ce que ça arrive ?» 

«Ça vient quand ça vient !» 

«Et qu'est-ce qui va se passer ?» 

Et le marin répondra : «Ça va propulser mon bateau en avant». 

Et alors vous direz : «Et que se passe-t-il quand ton bateau avance ?» 

«Alors je pourrai utiliser mon gouvernail» 

Comprenez-vous ceci ? L'intuition devient le vent invisible sur la voile de votre vie, qui vous guide dans la direction de ce 

qui arrive ensuite. Mais c'est compliqué ! Vous devez être conscient du vent, et plus il souffle, plus le marin sent ce qu'il 

fait au bateau ! Il souffle de ce côté-ci ou de ce côté-là, ou de cette direction ou de celle-là, et ce qui arrive ensuite au 

marin détermine la direction dans laquelle il doit aller pour capturer le vent ! Vous le  

savez bien ! Certains diront : «Et si je veux aller dans une direction et que le vent vient d'une autre ?» 

Demandez à un marin ce qu'il faut faire ! Vous virez de bord ! Vous allez à gauche, vous allez à droite, vous faites demi-

tour, le vent remplit les voiles et vous partez, vous partez, vous partez ! Mais ce qu'il vous fait, c'est de vous faire aller à 

gauche, là où il vous fait aller à droite ! Bienvenue à l'intuition ! 

L'intuition va commencer à souffler dans votre vie et ça ne ressemblera pas à la montagne. Et ça ne ressemblera pas à 

une Mère des Étoiles. Cela va ressembler à un guide et à de l'amour, parce que soudainement, il y a de la paix dans ce 

que vous faites, dans la direction que vous prenez.  

Et cela vous obligera par intuition à tourner probablement à gauche ou à droite alors que vous vouliez aller tout droit ! Et 

disons que vous devez aller à gauche, et que vous voulez aller à gauche légèrement plus loin parce que vous alliez dans 

cette direction, mais le vent souffle de cette façon et vous allez à gauche ! Et soudain, vous rencontrez quelqu'un qui a 

une solution.  
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Comprenez-vous ? Le vent vous a obligé à changer le gouvernail. Le gouvernail a changé le bateau. Et le bateau se 

retrouve dans un scénario magnifique dont vous ne saviez même pas que vous aviez besoin ! C'est l'amour ! C'est la 

Mère des Étoiles ! C'est l'invisibilité de l'Esprit et la façon dont il travaille avec ceux qui veulent étudier l'intuition ! 

Savez-vous ce qu'est la canalisation ? C'est un flux constant d'intuition ! Ça l'est. Celui qui canalise s'accroche à l'autre 

côté du voile juste assez longtemps pour sentir le vent, et cela lui donne les messages, les directions, puis il fait une 

transcription, comme ce que vous entendez maintenant, et puis il la délivre ! Donc un médium est celui ou celle qui a 

l'intuition au bon endroit pour ce vaisseau de canalisation.  

Imaginez un instant : vous allez vraiment dans une certaine direction, vous devez être là au bon moment, et le vent 

arrive, et il vous fait dévier de votre route d'une manière très douce et vous dites : «Ok, je ne sais pas pourquoi, mais je 

dois tourner à droite». Et vous vous déplacez de façon à ce que vos voiles soient face au vent, elles se remplissent et 

vous partez vers la droite, sachant que vous devrez éventuellement revenir vers la gauche.  

Et vous faites tout ça, et puis le vent change, vous revenez, et vous virez un peu, et vous arrivez finalement à votre 

destination, pour découvrir que vous avez évité un accident. Vous voyez, si vous étiez allé tout droit, vous auriez été en 

plein dedans. Mais vous avez eu de l'intuition parce que le vent venait d'une autre direction. C'est la métaphore !  

C'est un beau scénario qui promet, par l'amour du Créateur, par les Mères des Étoiles, les Guides ou les Anges ou tout 

ce que vous voulez, qui se met en marche quand vous êtes capable de le percevoir, et que vous voulez le percevoir ! 

Tant d'entre vous qui vivez en 3d, en 4d, quel que soit le nom que vous voulez lui donner, attendez des réponses 

tridimensionnelles, et ce n'est pas ainsi que cela fonctionne.  

C'est une fusion qui permet aux choses interdimensionnelles, multi-dimensionnelles, de remplir vos voiles. Vous devez 

en être conscient ! C'est pourquoi il y a tellement plus de femmes qui étudient cela que d'hommes en ce moment. En ce 

moment !  

Cela va changer pour inclure les hommes d'une manière qui est exactement comme autrefois : un soutien total pour ce 

que les femmes font le mieux ! Les hommes ne sont pas impatients d'avoir des enfants, d'accoucher, ils n'en veulent pas 

et ne sont pas équipés pour ! 

Alors là, je suis dans le pétrin parce que j'ai fait une distinction entre les deux genres !Et ce n'est pas approprié dans 

cette culture. «Ne dis pas ça, Kryeon, nous sommes tous pareils !» Non, vous ne l'êtes pas. Les hommes sont des 

spécialistes de ce qu'ils font.  

Les femmes sont des spécialistes de ce qu'elles font. Ils se rassemblent et se complètent, et ils avancent. Mais on fait 

plus confiance aux femmes pour leur sens intuitif de la direction du vent ! Quelle quantité de vent y aura-t-il ? Si vous y 

arrivez vraiment, des choses  

surprenantes commencent à se produire ! L'anticipation de choses que vous ne savez pas qu'elles vont arriver ! 

Comment est-ce que ça marche ? Ça marche ! Vous sentez le vent se lever : «C'est parti ! Je vais à gauche, je ne voulais 

pas aller à gauche». Cela signifie que quelque chose va se passer ! Et maintenant vous l'attendez : «J'attends ça, 

j'attends ça, j'attends ça». Et le voilà. 

Des choses que vous ne pensiez pas être possibles commencent à vous tomber dessus ! Cela défie l’économie, cela 

défie la conscience de ce que dit le gouvernement, cela défie toutes les choses dont on vous a dit qu'elles se 

produisaient d'une certaine façon juste parce qu'elles se produisent ! Et vous êtes là à rejeter tout cela parce que vous 

avez le vent dans les voiles ! Et pas les autres !  

Ne souhaiteriez vous pas qu'ils puissent le faire ? Que se passerait-il si cette planète commençait à comprendre cela ? 

C'est ce qui vient du Créateur dans l'amour ! A quoi ressemblerait la Terre si tout le monde sentait ce vent juste un peu, 

et commençait à diriger une trajectoire comme celle-ci ? A quoi ressemblerait-elle ? Trois mots : paix sur Terre. 

Cohérence. Cela a déjà commencé. Il s'est passé quelque chose récemment, vous l'avez vu ?  

Il y avait ceux qui voulaient la guerre et la Terre ne la voulait pas. Vous l'avez vu ? C'est une première. Vos grands-pères 

et les grands-pères de vos grands-pères, ont tous conclu des alliances entre pays, et quand la guerre a commencé, ils 

ont tous rejoint la guerre. C'est comme ça que ça marchait. Allez voir, vérifiez l'histoire. Et soudainement, cette fois-ci, ça 

n'a pas marché. 

Mes chers, bienvenue au changement ! Vous venez de le voir. C'est nouveau sur la planète, et cela n'avait rien à voir 

avec le fait que certains d’entre eux assistent à une réunion comme celle-ci, ou changent de religion. Tout ce qu'ils ont 
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ressenti, c'est qu'un petit vent a gonflé les voiles de l'intégrité, de la beauté et de la gentillesse, car ce n'est plus ce que 

veut cette Terre, jamais.  

Vous devez le voir. C'est ce que je vous enseigne maintenant : ne repartez pas d'ici en vous attendant à des voix venues 

du ciel, ou à des visions ! Attendez-vous à quelque chose de beaucoup plus pratique : un sentiment d'intuition qui vous 

guidera ensuite dans une certaine direction. 

Une mère est assise dans son lit avec un bébé dans l'autre pièce, elle a eu une longue journée et a accompli un travail 

considérable. Le bébé est là, et elle est là, et elle soupire, elle est sur le point de s'endormir lorsqu'elle se réveille et se 

dit que quelque chose ne va pas. Elle se lève et va immédiatement vers le berceau dans l'autre pièce où dort le 

nourrisson, et se rend compte que le nourrisson a des problèmes.  

Il est tourné dans le mauvais sens, il respire mal. Elle le redresse et le nourrisson prend une respiration et se rendort. 

Que s'est-il passé ? Ce qui vient de se passer, c'est que le vent a rempli les voiles de la mère, il l'a peut-être réveillée, et 

l'a conduite à l'endroit où elle devait être, où elle a peut-être même sauvé une vie. 

C'est le changement ! C'est ce qui se passe avec les Mères des Étoiles, avec l'Esprit, avec les guides, avec les anges, 

avec vous, dans ce portail. Quelle est la prochaine étape de votre vie ? Quelles sont les décisions que vous devez 

prendre et auxquelles vous réfléchissez en ce moment, sans savoir quelle direction prendre ?  

«Je pourrais aller ici, je pourrais aller là, je pourrais faire ceci, je pourrais faire cela, je ne suis pas vraiment sûr de la 

direction à prendre...» Je veux que vous vous asseyiez, que vous souriez, que vous vous détendiez et que vous attendiez 

que le vent gonfle vos voiles.  

Et c'est la façon dont tant de personnes dans ce lieu ont déjà procédé parce qu'elles ont découvert que cela fonctionne ! 

C'est la fusion qui comble le fossé entre l'ésotérique, le multidimensionnel et le pratique ! C'est ainsi que ce que vous 

avez développé en matière de croyance va ensuite s'infiltrer pour guider votre vie. Mettez vos mains sur la barre pour 

savoir dans quelle direction aller, et ressentez le vent ! Les marins sont tellement doués pour cela  

qu'ils peuvent regarder au-dessus de l'eau et voir les ondulations de la direction du vent, et tourner leurs voiles avant que 

le vent ne tourne. Et c'est une autre histoire, peut-être pour une autre fois, mais c'est lorsque l'on est si profondément lié 

à l'Esprit que l'on devient beaucoup plus en phase, synchrone et engagé avec l'autre côté du voile. 

Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Laissez le vent vous guider à partir d’ici. Et c'est ainsi. 

 

Planter la première graine 
Célébration au Mont Shasta du 23 au 26 juin 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Les méditations précédentes, les informations qui 

contiennent de l'énergie, vous demandent de participer mais lorsque la canalisation est établie, cela ouvre un mini 

portail. C'est cela une canalisation, très chers. Le portail n'est pas imposant, il n'est pas comme ceux que vous ouvrez en 

groupe. C'est un minuscule portail de connexion, mais c'est un portail.  

Et avant de faire cela, sur cette terre sacrée, devant ceux qui gèrent la terre, avant de faire cela, je vais demander la 

permission au gardien du canyon, à ceux qui ont veillé sur cette terre, qui ont veillé sur les gardiens de la terre, et qui 

sont arrivés avant tous les autres. Je vais demander la permission pour ce portail. Parfois, dans la majorité des pays, cela 

ne fait aucune différence d'avoir un groupe qui vient, et d'avoir un portail spirituel ouvert et une canalisation donnée.  

Mais quand vous abordez ce genre de contrées, vous abordez vraiment une belle hiérarchie d'intendance, de ceux qui 

honorent cet endroit particulier et qui l'ont fait pendant des siècles.  

Maintenant que cette permission est donnée, nous pouvons poursuivre pour les jours qui nous restent, et pour ceux qui 

écoutent et qui connaissent le travail de Kryeon, vous pouvez dire : « Eh bien, nous n'avons pas vraiment pratiqué cela 

avant », et je vous dirai que nous l'avons fait chaque fois que cela était nécessaire. Nous sommes tellement conscients 

de ce qui est ici, et qui ne l'est peut-être pas à d'autres endroits où nous canalisons.  
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Mes chers, vous qui êtes ici, assis devant moi sur les rochers, c'est un scénario parfait. Vous vous tenez sur une terre 

sacrée, gérée par ceux qui sont les Anciens, et les filles et fils des Anciens, dans un bel endroit ensoleillé, où tout autour 

de vous règne la gloire de Gaia. Il n'y a rien de mieux.  

Et pour ceux d'entre vous qui souhaitent ouvrir leur cœur en ce moment et écouter, je souhaite vous présenter quelque 

chose que j'ai présenté pendant plus d'un an et demi, mais que je veux maintenant qualifier, quantifier et expliquer peut-

être un peu plus : ce changement dans lequel se trouve cette planète, a été prédit par ces Anciens. Vous vous trouvez au 

milieu de leur prophétie. Ce n'est donc pas nouveau pour eux.  

Tout ce qui s'est passé ces dernières années, aussi difficile que cela puisse être, a été anticipé par ceux qui ont suivi les 

prophéties et qui connaissent la contrée. Et dans ce changement, il y a quelque chose qui se passe, qui concerne la 

conscience de l'humanité. Nous vous avons dit depuis 33 ans de vous attendre à quelque chose que vous n'attendiez 

pas.  

Qui aurait pensé que la vieille énergie de la planète qui se dresse encore en ce moment, finirait par disparaître et être 

supplantée ou remplacée par une énergie plus douce, faite d'attention et de compassion ? Je l'appellerai une énergie de 

la famille qui dit : « Nous ne voulons pas de guerre ».  

Une énergie de la famille qui dit : Ce qui nous a manqué et ce que nous considérons comme étant Dieu, avec ce qui 

vient de la source d'amour, la Source Créatrice de toutes choses. En d'autres termes, une conscience qui commence à 

avancer dans sa propre pensée, s'élève à des endroits où ce n'est jamais arrivé auparavant.  

C'était la prophétie directe des Anciens sur toute la planète. Et maintenant vous êtes à cet endroit, et en cela il y a de 

nouveaux outils. Je vais les appeler des outils, mais ce qu'ils sont, ce sont de nouvelles prises de conscience pour vous.  

Si vous devez devenir un jour ceux que j'appelle des « Vieilles Âmes diplômées » ou des « Ascensionnés » un jour, ou 

vos ancêtres, si cela doit arriver et nous l'avons prédit, il doit y avoir un moment où vous deviendrez plus 

multidimensionnels et moins linéaires.  

La linéarité est celle que vous expérimentez chaque jour de la vie dans les quatre dimensions dans lesquelles vous vivez 

et travaillez. Mais les dimensions avec lesquelles vous pouvez commencer à travailler, qui sont en effet la dimensionnalité 

de la Terre, de Gaia, des gardiens du canyon ici, vous pouvez commencer à les voir.  

Et ce que je veux dire par voir, ce n'est pas avec vos yeux, c'est avec les sens que vous avez au-delà de vos yeux. Ceux 

dont beaucoup savent qu'ils sont là, ceux représentés par le troisième œil, la marque du bindi, la pinéale, et tant de ceux 

qui célèbrent en chantant et en dansant même ici. C'est une célébration des choses qui sont plus grandes que ce que 

vous pouvez concevoir en 4D.  

Je veux vous présenter la possibilité de communiquer avec votre âme. Pour ce faire, un bref résumé de ce que peut être 

l'âme. A quoi pensez-vous lorsque quelqu'un prononce le mot âme ? Dans la religion moderne de l'époque de cette 

contrée, pas la contrée où nous sommes mais la culture du grand continent, une âme est quelque chose que vous 

recevez bien souvent à la naissance.  

D'une certaine manière, elle est séparée de vous, mais elle est très consciente de vous, car lorsque vous mourrez, cette 

âme est en quelque sorte récompensée ou punie. Et c'est le but de l'âme. Je vais vous dire, très chers, que c'est le 

niveau le plus bas de la pensée quand il s'agit de l'Esprit. Combien d'entre vous peuvent sentir dans la lumière du soleil, 

dans le vent, qu'il y a une conscience de la terre en ce moment qui connaît leur nom ?  

C'est parce que la terre, Gaia comme nous l'appelons, Pachamama, certains l'appellent l'amour de la Terre, est 

connectée au Créateur. Comment pourrait-elle ne pas l'être ? Tout ce que vous voyez autour de vous a été créé 

simultanément et, mes chers, votre âme était là pour le voir. Votre âme est la partie spirituelle de vous, la partie de Dieu 

en vous. Elle fait partie de Dieu.  

La Source Créatrice a toujours existé et avec cette Source Créatrice il y a des trillions et des trillions de partenaires de la 

Source que nous appelons des âmes. Le saviez-vous, vous l'a-t-on déjà dit ? Cela fait de l'âme une partie de Dieu, cela 

fait de vous une partie du Créateur ! Lorsque vous arrivez sur cette planète, tout cela est caché alors que vous 

commencez le test de conscience dans lequel vous vous trouvez actuellement. Mais en ce moment, vous vous trouvez à 

un moment crucial qui va changer la planète très lentement, et en cela, je vous invite à rencontrer votre âme.  
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Et il y en aura qui demanderont comment et quoi, et c'est le sujet des canalisations à cet endroit magnifique, où que cela 

nous mène avec ce Tour. Ce sont les canalisations. L'âme est accessible ! Dans le cercle du 12, nous traversons un pont 

pour y arriver. Dans la méditation de notre partenaire Monica, c'est la rivière que l'on traverse pour y arriver.  

Il y a toujours une barrière de pensée entre les quatre dimensions, l'aspect pratique et ce que vous pensez être le niveau 

suivant. Certains l'appellent « le temps des rêves ». Il y a tellement de noms que les indigènes lui donnent car ils y vont 

régulièrement. Ils vont dans un monde supérieur ou un monde inférieur pour voir les choses qu'ils ont besoin de voir.  

Il y a tant d'histoires de chamans qui se rendent dans des endroits, reçoivent les informations dont ils ont besoin de la 

part de leur âme spirituelle, et reviennent et délivrent leur sagesse, y compris celle de l'Ancien Testament. Les 

métaphores sont partout de cette même nature.  

Moïse monte seul sur la montagne pour recevoir des instructions. Il en est le chaman, son clan est partout mes chers, et 

maintenant nous vous l'apportons à la maison. Chaque être humain, chaque Vieille Âme, a la capacité de traverser un 

pont tout seul s'il le souhaite, et de rencontrer des parties de son âme. C'est la prémisse de tout ce voyage, et 

doucement je vais vous donner des informations de base sur ce que contient votre âme.  

Certains d'entre vous le savent déjà mais je veux que vous le compreniez si bien que vous comprendrez que ce n'est 

plus quelque chose qui est séparé de vous ! C'est ce qu'apporte une conscience supérieure : une connexion supérieure 

à l'Esprit, une connexion supérieure à la terre.  

C'est un progrès, très chers, et cette connexion supérieure, que certains ont appelée une vibration supérieure, signifie 

plus que le simple fait de s'asseoir sur un rocher et de chanter, comme certains le disent. Ce n'est pas le cas ! C'est 

beaucoup plus spirituel et pratique, cela vous emmène quelque part pour une raison.  

Si vous voulez atteindre un statut d'ascension sur cette planète, vous allez devoir comprendre une connexion 

multidimensionnelle. C'est ce que les chamans savent. Et c'est ce que nous vous invitons à commencer à comprendre 

à mesure que nous progressons dans ce domaine.  

Cela va ressembler au cercle du 12 parce que nous allons vous demander, dans chaque enseignement, la permission de 

traverser un pont ou une barrière quadridimensionnelle vers un lieu multidimensionnel. Et je vais le décrire pour vous, 

vous n'avez même pas à l'imaginer. Je vous dirai ce qui s'y trouve, et je le fais pour que vous compreniez que vous 

pouvez le faire.  

Et il y a ceux qui s'assoient et disent : « Pourquoi ? Au-delà d'une conscience supérieure de l'humanité, que m'arrive-t-il 

? » Et c'est là que ça devient bon. Mes chers, cela signifie une vie plus longue, cela signifie plus de joie, cela signifie 

comprendre ce qui n'est pas compréhensible. Vous êtes-vous déjà assis et demandé pourquoi les choses vous arrivent ? 

Vous êtes-vous déjà assis et demandé pourquoi les choses arrivent à la Terre comme elles le font ?  

Vous êtes-vous déjà assis et avez-vous demandé à vos propres guides ce qu'il fallait faire ensuite parce que vous êtes 

dans une impasse ? Je vais vous dire ceci : toutes ces réponses sont à votre disposition ! Vous devenez votre propre 

guide lorsque vous êtes en connexion avec votre propre âme !  

C'est extraordinaire. C'est plus que ce qui était attendu. C'est controversé en métaphysique et il y aura ceux qui vous 

diront que ce n'est pas possible, que ça n'a jamais été possible. Et s'il y en a, je leur dirai : il est temps que vous lisiez la 

prophétie des Anciens car ils vous ont dit que ça allait arriver ! Et ça arrive.  

C'est à cela qu'il faut s'attendre, et ce sont là les quelques enseignements à suivre : ce qui est là, ce qui pourrait 

éventuellement être là qui peut vous aider dans votre vie, la santé, la jeunesse - toutes ces choses sont possibles, parce 

que vous comprenez les choses et que vous vous reposez dans l'amour qui est là. Si vous savez ce qui se passe, vous 

ne souffrez pas d'anxiété ou de peur, et c'est votre âme qui vous dit ce qui se passe. Comprenez-vous le principe ? 

Plus vous allez profondément en vous-même et dans votre propre spiritualité, plus vous vous détendez, plus vous pouvez 

rire, plus vous vous surprenez à sourire sans raison. Et vous réalisez qu'il y a une vérité quand vous entendez : « Sois 

tranquille et sache que tu es Dieu » (rires). Que diriez-vous d'avoir des réponses simples à des problèmes difficiles ? 

C'est possible. Nous commencerons cela demain.  

Vous êtes à l'endroit idéal pour cela. Sentez-le, comprenez-le, attendez-le et enfin, si vous êtes assis sur un rocher et que 

vous vous dites : « C'est un mystère pour moi, je n'ai jamais fait ça, je ne sais pas par où commencer », alors voici mes 

instructions. Numéro un : croyez-vous en la Source Créatrice ? Je pense que la réponse est oui. Vous l'appelez Dieu.  
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Numéro deux : croyez-vous à une vérité que je vous ai révélée, que Dieu, l'Esprit, sait qui vous êtes, et qu'il y a des 

énergies angéliques ici sur les rochers avec vous ? Oui ou non ? Alors voici vos instructions : « Cher Esprit, je suis dans 

l'obscurité sur certaines choses, montre-moi ce que j'ai besoin de savoir. Prends ma main et traversons ensemble ce 

pont de la connaissance, pour que je n'aie pas à le faire tout seul ».  

Et c'est là que la magie commence. C'est ce qu'on appelle l'intention pure. Vous êtes entendu, vous êtes assurément 

entendu. Gaia vous entend en ce moment, l'Esprit vous entend en ce moment, les gardiens du canyon, les Anciens qui 

sont passés par ici, sourient parce que vous venez de faire une chose qu'ils savent être possible. Je suis Kryeon, 

amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi.  

 

Soutenu par la Famille 
Célébration au Mont Shasta du 23 au 26 juin 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Juste un petit message pour terminer ce sujet. Combien 

d'entre vous ont réalisé qu'il y a un soutien de l'autre côté pour vous ? Ce n'est pas quelque chose qui vous a été dit par 

qui que ce soit. Même les métaphysiciens ne comprenaient pas cette idée. Avez-vous entendu qui est venu sur cette 

scène pour vous aujourd'hui ?  

Avez-vous entendu les maîtres et leurs noms, qui sont venus aujourd'hui et vous ont parlé ? Vous pourriez dire : " C'est 

formidable de les entendre, n’est-ce pas merveilleux de les voir sur leur piédestal ?" Vous comprenez qu'ils sont là pour 

vous. Ils ne sont pas comme les dieux grecs dans le ciel en train de faire une fête ou d’être dysfonctionnels. Ils sont là 

pour vous.  

Tout ce qui a été réuni, la porte des étoiles, les canalisateurs, les énergies et les messages de l'au-delà, se concentrent 

pour ce moment. C'est un entourage, mais ce n'est pas un entourage de Kryeon. C'est un système qui vous soutient si 

vous choisissez d'accepter ce fait, c'est difficile parce qu'on ne vous l'a jamais dit.  

Je vous donne une image de ceci afin que vous puissiez le voir de façon pragmatique. Imaginez que vous arrivez en tant 

qu'enfant sur cette planète, et qu'avec vous arrive un groupe incroyable de maîtres, d'aides, de guides, d'anges qui vous 

sont assignés, en plus des maîtres que vous connaissez peut-être ! Ce sont ceux qui font partie de votre lignée, et tout 

ce que vous avez eu dans vos vies passées a été rassemblé pour venir avec vous, et vous arrivez et ils sont là avec vous 

! Est-ce que quelqu'un vous a déjà dit cela ? 

Vous devez vous débrouiller seul, et pour la plupart des systèmes de croyance sur cette planète, c'est à vous de gérer 

ou pas, et d'être jugé si vous ne faites rien. Et je vous donne un message qui est tellement plus grand et plus beau que 

tout cela, et c'est vrai ! Imaginez : vous parcourez votre vie et ils vous accompagnent.  

Et si vous ne leur dites jamais bonjour, leur tâche est d'être là quand même, et de vous aimer quand même. Et l'espoir est 

le suivant : à un certain niveau, à un certain moment, vous aurez l'intuition qui vous dira : «Oh mon Dieu, je ne suis pas 

seul !» 

En 1989, lorsque mon partenaire s'est assis sur la chaise pour la première fois, il a été envahi par l'amour qu'il n'avait 

jamais ressenti auparavant de la part du Créateur, mais il a commencé à pleurer et il ne savait pas pourquoi. Le seul 

message que nous lui avons donné est : «Tu n'es jamais seul». C'est devenu presque un slogan de la part de Kryeon, et 

maintenant vous savez pourquoi.  

Etes-vous en train de vous éveiller au fait que vous avez de l'aide, pas seulement de l'aide, mais une aide profonde de la 

part de tous ceux qui connaissent votre nom alors que vous êtes assis ici, qui veulent contribuer à l'éveil de cette goutte 

d'eau dans cette mer, cet océan : un avec les autres, les autres avec chacun, créant ainsi une belle chose sur la planète : 

le changement, la transformation.  

C'est possible, c'est vrai, c'est en train de se produire, et c'est maintenant le moment. N'est-ce pas un grand message ? 

N'est-ce pas le message que vous attendiez ? Eh bien, le voici. Bienvenue sur la Terre (rires) ! Une nouvelle Terre que 

vous êtes en train de créer. Je suis Kryeon, je suis amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 
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La plus grande activation pour l'humanité 
Célébration au Mont Shasta du 23 au 26 juin 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. La musique qui est diffusée sur l'écran, est une réplique 

de ce que nous faisons maintenant depuis presque deux ans. Aujourd’hui, je veux vous emmener dans un lieu sacré de 

révélation comme je l'ai dit hier. Mais d'abord, laissez-moi vous donner le principe de tout ce que nous faisons.  

Vous pourriez dire que nous sommes en train de rembobiner le temps et de tirer de votre akash une Lémurie renouvelée 

sur cette planète. Ce ne sera plus jamais une île, ce ne sera plus jamais des villages, c'est un groupe sophistiqué de 

cultures avec des milliards de personnes.  

Mais sur cette planète, chaque humain qui existe détient ces choses dans son akash: ses graines. Et nous vous avons dit 

hier que c'est maintenant le temps de la récolte. Cependant, ces graines sont différentes. Les graines qui vont être 

plantées par vous-même, sont les vérités fondamentales que vous aviez dans votre akash, de génération en génération, 

à travers toute votre lignée. Cela a toujours été là.  

Certains d'entre vous peuvent même commencer à se souvenir, même de certaines des choses que la partenaire de 

mon partenaire et lui-même ont lues il y a un instant : la réalité d'être là et de se voir enseigner cette belle vérité 

fondamentale, une vérité réelle où la Source Créatrice est vue comme grandiose et aimante, et au-delà de tout ce que 

vous pourriez imaginer, et qui est gravée dans votre ADN.  

Elle est restée là, comme une capsule temporelle attendant le temps d’émerger. C'est ce qui est en train de se produire, 

et c'est pourquoi cet enseignement particulier sera révélé, afin que vous puissiez lentement voir les choses profondes 

que les Mères des Étoiles enseignaient aux enfants et aux jeunes adultes de manière très simple.  

Ils sortaient de cette école avec une compréhension et une connaissance totales des vérités fondamentales existantes 

que tant de gens ont négligées aujourd'hui et ne connaissent pas aujourd'hui, ou qu'ils ont modifiées d'une manière 

étrange aujourd'hui de sorte que cette Source pourrait alors comporter une punition, mais ce n'est pas le cas et ça ne l'a 

jamais été. Ça n'a jamais été le cas ! 

Venez avec moi sur ce pont métaphorique, mes chers. Prenez ma main et venez à cet endroit spécial que nous avons 

appelé l'inconnu, et qui est le centre de votre âme. C'est une chose difficile pour beaucoup, car le visualiser est presque 

impossible parce que vous ne savez pas ce qu'il y a là.  

La meilleure façon de le faire est donc de dire ceci : de l'autre côté de ce magnifique pont, il y a de l'amour, seulement 

de l'amour, et c'est vous au niveau du centre, et il n'y a donc aucune crainte à avoir. Vous êtes sur le point de rencontrer 

un Soi supérieur, appelé «Vous». Il y a tellement de métaphores sur la rencontre avec soi-même, y compris au cours de 

cette semaine.  

Cela fait partie de la rencontre avec un vous supérieur, et vous avez tous eu une terminologie dans tant de langues sur 

ce que cela représente. C'est dans votre akash et vous le savez. Et ceci est une invitation à traverser ce pont et à aller à 

cet endroit où vous trouverez quelque chose de très important et où je vous révélerai quelque chose. Si vous voulez bien 

entrer dans une pièce avec moi, n'essayez même pas de la visualiser.  

La pièce est trop grande pour qu'on puisse même l'appeler une pièce. Certains disent même qu'ils peuvent voir des 

étoiles au-dessus, même si c'est une pièce. Mais devant vous, il y a beaucoup de bocaux de graines, beaucoup de pots, 

et aucun d’eux n'est étiqueté, mais vous le savez déjà à cause de ce que je vous ai dit hier : vous allez en choisir un, et 

vous allez avoir ces graines plantées métaphoriquement en vous.  

Mais vous êtes également sur Terre, et cela va donc se faire en même temps sur la planète. Ce sont des concepts 

multidimensionnels, donc lorsque vous recevez une graine, bien qu'elle entre en vous pour ensuite croître et que vous la 

récoltiez instantanément -et j'y reviendrai -elle se rend également sur la planète où vous vivez ! Car vous ne pouvez pas 

ignorer l'énergie de la planète et la mère de la planète, l'énergie de Gaia, qui fait également partie de vous.  

Ainsi, lorsque vous plantez ces graines, vous les plantez pour vous, pour les autres et pour la planète également, et ce 

sont des graines magnifiques.  

Hier, nous vous avons demandé de préparer le sol avec la première graine, de la planter, de l'arroser et de la récolter, et 

nous l'avons appelée "celle qui soutiendra ce qui est à venir", et c'était de l'amour, de la compréhension, de la beauté, de 
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la gentillesse, une nouvelle façon de vivre si vous le souhaitez, pour vous installer dans une période de paix, pour 

comprendre le changement de paradigme à venir concernant les autres, et la façon dont vous les voyez et travaillez avec 

eux. Et c'est ce que je vous ai présenté hier. 

Et maintenant voici l'histoire (rires), et c'est une bonne histoire : 23 paires de chromosomes. Et nous avons dit hier 

pourquoi il y avait eu des êtres ascensionnés, des êtres vraiment ascensionnés, qui sont venus sur la Terre sans 

vaisseaux spatiaux, parce que si vous connaissez un peu les récentes découvertes de la physique, vous savez qu'il y a 

des choses qui sont multidimensionnelles au-delà de tout ce que vous voyez maintenant.  

Votre paradigme en quatre dimensions est que vous devez voyager pour aller quelque part ! Et le mot même de voyage 

signifie que vous allez de A à B, mais il n'y a pas de mot, de concept ou de paradigme pour être partout à la fois ! Dieu 

est partout ! Et si vous portez Dieu en vous, comprenez-vous qu'il pourrait arriver un moment, grâce à des choses que 

vous avez étiquetées et même appelées intrication, où vous pourriez souhaiter être plus grand et quelque part ailleurs ?  

Et bien que certains diraient que vous avez voyagé, vous y étiez instantanément, en fait vous êtes à deux endroits à la 

fois pendant un moment. C'est au-delà de votre pensée, mais c'est exact. Laissez-moi vous demander : que peut faire un 

ange ? Et vous dites : «Eh bien, tout !» Un Pléiadien aussi, car c'est une race ascensionnée ! Ils vivent éternellement 

comme les anges. Ils sont faits d'étoiles.  

Alors vous pourriez dire : «Qui les a créés, ont-ils des parents ?» Et la réponse est oui, et nous vous avons déjà dit qu'il y 

a un système dans cette galaxie qui est ancien et magnifique, et je l'ai déjà décrit plusieurs fois. Avez-vous entendu les 

termes «ceux qui viennent d'Orion», «les Arcturiens», «les Hathors» ?  

Et si je vous disais qu'ils sont nés les uns des autres, qu'ils sont allés sur leurs propres planètes, qu'ils les ont 

ensemencées et qu'ils y sont restés jusqu'à ce qu'ils ascensionnent et grandissent, et puis ils en ont ensemencé d'autres 

et ils sont restés avec eux, et maintenant c'est votre tour ! 

Il y a un amas d'étoiles pas très loin, neuf étoiles, et elles ont des planètes, et ces planètes autour de ces étoiles, 

plusieurs d'entre elles portent des êtres ascensionnés qu'on appelle les Pléiadiennes. Et quand vous regardez cet amas 

d'étoiles, votre œil voit sept étoiles, ce sont les 7 Sœurs.  

Elles sont venues ici et ont changé votre ADN tel qu'il était, comme elles avaient vu le leur modifié, pour passer de 

l'évolution de ce qu'était un humain vers quelque chose de différent, parce qu'en fait, elles ont implanté la divinité en 

vous. C'est l’histoire d'Adam et Eve. Vous devez la connaître. On la trouve dans les Écritures de différentes manières, 

différentes modalités, mais cette histoire est si belle.  

Elles ont changé votre ADN pour vous permettre tant de choses. Elles en ont réarrangé tellement de parties, surtout 

certaines pièces et parties qui vous donnaient des choses que vous n'aviez pas auparavant, qu'elles ont récupérées et 

qu'elles possédaient, une partie des émotions, l'amour... 23 chromosomes, le chromosome 2 était spécial, vous pouvez 

l'étudier, vous pouvez voir ce que les scientifiques disent lorsqu'ils s'interrogent à son sujet, mais il a été modifié, il a été 

changé !  

Mes chers, vous n'êtes pas d'ici. Vous en avez 23 ? Ou on vous en a donné 23 ? Voici l'information, donnée 

succinctement et magnifiquement pour que vous le sachiez. Mes chers, chaque personne dans cette pièce a 24 

chromosomes. Le 24è est Pléiadien, multidimensionnel, et il renferme une capsule temporelle qui est prête à 

éclore dès maintenant.  

Il est temps de recréer les vérités fondamentales de la Lémurie pour que cette Terre les voie et les retienne : l'amour, la 

gentillesse, la beauté, la façon de vivre qui surpasse tout ce que vous avez connu. Et à mesure que cela commence à 

être cultivé, attendez-vous à de nouvelles inventions qui nourriront le monde, qui alimenteront le monde en énergie, qui 

feront des choses que vous n'auriez jamais cru possibles.  

Cela doit être réalisé pour qu'il n'y ait plus de maladie et de pauvreté dans les endroits où cela existe actuellement, cela 

éliminera tant de choses qui existent actuellement grâce au 24è chromosome ! Chacun d'entre vous est fait d'étoile. La 

capsule temporelle est le 24è chromosome en vous, et il s'éveille actuellement.  

Dans cette précession des équinoxes, c'est le moment, et c'est ce que les Anciens ont prédit, et même là, une 

conscience ascensionnée au-delà de tout ce qui a jamais été vu par les Anciens de cette planète dans leur akash, est 

apparue et ils vous en ont parlé. 
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Un nouveau cycle a commencé, mes chers. Imaginez-vous, attirant à vous quelque chose qui est en train de fleurir du 

fait que vous l'avez planté en ce moment-même. Vous n'avez pas besoin d'attendre. Vous voyez, ce sont des graines 

multidimensionnelles et lorsqu'elles sont introduites, pourrait-on dire, dans un sol prêt et arrosé, de la manière dont vous 

le pouvez, avec l'amour que vous avez reçu hier, alors le résultat est instantané.  

Je vais commencer et cela ne vous bouleversera pas. Vous commencerez à vous sentir de manière différente. Il y aura 

de l'amour dans votre vie, un changement de paradigme peut-être dans la façon dont vous travaillez et faites les choses, 

quelque chose que vous commencez à reconnaître, et ceux qui vous entourent vont dire : «Qu'est-ce qui se passe ? 

Nous ne savons pas ce que tu as découvert lors de cette étrange réunion à laquelle tu es allé, mais nous aimons ça !»  

Je vais le révéler dans le cercle du 12 le mois prochain. Vous l'avez eu en avant-première, et pourquoi ? Parce que les 

Mères des Étoiles sont dans la pièce, et elles l'attendaient elles aussi. Vous êtes à l'ombre de la montagne, et c'était l'idée 

depuis le début de le révéler parce que c'est le bon moment !  

Chers enfants, asseyez-vous devant ces Mères des Étoiles, et apprenez les plus grandes vérités que l'on ne vous a 

jamais dites, et elles vous seront révélées petit à petit, une par une. Prenez-les, pratiquez-les, écrivez à leur sujet, 

transmettez-les. Vieille Âme, c'est pour ça que tu es là. Et c'est ainsi. 

 

La 4è paire est l'enseignant 
25 juin 2022 

Célébration au Mont Shasta du 23 au 26 juin 2022 
Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il est difficile de faire un récapitulatif de ces trois derniers 

jours. Tant de choses ont été présentées, mais si vous voulez avoir un résumé, je vais vous le donner : tout ce que vous 

avez entendu et appris, auquel vous avez participé, que vous avez observé, se résume à un seul sujet : l'avenir qui vous 

attend. Cela peut sembler accablant et je le répète : avec toutes ces informations pour savoir " que dois-je faire ensuite, 

où dois-je aller ", pour certains d'entre vous, cela a brouillé les cartes, pourrait-on dire, de tout ce que vous pensiez être 

ou peut-être de la direction que vous alliez prendre.  

Peut-être que cela vous a libéré dans certains domaines et en a bloqué d'autres. Il y a toujours une confusion avec la 

lumière, parce que la plupart d'entre vous ont une configuration appelée une dualité de lumière et d'obscurité. Vous 

l'avez depuis que vous êtes nés. Tous ceux qui étaient là avant vous l'avaient.  

Et pour la première fois sur cette planète depuis la Lémurie, le pourcentage d'obscurité et de lumière commence à 

changer. Quand il commence à se révéler, comme je l'ai dit, l'obscurité s'enfuit, ou se bat ou se déchaîne, et une partie 

de cela retombe sur vous parce que vous vivez aussi la dualité. C'est le résumé.  

La lumière est là pour durer. Ce 24è chromosome est la réponse que vous attendiez. C'est comme un enfant, c'est un 

renouvellement de vous-même, il se présente sous la forme d'un enfant et il se dévoilera lentement, au fur et à mesure 

de vos actions et de votre apprentissage en tant qu'enfant. Et cela va commencer à déballer la majesté qui est en vous.  

Et toutes les choses que vous portez en ce moment, qui sont des questions relatives à ce que je fais, comment cela va 

fonctionner, à quoi cela doit-il faire penser ou ressembler, toutes ces choses vont se mettre en place d'une manière à 

laquelle vous ne vous attendiez peut-être pas. Et elles le feront sans que vous ayez à consulter qui que ce soit.  

Je vous ai dit qu'un jour viendra où ce que vous voyez devant vous en ce moment n'existera plus, où la canalisation 

disparaîtra. La raison en est que les canalisateurs sont des enseignants et des conseillers dans un monde sombre, mais 

lorsque le monde commencera à s'éclairer, le 24è groupe, la 24è paire de chromosomes sera la conseillère, 

l'enseignante et cela émergera directement de vous.  

C'est une invitation à commencer ce processus pour trouver votre propre guidance à travers l'intuition qui commence à 

s'éveiller dans cette 24è paire de chromosomes invisibles. C'est magnifique et je veux que vous soyez très conscients 

qu'il y a parfois un sentiment, un paradigme, que lorsque vous venez à une réunion comme celle-ci, il y a de l'euphorie, il 

y a de l'apprentissage, il y a de l'amour, il y a de la célébration, il y a de la musique, des rires et de la joie.  

Et puis quand vous rentrez chez vous, on dirait que tout cela reste sur la montagne. Ne le laissez pas rester sur la 

montagne cette fois-ci. Tous ensemble, rentrez chez vous et sachez que la graine est plantée, et que c'est maintenant le 
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début d'un renouveau pour la vérité fondamentale que vous portez tous dans votre akash. Un nouvel humain est en 

marche, et c'est la vérité, je ne vous le dirais pas si ce n'était pas le cas.  

La lumière se modifie d'une manière qui renforcera la lumière et ceux qui la comprennent, et pour les Vieilles Âmes qui 

parcourent cette planète, celles qui sont dans cette pièce, c'est le terrain d'entraînement.  

Ne soyez pas dépassés par l'information, car tout a été transmis aujourd'hui à la 24è paire multidimensionnelle, et elle 

sera libérée au fur et à mesure que vous en aurez besoin, si vous en avez besoin, avec certaines choses dont vous 

n'avez pas besoin et d'autres dont vous aurez besoin, une libération lente qui est confortable pour vous grâce à l'intuition 

et à la joie.  

Ne repartez pas dans la confusion, repartez avec de l'amour ! Laissez l'amour vous apprendre à cheminer sur une 

nouvelle Terre ! C'est le résumé que je veux que vous connaissiez. Détendez-vous, respirez et sachez que vous êtes 

Dieu ! (rires) Et c'est ainsi.  

 

L'alliance avec Gaia 
Célébration au Mont Shasta du 23 au 26 juin 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Nous nous trouvons dans une zone sacrée. Ce n'est pas 

une zone qui est sacrée parce que quelqu'un vous a dit qu'elle l'était. Elle a son propre caractère sacré. Je veux vous 

raconter une histoire. Les indigènes de cette planète ont été vus parfois différemment de ce qu'ils étaient.  

Dans une société sophistiquée d'aujourd'hui, on les regarderait et on dirait : «Ils ne savaient pas grand-chose, ils étaient 

comme des enfants et il se passait toutes ces choses, il y avait certaines zones et des volcans qui avaient des noms, des 

énergies et des déesses, la Terre répondait d'une certaine manière, et il y avait certaines apparitions qui se produisaient 

ou disparaissaient, ou il y avait certains endroits où vous ne pouviez pas aller parce qu'ils étaient trop sacrés».  

Et la société moderne regarde cela et dit : «Je pense que je vais leur tapoter la tête et leur dire : Passez une bonne 

journée, nous sommes plus sophistiqués aujourd'hui, nous en savons davantage». Et ce que j'ai dit et redit, c'est que 

vous avez été éduqués hors des choses les plus sacrées qu'un humain puisse connaître, pendant des siècles. Ce que les 

indigènes possédaient était une alliance avec la planète, elle ne s'appelle pas Terre Mère sans raison.  

Tout ce qu'ils avaient, émanait du sol. Ils comprenaient combien il était important d'être dans les arbres, ils ne 

connaissaient pas la photosynthèse, ils ne connaissaient pas les relations symbiotiques, mais ce qu'ils savaient, c'est que 

s'ils honoraient la terre, elle les honorait en retour, et dans le processus, ils devenaient un avec la terre. Et votre 

conscience soutient ce genre d'évolution.  

Et grâce à cela, viennent des choses que vous méritez, et vous commencez à voir dans les rochers, dans le sol et dans 

les arbres, d'une manière qui n'est pas métaphorique. Il y a de la 3D et de la non 3D, mais c'est très très réel. Et donc, 

encore et encore, cette relation qu'ils avaient avec la terre, leur donnait ce dont ils avaient besoin, y compris la pluie, 

alors qu'ils n'en avaient pas. Ils étaient capables de communiquer avec les éléments.  

Les éléments leur disaient quand se déplacer avant que les éléments ne deviennent sévères peut-être pendant un 

certain temps. Toutes ces choses n'étaient pas puériles. C'était peut-être les choses les plus sages qui aient jamais existé 

sur cette planète, une compréhension de ce qu'était Gaia. 

Et donc aujourd'hui il y a un changement. Et ce changement, je l'appelle un retour aux principes lémuriens de la vérité 

fondamentale et de la compréhension, un réveil d'une partie de cette sagesse. Cependant, cela ne se fait pas 

rapidement ni facilement pour quiconque œuvre dans la culture dans laquelle je parle, une société qui d'abord n'y croit 

pas, qui ensuite pense que ceux qui y croient sont fous, et qui enfin ne veut pas vraiment essayer.  

Donc vous pouvez voir que le travail qui vous attend pour débuter une alliance que vous n'avez jamais eue auparavant, 

nécessite une certaine confiance. D'abord, le voulez-vous ? Même si vous ne le croyez pas, le voulez-vous ? Voyez-vous 

peut-être la sagesse que certains Anciens détenaient, que les indigènes détenaient, qui était peut-être supérieure à celle 

que vous avez aujourd'hui ? Aimeriez-vous en raviver un peu ?  

Le conseil est donc de commencer par l'intention. «Oui, je le veux». Cela va loin, car ceux que vous appelez les entités 

dans la montagne ne sont que des énergies qui sont ici depuis très longtemps, qui prennent la forme de tant de choses 
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différentes, mais ces métaphores qui sont ici dans la montagne, les villes que vous voyez ou percevez ou dont vous 

parlez, vous diront qu'il y a un rassemblement.  

Et ce rassemblement est sacré ici, et il est vraiment réel. Et si vous gravissez la montagne sans en avoir conscience et 

sans y croire, tous ceux qui sont ici, qui maintiennent l'amour et l'énergie pour vous, resteront loin de vous, afin d'honorer 

votre croyance. Comprenez-vous cela ? Ils ne viendront pas vous importuner, ils ne vous domineront pas.  

Mais si vous dites : «J'aimerais en savoir plus, prenez ma main un instant, faites-le doucement et confirmez-moi qu'il y a 

plus que des pierres et des arbres ici», alors quelque chose commence à se produire. Et ce quelque chose commence 

par une intuition ou un souvenir de la montagne quand vous rentrez chez vous, dans lequel vous souhaitez pouvoir 

revenir parce qu'il y avait quelque chose ici, c'était vraiment le cas !  

Peut-être s'agit-il d'un sentiment de paix ou de joie, et à mesure que vous retournez chez vous, même au sein de votre 

conscience, ce que vous pouvez faire, c'est de commencer à être nourri un peu plus et un peu plus de certaines vérités 

fondamentales qui ne vous ont jamais été enseignées. Il n'est pas étonnant qu'une société se réveille lentement quand 

on lui a si fermement enseigné que ça n'existe tout simplement pas. Mais ça existe.  

Et donc ceux qui font cette aventure, ce voyage pour commencer à le comprendre, ou à le vouloir ou à en avoir 

l'intention, donnent l'intention pour la totalité de la chose. Et lentement, très lentement, ils vont commencer à 

comprendre, peut-être même toucher leur cœur et sourire, et dire : «Je ne savais pas que vous étiez là. Je ne savais pas 

que vous étiez là». 

Et puis l'étape suivante, après l'intention et la conscience, est d'être dans le maintenant de tout cela, d'en profiter, sans 

chercher à comprendre où cela pourrait mener, en disant simplement : «Je suis. Merci de m'avoir montré une chose à 

laquelle je ne croyais pas, merci de l'avoir rendu accessible pour moi et pas trop étrange ou bizarre». Et puis l'étape 

suivante est la mise en pratique.  

Ramenez-le à la maison et appliquez-le à votre culture, non pas d'une manière étrange, mais d'une manière telle que 

ceux qui vous regardent diront : «Mon Dieu, tu es une personne tellement paisible, comment fais-tu ?» Et vous pouvez 

dire ouvertement : «J'ai découvert quelque chose que les indigènes connaissaient, à savoir qu'il y a une énergie qui est 

vraiment dans la Terre, elle y est toujours !  

Et nous sommes liés à elle, nous avons une relation symbiotique avec elle ! Et cela m'a donné une telle conscience de la 

paix et m'a appris à travailler avec d'autres êtres humains, et à travailler avec elle, à regarder les animaux et les autres 

différemment, et à regarder des choses que je ne voulais jamais regarder et à voir en elles, dans les choses que les gens 

ne veulent pas regarder, y compris peut-être le revers de la médaille de la politique ou d'autres choses que je ne voulais 

jamais regarder, et constater qu'il y a des choses là !  

Qu'il y a de l'amour dans le fait que chacun fait de son mieux, du mieux qu'il peut ! Mais il y a un lien que j'ai découvert, 

où je peux faire mieux que n'importe lequel d'entre eux, car j'ai trouvé l'amour».  

C'est le nouveau mantra, c'est la nouvelle découverte, c'est la naissance d'un nouvel enfant, pourrait-on dire, un enfant 

de la Terre qui va être plus grand que jamais, un enfant plein de sagesse. C'est une conscience de la lente renaissance 

de la planète, quand elle se rend compte qu'elle ne veut plus de guerre. Elle va trouver de nouvelles ressources qui 

n'impliquent pas dutout la planète.  

Elle va trouver de nouvelles façons pour la planète de donner les choses qu'elle a toujours voulu donner, la nourriture 

qu'elle est prête à donner, les médicaments qu'elle est prête à donner, les traitements qu'elle est prête à donner ! Tout 

est là et les indigènes savaient cela ! C'est la renaissance d'une énergie qui a toujours été là, désireuse de prendre votre 

main et de dire : «Laisse-moi te montrer quelque chose que tu n'attendais pas». Et c'est ainsi. 

 

Les Mères des Étoiles sont ici 
Célébration au Mont Shasta du 23 au 26 juin 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pour ceux qui écouteront plus tard, nous sommes devant 

des travailleurs de lumière, c'est l'une des rares fois où mon partenaire sera présent devant un groupe d'individus à 
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l'esprit éclairé, et je veux parler de la montagne. Nous sommes dans ce lieu que nous appelons «l'ombre de la montagne 

du Mont Shasta». C'est un endroit spécial pour beaucoup et depuis longtemps.  

Les indigènes considéraient cette montagne comme sacrée, comme tant d'autres montagnes sur cette planète, mais 

celle-ci est différente. Si vous avez suivi ce que je vous ai expliqué pendant de nombreuses années, je vous dirai que 

l'énergie de la vérité spirituelle fondamentale est imprégnée dans la montagne. Il s'y est passé tellement de choses qui 

restent inexplicables pour beaucoup.  

Elle attire les gens, et pas seulement ceux qui veulent s'asseoir en haut d'une montagne, elle parle à tant de gens qui 

veulent connaître les réponses aux questions spirituelles complexes, et aux questions ordinaires. Elle attire ceux qui 

veulent s'asseoir et écouter, elle repère ceux qui veulent y passer la nuit, même s'ils ne sont pas censés le faire. Il y a eu 

de nombreuses histoires.  

Parfois les services du parc qui font bien leur travail, le ferment et pourtant, la nuit, vous verrez une lumière parfois aussi 

brillante qu'une torche, plus brillante qu'aucune lumière ne devrait jamais l'être dans un endroit inaccessible à tout être 

humain. Il y a tellement de gens qui ont vu ce genre de choses, et ils savent qu'il y a forcément quelque chose là-bas. Oh 

oui, il y a quelque chose !  

Mon partenaire vous a dit que vous étiez à un moment spécial, plus spécial que vous ne le savez ou ne le réalisez. Je 

vais vous donner cette information dans un jour ou deux, quelque chose que je vais également révéler sur le cercle du 

12 qui est diffusé, quelque chose qui est opportun et qui arrive pour vous. 

Mais pour l'instant, je veux parler de quelque chose d'extrême, de difficile à croire, de mystérieux, de risible pour 

beaucoup : le concept de Mère des Étoiles. Le concept de celles qui viennent des étoiles et qui auraient en fait initié 

votre ADN, avec lequel vous étiez de type humanoïde avec 24 paires de chromosomes, et qui est passé à 23 paires il y a 

environ 200 000 ans.  

Et la science le confirmera. A quel moment un être humain a-t-il changé pour passer des 24 chromosomes classiques 

aux 23 chromosomes exceptionnels ? C'était il y a 200 000 ans ! Nous enseignons que quelque chose s'est produit alors. 

Certains indigènes enseignent qu'il s'est passé quelque chose à cette époque.  

Les informations proviennent des collines situées au-delà du Pérou, avec les indigènes qui sont là depuis des milliers 

d'années, et quand nous demandons : «Que s'est-il passé à l'origine, quelle est votre histoire de la création ?», alors ils 

nous révèlent dans leur langue, traduite en espagnol, traduite en anglais, un seul mot : «intervention» ! Ils le savaient !  

Ceux qui sont là depuis 50 000 ans à Uluru, qui sont toujours là, qui font partie du même clan, ils le savaient ! Ils 

prétendent que c'était les Pléiadiens ! Insolite, n'est-ce pas ? Des individus si lointains qui ne se sont jamais rencontrés, 

racontent la même histoire sur le même événement. C'est le même cadre temporel venant du même système stellaire. 

Je vais vous dire que c'est réel, même si cela peut sembler exagéré, même si certaines personnes le trouvent risible ! Et 

c'est à cause de la réalité consensuelle que mon partenaire a enseignée aujourd'hui, et aucun d'entre vous n'a été 

informé de cela ! Aucun chef spirituel ne vous a jamais dit cela, dans aucune des grandes religions avec lesquelles vous 

avez grandi, aucun système de croyance organisé sur la planète, ou même vaguement organisé, ne va dans ce sens !  

Et donc vous levez les yeux au ciel ! Mais pas pour ce groupe, ni pour ceux qui écouteront plus tard ! Est-il possible qu'il 

existe quelque chose appelée une Mère des Étoiles, pour représenter celles qui sont venues et qui ont donné naissance 

à celles et ceux qui sont présents ici, lesquelles se sont combinées avec les humanoïdes qui étaient là pour créer un être 

humain à 23 chromosomes ? Et pourquoi ?  

Pour leur donner de l'ADN Pléiadien ! Alors vous êtes tous des hybrides, tous autant que vous êtes! Mais il y a une 

sorte de capsule temporelle qui attend d'être révélée en vous ! Et c'est le bon moment ! Et je vous en parlerai ce week-

end. Les Mères des Étoiles sont d'abord arrivées à plusieurs endroits de la planète, et le plus connu, le plus pur est la 

Lémurie.  

Personne ne pouvait y accéder, personne ne pouvait en repartir. Il n'y avait aucune influence de la part d'autres humains 

au fil du temps, et donc la pureté de ce qui y était enseigné est restée pure. Il est temps de l'enseigner à nouveau. Mon 

partenaire vous le révélera également ce week-end. 

Le concept d'enseignantes venues des étoiles est réel, et bien qu'il y a de nombreux éons de cela, elles se sont révélées 

avoir une forme physique, maintenant elles ne le sont plus ! Elles se trouvent maintenant dans ce lieu multidimensionnel, 
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elles existent dans de nombreux endroits sur cette planète, mais spécifiquement dans les nœuds où elles sont venues à 

l'origine. Elles sont bien réelles ! 

Et ceux qui contestent ce point diraient : «Eh bien, si elles sont réelles, qu'elles se montrent pour que nous puissions le 

croire !» 

Et nous dirions à cette personne : «Ah bon ? Alors n'avez-vous pas un esprit ésotérique qui croirait en une force, une 

entité ou une chose multidimensionnelle». 

Et cette personne répondrait : «C'est vrai, je n'y crois pas ! Je ne peux pas les voir, donc elles ne sont pas là !» 

Et je dirais : Et les anges ? 

Et il y aurait un silence, et la personne dirait : «C'est un peu différent». 

Que pensez-vous de Dieu ?Et elle réfléchit : «C'est un peu différent». 

Et si ces Mères Pléiadiennes étaient des anges et que vous les aviez vues depuis toujours ? Et si elles étaient des guides 

pour vous et que vous les voyiez depuis le début, c'est juste qu'elles ne se sont pas manifestées en disant : «Bonjour, je 

suis des Pléiades !» ? 

Tout ce qu'elles ont fait, c'est s'asseoir et vous aider, vous aimer et vous aider dans les moments difficiles ! 

Je vais vous dire ceci : il y a un principe que la Source Créatrice que je représente considère toujours comme le numéro 

un. Numéro un : vous êtes aimé au-delà de toute mesure, point. Et de façon inconditionnelle, point. Numéro deux : il n'y a 

pas de jugement, il n'y en a jamais eu ! Cela vient des hommes et des femmes, et non de Dieu !  

Numéro trois : vous avez le libre choix absolu de le croire ou non, et rien de mauvais ne va arriver si vous choisissez de 

l'ignorer, rien ! Vous pouvez vous tourner vers les écritures, les écritures anciennes, les écritures très anciennes, y 

compris dans votre société, pour y voir l'histoire du fils prodigue.  

Le fils qui fait tout ce qui est bien, l'autre fils qui fait tout ce qui est mal, et ils ont droit à la même fête quand ils rentrent à 

la maison ! Et la maison n'est pas une cabane dans laquelle ils vivent sur Terre ! La maison est une métaphore de l'autre 

côté du voile d'où ils proviennent. C'est ça l'amour ! 

Mais voici ce que je vais vous dire : ce groupe de Mères des Étoiles qui se trouve dans la montagne telle que vous la 

regardez en ce moment, ce groupe de Mères des Étoiles est là ! Elles connaissent le nom de chacune des personnes 

présentes dans cette pièce et de celles qui ne sont pas présentes mais dans les pièces adjacentes. Elles savent que 

vous êtes ici, elles le savent toujours !  

Elles connaissent le nom de votre âme, un nom que vous ne connaissez même pas pendant que vous vivez ici. Elles 

voient le Créateur à l'intérieur de vous et elles ne font rien, jusqu'à ce que vous agissiez. C'est le libre choix. Et il y en a 

beaucoup qui diraient : «Comment puis-je activer les Mères des Étoiles dans ma vie, et comment dois-je faire ceci et 

cela ?» Il n'y qu'un groupe linéaire pour dire ces choses !  

Que pensez-vous de la crème glacée ? Écrivez la liste, s'il vous plaît. Allez-y ! «Je veux une crème glacée, oh je peux 

déguster la crème glacée !» Asseyez-vous dans un endroit si vous ne l'avez jamais fait auparavant, et dites-vous, à vous-

même et à toute personne qui écoute : «Qui que tu sois, si tu es là, je t'invite malgré mon incrédulité, je t'invite à être 

auprès de moi.  

Pas pour te montrer, pas en photo, pas sur facebook, mais pour entrer dans ma vie, dans mon espace et pour 

commencer à investir mon intuition afin que je prenne les bonnes décisions au bon moment ! Montre-moi ton amour, 

Mère des Étoiles !» Et regardez ensuite votre vie commencer à changer !  

Les Mères des Étoiles ne sont pas des prophètes, ce sont des aides. Les points nodaux et les points nuls de la planète 

ont été mis en place -êtes-vous prêts -par elles lorsqu'elles sont arrivées, juste au cas où cette période de la précession 

des équinoxes aurait créé exactement ce qui se passe maintenant ! Ressentez-vous la spécificité de cette situation ?  

Vous vous trouvez non seulement dans un moment sacré et précieux dont les anciens disaient qu'il ne se produirait 

jamais ou qu'il ne pourrait pas se produire, un moment qui s'est affiché jusque sur le rocher des prophéties des Hopis, et 

pourtant vous voilà ici ! C'est la ligne de partage, comme vous pourriez l'appeler, où la prophétie disait que beaucoup 

d'humains iraient d'un côté, les autres d'un autre, et qu'il y aurait un choix entre la lumière et l'obscurité.  
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On y est, le choix est arrivé ! Et c'est là que les capsules commencent à s'ouvrir, et c'est là que l'activation se produit, 

déversant ce qui est proportionnel à votre conscience, si vous le voulez ! Et pourtant, il y en aura toujours qui diront : «Je 

ne sais pas... je ne sais pas comment». Je viens de vous dire comment. Et mon partenaire vient de vous montrer 

pourquoi vous ne voulez pas le faire, parce que cela va à l'encontre de tout ce qu'on vous a dit. 

Laissez-moi vous donner une information : vos parents, vos pasteurs, vos prêtres, vos guides spirituels, ici sur Terre, ils 

ne savaient pas cela, ils ne savaient pas cela ! Ils vous ont donné les meilleures informations qu'ils avaient avec amour et 

intégrité.  

Ce ne sera pas une trahison si vous vous rapprochez de la vérité ! Il y avait une vérité fondamentale qui est connue 

aujourd'hui, qui implique l'amour pur du Créateur, qui descend dans vos vies et qui opère ce qui est appelé des miracles 

pour certains, qui va changer l'humanité, mettre de la lumière sur la planète à un endroit où il n'y aura jamais une guerre 

comme celle que vous voyez maintenant !  

C'est inconcevable même maintenant, et on veut vous ramener dans les années 40 ! Avez-vous remarqué ? C'est une 

surprise, l'avez-vous remarqué ? Quel timing parfait pour prouver ce que je vous dis ! Ce n'est pas fini ! Il y a d'autres 

choses qui vont surgir pour interrompre la lumière, l'interrompre, lui mettre des bâtons dans les roues et la provoquer, 

même au cours du nouvel âge ! Provoquer le nouvel âge, pour que les gens ne s'aiment plus !  

Cela va se produire aussi. Préparez-vous à cela et lorsque cela apparaîtra, bénissez-le et dites : «Montrez-moi ce que je 

dois faire ensuite. En tout amour, montrez-moi ce que je dois faire ensuite. Dans l'amour, montrez-moi ce que je dois faire 

ensuite». Tout se déroule comme prévu, mes chers, comme prévu ! Ne pensez pas que le monde va maintenant dans 

l'autre sens du fait que ce que je vous ai dit qu'il arriverait est en train d'arriver ! (rires)  

«Mère des Étoiles, manifeste-toi dans la vie de ceux qui veulent commencer à être insufflés par la paix». La paix d'abord, 

c'est la première chose qui arrive, ce n'est pas la résolution de vos problèmes. La paix au-dessus, afin que vous puissiez 

vous asseoir là et être un être humain sage qui prend de bonnes décisions, pas pour survivre ou par peur, ou par crainte.  

Cela commence en ce moment, vraiment ! Et vous (rires), vous ne pourriez pas être dans un meilleur endroit pour un 

changement de vie, pour la guérison, pour la révélation, pour un changement vers le meilleur. Vous vous trouvez à 

l'ombre de la montagne ! Wow ! 

Je suis Kryeon amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

Le Pont 
Cercle du 12 du 6 juillet 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu. Voici le cercle du 12 et c'est le premier programme ou 

épisode dumois. Chaque semaine, nous effectuons un petit voyage et nous vous invitons à nous suivre dans ce voyage. 

C'est un peu différent à chaque fois, mais il y a aussi des similitudes à chaque fois. Nous avons dit dans la canalisation 

d'aujourd'hui que nous allons présenter un sujet, et ce sujet va se retrouver dans ce cercle du 12.  

Dans ces méditations, dans une certaine mesure, nous allons refléter ce qui s'est passé dans la canalisation. Mais le 

cercle du 12 est différent. Ce n'est pas nécessairement une canalisation remplie d'informations. C'est une méditation 

chargée d'expériences.  

L'invitation pour vous tous est de faire un voyage. Le premier mois où nous avons fait cela, je me souviens que dans la 

canalisation, la question suivante était posée encore et encore : «Est-ce réel ? N'est-ce pas réel ?», car chaque fois qu'un 

être humain ferme les yeux et fait peut-être une visualisation ou un voyage imaginaire, chaque fois que cela se produit, il 

a le sentiment de ne pas vivre quelque chose de réel.  

L'être humain pense comme il est, c'est-à-dire qu'il travaille en 3D quand il est éveillé, et que lorsqu'il dort, c'est le temps 

des rêves. Et il attribue aux rêves une non-réalité, ce sont simplement des rêves, puis il se réveille et il retourne dans le 

monde réel. 

C'est un paradigme difficile à briser. Et nous vous avons demandé dès le début : est-il possible que l'être humain puisse 

se projeter, par sa conscience, dans ce qui est réel en dehors de son corps ? Ce n'est qu'une question de forme, car la 
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réponse a toujours été oui. Il y a même un terme pour cela : une «expérience hors du corps». La conscience est reine, 

c'est ce que vous êtes.  

Le corps l'accompagne lorsque la conscience est dans votre corps. Et lorsque le corps n'est plus impliqué, que ce soit 

lors de la mort ou pas, vous êtes toujours vous au niveau du centre, et vous pouvez voyager sans corps. Il y a ceux qui 

ont fait beaucoup de choses de ce genre, même lorsqu'ils étaient vivants sur la planète. Certains d'entre vous peuvent le 

faire.  

Nous vous demandons de le faire chaque semaine. Est-il possible qu'ensemble, vous et moi, nous puissions traverser ce 

pont métaphorique et que ce soit aussi réel pour vous que d'être assis sur une chaise en ce moment qui est peut-être 

réelle pour vous ? Vous définissez souvent votre réalité par le fait d'être éveillé en 4 dimensions, d'être alerte, d'être 

conscient de qui vous êtes et de ce que vous faites.  

Eh bien, cette conscience de qui vous êtes et de ce que vous faites peut se faire complètement et totalement sans le 

corps. Et tandis que vous êtes assis là, vous pouvez être à deux endroits à la fois, et nous vous l'avons montré maintes et 

maintes fois. 

Les chercheurs qui évaluent ces choses savent que c'est réel. C'est ce qui se passe lorsque vous étendez votre 

dimensionnalité au-delà de quatre, lorsque vous allez dans toutes les dimensions à la fois, ce qui correspond à qui vous 

êtes, et que vous touchez le visage de Dieu. «Et qu'est-ce que tu entends par là, Kryeon ?»  

Je veux dire que vous vous déplacez dans votre âme, le véhicule qui est votre maison, cet endroit -si vous voulez 

l'appeler ainsi -d'où vous venez, et où vous allez et revenez régulièrement. Nous avons dit à plusieurs reprises que vous 

êtes éternel, et que ce qui représente Dieu est représenté dans votre âme et que vous détenez Dieu en vous grâce à 

elle.  

Vous avez des parties multidimensionnelles de votre corps, de votre ADN, qui jouent toutes un rôle dans ce qui est 

possible avec votre conscience. La conscience vous place dans le Champ quantique, un aspect multidimensionnel de la 

Terre et de tout ce qui est -nous en avons déjà parlé.  

C'est également mesurable et même vérifiable. Nous avons donné tant d'exemples de la façon dont les humains ont 

accompli cela depuis des éons. Et c'est là où nous voulons que vous alliez, c'est-à-dire dans la croyance que vous 

pouvez atteindre cet espace, traverser le pont qui, mes chers, rend visite à ce que vous êtes vraiment au cœur de votre 

essence. 

Depuis le début, nous vous avons demandé de traverser ce pont avec nous pour aller vers l'inconnu, et nous avons 

appelé cela «du connu vers l'inconnu». Nous vous avons également rappelé qu'en tant qu'êtres humains, c'est souvent 

difficile. Si une personne ne peut pas visualiser, alors comment peut-elle visualiser ce qu'elle connaît déjà ? Si elle va 

vers l'inconnu, comment peut-elle commencer à visualiser ce qu'elle n'a jamais vu ?  

Ceci, mes chers amis, n'est pas nécessairement un gros problème, car il y a toujours des moyens de contourner cela, et 

nous vous en avons également fourni quelques-uns. Pour ceux qui ne peuvent pas visualiser ou qui ont des difficultés 

avec cela, je vais vous demander de faire ceci : suivez-moi dans un voyage, vous avez tous déjà marché, vous avez tous 

déjà traversé un pont, vous pouvez le faire, vous n'avez pas besoin de le voir dans votre esprit.  

Je veux que vous ressentiez l'amour qui est impliqué. Lorsque vous traversez un pont, il y a quelque chose qui 

commence à vous envahir, c'est un sentiment que vous n'avez jamais ressenti auparavant, ou bien que vous avez déjà 

ressenti dans le cercle du 12, sachant maintenant que c'est réel. C'est aussi réel que la chaise ou le canapé sur lequel 

vous êtes assis.  

En donnant l'intention d'aller au cœur de vous-même, en vous laissant tomber dans votre cœur, vous ouvrez la porte à la 

manifestation, à la possibilité de devenir plus que ce que vous pensez être, à la découverte de l'essence de soi, à la 

découverte de soi. Aujourd'hui sera différent. Il sera différent de tout ce que nous avons fait jusqu'à présent. La façon de 

procéder sera différente. Vous verrez.  

Vous vous tenez près du précipice, peut-être s'agit-il d'une falaise, et vous regardez l'abîme. Beaucoup d'entre vous ont 

déjà vécu cette expérience, donc vous n'avez pas besoin de trop visualiser. Le voyage passe par ce pont, mais vous ne 

pouvez pas voir ce qui se trouve de l'autre côté. Pour beaucoup, c'est effrayant. Feriez-vous cela dans la vie réelle ?  

La réponse est non. Si vous ne pouvez pas voir ce qu'il y a de l'autre côté du pont, à moins d'avoir des photos de ce qu'il 

y a là-bas, ou si des personnes qui y sont allées ont dit : «Oh, c'est bien» et sont revenues -si vous êtes seul, vous ne 
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l'auriez probablement pas fait. Et c'est pourquoi je dis dans chaque épisode :«Prends ma main, je viens avec toi». Alors 

faisons ça maintenant. Prends ma main. 

Ce voyage concerne l'amour. Et tandis que tu traverses ce pont à travers la brume qui obscurcit ce qui t'attend et ce qu'il 

y a de l'autre côté, l'inconnu est alors remplacé par un sentiment d'amour. Tu avances entre les mains de Dieu. C'est ton 

âme ! Tu pénètres dans ce que tu as déjà ressenti auparavant, même si tu n'as jamais participé à ce programme. Tu l'as 

déjà ressenti. Parce que c'est de là que tu viens.  

C'est la magnificence de l'amour de l'Esprit, de la compassion qui est là pour toi. Ton nom apparaît ici. Un nom que tu 

n'as peut-être même jamais entendu, le nom que nous chantons dans la lumière et qui est toi. Tu ne vas pas entrer dans 

un théâtre cette fois, très cher. Tu vas passer par une porte. Vous avez tous vu une porte, ce n'est pas difficile d'imaginer 

passer par une porte. Il n'y a pas de porte sur celle-ci, c'est juste l'ouverture d'une porte, et tu la traverses.  

Et tu arrives dans une très grande pièce. Tu es déjà venu ici auparavant, il y a eu des cercles du 12, et tu as rencontré 

beaucoup de personnes dans cette pièce, ou bien une seule personne dans cette pièce, et ceci n'est pas différent. Cette 

fois, cependant, il n'y a pas de chaise. Mais il y a quelqu'un, un personnage, et ce personnage t'est familier.  

Maintenant, si c'était mon partenaire qui faisait ce voyage, ce serait un homme, parce que mon partenaire voudrait un 

guide masculin, un vieux sage masculin. Si tu es une femme durant ce voyage, ce personnage sera une femme, parce 

que tu veux qu'elle soit ta guide, celle qui te connaît intimement et personnellement au niveau de l'âme.  

Faisons donc semblant pour un moment que cette histoire est une histoire où le guide est un homme. Je fais ça parce 

que c'est plus facile de raconter une histoire quand on connaît le genre de la personne qui est en train de parler. Mais ça 

peut être qui tu veux. Cela te donne un indice sur ce qui va suivre. 

Tu vas rencontrer ton guide, l'un d'entre eux. Elle ou il semble être l'un d'entre eux. Nous allons donc passer en mode 

histoire, ce que nous avons déjà fait auparavant, peut-être dans toutes les paraboles où un homme, qui est un WoMan, 

est appelé Wo, et il arrive dans cet espace. Et Wo, c'est toi, homme ou femme. Et le guide est là qui attend. Et le guide dit 

: «Bienvenue, ma chère, bienvenue, mon cher, je t'attendais». 

Tu sais qu'il t'attendait. «Qui êtes-vous -pourrais-tu dire -qui êtes-vous ?» 

Et la personne te répond avec une voix qui déborde d'amour, de bienveillance et de puissance, et tu la reconnais très 

bien. Cela fait fondre ton cœur d'entendre cette voix confiante qui dit : «Je suis tes guides». Avez-vous bien entendu ? 

«Je suis tes guides». 

Cette personne représente les trois guides. Les trois en un. Ce guide, métaphoriquement, métaphysiquement, 

multidimensionnellement, représente tes trois guides en une seule et même représentation. 

Certains diront : «Wo, comment peux-tu être ici alors que tu es aussi sur Terre avec moi ?» 

Et le guide rira, et tu ajouteras : «Car en ce moment je suis sur Terre avec toi !» 

«Je suis toujours avec toi, car là où se trouve la conscience de ta magnificence, c'est là que je suis !» Elle ou il ajoute : 

«Je suis toujours avec toi, que tu me reconnaisses ou non. Nous sommes là, nous cheminons avec toi au cours de ta vie. 

Et aujourd'hui nous voulons te montrer quelque chose». 

Il y a une étagère qui semble flotter dans l'air, juste à côté de ce magnifique personnage qui fait partie de toi, et elle ou il 

parle et dit : «Sur l'étagère, il y a de nombreux bocaux, et chacun de ces bocaux est rempli à ras bord de graines». 

Ahaa ! Donc, si tu as suivi la canalisation, tu sais que les graines représentent ce qui doit être planté sur Terre par toi, si 

tu choisis de le faire. 

Et ce guide magnifique, ce guide aimant ajoute : «Ma chère, mon cher, il est temps, c'est pourquoi tu es né à cette 

époque, le changement est là, les transformations sont en cours, la lumière commence à apparaître sur la planète, et il y 

a une résistance à cette lumière. La négativité ne veut pas de la lumière. Il est temps de planter les graines !» 

Tu pourrais te demander : «Wo, ces graines sont-elles récentes, viennent-elles tout juste d'arriver ? Y a-t-il quelque 

chose qui vient de se produire sur cette étagère ?» 

Et la belle guide ou le beau guide en face de toi sourira et dira : «Oh non, tu es né avec, tu es venu avec dans ta dernière 

vie et même dans la vie d'avant !C'était pour que tu t'y habitues et pour que les graines fassent partie de toi, mais il fallait 

attendre que le soleil se lève pour pouvoir les planter !» 
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Comprends-tu ? C'est une métaphore pour le changement. Le soleil est apparu et le guide dit : «Choisis tes graines !» 

Et tu découvres leur étiquette : «bienveillance, gentillesse, changement sur la planète, santé pour toi-même...», et tu 

comprends que c'est différent, que ce ne sont pas des choses, mais des concepts, chacun d'eux ! Et certains d'entre 

eux, tu le vois, sont personnels. Il semble que certains ne le soient pas, certains sont pour la planète. 

Tu vas vers le premier bocal : «Pourquoi y a-t-il une différence ? Pourquoi dois-je choisir celui dont j'ai besoin ?» 

Et le guide te dit : «C'est le libre choix, c'est toujours le libre choix, regarde les étiquettes !» 

Tu jettes un coup d'œil aux étiquettes et tu te dis : «J'aime bien celle-là ! Elle parle de choses que je devrais savoir, et de 

choses qui vont ensuite manifester ce que je sais pour la planète». 

«Oh, c'est un concept qui parle de toi dans le Champ, ma chère, mon cher. Le comprends-tu ?» 

Et tu en choisis un. 

Et pendant que tu le fais, le guide dit : «C'est fait ! Ce sont les graines que tu emporteras avec toi quand tu regagneras ta 

chaise. Ce sont les graines que tu vas immédiatement commencer à planter sur cette Terre. Et lorsque tu iras dans les 

cercles du 12 de ce mois-ci, nous reviendrons et tu choisiras d'autres graines dont tu auras besoin à ce moment-là. Mais 

celles que tu as choisies cette fois-ci ont vraiment pour but de comprendre ce que tu as besoin de savoir à ce moment-là 

dans ta vie». 

La ou le guide qui représente tous tes guides, te dit : «Donc ma chère, mon cher, l'invitation est celle-ci : «Pars d'ici après 

avoir médité sur cet amour en ma compagnie, car je vais rester avec toi pendant un certain temps. Nous allons bénir ces 

graines ensemble, nous allons les énergiser et les activer, toi et moi, parce que lorsque tout cela sera terminé, tu les 

auras dans ta main, au sens figuré, sur ta chaise, et tu commenceras à les enfouir dans la terre, à les recouvrir et à les 

arroser.  

Et tu commenceras à voir les choses que tu dois connaître et que tu dois comprendre, et elles se retrouveront 

directement dans le Champ quantique, et la planète saura que tu es venu ici !Reste ! Reste, et que ces graines que tu as 

sélectionnées soient bénies ! Reste, et faites en sorte que ces graines que tu as sélectionnées s'enracinent en toi, 

s'activent en toi, de sorte qu'à ton retour, tu ne seras plus la même, ni le même ! Reste !» 

Et c'est ainsi. 

 

Planter et récolter les graines de notre époque – 1 de 4 
Cercle du 12 du 6 juillet 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Depuis de nombreuses années maintenant, nous parlons 

de ce qui se passe actuellement sur la Terre, pas des détails spécifiques, mais de manière générale, un changement 

d'énergie qui affecterait tout le monde. Tout le monde sur la planète, d'une certaine manière, commence à comprendre 

que les choses ont changé ! Et pas seulement celles de votre culture.  

Elles ont changé dans le monde entier et si vous regardez bien, vous verrez que la nouvelle normalité est là. Nous avons 

prononcé ces mots «la nouvelle normalité» il y a de nombreuses années, avant que quiconque ne commence à l'utiliser 

un peu partout, mais nous avons vu cela comme quelque chose qui serait différent pour vous. Mais nous l'avons vu sous 

l'angle d'un changement qui aurait pour résultat une Terre plus grande.  

Cela a toujours été la controverse. La controverse de presque tous ceux qui regardent ce programme particulier ou qui 

ont suivi l'une des canalisations que j'ai données. La controverse est la suivante : comment est-il possible, Kryeon, de 

dire que cette planète reçoit la lumière quand on regarde ce qui se passe ? Et donc pour ceux d'entre vous qui sont 

peut-être novices en la matière, j'ai parlé du changement que les Anciens ont prédit, et il est là.  

Cela ne vient pas de Kryeon. C'est de l'astronomie, cela a à voir avec le calendrier Maya, cela a à voir avec tous ceux qui, 

sur toute la planète, depuis des centaines, voire des milliers d'années, ont vu cela arriver dans la précession des 

équinoxes, et c'est là. Certains d'entre vous ont fait le lien avec l'expérience de 2012, mais c'est bien plus important que 

cela. C'est une fenêtre de changement de 36 ans, et c'est maintenant.  
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Vous êtes au cœur de ce changement maintenant, et tout ceci, mes chers, est le résultat d'un changement de 

conscience, car la lumière va gagner. Mais la lumière va gagner, et dans le processus, lorsqu'elle commencera à se 

montrer, ce qui est négatif, ce qui est ancien, ce qui est l'ancienne façon de faire les choses, s'opposera, et c'est ce qui 

se passe en ce moment. Vous le constatez.  

Il y a ceux qui veulent vous tirer en arrière, et ce n'est pas seulement ce que vous voyez entre les pays, peut-être sur la 

scène mondiale en ce moment. C'est même au niveau interne. Il y a des querelles à l'intérieur de vous-même ! Comment 

trouvez-vous la nouvelle normalité ? Comment vous sentez-vous avec la nouvelle normalité ? S'est-il passé quelque 

chose au cours de l'année écoulée qui vous a fait perdre des amis ?  

Y a-t-il eu des disputes, ou des colères auxquelles vous ne vous attendiez pas ? Tout cela fait partie des tests qui sont 

présents lorsque la lumière commence à se manifester. Comment le gérez-vous ? Eh bien, je veux parler de quelque 

chose qui concerne la pureté de tout cela et qui se cache sous la couche de tout ce que vous voyez arriver sur la 

planète, et cela concerne toutes les âmes qui étudient cela et qui savent de quoi je parle. C'est pour vous, Vieilles Âmes. 

Cette série de canalisations pour ce mois qui est disponible pour vous tous gratuitement, dont les audios sont là sur le 

site de mon partenaire et produits pour tout le monde, ces quatre-là vont être intitulées «Planter et récolter les graines 

de notre époque». Laissez-moi clarifier cette idée. Et si, sur cette planète, vous étiez un agriculteur ?  

Et si vous faisiez de votre mieux pour planter et récolter de façon régulière, mais que soudain, il se produisait quelque 

chose que vous n'avez jamais vu auparavant, et que le printemps apporte plus de choses que jamais, que le temps des 

semailles apporte plus de choses que jamais au temps des récoltes ? Que soudain l'abondance à laquelle vous vous 

attendiez pour les cultures que vous avez plantées tout au long de votre vie soit doublée  

ou même triplée ? Considérez que, sur le terrain de jeu de ce que vous appelleriez «l'agriculture», tout change parce 

que le temps de plantation est plus important et que le temps de récolte est plus important. C'est presque comme si le 

climat avait changé sur la Terre, ce qui vous permet de faire pousser des choses que vous n'avez jamais pu faire pousser 

auparavant et plus rapidement ! C'est la métaphore en ce moment de ce qui se passe avec la Vieille Âme.  

On vous donne des graines. Et les graines qui vous sont données en ce moment sont destinées à être plantées et 

récoltées à un rythme très rapide que vous n'avez jamais observé auparavant. Vous êtes encore dans une vieille énergie 

où vous vous retrouvez quelque part et attendez un résultat instantané ! «J'ai besoin de ceci, j'ai besoin de cela...» 

Parlons d'un type de graine, il y en aura beaucoup et je vais étendre cela au Cercle du 12. Cette planète, vous, votre vie, 

tous ceux qui vous entourent, vous devez commencer à voir et à reconnaître la bienveillance.  

Un changement bienveillant dans la façon dont les choses se déroulent, la façon dont elles fonctionnent, les réactions 

des gens, une conscience plus élevée : je veux que vous voyiez physiquement ces graines qui ont été plantées en vous 

en tant que Vieille Âme et avec lesquelles vous êtes né, et qui sont maintenant soudainement libérées.  

Je veux que vous visualisiez, si vous le souhaitez, quelque chose que chaque enfant a vu : vous plantez une graine dans 

le sol, vous la recouvrez de terre et vous l'arrosez. Et dans votre cas, ces graines sont les graines d'une conscience 

supérieure sur cette planète, que vous seul pouvez visualiser en les mettant dans une terre humide peut-être, et en les 

couvrant de terre et d'un sol riche, et en les regardant commencer à germer et à pousser immédiatement, et vous les 

arrosez avec intention, avec amour, compassion et gentillesse.  

Et quand elles commencent à pousser en même temps que toutes les autres Vieilles Âmes qui font ce genre de choses, 

cette planète va comprendre qu'elles représentent la nourriture de la vérité. Et vous allez commencer à comprendre que 

la récolte de ces graines commencera à être visible, non pas au bout de quelques mois, ni même de quelques semaines, 

mais pratiquement instantanément. Ce sont des graines multidimensionnelles !  

Et je veux que vous les considériez comme quelque chose de nouveau pour vous dans votre vie, que vous êtes né avec 

cela, mais que vous pouvez maintenant les planter, et que vous pouvez les planter au sens figuré, métaphoriquement, où 

vous le souhaitez. Mais en les plantant à un endroit, vous les récoltez partout !  

C'était le sujet, n'est-ce pas, des questions du jour que mon partenaire et sa partenaire viennent de vous poser ? Une 

graine qui est plantée va produire une récolte partout, même si vous l'enfoncez dans le sol, peut-être même dans votre 

propre vie. 

Commencez à le visualiser, si vous le souhaitez, pensez à une planète où la bienveillance commence à se manifester. Et 

la bienveillance est le résultat de la lumière qui arrive, et dont tant de gens ont peur, parce qu'elle cause tant de 
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problèmes. Elle ne génère pas de problèmes, elle ne fait qu'exposer ce qui était déjà là ! Voyez-vous des projets qui 

auraient pu être avancés à cause de l'arrivée de la lumière ? Oui !  

Avez-vous vu quelque chose d'autre qui, selon vous, s'est produit par hasard sur cette planète, y compris des maladies 

ou quoi que ce soit d'autre, mais qui pourrait en fait avoir une source à laquelle vous ne vous attendiez pas parce que la 

lumière était là ? Quelque chose qui ralentit la planète parce que la lumière arrive ? L'avez-vous remarqué ?  

Cela peut commencer à avoir plus de sens pour vous métaphysiquement, mes chers, peut-être que les choses qui ont 

commencé à se produire depuis 2020, elles avaient quelque chose d'autre à faire, conséquence d'un peu trop de 

lumière sur la planète pour vous pousser en arrière, pour vous mettre en colère, pour vous faire effrayer, pour vous faire 

peur, mais cela ne fonctionnera pas parce que la lumière apparaîtra à travers tout cela.  

Mais maintenant vous comprenez que vous détenez les graines qui peuvent être plantées. Pensez-y de cette façon et 

vous ne vous sentirez pas impuissant. Pensez-y de cette façon : " Y a-t-il quelque chose que je puisse faire pour la 

planète ? "  

Oui !Commencez à enfouir ces graines dans le sol, et visualisez la bienveillance partout où vous passez, partout où vous 

êtes. La bienveillance commence à arriver dans tous les systèmes de la planète. C'est ce que font les Vieilles Âmes. Il est 

temps de semer ces graines. Il est temps de les enfouir dans le sol. Voilà le changement ! Je suis Kryeon, amoureux de 

l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

Planter et récolter les graines de notre époque – 2 de 4 
La Maîtrise 

Cercle du 12 du 13 juillet 2022 
Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Quelle époque nous vivons. Si vous avez entendu la 

canalisation de la semaine dernière, j'ai dit ces mots : ça y est, c'est le changement, celui que nous vous avions annoncé 

! C'est la lumière qui arrive sur la planète, même si elle semble étrange à bien des égards. Ces deux dernières années, il 

y a eu un bouleversement majeur de tant de choses.  

Il y a eu des décisions à prendre, comment avez-vous fait ? Il y a eu tant de choses qui vous ont été présentées, et 

maintenant cela continue comme je l'avais prévu. C'est pour ce moment que vous êtes nés. Nous avons donné une 

canalisation il n'y a pas si longtemps, elle avait à voir avec ce que vous avez vécu avant même d'arriver ici.  

Nous avons parlé de cette belle conscience de votre âme, avant même que vous n'arriviez sur cette planète, qui avait 

décidé de venir. Et presque tous ceux d'entre vous qui écoutent ce programme, même ceux qui écoutent par hasard, ont 

choisi de venir ou de ne pas venir à une époque qui pourrait être instable.  

Ceux d'entre vous qui sont plus âgés, vous aviez le choix, y compris pendant la Guerre Froide, lorsque vous pensiez que 

peut-être il y aurait vraiment une guerre nucléaire, un Armageddon et la fin des temps, y compris ce qui a été prédit, 

peut-être même par de nombreuses écritures, mais vous êtes venus quand même.  

Et je vous ai dit qu'il y avait une chance tel que les Anciens l’avaient annoncée, et que cette précession des équinoxes 

qui vous fait entrer dans les années 2000, au lieu d'être la fin, serait le début !  

Vous ai-je déjà dit que les Anciens étaient enthousiasmés, pourrait-on dire, par cette période, cette précession des 

équinoxes ? Ils avaient tous des prophéties à ce sujet, et ils ont tous donné des prophéties qui pouvaient tourner dans un 

sens ou dans l'autre. Vous voyez cela également sur le rocher de la prophétie des Hopis : une scission se produirait et 

vous auriez le choix d'aller d'un côté ou de l'autre, à peu près en ce moment.  

Cela a été annoncé. Je vous en ai parlé et je le fais depuis de nombreuses années. Vous saviez que cela allait arriver 

avant que vous n'arriviez ici, que cela pourrait aller dans un sens ou dans l'autre. Et vous êtes venus. C'est pourquoi nous 

aimons tant l'humanité, ceux qui écoutent maintenant, vous tous, nous savons que vous êtes ici et que vous écoutez, 

quel que soit le moment où vous avez choisi de voir ceci, sachant l'amour que vous avez pour l'humanité, pour la Terre, 

pour chacun d'entre vous, vous êtes venus, Vieilles Âmes, parce que vous saviez que vous pouviez faire la différence.  
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Cette canalisation particulière, celle de la semaine dernière et celles qui suivront ce mois-ci, auront toutes ce même 

thème : le moment est arrivé, il est temps de commencer à planter les graines que vous avez apportées.  

La semaine dernière, nous vous avons dit que cela ressemblait à un fermier qui aurait eu un seul scénario toute sa vie : 

le temps de planter, le temps de récolter, et que quelque chose a changé sur la planète, énergétiquement ou peut-être 

météorologiquement, pour lui donner un scénario parfait pour planter et récolter comme jamais auparavant.  

Et cela lui a apporté des récoltes qui ont duré plus longtemps, qui étaient plus volumineuses et plus abondantes, et 

c'était incroyable, peut-être avec les mêmes graines. Et c'est ce qui se passe maintenant. Tout ce que vous avez fait et 

essayé dans l'ancienne énergie et qui était sacré et métaphysique, peut maintenant s'épanouir d'une manière qui n'a 

jamais été vue sur la planète.  

Si vous avez rassemblé ces informations, vous voyez qu'il devait en être ainsi ! Car même si la lumière émerge, et nous 

l'appelons la lumière qui arrive sur cette planète, ce qu'elle change, c'est vous ! Elle ne se dépose pas à la surface de la 

Terre ! Elle se dépose sur vous, Vieille Âme, et les outils avec lesquels vous êtes arrivés commencent à se déployer. 

C'était le sujet, si vous l'avez compris, durant toutes ces années depuis 2012. Voici le moment !  

Mais soudainement, c'est sous vos yeux, diriez-vous, parce que la Terre qui change, les temps qui changent, sont là pour 

que vous réalisiez tout ce que je vous ai expliqué : que lorsque la lumière commence à apparaître, l'obscurité proteste, et 

c'est ce qui est en train de se passer ! Il est donc temps de planter ces graines avec lesquelles vous êtes venus. Ceci est 

une métaphore : ne cherchez pas vos graines ! (rires)  

La métaphore est la suivante : vous les aviez en arrivant ici, c'est vrai ! Mais on pourrait dire qu'elles étaient sur l'étagère 

du fond. Vous avez peut-être essayé de les extraire et de les utiliser précédemment dans une énergie plus ancienne et 

vous avez été déçu. Quelle déception ! Ces graines n'ont tout simplement pas fonctionné comme vous le pensiez.  

Vous vouliez faire ceci, écrire un livre, bâtir un centre de guérison, faire toutes ces choses qui étaient ancrées en vous, 

Vieille Âme, et ça n'a pas marché ! Et maintenant nous vous disons ceci : vous l'avez tenté prématurément ! Essayez à 

nouveau ! Ne soyez pas découragé par le fait que ça n'a pas marché dans l'ancienne énergie !  

C'est presque comme si vous étiez sur une autre planète, vous avez essayé et ça n'a pas marché, et ceci est une 

nouvelle planète, c'est un nouveau monde, c'est un monde où la lumière commence à émerger et à se manifester 

directement dans les poches des Vieilles Âmes qui écoutent présentement ! Quelle aubaine !  

Je veux que vous réfléchissiez un instant : qu'est-ce que vous voulez faire ? Il y a plusieurs sortes de choses, pour vous 

peut-être, pour les autres peut-être. Je vais vous donner un principe : les graines de l'Esprit ne sont pas des choses, ce 

sont des concepts. Ainsi, chaque graine que vous transportez, chaque chose que vous possédez, cette métaphore, cette 

chose que vous pouvez ensuite planter et manifester sur cette planète, est un concept.  

Bien sûr, certains de ces concepts sont personnels, mais en plantant les graines individuelles, on récolte pour le monde 

entier ! Laissez-moi vous expliquer cela encore une fois. Lorsque vous changez, les choses autour de vous changent. 

C'est l'exemple que nous avons donné à maintes reprises sur la façon dont le Champ quantique fonctionne. Ce qui 

change en vous, affecte tout le monde.  

Et il ne s'agit peut-être pas seulement de votre entourage, de votre famille, de vos partenariats ou de vos entreprises. 

Ces choses que vous avez, que vous vous attribuez et que vous développez vous-mêmes, vont dans un Champ qui 

entoure littéralement la planète. Vous pourriez dire qu'individuellement vous changez quelque chose qui est beaucoup 

plus grand et plus important.  

Individuellement, les gouttes dans l'océan modifient l'océan. Si vous pensez au nombre de gouttes qu'il y a, à leur salinité 

ou autre, il s'est passé de nombreuses choses pour qu'elles soient ce qu'elles sont, mais chaque goutte a fait une 

différence !  

C'est différent avec le Champ parce que certains types de gouttes affectent le Champ d'une manière plus importante 

que d'autres. Par exemple, vous allez dire : « Il y a ceux qui mettent de la colère dans le Champ ! » Oui, c'est vrai. « Et il y 

a ceux qui mettent de la compassion et de la gentillesse dans le Champ ». Oui, c'est vrai ! Alors voici ce que je vais vous 

dire et qui vous a été dit maintes et maintes fois : l'une est beaucoup plus puissant que l'autre !  

L'une est une émotion, l'autre est la magnificence ! Pouvez-vous deviner lequel est le plus puissant ? Il est temps pour 

vous de planter quelque chose. Laissez-moi vous suggérer quelque chose : chacun d'entre vous est magnifique et 

chacun d'entre vous porte les attributs de la maîtrise !  
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Que se passerait-il pour vous et pour la planète si vous preniez ces graines de la maîtrise et que vous les plantiez dès 

maintenant ? Et voici ce que vous pouvez vous dire, ou ce que vous pouvez imaginer : vous pouvez conceptualiser ceci : 

les graines sont celles de votre propre maîtrise.  

J'ai défini ce que cela implique : vous pensez différemment, vous agissez différemment, vous êtes plus mûr, les choses 

dans votre vie commencent à changer et vous êtes plus détendu. Et vous commencez à planter ces graines dès 

maintenant, et vous vous voyez les enfoncer dans le sol, les recouvrir de terre, les arroser et le soleil est là maintenant 

comme jamais auparavant, et vous commencez à voir des résultats presque immédiatement.  

La récolte a lieu en même temps que la plantation. C'est profondément multidimensionnel ! Il n'y a pas besoin de délai et 

vous commencez immédiatement à voir les résultats dans votre propre vie ! Vous avez entrepris une action que vous 

aviez imaginée : c'est la maîtrise !  

Que fait la maîtrise ? La maîtrise est un lent développement en vous, de votre magnificence, et vous commencez à la 

ressentir. Cela vient à travers l'intuition, les changements dans la façon dont vous voyez les autres, les changements 

dans la façon dont vous agissez quand certaines choses se produisent, quand vous voyez que vous souhaitez faire 

quelque chose de différent de l'année d'avant, ou même de la semaine d'avant. C'est ça la maîtrise !  

Et ce qui se passe ensuite est le début de quelque chose de grandiose. Lorsque vous commencez à récolter l'énergie 

que vous avez plantée, que vous avez ramenée avec vous pour cette période, en ce moment, au moment où la lumière 

commence à sortir, cette énergie se répand partout !  

C'est ce qui est prévu, mes chers. Ces graines, ces graines métaphoriques et multidimensionnelles de la maîtrise, 

jaillissent de la terre et partent dans le Champ, elles font le tour du monde, et cela fait une différence. Elles font la 

différence !  

C'est une invitation pour vous en ce moment de concevoir, de saisir quelque chose qui est venu avec vous, et que vous 

savez avoir apporté. C'est la graine de la magnificence de la maîtrise et vous décidez ceci : « Je vais la planter 

maintenant ». Vous vous voyez en train de l'enfoncer dans le sol, de la recouvrir de terre, de l'arroser et quelque chose 

de beau commence à naître.  

Peut-être que la première chose que vous entendez est de la musique, peut-être que vous sentez la bienveillance de vos 

guides qui vous étreignent, et la gentillesse qui se déverse dans votre cœur, peut-être que vous en aviez besoin depuis 

le début. Et vous commencez à sentir un changement en vous, dans votre corps, et dans votre façon de penser.  

Bienvenue dans le changement ! Bienvenue dans le changement dont je vous ai parlé et pour lequel vous êtes venus ici ! 

C'est vous ! Ça y est, c'est le moment ! C'est vous ! C'est pourquoi j'ai dit à mon partenaire de commencer ce 

programme.  

C'est pour ce moment, cet épisode particulier en ligne, tout cela a été conçu pour vous, ceux qui regardent ce genre 

d'émission et ceux qui sont membres de ce genre d'émission, une organisation, un programme, pour ceux-là même, les 

Vieilles Âmes, qui portent les graines. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi.  

 

Planter et récolter les graines de notre époque –3 de 4 
 La 24è paire 

Cercle du 12 du 20 juillet 2022 
Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il n'est pas question de savoir à qui je parle aujourd'hui. 

Cela va être important dans la canalisation. Je suis tellement conscient de ceux qui regardent et écoutent. Ces 

canalisations particulières seront entendues par tous. Le message d'aujourd'hui est profond, peut-être plus profond que 

beaucoup de ceux que nous avons donnés, du fait du moment choisi.  

Ce message particulier est d'abord donné aux Travailleurs de Lumière et aux membres de ce programme, en fait, il sera 

finalement donné à tout le monde, comme le sont mes instructions à mon partenaire sur ce qu'il faut faire avec les 

canalisations, mais il est d'abord donné pour les Travailleurs de Lumière qui sont ici.  
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Il y a une supposition que ceux qui donneraient de leurs ressources pour être membres seraient ceux qui s'intéressent à 

leur vie, à la planète, aux choses ésotériques, ceux qui ont peut-être écouté les messages de Kryeon plusieurs fois, ou si 

ce n'est pas le cas, ils le souhaitent. Il y a de nombreux sujets que nous avons abordés, mais celui-ci est profond.  

Il a trait aux graines dont nous avons parlé ce mois-ci. C'est la troisième des canalisations que nous avons faites et qui 

parlent de planter les graines de l'Esprit, de planter les graines et de les récolter, et ce sont les graines que vous portez 

en vous. 

Parlons-en un instant. Nous utilisons la métaphore des graines, de la croissance, et je demande aux horticulteurs et aux 

agriculteurs : Est-il possible pour ceux qui s'occupent de plantes de transporter des graines pendant très très longtemps, 

et de les planter lorsqu'elles sont prêtes ? Et la réponse est oui.  

C'est l'une des caractéristiques de nombreux types de graines. Elles peuvent simplement rester en sommeil jusqu'à ce 

qu'elles soient prêtes. Il y a aussi de nombreux signes sur la planète que la vie est bien différente de ce qu'on pense. Il 

peut y avoir des endroits sur la planète qui sont stériles, qui ont été recouverts pendant des décennies, qui n'ont pas 

d'eau du tout, où rien ne pousse, jusqu'à ce qu'il y ait de l'eau.  

Et alors soudainement, les choses qui ont toujours été là sous la terre vont resurgir. Je vous donne ces exemples parce 

que c'est exactement ce qui se passe sur la planète en ce moment. Vous avez apporté avec vous, ainsi que vos 

ancêtres, des graines qui sont fondamentales et qui n'ont jamais pu être utilisées.  

Comme la sécheresse de la vieille énergie sur cette planète, elles étaient juste là. Vous les avez apportées, dans le Vent 

de la Naissance, en tant que Vieille Âme. Et voici la chose essentielle : votre vie actuelle est une vie qui connaissait le 

potentiel d'un changement qui se produit actuellement sur cette planète. Le changement sur cette planète est énorme. 

Je le dis souvent, mais pas plus que maintenant.  

C'est un temps de changement et de mutation. Il y a eu des informations qui disaient que vous deviez faire quelque 

chose pour échapper à ce que vous considérez comme le chaos sur cette planète. La bataille de l'ombre et de la lumière 

est là. C'est ce que nous vous avons annoncé. Et il y a quelque chose de plus qui fait défaut, quelque chose dont vous 

devez peut-être faire partie. 

Je vais vous présenter l'une de ces choses importantes maintenant, aujourd'hui, ce soir, en fonction de l'heure à laquelle 

vous êtes en train de regarder et d'écouter. Êtes-vous conscient, dans votre biologie, dans votre corps, du nombre de 

paires de chromosomes que vous avez ? La plupart des gens diraient : «Oui, nous savons qu'il y en a 23». Cela a-t-il déjà 

été un mystère pour vous ?  

Ne vous êtes-vous jamais gratté la tête en vous disant : «C'est étrange qu'il y ait un nombre impair car partout où nous 

regardons autour de nous en biologie et en physique, tout est divisible par quatre !» Mon partenaire en a déjà parlé et il a 

raison : même les mathématiques que vous utilisez dans la vie de tous les jours sont bancales, elles devraient être en 

base de 12 !  

Si vous avez une équation divisible par 4, elle révèle des choses qu'une équation divisible par 5 ne révélerait jamais ! 

Vous devez encore voir des solutions, des révélations, je dirais, qui résolvent des énigmes, même des énigmes en 

physique où la base de 12 vous montrerait simplement que vous avez 23 paires de chromosomes ! C'est étrange. 

Il y a 200 000 ans, selon ceux qui étudient l'anthropologie, ceux qui étudient votre ADN et l'ADN de ceux qui vous ont 

précédé, c'est une énigme qu'ils ont vue, vous aviez 24 paires qui sont passées à 23. Et ce changement s'est reproduit il 

y a environ 200 000 ans. Ces scientifiques qui l'étudient, en fait ceux qui sont assez courageux pour le dire, vous diront 

qu'il ne semble pas que vous veniez de quoi que ce soit qui soit ici, c'est-à-dire sur la planète Terre. Et ils ont raison.  

Mes chers, vous portez un ADN, un scénario de chromosomes qui vient des étoiles, pas d'ici. Et ce qui est caché, je 

pourrais même dire qui se trouve dissimulé car on ne l'a jamais vraiment vu, c'est que vous avez une 24ème paire de 

chromosomes. Vous en avez réellement 24. Seules 23 sont visibles par tous les instruments que vous utilisez, car la 24e 

paire est multidimensionnelle. J'en ai déjà parlé auparavant.  

Vous n'avez toujours pas l'instrument qui vous permettrait de voir la multidimensionnalité pour ce qu'elle est. Cela s'en 

vient, mais vous ne l'avez pas encore. Lorsque vous commencerez à mesurer ce qu'est la multidimensionnalité en tout 

lieu, que ce soit en biologie ou en physique, tout ce dont nous avons parlé se révèlera. Vous ne pouvez pas encore le 

faire, mais vous le ferez. 
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Il y a une graine en vous. C'est votre 24e paire de chromosomes qui vient des étoiles. Et je veux vous dire à quoi elle 

sert. Etes-vous prêt ? Elle est là pour ce moment ! C'est la graine que je veux que vous visualisiez en train d'être plantée, 

que vous avez tous transportée pour l'humanité. Fondamentalement, c'est le moment ! Vous devez la planter. Cette Terre 

en a besoin maintenant ! C'est un retour aux informations fondamentales qui ont été enseignées en Lémurie.  

C'est l'information sacrée principale qui vient des étoiles, une information qui vous parlera des choses que nous vous 

avons transmises depuis si longtemps, sur ce qu'est l'Esprit, la compassion et la bonté, et non pas un dieu qui juge, mais 

un dieu qui aime ! C'est une information qui identifiera le Soi Supérieur qui vous servira de guide.  

C’est quelque chose dont cette planète aura besoin. Vous voyez donc pourquoi je vous le communique en premier. C'est 

pour les Vieilles Âmes, c'est pour ceux qui écoutent. Je veux que vous visualisiez, si vous le choisissez, ou de le voir ou 

de le faire réellement, afin que vous sachiez ce que cela fait de planter une graine dans le sol et de dire : «Ceci est la 

paire multidimensionnelle. C'est pour l'humanité et nous sommes tous venus pour mettre cela en terre, et l'arroser dès 

maintenant au sens figuré !» 

Voilà de quoi il s'agit. Cette planète est en difficulté. Alors que cette planète se démène pour savoir ce qu'elle veut, je 

peux vous dire qu'il n'y a jamais eu un moment, jamais un moment comme celui-ci, où la majorité de l'humanité lève la 

main et dit : «Nous voulons la paix» ! Cela n'a plus rien à voir avec l'Est et l'Ouest, cela n'a plus rien à voir avec les pays 

et leurs attitudes les uns envers les autres, ni avec les institutions, ni avec les langages.  

Il s'agit de ce que les humains veulent maintenant ! Il n'y a jamais eu de meilleur moment ! C'est le moment d'insuffler la 

gloire de la majesté, de la compassion et de la bonté, et de savoir d'où vous venez vraiment ! La vérité spirituelle 

fondamentale va sauver cette planète, et devinez qui la détient ? C'est vous.  

Toute l'humanité possède la 24e paire, mais vous pouvez l'activer. Et cela se fait vraiment en visualisant que le moment 

est venu car la planète est prête, il n'y a jamais eu un moment comme celui-ci où, si vous pouviez faire un vote parmi 

tous les êtres humains, ils pourraient lever la main et dire : «C'est ici que nous allons exiger la paix, et tout ce qui ne l'est 

pas, nous le vaincrons».  

Nous voulons la paix, direz-vous, et c'est l'ordre du jour, et vous vous présentez et vous commencez à activer cette 24e 

paire, et cela va faire la différence, mes chers. Voilà qui vous êtes ! C'est l'information d'aujourd'hui, c'est peut-être le 

message le plus profond que j'ai donné jusqu'à présent aux Travailleurs de Lumière, à ceux d'entre vous qui ont besoin 

de l'entendre.  

C'est pour cela que vous êtes venus ! Est-ce que vous saisissez ? Je suis tellement amoureux de vous parce que vous 

êtes la clé de l'avenir ! Je suis Kryeon, je suis amoureux de l'humanité. Et c'est ainsi. 

 

Planter et récolter les graines de notre époque – 4 de 4 
L'énergie transformatrice 

Cercle du 12 du 27 juillet 2022 
Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. A la lumière de la réponse à la question qui a précédé 

cette canalisation et cette méditation, et à la lumière de ce qui a été présenté dans la méditation, tout est métaphorique 

et c'est le bon moment et le bon endroit pour ce que je vais vous dire maintenant. Il s'agit de la transformation d'une 

chose en une autre.  

Dans le monde réel, le foie vous protège, il absorbe les toxines et les transforme pour que vous puissiez continuer à 

vivre. Votre cerveau analyse les énergies et vous aide à survivre. Toutes ces choses seraient des organes de 

transformation, et peut-être plus encore. Ce dont cette planète a besoin en ce moment, c'est d'énergie transformatrice 

pour passer de quelque chose de toxique à quelque chose qui relève de l'amour, quelque chose qui est beau.  

C'est de cela que je vais parler. J'ai une autre demande pour ceux qui entendent cette canalisation peut-être pour la 

première fois. Il y en a trois autres que je souhaite que vous écoutiez avant celle-ci. Cela aura beaucoup plus de sens 

pour vous, très chers, si vous le faites. Elles seront toutes disponibles pour que vous les trouviez. 
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C'est une série que j'ai commencée, et la série porte sur les graines du Créateur. Et ces graines dont nous vous avons 

parlé, se trouvent actuellement en vous, elles sont venues en même temps que vous, et elles sont avec vous depuis 

votre naissance. Tout cela est métaphorique. Ces graines ne sont pas vraiment des graines.  

Elles signifient autre chose. Ce qu'elles sont, ce sont des concepts magnifiques, fondamentaux et divins, spécifiquement 

conçus pour être semés au bon moment. Vous saisissez ? Elles représentent des concepts de vérité fondamentale, 

pourrait-on dire, donnés par les Semences d'étoiles originelles, celles et ceux qui sont bienveillants, les êtres 

ascensionnés, et qui font partie de votre ADN.  

Cette canalisation particulière n'aura pas de sens si vous n'avez pas entendu au moins celle qui la précède. Nous vous 

avons invité à réaliser que vous avez plus de 23 paires de chromosomes. Vous en avez 24 ! La 24è vous a été cachée 

parce qu'elle est apparemment invisible pour la tridimensionnalité. C'est comme toutes les choses multidimensionnelles, 

vous ne pouvez pas les voir.  

Un des plus grands effets sur votre vie, dirais-je, est invisible ! Vous ne pouvez pas le voir : il s'agit de la gravité ! C'est 

colossal, cela affecte tout ce que vous faites, cela affecte le fait de marcher d'un endroit à un autre ! Tout le monde la 

connaît, mais on ne peut pas la voir ! Même les scientifiques ont eu du mal à identifier sa structure ! C'est une source 

multidimensionnelle : la gravité. 

Il y a beaucoup de choses multidimensionnelles sur cette planète que vous ne pouvez pas voir, mais elles sont 

reconnues. Une autre grande chose est le magnétisme. Vous ne pouvez pas le voir, mais il fait partie de tout ce qui est, 

de tous les appareils que vous avez conçus. Il est impliqué presque partout dans votre technologie ! Et il est invisible.  

Vous avez une 24è paire de chromosomes, elle est multidimensionnelle, elle est invisible, elle se présente sous la forme 

de graines d'étoiles. Et la semaine dernière, nous vous avons demandé de planter ces graines sur cette planète afin que 

l'humanité commence à réaliser, à activer et à s'éveiller à ces vérités.  

Et pourquoi vous ai-je donc demandé de le faire ? C'est parce que c'est le moment. Il n'y a jamais eu cette énergie 

particulière sur la Terre. Vous pourriez dire que cette Terre est porteuse de lumière, prête à donner  

naissance à la lumière, et dans le processus, il faut une énergie transformatrice qui vient de l'implantation de la 24è 

paire. Imaginez un instant que vous ayez une graine qui soit plantée, et qu'elle vous donne la capacité de comprendre 

une langue. Si cette graine n'avait pas été plantée, si vous n'aviez pas la capacité de comprendre la langue, et que 

quelqu'un arrivait en parlant cette langue, vous ne le comprendriez pas.  

Mais si vous aviez reçu l'implantation de l'enseignement de cette langue, vous la comprendriez. C'est de cela qu'il s'agit. 

Cette quatrième canalisation du mois, c'est de cela qu'elle parle. Vous devez avoir implanté le modèle d’instruction de la 

langue.  

Vous devez comprendre que vous avez cette 24èpaire et qu'elle commence à s'ouvrir et à s'épanouir, et à recevoir la 

lumière et la compréhension nécessaires là où l'humanité elle-même ne comprendra peut-être pas les détails ou la 

spiritualité, mais elle comprendra certainement qu'elle est maintenant dans un endroit où elle n'était pas il y a quelques 

années. 

Ce qui vient ensuite, c'est de planter les graines de la transformation, en utilisant le langage de la 24è paire qui est la 

connaissance spirituelle fondamentale qui s'infuse lentement dans l'humanité. Et puis vous commencez à filtrer ce qui est 

toxique, oui, ce qui est toxique. La toxicité, très chers, est la négativité, l'énergie du passé, la vieille histoire, la guerre, 

c'est toxique pour l'humanité.  

Toutes les autres choses, la non reconnaissance de la Terre, c'est toxique pour l'humanité. Et vous allez maintenant 

visualiser l'implantation des graines que vous avez en vous depuis le début, qui viennent de s'éveiller grâce à l'activation 

de la 24è paire qui a eu lieu la semaine dernière. Et vous vous éveillez pour commencer à filtrer, convertir et transformer 

les pensées, les actions, les idées, les concepts qui faisaient partie du monde de vos grands-parents.  

Et à la place, cela commence à être remplacé automatiquement par des concepts qui vont au-delà de tout ce que 

l'humanité aurait pu imaginer. Effacer la guerre, avoir un consensus sur ce que les gens veulent vraiment sur la planète, 

où ils ne veulent plus du genre de choses qu'ils ont déjà connues : les divisions qui ruinent des vies, les divisions d'idées 

qui créent des guerres.  

L'humanité ne sera jamais d'une seule nature, d'une seule pensée. Il y en aura toujours certains qui voudront ceci, et 

d'autres qui voudront cela, mais en général, vous pouvez compter sur l'humanité qui lève la main et qui dit : «Nous 
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savons ce que nous ne voulons pas. Nous ne voulons pas ce que nous avons déjà vécu. Nous ne voulons pas ce que 

nos grands-pères ont vu et ce que leurs grands-pères et grands-mères ont vu.  

Nous voulons la délicatesse de l'amour que nous associons au Féminin. Nous voulons que la Terre-Mère soit une mère 

pour nous, et pas une chose sur laquelle nous marchons. Nous voulons que le Père-Ciel et la Terre-Mère signifient 

davantage pour nous que de simples mots.  

Nous voulons que les notions et les composantes de l'amour s'imprègnent dans notre vie quotidienne, pour que nous 

regardions les gens différemment, les choses différemment, que les idées soient différentes et qu'il y ait plus de bonté». 

C'est ce que vous êtes en train d'accomplir. 

Mes chers, cela ne fait pas simplement partie du paysage. Il faut y travailler. Vous plantez en ce moment même les 

graines de l'énergie transformatrice, afin que l'humanité elle-même commence à éliminer les toxines du passé. C'est un 

nouvel âge, très cher, et cela n'a rien à voir avec la religion.  

C'est une nouvelle façon de penser pour votre propre planète, à votre propre monde, et de commencer à réaliser ce qui 

est toxique pour votre esprit et pour votre corps, que vous laisserez derrière vous, car maintenant vous avez les outils 

pour le comprendre et l'épurer. Et cela va tout changer. 

Toute cette série sur la plantation des graines que vous possédez depuis votre naissance, que vous avez simplement 

transportées en attendant le bon moment, je voudrais que vous l'écoutiez plus d'une fois, car je vais le répéter : 

actuellement pour vous, en ce moment, c'est une situation qui ne s'est jamais produite sur cette planète, jamais ! C'est 

pour cette raison que vous êtes venus, espérant que les choses seraient comme elles le sont maintenant. Et c'est ainsi. 

 

Le pont 
Cercle du 12 du 3 août 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu. Vous êtes si nombreux à poser des questions 

essentielles, comme cela a été souligné aujourd'hui, en particulier dans les informations, les informations d'amour, les 

informations de pardon, que toutes les réponses sont peut-être en vous. Il ne s'agit pas des choses que vous souhaitez 

créer dans votre vie, il s'agit de ce que vous souhaitez qu'il se passe en vous, qui vous aidera ensuite à créer les choses 

dans votre vie.  

Ceci, mes chers, est le message et a toujours été le message de Kryeon, à savoir que votre vie se déroule au fur et à 

mesure que vous avancez. Tant de fois, nous nous sommes présentés devant vous et nous vous avons donné des 

informations sur la façon dont vous agissez, sur ce que vous attendez et sur ce qui émane de votre bouche, comme un 

menu, un menu que vous auriez au dîner et qui dirait : «Je vais prendre ceci, je vais prendre cela, je vais prendre ceci», 

et puis cela vient jusqu'à vous.  

Et beaucoup d'entre vous ne sont pas conscients de l'énergie qui se dégage. Ce que l'on appelle communément la loi 

d'attraction est réelle, et beaucoup l'ont considérée comme telle. C'est une chose de se rendre compte que l'on crée tout 

ce que l'on ne veut pas dans sa vie, et c'en est une autre de se rendre compte que l'inverser pourrait très bien créer tout 

ce que l'on veut ! C'est en effet le sujet de cette méditation. 

Dans un moment ou deux, nous allons faire ce que nous faisons toujours. Il y a une métaphore, que nous avons mise en 

place pour ceux qui ne l'ont pas encore regardée, où nous traversons un pont. Et c'est une métaphore du passage de 

l'inconnu au connu, ou du connu à l'inconnu, selon le sens dans lequel on le traverse. Et vous allez dans les deux sens 

parce qu'au début, nous traversons vers l'inconnu, et à la fin, vous êtes les bienvenus pour revenir.  

Mais certains d'entre vous ont réalisé que cet exercice, plus vous le faites, et plus cela se mélange ensemble. Et cet 

inconnu est la partie que tant d'entre vous recherchent, c'est votre partie qui est unique, c'est la partie du tout ce qui est. 

Il y a tant de leaders spirituels qui vous ont toujours dit qu'il y a un élément du Créateur en vous. Certains ont dit que 

c'était «Dieu à l'intérieur», d'autres ont dit «le Créateur à l'intérieur», peu importe, la formulation n'a pas d'importance.  

Est-il possible qu'à l'intérieur de vous se trouvent les outils qui proviennent de l'énergie même qui a créé toute chose ? 

C'est bien sûr la base de la spiritualité, qu'il y a un plus grand Vous, si vous le souhaitez, qu'il y a une source plus grande 

que vous, si vous le souhaitez. Mais nous enseignons que tout cela est un tout.  
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L'unité recherchée par tant de personnes, sur toute la planète, dans tant de pays, est l'unité non seulement de toutes les 

choses réunies sur la planète, mais c'est aussi l'unité de toutes les choses qui existent partout ailleurs. C'est une unité 

qui dit que vous êtes plus grand que vous ne le pensez.  

Et quand vous commencez à comprendre votre grandeur, alors vous devez vous demander : «Pourquoi je ne la ressens 

pas ? Où est-elle ? Comment puis-je l'atteindre ? Que puis-je faire avec ?» Bienvenue dans le cercle du 12. 

C'est le processus, l'exercice, la visualisation, quel que soit le nom que vous voulez lui donner, qui vous permet d'aller à 

cet endroit où autrefois vous ne pouviez pas aller si facilement. Cette nouvelle énergie sur cette planète est en faveur de 

la découverte de vous-même ! On pourrait dire que le terrain est maintenant baigné d'amour, et que là où vous marchez 

il y a des choses à découvrir que vous n'avez jamais vues auparavant.  

Mais il y a une partie de vous qui doit le reconnaître. Il y a encore ceux qui veulent dire : «Eh bien, il n'y a rien de bon ici, 

rien de ce que je fais ne fera de différence et où que j'aille, il y a des problèmes !» C'est un sacré menu, mes chers, y 

avez-vous pensé ? Que verbalisez-vous à haute voix à vos amis ?  

Peut-être vous surprenez-vous parfois lorsque quelque chose se produit et que vous dites : «Je savais que cela 

arriverait». Et vous venez de verbaliser quelque chose qui reconnaît que vous vous attendiez à quelque chose de 

mauvais et c'est ce que vous avez obtenu ! Et voilà que le serveur arrive avec le repas et le pose juste devant vous ! 

Wow, c'est vous qui l'avez commandé ! 

Il y a une histoire plus complexe ici. Et si vous pouviez inverser cela, et pas seulement l'éliminer ? Et si vous pouviez 

inverser cela ? D'abord, vous devez changer votre menu, et je veux dire, qu'y a-t-il au menu ? Qu'y a-t-il au menu 

aujourd'hui, ou n'importe quel jour ?  

Et nous allons le faire en traversant ce pont dans ce cercle du 12, et pour la première fois il y aura une nouvelle pièce, et 

pour la première fois quelque chose de nouveau va s'y produire, et cela va constituer une étape. Et chaque semaine, 

pendant quelques semaines, nous allons faire le même type de méditation avec des résultats différents à chaque fois. 

Est-ce réel pour vous ou non ?  

Êtes-vous simplement en train d'observer quelque chose que vous trouvez plutôt sympa, ou comprenez-vous qu'être à 

deux endroits en même temps est tout à fait dans vos capacités ? Oh, créature multidimensionnelle que vous appelez un 

être humain, êtes-vous conscient que votre ADN est multidimensionnel ? Les biologistes quantiques le savent, mais vous 

pouvez en discuter avec eux si vous le souhaitez.  

Tout en vous dit que la multidimensionnalité est en vous, mais vous ne vivez qu'en quatre dimensions, alors que vous 

existez en plusieurs. C'est pourquoi vous avez l'intuition que vous avez, qui vient directement de votre âme. C'est 

pourquoi il y a des guérisons miraculeuses qui sont possibles, qui viennent directement de l'autre côté de votre âme. 

Vous êtes bien plus que vous ne le pensez ! 

Je veux donc que vous y alliez avec moi maintenant. Traverser le pont : le pont peut être ce que vous voulez, de 

n'importe quelle taille, de n'importe quelle apparence, mais vous ne pouvez pas voir ce qu'il y a de l'autre côté. Il n'est 

pas trop long, c'est juste qu'il y a une brume qui obscurcit tout ce qui se trouve au-delà du milieu du pont. Là où vous 

êtes en ce moment, vous comprenez, vous êtes à l'aise, vous savez, et tout est connu.  

Mais lorsque vous traversez le pont, rien n'est connu, tout est nouveau. Il y a ceux qui ont fait cela suffisamment pour 

réaliser que tout ce que vous faites est de rencontrer les parties inconnues de vous, et elles sont belles parce qu'à 

travers le pont, vous rencontrez la divinité à l'intérieur de vous. Traversons le pont ensemble, prends ma main. 

Oh, un pas à la fois, très cher, traverse avec moi, traverse avec les autres, de quelque façon que ce soit, traverse ce 

brouillard avec le sourire parce qu'on va te présenter l'amour, la compassion et la gentillesse qui vient de toi, le cœur de 

toi, tel que tu as été créé. Pas le toi qui porte le bagage des vies passées, ou le toi qui a dû porter des choses qui te sont 

arrivées et qui t'ont troublé.  

Pas le toi qui a peut-être une maladie dans ton corps, ou des problèmes que tu essaies de régler. C'est le toi éternel, 

c'est le toi de l'âme, c'est beau, c'est magnifique. C'est l'endroit où tu es en paix, c'est ta maison, c'est l'endroit où tu vas 

quand tu n'es pas le toi humain. C'est l'endroit où tu arrives et d'où tu repars. C'est magnifique, je vais le répéter.  

Et quand tues dans cet endroit difficile à décrire parce que tu es le seul à savoir ce qu'il y a, nous t'emmenons souvent 

dans un théâtre en rond, mais pas cette fois. Nous t'avons emmené dans d'autres espaces, d'autres pièces, pourrait-on 

dire, nous t'avons emmené rencontrer d'autres Maîtres, le Maître des Étoiles et tant d'autres concepts.  
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Mais celui-là, il est nouveau. Non seulement c'est nouveau, mais tu vas faire l'expérience de ce que nous appellerons des 

éléments pratiques, c'est-à-dire que quelque chose va t'arriver, pour toi, si tu le souhaites. Et ce à toi et pour toi, c'est 

parce que c'est le moment. C'est le moment ! Ce sont des choses que tu ne pouvais même pas  

imaginer il y a 20 ans. C'est une nouvelle ère, une nouvelle époque, une nouvelle Terre. C'est ce que nous vous avions 

annoncé, une époque et un espace où l'humanité peut concevoir ce qu'elle veut et le créer. Vous êtes à l'aube de la paix 

sur Terre et vous n'en êtes même pas conscients, car vous pensez qu'il y a une guerre en cours. Quelle sera la suite ? Et 

ce qui va suivre, c'est une réaction de l'humanité qui dira : «Plus jamais ça, ce n'est pas ce que nous voulons, plus 

jamais». 

Tu es dans cet endroit magnifique. Passe par une porte, un portail si tu veux. C'est un signe, c'est un indicateur, c’est une 

métaphore : tu vas d'un endroit à un autre où quelque chose peut se produire. Tu traverses le portail, et tu tombes sur 

quelque chose que tu ne peux pas vraiment identifier. Est-ce une pièce, ou n'est-ce pas une pièce ? Tu peux dire que 

c'est un espace qui est dédié pour un usage comme le serait une pièce.  

Si tu vas par exemple assister à un événement, chez un médecin ou un thérapeute, c'est un espace où tu sais que 

quelque chose va se passer, c'est un espace pour toi. Mais tu ne peux pas voir les murs, non ? Si tu les regardes, sont-ils 

trop éloignés pour être vus ? Est-ce une ou deux étoiles que tu vois ? Cela n'a aucun sens.  

Tu es dans un espace multidimensionnel qui t'appartient, et c'est grandiose, et c'est beau, et il y a ton nom partout, et il y 

a même quelque chose que tu peux entendre, et c'est beau. Et au milieu de cette pièce, juste en face de toi, il y a une 

chaise. Cette chaise est différente. Chaque fois que nous allons voir cette chaise, je vais t'inviter à l'imaginer 

différemment.  

Vous avez tous vu une chaise, tu peux peut-être voir une chaise dans ton esprit, mais celle-ci, quand tu t'assieds sur la 

chaise, elle t'aime et elle devient toi. C'est la chose la plus réjouissante que tu aies jamais faite, tu t'assieds et, ah... elle 

t'enveloppe.  

Elle se replie autour de toi, elle t'aime. La chaise devient une partie de ton ADN, de ton système sanguin, de tes cellules. 

Elle est en contact avec toi et elle est maintenant prête à être activée. Cette chaise a un nom : la chaise de la 

transformation. 

Et ce qui se passe ensuite, est de savoir qui ou quoi est nécessaire pour t'imprégner, toi et la chaise, de ce qui est 

nécessaire aujourd'hui. C'est la première des nombreuses transformations et activations de la chaise, mais la première 

est importante : il va y avoir une transformation en toi. Et je vais te dire, au fur et à mesure que cet entourage s'avance, ils 

vont toucher la chaise, et certains vont simplement se tenir à distance et lever les mains.  

Certains d'entre vous, autour de toi, comme je le mentionne maintenant à l'entourage, certains d'entre vous peuvent 

toucher cette âme si vous le souhaitez. Quoi que tu fasses, cela va servir directement au thème d'aujourd'hui : la 

transformation de la conscience.  

C'est la première étape, cela a été évoqué, même les invités d'aujourd'hui le soulignent : vous n'êtes pas encore 

pleinement conscients, mes chers, de ce qui est possible, ou de ce qui est là, ou de ce que vous pourriez faire, ou de qui 

vous êtes et de ce dont vous avez besoin, et la première étape, la première graine à planter, pourrait-on dire, est la prise 

de conscience. Acceptes-tu cela de cet entourage qui va alors te le donner ?  

L'une des étapes que nous allons te proposer à chaque fois est de donner ta permission, si tu le souhaites : «Je donne la 

permission à cet entourage de travailler avec moi aujourd'hui, et de me donner la conscience. Je donne la permission, 

pourrait-on dire, que cet entourage travaille avec moi aujourd'hui et me donne ce dont j'ai besoin en toute conscience». 

Situ souhaites le dire, alors ça commence. Cela commence tout de suite.  

L'entourage s'avance et je veux que tu le ressentes. La chaise est magnifique. Lorsque l'entourage s'avance et fusionne 

avec la chaise, tu ne fais plus qu'un avec cet entourage. Et ce qu'ils souhaitent faire, c'est te doter, à travers ton ADN 

multidimensionnel, d'un nouveau cadeau : plus de conscience de toi-même que tu n'en as jamais eue auparavant. 

Lorsque tu reviens de ce voyage, très cher, de cette guérison, très chère, et que tu retraverses ce pont, lorsque tu 

reviens à l'endroit où tu es assis, je veux que tu sois conscient de ta conscience. Il se passe quelque chose. Si tu me le 

permets, je vais te dire la première chose que tu vas voir : un nouveau menu.  

Et dans ce menu, il y aura de belles choses qui se produiront le jour suivant et le jour suivant, une perspective de 

guérison, une perspective de résolution de problèmes, une beauté devant toi à la place de l'horreur ou de la négativité, 
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une façon de penser différente parce que tues soudainement conscient du plus grand Toi ! Laisse-les déverser cette 

conscience en toi maintenant, qu'elle se déverse en toi.  

Est-ce réel ou non ? Es-tu là ou pas ? Quand tu as donné ta permission, est-ce que tu le pensais ou pas ? Toutes ces 

choses sont ta conscience qui se dépose dans la chaise grâce à ceux qui t'aident en ce moment. C'est une nouvelle 

époque, très cher. Une nouvelle lumière arrive, très chère. Nous avons besoin de toi et que ta conscience change dès 

maintenant, afin que tu puisses devenir cet individu divin et compatissant pour lequel tu as été conçu.  

C'est le modèle de la création. Reste, reste et écoute la musique. Reste et imprègne-toi de cela, et attends-toi à de 

grandes choses. C'est le début. Nous aurons une chaise de la conscience chaque semaine à partir de maintenant pour 

un certain temps. Celle-ci est la première. Je suis Kryeon, amoureux de vous tous pour ce que vous avez fait, ce que 

vous êtes sur le point de faire, et pour la permission que vous avez donnée. Et c'est ainsi. 

 

Cercle du 12 
du 17 août 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est une joie de communiquer avec vous de cette 

manière, pour ceux d'entre vous qui écoutent et qui y croient, qui croient qu'il y a peut-être une voix, que le voile 

s'amincit et que cette voix vous atteint d'une manière encore jamais vue. Certains d'entre vous se rendent compte que 

l'être humain est comme une antenne, qu'il capte davantage dans sa conscience que ce qui lui a été dit.  

C'est ainsi que vous recevez l'intuition, et nous en avons déjà parlé. Dans ce même programme, nous avons parlé de la 

beauté de ce qu'est l'intuition, et comment elle vient de votre conscience, et non de votre cerveau. Et il y a ceux qui 

disent : « Attendez une minute ! La conscience vient de notre cerveau ! »  

Non, ce n'est pas le cas. Il y a une fusion entre la conscience et votre cerveau. Votre cerveau réagit aux choses que vous 

imaginez et aux choses que vous pensez, et la conscience transmet au cerveau quelque chose qui l'aide à fonctionner. 

Mais si vous demandez à de nombreuses personnes qui sont allées de l'autre côté et sont revenues de ce que vous 

appelez des expériences de mort imminente, elles vous diront que le cerveau a cessé de fonctionner, mais pas la 

conscience.  

Elle semblait prendre le dessus, et alors que le cerveau était cliniquement mort, la conscience donnait des informations 

merveilleuses. Certains ont été très proches de l'autre côté, là où la conscience était presque prête à exploser dans 

l'énergie de l'âme, mais ils sont revenus. Cette conscience que vous détenez, je l'appellerai conscience de l'âme et elle 

se combine avec votre corps.  

La raison pour laquelle je discute de ceci en ce moment, constitue simplement un rappel, et nous n'avons pas parlé de 

votre ADN, pas de la totalité de votre ADN depuis un certain temps. Passons en revue ce que l'humanité comprend 

maintenant en quelques mots, pas de manière scientifique, ni médicale, mais juste en résumé, et de manière générale, 

ce que cette culture aujourd'hui appelée la Terre comprend de votre ADN.  

Lorsque le génome humain a commencé à être découvert, on s'est rendu compte que c'était comme regarder des 

galaxies dans des galaxies, qu'il y avait tellement de choses que certains ont dit : « Il faudra une vie entière pour révéler 

tout ce qui se trouve là ». Et bien ça n'a pas été le cas. Ils sont arrivés avec des méthodes astucieuses pour observer 

l'ADN et commencer à identifier ce qui s'y trouvait.  

Il y avait beaucoup de répétitions qui les conduisaient ensuite à voir ce que celles-ci produisaient, et cela leur a donné 

cette merveilleuse image de ce que constituait l'ADN. Ce qui était étonnant, c'est que dans votre ADN, ils ont découvert 

qu'il y avait plus de trois milliards de substances chimiques, trois milliards de parties qui y étaient rattachées de manière 

ordonnée, faisant des choses qu'ils ne connaissaient pas, mais au moins ils avaient le schéma - pourrait-on dire - ou du 

moins ils en connaissaient la chimie.  

Ils ont vu et révélé la double hélice, ce à quoi elle ressemblait, ensuite les permutations sur celle-ci et tout ce qu'elle 

pouvait faire. Ils ont vu ce qu'elle pouvait faire, mais ils ne savaient pas ce qu'elle faisait. Cela a été illustré par les 

résultats donnés, peu après le projet du génome humain, lorsqu'ils ont dit : « Nous avons révélé la chimie de l'ADN, plus 

de 3 milliards de composants, mais nous savons seulement ce qu'environ 3% de celui-ci fait réellement ».  
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Ils ont dit que le codage des 3% était assez évident. C'est la partie de votre ADN qui produit les gènes. Vous voyez donc 

immédiatement à quoi sert votre ADN. Il est là comme un tableau de bord, pourrait-on dire, comme un contrôle, peut-

être comme des instructions, mais il fait une grande partie de ce que vous êtes et il continue à le faire.  

L'une des choses qu'ils ont découvertes tout de suite, c'est que votre ADN était responsable d'environ, ou de plus de 

vingt-six mille gènes que vous avez dans votre corps, ces gènes étant continuellement fabriqués ou peut-être produits au 

bon moment pour les bonnes raisons, et que votre ADN ne se contente pas d'être quelque chose que vous avez depuis 

la naissance, mais qu'il est toujours actif, qu'il travaille toujours et qu'il fait des choses. 3% de l'ADN a été identifié.  

Et le reste, la majorité écrasante de toutes les autres composantes ? Et ils ont dit qu'ils n'en avaient aucune idée. Ils n'ont 

pu trouver aucun codage. Et donc, c'est très intéressant : si vous êtes un scientifique intelligent et que vous n'arrivez pas 

à comprendre quelque chose, que dites-vous normalement ?  

Eh bien vous dites : « Un jour, nous y arriverons peut-être, peut-être que nous ne sommes pas encore arrivés à ce point 

crucial ». Mais au lieu de cela, presque unanimement, ils ont levé les bras au ciel et ont dit que c'était de l'ADN poubelle ! 

(rires) Qu'il devait être le résultat de processus évolutifs du passé. C'est intéressant ça. Si on ne peut pas le déchiffrer, 

alors ça ne vaut rien !  

J'ai un petit exercice pour vous. C'est un exercice qui relève de votre imagination, c'est quelque chose d'amusant. Vous 

êtes dans les années 1800 et un voyageur du temps apparaît, et il dit bonjour, et il est évident qu'il voyage dans le temps 

et qu'il a fait une erreur (rires), parce qu'il ouvre son livre, et quelques pages tombent, et hop, il se volatilise vers l'époque 

où il voulait aller.  

Et sur le sol, après son départ, vous voyez les pages qu'il a laissées, et vous les regardez et vous dites : « C'est stupide, 

c'est ridicule ». Ce qu'il a laissé est un QR code ! Maintenant, certains d'entre vous savent ce qu'est un code QR. C'est le 

code que vous pouvez pointer avec votre smartphone pour obtenir le menu d'un restaurant !  

Ce n'est peut-être pas très impressionnant, mais si vous étiez dans les années 1800, que vous vous trouviez dans un 

laboratoire et que vous voyiez cela de vos propres yeux, vous diriez : « Un ange est apparu ou quelqu'un du futur est 

apparu et il nous a laissé un message ». Avez-vous déjà examiné un code QR ?  

Par où commencer si on n'a pas la moindre idée des cinq, six ou sept inventions qui doivent ensuite se superposer pour 

finalement créer un code, comprendre le code, puis traduire le code, y compris le dispositif qui doit traduire, c'est-à-dire 

bien sûr le smartphone ? Et tout ce que cela fait, avec l'intelligence artificielle que cela possède, comment allez-vous 

procéder ?  

À votre avis, quel déchiffreur de codes des années 1800 pourrait déchiffrer un code QR ? Qui, à votre avis, pourrait le 

faire ? La réponse est probablement que personne dans le monde ne pourrait le faire, parce qu'ils n'avaient pas encore 

accès à des choses qui n'avaient pas été découvertes, ou inventées ou conçues.  

Je me plais à croire qu'ils pourraient le découvrir. C'est moi qui deviens drôle. Ils le comprennent et disent : « Oh mon 

Dieu ! Les gens du futur nous ont donné un menu pour le restaurant de Chez Sam ! » (rires) Qu'est-ce que cela signifie ? 

Voyez-vous où je veux en venir ?  

Cet ADN poubelle, on n'arrivait pas à le comprendre, alors il est devenu poubelle. Heureusement, en 2012, ils ont trouvé 

la réponse. Peut-être que vous ne le saviez pas ? Il n'y a plus d'ADN poubelle, ils ont découvert ce que faisaient plus de 

90% de l'ADN.  

Mes chers, il ne faisait rien du tout. C'était un manuel d'instruction pour tout le reste. Tout ce qu'ils y ont vu, contenait des 

éléments de langage. Les personnes les plus aptes - dirais-je - à aider à résoudre ce problème, et qui l'ont fait, étaient 

des linguistes. Ils ont montré qu'il devait s'agir d'un langage. Ainsi, c'est devenu quelque chose comme des bibliothèques 

remplies de livres, des instructions sur ce qui est dans votre ADN.  

Et c'est là que se trouvent les instructions, et c'est là que je veux vous dire quelque chose dont vous êtes probablement 

conscient maintenant. À cet endroit, si vous pouviez lire ces instructions, ce qu’ils ne peuvent pas car ils comprennent 

seulement maintenant ce que cela pourrait être – quand ils commenceront à lire les instructions, quand ils 

commenceront à casser ce code, je me demande s'ils le publieront, il parlera de votre akash, de ce que vous avez vécu 

dans d'autres vies.  
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Il y aura des sentiments face aux codes avec lesquels vous travaillez maintenant, mais le plus important de tous, ce sera 

quand ils parleront de la 24e paire de chromosomes multidimensionnelle que vous détenez des étoiles, très bien 

observée et identifiée s'ils pouvaient lire les codes, et s’ils savaient ce qu'ils voulaient dire. Cela viendra un jour.  

Ceci, mes chers, sera la preuve de toutes ces choses que je vous ai racontées depuis si longtemps, à savoir qu'il y a 

tellement plus que de la biologie dans l'être humain. Il y a une lignée qui fait partie des étoiles, elle est magnifique, et 

cette lignée commence à se révéler.  

Cette 24è paire de chromosomes commence à s'ouvrir comme une capsule temporelle, non pas parce que vous allez 

vous rappeler que vous venez des étoiles, mais parce que vous allez commencer à vous souvenir de ce qu'elles 

vous ont transmis ! Une sagesse plus profonde, la connaissance des choses à venir, une compréhension peut-être de la 

raison pour laquelle vous êtes ici, un sentiment de paix alors que vous en manquez.  

C'est le début, juste le début. Ma prédiction est la suivante : un jour, ils seront capables de lire ce code. Pour l'instant, 

c'est juste un code QR pour eux, mais quand ils le pourront, la révélation viendra, et ils devront réfléchir vraiment très 

sérieusement avant de la révéler, mais je pense que vous serez prêts pour ça.  

Ceci est tout simplement une autre canalisation pour vous montrer la magnificence de qui vous êtes, de ce que vous 

êtes, et de ce qui pourrait se produire. Félicitations pour être arrivé à ce point de lumière ! Et c'est ainsi.  

 

Le Pont 
Cercle du 12 du 7 septembre 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu plus. Approchez-vous un peu plus de cette grande boîte 

dont nous avons parlé dans la canalisation au début de la soirée. Très chers, vous vivez dans une réalité qui n'est que 

partiellement observable par vous.  

Et nous l'avons déjà dit, tant de fois nous vous avons entendu nous dire : « La raison pour laquelle je ne crois pas en 

certaines de ces choses, c'est parce qu'il n'y a pas de preuve, parce qu'il n'y a pas de science, parce que nous ne 

voyons pas ce dont vous parlez ». Et vous avez raison, parce que vous ne pouvez pas voir au-delà de la boîte dans 

laquelle vous êtes et les choses qui existent en dehors de celle-ci.  

Et si en dehors de tout ce que vous pensez être réel, il y avait une autre réalité ? Une réalité qui est tellement plus 

grande que celle dans laquelle vous pensez être, et qui vous a complètement échappé ? Pensez à ceux qui, sur cette 

planète, ont évolué pendant des milliers d'années et ont connu toutes ces choses avant l'apparition des télescopes.  

Tout ce que vous aviez, c'était l'idée qu'il y avait peut-être quelque chose de plus grand que vous, lorsque vous regardiez 

dehors la nuit. Et vous pouviez voir les lumières dans le ciel. C'est intéressant de voir que les indigènes avaient tout 

compris avant les télescopes.  

C'est à ce moment-là que vous avez réalisé que vous faisiez partie d'un cosmos absolument gigantesque, et personne 

ne vous en a jamais parlé parce que personne n'en connaissait l'existence ! Mais après cette découverte, cela a changé 

le paradigme de toute chose, de la façon dont vous envisagez les choses : où vous voulez voyager, et ce que vous voulez 

faire en tant que civilisation, en tant que planète. C'est de cela que je parle.  

Et si tout cela vous avait été caché au point que beaucoup de gens sur cette planète pensent encore qu'il n'y a qu'une 

seule petite boîte ? Ils ne sont même pas conscients de l'imbrication des boîtes. Et nous parlons maintenant, bien sûr, de 

la canalisation précédente. Je vais faire ce que je fais toujours. Je vais vous guider à travers un scénario. Et au moment 

où je le ferai, je vous dirai : Est-ce réel, n'est-ce pas réel ?  

Lorsque nous avons commencé ces mercredis de la guérison, le sujet était toujours le même : une explication complète 

de ce qu'était le pont, une invitation pour que vous visualisiez la traversée du pont vers une contrée différente. Et plus 

nous le faisions, plus nous étions sur un chemin que vous commencez à comprendre, et nous avons alors zappé 

beaucoup de détails, et nous sommes allés directement sur le pont très souvent.  

Mais je tiens à le répéter : ces gens, ces êtres humains, ces adorables êtres humains, qui s'intéressent suffisamment à 

eux-mêmes pour regarder et écouter ceci, commencent à connaître la boîte la plus grande. Mais vous ai-je jamais dit ce 

qu'il y avait vraiment là ? Pourquoi y allez-vous avec moi ?  
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Que faites-vous lorsque vous êtes là-bas, hormis ce que je vous donne comme visualisation, ou ce que je vous dis de ce 

qui se passe ? Que peut-il y avoir d'autre ? Et la grande question est : le faites-vous parfois de vous-même ?  

Je sais que ces épisodes particuliers et ces programmes, ces méditations que je vous donne pendant le cercle du 12, 

sont des exercices. Ce sont des exercices de conscience. Certains pensent encore que ce sont des exercices 

d'imagination, ne comprenant pas du tout qu'ils sont très réels.  

Ces exercices permettent la prise de conscience, celle que peut-être tout ce que vous êtes en ce moment, là où vous 

êtes assis, qui vous êtes, avec qui vous êtes, ce que vous faites pendant la journée, comment vous gagnez votre vie, 

comment vous travaillez avec votre famille, toutes les choses que vous aimez faire - tout cela n'est pas dans une 

minuscule boîte, et vous l'appelez votre monde.  

Et maintenant, vous commencez à voir que votre monde pourrait inclure non seulement quelque chose de beaucoup 

plus grand mais aussi, par exemple, que l'action que vous devez entreprendre est d'aller là-bas et de récupérer les 

choses du grand Vous, et de les ramener de l'autre côté du pont ! L'avez-vous déjà compris ? Je pense que la plupart 

d'entre vous l'ont compris.  

Et la chose qui a une énergie qui traverse toutes ces choses, c'est le pouvoir de l'amour. Et c'est l'amour du Créateur 

pour vous. Nous l'avons dit si souvent, et il y a eu tant de métaphores que je vous ai données qui vous comparent à vos 

enfants, et combien vous les aimez.  

Et nous vous avons dit que ce n'est pas très différent entre le Créateur et vous, sauf que vous n'êtes pas les enfants du 

Créateur, vous faites partie du Créateur quand vous n'êtes pas assis sur cette chaise où vous vous trouvez !  

C'est une décision très difficile à prendre pour beaucoup d'êtres humains, je veux dire, faire partie de Dieu. Oui, oui, 

vous en faites partie. Le grand Toi est éternel, il l'a toujours été et le sera toujours. Les autres éléments sont le Toi 

physique, ceux qui sont temporaires que vous appelez humains et vos corps en ce moment qui vont et viennent sur 

cette planète, pour des raisons universelles.  

Mais le vrai Toi est celui que, pendant tous ces épisodes, nous vous avons demandé de toucher pour que vous sachiez 

qu'il y a quelque chose de plus grand. Il y a quelque chose de plus, quelque chose pour toi. Je veux maintenant que 

vous traversiez ce pont avec moi une fois de plus, alors que nous établissons un autre principe pour le mois.  

Le pont est une métaphore bien sûr, tout l'est, car vous avez la permission de passer du connu à l'inconnu et d'aller vers 

ce plus grand toi. Allez directement à la grande boîte et voyez ce qui s'y trouve. Tant d'entre vous l'ont fait à chaque fois. 

Je veux que tu viennes avec moi. Prends ma main.  

Oooh, alors que nous traversons ce pont encore une fois, traversez la brume, vas dans cette zone d'énergie qui est si 

sacrée, qui est le grand toi. Il y a ton nom partout. Il y a ton énergie partout. « Je me sens bien, tout est sans danger ici ! 

» Tu peux tout faire, tu peux tout être ! Tout ici est le grand toi et c'est absolument réel, très cher ! Combien d'entre vous 

ressentent que vous pouvez aller à l'intérieur de votre âme ?  

Et pour l'instant, dans cette contrée multidimensionnelle, ce monde dans lequel tu te trouves, c'est chez toi, si tu le 

souhaites ! Et tu peux te sentir en sécurité, je l'ai dit deux fois, parce qu'il y a ceux qui souvent ne se sentent jamais ainsi, 

là où tout va vraiment bien, là où il n'y a pas de mort, et où tout ce dont tu as toujours fait partie, demeure toi.  

Et nous te l'avons montré maintes et maintes fois, je veux que tu franchisses cette porte. C'est une porte différente à 

chaque fois. Cette porte est différente de celle du mois dernier. Certes, elle peut sembler identique, mais tu vas la 

traverser comme si tu traversais un portail. Il n'y a qu'une seule porte, mais elle mène à des endroits différents chaque 

semaine.  

Celle-ci mène à une pièce très spéciale. C'est différent, c'est différent de tous les endroits où tu es déjà allé. Ça peut 

ressembler à la pièce où tu as vu le Maître des Étoiles. Cette pièce est immense, elle est gigantesque, elle est 

magnifique, mais tu ne peux pas voir les murs. Quel genre de pièce pourrait être belle si on ne voit pas les murs, ni ce 

qu'il y a dessus ? Elle est belle parce qu'elle contient ton énergie la plus raffinée.  

La pièce dispose d'une chaise en son milieu, et elle est immense. On pourrait se croire à l'extérieur, on pourrait même 

voir les étoiles si c'était la nuit. Mais c'est tout simplement immense ! La pièce est volontairement très très grande pour 

pouvoir te contenir, et dans un moment tu vas avoir la permission de t'asseoir sur la chaise, et sur cette chaise, quelque 

chose va se passer.  



 2022_Kryeon 195 

Et cela va se produire chaque semaine. Laisse-moi t'en parler. La chaise est appelée la chaise de la transformation. 

Qu'est-ce qui pourrait t'inciter à occuper cette chaise pour être transformé ? Tu pourrais dire que tu n'es pas assez bien 

ici ? Qu'est-ce qui doit être transformé ici ? Laisse-moi donc recommencer et te rappeler  

qu'il y a quelque temps, nous t'avons dit qu'il était temps de planter les graines que tu as apportées, que tu as 

transportées de vie en vie, des graines que la Vieille Âme devra mettre en terre pour les récolter, et que cette récolte 

créera un nouvel humain, une nouvelle énergie.  

Ces graines peuvent être de différentes sortes, et nous te demandons de venir dans une pièce similaire à celle-ci, et de 

récupérer les pots de graines, de les ramener et de les planter, et c'est pour cela que tu es ici. C'est une métaphore, 

pour que tu sois empli de la nouvelle énergie de la planète que tu aides à introduire, Vieille Âme ! C'est le moment. Nous 

te l'avons dit.  

Nous avons dévoilé des graines très spéciales, et si tu n'es pas familier avec cela, retourne en arrière, et écoute et 

regarde. Mais tout cela nous conduit à d'autres épisodes dans ce lieu, ce lieu plus grand de toi-même dans lequel nous 

nous trouvons. Parce que quand tu commences à récolter les graines, alors viennent les gratifications, si tu veux les 

appeler ainsi.  

Ce ne sont pas vraiment des récompenses, mais plutôt des outils que tu dois utiliser ou non, afin de changer la planète 

en fonction de ce que tu sais faire. Chaque semaine, lorsque tu t'assois sur la chaise, une équipe se présentera, et elle 

sera différente à chaque fois en fonction de ses compétences. Tu en connaîtras certains, et d'autres non, mais certains 

d'entre eux font déjà partie de ta panoplie de guides.  

Parfois il y en aura beaucoup, parfois il y en aura quelques-uns, il y en aura peut-être même seulement un. Ce n'est pas 

un problème. Ils vont venir et t'offrir un cadeau. Parfois, ils se présenteront tous ensemble comme une seule entité et 

t'offriront un cadeau. Parfois, ils viendront les uns après les autres et te donneront plusieurs cadeaux. On va voir...  

Es-tu prêt à t'asseoir sur la chaise pour commencer la transformation de ce mois ? Si oui, je t'invite à dire, intérieurement 

ou à haute voix : « Cher Esprit, je donne la permission pour cette transformation aujourd'hui. Cher Esprit, je donne la 

permission pour cette transformation aujourd'hui ». Et tu attends. Est-ce que c'est réel ou non ? Est-ce réel ou non ? 

Combien d'entre vous peuvent ressentir cela, et savoir que quelque chose se prépare.  

Et si tu as prononcé ces mots, ou pensé ces mots avec moi, alors tu as donné ta permission. L'intention est un pouvoir 

incroyable, incroyable. L'intention donnée avec amour est encore plus grande. Assieds-toi sur la chaise. La chaise se 

trouve là toute seule, et instantanément, une rangée d'entités se forme. Chacune d'elles porte un cadeau. Tu ne sais pas 

combien ils sont, parce que tu ne peux pas voir au-delà de trois ou quatre d'entre eux.  

Je veux que tu observes qu'ils ne sont ni féminins ni masculins. Ils sont juste là, ils peuvent porter des robes, ils peuvent 

ressembler à des guides ou des anges. Ils peuvent être si majestueux que tu ne peux même pas distinguer leurs 

vêtements.  

Certains d'entre eux peuvent même apparaître et disparaître, mais ils ont tous une chose en commun : ils te connaissent 

et ils ont attendu ce moment et la récolte des graines, comme toutes les autres fois ce mois-ci. Ils, ou d'autres comme 

eux, t'offriront des cadeaux, ou un cadeau.  

Aujourd'hui, chacun d'eux va te donner le petit paquet et il sera absorbé en toi instantanément, puis ils s'en iront. Si tu 

pouvais voir leur visage, tu verrais qu'ils rayonnent d'amour et de reconnaissance au moment où ils te donnent ces 

cadeaux. Chacun d'entre eux concerne la santé, tous. C'est comme ça qu'on va commencer. Chaque cadeau est destiné 

à renforcer ton système immunitaire. En fait, c'est le premier. Es-tu prêt ?  

Il arrive, le cadeau t'est offert. Et quand tu le saisis, et que tu veux prendre tes mains pour le sentir, quand tu le saisis, il 

entre immédiatement en toi. Et l'entité avant vous s'en va, et voici la suivante qui le donne avec amour. Chacune d'entre 

elles a attendu cette époque, ce moment.  

Tu les connais tous quand tu es ici, mais pas quand tu es dans ton fauteuil à la maison ! C'est pourquoi tu ne peux pas 

vraiment les reconnaître. Le prochain arrive. C'est pour toi le cadeau de la stabilité dans ton système, de la stabilité dans 

tes émotions, de la  

stabilité dans ta façon de voir les choses pour que tu n'aies plus à te poser de questions. C'est un attribut de santé, très 

cher. Et en voici un autre, car ce qui te tracasse en ce moment, alors que tu es assis ici et que tu écoutes, et que tu 
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souhaiterais qu'il y ait davantage de choses pour ton corps, voici une des réponses pour renforcer cela, pas seulement 

ton système immunitaire, mais aussi pour chasser toutes les autres choses qui n'y ont pas leur place.  

C'est ce que tu mérites. Très cher, c'est pourquoi tu es venu ! C'est la raison de cette première récolte ! Il faut que tu sois 

en bonne santé pour ce que tu es sur le point de faire !  

En voici un autre et encore un autre. Nous allons t'en donner un dernier avant de conclure. Celui-ci porte sur la joie. « 

Qu'est-ce que la joie a à voir avec mon système immunitaire et ma santé ? » Oh, n’as-tu pas entendu cela auparavant ? 

C'est l'une des clés : plus tu ries, plus ta chimie change, plus tu es en bonne santé, et plus tu vis longtemps. Attrape le 

paquet et sens-le passer à travers toi, très cher !  

Assieds-toi sur cette chaise de la transformation alors qu'ils continuent à venir, un par un, pour te donner les cadeaux 

que tu as demandés. Et en ce mercredi de la guérison, les cadeaux que tu as toujours demandés sont là. Et quand tu 

partiras de cet endroit après un petit moment, attends-toi à ce qu'ils commencent à grandir comme les graines que tu as 

plantées, et tu commenceras à percevoir le résultat de cette soirée si tu comprends que c'est réel. Je suis Kryeon 

amoureux de vous tous. Restez ici, restez sur cette chaise de la transformation, et soyez transformés. Et c'est ainsi.  

 

Week-end de Kryeon – 2 de 4 – Le Pont 
Seatle – 10 septembre 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu plus. C'est une invitation. S'approcher un peu plus 

signifie beaucoup plus que vous ne le pensez. Je n'ai commencé à dire ces mots que récemment. C'est une requête 

pour que ceux qui écoutent, comprennent qu'il pourrait y avoir un moyen d'améliorer la spiritualité ou la croyance en une 

puissance supérieure, pour l'améliorer au-delà de tout ce qu’on ne vous a jamais dit.  

L'humanité vit et respire à travers 4 dimensions. Les quatre dimensions dans lesquelles vous vivez sont la hauteur, le 

poids, le souffle et le temps. Mais il y a tellement plus, et les scientifiques le savent. Vous ne vivez et ne respirez pas dans 

des multi-dimensions que vous reconnaissez, mais elles ont toujours été là.  

Ce n'est que récemment que les biologistes se sont rendu compte qu'une partie de ce que vous appelez « le coeur de 

votre être », c'est-à-dire l'ADN, a des aspects multidimensionnels. C'est la base de la biologie quantique. Une étude de 

vous-même révèle que vous êtes multidimensionnel au-delà des 4. C'est une chose étrange à concevoir, n'est-ce pas, il 

pourrait y avoir des réalités dans les réalités et c’est en vous.  

Mais les scientifiques commencent à le démonter et à l'examiner, et des choses sont maintenant révélées. Et c'est 

comme ça que nous commençons, et nous le faisons toujours, surtout pour ceux qui n'ont pas entendu cela avant : il y a 

un changement sur cette planète, et le changement n'est pas seulement que plus de lumière arrive. Le changement ne 

se limite pas au fait que des choses commencent à se produire pour faire bouger les choses.  

Il y a un autre type de changement. C'est un changement qui permet aux gens de penser plus grand. Des choses 

auxquelles les gens ordinaires n'avaient jamais pensé auparavant commencent à se produire partout sur Terre. Vous 

l'appelez la pensée « en dehors de la boîte », quand on commence à analyser ce qui a été dit, certains d'entre eux 

secouent la tête et disent que ça ne peut pas être totalement correct et qu'il doit y avoir davantage. Et c'est sur cela que 

nous comptons. C'est ce que nous vous avons dit qui allait arriver.  

Cela ne crée pas une planète qui s'élève soudainement ou qui croit soudainement en une autre voie. Cela crée une 

planète qui commence à regarder la vérité latente. Vous allez l'entendre à nouveau de mon partenaire. Les choses qui ne 

sont pas réalisées, sont des choses qui ont toujours été là, mais qui n'ont pas été perçues. Vous pourriez appeler cela « 

un réveil progressif » de presque tout le monde.  

Cela change ce que les gens attendent et veulent, finalement cela commence à changer ceux qui ont le choix quant à 

leurs dirigeants, et il commence à vouloir avoir des responsables qui sont plus compatissants et moins en colère, pour 

ceux qui ont des propositions de compromis, au lieu de ceux qui suivent une certaine voie. Et c'est ce qui déclenche tout 

cela, et nous vous avons dit de le surveiller.  

Cela ne se produit pas rapidement, mes chers. Les protocoles qui ont toujours existé commencent à changer, il y a une 

prise de conscience de ce qui est juste et de ce qui ne l'est pas, de ce qui est tolérable et de ce qui ne l'est pas. Et c'est 
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ce qui se passe en ce moment sur la planète. Vous entendrez demain de la part de mon partenaire ce qu'on appelle le 

grand changement.  

C'est un peu lent, mais ça commence à changer les mentalités, les attitudes. Certains ont peur parce qu'ils ne veulent 

pas du changement, et d'autres sont libérés parce qu'ils réalisent ce qui leur manque.  

Il y a quelque chose d'autre. Le cercle du 12 tire profit de quelque chose que j'ai toujours voulu enseigner, et c'est ceci : 

Peu importe ce qu'on vous a dit, vous avez une âme. Peu importe ce qu'on vous a dit, cette âme est quelque chose que 

vous pouvez contacter. Si vous examinez votre enseignement spirituel dans une vieille énergie depuis des décennies, 

des éons, des milliers d'années, on vous a dit que votre âme est quelque chose que vous rencontrerez lorsque vous 

mourrez.  

Certains ont même reconnu qu'elle existe avant que vous arriviez ici. Une grande partie de la religion d'aujourd'hui vous 

dit que vous n'êtes rien, et que soudainement vous avez une âme quand vous naissez, et qu'ensuite, quand vous mourez, 

elle est là pour être punie ou récompensée ! Rien ne pourrait être plus éloigné de la vérité ! L'âme est une partie divine 

de vous, comme je vous l'ai dit plus tôt aujourd'hui, elle est là depuis le début, peut-être même avant qu'il y ait un début.  

Laissez-moi vous décrire quelque chose de multidimensionnel pour que vous ayez une idée de ce qui vous échappe. Le 

temps tel que vous le percevez, n'existe pas jusqu'à ce que vous le perceviez. Et si le commencement n'existait pas ? 

Pouvez-vous le percevoir ? Non, vous ne pouvez pas, car vous êtes coincé avec la notion de temps. Pour un humain, 

tout a un début et une fin, car c'est le paradigme de la dimensionnalité dans laquelle il se trouve.  

Et si je vous disais que votre âme n'a pas de début ? Car elle fait partie de cette soupe d'amour qui a créé tout ce qui 

existe. C'est compliqué. Et si je vous disais que votre âme n'a pas de fin, que longtemps après que cette planète, le 

système solaire et l'univers aient disparu, vous existerez toujours ? Et vous pourriez dire : « Eh bien, pour moi, cela 

ressemble à Dieu ».  

Et je dirais : bienvenue dans une autre réalité de qui vous pourriez être. Est-il possible que vous puissiez contacter cette 

partie de vous pendant que vous êtes ici ? Et cela, c'est le cercle du 12. Cela a commencé il n'y a pas longtemps, 

lorsque j'ai commencé ces méditations, et je vais en faire une maintenant. Et elle vous invite à traverser un pont, c'est 

une métaphore.  

Le pont est une traversée vers un territoire inconnu, totalement inconnu. Il n'y a vraiment aucun système spirituel 

existant en ce moment qui vous invite à effleurer le visage de Dieu. Il y en a tellement qui vous disent que vous ne 

pouvez pas, ou que vous n'êtes pas censé le faire, ou que vous n'en êtes pas digne... mais vous l'avez toujours été ! La 

vérité cachée de tout cela est que vous êtes plus que digne. C'est votre lignée, c'est pourquoi vous êtes venu, et tout ça 

pour maintenant !  

Je vais vous dire autre chose, mes chers : si vous avez existé avant d'arriver ici, avez-vous déjà pensé à ce que vous 

avez fait juste avant de naître ? Aviez-vous votre mot à dire sur le moment de votre venue, sur qui vous seriez, sur vos 

parents, sur ce que vous alliez vivre, sur la culture dans laquelle vous alliez atterrir, ou sur votre genre ?  

Et la réponse est que vous aviez le contrôle de tout cela, vous et le groupe d'âmes qui vous entoure, et avec qui vous 

avez toujours été ! C'est quelque chose à laquelle penser. Maintenant voici une vérité, vous pouvez ne pas être d'accord, 

mais j'étais là ! Nous l'appellerons le vent de la naissance, un vent, un potentiel dans lequel vous pénétrez juste avant de 

naître : vous vouliez être ici pendant ce changement.  

Maintenant, lorsque vous êtes nés, mes chers, je vais vous dire : il y avait un potentiel pour aller en sens inverse. 

Combien d'entre vous ont entendu parler de ce qui pourrait se produire en l'an 2000 ou aux alentours ? Et cela aurait été 

l'horreur, une guerre mondiale, la mort, la destruction, l'Armageddon.  

Vous l'avez tous entendu parce que c'était dans le Champ. Quelque chose allait se produire en l'an 2000 ou plus tard, et 

vous êtes venus quand même. Cela aurait pu aller dans un sens ou dans l'autre. Tant de prophéties disaient que vous ne 

passeriez pas cette précession des équinoxes qui arrive, et elle est arrivée, et il n'y a pas eu de troisième guerre 

mondiale. Au lieu de cela, il y a eu autre chose : le début de la lumière.  

Les prédictions de tant d'indigènes vous ont parlé de ces choses, et vous voilà. La conclusion, le résumé, c'est que ce 

n'est pas par accident que vous êtes ici en ce moment, et peu importe votre âge, parce que ceux qui viennent à une 

réunion comme celle-ci, même ceux qui sont venus et ont été traînés jusqu'ici, ne sont pas là par accident. Ceux qui sont 

ici et qui ne voulaient pas venir, je sais qui vous êtes !  
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Il y a quelque chose dont vous vous souvenez à propos de qui vous êtes et qui est magnifique. Vous n'adhérez peut-être 

pas à la plupart de ces choses, je sais qui vous êtes, mais vous êtes aussi magnifique que n'importe qui. Les Vieilles 

Âmes correspondent aux âmes qui sont arrivées au tout début de l'humanité et qui ont vécu vie après vie après vie après 

vie et qui ont fait l'expérience de tout cela. C'est comme une école, c'est vrai.  

D'une certaine manière, on pourrait dire que toutes ces expériences se déposent en vous, dans votre ADN peut-être, 

dans une dimensionnalité à laquelle vous faites appel pour votre sagesse, si vous le souhaitez. C'est ce qu'est une Vieille 

Âme, vous êtes passé par là, vous savez comment les choses fonctionnent, et vous vous retrouvez ici, Vieille Âme, en 

2022 où la lumière commence à apparaître, où le bouleversement commence à apparaître.  

Et pourquoi choisir cette période particulière ? Et la réponse est : vous savez comment saisir la lumière et la répandre ! 

La plupart des habitants de la planète ne le peuvent pas, ils savent comment avoir peur, ils n'ont pas la maturité que vous 

avez pour savoir ce qui va arriver, ils n'ont pas le potentiel, ou d'être patient et compatissant pendant que les autres se 

tordent les mains de peur. Voilà qui vous êtes.  

Et la lumière que vous avez représentée par la maturité et la gentillesse que vous présentez à ceux qui vous entourent et 

qui sont en difficulté, va directement dans le Champ. Elle n'est pas gâchée et ne retombe pas sur le sol, elle ne va pas 

ailleurs, elle va dans le Champ ! Et ce Champ accompagne la planète. C'est comme si vous étiez un variateur de lumière 

et que vous étiez en train d'éclairer.  

Ce variateur commence à augmenter, augmenter et augmenter, alors qu'il était si faible pendant tant d'éons, et vous êtes 

là pour exercer ce contrôle, et il y a un peu plus de lumière et encore plus de lumière, et vous n'êtes pas si nombreux, et 

c'est pourquoi vous êtes venus. Moins de 1/2 % de 1% de cette planète sont des Vieilles Âmes, tout le reste sont des 

nouvelles. Et c'est pour cela que vous êtes ici.  

Mais je vais vous dire une chose : lorsqu'il y a une pièce sombre et que vous craquez une allumette, beaucoup de gens 

peuvent voir grâce à la petite lumière qui est là, et ils peuvent voir autour d'eux des choses qu'ils n'auraient jamais pensé 

pouvoir voir auparavant. Les choses dont ils avaient peur dans l'obscurité, ils les voient maintenant distinctement, et ils 

craquent une allumette parce qu'ils ont vu les vôtres.  

Et les autres autour d'eux craquent une allumette parce qu'ils voient la vôtre. Dans une pièce sombre, on ne sait jamais 

qui est le porteur de l'allumette, on ne voit pas vraiment celui qui la porte, on voit simplement la lumière qu'il crée, et 

voilà qui vous êtes. Personne ne vient vous attraper parce que vous avez craqué une allumette, car ils ne savent pas qui 

vous êtes.  

Au lieu de cela, votre lumière brille et permet aux autres de la voir, et leur lumière brille, et assez rapidement elle 

commence à affecter la planète entière et ce qu'ils veulent et ce qu'ils pensent et comment ils vont y parvenir. Et c'est là 

que les nouvelles inventions commencent. Et la raison est que vous aurez alors une physique que vous ne pourrez pas 

utiliser comme une arme. Vous comprenez ?  

Il y a tellement de choses à découvrir pour une Terre compatissante. Et quand vous le trouvez, et quand vous l'avez, tout 

commence à changer. Et il n'y a plus de pauvreté, il n'y a plus de mort, pas comme maintenant. Tout commence à 

changer. C'est pour cela que vous êtes ici.  

Je veux que vous traversiez ce pont avec moi, et je veux que vous rencontriez quelqu'un. Un voyage peut-être dans votre 

propre âme. Vous pouvez le faire, ce n'est pas un exercice, c'est une réalité dans une autre dimension, une dimension 

qui a toujours été là, non réalisée et prête à être utilisée. Le pont se profile devant vous, si vous souhaitez le voir ainsi, 

une visualisation qui est difficile pour certains mais facile pour d'autres.  

Vous avez tous vu un pont, ça ne peut pas être si difficile, mais vous ne pouvez pas voir ce qu'il y a de l'autre côté parce 

qu'il y a une brume qui l'obscurcit très très distinctement. Vous devez donc avoir confiance que ce que vous allez faire 

est sans danger, et c'est le cas. Il y a ceux qui disent : « c'est trop étrange, et cet homme dans la chaise va nous conduire 

dans un endroit où il peut capturer ce qui est notre volonté et notre âme ».  

Et il y a toujours ceux qui vous diront de ne pas le faire parce que tout ce qu'ils voient, c'est la difficulté et la négativité. 

Tout ce qu'ils voient, c'est encore plus de peur. « Tu dois être effrayé », disent-ils parce que c'est leur paradigme et c'est 

leur réalité. Rien ne s'améliore jamais - vous savez de qui je parle. Vous avez tous ceux qui vous ont dit cela.  
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Et donc je vous dis : et si c'était l'inverse ? Ou bien, traversez le brouillard et rencontrez la plus belle chose que vous 

puissiez imaginer : vous-même à bien des égards et un lieu Divin éternel qui a toujours été disponible pour vous, peu 

importe ce que l'on vous a dit. Venez avec moi et prenez la main.  

Nous traversons le pont ensemble. Nous traversons la brume ensemble. Et tu ne sais peut-être pas à quoi t'attendre. 

Personne ne vient ici à moins que ce ne soit son intention, personne n'est forcé de venir ici, personne n'y va parce que 

quelqu'un lui a dit d'y aller. Ce n'est pas possible. Ce brouillard ne peut être traversé que par amour. Ce brouillard ne 

peut être transpercé que par l'amour.  

Tu dois vouloir et en avoir l'intention, et dire : « Je crois qu'il y a quelque chose de plus grand et je n'ai pas peur de le 

voir. Et si je ne savais pas tout ? » J'aimerais voir tous les scientifiques de la planète lever la main et dire : « Je ne 

sais pas tout », et les choses changeraient. J'aimerais voir tous les chefs religieux de la planète, avec toutes leurs 

doctrines, lever la main et dire : « Autant que je sache, je ne sais pas tout ».  

D'une certaine manière, il faut du courage pour dire cela, et le penser, et être ouvert peut-être à quelque chose de 

différent et de nouveau. Et voilà qui tu es en ce moment si tu te tiens de ce côté du pont avec moi, à travers le brouillard 

que nous traversons. Et ce que tu vois ensuite est personnel. Chaque âme, bien qu'elle ait un point commun, est un 

tableau qui t'appartient.  

Je vais te dire ceci : tout ce que tu vois est imprégné de splendeur, de beauté, de couleur, de lumière et de sécurité. Rien 

de mauvais ne t'arrivera ici, très cher. C'est chez toi. La Terre, tu la visites, tu le sais. Tu ne fais que la visiter, il faut le 

savoir. Mais l'endroit où tu te trouves dans cette âme qui est la tienne, c'est là d'où tu viens.  

La maison est un endroit où il fait bon être. Je vais te donner un aperçu de ce que c'est : tu ne peux pas faire 

l'expérience complète, je dirais, de ce qu'est cette maison, jusqu'à ce que tu sois ici, et non sur Terre, mais même 

pendant que tu visites cette maison, tu te sens différent.  

Une âme n'est pas individuelle comme ton corps. Une âme est composée de toi et d'autres âmes. C'est difficile à décrire, 

mais la multidimensionnalité l'est aussi. Tu n'es pas aussi individuel que tu l'es ici sur la planète. Lorsque tu rends visite à 

ton âme, tu te retrouves soudain dans un groupe, un grand groupe, qui fait aussi partie de toi et tu fais partie d'eux. C'est 

difficile à imaginer et à comprendre.  

Mais imagine un instant qu'il y a un amour immense entre beaucoup d'entre vous, et que lorsque tu arrives dans ce lieu, 

tout cet amour est ressenti comme ta maison. Ceux que tu as aimés et perdus sont ici. Peux-tu visualiser ce genre de 

retrouvailles alors même que tu es assis sur cette chaise ? Tu sais, n'est-ce pas, que la mort n'est pas la fin, c'est un 

changement d'énergie. Tu te trouves dans cette énergie spéciale qui est divine.  

Il y a tellement de choses à voir ici. Je t'ai emmenés ici pratiquement 100 fois depuis que nous l'avons créé. Je t'ai 

emmené ici. Tu as vu tout ce que tu as appris, tu as rencontré certaines personnes dans tes vies antérieures, tu t'es 

même rencontré toi-même. Et cette fois, je veux que tu rencontres quelqu'un. Quelqu'un que nous avons déjà rencontré 

mais peut-être pas tout à fait de cette manière.  

La première chose que je veux que tu fasses est d'imaginer que tu vas passer par une entrée. Ce n'est pas difficile 

d'imaginer une entrée. Il n'y a pas de porte, c'est juste une entrée ouverte. Mais lorsque tu la franchis et que tu jettes un 

coup d'oeil au-dessus, tu vois un nom, et tu réalises que c'est le tien. Mais tu ne reconnais aucune forme d'écriture. Ce 

que tu reconnais, c'est une énergie.  

Cette énergie, c'est ton nom. Je vais te dire quelque chose, cher ami : nous chantons ce nom dans la lumière pour toi. 

Nous chantons ton nom en lumière pour toi ! Et tu le chantes en retour pour nous. Et ceux qui t'entourent, surtout ceux 

que tu as aimés et perdus dans des groupes karmiques, le chantent aussi. Peux-tu imaginer combien d'amour il y a ici ? 

Parce que c'est ce qu'on appelle l'amour de Dieu. Plus qu'un dieu, c'est la Source Créatrice, qui fait partie de toi.  

Tu franchis cette entrée et tu entres dans une pièce, et il y a une chaise. Et tu remarques qu'il n'y en a pas qu'une, il y en 

a deux. L'une est face à toi. C'est une belle pensée que tu puisses t'asseoir sur cette chaise et que tu vas rencontrer 

quelqu'un de rassurant, de beau, à qui tu peux parler, pour une entrevue. Et tout ce que tu vas apprendre et voir sera 

magnifique et plein de compassion.  

Il n'y a pas d'anxiété, comme si tu allais rencontrer quelqu'un que tu aimes. Et c'est le cas. Tu entres dans la pièce et tu 

t'assieds sur la chaise, et tu réalises immédiatement qu'il y a une métaphore dans le fait de s'asseoir sur la chaise. Tu ne 
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restes pas debout pour rencontrer quelqu'un, car dans les moments les plus intimes de la conversation et de la beauté 

d'être entre amis, tu t'assieds.  

Tu t'assieds parce que c'est confortable, tu t'assieds parce que c'est ta culture de t'asseoir et de discuter, et c'est ce que 

tu fais. Et tu t'assieds face à la chaise et tu attends. Soudain, quelqu'un est assis sur la chaise. Tu n'avais même pas vu le 

mentor, et tu le reconnais. C'est étrange de se voir soi-même, n'est-ce pas ?  

Tu te vois avec l'âge que tu aimerais te voir. C'est toi ! C'est étrange, inhabituel mais sans danger, tu es sur le point 

d'avoir une conversation avec toi-même ! Mais ce n'est pas exactement toi.  

Tu entames la conversation : « Qu'est-ce qui vient de se passer, qui es-tu vraiment ? Pourquoi ne t'ai-je pas vu dans le 

fauteuil quand je suis entré ? »  

Et tu entends cette belle voix douce, ta propre voix. Tu ne la reconnais pas vraiment comme ta voix, mais tu sais que 

c'est la tienne. Chaque mot qui t'est adressé est si beau.  

Et cette voix dit : « Je ne pouvais pas apparaître tant que tu ne t'étais pas assis en premier, parce que tu étais la 

personne importante. Je suis toi. Je suis le plus grand Toi. Je suis celui qui est toujours là dans ton âme. Tu t'es séparé 

de moi, et tu es venu sur Terre ».  

Et tu dis : « J'en ai entendu parler, tu dois être le Moi Supérieur ! »  

Et ce plus grand Toi te répond : « ça n'existe pas, tu as inventé ça parce que supérieur serait plus grandiose. Supérieur 

voudrait dire au-dessus de toi. Il n'y a rien au-dessus de toi ! Je me tiens à côté de toi. Je suis le plus grand Toi. J'ai 

toujours fait partie de toi pendant que tu grandissais. Plus tu en sais sur la vérité, plus tu deviens grand sur Terre, et plus 

de moi vient vers toi ! Je suis ton âme. J'ai tellement de choses à te dire. Quelles sont tes questions pour moi ? »  

Ooh ! Quelle est la suite, très cher ? Que veux-tu demander ? Que peux-tu demander ? Quelqu'un commence à poser 

des questions très tridimensionnelles, et tu le peux ! Pourquoi suis-je comme ça ? (rires) Pourquoi je ne peux pas faire 

ceci ou cela ?  

Et le plus grand Toi te regarderait et dirait : « C'est parce que personne ne t'a jamais dit que tu le pouvais. Je suis en train 

de te dire que tu le peux ».  

Ce plus grand Toi décrira un scénario que tu ne connais pas ! Le plus grand Toi dira : « Ceci fait partie de Dieu ! Tu fais 

partie de la Source Créatrice sur Terre, tu as reçu la divinité. Moi, le plus grand Toi, j'ai toujours tenu ma main à travers le 

Voile de manière invisible pour que tu puisses la prendre quand tu le souhaites, mais on t'a toujours dit que tu ne pouvais 

pas la prendre ! Et c'est pourquoi tu souffres ! Je suis ici pour te dire ceci : prends ma main ! Approche-toi un peu plus », 

dit-il, et tout s'éclaircit.  

Lorsque tu commences à comprendre qui tu es, que tu n'es pas du tout séparé de Dieu, mais que tu es une partie de lui, 

lorsque tu commences à comprendre, alors la partie de toi qui est sur la Terre commence à vivre quelque chose de 

remarquable : tu commences à t'aimer toi-même ! Incroyable ! Une chose dont on ignorait qu'elle pouvait arriver, c'est 

qu'on peut tomber amoureux de soi !  

On t'a dit : « Ne fais pas ça, tu vas être égoïste et tu n'es pas censé faire ça, tu sais ». Ce n'est pas ce genre d'amour ! Il 

s'agit de l'amour de Dieu qui est en toi ! Est-ce que tu peux faire ça ? Il s'agit de l'amour de ton existence ! « Merci, Esprit 

! Merci, âme, de pouvoir être ici maintenant et de faire ce que je fais ! Et même si je meurs, je reviendrai encore plus fort 

pour faire la même chose avec davantage de lumière car ça ne s'arrête pas là ! »  

L'invitation est claire ! Premièrement : aime la Source Créatrice de tout ton cœur, et cela créera ensuite l'amour en toi- 

même. Aime-toi au-delà de tout le reste, parce que c'est une reconnaissance de l'amour de la Source ! Et quand on 

commence à faire cela, les choses commencent à se clarifier pour nous, ce qui est important, ce qui ne l'est pas, ce qui 

est vraiment le but de notre vie.  

Quand tu commences à t'aimer, d'autres choses commencent à se clarifier : ce que tu es capable de faire et qu'on t'a dit 

que tu ne pouvais pas faire avant. Quelle est ta lignée ? Existe-t-il une lignée ? Demande au plus grand Toi !  

« Grand Toi, quelle est ma lignée ? Pourquoi suis-je ici ? »  

Et c'est là que le grand Toi sourira et dira : « Je pensais que tu ne demanderais jamais ! (rires) Tu as toute une lignée de 

vies sur cette planète qui t'ont façonné ».  
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Et alors le plus grand Toi te dira quelque chose que tu n'attendais pas : « Une partie de la généalogie que tu portes sur 

cette planète, et certains des attributs des vies passées que tu portes sur cette planète, sont implantés dans ton ADN. 

Certains d'entre eux sont effrayants : les prédispositions à la maladie, la peur de certains types de choses en raison de 

l'expérience de vie passée, des allergies. Tu peux les nommez, tous ! Cela semble faire partie d'un tout, et c'est une 

vérité ».  

Et voici le plus grand Toi, qui aborde une question que tu n'aurais jamais pensé pouvoir aborder : « Tu peux les laisser 

tomber et ces choses n'auront plus jamais à faire partie de toi, parce que tu es avec moi maintenant ! Et parce que si ton 

intention est correcte sur cette planète, et que tu peux avoir l'intention et visualiser le fait d'être libéré de ces choses, 

alors petit à petit elles vont se transformer et changer ! »  

Et tu pourrais dire à ton plus grand Toi : « J'ai du mal avec ça, parce que la biologie est la biologie, et la chimie est la 

chimie ! »  

Et le grand Toi sourira et dira : « Oui, c'est ce qu'on t'a dit... mais le Toi Divin peut créer des miracles en toi, des 

changements et des transformations cellulaires, de l'ADN qui commence à se purifier, des épisodes de vies antérieures 

qui commencent à se résorber et à disparaître, ouvrant la voie à une vie plus longue et à la paix, sans aucune peur, où tu 

te réveilleras le matin en souriant à celui que tu sais être !  

Ooh. Est-ce que quelqu'un t'a déjà dit ça ? Est-ce assez nouveau pour te surprendre ? Je te donne une nouvelle vérité 

bien réelle. Cela dérange les gens, parce qu'ils diront que tu es trop compétent ! (rires) Imagine donc être trop capable ! 

Voilà qui tu es ».  

Et tu pourrais rester là avec ce plus grand Toi aussi longtemps que tu le souhaites. Mais certains d'entre vous auront faim 

et auront besoin de dormir, et voici la bonne nouvelle : vous pouvez y retourner quand vous le souhaitez, vous n'avez pas 

besoin de venir ici et d'écouter cette méditation, parce que voilà qui vous êtes !  

Tu peux traverser le pont, tu peux émettre une intention, et dire : « Eh bien, je ne suis pas doué pour écouter les choses, 

je préfère que tu sois là. Kryeon, dis-moi ce que dit mon plus grand Moi ».  

Et je dirais : maintenant il est temps d'explorer une intuition améliorée ! C'est ce dont il s'agit ! Tous ces messages te 

parviennent avec précision et vérité lorsque tu te places sur le pont : « Je veux en savoir plus, plus grand Toi, dis-moi ! »  

Et cela viendra de manière intuitive. C'est ainsi que les inventions sont présentées. C'est comme ça que la musique est 

écrite. Toutes ces choses ont toujours fait partie de vous ! Je t'invite à rester un peu. La rencontre va se terminer, il y 

aura des annonces, il y aura des discussions.  

Mais pendant quelques instants avant que cela ne se produise, sans que je parle, je veux que tu restes et que tu 

réfléchisses un instant : est-ce réel ou non ? Est-ce que ça peut l'être ? Et si c'est le cas, qu'est-ce que cela signifie 

vraiment pour moi ? Pourrais-je m'aimer ? Et la réponse : commençons ! Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Et 

c'est ainsi.  

 

Week-end de Kryeon – 4 de 4 – Le Pont 
Seatle – 11 septembre 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu plus. Bienvenue à la méditation rose pourpre. C'est le 

Cercle du 12, et c'est un temps pour accomplir ce qui est au-delà de ce que vous attendez. Ceux qui ont participé à 

cette expérience de nombreuses fois, vous comprenez ce qu'il faut faire pour cela. Vous devez mettre en pause tout ce 

qui vous a été enseigné sur ce qui est possible dans votre spiritualité.  

Et encore une fois, même depuis hier soir, je vous rappelle qu'en tant qu'être humain, vous vivez et respirez dans quatre 

dimensions, et c'est votre vie ! Et même si la science a découvert tellement plus de dimensions, vous vivez toujours dans 

ces quatre dimensions. Et si je vous disais que la quantité de dimensionnalité est infinie ? Même ce que vous appelez la 

dimensionnalité est remaniée pour créer un autre scénario de dimensions.  

C'est beaucoup plus complexe que vous ne le pensez. Et ce que cela permet, c'est d'ouvrir, dirais-je, les portes des 

possibilités de perception de ce qui pourrait également se trouver là. La lumière que vous voyez est limitée à ce que vos 

yeux peuvent voir. Les odeurs que vous sentez sont limitées à ce que votre corps peut sentir.  
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Et si c'était autrement ? Et si vous pouviez voir toutes les longueurs d'onde qui existent dans toutes les dimensions et 

sentir tout ce qui existe partout, y compris sur d'autres planètes ?  

Je vous dis ces choses parce que je veux ouvrir cette possibilité que tout ce qui peut exister, existe ailleurs, non pas ici, 

et pourtant ici en même temps, et non pas ailleurs. Lorsque vous parlez d'être multidimensionnel, cela interfère en fait 

avec la logique. La logique est basée sur la linéarité.  

Vous êtes des créatures linéaires, tous les humains. Vous pensez de manière linéaire, vous avez des hiérarchies, vous 

avez des énigmes qui sont résolues de manière linéaire. Mais rien de tout cela ne s'applique lorsque la 

multidimensionnalité se produit. Vous pouvez avoir des choses dans les choses.  

Vous pouvez avoir des choses dessus, dans et autour, au même moment où vous les voyez, vous ne les voyez pas. Avez-

vous déjà fait des rêves très marquants dans lesquels il se passe tant de choses qui n'ont aucun sens, quand vous 

regardez un scénario de vie où certaines personnes dans le rêve ne devraient pas être là parce que certaines d'entre 

elles sont décédées et que d'autres sont toujours là, ou encore parce que certaines d'entre elles sont différentes de ce 

dont vous vous souvenez ?  

Presque tous les rêves que vous pouvez faire comportent un élément de multidimensionnalité. C'est ce que fait votre 

cerveau ! Et ça n'a aucun sens. En fait, il y a des rêves dont on ne se souvient même pas, ou dont on se souvient très 

bien et qu'on ne peut expliquer, parce qu'ils sont juste un peu étranges ! C'est la multidimensionnalité, et pourtant c'est là 

que nous vous demandons d'aller.  

C'est une nouvelle époque, très chers, et les Vieilles Âmes ont ce que j'appellerais un droit, une lignée, et il s'agit de ceci 

: alors que vous vous éveillez à une plus grande vérité cachée, je veux que vous vous disiez : « Que pourrait-il y avoir 

que personne ne m'a jamais dit ? Qu'est-ce qui est plus grand que ce qu'on m'a dit ? »  

Et le voici : ce n'est qu'une chose parmi tant d'autres, un Créateur à l'amour inconditionnel dont vous faites partie. Dieu 

en vous, comme nous disons - si vous souhaitez même utiliser le mot Dieu, car il est limité à cause de ce qu'on vous a 

dit.  

Mais nous vous invitons à nouveau, dans cet exercice, dans cette visualisation, dans cet épisode, à traverser le pont, et il 

y aura toujours un pont parce que c'est la métaphore du passage d'un endroit à un autre. Vous n'ouvrez pas de porte à 

ouvrir, vous devez traverser  

un pont. Le pont représente tout élément qui est séparé par un gouffre en raison des différences qui existent entre ces 

éléments. Vous passez de ce avec quoi vous êtes à l'aise et de ce que vous connaissez aujourd'hui en tant qu'être 

humain, pour aller vers l'inconnu de ce qu'est votre belle âme. Dans cet exercice, vous traversez un pont et vous allez là-

bas, mais la réalité est la suivante : votre âme est toujours près de vous.  

Vous avez peut-être déjà entendu le mot : merkaba. Merkaba, c'est un symbole, le meilleur que l'on puisse faire pour 

vous montrer qu'il y a une sorte de bulle d'énergie spirituelle invisible autour de vous. Et c'est le cas ! Huit mètres de 

large, 25 à 26 pieds. Tout le monde en a une. Et il ne s'agit pas vraiment de votre âme. C'est une partie de celle-ci qui 

vous accompagne à la naissance !  

Avez-vous réalisé que dans cette pièce où vous êtes assis, tout le monde se trouve dans le champ de tout le monde ! 

C'est important, parce que maintenant vous réalisez parfois peut-être, comment les choses sont transmises et reçues 

alors que rien n'est dit, et que vous pouvez ressentir la joie ou la colère depuis l'autre bout de la pièce.  

Ce sont vos antennes de cette bulle d'énergie. Et ce n'est que le début des choses qui sont invisibles et que vous ne 

pouvez vraiment pas expliquer.  

Nous vous invitons à nouveau dans un instant à faire un voyage sur ce pont avec moi. Et je vais vous laisser rencontrer 

l'un des éléments les plus déroutants de votre vie, de votre vie spirituelle. Certes, nous l'avons déjà fait auparavant, mais 

pas tout à fait de cette manière. Le pont, si vous voulez le visualiser ou non, est réel.  

Il enjambe un gouffre, et le gouffre peut être large ou petit. Le pont peut être immense ou étroit. Cela n'a pas 

d'importance. C'est à vous de voir. Mais au milieu du pont, il y a un brouillard, et vous ne pouvez pas voir au-delà. Cela 

demande de l'intention et de la foi pour aller dans un endroit sécuritaire que vous ne pouvez pas voir de là où vous êtes.  
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Maintenant, c'est aussi une métaphore qui montre que presque tout ce que vous êtes sur le point d'expérimenter et qui 

est multidimensionnel, est invisible. C'est invisible pour votre dimension, pour vos yeux, mais ce n'est pas vraiment 

invisible. Il y a un jour, peut-être, où vous serez en mesure de voir ces choses plus distinctement.  

A un moment donné, une invention arrivera sur votre planète et elle sera de nature technologique. Il s'agira de physique : 

la capacité de voir la multidimensionnalité à un certain niveau. Et je vais vous dire ceci : quand cela se produira, et disons 

que vous pourrez mettre des lunettes de technologie multidimensionnelle et que vous pourrez voir autour de vous, cela 

vous coupera le souffle, parce que même les pierres présenteront certains aspects de multidimensionnalité.  

Et vous verrez les êtres humains différemment, ils révéleront des sentiments dont vous n'aviez jamais soupçonné 

l'existence, et tant de choses changeront, et vous vivrez une expérience « aha » lorsque vous verrez la réalité des choses 

invisibles qui vous entourent. Ça, c'est de la physique, et ça aussi, c'est à venir.  

J'adorerais traverser le pont avec toi ce soir et t'emmener dans un endroit troublant. Viens me prendre la main, allons-y ! 

Traverse le pont avec moi. Nous allons traverser la brume et le brouillard. Et comme nous le faisons, nous arrivons à 

nouveau à cet endroit, si tu veux l'appeler ainsi, qui ressemble à ce que tu veux, mais ici c'est chez toi.  

C'est pour toujours, c'est éternel, c'est là qu'est ta place. Tu étais ici avant la Création de cet Univers, avant la formation 

de la Terre, et tu seras encore ici longtemps après que tout cela ait disparu. C'est la plus belle chose que tu puisses 

imaginer. Cela remplit ton cœur de réconfort et d'amour, de confort et de sécurité.  

C'est vraiment là qu'est ta place. Tu viens sur la Terre pour seulement un petit moment, tu le sais, et tu reviens et tu 

reviens. C'est selon ton propre programme, et tu as le choix. Il n'y a pas de « tu dois » ici, il n'y a pas de « il faut » ici. Il 

n'y a que de l'amour. Cette Terre est en train de s'épanouir, même pendant que tu es ici, en quelque chose qu'elle n'était 

pas il y a cent ans.  

Il te tarde de revenir parce que soudain tu fais partie de la lumière, et tu veux revenir et la propager, et la voir grandir et 

la propager et la voir grandir, parce que tu sais ce qui est possible. C'est ce que vous ont montré les Mères des Étoiles et 

d'où elles venaient, un endroit tout à fait similaire.  

Si tu veux connaître tes origines, je te l'ai indiqué : cherche l'amas d'étoiles le plus proche en années-lumière du tien, et 

c'est de là que tu viens. Est-il possible qu'il y ait des êtres comme toi, qui te ressemblent, qui sont passés par 

l'Ascension, et qu'une partie de leur âme les habite au point que tu ne peux pas les distinguer des anges, et qu'ils 

existent dans d'autres endroits de l'univers ?  

Et la réponse est oui. Est-il possible qu'il y en ait qui ont vu des anges et les ont décrits, mais que ce ne soit pas des 

anges du tout et qu'ils viennent de ces endroits ? Très cher, toutes ces questions trouveront un jour une réponse, et tu 

en auras le souffle coupé quand tu apprendras la vérité.  

Tu as traversé le pont, et il est temps de franchir une entrée, une entrée sans porte, et nous l'avons dit la dernière fois, et 

nous l'avons dit à chaque fois. C'est une métaphore. Tu n'as pas besoin d'ouvrir de porte, mais tu as le choix de pénétrer 

dans une autre énergie de connaissance.  

S'il y avait une porte, alors il faudrait peut-être une clé, et ce n'est pas le cas, parce que ici tu es tout. C'est ton endroit, 

c'est ton âme. Ton âme est plus compliquée que tout ce que tu pourrais imaginer. A quel point Dieu est-il complexe ? 

C'est ton âme, parce qu'elle fait partie de la complexité du Créateur lui-même.  

Nous simplifions donc tout cela pour toi afin que cela ait un sens en 3 dimensions. Tu franchis l'entrée et tu arrives dans 

une autre pièce, comme hier, dans une pièce. Dans celle-ci, il y a quatre chaises ! Il y a la tienne, et trois autres en face 

de toi. Il va y avoir une autre conversation.  

Celle-ci va être très déroutante. Tu t'assieds sur la chaise parce que tu comprends maintenant que cet endroit sans 

danger est ta maison, et tu vas rencontrer quelqu'un, peut-être un groupe de quelques-uns. Et c'est là que ça devient 

confus parce que tu vas interroger tes guides. Commençons par là. As-tu remarqué que beaucoup de systèmes 

spirituels sur cette planète comportent des groupes de trois ?  

Le système principal de ta culture utilise les trois en un. Ils ont séparé Dieu en trois parties, laissant à l'humanité le soin 

de découper Dieu en trois parties. Mais pourquoi trois ? Regarde d'autres systèmes : il y a aussi un trio, une triade. Le 

trois est important d'une manière ou d'une autre, et bien sûr, il fait aussi partie du douze.  
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Mais tu as toujours entendu, peut-être dans ce que tu appelles la métaphysique, ou l'ésotérisme, que tu as trois guides. 

Qu'est-ce que cela signifie ? Qui sont-ils ? Que sont-ils ? D'où viennent-ils ?  

Ils apparaissent devant toi. Tu en as le souffle coupé. Tu connais ces trois-là, tu les connais comme tu te connais toi-

même. Quand tu es à la maison, tu es avec eux. Mais quand tu es sur Terre, tu ne sais même pas qu'ils existent. Aucun 

système spirituel ne dit que tu as trois guides.  

Dans presque toute forme de spiritualité, on te dit que tu es livré à toi-même, que tu es seul pour bien te comporter ou 

non, et que tu ne peux pas parler à Dieu directement, pas vraiment. Il y a toujours quelque chose, un Maître, quelqu'un, 

un humain, par lequel il faut passer pour arriver ailleurs, et puis peut-être encore ailleurs. Et puis quand on meurt, eh 

bien c'est une autre histoire.  

Très cher, c'est plus bien plus grand que cela : Ton âme est le visage de Dieu ! Tu y es en ce moment même. Et les 

guides sont là, tu les regardes et ils te regardent, et tu te mets à rire ! Parce que tu les reconnais. Mais tu n'as pas la 

perception à ce moment-là d'être à la maison, parce que tu viens de la Terre, et tu es simplement en train de toucher 

cette partie de ton âme et d'apprendre qui tu es, ce qui est accessible, et comment cela fonctionne à une si grande 

échelle !  

Nous avons fait cela presque une centaine de fois avec toi, et à chaque fois, des choses ont été révélées à ton sujet, à 

propos de toi sur Terre et de ce que tu pourrais trouver là que tu ne connaissais pas, et qui serait tellement plus grand 

que ce que tu pensais être. Il y a tellement plus d'aide que tu ne le pensais.  

Et tu commences à parler avec les guides, et tu dis : « Je vous aime », et ils répondent : « C'est pour ça qu'on est là, 

parce qu'on s'aime les uns les autres ».  

Et tu as tant de questions. La première chose que tu veux savoir est qui tu es. Qui es-tu vraiment ? Je veux dire : d'où 

viens-tu, quelle est cette partie de ton âme, et quel est le système ici ?  

Et les guides s'assoient, ils sourient et rient un peu parce qu'ils sont toujours marrants ! Et ils disent : « Très cher, ton nom 

est ici. Très cher, nous sommes toi ».  

Et tu pourrais dire : « Comment est-ce possible ? », et ils répondraient : « Parce que l'âme comporte de nombreuses 

parties ! »  

Et nous les avons appelées ici des parties simplement pour vous tous. Ce ne sont pas du tout des parties, ce sont des 

dimensions, des concepts, des émotions, et tout cela fait partie de ton âme. Et ils te rappellent que votre âme n'est pas 

non plus fragmentée, mais combinée avec tant d'autres âmes ! C'est tellement complexe !  

Il y a des choses appelées le partage d'âmes, et des choses qui se produisent après ta mort où une partie de toi reste 

sur Terre et une partie de toi rentre à la maison, et il est impossible de savoir tout cela ! Mais c'est magnifique de penser 

aux choses qu'on ne t'a jamais dite ! Elles font partie de toi !  

Tu leur dis : « Ce que vous voulez dire, c'est que pendant que je suis sur Terre, vous êtes avec moi et que vous faites 

partie de moi, mais que vous êtes aussi mes guides en même temps ? »  

Et ils répondent : « C'est exact ».  

Et là, tu commences à les regarder d'un peu plus près, et ils te ressemblent ! (rires) Et voilà, ça recommence ! Tout est 

semblable à toi dans cet endroit ! Rappelle-toi le grand Toi, c'était la même chose ! Comment est-ce possible ? Combien 

d'utilisations peut-il y avoir ? Combien de moi peut-il y avoir ? Et la réponse est oui ! C'est compliqué.  

Et tu commences à leur demander ceci : « J'aimerais bien vous activer pendant que je suis sur Terre. Je voudrais vous 

activer parce que j'ai besoin de vous ! »  

Oh les « gars » sont tellement amusés ! Et ils te disent : « Nous t'aimons tellement, très cher, nous étions là lorsque tu es 

né. Nous sommes activés 100 % du temps ».  

Et tu te grattes un peu la tête, et tu dis : « Si c'est le cas, pourquoi ne vous ai-je pas laissé faire des choses et me guider, 

chers guides ? Pourquoi ai-je fait toutes ces erreurs ? Mais pourquoi ai-je marché avec ces ornières ? »  

Et ils te regardent et te disent : « Nous avions la même question ! Pourquoi en effet, parce que tu as le libre choix de 

nous sentir ou pas. Nous t'avons touché tant de fois avec amour. Nous avons été dans tes rêves. Nous t'avons tenu la 
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main, nous avons eu la main tendue quand tu ne voulais pas de main tendue. Nous avons été avec toi toute ta vie, et tu 

t'es séparé de nous si totalement : c'est ton choix ».  

Et tu pourrais dire : « Je ne savais pas. Je n'en avais aucune idée ! »  

Et c'est là que cela devient complexe, parce que tu commences à te demander : « Que puis-je faire de différent à ce 

stade ? Comment faites-vous pour vous manifester ? Comment me guidez-vous ? Que faites-vous ? Qu'est-ce que je 

dois regarder ? »  

Et s'ils le pouvaient, ils tendraient la main, mais ils ne le font pas lorsque tu es ici, pas encore. Et ils te diraient : « Calme-

toi et écoute. Voici tes instructions, cela n'aura pas de  

sens pour toi, mais c'est ainsi : sois immobile, et sache que tu es Dieu ».  

Oh ! Ce qu'ils disent, c'est que tu es une créature divine issue de cette âme, en visite sur cette planète et que tu 

représentes la lignée du Créateur, et qu'à chaque fois que tu commences à l'assumer et sans chercher à savoir, tes 

guides font alors partie de toi. Ils te disent qu'ils représentent l'intuition. Ils représentent où aller et comment y aller.  

Ils représentent tes objectifs. Ils font même partie de ceux qui te donnent l'intuition de tes objectifs eux-mêmes ! Ils 

t'aident à décider ce que tu veux faire. Ils sont là, faisant partie de toi, tout le temps. Et il y a tellement de choses que tu 

mets devant une barrière, une croyance. En partie parce qu'on ne te l'a jamais dit, mais même les métaphysiciens qui 

savent qu'ils ont des guides, ne le savent pas !  

Tu dois les laisser travailler. Et qui ils sont ? Ils font partie de toi ! Et c'est pour cela que tu as l'impression qu'ils font partie 

de toi, c'est pour cela que tu n'as pas besoin de leur poser des questions, parce qu'ils sont tellement toi, et qu'ils font si 

bien partie de toi que, lorsque tu les laisses venir, tu as l'impression que l'amour est entré en toi. Tu es encore confus ?  

Cela pourrait-il être aussi simple ? Ça l'a toujours été. Les humains veulent rendre les choses difficiles. Et si je te 

demandais ceci, et nous l'avons dit tant de fois : beaucoup d'entre vous, quand vous quittez cet endroit et que vous 

rentrez chez vous, vous montez dans votre voiture, et quelle est la première chose que vous faites ? Laissez-moi vous le 

dire ! C'est une machine complexe !  

Et vous devez aller dans la boîte à gants, sortir le manuel et lire les informations sur le moteur à combustion interne ! 

Bien sûr que vous le faites ! Vous voulez tout savoir sur la transmission, n'est-ce pas ? La réponse est que c'est ridicule. 

Vous démarrez votre voiture et vous appuyez sur l'accélérateur. Vraiment, est-ce que ça peut être aussi simple et que 

tout se passe bien ? (rires) Comprends-tu la métaphore ?  

Vous n'avez pas compliqué cela, elles vous ont été simplifiées : les choses fonctionnent, elles fonctionnent tout 

simplement, et elles fonctionnent aussi spirituellement si vous ne compliquez pas ce que vous pensez être un système 

pour aller du point A au point B. Il n'y a pas de système, il n'y a que de l'amour ! Tu peux me mentionner à ce sujet si tu 

veux !  

C'est magnifique. Je veux te laisser là à parler à tes guides, parce que ça devient encore plus déroutant que tu ne le 

penses déjà. Ils commencent à parler de ton enfance quand tu les laissais venir, quand tu étais très jeune, ils étaient tes 

amis imaginaires. Puis, en grandissant, ils ont disparu parce qu'on t'a appris à ne plus y penser ou à devenir plus 

rationnel, ou bien on t'a dit que tu ne pouvais pas le faire.  

Je pense que tu comprends où cela peut mener. Très cher, tu es tendrement aimé par une Source Créatrice qui ne veut 

que la simplicité dans tout ce que tu désires, te parler à toi-même, te débarrasser de la peur, aller du point A au point B. 

D'un point de vue spirituel, toutes les choses que tu as mises en place deviennent faciles quand tu les laisses venir.  

Reste un moment, juste un moment, et pense à ce que je t'ai dit. Et peut-être qu'à un moment donné, tu pourras à 

nouveau tendre la main et dire : « Merci, chers guides, maintenant je sais. Merci d'avoir toujours été avec moi, même si je 

ne vous ai jamais reconnus ». Ils se sont tenus à tes côtés quand tu as pleuré, et tu n'as jamais su qu'ils étaient là.  

Et à chaque fois que tu le voulais, tu aurais pu accepter de les activer car ils étaient toujours prêts. Il n'y a rien de tel que 

de sentir Dieu en soi se manifester dans notre coeur. Je suis Kryeon amoureux de l'Humanité. Et c'est ainsi.  
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L’Esprit interfère-t-il avec le libre-choix ? 
Cercle du 12 du 21 septembre 2022 

Salutations, Mes Chers, Je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est la Journée Internationale de la Paix. Très Chers, il y 

a probablement plus de personnes sur cette planète en ce moment, en ce mois, en cette année, qui font des prières 

pour la paix que pendant toutes les années passées où j'ai canalisé. C'est dans l'esprit de tant de gens.  

Il y a ceux qui s'agenouilleront et diront : « Cher Esprit, aide-nous à faire quelque chose sur cette planète pour qu'il n'y ait 

plus de guerre ». Je vous dirai que vous êtes plus proches de cet objectif que vous ne le pensez. Et il y aura ceux qui 

entendront cela et rouleront les yeux, et ils diront : « Mais oui, bien sûr. Il n'y a pas eu de guerre comme celle 

d'aujourd'hui depuis tant d'années et maintenant nous en avons une.  

En quoi cela nous rapproche-t-il de quelque chose, Kryeon ? » Peut-être, mes chers, que vous ne voyez pas vraiment le 

tableau d'ensemble. Cette planète a été plutôt calme dans le domaine de la guerre. Oh, il y a toujours quelque chose qui 

se passe. Il y a toujours une sorte de guerre de moindre importance, mais quand est venu le temps de cette guerre qui 

est actuellement sur la planète en ce moment, cela a obligé cette planète à prendre parti. Vous avez remarqué ?  

Et comme jamais auparavant, ces décisions ont été différentes. C'était presque comme si la plupart des pays s'étaient 

levés et avaient dit que, quelles que soient les raisons, qu'elles soient bonnes ou mauvaises, peu importe pourquoi ce 

n'est pas acceptable, ce n'est pas la façon de résoudre les choses. Certains ont senti que c'était un retour aux années 

40. C'était flagrant.  

C'était si négatif, si terrible, si horrible. Et vous avez pu voir quelque chose dont peut-être très peu de gens étaient 

vraiment conscients. C'était presque comme si vous deviez vous lever et faire un choix, et c'est ce qu'a fait la plupart des 

habitants de cette planète. Vous avez dit : « Nous ne voulons pas cela ».  

Ceci est une canalisation pour répondre à une question que beaucoup ont posée. Est-il possible que l'Esprit intervienne 

en ces temps ? Wow ! Parlons de la paix. Parlons de ce qui va suivre. Peut-être que la raison entière pour laquelle cela a 

eu lieu est quelque chose que je vous ai annoncé il y a longtemps.  

Quelque chose que je vous ai indiqué au début du changement, et même avant 2012, lorsque je vous ai dit que, lorsque 

la lumière apparaîtra et commencera à briller sur cette planète, cela affectera la conscience des humains partout, et pas 

seulement celle des Vieilles Âmes. Toute l'humanité commencera alors à refléter le changement dans la grille parce que 

la conscience est maintenant davantage libre de s'élever.  

Vous voulez ceci en langage plus clair ? Vous voulez que ce soit plus simple ? La conscience commence à s'élever. C'est 

pour cela que je suis venu. Je ne l'ai pas créé, mes chers. C'est vous qui l'avez créé. Mais je l'ai permis par le biais de la 

physique de la grille qui commence à changer d'alignement, permettant ainsi à la conscience de s'élever. Plus tôt dans 

ce programme, mon partenaire vous a donné certaines des raisons, puis certaines des données scientifiques.  

C'est en train de se produire. Mais je vous ai aussi donné ce conseil, que lorsque la lumière commencera à apparaître, 

l'obscurité n'aimera pas ça. Maintenant, vous pourriez dire : « Eh bien, c'est trop simplifié ». Je le fais exprès. Il y a une 

énergie plus sombre et vous savez cela. Il y a aussi de l'énergie plus lumineuse. Vous le savez aussi. Il y a une 

conscience supérieure et une conscience inférieure. Vous le savez.  

Quand une civilisation commence à s'élever et à prendre ce genre de décisions pour la paix, il y a ceux qui sont investis 

dans la guerre et ils vont vouloir la rappeler pour de nombreuses raisons. C'est leur zone de confort, mes chers, 

indépendamment de la mort ou autre. C'est là qu'ils veulent la ramener. Peut-être ainsi auront-ils un monde qu'ils 

reconnaîtront un peu mieux. C'est ce qui arrive.  

Est-il possible qu'il y ait une intervention de l'Esprit à l'un de ces endroits, dans l'un de ces contextes ? Je veux donc 

répondre à cette question parce qu'il y en a tellement en ce moment qui sont à genoux et qui implorent pour cela : « 

Cher Dieu, diront-ils, fais que ça s'arrête. S'il te plaît, arrête ça ! » Et je vais vous donner un principe que nous vous avons 

donné maintes et maintes fois : Vous avez le libre choix.  

Vous avez le libre choix, mais une partie de votre liberté de choix est de changer ce que vous voyez dans votre propre 

avenir. Maintenant, revenons à cela. Combien de fois me suis-je trouvé ici, ou ailleurs, avec ou sans canalisations, pour 

vous dire ceci : vous créez votre propre réalité par ce que vous mettez devant vous comme conscience dans le futur.  
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Si vous êtes à genoux pour demander la paix, laissez-moi vous demander : avez-vous peur de ce qui va arriver ? 

Imaginez-vous alors quelque chose d'affreux pour la planète et cela vous pousse-t-il à vous mettre à genoux ? Et si c'est 

le cas, je vous dirai que vous venez d'inscrire cela dans votre avenir.  

C'est presque comme si vous l'aviez commandé avec votre imagination ou vos peurs. Mais peut-être que vous êtes à 

genoux et que vous remerciez l'Esprit pour l'avenir qui s'annonce. Et vous ne savez pas comment cela se passera, mais 

vous pouvez visualiser un avenir où il n'y a pas de guerres. Il y a peut-être encore des désaccords et des idées 

contradictoires, mais il y en aura toujours, et on ne peut pas les résoudre en tuant.  

Et c'est la définition de la guerre, n'est-ce pas ? Vous tuez ceux qui se trouvent dans un autre pays ou un autre endroit 

pour qu'ils se plient à vos exigences du fait que vous êtes peut-être le plus fort. C'est un très, très vieux paradigme et 

vous l'avez appliqué pendant des milliers d'années. C'est le changement. Cela prend fin maintenant. C'est le début de la 

fin. Y a-t-il une intervention ?  

Je vais vous dire ceci, vous êtes celui oui celle qui intervient. Et l'Esprit va alors prendre ce qui est dans le Champ 

quantique et la première chose que vous allez voir et que vous n'avez jamais vue auparavant, vous le saurez quand vous 

verrez les nouvelles inventions qui arrivent et qui seront disponibles parce que vous serez moins susceptibles de les 

utiliser comme des armes. Elles sont là. Elles sont là maintenant.  

Elles sont disponibles maintenant. Elles sont peut-être sur l'étagère. Il y a des graines qui attendent d'être plantées peut-

être. Est-ce une intervention ou non ? Certains diront que la limite est floue. Dieu ne descend pas avec une masse 

d'anges pour arrêter une guerre.  

Mais ce qui se passe, mes chers, c'est la mise en place de l'espoir et d'une autre sorte de prière peut-être, où une ou 

deux personnes ou quelques autres se réunissent et voient un avenir qui est bienveillant et magnifique et ils 

s'agenouillent et disent : « Cher Esprit, que ce qui arrive ensuite se produise ».  

Non pas dans la peur, mais dans la joie du sentiment de changement, puis ils diront : « Que cela se fasse plus 

rapidement que prévu, cher Esprit ». Et je vais vous dire ce qui se passe. C'est à ce moment-là que la véritable 

intervention se produit, parce que cela prépare la voie à la lumière des Vieilles Âmes et des autres pour qu'elle 

commence à apparaître sur la planète sous la forme de nouvelles idées et de nouvelles inventions, d'un changement de 

mentalité des dirigeants peut-être ou encore de la façon dont les choses sont faites.  

Vous commencez déjà à voir cela. Est-ce une intervention ? Certains diront que oui et je vous dirai qu'ils ont raison. 

L'Esprit vous donne les choses que vous placez devant vous, comme quand vous avez un menu de paix et que vous 

l'ouvrez et qu'il dit : Paix sur Terre.  

Et vous vous dites : « Eh bien, ce n'est pas là pour le moment, mais je peux concevoir que ce menu soit celui que je 

recevrai dans ma vie et dans celle de mes enfants, et c'est le menu que je veux sur la table devant moi ». Et vous mettrez 

la main sur le menu et direz : qu'il en soit ainsi. C'est tellement différent que de tomber à genoux et de sangloter de peur 

et d'horreur et toutes les choses auxquelles vous êtes habitués ou qu'on vous dit de faire.  

Et au lieu de cela, c'est tout le contraire. Vous vous mettez à genoux dans l'espoir, dans la joie et vous dites : « C'est 

comme ça que ça va se passer. Paix pour notre avenir aujourd'hui, et si ce n'est pas aujourd'hui, alors ce sera demain. Si 

ce n'est pas demain, ce sera le jour suivant ».  

Mais vous verrez qu'elle arrive, qu'il y a de la lumière au bout de ce tunnel qu'on appelle la civilisation sur cette planète. 

Et nous vous le disons maintenant depuis des années et des années et des années.  

Vous commencez maintenant à voir ce que j'appellerai les rouages, les mécanismes du moteur qui va créer cela. Vous 

verrez des choses que vous ne voulez pas. Vous verrez des choses qui se produisent de la part de ceux qui veulent les 

perpétrer afin d'entrer dans cette zone de confort qu'ils souhaitent tant, en la faisant revenir à une époque plus ancienne.  

Ce n'est pas ce que vous voulez. Personne ne le veut. Aucun des pays impliqués ne le veut. Ils ne le veulent pas pour 

leurs enfants. Ils veulent ce que vous voulez pour vos enfants : une planète en paix où il n'y a pas de pauvreté, une 

planète en paix où vous pouvez parler à vos voisins dans la joie et où vous voulez tous la même chose.  

Voilà comment sont les humains, mes chers. C'est le véritable humain. Lorsque vous vous parlez entre vous et que vous 

demandez : « Que veux-tu ? », c'est ce qui est souhaité : la paix sur cette planète, l'absence de pauvreté, la santé là où il 

n'y en avait pas, là où un soleil commence à poindre sur des inventions dont on a seulement rêvé et qui peuvent 

résoudre certains de ces problèmes que vous avez toujours eus mais qui pouvaient toujours être résolus.  
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C'est en train d'arriver. Comment voulez-vous prier ? Comment voulez-vous créer la paix ? Je viens de vous le dire, alors 

soyez prêts pour l'intervention. Je suis Kryeon, amoureux de l'humanité. Je sais où cela nous mène. Je l'ai déjà vu par le 

passé. Et c'est ainsi.  

 

Le Pont 
Cercle du 12 du 5 octobre 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu plus. Il y a eu tellement de choses jusqu'ici dans cet 

épisode particulier du Mercredi de la Guérison qui ont été personnelles pour considérer que vous êtes peut-être 

vraiment alliés avec l'univers. L'énergie des étoiles qui vous entourent, les planètes, en particulier dans votre système 

solaire, seraient capables de communiquer avec vous, de sorte que vous pourriez avoir un tableau indiquant les 

meilleurs moments pour faire telle ou telle chose.  

Pour beaucoup, il est inconcevable qu'une telle chose puisse exister. Et pourtant, les premiers qui vous confirmeraient 

que c'est exact seraient les indigènes de cette planète qui vous ont toujours dit que la planète est impliquée comme un 

seul et même système avec les humains, qu'il y a une relation symbiotique, et c'est ce que nous croyons, ce que nous 

pouvons vous dire et ce que vous reconnaissez.  

Il y a eu des moments où nous n’avons pas cru - si vous voulez le dire ainsi - que vous accepteriez quoi que ce soit. Mais 

les choses commencent à changer, car ceux que vous considérez comme des guides ou des anges, par rapport à vous 

et à votre vie, disent qu'il est peut-être temps de présenter des choses qui ont pu être inconcevables par le passé, mais 

qui sont maintenant considérées comme appropriées à l'énergie d'aujourd'hui.  

Alors, de plus en plus, peut-être comprendrez-vous qu'il y a une énergie autour de vous qui coopère. Et une partie de 

cette énergie se trouve réellement dans les alignements que nous étudions aujourd'hui. Plus encore, mes chers, il y a 

ceci : vous avez dans votre conscience l'énergie pour faire les changements qui vous conviennent. Des changements 

qui, dans l'alignement, s'aligneront sur ces derniers.  

C'est quelque chose que nous avons toujours dit, que l'être humain est puissant, très puissant, et qu'il peut faire ces 

changements de façon à ce qu'il puisse changer non seulement sa vie, mais aussi celle des autres autour de lui, à 

mesure qu'il se change lui-même ! Quel concept !  

Pouvez-vous imaginer ce qui se passerait si vous apportiez soudainement un changement à votre bienveillance, à votre 

attitude, à votre vie, à votre source de joie, à votre famille par exemple ? Pensez-vous qu'ils le remarqueraient ? Et 

pensez-vous que cela les aiderait ? Et la réponse est oui. Voyez-vous comment quelques personnes pourraient faire une 

grosse différence pour le plus grand nombre ? Et la réponse est oui.  

Mes chers, je voudrais vous dire que ceci représente votre avenir. C'est ainsi que cela fonctionne. Et c'est la raison de ce 

programme qui n'est pas seulement une session de guérison pour vous tous ou pour certains d'entre vous.  

Mais une partie de la guérison est la guérison des comportements, de la conscience, de l'esprit, où l'on passe de 

l'interrogation sur ce qui va arriver, de l'inquiétude et de la peur, au fait de se réveiller et de dire : « Peu importe ce qui se 

présente à moi aujourd'hui, il y a de la joie et de l'amour au bout de tout cela.  

Et je peux compter sur cela pour m'en sortir, pour dire les bonnes choses et me sentir bien, même si je suis face à des 

choses qui pourraient me causer de l'anxiété et de l'inquiétude ». Pouvez-vous imaginer une vie de ce genre ? Et la 

réponse est : voilà où ça mène !  

Chaque être humain est confronté aux mêmes choses que vous, et aux déceptions qui apparaissent partout. Cela fait 

partie de la nature humaine. L'autre aspect de la nature humaine qui ne vous a pas encore été présenté est la solution à 

tout cela, le fait d'avoir une attitude qui vous permettra de rebondir et de savoir quoi faire. Ainsi, vous ne rentrez pas chez 

vous inquiet ou effrayé, mais au contraire, vous regardez  

toujours ce qu'il y a dans le champ quantique afin de poser l'intention de trouver ce qu'il y a de mieux pour vous. Vous 

pourriez dire : « Cher Esprit, donne-moi ceci ou quelque chose de mieux ». Nous vous conduisons au Cercle du 12 avec 

quelque chose de très différent ce mois-ci. Le cercle du 12 a toujours représenté l'énergie du fonctionnement de 

l'univers.  
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C'est ça le Cercle, et nous avons déjà expliqué auparavant que tant de choses se trouvent dans le 12 et le 4 et qu'elles 

sont divisibles par le 4, le 3 et le 6, et que toutes les choses qui composent le tout, y compris la structure de la 

conscience que vous n'avez pas encore observée, vont dans ce sens. Nous avons donc appelé cela le Cercle du 12. 

Oooh, mais ce soir, cela signifie autre chose.  

Le pont que nous traversons à chaque fois, dirons-nous, est une passerelle entre la conscience de votre corps 

tridimensionnel et votre âme multidimensionnelle. Votre âme est toujours avec vous. Elle ne traverse pas nécessairement 

le pont, mais comme vous êtes en trois dimensions, c'est ainsi que nous vous présentons les choses. C'est donc un 

symbole, une métaphore. Vous prenez ma main et nous traversons le pont.  

Vous pénétrez en fait dans le plus grand Vous, la zone multidimensionnelle où des choses peuvent se produire pour 

vous, lesquelles sont très, très différentes en trois dimensions, peut-être même impossibles, pourriez-vous dire. Mais 

quand vous arrivez au niveau de l'âme, elles sont vraiment tout à fait possibles et elles ont lieu tout le temps. Et nous 

vous avons emmené dans tellement d'endroits comme celui-ci.  

Traversons ensemble le pont et je vais vous expliquer ce qui s'y trouve et vous présenter un autre concept : passer du 

connu à l'inconnu. Je veux que vous preniez ma main, si vous êtes prêt, allons-y.  

Très cher, je veux que tu ressentes ce qui va se passer pendant que je te le montre et que je te l'explique. Tu n'as pas 

besoin de trop le visualiser parce que tout ce que je vais te montrer, tu l'as déjà vu en quelque sorte. Nous traversons le 

pont ensemble et nous avançons à travers la brume vers cette contrée magique.  

Ce n'est pas un monde imaginaire. Le monde d'où tu viens, le monde tridimensionnel, c'est celui qui te gêne, c'est celui 

où tu peux faire que certaines choses. Ici, c'est ton véritable territoire, celui de tout ce que tu es, l'éternel Toi, celui où 

toutes tes vies sont là, ainsi que toutes les énergies.  

C'est là où tu peux réellement ressentir une partie de l'Esprit, une partie de ce que tu pourrais appeler Dieu, et c'est ce 

que tu es. Tu passes par une entrée que nous appellerons un portail, c'est une métaphore, car elle te permet ensuite 

d'aller d'un endroit à un autre, dans ton esprit. C'est très différent ici, mais nous l'utilisons quand même pour que tu 

puisses réaliser que tu passes d'une énergie à une autre.  

Passe cette porte. Au-dessus de la porte, il y a un nom et c'est ton nom de lumière. Il possède un langage que tu ignores 

lorsque tu es sur la planète. C'est toi. Il est pour toi. Et tu vas entrer dans un espace où il y a une immense table. Quelle 

est la taille de cette table ? Quelle est sa forme ? Rapidement, que vois-tu ? Tu as trouvé ? Comprends-tu ce qui va se 

passer ? La table est ronde. C'est une table ronde, très cher.  

C'est une table de conférence ronde. Tu as déjà vu cela auparavant, ce n'est pas si difficile à concevoir. Dans une 

immense pièce, une pièce semblable à celles que nous t'avons montrées auparavant, comme la pièce où se trouve la 

chaise d'activation, il n'y a pas de mur ! Tu ne peux rien voir d'autre que le sol, et ça n'a pas de fin.  

En apparence, cela pourrait être dehors, ou bien dedans. Tu pourrais peut-être voir les planètes et les étoiles. C'est 

comme tu veux, mais ça n'a pas de fin. Et c'est calme dans la pièce. Il n'y a pas de vent dans la pièce pour t'indiquer que 

tu es dehors. C'est intime. Tu peux entendre tous les bruits.  

Et tu regardes la table et il y a 12 chaises, et c'est la première fois en deux ans que nous offrons le cercle du 12. Est-ce 

que cela te convient ? Aucune chaise n'est différente des autres. Tu vas aller t'asseoir sur l'une d'elles, et je t'invite à le 

faire dès maintenant.  

Prends une chaise. N'importe laquelle, elles sont identiques. Il y a là une métaphore, car ceux qui vont s'asseoir avec toi 

dans un moment sont identiques à toi, en ce sens qu'ils détiennent ta conscience, ils sont dans ton âme en permanence. 

Et dans cette énergie de ton âme, il n'y a pas de hiérarchie pour savoir qui est important et qui ne l'est pas. Il y a 

seulement un changement d'énergie en permanence.  

Assieds-toi sur cette chaise et laisse-nous inviter ceux qui arrivent, car c'est ainsi que cela se passera pour cet épisode 

particulier, et pour les trois suivants qui sont pour les personnes qui souhaitent se joindre et participer à ceci, à cette 

table ronde des 12. Assieds-toi. Tu es l'un des 12, et 11 sont sur le point de te rejoindre, et les voilà qui arrivent. Ils sont 

tellement différents de tout ce que tu peux imaginer.  

Alors ne les visualise pas. Vois-les seulement comme des guides, et ils peuvent être des anges si tu le souhaites, ils 

peuvent être sans forme, ils peuvent être seulement de l'énergie. Il n'y a pas de genre pour aucun d'eux dans cet 

épisode, durant ce moment, pour ce voyage particulier que tu fais aujourd'hui.  
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Ce sont simplement des guides, et ils prennent place, ils te regardent et tu les regardes. Et dès qu'ils sont assis, vous ne 

faites plus qu'un. Et tu réalises que tu viens de rencontrer le reste de ton âme.  

C'est si difficile à expliquer, c'est multidimensionnel par rapport à un être humain unidimensionnel. Il n'y a que quelques 

chiffres dans votre dimensionnalité, une dimensionnalité à un seul chiffre, alors que celle-ci est infinie. Et tu es là, 

participant à cette caractéristique particulière où un seul est plusieurs, et plusieurs sont un seul, et ils sont tous Toi. Et il y 

a une raison pour laquelle ils sont ici.  

Te souviens-tu qu'il y a quelques mois, lors de sessions comme celle-ci, je t'ai dit que l'énergie de la récolte était à 

portée de main ? Qu'il est temps de planter les graines qui t'ont été données métaphoriquement, Vieille Âme, maintenant 

que le changement est sur nous, tu plantes les graines et elles vont commencer à pousser, et toutes sortes de choses 

vont changer pendant qu'elles grandissent et fleurissent, et tu les cueilles et tu en tires la récolte.  

C'est la nouvelle énergie en toi, et tu as attendu des éternités pour cela. Et nous t'avons supplié de le comprendre, et de 

retourner sur ce pont, quand tu es chez toi, et de les planter. Et beaucoup d'entre vous l'ont fait. Et maintenant la récolte 

commence.  

Chacun des guides, réunis en une seule voix, va te parler du nouveau Toi. Et ils vont dire : « Voici le conseil. Voici ce que 

le nouveau Toi va ressentir et à quoi il va ressembler du fait que tu as donné l'intention, dans l'amour, de planter ces 

graines ». C'est le début de la récolte. Tu peux t'attendre, très cher, à de nouvelles pensées intuitives.  

Et voici la métaphore de tout cela. Les 11 qui sont assis avec toi comme une seule entité, sont en train de te changer 

pour que tu penses différemment, pour que tu aies d'autres types de pensées : celles que tu as demandées, pour 

lesquelles tu as prié et que tu voulais, sont disponibles. Et quoi qu'il arrive ici, très cher, tu vas retraverser le pont et il y 

aura ce que tu as demandé.  

Ce seront les solutions que tu avais réclamées, car c'est ce qui se passe quand la récolte des belles et nouvelles 

énergies prend forme. Et je veux que tu sois là, non pas pour entendre en 3D ce qu'ils sont en train de te dire, mais pour 

sentir l'amour du changement dans ton âme ! Ils sont ici pour te conseiller. Et ça ne s'arrête pas là ! Ils vont revenir, et ils 

vont revenir... Et chaque semaine, nous allons te transmettre encore un peu de ce qu'ils ont à dire dans ce Cercle du 12.  

Mais pour l'instant, ils sont en train de te remplir avec le nouveau Toi et avec les énergies puisque tu as planté les 

graines. Vous avez été si nombreux à le faire avec nous. As-tu simplement pensé que tu allais les planter et t'en aller ? 

Quelque chose devait se produire, et le voici ! Ce qu'ils disent n'a pas d'importance, car tu vas sentir l'amour avec lequel 

cela est donné, la promesse qui vient de l'Esprit.  

Ils te disent comment tu vas changer parce que tu es venu ici pour cela. C'est ton héritage, très cher. Je veux que tu 

restes et que tu ressentes les effets du changement et de la guérison qui vont se déverser en toi à partir de ce que tu 

appelles la récolte de ce que tu plantes maintenant sur la planète et qui n'a jamais pu être planté à une autre époque par 

d'autres individus, mais seulement par les Vieilles Âmes qui écoutent en ce moment !  

Pour certains d'entre vous, cela peut sembler bizarre, drôle et étrange. Et pour d'autres, c'est ce que vous attendiez ! 

Reste ! Reste, écoute, absorbe et apprécie. Pleure si tu le souhaites, car les réponses à ce que tu as demandé depuis si 

longtemps sont en train d'être déversées en toi. Maintenant, le Nouvel Humain, c'est Toi.  

Et lorsque tu reviendras de ce voyage, et que tu traverseras à nouveau ce pont jusqu'à la chaise sur laquelle tu es assis, 

ou le canapé, ou le lit, ou quoi que ce soit d'autre, je veux que tu saches que tu es différent de lorsque tu es arrivé. Reste 

! Et c'est ainsi.  

Le Pont 
Cercle du 12 du 2 novembre 2022 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon. Approchez-vous un peu. Cette méditation particulière est la première du mois, et 

le moule a déjà été établi pour ce que nous souhaitons faire. Pour ceux qui n'ont pas encore vu cela ou qui se 

demandent pourquoi cet épisode ou cette expérience particulière serait différente de la plupart des autres, je vais vous 

dire : il y a un nouvel outil, un outil que certains, même en métaphysique, refuseraient.  
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C'est la capacité pour l'être humain de toucher quelque chose qui était jusqu'à présent intouchable. Et il s'agit de 

l'énergie de votre âme. Pendant si longtemps, on vous a dit et enseigné que votre conscience n'était pas encore assez 

élevée pour vous permettre de faire ce que nous allons faire aujourd'hui.  

L'âme appartient à l'autre côté du voile, vous a-t-on dit, et c'est ce que vous rejoindrez après la mort, vous a-t-on dit, 

alors que depuis le début, la réalité est que votre âme a toujours été avec vous, elle fait partie de vous, mais la toucher 

ou en faire partie, ou savoir ce qui se trouve en elle, si vous voulez le dire ainsi, n'a pas été quelque chose de disponible, 

et maintenant ça l'est.  

« Pourquoi cela ? », pourriez-vous demander à Kryeon. Et bien c'est parce que ce changement le permet. Cette lumière 

qui se produit sur la planète est absorbée par tant de Vieilles Âmes. Puis-je le répéter ? Vieilles Âmes, si vous regardez 

ceci et que c'est la première fois ou même la deuxième fois, vous n'êtes pas ici par accident.  

Si vous êtes intéressé par ces choses et par vos capacités à changer cette planète avec les énergies de votre façon de 

penser et de ce que vous faites pour changer votre vie, vous êtes dans le vrai ! Quelque chose que, je le répète, ceux qui 

vous ont précédé n'ont pas eu, même vous dans vos vies antérieures ne l'avez pas eu !  

C'est parce qu'il y a un réveil en cours et qu'il entre directement en vous, à l'intérieur de vous. Il améliore tout ce que 

vous êtes et permet à ces choses de se produire. Et ces choses qui se produisent sont une élévation de la conscience, 

de la conscientisation et des capacités à faire ce genre de choses ésotériques que nous sommes sur le point de faire. 

Quelles sont ces choses ?  

Vous verrez. Nous avons besoin que vous restiez, très cher, entendez-vous cela ? « Je ne sais pas pourquoi je regarde 

ça ! » Vraiment ? Vous ne le savez pas ? Est-ce parce que vous êtes curieux ou peut-être parce qu'il y a quelque chose à 

faire, ou peut-être parce que vous avez besoin d'entendre ce qui va se passer ensuite ? Nous allons aller de l'autre côté 

de ce pont où nous nous rendons toujours. Le pont se trouve entre le soi linéaire et le soi multidimensionnel.  

Ce que vous savez de vous ou ce qu'on vous a dit de vous, et ce qui est à venir qui est la seule partie de vous que vous 

ne connaissez pas vraiment, vous n'en êtes pas vraiment conscient parce que c'est une partie multidimensionnelle, et 

vous êtes tellement linéaire, vous l'avez toujours été - donc traverser ce pont est une métaphore, vous pourriez même 

l'appeler une excuse qui vous permet d'aller dans un endroit très sacré, l'excuse, la métaphore, quelque chose qui est là 

maintenant, finalement un pont qui n'a jamais été là auparavant.  

Le pont vous permet de le traverser vers le plus grand Vous. Vous pourriez dire : « Mais où allons-nous quand nous 

traversons le pont ? » Et la réponse est : à l'intérieur de la partie la plus sacrée de vous. En traversant le pont, il y a une 

brume qui dissimule ce côté-ci par rapport à l'autre, et vous vous retrouvez dans ce bel endroit de paix, de paix éternelle.  

C'est vous, c'est votre âme, là où elle a toujours été et sera toujours vous. Elle ne porte pas votre nom, pas le nom auquel 

vous pensez. Mais allons-y, voyons ce qu'il y a après. Je veux que vous preniez ma main maintenant et que vous 

traversiez ce pont. Allons-y.  

Oh, cela va être une belle expérience pour certains, parce que ce qui se passe ensuite est réel. Ce n'est pas un 

exercice, ce n'est pas un simulacre, ce n'est pas un peut-être, ce n'est même pas une affirmation. C'est réel si tu choisis 

que ça l'est. Traverse le pont avec moi à travers la brume. Et quand la brume se dissipe, ce n'est pas ce que tu vois, c'est 

ce que tu ressens : la paix éternelle.  

Tout ce qui te dérange a disparu, car tu es dans cette partie plus grande de toi. Tu pourrais même dire que tu es au-

dessus des nuages, au-dessus de tout ce qui pourrait même t'inquiéter ou te déranger un peu, car tu es au-dessus de 

tout ça. Tu es dans cette belle partie de toi qui est éternelle, qui a toujours existé avant que tu n'arrives ici. Quand tu 

partiras, ce sera la même chose. C'est toi.  

C'est ce que le Créateur t'a donné : l'âme qui fait partie de la Source Créatrice. On pourrait dire que l'âme fait partie de 

la création de Dieu, et de Dieu lui-même. À bien des égards, c'est le dieu en toi dont on a toujours parlé, dont tant de 

gens ont parlé. Et tu vas repasser par cette porte comme nous l'avons fait dans la centaine d'épisodes précédents.  

Cette porte qui mène à un petit théâtre, un théâtre en rond où tu ne sais pas ce qui va se passer, mais tu descends 

toujours dans le public et tu montes sur la scène comme tu le fais toujours et tu vas le faire à nouveau. Tu vas t'asseoir 

sur cette chaise. Il n'y a qu'une seule chaise sur la scène.  
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Et la partie la plus intéressante de cette expérience multidimensionnelle est que tu n'es pas vraiment seul à la faire. J'ai 

du mal à l'expliquer. Mais combien d'entre vous sont à l'écoute en ce moment ? Vous êtes tous individuellement sur la 

chaise lorsque vous vous asseyez dessus !  

Et pourtant, vous êtes tous collectivement sur la chaise quand vous vous y asseyez ! Est-ce que tu comprends ? Si vous 

faites tous cet exercice et que vous êtes tous dans votre âme, que vous êtes tous assis sur la chaise, et que vous êtes 

tous connectés dans l'Unité de l'Esprit, cela signifie que vous êtes tous assis sur une et même chaise !  

Si cette histoire ne s'applique pas à toi, et tu le sauras dans un instant, c'est que tu es là pour aider les autres qui en ont 

besoin. Tu deviens ainsi le Guérisseur. Mais ceci va s'adresser à beaucoup d'entre vous qui écoutez ceci en ce moment.  

Nous avons déjà fait cela de manière un peu différente, mais dans la salle commence à se former un groupe de Maîtres 

très particuliers, des gens qui ont déjà existé, d'autres non, d'autres encore qui ont déjà vécu dans d'autres lieux, nous 

allons en rester là, ils entrent et prennent place devant toi, autour de toi et derrière toi, remplissant le théâtre.  

Et je vais te dire qui ils sont parce qu'ils seront là la semaine prochaine et la semaine suivante et la semaine suivante, et 

ce sont les plus grands Maîtres de guérison qui aient jamais existé dans l'univers ! Est-ce que tu entends cela ? Et ils 

sont ici à cause de toi. Et la première chose que tu vas dire c'est : « Attendez une minute ! Je ne le mérite pas parce que 

c'est votre programme ! »  

Mais si, vous le méritez ! Votre âme est aussi importante que n'importe quelle âme, n'importe où, n'importe quelle âme 

qui a été vivante sur n'importe quelle planète, n'importe où ! Ton âme fait partie de la leur et ils font partie de toi ! Et ce 

nouvel outil que tu possèdes, très cher, de pouvoir entrer dans cet endroit et de visiter ta propre âme, va ouvrir la porte à 

ce qui va se passer ensuite !  

C'est magnifique, c'est toi, c'est toi qui crois que c'est réel et qui comprend que ça l'est ! Il y a tellement de témoignages 

sur ce qui s'est passé sur cette chaise ! Alors pourquoi ne pas être l'un d'entre eux pour ce qui va suivre ? Et ces 

guérisseurs s'assoient.  

Et chacun d'eux, ensemble, tous comme un seul, prononce ton nom, le nom que tu as en ce moment sur Terre. Oh, c'est 

puissant ! Ils connaissent ton nom ! Pas le nom de ton âme, mais le nom que tu as en ce moment même, et ils tendent 

les mains. Et tu commences à ressentir ce qui se passe.  

Laisse-moi te dire de quoi il s'agit. Il s'agit d'une guérison pure, absolument pure, pour ton corps, pour toi-même, dans 

laquelle la maladie peut être aspirée hors de toi et aller là où elle doit être, dans un endroit sombre, et y rester pour le 

reste de tes jours, sans jamais y revenir ! Voilà l'énergie qui est ici : pour les symptômes, pour les pathologies, et nous 

traiterons d'autres choses plus tard, l'anxiété, la peur et l'inquiétude, c'est pour plus tard.  

Ceci est pour la biologie ! Ce sont les choses avec lesquelles tu as des soucis, très cher, et tu es ici sur la chaise. 

Réalises-tu pourquoi tu es ici en ce moment ? Si cela ne te concerne pas, alors tu es l'un des guérisseurs ! C'est pour 

cela que tu es là ! Vous autres, écoutez ! Vous êtes sur la chaise pour pouvoir ensuite être sur cette même chaise et 

guérir celui qui en a besoin, tout comme les guérisseurs présents dans la pièce, car vous êtes puissants vous aussi !  

Que ce soit un moment où la guérison absolue, la guérison biologique, se produise : les maux, les douleurs, les 

symptômes, les choses qui ne vont pas bien, les maladies, commencent à être retirés et éliminés. Tu sais que les maîtres 

d'autrefois ont fait cela pour les autres en leur temps ? Et certains de ces maîtres sont dans le public, le savais-tu ? Et ils 

peuvent le faire également maintenant !  

C'est pour cela qu'ils sont ici. C'est pour cela que tu es ici. Et ce que cela permet, c'est de te garder plus longtemps sur 

cette planète parce qu'on a besoin de toi ! Comprends-tu cela ? C'est pour toi ! Et ce n'est pas seulement pour que tu te 

sentes mieux ou que tu vives plus longtemps parce que tu le veux !  

C'est aussi pour que tu puisses montrer ta lumière aux autres. Tu peux leur parler de ça, de ce qui s'est passé pour toi. 

N'as-tu pas eu cette maladie ? Et tu pourras dire : « J'ai trouvé quelque chose que tu devrais connaître. Nous sommes 

plus puissants que nous le pensons et tu peux le surmonter grâce à cela ».  

Ce n'est pas quelque chose qui revient à une minorité. Cette expérience que tu perçois lorsque tu es sur la chaise, 

lorsque ces choses se produisent en ce moment, appartient à tout le monde, tout le monde, pas seulement à ceux qui 

regardent cette émission ! C'est pour tous ceux qui s'en rendent compte, tous ceux qui peuvent commencer à rejeter 

cette réalité consensuelle qui dit que ces choses ne sont pas possibles !  
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C'est ce qu'on t'a appris, mais tu le sais maintenant, et tu es en train de le comprendre ! Tu le comprends ! C'est réel ! 

C'est ce que je veux pour chacun d'entre vous. Et il y aura certains d'entre vous qui diront : « Et quand ce sera fini, que 

se passera-t-il ? J'aime ça. Est-ce que je peux le regarder à nouveau ? » Oui ! Autant de fois que tu veux ! Et tu peux 

t'asseoir ici autant de fois que tu veux, et tu peux sentir tout ce qui est inapproprié quitter ton corps !  

C'est inapproprié pour quelqu'un qui porte autant de lumière que toi d'avoir ces choses dans son corps ! Je veux que tu 

sentes que ça commence à s'éloigner de toi. « Chère maladie, chère anomalie dans mon corps, c'est ton dernier jour ! 

Tu m'as peut-être servi d'une certaine manière dans le passé, mais plus maintenant, car cette énergie est différente ! Je 

suis différent ! Il est temps pour toi de partir ! »  

Et les guérisseurs de ce théâtre font ce pour quoi ils sont venus, les bras tendus, et ils continuent. Oh maintenant ils 

chantent ton nom. Oh mon Dieu ! Peux-tu le ressentir ? Tu vas quitter cette chaise en étant différent de quand tu es 

venu. Mais cela va nécessiter quelque chose d'autre : un abandon complet et total ainsi que la conviction que tu le 

mérites. Reste et mérite-le. Reste et ressens-le. Reste et sois guéri ! Je suis Kryeon amoureux de vous tous alors que 

vous restez, et restez et restez... C'est magnifique ! Wow ! Et c'est ainsi.  


